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PREFACIO 
Este libro está escrito para transmitir ciertas verdades de la Ley 

Divina y no está ajustado a los patrones literarios comunes. Corrobora 
puntos vitales de una información que no está disponible de ninguna 
otra forma. 

La intención aquí es la de presentar la vida de Jesús y María desde 
el punto de vista de la Ley Divina, correlacionando todo lo acontecido 
en el mundo externo de Ellos con la información y la instrucción dada 
por los Seres Divinos, particularmente por la Madre María. También 
muestra el lado práctico de Sus vidas durante Sus encarnaciones en la 
tierra y señala Las Actividades internas de la Ley a lo largo de sus 
experiencias físicas. La Madre María dio mucha información acerca 
de Su vida y misión que no había sido registrada anteriormente. 
Cuando Ella relató algunos sucesos de su vida, dijo cosas que fueron 
registradas y que no se habían dado. Aunque no dio datos precisos de 
los mismos. Lo que es relatado aquí concerniente al juicio de Jesús 
proviene, en su mayoría, de esos acontecimientos registrados y no de 
lo dicho por los Grandes Seres. 

Aquí se presenta una idea global para que uno pueda detectar y 
darse cuanta de que hay ciertas fuerzas actuando, como las del bien y 
el mal, previamente existentes a cualquier suceso en el mundo 
externo. Los Poderes universales o cósmicos siempre han existido, 
incluso antes de la creación de la tierra. Otras fuerzas, las fuerzas 
humanas y del mal, han existido desde que el hombre las atrajo hacia 
sí mismo mediante las calificaciones negativas desde la pura energía 
de Dios. Las mismas fuerzas han estado actuando desde el principio, 
pero se manifestaron de diferentes modos y en diversos lugares. Por 
eso, a través de los siglos, la pugna ha sido entre estas dos fuerzas: la 
Luz y la oscuridad. 

El propósito de este libro es incorporar los sucesos conocidos de la 
Enseñanza del Maestro Jesús con los recientemente dados por los 
Maestros, para preservarlos y ensamblarlos con la enseñanza del ciclo 
entrante. Que este trabajo te brinde mejor entendimiento, iluminación 
y comprensión del servicio y la vida del Maestro Jesús y la Madre 
María. 



 

LA DISPENSACIÓN 
CRISTIANA 

1  
CÓMO SE ORIGINÓ 

La dispensación Cristiana fue diseñada en los niveles internos por 
los Seres Cósmicos mucho antes de que Jesús encarnara.  

Fue decidida por los Grandes Seres que gobiernan el mundo, para 
que alguien tomara la encarnación y pasara a través de la Crucifixión, 
la Resurrección y la Ascensión, con el propósito de dejar un ejemplo a 
la humanidad del Gran Poder de Dios, por encima de las fuerzas y 
actividades humanas y probar el poder de la vida sobre la supuesta 
muerte.  

Estos últimos dos mil años estuvieron bajo la influencia del Sexto 
Rayo. Cada uno de los Siete Rayos tiene un período aproximado de 
dos mil años, en el cual sus corrientes específicas y radiación obran en 
las almas de los hombres. Una ronda de estos Siete Rayos, o catorce 
mil años, hacen una vuelta completa de la Rueda Cósmica. 

Como la dispensación del Quinto Rayo, que fue el ciclo anterior, 
se cerró, esto significó que la Ley Cósmica daría un nuevo impulso 
para el nuevo ciclo, que tendría que ser diagramado a través de una 
Presencia Maestra que apareciera en la forma externa. Esta 
dispensación para el Sexto Rayo, la de la Actividad Devota de la Vida, 
reemplazó a la dispensación del Quinto Rayo, que fue el de la “Acción 
Científica”.  

Por cada ciclo de dos mil años, el Instructor del Mundo y el 
Chohán que preside el Rayo que entra en predominio, elaboran juntos 
el plan de una religión, culto ceremonial y radiación que mejor 
beneficiarán a las almas de los hombres que tienen el privilegio de 
encarnar durante ese período de dos mil años.  



Así, la Dispensación Cristiana se planificó en detalle en los 
niveles internos mucho tiempo antes de que Jesús entrara en la 
encarnación. Se diseñó para dar la más grande bendición del Rayo de 
la Devoción a la Tierra y a aquellos que encarnarían durante este 
período.  

Cuando este diseño fue completado, se llamó a una asamblea ante 
“El Señor del Mundo”. Se describió la misión del Maestro e Iniciado 
que encarnaría en la Tierra la naturaleza del Cristo y la perfección de 
Dios a través de su conciencia. Éste iba a ser un registro permanente 
del “Cristo Encarnado” para toda la humanidad. El Plan entero se 
representó en una Pantalla Cósmica ante esta asamblea.  

Se mostró cómo el Movimiento Cristiano se originaría y sería 
desarrollado por un grupo de humildes individuos, se expandiría como 
el Rayo, aumentando en intensidad a través de aquellos que se 
dedicaran a este servicio y todos allí se entusiasmaron enormemente. 

2  
ESCOGIENDO AL MESÍAS  

Cuando la presentación estaba en la cumbre del Concilio, se 
pidieron voluntarios para el privilegio de traer el primer impulso de 
esta dispensación en el mundo de la forma física. Treinta y seis 
voluntarios se pusieron de pié y se ofrecieron para ser el Mesías. 
Treinta de ellos calificaron, porque habían desarrollado su naturaleza 
séptuple a tal punto que, dada la oportunidad, podían representar al 
hombre perfeccionado y revelar externamente la naturaleza Divina, el 
" Padre ", en el hombre; y de éstos 30, el único elegido fue Jesús.  

Otros voluntarios fueron escogidos para desempeñar otras 
actividades, los que ayudarían y consolidarían el esfuerzo de Jesús, 
quienes serían guardianes y sostenedores del amor requerido. Entre 
ellos estaban Ana, Joaquín, María, José, Juan el Bautista, sus padres, 
los discípulos y otros más.  

Fuera de tantos voluntarios, El Señor Maitreya, quien era entonces 
el Instructor Mundial, escogió ciertos seres para ocupar distintas 
posiciones. Hizo esto observando el Cuerpo Causal de cada uno, los 
talentos especializados y características que cada corriente de vida 



podría calificar. Se probaron individuos para tomar parte en el "drama 
que se representaría en la tierra" y para ver si ellos calificaban para 
interpretar sus papeles. El Señor Maitreya los envió a los Templos de 
Purificación para esperar los citatorios de la Junta Kármica y encarnar 
en los distintos momentos y lugares requeridos.  

3  
LA MADRE MARIA 

Cómo fue elegida, entrenada y probada 
A través de las edades, en los Templos de los Elementales, María 

aprendió, por el Poder de la Concentración, cómo crear una forma 
perfecta, sostener una Imagen Divina, el Concepto de Inmaculado, y 
cómo mantenerlo bajo la rítmica descarga de los sentimientos. Esta 
preparación le dio la oportunidad al Señor Maitreya de utilizarla para 
convertirse en la madre del Mesías.  

María fue una de las que voluntariamente ofreció preparar un 
cuerpo para que lo usara Jesús y sostenerle su Concepto Inmaculado 
no importando qué condiciones pudieran surgir. El Señor Maitreya 
sonrió, sabiendo cuánto más difíciles iban a ser las cosas cuando 
estuviera en la encarnación, más que en los niveles internos, y dijo que 
le darían allí una oportunidad, ante la Asamblea, de demostrar lo bien 
que Ella podría hacerlo. Así fue como Ella compareció ante El Señor 
Maitreya y otros Seres Divinos. 

4  
LA PRUEBA DE MARÍA 

El Señor Maitreya proyectó en la mente de María una pequeña 
imagen del Dios Sol Helios, como del tamaño de un dedo. Entonces, 
fue severamente probada en la concentración. Se le requería que 
sostuviera ese Concepto Inmaculado, manteniendo esa imagen en su 
mente, contra todo tipo de intrusión, tanto interna como la que otros 
seres le enviarían. Había tormentas, vientos, lluvias y granizos 
mentales generados por la conciencia del Señor Maitreya e incitados a 
luchar con Ella en un esfuerzo por desviar Su atención y desintegrar el 



pensamiento-forma de esa imagen. El Elohim Hércules y Otros Seres 
Divinos también la pusieron a prueba. Mantenerlo le demandaba toda 
Su fuerza, poder de concentración y una intensa oración. Le dirigían 
tanto las buenas ideas y cosas que Ella más amaba, como así también 
fuerzas desintegradoras y presiones para intentar distraer su atención. 
Los vientos soplaban alrededor de Ella y de la Imagen que sostenía, 
con cualquier cosa que hiciese retirarle el sostenimiento de ese 
Concepto. 

María era capaz de mantener concentrado su pensamiento y 
sostener la Imagen, la forma Inmaculada en su mente y alimentarla 
con sus sentimientos. Esta prueba duró tres horas. Después, el Señor 
Maitreya le dijo que ya era suficiente. Ella merecía la oportunidad de 
convertirse en la madre de Aquel que iba a dar a luz, de ser la 
guardiana y protectora de Jesús. En esta iniciación, María tuvo que 
probar al Señor Maitreya y al Tribunal Kármico que era capaz de 
retener la Imagen concentrada del Ser Divino sin importar qué presión 
de energía se dirigiera hacia a ella, desde lo interno o desde afuera. 
Hasta las hermosas actividades de la Luz eran utilizadas, sutilmente, 
para tratar de hacerla abandonar esa Imagen perfecta. Si Ella no 
hubiera sido capaz de sostener ese patrón reservado en su mente, en 
ese instante la forma hubiera sido destrozada y liberada y María 
hubiera perdido la oportunidad de convertirse en la Madre del Mesías. 

Previo a esta Iniciación, María había sido preparada a lo largo de 
muchos siglos, tanto en los niveles internos como en sus 
encarnaciones, para mantener el “Divino Concepto Inmaculado” que 
después, tan fielmente, sostuvo para Jesús durante toda su corriente de 
vida. También estudió en los Templos con los Arcángeles Rafael y 
Gabriel. Entre encarnaciones, María había enseñado a los Seres 
Elementales a concentrarse y cómo mantener el patrón de cualquier 
cosa que iban a traer a la manifestación, ya fuera un arbusto, un árbol, 
una flor o cualquier clase de vegetación. 

Mientras María permanecía de rodillas ante el Señor Maitreya, 
Éste le colocó Sus manos en la cabeza bendiciéndola y le dijo que lo 
había hecho bien, pero le advirtió que las presiones que Ella había 
sentido en esta prueba mientras estaba en sus cuerpos superiores eran 
menores en comparación con la oposición con que se encontraría en la 



verdadera vida física. El odio, los celos, el egoísmo y otros vicios que 
serían dirigidos hacia Ella, su esposo y Jesús, serían muchos más 
grandes y fuertes. A Ella se le requería que sostuviera esta Imagen o 
Concepto durante toda la encarnación de Jesús. Su particular 
entrenamiento por muchos años había sido a lo largo de estos 
lineamientos. La Misión de María era la de mantener el “Concepto 
Inmaculado” para Jesús, no sólo durante su gestación e infancia, sino 
también a través de su vida en la Tierra y especialmente durante el 
momento de su ministerio. 

Cuando a María se le dio la oportunidad de tener la 
responsabilidad de ser la Madre del Amado Jesús, solicitó un gran 
favor: Pidió que después de encarnar y cuando llegara el momento de 
empezar su misión, se le permitiera al Arcángel Gabriel traer el 
recuerdo de su misión a la conciencia externa. También le traerían el 
recuerdo de su Maestro, el Señor Maitreya, en la estatura, belleza y 
perfección del cuerpo Electrónico de Jesús, cuando ese momento 
recayera sobre ella en que pudiera mantener esa imagen durante el 
período de gestación de nueve meses, que era lo necesario para dar a 
luz la forma física. El permiso le fue otorgado y el Arcángel Gabriel 
hizo los votos para que así sucediera. 

5  
GABRIEL 

El Arcángel Gabriel es conocido como el Anunciador, el Arcángel 
de la Visitación, el Ángel de la Resurrección. A través de las edades 
ha sido enviado en intervalos por El Señor del Mundo. En ciertas 
ocasiones viene a encender la Llama desde Su corazón a través de la 
conciencia de aquellos individuos que sinceramente están buscando el 
camino de Dios, pero que están atrapados en las redes de los 
pensamientos y sentimientos humanos. Por medio de la presión de Su 
Llama, tiene lugar la ILUMINACIÓN. Este es uno de Sus servicios a 
la vida. Lord Gautama Buddha pudo experimentar esto, como lo hizo 
la Madre María. 

Después de que Jesús aceptó su misión, fue bendecido por el 
Señor del Mundo, Sanat Kumara, conocido en la Biblia como “El 



Anciano de los Días”, y por su Maestro, el Señor Maitreya. Después, 
Jesús fue llamado, en Su Cristo Interno, ante los Señores del Karma, 
Quienes vestían túnicas blancas y deslumbrantes coronas doradas, y 
Le preguntaron si quería realizar el servicio expuesto ante su visión 
interna, y en tono claro de voz, Jesús aceptó la misión. 

Luego María, quien se había ofrecido voluntariamente para ir ante 
Jesús, ingresó a través de una entrada arqueada. Vestía una túnica de 
un delicado color azul, color que se ha conocido desde entonces con el 
nombre de “Celeste María”, y ahora es un símbolo de dedicación a su 
servicio. Entramada en Sus ondulados cabellos dorados que caían 
sobre sus hombros, portaba una corona de flores similares a los lirios 
del valle. María, representando la eterna maternidad, extendió los 
brazos hacia Jesús y lo abrazó por un momento. Esta ceremonia en los 
niveles internos, uniendo a Jesús y María, fue muy hermosa e 
impresionante y quedó grabada en la conciencia de todos los que la 
observaron. 

Luego, todos fueron llevados de vuelta a sus templos para esperar 
a que llegara el momento de venir a la encarnación. Todo esto sucedió 
antes de que José o cualquiera de Ellos hubiera encarnado. 

6  
SAN JOAQUÍN Y SANTA ANA 

Joaquín era un sacerdote. Su familia era de Nazareth, en Galilea. 
Joaquín y su esposa Ana eran gente acomodada, y muy devota. 
Llevaban una vida limpia y correcta y vivieron castamente durante 
unos veinte años, antes de que María, la única hija, naciera. Ellos se 
habían dedicado a servir a Dios. Joaquín fue a Jerusalén por los días 
de fiesta y después de que el sumo Sacerdote le reprochara el no haber 
tenido hijos, un Ángel, El Arcángel Gabriel, se le apareció para 
notificarle que tendrían una hija que se iba a llamar María. Ella iba a 
ser traída al Templo y sería devota de Dios desde su infancia. Sería la 
madre de un hijo del Altísimo, que se llamaría Jesús y sería el Mesías. 
Mientras tanto, el Arcángel Gabriel también se le apareció en una 
visión a Ana y le dijo prácticamente lo mismo, además de que María 
estaría “Llena de Gracia”. 



Cuando llegó el momento en que María debía encarnar, el último 
pensamiento que tuvo en los Niveles Superiores fue la imagen de 
Helios y la Presencia Divina de Jesús, mientras su alma era envuelta 
por el “velo del olvido” y Ella se deslizaba por un abismo oscuro. La 
siguiente cosa de la que tuvo conciencia Maria fue estar en los brazos 
de su madre. 

Cuando María tenía sólo tres años de edad, sus padres la llevaron 
al templo y la dejaron allí para el entrenamiento espiritual con 
aquellos que serían sus guías hasta su madurez. Ana y Joaquín 
hicieron una completa renuncia aquel día, ya que la dejaron en el 
templo demasiado joven. Esto lo hicieron porque sentían que Ella 
tenía una misión y estaban entusiasmadísimos conque la llevara a 
cabo. Mientras bajaban las escalinatas del templo y se alejaban, María 
se sintió muy sola en este mundo. Los pilares en el templo se veían 
muy altos y éste le parecía muy grande e impersonal comparado con la 
casa de sus padres. Desde que entró en el templo, la vida de María 
estuvo totalmente consagrada a Dios. Allí sería protegida de cualquier 
cosa negativa o impura, para que sólo conociera cosas buenas. El 
entrenamiento en el templo era muy difícil para alguien tan joven, ya 
que las disciplinas no le fueron atenuadas por tratarse de ella. Aunque 
eran muy amables con María, la vida en el templo era muy solitaria. 

En ese tiempo, los Ángeles y Arcángeles ayudaron mucho a 
María. Ella tuvo conciencia de Ellos a lo largo de toda su niñez. 
Venían, jugaban con ella y la instruían. Los Ángeles la visitaban 
diariamente. Recordaba a los Arcángeles del mundo celestial, a 
quienes había conocido antes de encarnar. El Arcángel Miguel se 
encargó de darle confortamiento. Algunas noches, antes de que ella se 
fuera a dormir, Él venía y se sentaba al lado de su camita en un 
pequeño cuarto asignado para ella. Le contaba historias de los Ángeles 
para entretenerla e instruirla. Sacaba un ángel de cada uno de los 
dedos de su mano, y eso eran cinco, después iba a los dedos de la otra 
manito para hacer los diez. ¡Era un agradable modo de enseñarle a 
contar! 

Otras veces, dirigía un número de pequeños ángeles de la Guarda, 
que se ponían en fila sobre la cama en escuadrones y se paraban 
alrededor como soldaditos de juguete. De esta manera, le enseñó 



acerca de estos angelitos, cuyo servicio es proteger los cuerpos 
internos (almas) de la humanidad, contra las sutiles fuerzas de la 
imperfección. Después de que Ella se acostumbró al Arcángel Miguel 
y a los Ángeles de la Guarda, Ellos manifestaban ciertas acciones de 
la Ley. El Arcángel Miguel los utilizaba para ilustrar el Poder Divino, 
para hacerla consciente de él y de que era todopoderoso.  

De acuerdo a las directivas dadas por los sacerdotes, el 
entrenamiento de María era permanecer en concentración. Aún cuando 
sólo tenía cinco años de edad, mientras a otras niñas se les permitía 
jugar en el jardín al sol, ella tenía que sentarse, resolver las letras y 
copiar las escrituras. A veces, al caer la tarde, se apartaba de los otros 
y venía el Arcángel Rafael a reconfortarla. 

Cada día, antes de ir al templo, María realizaba un Servicio de 
Consagración. Ella consagró sus ojos para ver sólo la perfección aún 
cuando hubiera imperfección; sus oídos, para escuchar el llamado de 
la humanidad y el mensaje del Maestro; sus labios, para decir sólo 
expresiones constructivas y confiables; sus manos, sólo para bendecir; 
sus pies, para llevar el cuerpo a donde tuviera que rendir servicio; y su 
cuerpo entero, un instrumento a través del cual Dios pudiera obrar.  

María tenía intereses distintos al de las otras niñas de su edad, con 
las que creció en Judea. Estaba interesada y le prestaba mucha 
atención a las profecías del Antiguo Testamento. Se volvió muy 
devota del Ser Cósmico La Diosa del Sol Vesta, quien inspiraba y 
desarrollaba en Ella un gran amor maternal. María desarrollaba este 
amor para toda la humanidad en lugar de jugar con muñecas como las 
otras niñas. 

Maria experimentaba incertidumbre, cuestionamientos y 
curiosidad dentro de sí misma acerca de si la visión, en lo profundo de 
su mente, era solo imaginación o no. Ella aprendió muy rápidamente a 
mantener su propio consuelo y no decirle a los otros acerca de los 
Ángeles y estas cosas. Los rabinos y mujeres a su cargo eran muy 
ortodoxos y no entendían o toleraban estas historias de los niños, su 
interés era preparar a las niñas para la maternidad. 

Durante el entrenamiento de María, antes de venir a la 
encarnación, le habían dicho que tenía que permanecer en estado de 



“Gracia Escuchante” durante toda su vida en la tierra. Ella empezó a 
practicarlo cuando era una niña pequeña, dejando actuar el Cristo a 
través de Ella en todos sus servicios, cantando, caminando cosiendo y 
en todas las actividades.  

Para practicar esto, es mejor empezar con cosas pequeñas y dejar 
que el Cristo INTERIOR haga todo como: lavar, escribir, tocar un 
instrumento musical o cualquier otra actividad; detenerse por un 
momento, darse cuenta de que el Cristo está dentro y pensar que la 
corriente de energía de ese Cristo va a las manos (si es que estás 
escribiendo o trabajando manualmente), hasta que Lo sientas hacer el 
servicio a través tuyo. Esto previene el ponerse en apuros, lo cual es 
una actividad vibratoria caótica. Esto te da un maravilloso sentimiento 
que te mantiene en estado de “Gracia Escuchante”, y esta acción 
vibratoria lo habilita a uno para entonarse con el requerimiento 
cósmico del momento.  

El entrenamiento de María en el templo, fue muy estricto, 
especialmente en concentración y unidirectismo. Esto era así, debido a 
su futuro servicio de protección requerido para Jesús y su misión. 
Mientras que a las otras niñas se les permitía jugar y danzar al sol, a 
Ella se le requería tener lecciones de concentración y no dejar vagar su 
atención.  

Después de cierto entrenamiento, a María y algunas otras niñas, 
les dieron un pequeño Ser Elemental para entrenarlo, ya que la 
naturaleza de los Elementales es copiar, o duplicar y convertirse en lo 
que ven, y todos se veían iguales a María cada día!. Entonces Ella 
comenzó a notar que las vestiduras de los elementales cambiaban dia a 
día de acuerdo a las suyas. Eso la hizo pensar, y se dio cuenta que en 
el entrenamiento en estos templos le dan sólo una sugerencia y que esa 
idea tenía que ser desarrollada. Así es también en nuestro 
entrenamiento en la vida. A través de la observación, Ella aprendió 
que la naturaleza de los seres elementales era llegar a ser como 
aquello con lo que se asociaban y veían. Entonces, en vez de que los 
elementales la duplicasen a sí misma, ella pensó que podía tenerlos 
para hacer algo en rendir un servicio más útil. Esto podría hacerlo 
creando un pensamiento-forma, a través de sus pensamientos y 



sentimientos, para que los Elementales lo duplicaran, haciéndolo algo 
más importante que duplicarla a ella misma.  

Para este experimento, eligió aquello que es conocido como el 
helecho “cabello de Doncella” que aún existe, conocido en castellano 
como Culantrillo. Ella atrajo esto a la manifestación para traer 
bendiciones al hombre. 

Cuando María comenzó a crecer y aceptó el karma racial, su 
visión y oído internos se oscurecieron hasta el punto de que Ella ya no 
podía ver ni escuchar más a los Ángeles, Arcángeles, Seres Divinos y 
el Mundo celestial, todos ellos se acallaron. Fue un tiempo oscuro en 
su vida, como el que todos experimentamos en algún momento u otro 
en donde parece haber una separación de la unidad con Dios, Los 
Ámbitos Elevados, toda la vida y con uno mismo. Sin embargo, Ella 
reflexionaba dentro de sí misma acerca de su unidad con la Fuente 
Divina, antes de dejar el templo. 

Aunque María fue llevada al templo bajo la religión Judía, tenía 
un entrenamiento y entendimiento mucho más grande que aquel que 
en el templo le podían dar. Consiguió esto a través del contacto 
directo y la asociación tangible con los Ángeles y Arcángeles, y bajo 
las directivas de otros Seres Divinos. Este tipo de entrenamiento es 
superior a cualquier método físico y deja una huella muy por encima 
de los conceptos humano ya que es definitivo, preciso, la verdad de la 
Verdad y exactamente acorde con la Ley Cósmica. 

Muchos Espíritus Guardianes aunque siendo originarios de otros 
planetas, también encarnan en distintos lugares bajo formas simples y 
modestas. La mayoría de ellos no recuerdan mucho acerca de lo que 
hicieron antes de encarnar ni de la visión interna. Viven una vida 
común y sencilla, realizan sus tareas diarias mientras esperan el 
momento cósmico donde suene “el llamado del clarín”, que es 
inaudible para el oído externo y conocido sólo para el corazón. El 
llamado saldría y los convocaría por su fuerza espiritual para cumplir 
su destino. Más adelante, estos individuos, llegarían a ser los 
discípulos y amigos del Maestro Jesús, muchos de ellos habiendo 
abandonado sus actividades y asuntos del mundo externo, para 
cumplir su parte en la misión de Jesús. 



7  
JOSÉ EL ELEGIDO 

El elegido para María – La Inmaculada Concepción. 
De acuerdo con la costumbre, cuando las muchachas tenían 

catorce años de edad, dejaban el templo y trataban de encontrar un 
marido. Todas las otras muchachas en el templo estaban felices de 
hacerlo, pero María no. Ella no se quería casar, ya que había ofrecido 
su servicio a Dios. La manera en que se resolvió esta dificultad fue 
que el sacerdote a cargo del caso, quien trató de obedecer la voluntad 
de Dios, aunque muchos de ellos estaban motivados por otras razones, 
recibió la directiva interna de seguir con cierta profecía. De acuerdo 
con la profecía, todos los hombres solteros de la Familia de David, 
traerían una vara al templo. Sólo una vara florecería, y el espíritu en 
forma de paloma se posaría sobre ella indicando quien sería el 
prometido de María. Ese era José. El tenia mucho mas edad que 
María. Se dice que tenía entre treinta y cinco o treinta y seis años de 
edad. Era carpintero y constructor por tradición. 

Después que María dejó el templo, regresó a su hogar en 
Nazareth. Allí esperó a José quien iba a ser su guardián. El mensajero 
de Dios, el Arcángel Rafael, era el responsable de unir las corrientes 
de vida de José y María para proveer la protección al Mesías que 
estaba por llegar. La primera vez que Maria se encontró con José, vio 
al Arcángel Zadquiel con una luz deslumbrante por sobre y detrás de 
él. Hacía mucho que no veía a los Arcángeles. Esto la trajo de vuelta a 
la realidad de la Hueste Angélica. Por la aparición del Arcángel 
Zadquiel, María supo que José era el elegido para Ella. 

José pertenecía a la Hermandad Esenia, era un hombre espiritual y 
místico. La Orden Esenia era una rama de la fraternidad de la Gran 
Hermandad Blanca, cuyos miembros llevaban a cabo, en secreto, 
estudios sobre Alquimia Divina, ocultismo y acciones internas de la 
Ley Cósmica que no eran dadas en las escuelas del mundo exterior. 
También estaba bajo la dirección del Gran Director Divino. Este 
Maestro Ascendido y Ser Cósmico era su Maestro. 



Después de los esponsales, que era igual a un contrato de 
matrimonio, José retornó a su hogar en la Ciudad de Belén para 
preparar la ceremonia final, del matrimonio. María regresó a la casa de 
sus padres. 

Después del compromiso, como le fue prometido antes de su 
nacimiento, el Arcángel Gabriel, portador de las buenas nuevas, 
apareció a María en su cuarto, durante el momento en que hacia su 
devoción diaria, estaba envuelto en Flameante Luz y le dio este 
saludo, “Ave María, llena eres de gracia, el Señor es contigo. Bendita 
eres entre las mujeres”. Le estaba anunciando el nacimiento de Jesús. 
Le trajo el recuerdo de Su Plan Divino y el propósito de su 
encarnación, y el sentimiento de llevarlo a cabo con dignidad. 

8  
LA GRACIA ESCUCHANTE 

Si María no hubiera mantenido la armonía y el estado de Gracia 
cuando hubiera venido Gabriel en el momento ordenado para la 
visitación, ese instante hubiera pasado y Gabriel no hubiera sido capaz 
de conectar Sus energías con el mundo de Maria. Ella había aprendido 
temprano en la vida a mantener la armonía, de aquí las palabras del 
Arcángel Gabriel “Ave María, llena eres de Gracia”. El podía decir 
esto con honestidad debido a la Fuerza, Luz, Gracia e Hidalguía de 
María. El constante estado de gracia de María le permitió a Gabriel 
contactarla. Ella había sostenido su aura en estado de “Gracia 
Escuchante”, entonces, en el momento de la visitación, María fue 
capaz de recibir su Presencia, escuchar Sus Palabras, y obtener Su 
Mensaje, lo que le dio el valor para llevar a cabo su misión. El estado 
de Gracia es un estado de armonía hacia la vida. Así es como la 
energía de uno puede conectarse con la energía de cualquier Ser 
Divino en cualquier momento, ya que esta energía y vibración son 
impersonales. La acción vibratoria de los cuerpos internos de cada 
uno, se conecta tanto con el Ámbito de los Maestros Ascendidos, 
como con los ámbitos físico y astral en los cuales los seres humanos 
están forzados a desarrollarse. 



La acción de estas palabras pronunciadas por el Arcángel Gabriel, 
aún forman un Lazo Cósmico entre Gabriel, María y aquellos que las 
incorporaran actualmente en sus plegarias. 

Habiendo tenido asociación con los Ángeles y Arcángeles, María 
no se encontraba asustada ni sorprendida, como algunos proclaman. 
Cuando el Arcángel Gabriel se paró a su lado le dijo que, debido a que 
Ella eligió la virginidad e intentó vivir una vida casta, había 
encontrado el favor de los Seres en los Ámbitos Superiores. El 
Arcángel Gabriel encendió la Imagen, la figura de la Divina Presencia 
de Jesús, reviviendo otra vez la acción en su conciencia, de la cual 
Ella se apoderó ansiosamente. En este relámpago de iluminación, la 
Imagen de la Presencia de Jesús fue impresa y anclada en su 
conciencia, como también el recuerdo de los votos y el ministerio de 
Jesús. Esto le dio fuerza para cumplir su misión. El Arcángel Gabriel 
le trajo el recuerdo del Concepto Inmaculado en el tiempo de sus más 
grandes penurias y permaneció con Ella durante el tiempo en que Ella 
necesito de Su Luz para mantener su “Gracia Escuchante”. Le 
transmitió a María que Ella sería la madre del Mesías esperado, quien 
se iba a llamar Jesús; Ella no se lo diría a ningún hombre, ni siquiera a 
los sacerdotes del templo. Hacerlo hubiera despertado muchos celos, 
críticas desconfianza y muchas otras cosas, como también fuerzas 
desagradables de manipular. 

Ahora realmente comenzaba su misión. Ella y José, quien por 
supuesto también lo sabía, mantuvieron el secreto en sus propios 
corazones. No dejaron que entrara el orgullo espiritual. No se lo 
comentaron a nadie. José también mantuvo el Concepto Inmaculado 
para Jesús. Este es el Concepto Divino que María mantuvo a pesar de 
la intolerancia, el odio y la discordia dirigidos hacia ella. María 
mantuvo ese Concepto en y alrededor de Jesús, extrajo la sustancia de 
Luz y la sustancia física que formó su cuerpo físico, después sostuvo 
al niño en sus brazos. Para crear una forma perfecta, Ella tuvo que 
permanecer en un estado de armonía durante todo el tiempo, y para 
mantener el “Concepto Inmaculado” de Jesús y asumir tal 
responsabilidad, requirió años y siglos de preparación, concentración 
y consagración.  



9  
LA CONCEPCIÓN 

En las religiones, lo que se denomina como “Inmaculada 
Concepción”, puede existir fácilmente, porque en concepción, para 
formar el cuerpo de un nuevo bebé, lo único que se requiere es la 
presencia del Átomo Permanente de la corriente de vida, que ha sido 
determinado en los niveles Internos para que el ser encarne. Esto 
puede ser tan fácilmente colocado allí por esa corriente de vida 
entrante o por Aquellos Seres, asistiendo en los niveles internos, como 
se hace comúnmente, porque sin la acción de la presencia del Átomo 
Permanente la pequeña llama Triple de ningún cuerpo de un bebé 
puede ser creado. La sola unión de las simientes masculinas y 
femeninas no es suficiente. Para producir la concepción es necesario 
el Átomo Permanente, de la corriente de vida venidera. Las 
concepciones están predeterminadas en los niveles internos, es decir, 
se ha tomado la decisión para que la corriente de vida involucrada 
encarne en ese momento.  

Normalmente, en el estado de existencia actual del hombre, se 
requiere de la acción física o relación para que las dos simiente se 
junten, luego tiene lugar la tercera de las actividades es decir, que el 
Átomo Permanente de la corriente de vida venidera sea ubicado allí 
desde los Ámbitos Superiores. Sin embargo, no toda semilla plantada 
en la tierra crece. Sólo lo hace aquella a la cual le fue asignado un Ser 
Elemental para producir el crecimiento. Originalmente, y antes de que 
el hombre llegase a la presente densidad, los cuerpos de la corriente de 
vida venidera eran producidos por intermedio de los Rayos de Luz. La 
presente forma de “nacimiento” era desconocida. Los cuerpos eran 
creados con la estatura total y las corrientes de vida entrantes tomaban 
posesión del mismo. Los individuos retenían la memoria de las vidas 
pasadas y avanzaban desde ahí, en vez de tener que aprender todo de 
nuevo como lo hacemos ahora. En algunos planetas el método original 
es la forma de nacimiento. 

Un cuerpo físico solo puede ser creado por poderes internos o más 
grandes. aún así, el hombre no puede crear un cuerpo y, debido a la 



actual condición humana, es que se ha provocado la actual manera de 
nacer. 

10  
JESÚS 

La Gran Ley y los Seres Divinos, dirigiendo las actividades para la 
entrada de la Dispensación Cristiana, pensaron que era apropiado que 
Jesús permaneciera en el Sol por algún tiempo, antes de encarnar, para 
estar en la proximidad con el Padre- Helios, el foco de toda la Luz de 
Dios para este sistema planetario, también para absorber la Conciencia 
de todo el Poder de Dios y tener el dominio de sus propios cuerpos, ya 
que El debía expresar y manifestar la naturaleza del Padre tan 
rigurosamente como le fuera posible. El dedicó mucho tiempo 
estudiando la Presencia, la actividad y la naturaleza de Helios y Vesta. 
Estudió cómo Ellos habían utilizado la Triple Llama en Sus 
Corazones. Cuando Jesús vino al mundo de la forma, lo hizo para 
manifestar, primero y principal, el Dios que representa el corazón de 
este sistema. 

Cuando llegó el momento del nacimiento de Jesús, un 
magnificente Cristo, fue llamado a la encarnación, en el momento 
oportuno. El Señor Maitreya, que lo iba a proteger, lo bendijo como 
Su Hijo y le ofreció ser su Maestro. Jesús estaba rodeado de mucho 
amor en los niveles internos cuando partió de aquellos Ámbitos de 
Luz. El fue rodeado con el velo del olvido, y el último rostro que vio, 
ya que sometió su conciencia a ese “velo del olvido” de la carne, fue 
el del Señor Maitreya. De esta manera El paso a través del período del 
olvido y su conciencia fue envuelta en el manto terrestre, ya que vino 
a la encarnación dentro de un cuerpo físico, llegando al plano de la 
tierra a través del cuerpo de María. Como todo el mundo, el vino en el 
cuerpo de una mujer. Luego, en la tierra, el primer rostro que miró fue 
el de la Amada María. 

Así, su Maestro, el Señor Maitreya, quedó en el otro lado del velo, 
esperando que Jesús en algún momento recordara y reestableciera 
contacto con El nuevamente. Este contacto era necesario para el Señor 
Maitreya, para dar la instrucción a la mente externa de Jesús. Por eso 



El pudo desarrollar toda la aplicación que fue requerida para su 
ministerio y para la realización de su Victoria. 

Después de despertar al mundo, un mundo de sombras, Jesús 
también tuvo que redescubrir dentro de sí mismo la razón y el 
propósito de Ser. Cuando Jesús partió de los Reinos internos no había 
prometido ni garantizado que cumpliría exitosamente su misión. El 
tenía que realizar su camino a través de la aplicación de la ley. 

11  
NACIMIENTO DEL BAUTISTA 

Isabel, prima de María y su esposo Zacarías, eran personas 
mayores que no tenían niños. Zacarías era un sacerdote quien servía 
en el templo de Jerusalén. Vivían en las montañas de Hebrón, en 
Judea. Era gente buena y correcta de acuerdo a su entendimiento, y 
habían rezado mucho para tener un niño. Zacarías había ido a 
Jerusalén, en el otoño, aparentemente, para los días de fiesta anual. 
Como otros sacerdotes, él estuvo en el templo durante ese tiempo, en 
cuartos proporcionados para tal propósito. El Arcángel Gabriel vino 
hacia Zacarías, ya que él estaba oficiando en el templo y le dijo que su 
petición había sido escuchada y su esposa le daría un hijo. Aquí, otra 
vez, hay un ejemplo de cómo la ley requiere el llamado para que sea 
realizado. Él les dijo que el nombre del hijo iba a ser Juan, que él no 
bebiera vino ni otra bebida fuerte, y que sería grande y su misión iba a 
ser preparar el camino para esperar al Mesías. Debido a que Zacarías 
podía no creer esto totalmente, Gabriel le dijo que él estaría mudo e 
incapacitado para hablar hasta que estas cosas sucedieran, luego el 
Arcángel también se le apareció a Isabel en la casa y le dijo lo mismo. 
Cuando Zacarías completó sus servicios en el templo fue a casa y ellos 
se alegraron. 

En el debido tiempo nació el hijo y ellos lo llamaron Juan. 
Entonces, Zacarías recuperó su habla. Juan creció en el desierto y más 
tarde fue conocido como Juan el Bautista. Era cerca de seis meses 
mayor que Jesús. 

María permaneció algún tiempo durante el embarazo, con su 
prima Isabel que estaba a unos cientos de millas de distancia; fue un 



solitario viaje que debe haber sido en conciencia, aún cuando ella 
viajaba con otras personas. 

Aparte de este tiempo, Maria estuvo con José en Nazaret. José 
entendía mucho de la Ley Cósmica asunto que le transmitió a Maria. 
Ellos disfrutaron su relación con los demás e hicieron planes para su 
futura vida. Durante aquellos meses, María cosio pequeñas prendas y 
juntos hicieron los preparativos para la llegada de Jesús. José fue de 
mucha ayuda con su amor, bondad y paciencia, él le dio su protección, 
comodidad e inspiración en su servicio. Por todo esto, María había 
dicho que Ella estaba eternamente agradecida. Le fue requerido a 
María mantener esa perfecta imagen de Jesús, el Concepto 
Inmaculado durante toda su vida hasta su Victoria final.  

Con el entrenamiento que tuvo allí, pudo haber hecho sanaciones 
y dado asistencia en su propio pueblo, antes del nacimiento de Jesús. 
Había mucha enfermedad, confusión y desarmonía en la gente de la 
tierra. Ella tenía que optar, entre mantener el Concepto Inmaculado y 
preparar la más perfecta radiación para el niño en camino, o 
expandirse Ella misma en su intento de servir a sus semejantes. Esto 
tornó sacrificio, discriminación y sabiduría pero con la ayuda de José, 
del Arcángel Gabriel y del Señor Maitreya, ella completó su propósito 
y misión en la vida.  

12  
 NACIMIENTO DE JESÚS 

En aquel tiempo Augusto César (Octavio) ordenó un censo para 
ser realizado a toda la gente y para esto era requerido que todos fueran 
a la ciudad o al pueblo de sus propias familias, para registrar las 
contribuciones impuestas por los Romanos. José, siendo de la casa y 
linaje de David tenía que ir desde Nazareth en Galilea a Belén en 
Judea, cerca de 6 millas de Jerusalén. María fue con él montada en 
burro. Era un viaje de tres o cuatro días. En lugar de estar en su casa 
en relativa comodidad, Ella fue, porque el tiempo del nacimiento de su 
niño estaba cerca, y la profecía era que el Mesías iba a nacer en Belén. 

Caía la tarde cuando llegaron y no había habitación para Ellos en 
la posada (que probablemente no era una posada tal como nosotros 



conocemos, sino una casa adecuada para viajeros). Por un instante 
Ella estuvo preocupada y preguntándose por qué la Gran Ley no había 
provisto una habitación, sabiendo que Ella iba a estar allí, pero 
instantáneamente se relajó, recordando que debía permanecer 
armoniosa. José fue y encontró un lugar en un establo, una cueva en la 
ladera de la montaña. En ese tiempo, las viviendas y los establos 
estaban a menudo situados en cuevas en conexión unas con otras. 
María había estado renuente y prefería estar en casa, ya que el 
escenario no habría sido el adecuado para que la misión de Jesús 
pudiera comenzar. Sin embargo, Ella voluntariamente pasó esas 
privaciones para realizar la profecía porque había sido profetizado que 
el niño Cristo nacería en Belén, por ello fue con José. 

Era cerca del ocaso cuando entraron a la cueva. Se dice que José 
fue a buscar una partera y encontró a una mujer mayor, hebrea, que 
era de Jerusalén. Ellos estuvieron en la cueva después del ocaso. 
Cuando entraron, vieron que el lugar estaba lleno de luz. Era tan 
intensa que no podían ver, era más brillante que el Sol. Jesús nació 
cerca de la medianoche. Durante todo el alumbramiento el lugar 
estaba lleno de incandescente luz. Luego decreció y pudieron ver a 
María con el niño en sus brazos lactando. La partera estaba muy 
agradecida por tener el privilegio de ser testigo. Dio alabanzas y 
gracias, y fue curada de una larga enfermedad por tocar al niño. 

Esto muestra cómo la acción del Cristo, del cual Jesús era un foco, 
comenzaba entonces y actuaba antes de que viniera la acción 
consciente a través del cuerpo físico. Se puede actuar a tiempo sin la 
dirección externa de la persona ni teniendo el entendimiento ni aún el 
conocimiento de eso.  

En el momento del nacimiento de Jesús, un Ángel apareció a los 
pastores que atendían sus rebaños en los campos que estaban 
alrededor. El ángel les dijo que en Belén, el pueblo de David, había 
nacido un Salvador, quien era el Cristo, y que ellos encontrarían al 
niño yaciendo en una cuna. Luego apareció con el Ángel una multitud 
de seres cantando sus alabanzas. “Gloria a Dios en las Alturas, y en la 
Tierra Paz a los Hombres de Buena Voluntad”. A ese coro, los 
pastores escucharon cantar alegres Hosannas de “Paz en la tierra, a los 
hombres de Buena Voluntad” Era realmente la celebración del 



“Festival de la Victoria del Cristo”, que había sido celebrada por 
muchas edades en los más elevados ámbitos por Aquellos Quienes 
habían logrado su liberación a través del esfuerzo individual. Era la 
radiación de Su alegría la que fue comunicada a los pastores por los 
Coros Angélicos. Por eso los coros que los pastores escucharon, no 
eran realmente por el nacimiento de Jesús, ya que la concepción 
habría sido estimada para que su nacimiento coincidiera con este 
regocijo anual en los niveles internos. Mientras uno comprende más y 
más el significado espiritual de la Navidad, la experiencia en la 
conciencia de la propia unidad con Dios Padre, será hecha 
manifiesta.”Padre” significa el Creador de uno.  

Cuando los Ángeles se fueron, los pastores viajaron a Belén para 
verlo. Encontraron a María, a José, y al bebé en la cuna. La cueva 
parecía un templo para ellos, por la descarga de radiación hecha por la 
presencia de los Seres Divinos. Después de haber visto el niño, ellos 
entendieron que el Ángel les había hablado refiriéndose a Él. Todo 
esto, fue manifestación de Dios. Apareció la estrella y fue vista sobre 
el establo, no solo por los pastores, sino también por otros en la 
posada. Vieron su brillante luz, y sintieron las vibraciones, que les 
generó un sentimiento de asombro. Esta Estrella era del propio Ser 
Divino de Jesús, esto es, una radiación, una manifestación de Su 
Cristo Propio. Es la misma Estrella que los Reyes Magos vieron en 
sus países, y mediante la cual los Tres siguieron al niño Cristo. 

María y José conocieron su misión y oraron para tener la fuerza 
para realizarla. Cuando Ellos vieron primeramente su inocente y 
vulnerable niño Divino, se arrodillaron en oración ya que debían velar 
por Él hasta que el pequeño cuerpo fuera fuerte y pudiera caminar, y 
hasta que la Divina memoria de su misión fuera anclada en Él. 
Examinaron el pequeño cuerpo desde la cabeza hasta los pies, y 
encontraron que era perfecto como lo esperaban. Rezaron por eso y 
para que siguiera así, y que su cuerpo mental se mantuviera libre de 
todos los conceptos imperfectos del mundo exterior y que sus 
sentimientos fueran protegidos de toda discordia. José pensó que ellos 
estaban en la parte más delicada de la mision, y planearon donde 
establecerse mientras Jesús crecía. 



En Belén, esa primera noche de la llegada de Jesús, mientras 
María le enrollaba sus finos cabellos dorados alrededor de sus dedos, 
Ella era conciente que sus ojos, los de Jesús, no podían aun enfocar las 
cosas de este mundo, pero reflejaban el reino desde donde El había 
venido. Maria era clarividente y podía ver aquello más allá de su 
visión común. La constancia de Maria en su vigilancia para mantener 
el patrón Divino de Jesús, le otorgó un cuerpo físico con sus cuerpos 
internos acompañantes que expresaban la perfección de la Presencia 
de Dios en su corriente de vida.  

El fue llamado Jesús, como el Arcángel Gabriel lo había dicho. De 
acuerdo a las costumbres judías, después del nacimiento de un hijo, la 
madre tenia que estar aislada por cuarenta días, y por ese periodo no 
podía ser admitida en el templo ni tomar parte en ninguna de las 
actividades. Cuarenta días después del nacimiento, lo llevaron al 
templo en Jerusalén para realizar los rituales acostumbrados, de 
acuerdo a la Ley de Moisés, y Jesús fue consagrado. Mientras ellos 
estaban allí, un sacerdote llamado Simeón de Jerusalén, también vino 
al templo. Había sido enviado al lugar por consejo Divino para ver al 
niño Jesús. Simeón, en su juventud, había rezado para ver al Mesías, y 
le había sido revelado que Jesús lo sería. Cuando María vino muy feliz 
sosteniendo a Jesús en sus brazos, Simeón los vio dentro de un pilar 
de Luz, con Ángeles guardianes alrededor de ellos. Esto lo alegró 
enormemente ya que era la culminación de su búsqueda. El reconoció 
al Niño Jesús como el Cristo, el Ser que el estaba buscando, y pidió en 
ellos las bendiciones de Dios. Después de esto entonces el vio que ya 
estaba listo para partir de este mundo en paz. En el templo, una 
respetada profetiza llamada Ana, también reconoció quien era el niño 
realmente.  

No esta muy claro lo que sucedió, pero ellos debieron haber 
regresado a Belén. Existen varios escritos acerca de que los tres Reyes 
Magos siguieron la Estrella desde Jerusalén a Belén, y María dijo que 
ellos se habían establecido después del nacimiento de Jesús, 
imaginando que el niño crecería allí. 



13  
LOS REYES MAGOS 

Después de que Jesús y Maria se instalaron en Belén, los Tres 
Reyes Magos llegaron a Jerusalén y preguntaron por el nacimiento del 
nuevo Rey, quien había sido esperado por un largo tiempo y seria 
aceptado como el liberador de Israel. 

Antes del nacimiento de Jesús, la esperanza de la llegada del 
Mesías era totalmente universal, no solo de los Judíos de las diversas 
tierras que ellos ocupaban y poblaban, sino también de toda la raza 
Aria, especialmente los Persas. 

La astrología, que la era la inductora de muchas supersticiones y 
variadas formas de magia negra, era casi ampliamente aceptada por 
todo el mundo. Se le atribuía a la astrología, el mal y el bien por la 
influencia de ciertas estrellas y planeta en varios aspectos y 
conjunciones. Había una creencia general en la aparición de una 
estrella durante el nacimiento y la muerte de grandes hombres, 
también como en los grandes eventos producidos en o alrededor del 
tiempo de una conjunción. Hubo una conjunción de tres planetas en el 
momento del nacimiento de Jesús y también en el momento del 
nacimiento de Gautama Buddha. 

La creencia era que el Mesías iba a ser Rey de Israel, que seria el 
representante y el encargado de cumplir la Voluntad de Dios. Se 
estaba esperando que fuera un político liberador de la nación, quien 
restaurara el antiguo esplendor de Israel y las leyes sobre todas las 
tierras. Cuando el Mesías nació, una Estrella apareció en el este. Por 
eso cuando los Reyes Magos llegaron a Jerusalén, habían visto la 
Estrella, la cual no asombro a Herodes para estar alarmado. 

A la señal de la estrella, Melchor, Gaspar y Baltazar, comenzaron 
su viaje a Jerusalén. Aquellos Tres Reyes Magos siguieron la estrella 
que fue delante de ellos. Cuando llegaron a Jerusalén, preguntaron por 
el REY DE LOS JUDIOS', quien había nacido recientemente, el 
Cristo, ya que se profetizaba que iba a nacer en Belén de Judea. 

Algunos escritores históricos decían que Herodes el Grande no era 
judío, pero a través de la manipulación con un administrador de Roma 



consiguió la posición de Rey, y de esta manera, estuvo en el trono, con 
el consentimiento del emperador de Roma. Aunque era anciano, el aun 
estaba celoso y temeroso de perder el trono. Dominaba sobre Judea, 
Galilea como así también otros territorios. Por lo tanto, al escuchar 
acerca de la inquietud de los Reyes Magos, llamó a algunos de los 
principales sacerdotes y escribas para determinar qué había sido 
profetizado y donde iba a nacer el Mesías. Cuando él tuvo esa 
información, llamó a los Reyes Magos. Este término o palabra era 
dado por la casta sacerdotal a quienes tenían el mas alto conocimiento 
y fue traído de Persia. Herodes, secretamente, obtuvo de ellos la 
información en que vieron primero la estrella. El los envió a Belén a 
localizar el niño Cristo y luego pidio que le informaran, bajo el 
pretexto de que el también iba a ir a rendirle homenaje al niño. 
Mientras ellos comenzaban su camino, la estrella iba delante hacia 
Belén hasta que llegaron al lugar donde Jesús estaba, y descansaron 
sobre la humilde morada. Allí, ellos encontraron al niño en brazos de 
María. Un relato dice, que después de que ellos entraron, un rayo de 
luz de la estrella reposo sobre la cabeza del niño. 

Maria dijo que los reconoció instantáneamente como sus Amigos, 
ya que algunos dispusieron jugar un rol en la misión. Los Reyes 
Magos le rindieron homenaje al niño y presentaron sus regalos. 
Melchor le había brindado mirra, Gaspar, incienso y Baltazar, oro. 
Ellos dejaron estos presentes para el niño Cristo. Algunos relacionan 
esos regalos con la naturaleza del hombre, el oro representa la 
naturaleza material del hombre; el incienso la emocional y la mirra la 
mental. La familia utilizó algo de oro durante su huída a Egipto y 
también durante su exilio allí. La mirra y el incienso fue guardado 
para ser utilizado para el final de Su misión, una ocasión mas triste. 
Los Reyes Magos habían sido advertidos, esto es, habían recibido 
notas e instrucción de una fuente Divina, de no regresar a Herodes. 
Por eso en lugar de regresar por el camino de Jerusalén, volvieron a 
sus países por otra ruta para evitar a Herodes. 

Los tres Reyes Magos eran representativos de las tres fases de la 
experiencia física, emocional y mental del hombre. Con Jesús, esto 
formo la cuadratura del circulo, una acción cósmica necesaria para el 
trabajo a realizar en la tierra durante esta dispensación. Melchor era de 



la India o Tibet; Y es ahora conocido como el Maestro Ascendido el 
El Morya. Gaspar era de Mesopotamia, al sur de Persia, El es ahora 
conocido como el Maestro Ascendido DJWAL KUL. Baltazar era de 
Etiopia; El es ahora conocido como el Maestro Ascendido 
KUTHUMI. Ellos Tres fueron los responsables de traer la Teosofía en 
la ultima parte del siglo diecinueve, antes de Sus Ascensiones.  

José y María eran corrientes de vida muy avanzadas, 
completamente devotos a Dios y fueron utilizados para tener contacto 
con los seres Divinos desde los más elevados Ámbitos. Esto de 
ninguna manera significa estar desencarnados. 

14  
MOISÉS 

Recordemos que fue a través de un Maestro Ascendido que 
Moisés abrió el Mar Rojo y le permitió a su gente cruzar sobre la 
tierra seca, al otro lado. Moisés fue llamado para conducir esa gente 
por el desierto y por desoladas tierras. Tenían detrás de ellos el 
ejército Egipcio y por delante el Mar Rojo sin medios físicos para 
cruzarlo. Aún cuando a esa miles de personas, se les estaba tratando 
de salvar eran reacias, y dispararon sus maldiciones contra Moisés. 

 Moisés era un hombre más bien tímido, pero que tenía cierta 
disciplina y fe. El, su hermano Aarón y su hermana Miriam habían 
recibido entrenamiento en el Retiro de Luxor para la preparación de 
los hechos que iban a realizar en el Éxodo. Así como él enfrentó, 
aparentemente, el incruzable mar con su multitud de temerosa y 
enojada gente, el poder de Dios dentro de El, lo comando para 
“extender sus manos hacia delante y dividir las aguas”. El supo que 
todo estaría perdido si se desanimaba o se resentía. Mantuvo su 
atención en la Presencia de Dios, en la Fé, y a través de su llamado al 
Ser Ascendido, liberó el poder que dividió el mar.  

De esta manera, a través del Poder Divino, los judíos fueron 
salvados, aún cuando los dejó por un corto tiempo para estar en el 
Monte Sinaí y ellos retrocedieron adorando a los ídolos. Muchas de 
las Leyes hebreas vinieron de la instrucción recibida por los antiguos 
israelitas quienes se habían entrenado en ese retiro. Un tiempo antes, 



Moisés había subido al Monte Sinaí y muchas de las leyes mosaicas 
habían sido fijadas en su conciencia.  

El Ser Quien se apreció en la zarza ardiente, era el Ángel en cuya 
frente brilló la palabra Unión en la visión del General Washington. El 
es también conocido como Micah. El le dio a Moisés la afirmación 
“Yo Soy lo que Yo Soy” Había sido el Ángel Guardián de los Judíos y 
de la dispensación del Quinto Rayo desde entonces.  

Los Diez Mandamientos fueron entregados y escritos en tablas por 
un Rayo de Luz. Moisés las destruyó por el sectarismo, la 
incredulidad, la resistencia y la veneración a los ídolos por parte de su 
gente. Cuando aquellas tablas fueron rotas, la segunda vez, ellos no lo 
habían ocasionado y Moisés tuvo que tallar las letras de las palabras 
fuera de la piedra. Incumbe a todos cumplir con la Ley Cósmica. Esto 
es aclarado en el caso de Moisés. Cuando la instrucción o algo es dado 
por la divinidad al hombre, es entonces que lo induce a preservar esa 
instrucción, hacer el correcto uso y darlo a los demás y de esta manera 
expandirla.  

Si esto no es realizado, muy a menudo estas son quitadas y el 
hombre, entonces, tiene que tomar el camino más duro. 
Desdichadamente con Moisés estuvieron otras fuerzas, fuerzas físicas 
que actuaban en ese momento .  

Aquella gente deambuló en el desierto, lo cual representa la 
creación humana, los pensamientos y los sentimientos equivocados. 
Ellos deambularon por cuarenta años, mientras que fueron enviados 
para redimirse en siete años. Al final de los cuarenta años, muchos de 
los primeros hombres, habían fallecido sin alcanzar la maestría. 

Moisés no logró la Ascensión en esa encarnación. El no calificó en 
el requerimiento de la felicidad, que es actualmente su principal 
cualidad. En una encarnación posterior trabajó y estuvo muy cerca de 
Gautama Buddha. Hizo su ascensión y ahora es conocido como el 
Dios de la Felicidad. 

Moisés, Aarón, Miriam, Jesús y otros, habiendo encarnado en la 
raza judía, realmente no pertenecian a esa raza. Habían venido a la 
tierra como espíritu guardianes desde otro planeta mucho tiempo 



antes, pero tomaron la encarnación en medio de aquella gente para 
tratar de asistirla.  

15  
LA HUIDA A EGIPTO 

La antigua relación de María con los ángeles construyeron una 
confianza y un momentum que le sirvió mucho en los años 
posteriores, sobre todo para aquella noche particular, después de la 
visita de los Reyes Magos. 

Ella se despertó una noche y vio a José parado en el portal. 
Sintiendo que El estaba preocupado, Ella se levantó y fue hacia él. 
José le dijo que había tenido una advertencia, que ellos debían dejar el 
país inmediatamente. José se preguntó si esto venía de los Seres 
Divinos o si eran fuerzas físicas. Para El no era posible aceptar, que 
Jesús pudiera ser amenazado tan pronto con esa crueldad, cuando él 
había nacido para una causa y Victoria tan grande. Por tal motivo, 
María, no estando segura, sugirió que permanecieran tranquilos, y 
rezaron para eso. Así lo hicieron y María pronto se dio cuenta que era 
lo correcto, que era lo que tenían que hacer. Ellos rápidamente 
juntaron unas pocas cosas y partieron esa mañana con el pequeño y 
precioso niño. Por un camino, Ellos se escaparon de los actos crueles 
de Herodes.  

Cuando los Reyes Magos no regresaron ni le informaron a 
Herodes, éste se enfureció. En unos pocos días él ordenó matar a todos 
los niños varones hasta los dos años de edad, en Belén y en los 
alrededores del país. La edad de los niños de dos años fue calculada 
por Herodes de la información recibida por los Reyes Magos. La 
primera observación de la estrella debió haber sido en el momento de 
la concepción. La segunda aparición fue en el nacimiento de Jesús. 
Fue después de esto cuando ellos partieron a Jerusalén. El viaje duró 
varios meses. Ese tiempo, sumado a los nueve meses de gestación, 
sería entre uno y dos años. 

La huída de la familia a Egipto a través de un país salvaje, plagado 
de animales, fue un largo y tedioso viaje con noches sin dormir. Ellos 
llegaron a una tierra extraña, donde la gente y sus costumbres eran 



muy diferentes. Habían dejado atrás los soldados de Herodes, quienes 
llevaron a cabo su orden para realizar los despiadados actos de 
derramar la sangre de aquellos niños.  

María debido a esto prometió, así como lo hizo Jesús más tarde, 
darle asistencia individualmente a cada una de esas corrientes de vida 
que perecieron para que Jesús pudiera vivir, hacer que lograran su 
Ascensión. 

 Según un informe, cuando Isabel escuchó la orden de Herodes 
con respecto a los niños, tomó al bebé Juan y se fue hacia las 
montañas. Conocía varias cavernas y se escondió en una de ellas, 
hasta que paso el peligro.  

En la huída a Egipto, María y José evidentemente tuvieron muchas 
experiencias interesantes e inusuales.  

En Sus Discursos, la Madre María no reveló si las cosas 
registradas que son reclamadas para ser traídas a través de los siglos 
existen, o no. Su intención era dar información y eventos no 
cronológicos, mencionando otras cosas de lo que nosotros sabemos. 

16  
EL OTRO REY MAGO 

Hay un cuarto Rey Mago, que también vio la estrella, y partió para 
seguirla. Su nombre era Artabán y un seguidor de Zoroastro de la 
región montañosa de Persia.  

Él, también como los otros tres Reyes Magos, había calculado de 
los escritos del Hebreo Daniel y de las antiguas tablas de Caldea, el 
tiempo y el año de este evento, el nacimiento del Ser prometido. Ellos 
estudiaron el cielo. Vieron una nueva estrella que brilló sólo una 
noche. Esta historia es, que el cuarto Rey Mago estaba yendo a 
encontrarse con los otros tres en un lugar fijado, cuando ellos vieron la 
estrella nuevamente. Entonces iban a ir a Jerusalén a adorar al nuevo 
Rey que había nacido. Ellos habian calculado que de cualquier manera 
el viaje en camello, requería de tres a nueve meses. 

Otra información dice que los tres Reyes Magos se encontraran en 
Jerusalén en el Palacio de Herodes, habiendo venido por tres rutas 



diferentes y cada uno entrando por diferentes puertas sin saber nada de 
los otros dos. 

Artabán vendió sus posesiones y compró tres joyas, una perla, un 
zafiro y un rubí para entregarlas como presente. El les dijo a los 
estudiantes que le seguían, que podían venirse con él, pero ellos se 
negaron. Luego, la estrella fue vista de nuevo. Esto fue en el momento 
del nacimiento de Jesús. Artabán partió solo. En el camino encontró a 
un hombre agonizando. El estaba agobiado por esta demora ya que 
apenas tenía tiempo para cumplir con su compromiso. Si se quedaba 
para ayudar a este extraño, probablemente perdería a los otros reyes, 
pero él debía salvar la vida del hombre. ¿ Pondría el en peligro su 
persona y la recompensa, por realizar un acto de caridad? ¿Permitiría 
él que alguien interfiera en el seguimiento de la Estrella?. Dijo una 
oración y volvió para ayudar al hombre que estaba en el piso. El 
Mago, por supuesto, sabía cómo suministrar curación y estaba 
equipado para este servicio. 

Después de algunas horas, el hombre se incorporó y Artabán le 
dijo que el era un mago (blanco), de Ectabana, y que estaba en el 
camino a Jerusalén en busca de un Ser nacido para ser el Mesías, “el 
liberador del hombre”. Él le dio hierbas sanadoras y algo de comida 
que tenía para el hombre, le dijo que podía encontrar refugio con los 
hebreos de Babilonia que estaban cerca. El hombre rezó a Dios para 
bendecir y prosperar su viaje, y dijo que no tenía nada para darle por 
sus servicios prestados, pero pudo decirle que buscase al Mesías en 
Belén y no en Jerusalén. 

Artabán llegó a su destino al amanecer, pero a causa de su acto de 
compasión había perdido la caravana que cruzaba el desierto. El 
vendió el zafiro para poder conseguir un viaje al desierto y partió. 
Arribó a Belén después que los tres Reyes Magos estuvieron allí. El 
lugar parecía casi abandonado. Le informaron acerca de una joven 
mujer meciendo a su bebé, en cuya casa el se estableció, y que 
algunos extranjeros del Lejano Oriente habían estado en el pueblo tres 
días atrás. Ellos fueron guiados por una Estrella, le rindieron 
homenaje al niño y desaparecieron, también le dijeron que la familia 
había huido esa misma noche presumiblemente a Egipto. Desde 



entonces, parecía haber algo malo en la atmósfera ya que fueron 
enviados los soldados Romanos. 

Mientras él estaba allí, los soldados de Herodes salieron por las 
calles con espadas. Se escucharon los llantos de las mujeres 
exclamando que ellos estaban matando a sus bebés. Artabán se paró 
en una puerta y no se movió ante la aproximación de los soldados. 
Ellos se sorprendieron y vacilaron por su porte y su vestimenta. 
Entonces el capitán trató de avanzar hacia él. Artabán no se movió 
pero sostuvo la mirada firmemente, rechazándolo por un instante; 
luego, en voz baja, habló y le dijo que él estaba sólo en la casa y que 
le daría el rubí, mostrándolo, si lo dejaba en paz. El capitán tomó la 
gema y le ordenó a los soldados que se marchasen, diciendo que no 
habían niños en la casa. 

Artabán fue hacia adentro de la misma y pidió perdón por haber 
dicho algo que no era verdad, pero lo había hecho, para salvar a un 
niño. El había gastado para la causa del hombre dos de sus regalos que 
estaban destinados para el servicio a Dios. Por esa razón, ¿ sería 
alguna vez digno de ver al Rey?. La mujer, derramando lágrimas de 
alegría porque él salvó la vida de su niño, pidió que el Señor lo 
bendijera, lo protegiera y le diera paz.  

Artabán continuó su búsqueda del niño Cristo. El fue a Egipto con 
la esperanza de encontrar algún rastro de la familia de Belén. Ligeras 
huellas lo llevaron a Heliópolis, al Nilo y Nueva Babilonia, también a 
las Pirámides, a La Esfinge y Alejandría. Aquí fue informado por un 
rabino, que leyó de las profecías de Israel, que al Rey que él estaba 
buscando, no lo encontraría en lugares suntuosos, pero sí entre los 
pobres y oprimidos. De esta manera, él viajó y viajó en su búsqueda 
para adorar al Rey. Se dio cuenta que muchos necesitaban ayuda. 
Asistió y curó a varios quienes lo mantuvieron tan ocupado, que casi 
olvido su objetivo. Mientras tanto aún mantenía uno de sus tres 
presentes, la perla. 



17  
LA MAGNIFICACIÓN 

José y María comenzaron una nueva vida, en un nuevo ambiente, 
entre gente extranjera quienes eran poco amigables y con pequeños 
bienes mundanos. María aún mantenía la paz, a pesar de todo. 

María había desarrollado la conciencia de mantener el “Divino 
Concepto Inmaculado”, a través de siglo tras siglo de dedicación y 
lealtad a Dios. Visualizar o mantener el “Concepto Inmaculado”, es 
ver o sostener en el pensamiento el Patrón Divino de la imagen y 
semejanza de Dios, un Ser Divino. Ella no podía renunciar a esto 
después del nacimiento de Jesús, porque en el niño, en las primeras 
etapas de crecimiento, su Cristo Propio aún no tenía suficiente 
control de su vehículo físico. Por eso fue necesario mantener la 
guardia, con su mente y sentimientos tan sensibles. El aura de María 
proveía una santidad espiritual como así también una protección para 
el Niño Jesús, antes de que Su Conciencia externa recordara al 
“Padre”. Ella cuidadosamente observó al niño en sus intentos de 
pararse derecho. El siempre estuvo muy derecho desde el momento en 
que comenzó a caminar. 

Jesús vino a la encarnación para representar y expresar la 
naturaleza de los Padres Dioses, Quienes son conocidos como Helios 
y Vesta.  

Jesús había estudiado sobre Ellos y Sus actividades a través de las 
edades. Jesús había absorbido mucho de la naturaleza de Helios y 
Vesta, por eso fue capaz de encarnar tantas características de la 
naturaleza de la Deidad. El trajo esto a través del velo del nacimiento. 
Muy pronto en la vida, comenzó, en las rodillas de su madre, a 
expresar la acción de la Triple Llama en el corazón, la Presencia 
Crística, como la llamaron después. 

En aquellos primeros años, María le sostuvo a Jesús el “Concepto 
Inmaculado” de la Divina Imagen, y constantemente extraía de sus 
sentimientos y de su mente el recuerdo de la imperfección, 
sustituyéndola por la Imagen del Padre. 



Jesús era un niño muy sensible. María comenzó a enseñarle a 
Magnificar al Señor mientras Él estaba en sus rodillas. Ella le enseñó 
la frase, “Mi alma Magnifica al Señor”, la cual comenzó a usar cuando 
recordó la venida del niño. Jesús la usó por el resto de su vida. Cuando 
Jesús era joven y sensible en conciencia, y sus sentidos acusaban 
imperfección, Él solía ir con María, y parado pegadito de su falda, 
decían juntos, “Magnifiquemos al Señor”, que es, acercar la Luz de la 
Presencia de Dios, magnificar el bien en algunas apariencias que El 
había presenciado, las cuales debían causar desarmonías. A Jesús Le 
fue enseñado que a través de sus sentidos, podía Magnificar el bien o 
el mal, que podía atraer discordia, cualidades destructivas del mundo 
de las apariencias y magnificarlas, causándole frustraciones, o él podía 
utilizar esos mismos sentidos y acercarse a la Gran Luz y así lograr la 
maestría. Esto hizo El. María y José le enseñaron en los primeros años 
de vida, a apartarse del poder de la discordia, para invalidarla, y cómo 
magnificar solamente el bien y mantener el “Concepto Inmaculado”. 
En cada una de las almas está el poder magnificador que crece para el 
bien o para el mal. Un alma puede Magnificar las apariencias, o puede 
Magnificar el poder de Dios en el corazón. La práctica de esto los 
ayudó mucho a través de todas las pruebas que Ellos encontraron en la 
vida, hasta que comenzó el ministerio público de Jesús, con lo que 
cambiaron muchas de sus cosas. 

Jesús, Maria y José formaron una trinidad en su llamado hacia el 
poder de Dios en Magnificar al Señor y La Ley de la Vida. Esto lo 
realizaron ante todas las necesidades de la vida cotidiana, y también 
en su viaje de regreso a Palestina. 

La práctica de la Presencia de Dios en las pequeñas cosas como 
así también en las más grandes, crea un momentum. Todo lo que 
nosotros hacemos, es realizado por el poder de la Presencia de Dios, 
pero necesitamos sostener el recuerdo de esto en nuestro propio 
exterior, hasta que esté totalmente realizada ya que es el principal uso 
y funcionamiento en y a través de nuestros cuerpos. 



18  
JESÚS EN EGIPTO 

En Egipto Ellos vivieron en una pequeña morada cerca del río 
Nilo, donde a Jesús le gustaba jugar. Una mañana, María fue hacia 
fuera y notó un enorme cocodrilo cerca de Jesus con su amplia boca 
abierta. Por un instante Ella pensó que podía ser el final para Jesús, 
pero no permitió que el temor se apoderara de Ella. En lugar de eso, se 
detuvo en su sitio manteniendo en su conciencia la protección Divina 
para él. A Ella le pareció como si el cocodrilo le hiciera una grande y 
burlona sonrisa, esto la alivió y no le pidió al niño que regresara para 
protegerlo, pero Ella se mantuvo parada allí, observando y 
sosteniendo la protección, hasta que el cocodrilo regreso al agua y se 
fue. Jesús le hizo señas con la mano y se fue a jugar.  

No fue un accidente que los padres de Jesús se instalaran a orillas 
del caprichoso Nilo, cerca del Templo de Luxor. Mientras vivían allí, 
María tejió un cesto en donde Jesús solía sentarse y flotar en el agua, a 
lo largo de la orilla del río, mientras ella le contaba historias de 
Moisés y de otros personajes del Antiguo Testamento. Jesús aprendió 
de su madre el arte de contar la historia, ya que El escuchaba Su dulce 
voz relatando muchos cuentos. También aprendió bastante de Ella 
acerca del reino elemental, ya que María tenía el poder de entrar en 
comunión conciente con los elementales. 

Vivieron por un tiempo cerca de Karnak. Cuando Jesús fue lo 
suficientemente grande como para entender algunos de los sencillos 
trabajos de la ley, Ellos fueron mandados (divinamente dirigidos) para 
realizar el ingreso en el Retiro del Templo, para el entrenamiento. El 
tenía cerca de tres años de edad cuando comenzó su primera 
instrucción. En esa tierna edad, María solía llevar al niño de larga 
cabellera dorada al Templo, vestido con una simple túnica blanca, que 
ella le había hecho, y portando unas sandalias que José le había 
fabricado. En la mañana cuando el brillante sol besaba las aguas del 
Nilo, Ella caminaba hacia la puerta del Templo llevando a su hijo de 
la mano. El sacerdote, quien era su mentor, lo recibía – sin sonreir – se 
inclinaba seriamente hacia el pequeño, lo tomaba de la mano y 
entraban al Templo. Parecía extraño para María, como madre, ver a 



tan pequeña criatura en una misión tan grande y a esa tierna edad, pero 
la vida entera de María fue una constante iniciación entre la 
desinteresada renuncia de su parte y el natural amor maternal, con el 
que protegía al niño que aparentaba ser indefenso. 

De esta manera, Jesús tenía que salir de la segura y confortable 
aura de su madre. Allí, él estaba conciente del calor del sol sobre la 
arena, en contraste con los fríos pisos del templo y de los grandes 
techos abovedados. El podía escuchar los cánticos de los coros 
egipcios. Aprendió aquellas lecciones que le recordaban su origen 
espiritual. María solía esperar afuera de la corte del Templo, bajo el 
caliente sol egipcio hasta pasada la tarde, cuando el sacerdote tomaba 
al niño de la mano y lo traía al Pórtico, y María lo reclamaba de 
nuevo. Jesús siempre pareció autosuficiente y moviéndose como en su 
casa, entre todos los ataviados sacerdotes y el esplendor reverencial 
del Templo; y, a pesar de su túnica blanca tan corta, ya manifestaba 
una dignidad que no se hacia diferenciar con la vestimenta de la orden 
sacerdotal. 

Su entrenamiento en el Retiro era la misma disciplina rigurosa que 
los adultos recibían, y desde donde algunos de ellos solían retroceder. 
La disciplina del Templo no se le atenuaban a Jesús aunque fuera un 
pequeño niño. Alli, al pie de la severidad sacerdotal, Jesús comenzó 
a aprender el control de la energía, del aura y de la esfera de 
influencia. Aquí en el Retiro ante los altos sacerdotes, quienes no 
hacían consideraciones personales, aprendió la Ley de la 
Transubstanciación.  

Una fase del entrenamiento era que a los alumnos trajeran una flor 
sin fragancia, en la que, era requerido que ellos le pusieran una en 
particular. Tenía que ser hecho hasta tal punto que alguno en el grupo 
la reconociera, y de esta manera era que aprobaban los exámenes. De 
esa manera Jesús aprendió la Ley.  

En el momento en que Jesús salía, tenía sus ojeras y la frente 
cubiertas de transpiración. Aunque María tenía el sentimiento 
maternal, no interfirió, pero le dio total libertad. El servicio de María 
era mantener aquel Divino Concepto Inmaculado, que le dio 
protección contra el temor, toda imperfección y las acciones sutiles de 
las fuerzas destructivas en los niveles internos. Jesús apreciaba 



profundamente el amor que recibía de sus padres. Eso equilibraba la 
austeridad, la disciplina, y la gran presión requerida por el, quien 
aplicaba para obtener la maestría en uno de los Templos de Luxor.  

Jesús como un pequeño niño, estuvo expuesto a sentir la poderosa 
radiación de la Llama de la Ascensión en el Templo de la Ascensión. 
El sintió surgir esa corriente vital a través de sus cuerpos internos. La 
acción de esta Llama de la Ascensión era para ser usada 
completamente, más tarde, en su vida. El iba a tener ese uso años más 
tarde para transmutar la carne y los huesos de su cuerpo.  

Cuando Jesús asistió al Templo en Egipto, se sometió a las 
iniciaciones, y las pasó. No divulgó ninguno de los secretos del Retiro 
a sus padres ni a nadie. Allí recibió la iluminación, María y José 
estubieron concientes de eso.  

Jesús desde su propia conciencia atrajo el recuerdo del Señor 
Maitreya, quien era su Gran Maestro (Gurú) en los niveles internos, 
antes de encarnar. El Maestro sostuvo al niño envuelto en su radiación 
desde el momento en que nació, esperando el tiempo en que Él 
recordara. 

Jesús dijo que este recuerdo comenzó a aflorar un día mientras él 
estaba reposando en el campo mirando el Sol. Dentro de su 
conciencia, se reveló el primer destello del recuerdo del Señor 
Maitreya, y la conexión de su propio exterior con el Dios-Padre. Con 
su vista interna, el niño vio el brillante rostro del Señor Maitreya, su 
Maestro, y dijo, “Oh, Padre”, y esa energía se le regreso 
manifestandole el reconocimiento de “Mi hijo, Mi hijo”. El no le dio 
lugar al orgullo espiritual, y no lo comentó con nadie, ni siquiera con 
su madre, pero Maria observó y reconoció lo que había ocurrido, que 
El había tenido una visitación que le despertó la conciencia Crística en 
su mente. María pudo verlo en sus ojos. Ella supo que ahora se uniría 
con Ellos en mantener el Concepto, de esta manera formarían la 
trinidad. 

Jesús, María y José representaron la trinidad a través de la 
cuál la misión del Cristo pudo ser manifestada. Jesús creció 
desarrollándose fuertemente, ya que él absorbió y manifestó la 



dignidad y la Maestría del Señor Maitreya, figura que aun hoy en día 
representan las figura del Cristo.  

Muy joven, Jesús comenzó a concienciar a Dios en Él. Se daba 
cuenta de una fuerza impulsora desde su conciencia exterior, que 
dirigió todas sus acciones de una manera constructiva. El había dicho 
que aquel día cuando vio por primera vez al Señor Maitreya en su 
conciencia y recordó para lo que había nacido, que había venido al 
mundo para esto. Oh, alabado sea Dios en Su Misericordia, porque Él 
recordó, antes de que el tiempo se acabara, mientras aún estaba 
respirando y sentía la vida en las espaldas y tenía la fuerza, la energía, 
el poder del verbo y la capacidad de poder realizar cosas buenas. 

Mientras Ellos vivían en Egipto y Jesús realizo el entrenamiento 
en el Retiro, a María, por ser una mujer, no le permitieron asistir, sin 
embargo, Ella recibió similar entrenamiento en privado. El Maestro 
Serapis Bey el encargado del Retiro le dio a Maria la misma 
instrucción y entrenamiento en el poder de la concentración. Los 
principales temas de la instrucción eran la suspensión de la 
respiración, la resurrección del cuerpo y la Ascensión. Esto fue en 
preparación para el ejemplo que Jesús iba a manifestar en la 
Resurrección y luego hacer la ascensión pública para la bendición de 
toda la humanidad.  

El caprichoso río Nilo preocupaba considerablemente a los 
pueblerinos por desbordarse y destrozar sus cosechas hasta arrasar los 
sitios cercanos al río. María hizo amistad con el Espíritu de río 
Nilo, quien es un gran Ser elemental. Ella se puso de acuerdo con el 
Espíritu del Nilo para que no inundara las tierras llanas, que habían 
sido tomadas para vivir. Por eso, mientras Ellos estuvieron allí, las 
aguas solían inundar los campos lo suficientemente para que las cosas 
pudieran crecer, pero no inundar y destruir sus cultivos y sus casas. 
Todas las primaveras María solía comunicarse silenciosamente con el 
Espíritu del Nilo y hacer un pacto con él. María ofreció y acordó que, 
si él se mantenía a raya, ella iba a bendecirlo y a ayudarlo, a rendirle 
un servicio específico a través del Ángel Deva y a elevar Su 
conciencia. De esta manera María dominó a este inusual Espíritu y a 
través de ese control, el río se desbordó sólo una vez, que fue durante 
el primer año en que Ellos estuvieron allí. A través de la amistad de 



María con el Espíritu del Nilo, le fue dado protección a todo Egipto de 
muchas actividades destructivas de los elementales. La acumulación 
del mal, la energía calificada erróneamente, de las creaciones 
negativas de los seres humanos, los malos pensamientos-formas, son 
los que causan las tormentas, tornados, ciclones, terremotos y todas 
esas actividades.  

María instruyó al niño Jesús a cerca del Espíritu del Nilo; y él le 
tomo mucho cariño. Ella llamó a algunas pequeñas ondinas del Río, 
que son seres elementales del agua, y las puso en la palma de la mano 
del niño Jesús. Después que Jesús salía de su entrenamiento en el 
Retiro del Templo, María le pedía ir a ver al Gran Espíritu del Nilo y 
Ella le enseñó cómo contactarlo. Aquí Jesús aprendió cosas que él usó 
más tarde, durante su ministerio, para ilustrar sobre el poder de Dios. 

Mientras estaban en Egipto, José y María tuvieron muy duras 
experiencias, las cuales probaron su fuerza y su poder de 
concentración, mucho más que en el hogar donde Jesús había nacido. 
Ellos estuvieron en Egipto por algunos años. Luego, escucharon que 
Herodes iba a pasar, por eso regresaron a Jerusalén y Belén. Las cosas 
se habían aquietado por el paso del tiempo. 

No estaban seguros si se debían instalar en Judea, ya que el hijo de 
Herodes, Arquelao era ahora el gobernante de Judea. Herodes Antipas, 
el otro hijo del antiguo rey, gobernaba Galilea, él era menos severo 
que su hermano. Después de su llegada, un Ángel se le apareció a José 
y le dijo que fueran a vivir a Nazareth. Por eso, ellos fueron a 
Nazareth, el pequeño pueblito de María. 

19  
PATERNIDAD DE JOSE 

Durante los años de crecimiento de Jesús en Nazaret, disfrutaron 
sus vidas juntos. José encarnó las cualidades del Padre Celestial, Cuya 
Voluntad, Jesús tenía que expresar en la tierra. Él había dicho que, 
siendo un niño, el amor, la bondad, el cuidado, la atención, la gracia, 
la sabiduría y el hermoso personaje de José, le reflejó y le dio su 
conciencia externa del recuerdo del Dios-Padre. José representaba el 
patrón externo del Padre de Luz, que Jesús debía expresar sus dones 



hasta que Él madurara lo suficiente para recordar su misión. José y 
María vivieron en Galilea aparentemente de manera similar a muchos 
otros allí, aún ellos mantenían la conciencia y la visión de su inocente 
hijo creciendo dentro de un Hombre Crístico. Jesús era sumamente 
afortunado por la fuerza espiritual de sus padres, su aceptación a los 
Seres Angélicos, su habilidad para resistir la ridiculez de esa 
generación, y su sincera devoción a Dios. Los pensamientos y 
sentimientos de María eran constantes y concientemente concentrados 
en mantener el Concepto Inmaculado de Jesús contra las apariencias 
del mundo externo, cortando las imperfecciones. De esta manera, ella 
lo ayudó a magnificar la imagen del Dios-Padre, lo cual El iba a 
expresar a través de la forma física, y convertirse en un Hombre 
Crístico. El Arcángel Gabriel ayudó a María a mantenerle el Concepto 
Inmaculado a Jesús y a abstenerse de aceptar cualquier apariencia 
humana. Gabriel y los demás Arcángeles asistieron a María y a José 
en muchas experiencias duras que debían atravesar. Ellos tenían que 
usar todo el poder intuitivo que habían desarrollado. 

Durante toda la vida de Jesús, los Arcángeles y Ángeles menores 
fueron su compañía, su madre misma provenía de ese reino. Jesús 
tenía la habilidad de reconocer la presencia de los Ángeles, como 
también lo hizo María. Así, él fue sostenido por los sentimientos de 
esos Seres y de la proximidad de su madre, en el momento de su más 
grande prueba para que él no fallara en el sendero. La Luz y el Amor 
de Ellos lo sostuvieron y él pasó exitosamente cada prueba. El 
conocimiento y la aceptación de María a los Seres Angélicos, ayudó 
enormemente a Jesús a aceptarlos como reales y tangibles Seres. La 
conciencia de José sobre Ellos también ayudó. De ésta forma, Jesús 
tuvo constante relación y protección de Ellos toda su vida, sin la cual, 
él no podría haber terminado su misión. Su Luz formó un muro de 
protección alrededor de él, previniendo las vibraciones viciosas y 
destructivas del mundo entero. Esto le permitió mantener conexión 
con el Padre – Su Presencia de Dios – el Señor Maitreya y otros Seres 
Divinos. 



20  
LOS ANGELES 

Jesús, María y José aceptaron a la Hueste Angélica y cooperaron 
con su propio Ministerio Angélico. Uno de esos Ángeles es asignado a 
cada corriente de vida y permanece a través de todas las 
encarnaciones. Aún la humanidad es escéptica, dubitativa e incrédula 
de la realidad de la Hueste Angélica. A través de los siglos, esto ha 
creado un muro entre ellos. Es necesario para la humanidad que de 
nuevo sean concientes del Reino Angélico y de los Seres Divinos para 
presentarse completamente en la Nueva Era que nosotros estamos 
comenzando.  

Muchas personas, cuando empiezan a tener alguna experiencia 
espiritual o interna, quieren comentarlo con todos. Esto es orgullo 
espiritual. En lugar de decirlo, ellos deben meditar sobre eso, 
desarrollarlo y utilizarlo. María también pasó por esa prueba. Cuando 
el Arcángel Gabriel vino y le comunicó la verdad de que su bebé sería 
el Mesías, le fue requerido no comentarlo, para meditar en eso y 
mantenerlo en su corazón. Aún después del nacimiento, Ella no se 
atrevió a revelar quién era El, ni siquiera a los sacerdotes del templo 
pudo decirlo en confesión, para cuidar a tan sagrado y hermoso niño. 
Durante sus años de crecimiento, ella y José, a menudo hablaban de 
eso, mientras él jugaba, pero Ellos no se lo contaron a nadie.  

Uno no puede llevar a cabo una gran misión sin la asistencia de 
los Seres Ascendidos, del Reino Angélico, y de los individuos 
encarnados quienes ofrecen su ayuda. También Jesús necesitaba esa 
asistencia, aunque El vino a esta encarnación sin pecado, sin mal 
karma. Para nacer sin pecado como él, significaba que había 
transmutado y purificado su corriente de vida de todo karma 
destructivo en encarnaciones previas a través de la práctica, antes de 
tomar esa encarnación. Nacer de esta manera, no es del todo una 
gracia ya que uno va a ir a rendir una extraordinaria tarea espiritual, 
pero él había ganado el privilegio para tal oportunidad.  

Jesús tenía la gran protección y asistencia de María y José, aún así 
no fue fácil. Jesús dijo que tomó toda su fuerza y poder Divino que 
pudo atraer para mantener su conciencia de aceptar las apariencias 



humanas mientras vivía en este mundo, donde abundaba el mal, la 
enfermedad, la miseria y la muerte. De haber Jesús aceptado las 
apariencias, esto habría desordenado sus cuerpos internos y luego el 
cuerpo físico también. Después que nuestros sentidos han sido 
provistos para registrar, ellos registraron tanto el mal como el bien. 
Después que los rezagados encarnaron en la Tierra, esto es cómo 
algunos puros de alma fueron los primeros llevados al Jardín del Edén 
– desde su puro y armonioso estado de conciencia.  

Jesús vino con una pureza natural de conciencia. El había logrado 
previamente un alto estado de conciencia. Por lo tanto, sus 
pensamientos y sentimientos eran claros y puros. Sus cuerpos mental 
y emocional eran puros y los recuerdos de Helios, Vesta y el Señor 
Maitreya palpitaron en su cuerpo etérico. El tenía perfecta visión y 
oído, y todos sus sentidos estaban altamente desarrollados. Fue muy 
intuitivo y muy sensible a las cosas espirituales. El estuvo mucho más 
conciente de las cosas espirituales (internas) que la persona común, y 
mucho más sensible a las vibraciones del mundo de las apariencias 
con gran impacto. El vivió en el mundo de las apariencias humanas 
con los cinco sentidos y a través de la libre voluntad pudo haber 
creado karma por la energía mal calificada. Tal como había sucedido 
antes y desde el tiempo de Jesús. Mientras el resultado de la misión 
individual no sea consumada, no se iba a realizar la Ascensión. María 
entendió esto y se dio cuenta que El necesitaba una gran protección 
mientras crecía. Por lo tanto, Ella le dio especial entrenamiento desde 
su primera infancia y le enseñó cómo Magnificar al Señor. 

Jesús, aún siendo muy pequeño, tenía un gran amor por la vida. El 
le solía dar a María flores marchitas o un pájaro herido y, a través del 
amor, intentaba curarlos. El Señor Maitreya le había sugerido a los 
padres que ellos comenzaran desde la niñez a atraer la acción de la 
Llama de la Resurrección. 

Esto lo hicieron juntos en el jardín, mediante la atracción de la 
Llama con las hierbas y con las flores, restaurando pétalos y dándoles 
perfume de nuevo; también curando las alas de un pájaro herido que él 
había llevado a casa y así pudo volar de nuevo. Jesús solía disfrutar al 
ver esas cosas. Luego, cuando el fue más grande y pudo comprender 



la actividad, María le decía que le permita al Cristo en Él, hacerlo y 
restaurarlo.  

Como otros niños, él solía venir con moretones en sus brazos, 
manos, rodillas o piernas. María le decía que ellos no iban a 
magnificar esas imperfecciones, pero a diferencia de esto, sí iban a 
Magnificar al Señor. Ellos hicieron un juego de eso. María con El, y 
también con José , cuando estaba allí, solían poner su atención en el 
patrón perfecto, ver que el hecho es perfecto, y atraer la curación y la 
paz de la Presencia de Dios a través de sus cuerpos hasta que éste 
fuera perfecto y la apariencia de imperfección hubiera desaparecido. 
Ellos lo hicieron sistemáticamente y de esa manera ganaron un 
momentum, lo cual construyó un poder en su conciencia, que resistiría 
la apariencia de todo mal. Esta fue una preparación para el momento 
en que El fuera crucificado, y luego el tuvo el poder para rechazar, 
aceptar o aún magnificar la muerte. En lugar de eso, el volvió toda la 
energía de Su vida para magnificar el poder de Su Luz y vida, a través 
de El, hasta que la muerte fuera vencida. 

En sus años de crecimiento, María le decía a Jesús que le 
permitiera al Cristo en él expandirse, y servir a Dios, que le permitiera 
al Cristo a través de él, ministrar a todas esas vidas. El receptivo niño 
solía elevar sus pequeñas manos para realizar una expansión del 
Cordón Plateado dentro de su corazón, y así, permitirle al Cristo 
expandirse cada vez que Ella lo pedía. Por eso el Cristo creció, siendo 
nutrido por su aceptación, mediante los sentimientos de ella, hasta que 
él tuviera la edad de afrontarlo. Por la constancia de su esfuerzo para 
desarrollar el Cristo y permitirle que se expandiera a través de El, le 
dio fuerza al poder de ese Cristo para que pudiera hacerlo todo. 

De regreso a Nazareth después de aquellas iniciaciones en Luxor, 
comenzaron las actividades de conciente magnetización e irradiación 
que María le enseñó a Jesús siendo un niño. El comenzó diariamente a 
magnetizar con conciencia la naturaleza de Dios – Padre e irradiarlo a 
todos lados, lo cual fue una bendición para la gente allí. Ellos lo 
comenzaron a practicar directamente para beneficiar a sus seguidores, 
pero nunca hablaron de esto con nadie. Lo guardaron consigo, excepto 
cuando tuvieron que manifestarlo. La gente supo esto solamente a 
través del sentimiento de paz, fuerza, iluminación, armonía y curación 



de varias formas, lo cual, ellos vinieron a obtener. Los Grandes Seres 
crearon a Jesús con los poderes del Fuego Sagrado, y de la Llama 
Triple en su corazón, que fueron sumamente expandidas. La Llama 
Triple, estuvo también en el corazón de los demás, para que, cuando la 
acción de su Llama y poder se conectara con las Llamas de los demás, 
se elevaran cada vez que la actividad lo requiriera. La gente aceptó la 
personalidad de Jesús como hacedora de esas cosas.  

Jesús aprendió a atraer el poder del Amor Divino, también el 
poder de magnetizar a la Hueste Angélica mientras su conciencia 
cerebral crecía en la capacidad de recordar y de actuar a través del 
cuerpo físico. Sus padres, siendo familiares con la Hueste Angélica 
fueron, por lo tanto, muy buenos Maestros para Él. Ellos solían 
magnetizar varias actividades del Fuego Sagrado y luego irradiarlas 
hacia el río, el mar y varias actividades de la naturaleza. 

Ellos no tuvieron una vida encantadora, ya que fue en un pequeño 
pueblo, en humildes cuartos, en una casa común de aquel tiempo. La 
gente recordaba el glamour y el magnificente esplendor del primitivo 
Movimiento Cristiano, lo cual habían asumido un aspecto irreal. Ellos 
eran gente como la gente común de hoy en día. Caminaban por las 
polvorientas calles, se protegían lo mejor que podían de la intemperie, 
se refrescaban en un pozo de agua fría. Se movían entre el sufrimiento 
de la humanidad, los morbosos, enfermos, lisiados, ciegos y leprosos, 
de los cuales, el mundo Occidental estaba protegido. No había 
instituciones como ahora, cuyos muros lo mantienen escondidos de la 
vista. Entre tales condiciones, María y José habían sostenido a Jesús. 
Así, Él, fue expuesto a todo tipo de vibraciones, a pensamientos y 
sentimientos de toda clase, en cada plano. La única protección que Él 
tuvo de eso, fue el amor de María y de José. Ellos intentaron cuidarlo 
del contacto con algún tipo de discordia, que pudiera registrarse en la 
sensitiva acción vibratoria de su conciencia. Sabían que si esto sucedía 
y sus sentimientos se conectaban con eso, se expresaría como un acto 
manchado, una imperfección, pero Él había permanecido Inmaculado, 
a fin de atraer las corrientes cósmicas, cuando sus Ministerio 
comenzara.  

Aunque nosotros ahora no estamos propensos a tales cosas y 
condiciones, como Jesús lo estaba, deberíamos lograr completo 



control sobre nosotros mismos, como Él lo hizo, y alcanzar la maestría 
que Él ejemplificó. Nosotros deberíamos controlar y hacernos 
maestros sobre toda substancia, energía y vibración que fluye a través 
nuestro o que nosotros contactamos, y, concientemente, tener maestría 
sobre la substancia, la forma y la apariencia. Esto no significa que 
debamos ponernos intransigentes y no tener sentimientos, todo lo 
contrario, debemos ser compasivos. En lugar de comprender, lo que es 
estar de acuerdo con la imperfección, aceptándola en los sentimientos 
de uno, así se comienza con eso, nosotros deberíamos reconocer, ver y 
sentir la Presencia de Dios, que es y permanece perfecta, sin importar 
lo que suceda afuera. De esta manera no lo amplificamos agregando 
energía a la condición equivocada, pero cuando nosotros reconocemos 
a la Presencia de Dios, esto da a la Presencia la autoridad de actuar 
aquí, en este reino, en donde nosotros somos la autoridad.  

Allí, en Nazareth, Jesús, Maria y José comenzaron a poner en 
practica el “Magnificat”, que es magnificar el poder del Cristo o Dios. 
Cuando Jesús solía venir a casa después de deambular por el pueblo, 
habiendo visto a muchos que estaban enfermos o angustiados o 
algunos crueles, se asombraba de esas cosas y, a veces, hablaba de 
eso. María le explicaba que esas apariencias eran sólo temporarias, 
que aquellos individuos también eran hijos de Dios, quienes estaban 
por un momento faltos de gracia, y que Ellos deberían magnificar al 
Señor en cada uno. Los tres debían hacerlo juntos. María le enseñó a 
Jesús que tenía el poder dentro de Él, a través del pensamiento y 
sentimiento, para magnificar todo lo que eligiera aceptar como real, 
que podía Magnificar la apariencia de enfermedad o angustia, o podía 
magnificar la perfección, el Señor de la Vida, el bien, las cualidades 
Divinas dentro de Él, en lugar de aceptar la discordia o las cualidades 
humanas.  

Para Magnificar al Señor en lugar de las apariencias discordantes, 
ayudó mucho no sólo Jesús durante toda su vida, sino también María. 
Ella había dicho que la aplicación de ese principio la había ayudado 
enormemente en las pruebas e iniciaciones que ella había tenido que 
atravesar en esa encarnación, y aún salvar su sensatez a tiempo. Ella 
tuvo iniciaciones para ir donde, ahora, nadie en la tierra necesita ir. De 
esta manera, María tuvo el privilegio de ayudar a Jesús a usar sus 



facultades de Magnificar la perfección del Dios – Padre, el Poder de 
Dios, el cual había venido a representar y expresar a la humanidad. En 
éste sendero Jesús aprendió lecciones, muchas cosas que el usó más 
tarde en su Ministerio, para dar a conocer el Poder Divino.  

El principio es que a nadie le importa si Él uno es estudiante o no, 
si Magnifica el bien o el mal. El alma de cada uno, la acción del 
pensamiento y del sentimiento, es un imán y magnifica todo lo que 
conecta con la atención del Ser. La vida de uno fluye de acuerdo 
donde se pose la atención sea esta cualquier apariencia, y de esta 
forma uno alimenta su vida de apariencias que las hace crecer. Así es 
la Magnificación en la conciencia de uno, en el mundo de las 
apariencias y en los niveles internos. Magnificar al Señor en lugar de 
la imperfección es realizable mediante volver la atención y mantenerla 
en el Cristo Propio y así, el rayo de energía de uno fluye hacia el 
Cristo magnificando el poder y las cualidades Divinas. Es a través del 
uso de éste principio que Jesús realizó posteriormente los supuestos 
milagros. Este es un principio que puede ser aplicado por todos. Es un 
principio matemático y científico del cual nadie escapa. Nosotros 
podemos magnificar las apariencias, las cosas del mundo exterior, o 
podemos poner nuestra atención en el Santo Cristo Propio y 
Magnificar el Poder Divino.  

Cuando ellos regresaron a Galilea, María le enseño a Jesús hacer 
amistad con el turbulento Espíritu del Mar de Galilea. Esto fue hasta 
tal punto, que más tarde, las enfurecidas sacudidas del mar fueron 
aquietadas ante la palabra de Jesús.  

Ahora, venía el tiempo, durante sus crecientes años, en que ellos 
finalizarían las cosas de acuerdo a la “letra” de las escrituras. Jesús 
asistió al Templo y dio obediencia a la “letra” de la ley, y así él se 
convirtió en “El Príncipe de la Casa de David”. 

Jesús, Maria y José fueron a Jerusalén para el banquete anual de 
Pascua, como era la costumbre de la gente religiosa de esa región. En 
el tiempo en que Jesús tenía doce años de edad, ellos fueron de nuevo, 
como era usual. Después de las festividades comenzaron el regreso a 
casa en una caravana hecha de parientes y amigos. Jesús se quedo 
detrás, en Jerusalén, pero sus padres no sabían eso, pensando que iba 
con ellos en la caravana. Después de un día de viaje, se les ocurrió 



buscarlo. Buscando a través de la caravana, no lo encontraron. Por eso 
regresaron a Jerusalén. Les tomó tres días para ubicarlo. Lo 
encontraron en el Templo con hombres maestros, rabinos, doctores, 
eruditos y gente culta de Israel, a quienes Él estaba escuchando y 
haciendo profundas preguntas. Aquellos hombres quedaron 
asombrados por el tipo de preguntas que él hacía, tanto como sus 
respuestas, entendimiento y sabiduría. El les explicó muchas cosas, 
sobre física, metafísica, la Ley de causa y efecto, las facultades 
creativas, la operación del alma, la creación y disolución del cuerpo, 
los poderes de la naturaleza y los poderes Divinos. Todo esto fue más 
allá del entendimiento de ellos. Aquellas cosas Él había aprendido en 
su entrenamiento en el Retiro, pero esos supuestos hombres cultos no 
sabían nada de tal lugar.  

Mientras aún Jesús estaba hablando de esas cosas, María y José 
llegaron. Después de toda su búsqueda, ellos estuvieron algo 
asombrados por encontrarlo con tal grupo de hombres. Cuando María 
le preguntó a Jesús por qué Él les había hecho esas cosas, ya que Ellos 
estaban preocupados por Él; Jesús respondió mediante la pregunta de 
por qué Ellos lo buscaban a Él, y que debían saber que tenía que estar 
con los asuntos de su Padre. Entonces los hombres le preguntaron si el 
niño era su hijo. María les dijo que sí, y ellos pensaron cuán 
maravilloso sería tener ese hijo. Jesús regresó a Nazareth en 
obediencia a sus padres. Su vida ahora se volvía más aislada y secreta 
hasta que comenzó su misión pública, cerca de los treinta años de 
edad.  

21  
DESPEDIDA DE JOSE 

Entonces llegó el tiempo en que José les informó que ya se le 
había dicho a través de su Maestro, que no estaría allí por mucho 
tiempo y que era el momento de introducir a Jesús en la Hermandad 
Esenia. Jesús debió haber tenido alrededor de quince años de edad. 
José fue a informar a Juan y a Santiago con María y comenzaron el 
sendero espiritual. El Maestro de José además le pidió buscar, o sea, 
localizar a quienes serían los discípulos, que asistirían a Jesús y a 
María en los días posteriores. 



Santiago y Juan se convirtieron en discípulos de José cuando eran 
muy jóvenes. Por eso, a través de los años, ellos estuvieron 
ocasionalmente en contacto con José y a través de esa asociación 
obtuvieron el beneficio de su sabiduría y fueron bendecidos por su 
Luz y entendimiento. Aunque José fue su guardián, los chicos aún 
jóvenes de edad, fueron seres criados por una buena y amable mujer 
mayor. José supo que ella pronto partiría de este mundo, y estaba 
preocupado por eso. 

José consultó con María a cerca de qué era lo que había que hacer, 
si traerlos a su hogar, o si guardarlos estrictamente en un lugar 
santificado por Jesús. Ellos rezaron allí y decidieron más tarde. Sin 
embargo, Santiago y Juan como otros discípulos fueron bendecidos y 
honorificados por haber tenido el privilegio de conocer a Jesús , Maria 
y José, cuya Luz representaba la triple actividad de la Sabiduría, el 
Amor y el Poder. 

Juan y Santiago como los otros discípulos, llevaron simples vidas 
individuales en un camino común y en determinadas localidades de 
Palestina, donde ellos pudieron escuchar el llamado cuando llegó el 
momento. Como mucha gente, en este tiempo de cambio de ciclos y 
eventos mundiales, ellos no tuvieron memoria de la misión a realizar y 
que fueran parte de esto, habían olvidado sus votos tomados ante Lord 
Maitreya en los niveles internos antes de venir a la encarnación. A 
través de su infancia de acuerdo a su desarrollo y capacidad, Ellos 
fueron guardados, protegidos y guiados por la Observadora Silenciosa 
de la era,  

Llegó el tiempo para Santiago y Juan de asumir ciertas 
responsabilidades humanas. José fue hacia donde ellos estaban para 
ver quién sería el voluntario para asumir las responsabilidades de tener 
una vida y quien iría al entrenamiento con la mística Orden Esenia. A 
ellos les fue dada la libertad de elegir bajo la dirección de José. 
Santiago, siendo el más grande, fuerte y práctico, asumió los deberes 
de la casa, y fue a trabajar para su sostén. Juan siendo más joven, 
menos práctico, pero más místico, entraría a la Hermandad Esenia 
para el entrenamiento, y ser la "mano derecha" de Jesús, aunque el no 
lo supiese. José fue un miembro de esta orden esotérica, preparó el 
camino y planeó para Juan entrar a esta Hermandad Mística. A todo 



esto, Juan tenía quince años. El tomó el mismo entrenamiento que las 
personas adultas, las disciplinas no fueron suaves para el. Fue al 
entrenamiento para obtener la preparación espiritual para el servicio 
que él iba a prestar después, el cual fue, ser un guardián seguro para el 
Maestro Jesús, y más tarde un guardián y protector de María. 

Después de que Juan fue a recibir su entrenamiento, José llevó a 
Santiago a Galilea para decirle con los otros, quiénes serían los 
discípulos. José supo quienes se volverían los discípulos, muchos años 
antes de que Jesús lo supiera. Esto ha sido revelado por su Maestro. 
Desde que Santiago era joven, fue mejor estar con ellos que vivir sólo. 
José fue no sólo a tener información con aquel hombre, sino también a 
instruirlos, de acuerdo con su entendimiento, acerca de las cosas que 
se venían, la Ley en las escrituras y los relatos ocultos. El buscó a 
Pedro y a Andrés, les informó y les contó tanto como se le tenía 
permitido y lo que ellos pudieran comprender. Por eso José 
ocasionalmente realizaba viajes al Mar de Galilea para educarlos y 
asistirlos en todo lo que fuera posible.  

A José le fue permitido por la Ley, poner al tanto a algunos 
quienes habian votado para participar en la dispensacion Cristiana. Por 
eso, cuando llegó el llamado, ellos estaban listos sin su atención. 
Considerando que, de otra manera, ellos pudieron haber continuado 
con su ocupación diaria pensando que el Mesías debía venir mientras 
vivan, aún si fueran cientos o miles de años como fue la idea 
dominante de la raza Judía. 

La Ley no le permitió a José y a aquellos quienes sabían quién era 
el Mesías impartir ese conocimiento a los que serían discípulos y 
seguidores. Sin embargo, les permitió mover su letargo mental y 
desprenderse de las creaciones de las masas del momento, del cuerpo 
emocional, lo suficiente como para que hubiera una aceleración de la 
conciencia interior. Luego de la preparación individual, a través de su 
propia aplicación comenzó su obligación para la vida. A José le fue 
permitido el privilegio de instruirlos, que pudieran prepararse ellos 
mismos mediante la aplicación y la aceleración de sus cuerpos físicos 
e internos, para tomar parte en la gran actividad que era tomar parte en 
la gran actividad que era romper el velo de la vida. Fue esa aplicación 
individual la que atrajo suficiente luz dentro de ellos que les permitió 



abandonar la casa, las responsabilidades y obligaciones personales 
para seguir a Jesús cuando Él dijo: "Síganme". 

Juan el Bautista estuvo en estado alerta, y parcialmente preparado 
para la llegada del Mesías. Por lo tanto él reconoció a Jesús cuando 
vino para ser bautizado.  

A través de la asistencia de Lord Maitreya, José, María y otros 
afianzaron el derecho de hacer este trabajo preparatorio. De lo 
contrario, no hubieran sabido que Jesús era el Cristo, ellos hubieran 
sabido que Él sólo era un gran Maestro. 

José fue a contactar a varios individuos. El les dijo que estaba 
preparado para mediante una orden, dar algo que no era aceptado por 
los sacerdotes y las clases dirigentes de las religiones, algo así como 
ciertos consejos personales y guías que ellos podían realizar si 
querían. El fue humildemente, por algunos hombres y mujeres. Unos 
pensaron que él era un promotor de algún plan o fraude. Por eso, 
algunos no tomaron en cuenta esas palabras y meditaron en sus 
corazones o emplearon la aplicación que el les dio. 

Por lo tanto, algunos dejaron pasar el momento y perdieron su 
llamado, otros están todavía hoy en día ansiosos, buscando y 
esperando que venga el Cristo o el Mesías. 

Mediante la asociación de José, los que serían los discípulos, él los 
alertó del hecho que el tiempo de la llegada del Mesías estaba al 
alcance de la mano, que a través de sus estudios de la Ley y las 
profecías, el tiempo había llegado y que ellos podian tomar parte en el 
evento. Por eso su preparación se estaba llevando a cabo. José no les 
dijo que el sabía quién sería el Mesías, ni tampoco les dijo a Jesús que 
aquellos hombres serían sus discípulos. Porque cuando ellos 
conocieran a Jesús, tendrían que reconocerlo como el Mesías, y Jesús 
reconocerlos como parte de este hecho. Esto fue una iniciación para 
cada uno de ellos. Ellos tendrían que discernir mediante el sentimiento 
en el corazón.  

Juan estaba sólo en la rama externa de la Orden Esenia, aunque 
estaba impedido de tomar el voto final. Jesús fue un miembro de esa 
misma orden pero de la rama interna. Juan lo vio allí solo una vez 
durante aquellos años. Un día, mientras Juan estaba realizando ciertas 



ceremonias en el templo externo, él vio la alta y majestuosa figura de 
Jesús caminar hacia el templo interior. Por un momento la atención de 
Juan fue desviada de la propia adoración a Dios ya que el se 
impresionó mucho con esa figura, pensó y sintió profundamente que 
era un hombre quien se destacaría entre todos los hombres, aunque el 
no sabía lo importante que era Jesús para llevar a cabo el plan Divino, 
o la cercana relación que ellos tendrían con los demás. 

Los Grandes Seres Guardianes y guías de María y Jesús pensaron 
que era sabio que aquellos quienes intervinieran y ayudaran con su 
misión no conocieran su secreto desarrollado y maduro. Cada uno fue 
preparado a su propia manera. No fue nada glamoroso para ellos, y no 
pareció del todo místico. Juan se preguntó, por qué el fue requerido 
para tomar iniciaciones en paz, constancia y poder, pero él trató de 
obedecer a sus guardianes y a la luz en su corazón, desarrollándolo lo 
mejor que pudo. El pensó que debía ordenarse sacerdote o tal vez salir 
al mundo exterior nuevamente y servir como un maestro. Juan fue el 
único discípulo que obtuvo esta clase de entrenamiento. 

 José discutió de los posibles discípulos con María. El le dijo qué 
cualidades Ella encontraría en cada uno y buscarlas. Luego María los 
reunió, y lo que José le había dicho acerca de ellos fue de gran ayuda 
para María, aunque ella había estado con la conciencia 
unipuntualizada, en la perfección del cuerpo de Jesús y su desarrollo 
interior. 

María no se ocupó de otros servicios excepto los de su casa. Ella 
estuvo dedicada a sostener el Concepto Divino de Jesús dentro de sus 
pensamientos y sentimientos, y ese era su único deseo. Ella tuvo que 
mantenerlo protegido para que no tuviera registro de ninguna 
discordia en su conciencia o conectada con sus sentimientos. Porque 
su cuerpo, mente y sentimientos tuvieron que permanecer puros a fin 
de preparar los acontecimientos, lo cual era necesario en este 
ministerio, una vez comenzado. 

Jesús, Maria y José solían hablar sobre las formas y maneras en 
que el mensaje que él estaba por dejar a la humanidad, podía ser 
llevado a cabo de la mejor forma y sostenido como una ley práctica. 



José realmente hizo el trabajo preliminar requerido para establecer 
el Movimiento Crístico. José le habló a Jesús sobre su Maestro en la 
India, quien iba a ser el Maestro de Jesús. Jesús fue informado que él 
sería requerido para ir allá antes o alrededor del tiempo en que llegare 
a la humanidad, que él iría a pie, y que entraría en las disciplinas que 
su Maestro le diera. 

Juan fue con los Esenios por algunos años. Luego, cuando él salió 
de la Orden, José le dijo a María, que iba a llevar a Juan a Cafernaún 
para que estuviera con Santiago y los otros, y así terminara su trabajo. 
De esta manera, la actividad de José en la preparación del trabajo de 
Jesús había finalizado, y el llamado llegó para el, para partir del plano 
terrestre. Desde que José estuvo consciente de cuál era el Plan Divino, 
y supo que su servicio en la tierra estuvo completo, su transito no fue 
triste. Jesús fue manifestando el Cristo conscientemente o la actividad 
que le fue ofrecida por el Señor Maitreya, quien representó el Cristo 
Cósmico para la tierra en aquel tiempo. Jesús se ha enterado y de 
nuevo hizo conexión consciente con Lord Maitreya durante sus 
crecientes años, pero José en el mundo exterior fue el ejemplo de 
"Padre" para Jesús y a la vez un Maestro hasta haberse desarrollado y 
haber sido capaz de aceptar completamente al Señor Maitreya como 
su Divino Maestro, quien fue entonces un Padre para él. Por lo tanto el 
trabajo de José aquí en la tierra había finalizado. 

José le sugirió a María que después de su tránsito, ella se fuera a 
Betania a vivir, que allí estaría bien, teniendo a sus amigos, a Isabel y 
a su hijo Juan visitándola. Jesús tenía que ir al Lejano Oeste, a 
encontrar al Maestro de José (el Gran Director Divino) en la India. 
Ella estaría en Betania con sus amigos. 

María y Jesús estuvieron solos con José cuando él partió. Este fue 
un acto consciente. Fue entonces que José tomó sus votos para hacer 
un "tránsito feliz" – y que El asistiría algunos días a cada evolución de 
la tierra para ser capaz de pasar conscientemente del cuerpo físico 
hacia el próximo ámbito (o esfera), al "más allá", con total control de 
las facultades y en dignidad, felicidad, goce y paz, sabiendo que la 
vida era eterna. Es por eso que José, ahora el Maestro Ascendido 
Saint Germain, es conocido como el patrón del “ Transito Feliz”. De 



esta manera, algunos tienen la oportunidad y el privilegio de hacer el 
llamado por toda la humanidad, de un fácil, pacífico y feliz tránsito. 

22  
JESUS FUE A LA INDIA 

Poco después de la partida de José de este mundo, Jesús se 
despidió de su madre, teniendo que dejarla con la sola protección de 
sus plegarias durante los años de Su ausencia. Así, Él partió en su 
peregrinación al corazón de Asia siguiendo las indicaciones desde 
adentro de su corazón. Jesús dijo que dejar a su madre fue una de sus 
más difíciles experiencias. Ahora se estaba acercando a la humanidad. 
Jesús hizo todo el camino a la India a pié y sólo, atravesando 
montañas y llanuras. Pasó un tiempo en Arabia, Persia y el Tíbet. 
Luego fue al Retiro en la India, donde el Director Divino era el 
Maestro, para recibir la instrucción más avanzada. Este Maestro era un 
Ser Ascendido pero Jesús no lo sabía. 

María fue a Betania a vivir por un tiempo, y estuvo con María y 
Marta. Tenían un viejo molino en las afueras de Betania, un tanto 
averiado, el cual previamente había sido usado para moler granos. 
Aquí María solía sentarse y tejer varias cosas, como paños, manteles o 
prendas para Jesús. Solía acercarse por la colina llena de pasto de 
Betania y allí se instalaba; éste es el lugar desde donde se haría 
famosa. Ella solía subir a la cima, sola, todos los días y estar por horas 
en contemplación y comunión con la Presencia de Dios. Aquí solía 
hacer invocaciones y aplicaciones para la victoria de Jesús por sobre la 
muerte. Este era el patrón que ella iba a sostener porque sabía cuál era 
el destino de Jesús. De esta manera, fue generado un momentum y 
entonces Jesús ascendió a los cuarenta días de la Pascua. En realidad 
Ella estaba preparando un sendero de Luz, trazando el camino a través 
del "desierto" -lo que se refiere los ámbitos físico y/ o astral. Los dos 
son uno y no están separados. Esto es no sólo el exterior de uno 
mismo sino también el mundo mental y emocional. 

Los pensamientos u oraciones de María sonaban algo así como; 
“Oh, Padre Celestial, Amados Arcángeles Rafael, Miguel y Gabriel, 
Señor Maha Chohán, Serapis, Amado José y Hermanos del cielo, 



fortalézcanme a mí y a mi Hijo para lo que está por venir. Dennos la 
fuerza para llevar a cabo ese acto de Maestría de la Vida eterna por 
sobre la muerte; resucita aquel cuerpo si debe ser destruido, déjalo 
resucitado en dignidad y honor y permite que lo que nosotros hemos 
vivido sea manifestado al hombre, Oh, Padre Celestial dame 
Constancia, dame Fe! Este sendero de Luz construido desde la cima 
de la colina, a través del plano físico, se conectó con la conciencia de 
la Señora Vesta y fue de gran asistencia a Jesús en su Victoria final. 

Cuando Juan retornó al mundo exterior, se integro a las 
actividades cotidianas de la gente del pueblo. Aún ciertos secretos de 
la vida y misterios que le habían sido impartidos, los meditó en su 
corazón, y aparentemente estuvo esperando por algún llamado 
místico. El no era el único que esperaba. Hubo otros hombres y 
mujeres, esperando aquel mismo llamado, con sus oídos internos 
alertas. Parecía haber un gran silencio en el país, esperando como si se 
fuera a escuchar un místico sonido de trompeta. Aunque el llamado 
llegó y el sonido salió, algunos no lo escucharon. Fue tan sutil, que 
ellos están todavía esperando al Mesías después de alrededor de dos 
mil años, sin embargo Él ha estado aquí, realizó su trabajo, dejó el 
ejemplo, las páginas en el Libro de la Vida han sido escritas y ha 
entrado a la gloria del Estado Ascendido. 

En la India, Jesús vivió en el Retiro del Maestro, unido a otros 
peregrinos anónimos y sentado en el círculo. El Maestro estaba en 
profunda contemplación cuando él llegó, y no realizó ningún signo 
de que sabía de la presencia de Jesús. A la llegada del Mesías, no le 
fue dado ningún reconocimiento especial por sus camaradas ni 
tampoco por su Maestro - Instructor, Quien sabía, por supuesto, cuál 
era su misión. A Jesús no le hicieron favores y fue tratado como los 
demás. Tuvo que elevarse o caerse en su propia Luz como los otros.  

Allí, Jesús y los otros peregrinos, aprendieron el poder de la 
concentración mental sobre la afirmación o el mantram, como El 
Maestro lo llamó, dándoselos para el uso. Estuvieron expectantes para 
acercarse a la verdad del mantram, a través de las energías de sus 
propios campos de fuerza o auras hasta que sea visible para el 
Maestro. 



Ellos tenían que manifestar eso, antes de que les dieran otro 
mantram. Aquellos mantrams, los cuales contenían una parte de la 
Ley, fueron revelados muy compasivamente y la única manera de 
adelantar su progreso fue exteriorizando la verdad que subyacía 
dentro del mantram. No había favoritismo para nadie. Una 
importante lección que emanó de la conciencia de este Maestro a 
aquellos que estaban cobijados por Él, fue que un mantram o decreto 
sólo tiene eficacia cuando la conciencia dentro de uno comprende 
la verdad afirmada y es aceptada plenamente por los sentimientos. 

Algunos trabajaron en la frase "Yo Soy lo que Yo Soy" por unos 
treinta o cuarenta años, mientras que a otros la frase “Yo soy la 
Resurrección y la Vida” les llevó una encarnación entera. En el 
mundo externo mucha gente devora verdades pero no las 
“digiere”, o muy poco, y no hacen su reconocimiento y poco 
comprenden la reverencia que los grandes Instructores, Maestros 
y Sabios tienen por la Vida. Tienen mucho que aprender acerca de 
las disciplinas en los Retiros que son necesarias, las cuales acompañan 
el desarrollo de la conciencia.  

Allí, Jesús aprendió a conocer su propia Presencia de Dios 
Individualizada - la "Presencia Yo Soy", a Quien él más tarde se 
refiere como " El Padre", ya que la Ley no permitió, en aquel tiempo, 
usar abiertamente el término "Presencia Yo Soy". Sin embargo, mas 
tarde Él impartió ese conocimiento con algunas personas 
privadamente. De este Maestro, Jesús aprendió la acción y el poder de 
la palabra "Yo Soy", que es un signo de vida inteligente, creadora. Se 
obtiene una individual atención de vida cada vez que se piensa, siente, 
habla o escribe las palabras "Yo Soy", no sólo para consigo mismo 
sino también para con la vida alrededor. Cuando uno dice o declara 
"Yo Soy",la Presencia de Dios Universal que está focalizada, está 
lista para manifestar un propósito dado, y sujeta, por supuesto, al 
libre albedrío. Jesús DEMOSTRÓ que cuando son utilizadas audible 
o silenciosamente, la vida recobra atención, entonces inmediatamente 
la vida obedece la afirmación, decreto o fiat que son seguidas por las 
palabras creativas "Yo Soy". Entonces, como El comenzó a usar 
afirmaciones constructivas precedidas por las palabras "Yo Soy" 
estaban siempre seguidas por una afirmación positiva y constructiva. 



Estas afirmaciones de poder deben ser hechas con sentimientos y 
pensamientos concientes, no como una mera repetición de palabras, 
como es la tendencia del hombre. Usualmente, en el intento de 
redención y resurrección, las afirmaciones y decretos deberían ser 
más eficaces si el estudiante meditara sobre la verdad de que las 
palabras "Yo Soy" provocan vida para obedecer instantáneamente, y 
de esta manera manifestar lo que está afirmado, lo que el orador ha 
indicado. 

Jesús recibió esta vital instrucción de su Maestro, y ciertas y 
afirmaciones o mantrams le fueron requeridas para catalogarse “libre”. 
Esto fue todo en la preparación de su misión, y pronto Él supo 
completamente cuál era su actitud antes de esta afirmación, "Yo Soy 
la Presencia que nunca falla ni comete un error". El uso de esta 
afirmación ayuda a expandir la Llama en el corazón y ayuda a acercar 
la Luminosa Presencia del Cristo Propio hacia el exterior de uno 
mismo. Fue un poderoso sustento para Jesús que le permitió comenzar 
la Resurrección y la Vida de Perfección. Luego, un día le fue 
entregada por el Maestro la afirmación "Yo Soy la Resurrección y la 
Vida", esto lo recibió a través de su percepción o conciencia interna. 
Jesús se sintió privilegiado y honrado en recibir algunos 
conocimientos prácticos para realizarse. El no la recibió iluminado, 
pero con entusiasmo y felicidad, aplicó esta frase. Habiendo recibido 
el entendimiento de la "Presencia Yo Soy", entonces, como Él 
demandó a Su sabiduría a la acción, en cuarenta y ocho horas toda su 
misión le fue revelada, y también cómo Él iba a ejecutarla. De esta 
manera, Jesús decidió en qué forma llevar el ejemplo a la humanidad. 

 Habiendo consumado el propósito de su visita, Jesús partió a 
casa. Se fue sin despedirse, y los demás no sabían que se había ido. El 
Maestro no le dio reconocimiento. Mientras él caminaba a través de la 
arena del desierto y sobre los rocosos cerros, Se alegró todo el camino 
de regreso a casa por haber recibido la frase. Desde aquel tiempo, usó 
constantemente la afirmación : "Yo Soy la Resurrección y la Vida", 
seguido con :"de mi Plan Divino de Perfeccion ahora manifestado". 
Como otras afirmaciones que perduran a través de las centurias, la 
afirmación "Yo Soy la Resurrección y la Vida", no está completa. 
Debería estar seguida con una afirmación constructiva y positiva, ya 



que es un poder y puede resucitar experiencias desagradables del 
pasado, memorias de contactos inarmónicos con otros seres humanos 
y condiciones. Una buena afirmación para usar es, "Yo Soy la 
Resurrección y la Vida de toda la gloria y lo bueno que yo conocí 
con el Dios-Padre o en el Sol antes de que el mundo fuera". 

Su Maestro le dio la acción de la Llama de la Resurrección, que es 
una actividad del Fuego Sagrado. El uso de esta llama, aceleró la 
acción vibratoria de su cuerpo mental, emocional, etérico y físico. De 
ésta manera, proyectando la acción vibratoria de la tierra, pudo 
conectar sus vibraciones con la eterna Presencia de Dios. Así, Él fue 
capaz de convertirse en un Cristo. Fuera de esto, fue construido su 
ministerio el cual aún hoy es un ejemplo que no es necesariamente la 
totalidad del conocimiento, pero la aplicación revelada, brinda 
resultados. Jesús dijo que Él sintió que el constante uso de esta 
afirmación, "Yo Soy la Resurrección y la Vida", fue el suceso 
fundamental de Su ministerio.  

Cuán feliz fue Jesús cuando regresó de la India y caminó rumbo a 
la casa y tomó a su madre de nuevo en un ferviente abrazo. Luego, 
estuvo un corto tiempo con ella antes de que comenzara con empeño 
su ministerio. Ellos estuvieron un dulce tiempo juntos. En las tardes se 
sacaban las sandalias de sus pies y sentían el rocío sobre la hierba 
mientras se sentaban juntos, comían pan recién hecho y tenían algo de 
agua fresca en el pozo.  

Luego de regresar de su entrenamiento en la India, y después de 
recibir cierto entendimiento, Él fue el Cristo; no era necesario 
expresarlo o decirlo. La gente lo sabía, y Juan el Bautista más tarde lo 
reconoció y lo proclamó como tal. Durante toda Su vida hasta ahora, 
Él fue Jesús, el hombre, y cuando volvió cristificado, fue Jesús, el 
Cristo. Expresar el Cristo es permitirle al Principio Divino fluir 
libremente desde la Deidad hacia el ser externo y esta actividad no 
es de la conciencia externa de uno.  

Jesús y María se prepararon para el momento de Su ministerio. 
Ellos deliberaron acerca de varios puntos que Su ministerio debería 
resaltar, como la maestría sobre la muerte; la resurrección del cuerpo, 
y demostrar la inmortalidad de la Vida, para mostrarle al hombre, a 
través de su propia conciencia, que tenía el mismo poder.  



Una de sus primeras afirmaciones fue, "Yo Soy esa Luz; toda esa 
Luz Yo Soy". A través de la asistencia del Director Divino, las glorias 
de la Luz de la Presencia le fueron reveladas. Jesús también usó esta 
afirmación que no fue registrada, "Yo Soy la plenitud de esa gran 
Luz". 

En los días posteriores, Jesús y María regresaron a Egipto, previo 
a Su ministerio público. Retornaron al Templo donde Jesús recibió su 
primer entrenamiento siendo un niño pequeño. Estuvieron tres años en 
el Retiro de Luxor. Les fue brindada mucha asistencia por Serapis 
Bey, Cabeza de la Hermandad de Luxor. Durante ese tiempo ambos se 
licenciaron y pasaron  

La iniciación final de aquel Retiro, el cuál es uno de los intereses 
particulares de la Hermandad, consiste en, concientemente y con 
voluntad, sacar la corriente de vida a través de la respiración 
controlada, y luego regresarla al cuerpo. Aquí los estudiantes selectos 
son enseñados en cómo retirar los sentidos del contacto con el exterior 
y cómo suspender la respiración, entonces el cuerpo parece estar 
"muerto". Es en este Retiro donde ésta acción particular, esta fase de 
la vida, es practicada. Este entrenamiento fue dado para la preparación 
de la Crucifixión y Resurrección de Jesús. Él y María estuvieron muy 
cerca, y Ella tomó la iniciación para que estar familiarizada en el 
momento de la experiencia en la cruz, por eso su conciencias serían la 
asistencia más grande para Jesus.  

Sin embargo, tomar esa iniciación en un Retiro, que está 
completamente apartado y donde todo es armonioso, es más fácil y 
totalmente diferente que hacerlo públicamente en medio de una masa 
de mentes confundidas, curiosas, incomprendidas, viciosas y con 
sentimientos desenfrenados. 

 En el Retiro, uno está rodeado por conciencias entrenadas y 
Maestros expertos. Esos Maestros han suspendido afortunadamente la 
respiración y han retirado la conciencia del cuerpo, entonces se han 
ido por tres días de la encarnación, después de lo cual, Ellos dirigieron 
la conciencia en el cuerpo y movieron el sello de la cubierta de piedra 
del sarcófago y lo levantaron. Todos quienes lo han experimentado 
saben que eso no es muerte. Esto está profundamente grabado en sus 
cuerpos etéricos y poderosamente cargado en sus sentimientos.  



La conciencia del hombre era tal que, a menos que la crucifixión 
fuera actualmente hecha por algunos de ellos, no habrían creído que la 
Resurrección realmente ocurrió, pero que tal vez fue realizada a través 
de superchería o hipnosis. 

Hacía tiempo que, antes de que Jesús buscara a los hombres 
quienes iban a ser Sus discípulos, José los había preparado. Pronto los 
encontró y regresaron a casa con Él. Fue entonces que la Madre María 
los reconoció primero, ya que ella estaba familiarizada con sus 
características por lo que José le había dicho. 

23  
JUAN EL BAUTISTA 

Poncio Pilatos era el Procurador o Gobernador Romano de Judea, 
bajo las leyes Romanas, y Herodes Antipas era el Tetrarca (Rey) de 
Galilea para la población judía cuando Juan el Bautista, aún en el 
desierto, tuvo su Divina directiva para llevar adelante su misión. Anas 
y Caifás fueron los principales sacerdotes del templo de Jerusalén en 
ese tiempo. Ellos fueron definitivamente instrumentos de las fuerzas 
siniestras. Uno puede notar que, en el momento de la gran vertida de 
Luz hacia la humanidad, la fuerza siniestra fomenta y coloca la más 
grande obstrucción poniendo sus instrumentos satánicos en las 
posiciones más importantes, en éste caso los sacerdotes. Siempre 
parece ser de esa maneraPara la Nueva Era de Jesús, Juan, el 
precursor de Jesús, trajo la confesión de los pecados y el bautismo 
mediante el lavado en agua, lo que simbolizó la limpieza del alma y la 
desaparición de los pecados. Esta ha sido la actitud del discipulado 
hasta el final de la era. Fue una nueva acción, un paso adelante hacia 
su costumbre de sacrificar animales o aves, incinerándolos, para 
atenuar sus pecados. Estaba cerca el comienzo de lo que se llamó la 
Era de Piscis. De acuerdo a la astrología, Piscis es un signo de agua 
del zodíaco, el símbolo adoptado son los dos peces. 

Juan declaró que él no era el Cristo, pero que había sido enviado 
antes que Él; estaba preparando el camino, utilizando el bautismo 
mediante el agua. El continuó con sus bautismos en las aguas del 
Jordán. El estuvo trabajando a nivel de los seres humanos. Haciendo 



sacrificios físicos se sale de la Ley de Karma, que es la acción de la 
ley de causa y efecto, esto es, cuando uno ha creado, producido o 
puesto en acción una causa, buena o mala, debe recoger el 
resultado; cuando es malo, y resulta en sufrimiento, produce un 
sacrificio. Por eso, en los antiguos días los judíos establecieron la 
costumbre de sacrificar algunas posesiones atesoradas para los dioses 
(supuestamente a la Divinidad) para atenuar sus pecados, esperando 
aliviar o escapar de los efectos. Esas cosas terrenales que el hombre 
valora no significan nada y no eran usadas para Dios, pero para los 
sacerdotes era muy importante. 

Juan dijo que el bautizaba con agua, pero Uno más grande que él, 
quien estaba preparado en su medio, vendría y bautizaría con fuego - 
el Espíritu Santo, que es una acción del elemento fuego, que es el 
Fuego Sagrado.  

Él quemaría paja, lo que simbolizó la creación humana, con 
avivado fuego, que es el Fuego Sagrado, y la acción de éste es la 
Llama Violeta Transmutadora. Juan predicó el arrepentimiento, 
porque el Reino de los Cielos estaba al alcance de la mano. Esto 
quería decir la acción del Mesías, el Cristo, para dar una nueva acción 
de la Ley para redimir la maldad o el karma destructivo, los hechos 
erróneos, los pecados, que es el resultado de las miserias, del mal uso 
de la propia energía. 

Jesús no usó agua. El trajo la acción del Cristo, que es el elemento 
fuego. Empleó el Fuego Sagrado en Su trabajo. Así es como se 
produjeron las sanaciones y todos los milagros. Por eso, no importa 
cuál sea la edad, la acción Crística y los poderes Divinos son siempre 
los mismos. -El entendimiento de esto o el traerlo a la acción puede 
variar algo, pero es en la parte humana-. 

Arrepentirse es admitir los hechos equivocados de uno y estar 
dispuesto a tratar de remediarlos, este es un gran paso, pero para 
cumplir completamente la Ley, es más que eso. En la creación de los 
errores, fue usada la energía, que es energía calificada 
equivocadamente, lo cual afecta a los otros. Ahora, toda esa energía, 
debe ser redimida - purificada. Esto es realizando el llamado a la Ley 
del Perdón y luego, a través de ella, a la Llama Violeta 
Transmutadora. Después, uno puede llamar a la "Presencia Yo Soy" 



para que derrame la Luz de los Rayos, para bendecir a quienes han 
sido afectados por el error. Cuando uno tiene la voluntad de admitir el 
error, y llama a la Ley del Perdón, entonces puede tener el beneficio 
de la Ley de la Gracia - la Llama Violeta Transmutadora. 

La acción interna del arrepentimiento es un cambio de 
pensamiento y de sentimiento; esas son las facultades creativas de 
uno, por lo cual uno está constantemente creando lo bueno o lo malo. 
Nosotros tenemos libre voluntad de elección, y tenemos que optar 
cómo deseamos usar esas facultades a cada instante del día y de la 
noche, mientras nos despertamos o nos dormimos. Nosotros podemos 
dirigir nuestra atención hacia alguna cosa o lugar que elegimos y 
también negarnos a ir donde no queremos. Podemos pensar cualquier 
clase de pensamientos que elegimos. Podemos sentir cualquier clase 
de sentimientos que elegimos. Nosotros tenemos la habilidad de 
cambiar. Cuando uno cambia sus pensamientos y sentimientos, al 
menos cesa de generar más imperfecciones. El arrepentimiento, tiene 
una acción de esperanza que Dios nos da. A través del arrepentimiento 
uno se encuentra bajo la acción de la Ley de Gracia. Una actitud 
inversa, una remisión de pensamiento y de sentimiento comienza a 
efectuar un proceso de purificación. 

Ahora nosotros tenemos el conocimiento del uso de la Llama 
Violeta Transmutadora la cual uno puede poner en acción para 
transmutar el karma, no sólo la energía mal calificada en esta vida por 
las cuales uno está arrepentido, sino también en las encarnaciones 
previas. Mediante el uso de la Llama Violeta uno también puede 
eliminar los deseos y los motivos que causan malas calificaciones, 
aunque uno no esté consciente tan bien como los registros etéricos que 
ellos hayan creado. Lo que generalmente es calificado por reconocer 
las causas, núcleos, efectos, récords y memorias. 

Ahora, a través de éste entendimiento uno también tiene la 
oportunidad de rendir un balance a la vida, llamando a la misma 
acción a toda la humanidad, y también ayudar a hacer un balance por 
la influencia trascendental que puede haber tenido en otros.  

Juan el Bautista utilizó el agua. Entonces Jesús vino y dijo: 
“Moisés trajo la Ley, yo traigo la Gracia”. La Ley Mosaica fue “ojo 
por ojo y diente por diente”. Esto significa que uno tiene que 



equilibrar su karma experimentando el mismo error que le ha 
impuesto al otro, con lo cual se suponía que aprendiera la lección 
necesaria. Uno puede ver enseguida que la humanidad nunca sería 
libre solamente por ese medio. Esta es la acción del Quinto Rayo - el 
Rayo de la ciencia el cual estaba activo entonces y estaba por 
terminar. Era el momento del cambio del Quinto Rayo al Sexto Rayo. 
Era el momento de que el Sexto Rayo viniera. Al comienzo del ciclo 
del Sexto Rayo fue cuando Jesús, un individuo del Sexto Rayo, entró 
en el escenario de la tierra, para actuar su papel en la vida y traer una 
nueva fase de la Ley. El trabajo de Jesús y las Enseñanzas estuvieron 
basadas en las tradiciones Judías, las cuales fueron las enseñanzas del 
Quinto Rayo. Los Principios fundamentales de la Ley Universal (la 
Ley Cósmica que gobierna toda expresión de vida) no cambian. 
Diferentes aspectos de la Ley son traídos en distintos momentos. Estas 
acciones, son enfatizadas y resaltadas y predominan en ese período.  

En el presente nosotros estamos nuevamente en tal momento, 
cambiando ahora el Sexto Rayo al Séptimo Rayo. Ahora, bajo este 
Rayo, los misterios son revelados, los cuales apartan los secretos que 
predominaron en los ciclos previos y fue por eso que Jesús habló en 
parábolas. La Ley Cósmica no le permitió que cierto conocimiento sea 
entonces revelado. 

En vísperas del Año Nuevo de mil novecientos treinta (1930), las 
antiguas Leyes ocultas fueron reveladas. Oculto significa escondido. 
Entonces, la nueva Enseñanza vino a traer la supuestamente “perdida” 
palabra, la clave de la automaestría. Esta Palabra (o Palabras) es "Yo 
Soy". La Palabra no estaba perdida, porque el hombre la ha estado 
pronunciando todos los días. Mas su conocimiento, su significado, su 
correcto y total uso y su importancia han sido olvidados por la gran 
masa de la humanidad. 

Al comienzo del ciclo del Sexto Rayo, la actividad devocional de 
la vida fue traída para suplantar la exactitud científica del ciclo previo, 
la ley de causa y efecto, la Ley Mosaica del “ojo por ojo y diente por 
diente”. Esta actividad era la Acción Científica de la Ley. Por eso fue 
traída a través de Jesús una nueva era de esperanza, la Acción del 
Perdón, de la Misericordia y la Gracia. 



Una manera por la cual el individuo podía liberarse del karma 
negativo, y salvar su llamada “alma”, a través del arrepentimiento y la 
invocación del Poder de la Transmutación. La redención del alma no 
es un misterio. Es simplemente el aumento de la acción vibratoria de 
uno mismo que siente por separado, hasta que nuevamente está en 
tono o sintonizado con los más elevados Ámbitos. 

Moisés trajo la Ley, Jesús trajo la Gracia, la Ley de la Gracia, que 
es realmente la Llama Violeta, una acción del Espíritu Santo. La 
Gracia es un regalo del Espíritu Santo, el Cual es su corporización a 
través del Sexto Rayo. La Gracia es un regalo de la Dispensación 
Cristiana y fue un privilegio para Jesús presentarlo a la humanidad. 
Esto representa la bendición y la radiación particular del Sexto Rayo. 
Suplantó la Ley de Moisés, la ley de causa y sus efectos, que era sin el 
poder de la transmutación y misericordia. La Gracia no es una 
actividad de las disciplinas del cuerpo físico.  

Mientras Juan el Bautista usaba el agua, un humilde elemento, 
Jesús supo cómo llamar conscientemente a la Llama Violeta, que Él 
también conoció. Su "Presencia Yo Soy" - a Quien El llamó "Padre", 
le dio autoridad para poner a ésta Llama en acción. Por lo tanto, Él 
pudo hacerlo para aquellos quienes la conocieron. Esta es una Acción 
de Gracia.  

Ahora está disponible suficiente instrucción que todos pueden 
tener, y llamar a esta misma gracia. La Llama Violeta puede ser 
sentida, pero a menudo no se siente porque está en una acción 
vibratoria más alta que los sentimientos comunes.  

El Karma es el resultado de la energía calificada. Los sufrimientos 
y las dificultades del Hombre son causados por el mal uso de la pura 
energía de Dios, la desobediencia de la Ley Cósmica, y el resultado de 
la energía discordante de sus creaciones.  

Igualmente, en el otro lado de la escala, el buen karma que es la 
Bondad Acumulada, también incluye los resultados trascendentales de 
las buenas acciones, hechos, y la influencia de llevar a la acción junto 
a la cantidad de energía calificada constructivamente a través de 
nuestras propias cualidades -esfuerzo. El Karma destructivo es más 
que la energía mal calificada - mucho más que la energía mal 



calificada. Incluye también los efectos de todos los errores que se han 
puesto en acción. El mal karma se acumula alrededor del cuerpo físico 
y, particularmente, en los cuerpos emocional y mental. 

Durante los últimos días de cada año, es permitido en los niveles 
internos, la Acción de la Transmutación a una cierta parte de la 
energía mal calificada de uno - el karma del año. Especialmente para 
lo que fue creado sin querer, esto es, sin malicia o intento vicioso. De 
ésta manera, la reaparición del dolor y la angustia, es borrada sin los 
beneficios del conocimiento consciente. Esta es la Misericordia de la 
Ley. 

24  
ADINA  

Luego de que Juan el Bautista comenzó su misión, Adina, una 
niña de solamente diecisiete años de edad, hija de un rico judío 
Egipcio, que vivía en Alejandría en Egipto, fue enviada a Jerusalén 
para ser instruida en las leyes de Moisés en el templo; así como lo 
hizo su padre en su juventud. Los arreglos fueron hechos por ella, para 
residir con su prima María, hija de uno de los sacerdotes del templo, y 
su esposa. Adina fue tratada como una más de la familia. Ella estaba 
muy interesada en los eventos históricos de esa parte del país. 

Unos meses después, Adina llegó a Jerusalén. Después de haber 
prestado adoración y de haber ido a una ceremonia al templo, en su 
camino a casa, ella se demoró para observar los alrededores y la plaza, 
ahora bajo la jurisdicción y uso Romano, pero perteneciendo 
formalmente al templo. 

Ella solamente comprendió que estaba sola y que los otros estaban 
a una distancia bastante más adelante de ella cuando, de repente, dos 
soldados Romanos, en su camino de regreso a la plaza, se le 
aproximaron. Ella corrió el velo más ceñido a su rostro y caminó más 
rápidamente. El hombre estaba bajo la influencia del vino. Uno de 
ellos agarró su velo y trató de detenerla, pero ella dejó que se le volara 
el velo y corrió. Luego, el otro se interpuso en su camino y la detuvo. 
Justamente, un centurión Romano, de unos treinta y ocho años de 
edad que venía a caballo. El insto al hombre para que la liberara y de 



ésta manera la salvó. El centurión se disculpó por la mala conducta de 
ese hombre, y le aseguró que ellos serían debidamente castigados. Se 
desmontó y la escoltó calle abajo.  

María, la prima de Adina, era a su vez una prima de Juan, todas 
personas muy amigables. Juan había venido de escuchar al profeta en 
el Jordán, y les relató sus experiencia, habiendo oído mucho acerca 
del nuevo profeta llamado Juan del desierto, que estaba hablando y 
bautizando en el Jordán, tuvo un ardiente deseo de ir a averiguarlo por 
sí mismo. Por eso él realizó el viaje. El se detuvo en Betfagé, y alli se 
juntó con otros, alguno de los cuales conoció yendo hacia Jericó 
quienes también estaban empeñados en escuchar al profeta, en su 
mayoría por curiosidad. Uno entre todos ellos era un joven muy rico 
de Arimatea, llamado José, de quien Juan fue su compañero de viaje. 
El también tuvo aquel ardiente deseo, y sintió que este profeta 
realmente debió haber sido enviado por Dios como el precursor del 
Mesías. José de Arimatea había leído bien las escrituras y su 
conversación confirmó los hechos de que el tiempo indicado había 
terminado y la aparición del Mesías estaba cerca. En aquellos días 
habían muchos falsos profetas alrededor, así como también ocurre 
ahora, aunque ellos no son llamados profetas. 

Cuando llegaron a Betania y cruzaron el cerro, recordaron la 
tradición de que allí estaba el árbol del conocimiento del bien y del 
mal, a los pies de la escalera de Jacob, donde por supuesto iban a tener 
un descanso. Muchos creyeron que, después de la Resurrección, todos 
los hombres buenos ascenderían al cielo, y pensaron que el trono de su 
Dios estaba directamente por allí. 

25  
ENCUENTRO DE JUAN EL AMADO, 

JOSÉ DE ARIMATEA Y JUAN EL 
BAUTISTA 

Ellos fueron a Jericó y estuvieron allí por una noche. En la 
mañana partieron para el Jordán. Por una multitud de gente saliendo, 
ellos supieron en qué dirección estaba el profeta. Lo encontraron en el 



Jordán junto al vado y lo escucharon. Su tema era sobre la venida del 
Mesías. Al final de su mensaje, él invitó a todo aquel que lo deseara a 
ser bautizado, para la remisión de los pecados, ya que ellos debían ser 
limpiados para la visitación del Ser Divino, y que lo siguieran hasta el 
río. Juan fue uno de los primeros, fuera de los cientos, quien 
obedecieron la petición. 

Aquella tarde, después de otro discurso de Juan el Bautista, Juan y 
José lo siguieron mientras él se dirigía hacia el desierto. Ellos tuvieron 
un ardiente deseo de hablar con él, para que les diera el entendimiento 
iluminado que tenía de las escrituras, por eso, ellos lo siguieron 
mientras él estaba yendo al desierto. Ellos le preguntaron acerca del 
Ser Divino que vendría después de él. Les respondió que podía 
decirles poco porque el futuro estaba velado, pero que conocerían más 
tarde lo que era desconocido para ellos. Ese Ser Divino iba a traer un 
mensaje y cuando El viniera, el partiría, ya que su misión ya estaría 
cumplida. El les dijo que las cosas que hablaba no las entenderían ni 
las comprenderían, pero que expresaba lo que él estaba impulsado a 
decir. Dijo ciertas cosas con las que conflictuo a algunos otras 
personas y confundieron a las mentes.  

Así es como el Divino Ser vendría en la forma de un hombre, 
quien sería humilde y manso y de una apariencia circunstancialmente 
común. Luego, por otro lado, él habló de Sus dominios gloriosos, que 
su reino sería eterno y que tendría infinito poder ante lo cual, los reyes 
del mundo serían humillados. Fue profetizado que él redimiría Israel, 
restauraría Jerusalén, rectificaría la adoración en el templo y reinaría 
por sobre toda la tierra. El dijo que la venida del Ser después de él 
sería más grande que él, cuyas sandalias, ni siquiera merecía enlazar. 
También, que Él sería despreciado, rechazado, lastimado y crucificado 
por el hombre, por causa de sus transgresiones e iniquidades. La gente 
tomó las mas elevadas explicaciones para entender las cosas físicas y 
mundanas en lugar de comprender los asuntos espirituales y las 
actividades de los más elevados Ámbitos, a las que se referían. 
Tampoco la gente tuvo la comprensión de las actividades más 
elevadas, por eso, esas cosas tuvieron que ser expresadas en parábolas 
basadas en términos físicos que pudieran entender.  



El profeta les dijo que el Mesías vendría a interpretar esas cosas 
por Él mismo. Bendecidos serían aquellos cuyos ojos que 
contemplaran los Suyos, quien escuchase Su voz y quien obedeciera la 
Ley que Él expresara; Su reino no iba a estar en este mundo. El seria 
el último de los profetas. El le dijo a Juan que vería al Mesías y sería 
muy amado por Él. Juan se alejó a una pequeña distancia a orar por 
haber sido encontrado merecedor de tal honor. José de Arimatea le 
preguntó si él también lo vería. Él le dijo que sí, y que un día lo 
llevaría en sus brazos, y lo dejaría en el lugar que él mismo había 
preparado; él no entendía esto ahora, pero lo recordaría cuando llegue 
el momento.  

Luego el profeta se puso de pie, les dijo adiós con sus manos, 
caminó de prisa internándose en el desierto, de esa forma rápidamente 
se perdido de vista en medio de la oscuridad otoñal. Luego haciendo 
una pausa José le preguntó a Juan si él había escuchado lo que había 
dicho y a qué se refería esta tremenda profecía, que parecía llevar un 
terrible significado y que estaba muy preocupado e interesado en eso. 
Juan se alegró porque lo iba a ver y a conocer, y si Él era como este 
buen profeta, lo amaría con todo su ser y lo recibiría en el momento de 
su advenimiento. 

26  
LAZARO 

Después de lo sucedido, ellos fueron sorprendidos por una voz que 
salía de la oscuridad, preguntando si estarían dispuestos a aceptar a 
una persona que iba a ser sacrificada. Miraron a su alrededor y, bajo el 
claro de luna, vieron en las tinieblas a un extraño, parado junto a un 
árbol de olivo. La pregunta hizo poner triste a Juan porque trajo a su 
mente el recuerdo de las tristes profecías, pero Juan el Bautista dijo 
que Jesús también iba a ser Rey y muchas cosas gloriosas habían sido 
expresadas por Él. Entonces, Juan le preguntó al hombre de delgada 
figura y de tipo intelectual que estaba entre las sombras, acerca de su 
propia edad y si él había oído lo que el profeta había dicho. El joven 
dijo que sí, que él estaba debajo de un árbol cuando ellos vinieron y se 
sentaron a conversar. Entonces señaló que Aquel que venia, sería 
rechazado y despreciado por muchos de aquellos a quienes Él venia a 



bendecir, que ese sería su sufrimiento, su dolor y que Su vida sería 
arrebatada como la de un trasgresor.  

Juan el Amado le preguntó al joven cómo sabía de esas cosas y si 
él era un profeta. Él le contestó que no y que sólo había leído las 
profecías y estudiado las escrituras, y le dijo que el reino del Mesías 
no podía ser de este mundo si aquel iba a Ser el camino de su vida y 
su muerte. El les dijo muchas otras cosas acerca de la venida del 
Mesías, qué esperar y qué no, y cómo sería tratado al final de su 
tiempo. También explicó mucho acerca de su enseñanza. Juan y José 
estaban agobiados y lo tomaron como un profeta. El hombre joven 
negó esto y dijo que él había sido asistido, por alguien que tenia más 
sabiduría y verdad que todos los demás, y con quien tenia el privilegio 
de tenerlo como un amigo muy apreciado. Éste amigo tenía casi su 
misma edad y era su maestro.  

Juan le preguntó cuál era Su nombre y que también le gustaría 
aprender de Él. El joven le dijo que su amigo evitaba el público y que 
se relacionaba con muy pocas personas. El tendría que obtener su 
permiso antes de presentárselo para que lo conocieran, y si lo deseaba, 
se lo preguntaría. Juan quiso saber dónde vivía. El hombre joven le 
contestó que Él ahora estaba en Betania, donde su amigo vivió, y fue 
huésped de su casa, pero que Él vivió en Nazaret en muy humildes 
condiciones, con su madre viuda, una mujer de gran dignidad y 
santidad, ayudando a sostenerla. El estuvo predicando un ejemplo para 
los hombres jóvenes de su país, quienes se rebelaron a la disciplina 
paterna, abandonando a sus padres, ejercitando una vida licenciosa y 
dedicándose a las prácticas nocivas. Todo aquel que tuvo el privilegio 
de hablar con Él, se convertía en una persona mejor y más sabia. Esto 
hizo que Juan y José estuvieran más ansiosos por conocerlo.  

El hombre joven entonces les dio mas detalles acerca de la 
apariencia física de su amigo, de Su serena dignidad, que Sus ojos 
brillaban con una Luz calma que parecían venir de sus más puros 
pensamientos, que Su rostro resplandecía como un sol brillante, que 
aún mostraba un dejo de melancolía, pero detrás, estaba la Luz y la 
Felicidad. Ésta tristeza aparentaba indicar las cosas que provienen de 
la angustia y el sufrimiento, y el dilema del estado de conciencia de la 
humanidad. El siempre habló en un tono suave. Cuando leía las 



escrituras Él revelaba su significado real, dando un claro 
entendimiento de las profecías, refiriéndose especialmente a todo lo 
concerniente al advenimiento del Mesías. José comentó que no era un 
profeta o un predicador, pero el hombre joven le dijo que esto no era 
una profecía o un sermón. Juan de nuevo preguntó cuál era Su 
nombre, y Él contestó, “Jesús, el Nazareno”.  

Ellos seguramente iban a recordar Su nombre, y tomarían la ruta a 
Jerusalén a través de Betania por eso, ellos quisieron parar y verlo, 
pero el joven objetó, que él quería consultar el asunto primero con su 
amigo. Si Él deseaba verlos, él se los haría saber y ellos podrían 
regresar de Jerusalén. Como ellos tomaron interés, Juan le preguntó al 
joven cuál era su nombre, ya que lo sintió muy cercano e interesado de 
ser su amigo. El joven les dijo que se llamaba, Lázaro, el escriba, 
luego de esto partió. Más tarde ellos se hicieron muy buenos amigos.  

Al día siguiente ellos se encontraron de nuevo y después de tres 
días comenzaron a vivir juntos. Cuando ellos fueron a Betania, Lázaro 
se enteró de que su amigo Jesús había ido a Caná en Galilea con Su 
madre a visitar a un pariente cuyo hijo estaba por casarse en pocas 
semanas.  

Muchos sacerdotes, dignatarios y Levitas fueron ofendidos por las 
evidentes declaraciones de Juan el Bautista acerca de sus perdidos y 
errados caminos de vida. El usó ciertas palabras proféticas para 
señalar esto. Se enfurecieron aún más porque las declaraciones fueron 
muy apropiadas para su vida inmoral. Anás, el sacerdote, envió un par 
de eruditos Levitas de buen carácter para que fueran e invitaran a Juan 
el Bautista al templo en Jerusalén. Los dos regresaron trayendo un 
mensaje del profeta:” -que él era como una voz clamando en el 
desierto. Que la gente debería preparar el camino para el Cristo, El 
Señor, y realizar sus rectos senderos, enderezar sus vidas, y que como 
ha sido profetizado en un principio, el Cristo estaba pronto a aparecer. 
Aquel que quisiera escuchar el testimonio podía venir al desierto, que 
él estaba dispuesto a hablar solamente allí, no en los templos, en 
ninguna casa ni en las ciudades”.  

Los sacerdotes, quienes se habían reunido para escuchar a los dos 
Levitas después de su regreso, estuvieron más fastidiados y 
enfurecidos. Luego los dos demandaron silencio y anunciaron que 



ellos fueron convencidos de su Divina misión y que Juan el Bautista 
dijo la verdad; y que fueron bautizados en el Jordán como muchos 
otros, confesando sus pecados. Los sacerdotes estaban furiosos y los 
habrían golpeado si no fuera porque estaban en el templo. Después, 
Caifás los arrestó.  

Muchos creyeron que el profeta era el espíritu de Elías y que era 
realmente el precursor de la llegada del Mesías, lo cual, de acuerdo a 
la interpretación de las escrituras, ya estaba al alcance de la mano. 
Esteban, un sincero estudiante y abogado, hijo de un sacerdote, era 
uno de ellos, aunque aún no había escuchado a Juan el Bautista.  

Después de la experiencia de Adina con los soldados Romanos, su 
Tío y el centurión Romano, quines mutuamente se conocían poco, se 
conocieron mejor y el centurión conversaba con el Tío de ella más a 
menudo. Todos ellos estaban muy interesados, o muy curiosos, acerca 
del profeta del Jordán, y quisieron escucharlo.  

El Tío de Adina finalmente hizo planes para viajar la siguiente 
semana en aquella dirección para ver la cosecha en sus tierras más allá 
de Jericó. El había dado el permiso a su hija María y a Adina para que 
fueran; planeando hacer todos la travesía desde allí hasta el Jordán 
para oír al profeta. Cuando el centurión se enteró de esto, pidió 
permiso para ir y cuando él supo que las muchachas también irían, se 
puso muy contento. Entonces dijo que él y su escuadrón los 
acompañarían, ya que las rutas no estaban muy seguras.  

27  
BARRABÁS 

Barrabás, el principal ladrón, y su banda, se habían aparecido 
hacia poco cerca de Jericó robando a caravanas y a aquellos que iban a 
escuchar al profeta. Además el centurión fue comisionado por el 
Procurador para ir a dar protección en los alrededores contra este 
bandido y mantener el camino seguro desde Jerusalén a Jericó. 
Cuando ellos escucharon a cerca de Barrabás, prefirieron aplazar su 
viaje, pero luego aceptaron la escolta del centurión, la cual les daría la 
protección necesaria.  



Juan, el primo de María, había ido al Mar de Galilea donde él y su 
hermano Santiago estuvieron ocupados pescando junto otros, pero él 
debía encontrarlos en el pueblo del Tío, en un lugar cerca de Jericó.  

Así, ellos comenzaron el viaje en burro a Jericó bajo la escolta de 
la tropa del centurión Romano, que se llamaba Emilio. Pararon en 
Betania para ver a los amigos del primo de Adina, y descansaron 
media hora. Su padre, que era un amigo del padre de Adina había 
fallecido años antes. Era María de veintidós años de edad, Lázaro 
cerca de treinta años y Marta más grande. Ellos tenían un delicado 
carácter y eran fuera de lo común. Vivían en una muy modesta casa. 
María y Lázaro interrogaron a Adina con preguntas acerca de 
Alejandría y Egipto, mientras Marta se ocupaba en preparar refrigerios 
para ellos. Lázaro conversó principalmente con el Tío, quién le 
preguntó algunas cosas acerca de Juan el Bautista. Marta era la 
encargada de la casa. Las muchachas hacían hermosos bordados, 
ganándose la vida realizando labores para el templo. Lázaro era un 
escriba y copiaba trabajos para los sacerdotes. La esposa de Pilatos, 
habiendo visto algo de su trabajo ordenó que le hicieran un taburete 
bordado. Adina observó un elegante cobertor de libro hecho en seda y 
terciopelo que ella pensó que debía ser para el más alto sacerdote, pero 
le dijeron que no, que era para Lázaro y su Amigo. Adina preguntó su 
nombre, y ellos dijeron que se llamaba, Jesús de Nazareth. La prima 
María recordó que Juan había hablado de él y ambos dijeron que sería 
un placer conocerlo.  

Entonces Marta dijo que Él había estado con ellos por tres 
semanas y que partió, sólo unos días antes para regresar a Nazareth, de 
haber estado alli, ellos lo habrían visto. Sin embargo, Él le había 
solicitado a Lázaro encontrarse en Betábara dentro de tres días, por 
una importante y desconocida razón. Lázaro estaba dispuesto a ir a 
donde fuera para encontrarlo, porque Lo amaba mucho. El Tío sugirió 
que Lázaro fuera con ellos, ya que iba a estar allí antes de tiempo, y 
que en el camino tendría la protección de su escolta. El lo conversó 
con sus hermanas y decidieron que iría con ellos.  

Adina estaba muy impresionada con el amor y el afecto puro que 
existía entre los tres, Lázaro y sus hermanas, y ahora un cuarto, Jesús, 
con la pacífica atmósfera que impregnaba el lugar. Aún el centurión 



Romano se dio cuenta de eso y lo comentó con Adina. Luego, ellos 
partieron.  

28  
EL TIO, ADINA, SU PRIMA, GAMALIEL 

Y SAULO DE TARSO 
A la mitad de camino a Jericó pararon en una “caravansera” 

(posada o pensión) cerca del mediodía. Aquí ellos conocieron a 
Gamaliel, un abogado estudioso, y un amigo del Tío. Él también iba 
en su camino a contactar el profeta Juan, porque había tenido un 
inusual sueño. El Tío estaba sumamente afectado por eso ya que le 
pasó lo mismo que el relato de Gamaliel, pero no se lo manifestó a las 
muchachas. Junto con el abogado estaba su discípulo, un hombre 
joven llamado Saulo, quien era un renombrado estudiante de los 
misterios de la Ley. El viajó al lado de Lázaro y ellos conversaron 
seriamente acerca del profeta y de la llegada del Mesías. Lázaro 
defendió al profeta, proclamando que su misión era Divina, mientras 
Saulo pensaba que todo se frustraría. Siendo muy bien versado en las 
escrituras, Saulo aludió a referencias para probar que el Mesías sería 
anunciado por signos del cielo y Ángeles y no por un hombre del 
desierto, predicando el arrepentimiento, y bautizando con agua, en 
preparación de Su llegada. El centurión Romano escuchó todo esto 
atentamente. 

Era la tarde cuando llegaron a Jericó y las puertas de la ciudad ya 
estaban cerradas. A través de la influencia del centurión, fueron 
abiertas, permitiéndoles entrar a ellos y también a muchos otros que 
habían llegado muy tarde.  

Temprano, en la mañana siguiente, el centurión con su tropa 
partieron tras la persecución de Barrabás quien esa noche cerca del 
Jordán había atacado una caravana, tomando muchos bienes y 
matando algunos hombres. Por eso el grupo del Tío salió sólo hacia su 
destino. Después de que estuvieron allí, Lázaro fue con Saulo, el 
abogado y otros a la villa de Betábara cerca de donde ahora el profeta 
estaba bautizando en el Jordán, habiéndose trasladado desde el vado 
donde él estaba antes.  



Saulo de Tarso era meticulosamente estudioso de las escrituras y 
podía recitarlas de memoria. El conocía todas las profecías. Era 
soberbio, arrogante y uno de esos que estaba seguro que el Mesías 
sería uno de los sacerdotes y que vendría para unos pocos elegidos. En 
aquel tiempo había muchos fanáticos en relación al Mesías, quienes 
tenían sus seguidores y profesaban ciertas exigencias. Los 
intelectuales, para evitar ser engañados por ellos, levantaron una 
barrera a través de la razón. Como Saulo había decidido ir a escuchar 
al profeta que estaba proclamando la llegada del Mesías, se vistió con 
sus trajes de seda, perfumó sus manos, se puso sus joyas y se fue. Sin 
embargo, su mente erudita no se pudo reconciliar con ese inculto 
hombre, por eso él no fue a escucharlo de nuevo. El no pudo ver a 
través de la cáscara de sus ideas preconcebidas, que Juan era un 
profeta verdadero. Por lo tanto, Saulo se perdió de ver a Jesús 
mientras caminaba por la tierra.  

29  
MATEO, SU EMPLEADO Y JUDAS 

ISCARIOTE  
El Tío intentó estar dos semanas, pero después de haber atendido 

las cosas necesarias de la cosecha en sus tierras, partieron hacia el 
Jordán para escuchar al profeta. Pronto alcanzaron a dos hombres 
caminando que llevaban el equipaje en sus espaldas. Uno de ellos 
saludó respetuosamente al Tío, él le retribuyó el saludo y le preguntó 
hacia dónde estaba yendo Mateo, y si el podría dejar durante un 
tiempo la ocupación de recaudar impuestos. El hombre, de aspecto 
inteligente, pero sencillamente vestido, le respondió que iba a cobrar 
impuestos, ahora que los posaderos habían marchado al desierto donde 
todos habían ido, ya que el profeta había sacado a todos de las 
ciudades. Entonces el Tío le preguntó si ese era su único motivo para 
ir a ese sitio. Mateo admitió que tenía curiosidad por ver al hombre a 
quien la gente de todos lados iba a escuchar al desierto. 

Como Mateo y su compañía caminaban al lado de sus burros, El 
Tío le preguntó si él pensaba que Juan el Bautista era un real profeta. 
Mateo dijo que él no había hecho ningún milagro. Luego, el otro 



hombre Judas, interrumpió, vociferando, y dijo que el profeta era un 
impostor, que para ser un profeta tenía que probarlo con milagros. A 
las muchachas, este hombre no les había agradado desde el comienzo, 
ellos parecían sentir una actitud de decepción sobre el profeta. Este 
otro hombre estaba ricamente vestido. Cuando el Tío le preguntó a 
Mateo cuál era su nombre, él dijo Judas Iscariote, y que estaba 
empleado con él para recolectar impuestos en las villas. 

30  
EL TÍO, ADINA, JUAN EL BAUTISTA Y 

JESÚS 
Cuando llegaron al Jordán no vieron que había mucha gente. Un 

hombre que venía a caballo del norte, les preguntó si ellos estaban 
buscando al profeta. El entonces les dijo que se había trasladado al río, 
cerca de Betábara que estaba a unas dos horas de viaje. Juan bautizaba 
en la orilla este del río, que habían como mínimo ocho mil personas 
reunidas allí. Mateo saludo al extraño, por eso el Tío le preguntó si lo 
conocía. El le respondió que era un oficial de la casa de Herodes, un 
rico Hebreo quien pagó más impuestos que todos los demás entre 
Jerusalén y Jericó.  

Ellos viajaron placenteramente por el río durante dos horas,. 
Luego evidenciaron el pueblo de Betábara. Cuando estuvieron más 
cerca, vieron la vasta multitud, todos mirando en la misma dirección, 
los ojos de todos habían focalizado al profeta mientras él estaba 
hablando. La gente formó un semicírculo alrededor de él y sus 
discípulos, en la mayoría hombres jóvenes, se sentaron al lado y por 
detrás de él. 

Luego ellos escucharon que se distinguía la clara voz del profeta. 
Dejaron sus burros con sus dos sirvientes en las afueras de donde 
estaba la multitud y procedieron a caminar lo más cerca que pudieron. 
La gente, reconociendo al Tío como un sacerdote del templo, abrieron 
paso para dejarlos s estar más cerca. Finalmente estuvieron 
suficientemente cerca de donde podían verlo plenamente y escuchar 
bien. Luego Adina vio al primo de María, Juan, parado a su lado, 
escuchando muy concentrado. 



El profeta estuvo hablando sobre la llegada del Mesías y del 
arrepentimiento de los pecados. El bautismo que él realizaba con agua, 
era para el arrepentimiento, pero no para la limpieza de los pecados. 
Hablando en parábolas, esto tenía que ser hecho mediante el 
derramamiento de sangre que representa la fuerza de vida de uno que 
es Luz. Los sacrificios animales no quitaban los pecados. Un levita le 
preguntó entonces, que para qué se realizaban diariamente 
sacrificios animales en el templo, lo cual fue ordenado por la ley 
de Moisés. El profeta dijo que ellos eran solamente imitación de 
los reales sacrificios que debían ser hechos bajo la Ley de la 
creación de Dios. La Ley demanda la energía de vida de uno para 
la corrección de nuestros pecados. Entonces, en lugar de esto, 
aceptaría Dios la sangre o la vida de un animal? No. El momento 
llegaría cuando ellos verían y entenderían el real significado del 
sacrificio. El Mesías estaba viniendo, y en ese momento ellos lo 
verían y le creerían. 

Diversas personas se dirigieron para ser bautizadas, por tal motivo 
Juan procedió a hacerlo. Luego, en el lado opuesto del río, cerca de la 
torre de Betábara, aparecieron dos hombres. Las muchachas notaron 
que uno de ellos era Lázaro y supusieron que el otro era su buen 
Amigo, un hombre de casi la misma edad, elegante, digno, y que 
parecía tener una radiante paz. Su rostro estaba sereno, había una 
dulzura y una majestuosidad en Él; Su apariencia era muy diferente a 
la de los otros hombres!. 

El profeta notó Su acercamiento y mientras él Lo miraba, había 
demostrado y hecho saber que Él era el Mesías por un signo sobre la 
cabeza de Jesús. Juan estaba sorprendido; luego estrechó sus brazos 
hacia Él, y anunció, “¡He aquí!”. 

Cada uno en la multitud dirigió su mirada hacia Jesús, Lázaro 
estaba a Su lado. Entonces la clara voz de Juan resonó, “Es Él quien 
viene después de mí, es el preferido ante mí”. Él era Aquel que 
demostró que era el Mesías, el Cristo. Lázaro, luego de oír que su 
Amigo era el Mesías cayó postrado en el suelo. Jesús luego bajó para 
ser bautizado. La gente se corrió a un lado e hizo un espacio en el 
camino para Él. El primo de María, Juan, cuando lo vio, se arrodilló e 
inclinó su cabeza en reverencia y amor. 



31  
El BAUTISMO DE JESÚS 

Qué sentido tiene actualmente 
1. Juan, el profeta, se dirigió a Jesús con gran reverencia y le 

pregunto si Él, El Mesías, lo podía tener como su siervo. Jesús le 
pidió ser bautizado, por lo tanto el comentario de Juan era que él 
necesitaba ser bautizado por Jesús y este le respondió que tenía 
que ser de esta manera, a fin de cumplir la profecía. Por eso, Juan 
El Bautista Le administró el bautismo de la misma forma que a 
todos. Era el mediodía y aunque el sol estaba brillando fuerte en el 
despejado cielo, una resplandeciente luminiscencia apareció en los 
cielos desde donde un Rayo de Luz de centelleante 
deslumbramiento, descendió sobre la cabeza de Jesús, justamente 
cuando emergía del agua. Este rayo de Luz descendió con la 
velocidad de un relámpago y fue más deslumbrante que el mismo 
sol, ya que alcanzó la cabeza descubierta de Jesús y asumió la 
forma de una paloma ígnea, justo por encima de su cabeza. Una 
llamarada en forma de desplegadas alas de Luz, envolvieron todo 
el cuerpo de Jesús en un brillante y deslumbrante esplendor, el 
cual duró por varios minutos. Esto fue visto por Él y por los otros. 
En el transcurso, se oyó un agitado ruido que provenía del aire. 
Algunas personas afirmaron que era un trueno, y cuando vieron la 
luz, pensaron que era un relámpago. Entonces, lo que pareció ser 
un trueno, vociferó estas palabras: “Este es Mi Hijo Adorado, de 
Quien Yo Soy bien complacido. Escuchadlo”. Todo esto fue 
escuchado por los presentes. Luego, la Luz desapareció, la paloma 
ascendió al cielo y se fue, pero dejó un halo de suave Luz 
alrededor de la cabeza de Jesús, mientras Su rostro brillaba con 
gloria. De esta manera, el Espíritu Santo descendió en forma de 
paloma. El descenso del Espíritu Santo y la Llama Cósmica del 
Mahá Chohán se vieron como una paloma, dotando a Jesús con 
poderes sobrenaturales, y con esto, Él fue preparado para Su 
misión pública.  

2. El Mahá Chohán es un Ser Ascendido que es la representación del 
Espíritu Santo para la Tierra. El Espíritu Santo es la Naturaleza de 



Dios. Específicamente es la Naturaleza de Helios y Vesta, que 
forma un Gran Cinturón Electrónico alrededor del Sol. Esto 
contiene, o compone las Doce Virtudes Cósmicas. En Astrología 
se refieren a los doce signos del zodíaco, a pesar de estar 
recubiertos con muchos conceptos humanos. 

3. El Espíritu Santo es la Actividad Madre o el Principio de la Vida. 
4. Durante el bautismo de Jesús en el Jordán, el cual era sólo una 

formalidad externa, las actividades internas cooperaron con la 
ocasión externa y Él fue visitado y dotado por el Espíritu Santo. El 
Señor Maitreya, el Gran Iniciador, estaba presente y estableció 
una permanente conexión entre el Cristo Propio de Jesús y el Ser 
externo, y llevó a cabo la manifestación del Plan Divino, el 
completo anclaje del Ser externo en su Propia naturaleza Crística.  
Todos los presentes permanecieron sorprendidos, pero Jesús, 

caminó con calma río arriba y de repente desapareció completamente. 
Cuando la gente se recuperó de lo vivido, supieron que Él era El 
Cristo y Lo comenzaron a buscar pero había desaparecido y la gente 
no sabía a donde Se había ido. Muchos pensaron que se había elevado 
a los cielos, pero no había sido así. Simplemente se alejó de allí, 
caminando por el río. Lázaro y Juan El Amado, un discípulo del 
profeta, observaban atentamente cuando, de repente, Lo vieron irse. A 
pesar de que los árboles obstaculizaban su visión y tal vez Jesús atrajo 
su Propio Manto de Invisibilidad, el cual sólo un individuo altamente 
desarrollado lo puede hacer, ellos siguieron las huellas de sus 
sandalias en la húmeda arena. Finalmente, Lo vieron alejarse del río, 
camino hacia el desierto. 

Muchos no escucharon el mensaje místico, el llamado interno, y 
no respondieron al mismo, ya que el precursor de Jesús fue 
menospreciado. Juan El Bautista se dio cuenta que éste momento era 
el comienzo de la Misión del Mesías, la cual avanzaría, mientras que 
la misión de el decrecería hasta llegar a su fin. La misión de Juan El 
Bautista se realizó en un período de aproximadamente seis meses. La 
mayoría de la gente creía en lo que veía, pero muchos dudaban y lo 
tomaron como hechicería o trucos de magia negra. 



Algunos pensaron que Jesús se convirtió en El Cristo cuando fue 
bautizado.  

Jesús, siendo apenas un niño, se hizo completamente conciente de 
la existencia del Señor Maitreya, Quien representaba la Actividad 
Crística. Es a través de la Actividad Crística que uno se hace 
conciente de su Presencia Yo Soy que es El Padre. Esta fue la Acción 
del Padre, el Primer Principio de la Trinidad, la acción del Primer 
Rayo. El Señor Maitreya se convirtió en el mentor de Jesús, y Jesús 
estuvo completamente conciente de Él. Este Gran Ser le dio atención y 
servicio individuales a Jesús cuando tan sólo era un niño, por causa 
del gran servicio que Él estaba por brindar a la humanidad, ya que no 
le dio la misma atención a la generalidad de la humanidad encarnada. 
Esta atención sólo se llevó a cabo en masa, desde las Alturas 
Cósmicas.  

Cuando Jesús regresó a casa, desde el Retiro de la India, ya estaba 
convertido en “El Cristo”, había logrado la Cristificación; Su Cristo 
Interno ya estaba a cargo, comandando la forma externa y con plena 
conciencia de ello. Esta fue la Acción del Hijo, el Segundo Principio 
de la Trinidad, la acción del Segundo Rayo. Un individuo tiene que 
estar mental y emocionalmente maduro antes de que el Cristo Interno 
pueda tomar el completo control y operar plenamente a través del 
mismo. Antes de eso, en Su temprana edad, el Cristo Interno de Jesús, 
había tomado el comando controlando la conciencia externa. 

Luego, en el momento del Bautismo en el Jordán, cuando la Luz 
descendió en forma de una Paloma Ígnea, envolviendo los cuerpos de 
Jesús, ésta fue la Acción del Espíritu Santo, el Tercer Principio de la 
Trinidad, la acción del Tercer Rayo. Esta acción provenía del Mahá 
Chohán, cuyo símbolo es una Paloma Blanca. Él había trabajado con 
Jesús en los niveles internos durante seis meses. 

Lo que realmente sucedió en el bautismo es que El Mahá Chohán 
envolvió a Jesús en Su Llama Cósmica, la cual descendió hacia Él, 
mientras emergía del agua. El agua es un símbolo de la naturaleza 
emocional y posee una cierta acción purificadora, por lo tanto es usada 
para bautizar, lo que representa la limpieza del cuerpo emocional. En 
esa actividad purificadora, el elemento agua segrega o separa los 



elementos de la materia, pero no los modifica (o cambia), como lo 
hace el elemento fuego en la transmutación.  

La Ministración, proviene de la acción de la tercera parte de la 
Trinidad. Ahora Jesús estaba preparado y dispuesto para comenzar Su 
Ministerio. Juan El Bautista proclamó que Jesús era El Cristo y esto 
fue conocido por toda la mentalidad espiritual de la gente de Judea. El 
Espíritu Santo representa el Bien Acumulado y esto, es requerido para 
llevar a cabo una misión como la Suya. Jesús era el Hombre, y El 
Cristo que es un estado de conciencia, una acción cósmica. La 
actividad de la Ley Divina es, de repente, una cualidad o una acción 
divina que le fue entregada a uno para sostenerla a través de la 
atención, de la devoción y de la armonía conservada, y atraerla para lo 
que sea requerido en cualquier momento.  

32  
JESÚS EN EL DESIERTO. LA 

TENTACIÓN. JUAN. 
Jesús partió a Jericó tomando camino a través del desolado 

desierto. El desierto representa la creación humana y sus experiencias, 
especialmente mentales y emocionales. El ayuno representa la 
purificación y la preparación. 

Juan el Amado y Lázaro determinaron seguir a Jesús donde quiera 
que Él fuera. Ellos Lo alcanzaron y Le dijeron que querían seguirlo. 
Jesús les respondió que Él estaba yendo al desierto en obediencia a la 
guía espiritual, que era conveniente para Él ir, y que Lo volverían a 
ver después. ellos quisieron ir, pero Jesús les dijo que debía irse solo. 
Jesús siguió su camino haciéndoles señas para que regresaran. 

Después de la partida de Jesús, Juan y Lázaro fueron esa noche a 
la casa del Tío, donde estaban el filósofo y legista Gamaliel, junto con 
Saulo de Tarso y otros extranjeros, que habían sido invitados a 
pernoctar allí esa noche. Mantuvieron muchas discusiones sobre los 
eventos del día. Ellos también recordaron y buscaron las palabras 
exactas de las profecías, ya que el hombre de Nazaret podía ser El 
Cristo. Hubo una disputa entre ellos, el Tío, Juan y Lázaro, por un 
lado y Gamaliel y Saulo por el otro. Lo últimos dijeron que Él tendría 



que haber nacido en Belén y descender de la casa de David. Lázaro 
dijo que Jesús había nacido en Belén, la Ciudad de David y que vivió 
en Nazaret sólo durante su niñez. Él Lo conoció cuando Jesús era 
joven, y a menudo escuchaba a Su madre hablar sobre Su nacimiento, 
y que su nacimiento y linaje podían ser probados por los registros 
guardados en el templo de Jerusalén. 

Lázaro tenía que regresar a Betania por razones de trabajo. Él era 
escriba y realizaba trabajos de secretario en el templo de Jerusalén. Se 
pusieron de acuerdo con Juan, para que éste último fuera al desierto a 
encontrar a Jesús. Juan permaneció cerca del Tío por un tiempo y 
luego partió en busca de Jesús. En su búsqueda, encontró sus huellas 
en la arena y cada día las fue siguiendo. Después de algunos días de 
búsqueda, Juan encontró a Jesús en oración en medio del desierto, 
parecía que hablaba con algún invisible ser o fuerza siniestra. 

El hecho de que Jesús estuviera Cristificado y que el Espíritu 
Santo hubiera descendido sobre Él, atrajo el desafío y la maldad de las 
fuerzas siniestras luchando contra Él para intentar dejarlo fuera de 
servicio, a fin de destruir la Misión que había venido a realizar. Los 
magos negros estaban conscientes de la intensidad de Su Luz y Lo 
atacaron. Ellos eran la inteligencia actuando detrás de ese propósito 
siniestro. Aquellas fuerzas operaban no sólo en el plano físico, sino 
también en los niveles internos del plano psíquico astral. Los cuarenta 
días transcurridos por Jesús en el desierto fue un tiempo de prueba 
contra todas las fuerzas destructivas acumuladas durante las edades. 
Jesús tuvo que probar su habilidad para manipular esas fuerzas, de 
otra forma, Él nunca hubiera podido llevar a cabo Su Misión. Él sabía 
que “transformar las piedras en panes”, no probaba que eso fuera un 
acto Divino o que Él era el Hijo de Dios. Jesús estaba muy consciente 
de los poderes de los magos negros. Él había pasado por pruebas e 
iniciaciones durante su entrenamiento en los Retiros de los Maestros, 
donde se es examinado en su relación con las fuerza siniestra y 
entrenado para enfrentarlas. Los magos negros tenían un gran poder. 
Algunos tenían el poder de transformar a una persona en un hombre 
lobo. 

Jesús tuvo la más severa prueba para llevar a cabo su Ministerio, 
pasar a través de la Crucifixión y luego realizar la Resurrección a 



pesar de que todas las fuerzas se opusieran a Él. La gente y las iglesias 
dijeron mucho de Jesús mientras estuvo en el desierto por cuarenta 
días y, lo que ellos llaman “la tentación”, se expone de varias 
maneras, siempre de acuerdo a sus propias y humanas ideas, y 
mirando el asunto desde el punto de vista externo. Para Jesús, aquellas 
cosas no eran tentaciones como generalmente se piensa. Jesús ya tenía 
la Maestría sobre las cuestiones humanas; de hecho, él careció de 
deseos en esa encarnación. Él estuvo en el desierto para demostrar y 
probar a aquellas fuerzas humanas, a los magos negros y a las fuerzas 
destructivas, que ellos no tenían poder, y que Él o, mejor dicho, El 
Poder a través de Él, los dominaba. Jesús había alcanzado la Maestría 
sobre esas fuerzas, si Él no llegaba hasta este punto, nunca habría 
podido realizar el trabajo y jamás se habría sabido en el mundo 
exterior. 

Permanecer en un Retiro, donde uno es protegido de la maldad y 
de las actividades del mundo externo es algo muy diferente a trabajar 
en público.  

Por eso no había demostración de la certeza que Él terminaría 
completamente Su misión. La parte principal de Su entrenamiento se 
realizó en los Retiros de los Maestros, lugares que la humanidad 
desconocía. 

Si no fuera por los Retiros de los Maestros Ascendidos, y por el 
gran trabajo realizado a través de esos Focos de Luz, la humanidad 
habría estado totalmente degenerada, aniquilada o extinguida de la faz 
de la tierra hacia tiempo. Las cosas se mantuvieron en secreto en los 
Retiros antes de que fueran develadas al mundo exterior a través de la 
enseñanza del Maestro Ascendido Saint Germain y de Otros que la 
trajeron después de los años treinta. Sin la asistencia de los Maestros 
Ascendidos, Quienes son desconocidos por el hombre, un niño no 
hubiera llegado mas allá de los doce años de edad. 

Juan el Amado habló con Jesús y le pidió perdón por interrumpir 
Su soledad, y le dijo que le había traído agua y comida. Jesús le 
expresó que lo estimaba mucho y que algún día se preocuparía por Él, 
pero no ahora, y que más adelante entendería Su necesidad de estar 
solo en el desierto. Juan se dirigió a Él, El Divino Mesías, y le 
preguntó si le permitía estar con Él. Jesús le respondió, preguntándole 



amorosamente, si creía que Él era El Mesías. Como respuesta, Juan se 
arrojó a Sus pies. Jesús lo incorporó y le dijo que por el momento 
siguiera su camino, que cuando terminara el tiempo de Su ayuno y la 
tentación, lo vería nuevamente. Juan insistió en no apartarse de Él, 
pero Jesús le dijo, en suave tono, que si lo amaba, le tenía que 
obedecer. Juan le suplicó que primero bebiera algo de agua y comiera 
algo de lo que le había traído. Jesús le dijo que no, que el tenía 
suficiente para él mismo y que no interviniera más en Su manera de 
conducirse, que se fuera y lo dejara, ya que el espíritu Lo había 
dirigido hasta ese lugar para lograr la Victoria sobre las fuerzas 
siniestras o satán. Juan se arrojó nuevamente a sus pies. Jesús lo 
levantó otra vez, lo besó y lo envió de regreso. Cuando Juan encontró 
a Jesús en el desierto, Él ya llevaba cinco semanas sin alimento físico. 
Esto fue considerado una prueba de la acción del Poder Divino dentro 
de Él.  

Jesús había ido desde Nazaret hasta el Jordán para ser bautizado. 
A pesar de que Jesús tenía mayor conocimiento y poder que El 
Bautista, Él le pidió a Juan que lo bautizase, a fin de cumplir con la 
profecía de acuerdo a las Escrituras. Desde que los profetas 
pronosticaron ciertos eventos concernientes a la Venida del Mesías, 
Jesús, siendo El Mesías, realizó las cosas que corroborarían aquellas 
profecías, para convencer así a la gente que creía en ellas.  

Cuando Juan El Amado siguió a Jesús hacia el desierto para 
llevarle agua y comida, Jesús no se interesó en eso, ya que, 
evidentemente, Él traía lo que necesitaba. Lo que más quería era estar 
solo. Él quería tener claridad, definir la dirección de Su 
procedimiento, y también atraer la Protección y el Poder que requería 
para continuar. Jesús estuvo allí por cuarenta días, sin alimento 
material. Hizo esto gracias a los Poderes del Espíritu Santo, la Llama 
Cósmica del Maha Chohán, para anclarla en Sus cuerpos internos y en 
Su conciencia, y también para obtener la dirección de Su misión y 
cómo utilizar apropiadamente esos poderes. 



33  
EL PODER DE LA LUZ 

Cuando uno es elevado a un alto estado de conciencia, prefiere 
estar sólo y realmente no desea el alimento. El ayuno también origina 
purificación. Después de algunos días de ayuno como norma, uno ya 
no tiene hambre. Cuando se está intentando llegar a la Luz y 
especialmente elevándose a un alto estado de conciencia, la fuerza 
siniestra o el mal va a hacer todo lo posible para que se fracase y 
llevarlo todo a la ruina. 

Es posible atraer el sustento desde lo invisible, ya que Jesús dijo 
que “ no solo de pan vive el hombre”, sino también de la Palabra de 
Dios. El pan significa el alimento material y la Palabra es el Nombre 
de Dios que es el “Yo Soy”. El símbolo de Vida es el “Yo Soy”, y se 
puede atraer conscientemente la energía desde Ella. De hecho, ningún 
ser humano vive sin la “Presencia Yo Soy”, el Propio Dios 
Individualizado. Es el Rayo de Luz del Cordón Plateado, que desde La 
Presencia mantiene el corazón latiendo. El Mandamiento dado por 
Moisés que dice: “Yo Soy vuestro Dios y no tendréis otros dioses 
delante de mi”, se refiere a la “Presencia Yo Soy”. 

Nosotros estamos tratando con la ley impersonal y donde está la 
atención de uno, allá fluye la energía de su vida. Allí donde esta tu 
atención, ese es tu dios en ese momento y esto puede ser una 
persona, condición o cosa. Cuando la atención está fuera de la 
Presencia de Dios o en los asuntos externos, este Mandamiento no es 
mantenido y se considera un pecado en contra del Espíritu Santo. Sin 
la “Presencia Yo Soy”, uno no puede decir “Yo Soy” y no poseería 
sus facultades creativas. 

Los animales no pueden pronunciar “Yo Soy”, tampoco pueden 
crear cosas como lo hacemos nosotros. Los animales, las aves y los 
vegetales no son individualizaciones de la Deidad ni co-creadores con 
Dios. Ellos no pueden reconocer su propia individualización como el 
hombre, ya que es solamente el pensamiento de la Llama de Dios la 
que lo puede hacer. Ellos no tienen la Llama Triple en el corazón, por 
lo tanto no pueden decir ni utilizar la Palabra Creadora “Yo Soy” que 
es el atributo creativo de Dios, ni efectuar manifestaciones.  



El Hijo de Dios, es un individuo con libre albedrío, quien conoce 
Su Fuente y puede pronunciar y usar la palabra Yo Soy, la cual es el 
atributo creativo de Dios. El hombre provino de la Llama de Dios, de 
la Luz de Dios. La forma externa del hombre es el extremo externo del 
Rayo de Luz, el cual es su verdadero Ser. Originalmente el ser 
humano fue creado a imagen y semejanza de Dios, Quien emitió Sus 
Rayos de Luz individualizándose en si mismo y, de esta manera, 
nosotros somos Hijos de Dios ordenados para ser o para convertirnos 
en co-creadores con Dios. Él hombre fue individualizado a fin de 
gobernar, dirigir y regular Sus actividades a través de Seres auto-
concientes. Por eso fue que se nos dio la libre voluntad de elección.  

Originalmente, el hombre tenía el uso y el dominio de los rayos de 
Luz para efectuar la creación. Luego, a través del mal uso del libre 
albedrío, él ocasionó creaciones imperfectas y por elección las 
mantuvo y continuó creando más; hasta que perdió el uso de los Rayos 
de Luz originando ese cuerpo físico denso que nosotros tenemos hoy 
en día.  

Una semejanza a los rayos de luz o a la emanación de la luz, es el 
cabello. Cada poro, indicando el nacimiento de un cabello, representa 
el surgimiento de un pequeño rayo de luz. A través del uso de los 
Rayos de Luz, uno tiene un poder sobre-humano, por lo tanto, el 
cabello largo representa poder. Es por eso que en la India los hombres 
tienen cabello largo, y no se lo cortan, ya que usan turbantes para 
cubrirlo. Esta es la razón por la cual el corte del largo cabello de 
Sansón, simboliza la pérdida de su poder. 

Nosotros sabemos que una fuerza opuesta a Dios es fingida, de 
todo tipo y clase de cualidades equivocadas. Como es una fuerza, 
tiene que ser energía. Toda energía en su estado puro proviene de 
Dios. Ya que Dios no creó el mal, el demonio, la fuerza siniestra que 
consiste en cualidades imperfectas, entonces, ¿de dónde provienen? 
¿quién las creó? ¿quién más pudo ser sino el hombre? Todos nosotros 
tenemos pensamientos y sentimientos. Cualquiera admitiría que puede 
pensar y sentir. Nosotros tenemos las facultades de pensamiento y 
sentimiento. En las mentiras está la respuesta del mal. EL pensar y el 
sentir son dos facultades que junto con la atención, constituyen las tres 
facultades utilizadas en toda la creación, no sólo en el exterior, sino 



también en los niveles internos. Los sentimientos componen el cuerpo 
emocional. Las emociones representan la energía humanamente 
calificada; la energía en movimiento. El mundo mental y sentimental 
se refieren o significan lo mismo que el cuerpo mental y emocional. 

¿Qué es el diablo o satanás? La gente tiene toda clase de 
conceptos, figuras y visiones con respecto de él. Algunos lo retratan 
como una espantosa persona, con los ojos saltones, cuernos y cola. 
Esta fuerza puede tomar toda clase de figuras y formas grotescas, 
conocidas generalmente como pensamiento-formas. La 
personificación del diablo es una creacion de la mente humana. Es 
definitivamente una fuerza actuada, y en el plano físico-astral puede 
tomar diferentes formas. Muchas cosas son hechas por el llamado 
diablo. Ahora permítannos considerar qué es esa fuerza. En la Biblia 
está registrado que Jesús le ordenó a los demonios que se fueran y que 
dejaran de poseer a las personas. Los demonios o los espíritus 
malignos en aquellos poseídos eran entidades encarnadas o 
desencarnadas. 

 Los desencarnados son individuos que han fallecido y que 
permanecen en la atmósfera de la tierra por sus conductas y sus deseos 
malignos. Las entidades encarnadas son pensamiento-formas, a menos 
que ellos sean transmutados, estas fuerzas destructivas, se podrían 
pegar a alguien que no es lo suficientemente fuerte como para 
repelerlas. Con las entidades desencarnadas sucede lo mismo, salvo 
que ellas salgan de la atmósfera de la tierra. Hasta hace poco, no se 
entendía cómo manejar estas cosas. A través del Conocimiento y de la 
Aplicación de la Ley, los desencarnados que quedaron en la atmósfera 
de la tierra por muchos motivos fueron removidos.  

Los trabajos de Jesús demuestran que el diablo o satanás, 
conocido también como la fuerza siniestra, es una fuerza opuesta a 
Dios. Esto debería ser una prueba para la mente de los hombres, que 
Dios no creó al diablo; Dios no creó ni el bien ni el mal. Vivir 
erradamente crea el mal. El diablo viene de aquellos quienes han 
vivido equivocadamente o en oposición al Plan de Dios. El mal está 
compuesto por esa energía mal calificada. Deletreando la palabra evil 
que en ingles quiere decir demonio se denota que es “live”o vida 
deletreado al revés; y “devil” (diablo) es “lived” el pasado de vivir, 



que ya vivio o esta muerto, o sea es lo opuesto a Dios. Entonces, ¿de 
dónde viene el mal? En el principio, cuando la tierra fue creada, todo 
era perfecto. Todo en ella era perfecto. No había distorsión, ni malas 
hierbas, ni discordia o imperfección en la naturaleza, no existía el mal, 
la enfermedad, el dolor, el odio, la pena, la crítica, la condena, el 
juicio, la injusticia ni la mala voluntad de cualquier clase. Todo estaba 
en estado de perfección. Esto era referido como el Jardín del Edén. 
Dios creó toda la naturaleza perfecta, ya que Él es capaz de crear 
solamente la perfección y las cosas buenas. Entonces, ¿cómo llegaron 
las imperfecciones y otras cosas como las cizañas, y las distorsiones 
en el desarrollo y en la naturaleza? 

Ante todo, debemos darnos cuenta que toda la creación se llevó 
adelante por las individualizaciones ya que Dios trabaja o crea a través 
de los seres individuales, para efectuar manifestaciones en el mundo 
exterior o físico, en los niveles internos y también en las Esferas 
internas. Desde el corazón de Dios, las más altas vibraciones son 
llevadas de Esfera a Esfera por las Individualizaciones, Quienes 
actúan como transformadores. Dios se individualizó a Sí Mismo para 
este propósito. El hombre fue individualizado como un co-creador 
junto con Dios. 

 Los Ángeles y los Elementales fueron creados como ayudantes 
del hombre, y la evolución de estos dos reinos son de una naturaleza 
diferente a la del hombre. A través de la acción del libre albedrío, el 
hombre fue capaz de crear energía mal calificada e imperfección. Esto 
ocurrió por el uso de sus tres facultades creativas, la atención, el 
pensamiento o la visión, y el sentimiento o el poder de calificación. 
De allí se originó toda la imperfección. 

Las distorsiones en la naturaleza son producidas por el abuso de 
esas cualidades humanas. Todas las actividades en la naturaleza son 
ejecutadas por los Seres Elementales. Ellos se conocen con el nombre 
de gnomos, elfos, duendes, ondinas, ninfas, hadas, silfos y 
salamandras. Todos estos seres son inteligentes. Ellos hicieron votos 
para obedecer al hombre, siendo éste una individualización 
proveniente de Dios. Es el único ser Divino co-creador junto con 
Dios. 



Los seres humanos están familiarizados con el hombre y los 
animales. Éstos no son co-creadores con Dios. Prueba de ello es que 
no pueden pronunciar “Yo Soy”, que es la Palabra creadora. Los 
animales surgieron a través de las malas o equivocadas creaciones del 
hombre. Ellos no originaron esas formas directamente de Dios. Las 
creaciones originales o directas de Dios son totalmente de Luz, 
creadas a través de uso de los Rayos de Luz. La forma externa del 
hombre, fue original y completamente envuelta en un Rayo de Luz. 
De esta manera, el fue aislado y protegido de la acción o de la 
influencia vibratoria externa. Ahora, los animales tienen abrigos de 
piel que son una representación humana de esa protección, así como 
las aves tienen plumas. 

Nosotros a veces escuchamos la expresión “es un diablo de 
corazón”. Lo que realmente significa es uno es como un demonio en 
“el centro de sus sentimientos y motivos acumulados”, y no el 
“corazón”. Ésta expresión significa que él está completamente 
adaptado para la acción de esas fuerzas humanas. Este es un 
momentum de acción y de acumulación de cualidades humanas a 
través de muchas vidas. El centro de esto está en el plexo solar, es 
decir, el corazón de ésta acumulación está en el centro del plexo solar. 
El corazón es el centro del Sentimiento Divino, pero el centro del 
mundo sentimental del hombre es el plexo solar y no el corazón, y son 
sentimientos humanos en lugar de sentimientos e inspiración Divina 
como usualmente se afirma. Es muy grande la necesidad de la gente 
de recuperar al Ser, motivado por la acción del corazón, en lugar de 
desear desde el sentimiento o desde el centro del plexo solar. El 
sentimiento Divino es activado desde el corazón, y no desde la 
acumulación del cuerpo emocional. 



EL MINISTERIO DE JESÚS 
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CÓMO JUAN Y OTROS SE HACEN DISCÍPULOS DE 
JESÚS 

Cuando Jesús tenía treinta años de edad, comenzó su ministerio 
público, enseñando, curando y realizando los llamados milagros. Él 
había alcanzado la maestría, que es el control consciente de la energía, 
la vibración y la sustancia. Había llegado la hora de ejecutar el Plan 
Divino de Su Servicio en esa encarnación, debía avanzar y realizar 
estas cosas públicamente para ser un ejemplo y dar pruebas de la Ley 
Cósmica a la humanidad, no sólo para aquellos que presenciaran Su 
obra, sino también para las futuras generaciones. 

Cuando Jesús comenzó su ministerio público Su camino y el de 
María se dividieron físicamente. Ella era devota y estaba concentrada 
en mantener el patrón de la Victoria de Jesús sobre la muerte en la 
Resurrección. Durante Su ministerio, mientras Jesús viajaba con los 
discípulos, María iba a Betania y pasaba mucho tiempo con María 
Magdalena y Marta, y diariamente visitaban la colina de Betania. 

Adina y su gente habían estado cinco semanas en Jerusalén antes 
de volver a saber algo acerca de Jesús, cuando Juan llegó a la casa del 
Tío junto a Lázaro. Naturalmente, todos estaban ansiosos por saber si 
Juan sabía algo acerca de Jesús. Él les relató su experiencia cuando lo 
encontró en el desierto. Le preguntaron si creía que Jesús todavía 
estaba vivo y Juan les contestó que sí. Entonces les contó que después 
de cuarenta días Jesús apareció en el Jordán, adonde estaba Juan el 
Bautista con sus discípulos, justo cuando estaban hablando del Cristo 
y preguntándose cuándo volvería del exilio. El profeta levantó su 
mirada, vio a Jesús acercándose y dijo: “¡He aquí el Cristo sobre 
Quién descendió el Espíritu! Él ha emergido como el oro de una 
caldera ardiente”. 

Juan, que estaba de pie su lado, se dio vuelta y contempló a Jesús 
caminando en dignidad, paz y compostura. Juan estaba deslumbrado e 
impresionado, y sintiendo un gran amor hacia Él, se acercó y se 



arrodilló a Sus pies. Jesús lo abrazó como a un hermano y le dijo: 
“Leal y lleno de Amor, ¿Me seguirás?” Juan le contestó que iría con 
Él a cualquier lugar. Andrés, también discípulo del profeta, estaba con 
Juan y le preguntó al Maestro Jesús dónde vivía. Jesús le dijo: “Ven y 
mira”. Juan y Andrés estaban rebosantes de alegría por haberlo 
encontrado y lo siguieron a su casa. 

El Tío le preguntó a Juan qué había pasado entre Jesús y Juan el 
Bautista. Juan dijo que no hablaron ni una sola palabra, como si no se 
conocieran. El Bautista se perdió en la maleza al otro lado del Jordán 
mientras ellos siguieron al Amado Jesús a la casa de una viuda en 
Betábara, donde Él se estaba quedando, y allí pasaron juntos la noche. 
Sentían un gran agradecimiento por todo los que habían aprendido en 
un solo día. 

Jesús quería ir a Nazaret a ver a su madre. Juan había decidido 
seguirlo y ser Su discípulo. Por eso había venido a Jerusalén para 
atender algunos asuntos y para contarle esto a su prima María. Al día 
siguiente se encontraría con Jesús en Galilea. Lázaro sentía envidia 
hacia Juan, ya que le hubiese gustado ser discípulo de Jesús, pero 
sentía que era su deber cuidar a su madre y a sus hermanas y dejar 
pasar la oportunidad de estar en Su Presencia todo el tiempo y 
escuchar Su Sabiduría. Aún allí, Jesús había estado entre ellos y no lo 
habían reconocido como el Mesías; qué ciegos habían estado. 

El día que Jesús partió desde el Jordán hacia Galilea, encontró a 
Felipe y le dijo: “Sígueme”. Felipe también era un discípulo de Juan el 
Bautista y por eso estaba preparado para recibir a Jesús el Cristo. Él 
era de Betsaida, al igual que Andrés y Pedro, quienes ahora se habían 
mudado a Cafarnaúm para trabajar de la pesca. Andrés fue a buscar a 
su hermano Simón y le dijo que había encontrado al Cristo. Simón se 
fue con Andrés para conocerlo a Jesús. Al verlo Jesús, observando su 
característica de firmeza, le dijo que él era Simón, hijo de Juan, y que 
sería llamado Pedro. 

La costumbre Judía era cambiarle el nombre a una persona cuando 
hacía pública su elección de una religión. “Seguir” a un rabí o maestro 
era un término común que usaba quien se convertía en su estudiante. 
Rabí significa maestro. Se dice que a veces los discípulos llamaban a 
Jesús Rabí, también Señor, que eran usados como cuando nosotros 



decimos Maestro; los ingleses, Sir; los alemanes, Herr; y los 
franceses, Monsieur. 

Estos hombres siguieron a Jesús, dejando sus redes y ocupaciones 
de pesca. Pedro dejó a su familia, esposa e hijos sin sostén. Felipe 
estaba tan feliz de haber encontrado al Cristo que fue inmediatamente 
a la casa de su hermano Natanael en Caná. Lo encontró orando debajo 
de una higuera en su jardín y le dijo que habían encontrado al Mesías, 
de Quien habían escrito los profetas. Natanael (más tarde llamado 
Bartolomé) le preguntó dónde estaba para ir a verlo. Felipe le dijo que 
era Jesús de Nazaret, hijo de María y José. Natanael se mostró 
decepcionado y dijo: “¿Puede venir algo bueno de Nazaret?”. Felipe le 
dijo que viniera y lo viera él mismo. Entonces fueron a ver a Jesús. 

Cuando Jesús los vio venir, les dijo a los que estaban con Él que 
ese era un Israelita sin engaño, refiriéndose a Natanael, quien lo 
escuchó y le preguntó a Jesús cómo lo conocía. Jesús le dijo que lo 
había visto bajo la higuera antes de que llegara Felipe. Jesús era capaz 
de verlo y se había dado cuenta de sus cualidades a través de la visión 
interna, el Ojo Todo Avizor y la percepción interna. Esto llamó la 
atención de Natanael, que sabía que había estado solo en el jardín y 
nadie lo había visto, dirigiendo su mirada directo al rostro de Jesús, 
fijamente, hasta que exclamó que Él era el Hijo de Dios, El Cristo. 
Natanael fue iluminado desde su interior, por su Yo Superior, por su 
Cristo Interno o por uno de los Maestros. Jesús se alegró por esto y le 
dijo que si eso era suficiente para hacerlo creer, vería cosas mucho 
más grandes, y que llegaría la hora en que vería a los Ángeles bajando 
del Cielo alrededor del Hijo del hombre.  

Cuando Jesús vio a Santiago en su bote, lo llamó y Santiago dejó 
todo y lo siguió. 

Juan El Amado dejó Jerusalén, se fue a Nazaret y encontró la casa 
de María y Jesús por la cantidad de gente que estaba allí reunida para 
ver a Jesús. Era un lugar humilde. Juan notó la carpintería al lado de la 
casa, donde trabajaba Jesús cuando se ocupaba de las actividades del 
mundo exterior para mantenerse Él y Su Madre. Ellos vivieron como 
cualquier otra persona y Jesús no se aprovechó de los poderes que 
tenía, no los usó para poseer una gran residencia, cosas suntuosas, 
comodidades, ni para satisfacer deseos personales. Los usó sólo para 



hacer milagros y procurarle el bien a otros como confirmación de que 
Él era un Cristo. Aunque tenía el poder de precipitación, dejaba que 
las cosas, incluso la comida, vinieran a través de los canales 
naturales, excepto en ciertas ocasiones. Estaba limitado en Sus 
acciones y al dar Sus enseñanzas, ya que tenía que cumplir las 
profecías, ajustándose a ellas. Los sacerdotes intentaban que Jesús 
ajustara Sus Enseñanzas de acuerdo a su conveniencia. Él seguía sus 
costumbres como para llamar la atención de aquellos que podían 
aceptarlo, pero no se sometía a su religión. 

Observando la vida sencilla que llevaban Jesús y María, Juan se 
preguntaba si Él realmente podía ser el Cristo, a quien todos habían 
estado esperando por siglos, pero al recordar el descenso de la Paloma 
y la Voz en el Bautismo, y Su preservación en el desierto, su fe se 
afirmó. Cuando entró en la casa, Jesús lo notó y extendió Sus manos 
hacia él dándole una cálida bienvenida. Después, señalando a Andrés, 
Pedro, Felipe, Natanael y Santiago, le dijo que ellos eran sus 
hermanos, “hermanos en la Luz”, quienes también habían dejado el 
mundo exterior para seguirlo. Juan se sorprendió y se llenó de alegría 
al ver allí a su hermano Santiago. Jesús ya tenía seis discípulos 
devotos, a quienes había traído a la casa de la Madre María. Ella, 
serena, llena de amor, también escuchaba a Jesús mientras hablaba. 

Los discípulos querían saber qué deberían hacer, y Jesús les dijo 
que los pájaros tenían un nido donde ir y los animales tenían cuevas o 
un hueco donde meterse, pero Él no tenía un lugar donde apoyar Su 
cabeza, que aquellos que lo siguieran tendrían que renunciar a todos 
sus deseos humanos, los deseos del yo, dejar su vida personal por el 
bien de toda la Vida. Les dijo que Él había venido a salvar al perdido, 
a rescatar al hombre de sí mismo, del yo exterior, de los deseos y 
hábitos humanos. Esa era la acción del Cristo. “Perdidos” significa 
aquellos que habían perdido su camino de regreso a “Casa” y ahora 
estaban absorbidos e inmersos en sus propias creaciones humanas, 
perdidos en la selva de sus conciencias. 

Solo creer en Jesucristo, como algunos piensan y enseñan, no es 
suficiente. La naturaleza humana debe ser convertida en Crística, es 
decir, los pensamientos y sentimientos humanos carnales deben ser 
purificados y remplazados por cualidades Crísticas. Él enseñó que uno 



debería prepararse para encontrarse con el Rey. Ese Rey era Dios, y 
sólo los puros de corazón podrían ver a Dios cara a cara. Para entrar al 
Reino, uno debe tener la voluntad de purificarse de todos los 
pensamientos carnales negativos, las pasiones y deseos humanos del 
yo inferior o exterior. Tales cosas no podrían pasar por la puerta 
estrecha. Había que vivir la VIDA, pero pocos estaban listos para 
hacerlo. Muchas personas, cuando descubren que estos deseos y cosas 
no pueden pasar al Reino, les dan la espalda. 

35  
MILAGRO EN CANÁ 

Al día siguiente Juan y Santiago fueron al Mar de Galilea, un viaje 
de dos horas, para transferir sus negocios a su padre Zebedeo. A la 
tarde, camino a Caná, Jesús pasó cerca de ellos. Cuando los llamó, 
dejaron sus botes y las cosas con su padre y fueron con Él. Jesús iba a 
la boda de un primo. La Madre María y algunos parientes iban con Él. 
En la casa de Caná, Jesús era observado por los anfitriones con mucho 
respeto. Aquí encontraron a Isabel, la madre de Juan el Bautista, y fue 
conmovedora la forma en que saludó a María. Dijo que María era 
bienaventurada de tener a su Hijo con ella. Ella misma, siendo madre, 
ya había dejado de serlo. El Hijo que Dios le había dado le había sido 
quitado de su lado a los doce años y desde entonces había vivido solo 
en el desierto hasta hacía seis meses, cuando vino para proclamar la 
llegada del Hijo de María. 

Cuando comenzó la fiesta de bodas, enseguida se quedaron sin 
vino, porque el vino que debía llegar de Damasco no había sido 
entregado debido a una revuelta que hizo demorar la caravana. Los 
anfitriones ordenaron que trajeran más, pero María sabía que ya no 
quedaba. Juan, sentado junto a Jesús, oyó que María le susurraba a 
Jesús que ya no había más vino. Ella era consciente de los poderes que 
Él tenía. Jesús estaba serio y se dirigió a Ella en cierto tono de 
reproche, usando el honorable título Judío “MUJER”. Entonces le 
preguntó qué tenía que hacer con Su pedido personal de usar Sus 
Poderes. María quería que Jesús hiciera un milagro para que creyeran 
en Él. Todavía no había llegado su hora de manifestar milagros, pero 
haría como Ella lo deseaba. María estaba muy contenta y le agradeció, 



porque esto probaría que era un verdadero profeta con Poderes 
Crísticos. Entonces, Ella les hizo señas a los sirvientes y cuando 
vinieron dos de ellos les dijo que hicieran lo que Él les pidiera. Jesús 
estaba tranquilo y parecía expresar un poder superior. Juan lo notó 
mientras lo miraba. Jesús les pidió a los sirvientes que llenaran con 
agua los seis cántaros que estaban al lado de la puerta. Fueron al aljibe 
que estaba afuera, a plena vista de los invitados, llenaron sus jarros 
con agua y cargaron los cántaros. Mientras tanto, el anfitrión 
encargado del servicio charlaba con los invitados para que olvidaran el 
vino. Entonces, Jesús les dijo a los sirvientes que sacaran el vino y se 
lo dieran al anfitrión. Hicieron lo que les pidió y sacaron un rico 
líquido púrpura en vez del agua que ellos habían puesto, y asombrados 
se lo dieron al anfitrión. Después de probarlo, el anfitrión se dirigió al 
novio para decirle que los hombres, generalmente, servían primero su 
mejor vino y después uno inferior, pero que él había guardado el 
mejor hasta ahora. Quería saber de dónde lo había conseguido o quien 
lo había traído. El novio, bebiendo un poco, dijo que no sabía de 
dónde venía. Después, algunos invitados y los sirvientes dijeron lo que 
había sucedido, la multitud exclamó sorprendida y el anfitrión dijo 
que había un profeta entre ellos y no lo sabían. Entonces buscó a 
Jesús, pero Él ya había salido de la casa; se había ido al jardín para 
estar en soledad. 

Juan siguió a Jesús, se sentó a Sus pies y Éste le comunicó muchas 
cosas sobre el futuro y sobre Su Persona que demostraban que 
realmente era el Cristo. Muchas de estas cosas, Juan no las entendió, 
excepto que a Jesús lo harían sufrir y también lo exaltarían. Juan era 
consciente de lo tranquilo y humilde que Él era. 

Cuando los cántaros fueron llenados con agua, lo que Jesús hizo 
fue simplemente convertirse en “conductor”, llevando Su atención a 
Su Presencia de Dios, al “Padre”, como Él lo llamaba, permitiendo 
que fluyeran los Poderes Divinos a través de la energía de Sus cuerpos 
superiores, convirtiendo la sustancia “agua” de los cántaros en 
sustancia “Luz electrónica”, que la gente, inconscientemente, calificó 
con lo que deseaba: vino.  

Como esperaban vino, así lo llamaron. Sin embargo, no era 
realmente vino, ya que era una sustancia pura, sin elementos 



intoxicantes, pero hecha para saber a vino, y mejor que el que ellos 
tenían. En lugar de vino era sustancia genuina. Este era el mismo 
poder que ejerció Elías manteniendo lleno el frasco de la viuda de 
Zarefat. Jesús no poseía un cúmulo de cosas materiales, pero con tal 
poder, de ninguna manera era pobre. 

Éste fue el primer milagro público de Jesús. Los presentes Le 
creyeron y Lo aceptaron como el Cristo. Las noticias se divulgaron 
alrededor y por fuera del país. 

Este así llamado ‘milagro’, hizo público el nombre de Jesús. María 
sabía que esto traería muchos celos, odio, condenación, crítica y 
conceptos humanos hacia Él. Entonces, cada momento que tenía libre 
de tareas domésticas lo utilizaba para orar, realizando aplicaciones 
para la Resurrección de Jesús cuando llegara el momento de cumplir 
Su Misión. 

Las noticias del milagro de Caná pronto llegaron a Jerusalén e 
hicieron que muchos sacerdotes buscasen los pergaminos de los 
profetas para corroborar las profecías acerca del Mesías. 

Jesús, sus seis discípulos, la Madre María y otros más, se fueron a 
Cafarnaúm y Jesús comenzó a enseñar en las sinagogas de una manera 
que los asombraba. Esto era porque Él SABÍA, tenía un conocimiento 
superior, a diferencia de otros que daban lo que habían aprendido de 
los libros y de sus propias ideas humanas. Jesús fue visitando muchos 
pueblos y lugares, enseñando durante meses. Él señalaba las profecías 
de viejos profetas demostrando que en verdad era el Mesías; su fama 
no tenía fronteras. Llegó a ser conocido en muchos países, no sólo por 
los milagros realizados, sino por Sus Enseñanzas, Sabiduría e 
interpretación de las escrituras. Gente de todos lados era traída hacia 
Él para ser sanada. 

Algunas veces, cuando Jesús enseñaba en las sinagogas, mucha 
gente que buscaba curación lo esperaba afuera en largas filas. 
Después, cuando salía, le pedían ayuda y Él recorría las filas de camas 
de enfermos, tocando a algunos, apoyando Sus manos en otros y 
ordenando a entidades a que dejaran a los poseídos. Estas entidades se 
iban maldiciendo, pero admitían que Jesús era el Hijo de Dios. 
Reconocían el Poder del Cristo en Él. Cuando Jesús venía, los 



poseídos se volvían más violentos debido a Su Gran Luz. Esta era su 
reacción a la Luz. Cualquier cosa que Él ordenara, ellos tenían que 
obedecer. 

Un hombre que tenía las piernas paralizadas fue transportado por 
dos hombres desde Jerusalén, donde hacía cestos y tenía un puesto, 
hasta Galilea. Durante doce años no había sido capaz de usar sus 
piernas y lo tenían que cargar. Finalmente alcanzaron a Jesús. Cuando 
Jesús lo vio, lo miró fijamente, luego lo llamó por su nombre 
diciendole que así como su fe era tan grande y creía, así fuera hecho 
en él. Inmediatamente el hombre sintió una fuerza surgiendo de sus 
piernas y pies, dio un salto y se puso de pié, en ese momento se dio 
cuenta que estaba completamente curado y se fue caminando. Todos 
los que estaban allí quedaron asombrados. El hombre, feliz y 
agradecido, se hubiera arrodillado a los pies de Jesús, pero la 
muchedumbre se metió entre ellos. Sin embargo, gritó sus alabanzas y 
gratitudes. En tres semanas estaba de regreso en Jerusalén, ahora 
caminando, saludable y atendiendo sus negocios. La curación fue 
permanente y hubo muchos cientos similares a este.  

Dos Judíos ricos de Jerusalén que habían sido desahuciados por 
sus médicos, también fueron llevados en camilla a donde estaba Jesús 
para ser curados. 

Aquellos que buscaban ayuda le demandaban tanto tiempo a Jesús 
que a veces estaba obligado a retirarse a descansar para mantener la 
armonía que la Gran Ley requiere. No importa qué tan urgente 
aparente ser el pedido o cuán grande el servicio en lo externo, la Ley 
Cósmica requiere nuestra atención exclusiva hacia la Fuente, hacia 
nuestra propia Presencia de Dios, en intervalos, desconectándonos 
completamente del mundo de las apariencias, para mantener fluyendo 
los poderes. Después, Jesús iba a la orilla del agua, donde el gentío 
venía a verlo y les enseñaba. 

Juan el Bautista predicaba sobre el juicio de Dios que vendría 
sobre la Tierra y decía que Su ira debía ser apaciguada por el 
arrepentimiento del hombre, que el juez de los hombres sería el Cristo. 
El único juez de la personalidad, del yo inferior, es el propio Cristo 
Interno de cada uno. 



Arrepentimiento significaba confesar los pecados, tener la 
voluntad de cambiar y dejar de pecar. Arrepentirse por alguna mala 
acción y sólo disculparse no es suficiente. En el verdadero 
arrepentimiento, cuando uno es sincero, lo siente profundamente y 
mantiene la concentración en ello, determinado aspecto de la Ley 
actúa, aunque la persona no esté consciente de ello o no entienda esta 
Ley. Así, cuando se reúnen los requisitos, la Ley comienza a actuar, 
tal como lo hace la electricidad cuando la instalación está bien hecha, 
todos los cables están en el lugar apropiado y el interruptor es 
accionado, funciona, hay luz o potencia. La acción de la Ley en el 
verdadero arrepentimiento es una Llama, una Llama interna del Fuego 
Sagrado que hemos venido a conocer como la Llama Violeta 
Transmutadora. Ésta purifica la energía calificada incorrectamente que 
es usada en actos o hechos equivocados. En el verdadero 
arrepentimiento, esta energía debe ser purificada y remplazada por una 
cualidad buena, constructiva o Divina. 

Cuando hay dolor, uno puede concentrarse en él deliberadamente, 
lo que por supuesto hace que por un momento duela más, y mantener 
la concentración hasta que el dolor se haya ido. Muchos han 
experimentado esto. ¿Qué es lo que hace esta concentración, qué 
ocurre? Atrae la fuerza o energía vital de uno, que es Luz, hacia ese 
punto de tal manera que cuando está suficientemente concentrada se 
convierte o estalla en una llama en acción. Tal como uno puede 
concentrar los rayos del Sol a través de un cristal y hacer que se 
enciendan en una llama en cierto punto de acción concentrada. El 
dolor en sí mismo es una advertencia de que algo está mal, hay una 
acumulación de energía mal calificada manifestándose en la estructura 
física. Es, en un sentido, una acción o elemento purificador. La causa 
del dolor en el cuerpo físico está en la mente y particularmente en el 
cuerpo emocional. ¿Te das cuenta que sentir dolor te consume 
energía? También te consume energía estar frustrado. Si la energía 
hubiera sido manejada en los cuerpos mental y emocional a través del 
uso de la Llama Violeta Transmutadora, esa energía habría sido 
purificada y no hubiera generado ningún dolor en el cuerpo físico. 

La ira es una cualidad destructiva, por lo tanto, no es Divina. Dios 
sólo envía cualidades y acciones buenas y constructivas. La expresión 



de ira y destrucción en la naturaleza no son en sí una actividad de 
Dios, sino una acción de la ley de causa y efecto (karma), la reacción a 
una causa que ha sido establecida previamente. La destrucción no se 
origina en la naturaleza sino con el hombre. La llamada naturaleza 
está formada por y opera con muchos Seres de los cuatro elementos 
(agua, aire, tierra, fuego). El hombre ha impuesto las cualidades 
destructivas desde sus pensamientos y sentimientos incorrectos sobre 
estos Seres. Las actividades destructivas de la naturaleza, tales como 
terremotos y tormentas, provienen de estos Seres, que encarnan estas 
cualidades impuestas a ellos por los hombres. Al tratar de deshacerse 
de ellas, por lo tanto vuelven a los hombres. Ésta es una acción de la 
ley de causa y efecto, a la que se refiere el dicho: “cosecharás tu 
siembra”. 

Jesús y María eran capaces de controlar a estos Seres de los 
Elementos, no a través del arrepentimiento tal como lo conoce la 
humanidad, pero sí en estrecha relación con esta acción. Eran capaces 
de hacerlo a través del conocimiento de estos Seres y de la Presencia 
YO SOY, y llamando a la acción a la Presencia. 

Poco después de que Jesús regresara del desierto y comenzara su 
enseñanza pública, Juan el Bautista se apartó de la multitud confusa. 
Habló al público en Jericó, donde residía Herodes. Reprobó a Herodes 
por sus malas acciones, por ir en contra de la ley y casarse con la 
esposa de su propio hermano, Felipe. Herodes no se ofendió por esto, 
e invitó a pasar a Juan y le preguntó por el Mesías. Cuando Herodías, 
la esposa de Herodes, averiguó lo que Juan había dicho en público, se 
enojó mucho y le ordenó a Herodes que lo aprisione. Herodes no 
quería hacerlo, en cambio, lo excusó por ser un hombre de Dios, pero 
finalmente cedió ante la demanda de su mujer y Juan fue apresado. 
Cuando sus seguidores se enteraron, muchos fueron a verlo. Él les dijo 
que su estadía en la Tierra estaba llegando a su fin, que miraran a 
Jesús, El Cristo, y recordaran que él mismo les había dicho que 
cuando el Cristo llegara se agrandaría y él decrecería. 

Entonces llegó el tiempo de la Pascua Judía (Passover). Para ellos 
la Pascua significaba “pasar por alto” (pass-over), el perdón de la 
reacción de sus pecados. Mientras que en realidad los días de Pascua 
deberían haber significado el paso del estado de conciencia humana al 



estado de gracia en donde experimentarían la compañía de los Ángeles 
y Seres Divinos. Jesús y María eran capaces de hacer esto. 

De acuerdo con un relato, después de un año de ministerio 
público, Jesús y Sus discípulos finalmente estaban por ir a Jerusalén. 
Jesús se detuvo en Betania con sus amigos Lázaro, Marta y María para 
descansar y despejarse de las constantes demandas que recaían sobre 
Él. Habló en Betania y dijo que el Reino estaba al alcance de la mano, 
que este Reino era el del Espíritu y que bendiciones son derramadas 
de Dios Padre sobre los justos. Él manifestó el Cristo. El Cristo no es 
el hombre; Jesús no era sino un hombre suficientemente puro como 
para ser un canal a través del cual el Cristo (conciencia) se pudiera 
manifestar. La gente no debería ver al hombre físico, sino mirar hacia 
adentro al Cristo en sus propios corazones, que puede venir a la acción 
a través de cada uno. Jesús fue un ejemplo de esto para que todos lo 
sigan. 

Juan el Amado fue a Jerusalén a ver a María, la prima de Adina, y 
a su Tío. Ellos le dijeron a Juan que le anunciara a Jesús que cuando 
viniera a Jerusalén sería su invitado y podría quedarse durante la 
Pascua, sabiendo que bendeciría su casa. Juan les contó muchas 
maravillas y milagros realizados por Jesús.  

36  
NICODEMO 

Nicodemo, un amigo del Tío de Adina que siempre iba de visita, 
justo se encontraba en la casa y escuchaba atentamente. Era un Fariseo 
rico y dignatario de las leyes Judías y era muy difícil que él creyera 
todo lo que escuchaba de Jesús. Él no lo había visto y no estaba 
gustoso de hacerlo públicamente por miedo a perder popularidad o 
prestigio. Le preguntó a Juan porqué Jesús, que podía hacer tantas 
curaciones, necesitaba descansar, como diciéndole: si eres médico 
cúrate a ti mismo. 

Juan le dijo que del modo que él lo veía los poderes de Jesús sobre 
la enfermedad eran para beneficio de otros y no de Sí mismo, que Él 
usaba Sus poderes para probar Su Mesianismo, el Cristo en acción, 
curando a otros, y que lo hacía por Amor y Compasión. Cuando lo 



veían, veían un hombre igual a ellos. Aunque estos Poderes Divinos 
estaban en Él, como cualquier otra persona, Jesús tenía sed y hambre y 
estaba sujeto a flaquezas similares. Una vez, cuando un discípulo le 
preguntó sobre esto, Jesús dijo que los poderes Divinos conferidos a 
Él, no eran para escapar de estas cosas, sino para el bien de la 
humanidad, que Él estaba obligado a sufrir esto porque de esa forma 
podría atraer a todos los hombres hacia Él. Teniendo un cuerpo físico, 
su funcionamiento requería de alimento y descanso igual que nuestros 
cuerpos. Sin embargo, Él era mucho más disciplinado y tenía más 
dominio sobre su cuerpo, pudiendo inducirlo a mayor resistencia 
cuando lo necesitaba. Considerando la Ley, nosotros, bajo 
circunstancias normales, deberíamos darle al cuerpo la cantidad 
apropiada de descanso. Sin embargo, quien conoce la Ley y está 
dotado de grandes poderes, en caso de emergencias o grandes 
actividades en servicio a la Luz, puede extraer o recibir la asistencia 
de la Luz requerida. Esto es dado por la Presencia YO SOY o por 
algún Ser Divino. 

Se dijo que Jesús lloraba, llevando Sus manos a la cara, al ver las 
miserias de la gente que le traían. De hecho no lloraba, sólo cubría Sus 
ojos con Sus manos para tapar la visión, llevando Su atención 
completamente a Dios, a la Presencia “YO SOY”, para ver y 
visualizar perfección en esa persona y después poner en acción los 
poderes de la Luz, lo que producía la curación y perfección. 

Nicodemo, Juan y el Tío discutieron acerca de si Jesús era, con 
seguridad, un profeta, pero la pregunta que quedaría pendiente era si 
realmente era el Mesías, ya que Juan proclamaba que Jesús daría 
prueba de ello cuando viniera a Jerusalén. 

Justo en ese momento, entró un hombre joven y apuesto que 
abrazó a María y después se dirigió al padre de María y lo llamó 
“Padre”, y él le respondió: “Hijo”. Era Benjamín, el hermano de 
María. Había sido un lunático por siete años y había permanecido 
fuera de la ciudad, entre las tumbas, junto a otros que eran como él. La 
familia había tratado de olvidarlo. Justo esa misma mañana él había 
sido curado por Jesús en Betania. Entonces Juan le dijo a Nicodemo, 
quien había conocido al joven desde la niñez y durante su aflicción, si 



todavía dudaba que Jesús fuera el Cristo. Nicodemo, sin responder, 
pero evidentemente creyendo, le preguntó al joven cómo sucedió. 

Nicodemo expresó su deseo de tener una entrevista con Jesús. 
Cuando el Tío dijo que esperaban tenerlo como invitado, Nicodemo 
pidió permiso para encontrarse con Él en secreto. 

37  
JESÚS ENTRA EN JERUSALÉN Y ECHA A LOS 

MERCADERES DEL TEMPLO 
La mañana siguiente, día de Pascua, Jesús entró en Jerusalén y fue 

directo al templo. Lo seguía una multitud, más grande que la que 
nunca se había visto. El centurión Emilio lo seguía con sus tropas para 
mantener el orden en la ciudad. Los estrados del templo estaban 
repletos de cambiadores de dinero, mercantes y animales para ser 
vendidos para sacrificio. Habían hecho un puesto con cercos para 
ellos. Los cambiadores de dinero eran numerosos, cambiaban 
diferentes monedas extranjeras traídas por los Judíos desde Egipto, 
Grecia, África y otros países hacia Jerusalén, y monedas romanas para 
que aquella gente pudiera comprar los animales para los sacrificios, ya 
que los traficantes no aceptaban otro dinero. 

Todas estas cosas obstruían tanto el camino de Jesús para entrar al 
templo, que tuvo que dar vueltas y buscar un pasillo menos 
congestionado. Cuando encontró la entrada a los estrados de los 
sacerdotes, sentado allí detrás de una mesa había un sacerdote que se 
ocupaba de cambiar dinero y cerca de él había un Levita con su gallo. 
Jesús empezó a caminar más despacio, observando toda la escena con 
mirada severa, aunque justo antes había sido muy mansa. Todos lo 
miraban expectantes y temerosos. Los que estaban cerca de Él 
retrocedieron, hasta que se quedó solo con Juan a Su lado. Se 
detuvieron todas las transacciones y todos se quedaron quietos, hasta 
los animales. El silencio era agudo y la gente, sin saber que podía 
suceder, estaba asustada. Parecía como si la humanidad estuviera ante 
el gran Juicio. De repente, Jesús habló, con un tono claro y resonante 
que hizo temblar a todos, diciendo que la casa de Su Padre debería ser 
un lugar de oración, pero que la habían hecho una guarida de ladrones. 



Levantó del suelo una cuerda que había sido descartada y la dobló 
haciendo un látigo. El látigo que Jesús hizo puede simbolizar las 
ataduras del propio karma de cada uno. Nosotros creamos nuestro 
propio karma cuando desobedecemos a la Ley o por nuestras malas 
acciones, y por él podemos ser azotados más tarde. Entonces Jesús 
comenzó a avanzar, sosteniendo el látigo por encima de Su cabeza, y 
la gente huía ante Su Poder. Les dijo que se llevaran las cosas y no 
hicieran de la casa de Su Padre un lugar de negocios. Los cambiadores 
de dinero, mercantes, sacerdotes, Levitas y vendedores de animales 
huyeron ante Su severa mirada y ante Su proximidad, dejando atrás 
sus propiedades y su dinero. Sobrevino una gran confusión y la gente 
vació el lugar. La multitud se llevó por delante las mesas de los 
cambiadores, desparramando el dinero en el piso, pero ni el más audaz 
se detuvo a levantar algo. Jesús no usó el látigo con nadie, no tocó a 
ninguna persona con él, sólo lo hacía girar sobre Su cabeza, lo que le 
recordaba a la gente una espada flamígera del ángel destructor de su 
imaginación, ya que no existe tal ángel. Así huyeron de Su mismísima 
Presencia asustados, pensando sólo en escapar y en su propia 
seguridad. 

Cuando la multitud abandonó los estrados de los sacerdotes, Jesús 
se quedó solo, de pie y sin nada en la mano, con la expresión de Su 
rostro totalmente cambiada, mirando con compasión a la gente que 
huía. Cuando la gente llegó a la puerta de salida, la caballería de 
Pilatos comenzó a empujarla nuevamente hacia adentro. Como Jesús 
estaba parado allí solo, al mando de los estrados del templo, Caifás se 
acerco hacia Él, enojado pero también asustado. Quería saber qué 
autoridad tenía para purificar de esa manera el templo. 

Jesús dijo que la casa de Su Padre no debería ser usada como lugar 
de mercadeo e hizo esto porque era Su deseo ver que el templo fuera 
usado para la Gloria de Dios. Cuando Caifás le preguntó si Él era el 
Cristo, Jesús le contestó que si le decía, no Le creería. Caifás le dijo 
que cuando viniera el Cristo reconstruiría todo, y Jesús le respondió 
que expulsando a todos los que profanaban el templo había empezado 
la restauración, para hacerlo nuevamente una casa de oración como 
fue ordenado por el Padre. Entonces el sacerdote le preguntó que 
quién era su Padre. Jesús le dijo que Su Padre era Dios y que había 



sido enviado por Él para hacer Su Voluntad, que no vino por sí mismo 
sino que fue enviado por Su Padre y que estaba escrito que Él vendría 
al templo como purificador. Caifás le preguntó cómo podría probar 
que fue enviado y qué autoridad tenía para hacer lo que había hecho 
en el templo ese día. Jesús le preguntó si allí no había una prueba, 
señalando a la multitud asustada, y le dijo que si ellos destruían el 
templo, Él lo reconstruiría en tres días. Jesús se estaba refiriendo a Su 
cuerpo, pero los sacerdotes interpretaron que hablaba del edificio del 
templo. Más tarde, Jesús reconstruiría Su cuerpo el día de la 
Resurrección, al tercer día después de la Crucifixión. Para entonces, 
los discípulos recordaron esto y supieron a lo que se había referido. Él 
dijo que ésta sería una prueba para todos de que Él había sido enviado 
por Su Padre Celestial, para cumplir con cualquier mandamiento que 
Su Padre le diera. 

Mientras todo esto sucedía, Anás y varios sacerdotes que se 
habían acercando a escuchar, comenzaron a murmurar sobre lo 
sucedido, diciendo diferentes cosas y muchos de ellos creyendo que 
Jesús era un profeta Divino y un hombre justo. Cuando finalmente 
Caifás obtuvo silencio, le preguntó a Jesús si Él era el Cristo, que sólo 
así podrían creer en Él. La respuesta de Jesús fue “YO SOY”. 
Después, mirando hacia arriba, dijo que había descendido de Dios. 
Ante esto, Anás se puso furioso y le gritó que era un blasfemo, que 
estaba contaminando el templo y que debían echarlo. Pero nadie se 
atrevía a acercarse. Jesús, con tranquilidad, remarcó que Él había 
venido por Sí mismo, pero que ellos no lo recibieron, y salió del 
templo. Los sacerdotes temían la acción del Cristo, porque ésta 
revelaría y expondría sus nefastas actividades. 

38  
COMPLOT CONTRA JESÚS 

El Tío de Adina vio todo esto y estaba gratamente impresionado 
por el notable contraste entre Caifás y Jesús. El sumo sacerdote, con 
cabellos y barba canosas, estaba vestido con su glamoroso atavío y 
reluciente corona, y su cara áspera mostraba enojo, envidia y miedo. 
Mientras que Jesús estaba vestido con ropa simple y sandalias raídas, 



una figura joven y apuesta, de rostro gentil y calmo, componiendo una 
presencia digna. 

Al salir del templo, el Tío vio que un hombre estaba regocijándose 
sobre su curación. Había sido paralítico por 32 años y Jesús lo tocó al 
pasar y fue curado. 

Juan le transmitió a Jesús la invitación del Tío de Adina para que 
fuera su invitado mientras estuviera en Jerusalén. Mientras Jesús se 
dirigía a la casa del Tío, la gente gritaba en la calle que el Profeta 
estaba viniendo, y corrían a las ventanas y a los tejados para verlo. 
Una multitud lo seguía.  

En dirección contraria y acercándose a la multitud, venía el 
centurión Emilio con sus tropas. Al pasar frente a la casa, Emilio 
levantó la mirada y vio a Adina y a María en la parte superior, y les 
hizo señales saludándolas con la espada. María lo llamó para decirle 
que no había insurrección, que era solo una multitud siguiendo a Jesús 
que venía a su casa como invitado de su padre. El centurión dijo que 
Pilatos había mandado a arrestar a Jesús por provocar disturbios en la 
ciudad. María respondió que por qué un Profeta debía sufrir cuando la 
gente se amontonaba a Su alrededor por Sus buenas obras, y que si 
esperaba a un lado vería cómo, cuando Jesús entrara a la casa, la gente 
se iría en paz. Emilio miró a Adina y ella le rogó que no le hiciera 
daño a Jesús. Entonces, Emilio le dijo que sacaría a sus tropas sólo 
porque ella se lo pedía y porque la gente no estaba armada. Así, 
formaron filas frente a la casa y esperaron.  

Algunos, en la muchedumbre, retrocedieron cuando vieron a la 
caballería romana. Entonces, las muchachas pudieron ver a Jesús, a 
Juan y al Tío. Cuando pasaron junto a Emilio, Jesús le hizo una seña 
con la cabeza en reconocimiento y Emilio se inclinó también en su 
montura. 

Justo antes de que entraran a la casa se escucharon gritos para que 
los Romanos arrestasen a Jesús. Venían de algunos sacerdotes 
liderados por Anás, acusando a Jesús de ser un impostor y sedicioso. 
Emilio les dijo que no veía nada como para temer, que el hombre no 
estaba armado ni tenía tropas, que eran ellos quienes causaban 
confusión, que retornaran al templo y sus altares y se quedasen allí; 



que todos los demás eran pacíficos y que si provocaban problemas 
Pilatos los haría responsables a ellos. Anás dijo que llevarían su queja 
a Pilatos y se encaminó a su palacio con los sacerdotes y Levitas 
siguiéndolo. La multitud se empezó a dispersar y las tropas Romanas 
se replegaron. María bajó a abrirle la puerta a Jesús y a quienes 
estaban con Él. 

Muchos de los cambiadores de dinero vinieron a la casa, 
quejándose por sus pérdidas. Si no hubiera sido porque el Tío que era 
un sacerdote del templo, hubieran causado daño en el lugar. El Tío les 
habló señalando que si habían violado la Ley haciendo negocios en el 
templo y Jesús tenía el poder de sacar a tanta gente Él solo, debía ser 
porque era un Profeta, y que si lo era, estaba actuando bajo mandato 
Divino; por lo tanto, si tomaban represalias contra Él, estarían 
peleando contra Dios. Así es que se fueron todos. 

39  
GRAN NÚMERO DE MILAGROS 

Jesús fue llevado a otro cuarto, donde el Tío lavó Sus pies. Los 
seis discípulos estaban allí. Elías, primo de Caifás y también un 
sacerdote, estaba allí y quería ver un milagro. Jesús dijo que era más 
importante obedecer que mostrar milagros. Después, claramente dijo: 
“YO SOY el Cristo. Benditos los que crean sin haber visto”. Otra 
persona le dijo a Jesús que ellos sabían de donde venía, pero que 
cuando viniera el Cristo ningún hombre sabría desde donde vendría. 
Jesús le dijo que sí, que ellos sabían de donde venía en el plano físico, 
de Galilea, pero que ellos no conocen a Dios, la Presencia YO SOY, 
Quien Lo envió (a Jesús), y que si realmente entendían las escrituras 
Lo conocerían, sabrían de dónde viene –“desde donde YO SOY”– y 
Quién lo ha enviado. Él había venido de Dios, y si lo sabían, ahora 
reconocerían a Jesús como el Cristo.  

El Tío acompañó a Jesús hasta el apartamento que le habían 
preparado. Al cruzar el patio, los esperaban cuatro personas que 
habían traído a un hombre mayor, su padre, que estaba muy afectado y 
no podía caminar. Había sido paralítico por treinta años. Jesús se 
detuvo y los hombres pidieron que sanara a su padre. Cuando Jesús les 
preguntó si creían que Él podía hacerlo, ellos le dijeron que sí, que 



creían que Él era el Cristo y que todas las cosas eran posibles para Él. 
Jesús tomó al anciano de la mano, le dijo que se levantara y caminara 
y fue curado instantáneamente. Entonces, en agradecimiento, se postró 
a los pies de Jesús y los hijos también. Al irse Jesús al apartamento, 
ellos salieron a la calle, donde la gente estaba reunida, y todos se 
regocijaron, ya que el hombre era bien conocido en la ciudad. 

Jesús se quedó en la casa por cuatro días. Mientras estaba en 
Jerusalén, hizo un gran número de milagros, declaró abiertamente que 
era el Cristo y dio excelentes Enseñanzas. Todo esto hizo que muchas 
personas y gobernantes creyeran en Él. 

Nicodemo se dio cuenta de que la mayoría de los Fariseos estaban 
en contra de Jesús porque Él reveló sus debilidades. Nicodemo se 
mantuvo alejado de la casa del Tío para no volverse impopular o ser 
desaprobado por los Fariseos. Sin embargo, dos veces fue en secreto a 
solas, en la oscuridad de la noche, para verlo a Jesús y hablar con Él. 
Cuando Jesús lo recibió, Nicodemo le dijo que tenía muchas cosa que 
le quería preguntar y Jesús le dijo que lo hiciera. Le dijo que ellos 
sabían que Él había venido como un Maestro enviado de Dios y que 
ningún hombre podía realizar los milagros y cosas que Él hacía a 
menos que Dios estuviera con Él; que ellos creían que Él era un gran 
Profeta, pero que quería saber definitivamente si realmente era el 
Mesías. Jesús le dijo que aunque se lo dijera no le creería, y le 
preguntó de dónde suponía que habría de venir el Cristo. Nicodemo le 
contestó que como Hijo de David, vendría de Belén. Jesús le dijo que 
el Tío le contaría sobre Su nacimiento, ya que había visto el registro. 
El Tío le dijo que el registro del nacimiento de Jesús, mostraba que era 
del linaje de la casa de David y que era hijo de María y José. El sumo 
sacerdote y otras personas también habían visto que Jesús había 
nacido en Belén durante el tiempo del censo impositivo. 

Sin embargo Nicodemo, dubitativo, le preguntó cómo es que Él 
era de Nazaret. Jesús le dijo que sus padres vivían en Nazaret pero 
tuvieron que viajar a Belén, el pueblo de su familia, para registrarse y 
por eso Él nació allí. De ahí que Él era de Belén y también un 
Nazareno, como decían las profecías. Entonces Nicodemo le preguntó 
qué había de las profecías que decían que el Mesías sería rey sobre 
todo el mundo. Jesús le contestó que Su reino no era de este mundo; 



que Él era el rey de un reino espiritual y éste no tenía fin, como lo 
tienen los reinos de la tierra; que para verlo (comprenderlo) uno debía 
nacer de nuevo. 

Nicodemo, pensando que uno debía entrar al reino físicamente, 
preguntó cómo podría un hombre adulto nacer de nuevo, por segunda 
vez. Jesús le dijo que a menos que la persona nazca del espíritu –esto 
significa que haya alcanzado el sendero de la Luz– no puede entrar 
(experimentar) al Reino de los Cielos, a los Reinos de la Luz. “Nacer 
de nuevo” significa volverse espiritual. Esto viene a través de la 
purificación, transmutando todo el mal karma y elevando la acción 
vibratoria de los cuerpos mental, emocional y físico. Esto se debe 
hacer para tener vida eterna. Uno debe ser elevado dentro de un 
cuerpo de Luz para entrar a este reino, a los Reinos de la Luz de los 
que hablaba Jesús, ya que sólo allí se puede vivir para siempre. Ni 
Nicodemo ni los otros entendieron. Jesús dijo que si no creían las 
cosas terrenales que les decía, cómo podrían entender y creer los 
asuntos celestiales de los que hablaba. Nicodemo se fue diciendo que 
volvería a ver a Jesús para tratar lo concerniente a este nuevo 
nacimiento. 

Nicodemo representaba la conciencia intelectual. El segundo 
nacimiento o el ‘volver a nacer’ es espiritual, un ‘nacimiento 
espiritual’. Jesús no se refería a otro nacimiento físico sino a un 
cambio de conciencia, es decir, un cambio de pensamientos y 
sentimientos, un entendimiento o aceptación de que uno tiene un 
aspecto o una naturaleza espiritual tanto como física, y que es más 
importante que la física. Es una realización de la propia Presencia de 
Dios y El Cristo Interno. Renacer es llegar a ser conocedor de lo 
espiritual, de la naturaleza invisible y REAL del SER en cada uno. Un 
foco del Cristo está anclado en el corazón, en la cueva del corazón. 
Volver a nacer es cuando uno, con total conciencia, se encuentra con 
este Cristo. Así se da el nacimiento del Cristo en el individuo, aunque 
al principio sólo nace un Cristo niño. Más tarde, en el 
desenvolvimiento individual, uno puede llegar a ser totalmente 
conciente de su propio Cristo Interno. 

De acuerdo con la terminología oculta, esto representa la Primera 
Iniciación. Uno adquiere el sentido de SER UNO con la vida en todas 



partes y experimenta el derramamiento de Amor Divino. Así se lo 
considera, en los niveles superiores, como un niño chiquito. A esto se 
refería Jesús cuando decía que uno debía convertirse en un niño para 
entrar al Reino de los Cielos. 

La mañana en que Jesús dejó la casa para irse a Galilea, Adina y la 
familia lloraron Su partida y se arrodillaron a Sus pies, incluso 
Nicodemo. Al Jesús salir de la casa, había allí un lisiado que agarró Su 
túnica y le pidió que lo curara. El hombre era lisiado desde su 
juventud y no podía caminar hacía doce años. Jesús le dijo que sus 
pecados le eran perdonados. Algunos Fariseos y escribas dijeron que 
sólo Dios podía perdonar los pecados, que eso era una blasfemia. 
Jesús les preguntó que si Él podía ordenarle al hombre que se 
levantara y caminara, si eso no sería prueba suficiente que Él también 
tenía el poder de perdonar los pecados. Entonces, Jesús le ordenó al 
hombre que se levantase, caminase y fuese a casa con su familia. El 
hombre fue curado instantáneamente y se fue corriendo. 

Había muchos afligidos dispuestos en filas que esperaban a Jesús 
para recibir curación cuando Él pasara. Las mujeres traían a sus hijos 
para obtener Sus bendiciones. Muchos tenían ornamentos, pañuelos y 
espigas para que se cargaran con las cualidades Divinas al tener 
contacto con Él. 

La familia, como cientos de personas, lo siguieron hasta la puerta. 
Emilio estaba allí con sus tropas y estaba al mando. Mientras Jesús 
pasaba, el centurión Romano se ofreció a acompañarlo hasta el 
próximo pueblo. Jesús lo miró y le dijo que no necesitaba su ayuda. 
Su hora todavía no había llegado y hasta que llegara y Su Padre lo 
pusiera en manos de los saldados, no podían dañarlo, es decir, 
mientras mantuviera la protección de la Luz a Su alrededor. Jesús lo 
bendijo y le dijo que algún día se daría cuenta a Quién le había 
ofrecido la asistencia de sus tropas. Emilio cabalgó junto a Jesús y le 
ofreció el mejor caballo, pero Jesús no lo aceptó. El centurión insistió 
en escoltarlo y siguió cabalgando a Su lado, mientras tanto, Jesús le 
hablaba, instruyéndolo con respecto al Reino. 

Los discípulos y muchas personas seguían a Jesús. Cuando 
llegaron a Efraín, Emilio estaba por volverse a Jerusalén cuando 
salieron del cementerio cuatro leprosos, llamando a Jesús y pidiendo 



que tuviera misericordia de ellos. Pedro les iba a decir que no 
molestaran a Jesús, pero Él lo detuvo y les dijo que se acercaran. 
Entonces toda la gente y los soldados se retiraron a cierta distancia de 
los hombres que presentaban una apariencia horrible. Los leprosos se 
acercaron con cuidado y se pararon a unos pasos de Jesús, temblando. 
Él les dijo que no temieran, que Él los sanaría. Caminando hacia ellos, 
comenzó a tocarlos uno por uno, y mientras lo hacía, la condición que 
presentaban fue cambiando completamente, transformándose en 
hombres saludables, de cuerpos fuertes y complexiones definidas. 

Emilio, al ver esto, desmontó para adorar a Jesús a Sus pies, 
diciendo que debería ser Mercurio o Júpiter y pidiendo a Dios que le 
diera Sabiduría. Jesús le dijo que se levantara, que tendría gracia y 
sabiduría de Dios, que adorara al Padre (La Presencia YO SOY) y 
sería recompensado. A Jesús no le gustaba que le rindieran culto, sino 
que siempre devolvía la gente hacia Dios –su propia Presencia YO 
SOY–. 

Jesús y Sus discípulos fueron por Judea enseñando. Cuando 
Pilatos vio lo que Jesús estaba haciendo en Sus reuniones, su temor a 
que Él tratara de poner a la gente en contra de los Romanos 
rápidamente se desvaneció, ya que Él parecía hablar más como amigo 
de los Romanos que de los Judíos. Notó la gran diferencia que había 
en la apariencia de Jesús con respecto a la de quienes lo escuchaban. 
Había un contraste muy marcado: Jesús, con cabellos y barba doradas, 
con facciones amorosas, ojos lustrosos, sereno, semblante suave, tez 
clara y excelente físico; los Judíos, con sus cutis morenos y sus 
cabellos y barbas negras. Como Pilatos no encontró nada sedicioso o 
rebelde en las enseñanzas de Jesús, le dio protección. Así le dio 
libertad para hablar, seguir adelante, congregar gente y dirigirlos. Esto 
provocó a los ricos y gobernantes Judíos, pero no a los pobres. Más 
adelante, en Su misión, Pilatos todavía le daría las mismas libertades, 
aún contra las protestas de los Judíos para que prohibiera o detuviera 
Sus Enseñanzas. 

Al dejar Judea, pasaron por SaMaría, en el camino de Galilea. 
Jesús estaba sentado en el aljibe de Jacob, en la villa de Sicar, cuando 
una samaritana vino a buscar agua. Sus discípulos habían ido a la villa 
a comprar comida. Jesús le pidió a la samaritana un vaso de agua y le 



dijo que aquellos que bebieran de esa agua tendrían sed otra vez, pero 
si tomaban el agua que Él les daba nunca más tendrían sed, y sería un 
manantial de agua emanando la vida eterna. Después le reveló qué 
clase de mujer era ella. Jesús tenía la acción del Ojo Todo Avizor, por 
eso era fácil para Él saber las cosas. Cuando volvieron los discípulos, 
la mujer se había ido por la villa contándole a todos lo que había 
sucedido. La gente salió para verlo por sí misma, pidiéndole a Jesús 
que se quedara. Él se quedó por allí un par de días.  

Jesús habló con la samaritana y otras mujeres desconociendo la 
costumbre de que la mujer era inferior, esclava de los hombres o una 
simple cosa. Él estaba revirtiendo esto, marcando la apertura, el 
comienzo de la igualdad entre el hombre y la mujer, de su 
reconocimiento como seres individuales, como lo es el hombre, de 
tener un alma, como dirían algunos. 

Muchos se convencieron de que Jesús era el Cristo. Después, Él y 
sus discípulos fueron a Galilea enseñando por el camino. Enseñó y en 
las sinagogas y fue honrado. Cuando llegó a Galilea, ya todos sabían 
de los milagros que habían ocurrido en Jerusalén porque algunos de 
ellos también estaban allí.  

Cuando Jesús pasó por Caná, un hombre noble le pidió que fuera a 
Cafarnaúm donde su hijo estaba enfermo en cama, al borde de la 
muerte. Jesús le dijo que su niño viviría, que siguiera su camino. El 
hombre creyó y descubrió luego que la fiebre de su hijo se había ido 
justo después de que Jesús le dijera que el niño viviría. 

En la curación, los rayos de Luz salían del Cristo Interno o de la 
Presencia YO SOY instantáneamente cuando era expresado el deseo 
de la curación, porque Jesús no limitaba la acción de Su Presencia, de 
Su Cristo Interno o de los Seres Divinos. Jesús era un muy buen 
instrumento para que el Cristo Interno actuara a través de Él.  

En Nazaret, Jesús no fue aceptado como en otros lugares. Había 
poco que Él pudiera hacer debido al descreimiento de la gente, ya que 
lo tomaban como un simple carpintero, como era conocido en Su 
pueblo natal, y fue expulsado del pueblo. Esto muestra como uno que 
ha logrado cosas es deshonrado, no reconocido y despreciado por sus 



parientes, asociados y por los conocidos de su pueblo o localidad. 
Como Él dijo: “un profeta no recibe honores en su propia tierra”. 

Algunos días después, Jesús entró a Cafarnaúm. En seguida fue 
reconocido en el pueblo y muchos vinieron a poblar el lugar. En la 
sinagoga, Jesús liberó a un hombre que estaba poseído por una entidad 
desencarnada, ordenándole que saliera de él. Esto sorprendió a los 
presentes, quienes se dieron cuenta que Él tenía la autoridad para 
comandar y ser obedecido. 

Fueron a la casa de Pedro. La madre de su esposa estaba en cama 
con fiebre y se lo contaron a Jesús. Él le tomó la mano y fue curada 
inmediatamente, se levantó y comenzó a atenderlos. Por la tarde, 
todos los que estaban enfermos o poseídos se reunieron alrededor de 
Jesús. Muchas personas fueron curadas o liberadas. 

Al día siguiente, antes de que amaneciera, Jesús se fue al desierto 
a rezar, para alejarse de la gente y de sus conceptos humanos. En la 
mañana temprano, la gente comenzó a reunirse en la casa. Entonces, 
los discípulos descubrieron que Él no estaba y fueron a buscarlo. Lo 
encontraron en el desierto y le dijeron que la gente lo estaba 
esperando. Jesús les sugirió que fueran a los pueblos vecinos adonde 
Él pudiera enseñar o curar, porque ésa era Su misión. Así Jesús 
recorrió Galilea enseñando y curando. 

Luego, Jesús se apartó hacia la costa y muchos lo siguieron. La 
gente venía de distintos pueblos de alrededor. Mucha gente fue curada 
y Él les pidió que no lo hicieran saber. Jesús les pidió a los discípulos 
que tuvieran listo un bote en el que se pudiera escapar de la multitud si 
fuera necesario. Durante Su Ministerio, muchas veces las demandas 
eran tan grandes que se tenía que ir en bote mar adentro para dormir y 
descansar un poco, o para tener unos momentos de Paz. Jesús se subió 
al bote y comenzó a hablarle a la multitud que estaba en la costa en 
parábolas, ya que no hubieran comprendido lo que quería decirles si 
hubiera descrito las Esferas Superiores, los Seres Divinos que 
actuaban allí y sus trabajos, lo que Él llamaba el Reino de los Cielos. 
Pero en privado, Jesús explicaba cualquier cosa que pudiera ser 
comprendida. 



Cuando Jesús le preguntó a la multitud si entendían esas cosas, 
dijeron que sí. Sin embargo, no tenían ni idea de lo que Jesús les 
podría haber enseñado. Más tarde, los discípulos le preguntaron qué 
significaban las parábolas. A través de los siglos, por la falta de 
entendimiento, las parábolas han sido utilizadas para transmitir miedo 
y para obligar a la acción; así el hombre llegó a las condiciones 
actuales. La frase “dar un vaso de agua fresca” es muy mal utilizada; 
también la frase “es mejor dar que recibir”. Jesús la dio por la falta de 
prisa del deseo del hombre de darse a sí mismo a la Luz, significando 
que dirigieran la conciencia a todos sus requerimientos, sabiendo que 
cualquier cosa que enviaran hacia fuera les sería devuelta en el ciclo 
de retorno. El fin de Su instrucción era amplificar las cualidades 
constructivas del hombre, no el miedo, y dirigirlos a todos de regreso 
a su Fuente. 

Un leproso vino a Jesús y le pidió que lo curase. Jesús lo tocó y se 
curó, lo cargó con cualidades Divinas y le dijo que no le contara a 
nadie sino que le fuera a mostrar al sumo sacerdote. En vez de eso, el 
hombre sí lo contó, generando condiciones tales que Jesús ya no pudo 
entrar abiertamente a los pueblos, debido a la conmoción que eso 
provocaría. A partir de entonces, permaneció en lugares desiertos y la 
gente venía a Él desde todas las direcciones. 

40  
JESÚS CALMA LA TEMPESTAD 

Un día, mientras se dirigían al otro lado del mar de Galilea, 
sobrevino repentinamente una tempestad. La barca se empezó a llenar 
de agua y estaban a punto de hundirse. Jesús estaba dormido y los 
discípulos lo despertaron. Él le ordenó a la tempestad que se calmara 
diciendo, “Paz, aquiétate”, mientras extendía Su mano. De inmediato 
todo se tranquilizó. Él conocía al Espíritu turbulento del mar y como 
se habían hecho amigos, cosa que había aprendido a hacer en las 
rodillas de Su madre, hubo calma inmediata. En aquellos días, por las 
tardes, cuando caminaba por la costa, Jesús no estaba soñando 
despierto. Él estaba cultivando la amistad con este Espíritu. De esa 
forma fue adquiriendo un momentum tal que cuando extendió Su 
mano, la Llama resplandeció en ella y el mar, conociendo a su amigo, 



obedeció inmediatamente. Los discípulos estaban sorprendidos y 
asustados. Todavía no entendían ni reconocían el Poder de Jesús. 
Como Él le daba completa obediencia a Su Cristo Interior, los Seres 
de los Elementos le obedecían a Él plenamente. 

Navegaron hasta el otro lado, hasta el país de los Gerasenses 
(Gadarenos) y desembarcaron. Allí, Jesús se encontró con un hombre 
que por largo tiempo había estado poseído por muchas entidades. 
Cuando Jesús le preguntó su nombre, le contestó, “Legión, porque 
somos muchos”. Quería decir que muchas entidades, encarnadas y 
desencarnadas, estaban prendidas de él o a su alrededor arrastrándose 
tras él, debido a sus propias creaciones humanas y a su bajo estado de 
conciencia. Las entidades podían atraparlo y poseerlo, y otras podrían 
atarse y venir tras él. Así formaban un bloque o legión completa. 

Por supuesto que las entidades no se querían ir y por eso le 
rogaron a Jesús que les permitiera entrar en unos cerdos que estaban 
alimentándose allí cerca. Jesús les dio permiso. Probablemente, al 
ellas entrar, este hecho asustó a los cerdos y empezaron a correr 
ciegamente como lo hacen las manadas de animales, lo que los llevó a 
que cayeran por el acantilado al lago y se ahogaran. Así, los 
propósitos de las entidades fueron igualmente frustrados. No es que 
necesariamente una entidad haya entrado en cada uno de los cerdos, 
pero como suelen comportarse las piaras todos juntos se cayeron al 
mar. Jesús permitió que esto sucediera para mostrarles a los discípulos 
la realidad de las entidades, como actúan y qué tan destructivas 
pueden ser, y también para mostrarles el Poder Divino invocado sobre 
ellas. Estas entidades le temían a Jesús, sabiendo que estaba al mando 
y que tenían que pedirle permiso. 

Como Jesús conocía la Ley y la Presencia YO SOY, Él podía, 
aplicando la Ley, ordenar que esas entidades fueran sacadas de ese 
ambiente, y llevadas a donde no pudieran molestar más a los seres 
humanos. En ese tiempo, la Ley Cósmica no le permitía remover las 
otras entidades que rondaban la atmósfera, sino sólo aquellas con los 
que tenía trato directo. La remoción masiva de las entidades ha 
comenzado recién ahora, al cierre de aquel ciclo, es decir, desde que la 
instrucción de este Maestro Ascendido ha sido dada a la humanidad. 



Esto sólo podía hacerse a través de la Presencia YO SOY y de la 
aplicación de la Ley por los individuos encarnados. 

Los dueños de los cerdos fueron a la villa y contaron lo sucedido. 
La gente salió a ver, estaban asustados y le suplicaron a Jesús que se 
fuera. El hombre liberado de las entidades estaba sano otra vez, se 
quería quedar y seguir a Jesús, pero no estaba autorizado para hacerlo. 
Jesús le dijo que volviera a su casa con sus parientes y les dijera lo 
que había sido hecho por él. Entonces el hombre lo dio a conocer 
públicamente.  

A su regreso, del otro lado del mar, la multitud le dio la 
bienvenida a Jesús en Cafarnaúm. Algunos dicen que esto fue en la 
casa de Pedro. Cuatro hombres trajeron a un paralítico en una cama 
pero no pudieron llegar a la puerta debido a la multitud. Entonces 
fueron al techo de la casa e hicieron un agujero en el tejado, lo cual 
era muy fácil de realizar, y después dejaron bajar al hombre cerca de 
Jesús. Viendo su fe, Jesús dijo: “Hombre, tus pecados te son 
perdonados”. Esto iba más allá del razonamiento de los escribas y 
fariseos, quienes lo tomaban como una blasfemia y querían saber 
quien sino Dios podía perdonar los pecados. Entonces Jesús preguntó 
qué era más fácil decir, “Tus pecados te son perdonados” o 
“Levántate, toma tu camilla y anda”. Esto último se lo dijo al enfermo 
para que supieran que Él tenía el poder en la Tierra para perdonar los 
pecados. El hombre fue curado y se fue.  

41  
LA CENA CON MATEO Y GENTE DE MALA 

REPUTACIÓN 
Leví, más tarde conocido como Mateo, fue puesto en el puerto de 

Cafarnaúm como cobrador de derechos de aduanas. Cuando Jesús fue 
al lugar, lo vio sentado allí y le dijo: “Sígueme”. Después de estar 
seguro, renunció a ese cargo y dejó todo para seguir a Jesús. Para 
celebrar la ocasión dio una fiesta en su casa. Aparentemente era un 
hombre de buenos recursos. Junto a Jesús y a Sus discípulos, invitó a 
algunos amigos y conocidos, que eran considerados pecadores y de 
mala reputación ante los ojos de los Fariseos y escribas. Ellos 
estaban muy perturbados por esto, y le preguntaron a los discípulos 



por qué su Maestro comía y bebía con personas así. Jesús, al oírlos, 
contestó que era el enfermo quien necesitaba un médico, no el 
saludable, que Él no había venido a llamar a los justos sino a los 
pecadores para que se arrepientan. Esto significa que Él había venido 
a mostrar el camino, a enseñar la Ley del Perdón y a emplear la Gracia 
y la Misericordia de la Llama Violeta Transmutadora para la 
redención. Jesús comió con ellos y les enseñó lo que pudo. Él era un 
hombre con sentido común y creía que había que hacer lo que fuera 
necesario físicamente, aún el Día de descanso (Sabbath) o el 
Domingo, tanto como cualquier otro día. 

Juan el Bautista, sus discípulos y los Fariseos ayunaban a menudo 
y hacían súplicas. Algunos discípulos de Juan se acercaron a Jesús y le 
preguntaron por qué era así, por qué Sus discípulos no ayunaban. 
Jesús les respondió con la parábola de los invitados a la boda. Les 
preguntó si un invitado a una boda podría ayunar mientras el novio 
estuviera con él. El novio representa la acción del propio Cristo 
Interno de cada individuo. También les dijo que llegaría el día en que 
el novio les sería arrebatado. Esto es en referencia a cuando Jesús 
Ascendiera y ellos no estuvieran suficientemente anclados en su 
propia Presencia de Dios y en la Enseñanza para sostener la potencia 
de la acción. 

Al principio de la Enseñanza de este Maestro Ascendido se les 
enseñaba a los estudiantes a no ayunar, sino a usar la Llama Violeta 
Transmutadora para la purificación. Esto era debido a que cuando 
ellos se acercaron a esta Corriente de Luz comenzaron a ser más 
sensibles y tuvieron que exponerse a trabajar en el mundo exterior, 
que está lleno de discordia. Así que era mejor no ayunar, ya que el 
ayuno deja los cuerpos superiores de uno, especialmente el cuerpo 
emocional, abierto a la embestida de la discordia a través del plexo 
solar. 

Jesús sabía que era el principio de un nuevo ciclo. En parábolas se 
refirió a la diferencia entre lo viejo y lo nuevo, cuando dijo que uno no 
le pone un parche de tela nueva a una vestimenta vieja, ya que 
deterioraría la prenda al no quedar igual, y si luego se arrancara haría 
la rasgadura peor. También dijo que uno no solía poner vino nuevo en 
envases viejos (hechos de piel), ya que explotarían. Se refería a poner 



ideas nuevas en conciencias viejas, llenas de conceptos humanos. El 
Judaísmo, con sus rituales inferiores, sacrificios de fuego y obediencia 
a la letra de la ley, era a lo que se refería como el vino viejo que estaba 
por ser remplazado por el vino nuevo, refiriéndose a la nueva 
Enseñanza de Jesús, el Espíritu de la Ley, la acción del Cristo y al 
Reino de los Cielos. No debían seguir comprometidos con la vieja 
enseñanza del Judaísmo sino que debían reformarse a la nueva. 

La Presencia de Dios en cada uno no libera todo Su Poder a través 
del individuo hasta que se haya limpiado a sí mismo de los viejos 
conceptos y hábitos a través de la Llama Violeta y se haga a sí mismo 
nuevo. Esto es porque la libración de energía suministrada desde la 
Presencia energizaría, intensificaría y amplificaría todas las cualidades 
dentro de uno, tanto las malas como las buenas. Por eso, la Presencia 
no libera demasiado poder. Cuando uno es elevado temporalmente a 
un estado de conciencia más alto, al ir bajando luego al viejo o antiguo 
estado, la Luz, la esencia comienza a evaporarse. La advertencia de 
‘no se lo digas a nadie’, también es por esta razón, porque las dudas, 
desconfianzas, conceptos humanos y estados de conciencia más bajo 
de otros, lo arrastrarían a uno hacia abajo. 

Cuando la gente escucha por primera vez la instrucción de este 
Maestro Ascendido, muchos quieren amoldarla dentro de sus 
creencias, conceptos, categoría de pensamientos o dentro de las 
diversas cosas que han leído o estudiado. De esta manera sus 
conciencias desvían o pervierten la instrucción dentro de sus 
conceptos ortodoxos o ideas preconcebidas, y lo que se necesita es la 
acción contraria. Por ejemplo, cuando uno intenta aprender geometría 
no trata de ajustarla al conocimiento de la aritmética. Al contrario, usa 
su aritmética para entender el conocimiento más grande. 

Cuando uno tiene un balde con agua sucia o turbia y vierte en él 
un poco de agua limpia, ésta se vuelve impura, como la que había en 
el balde. Pero una continua corriente de agua pura fluyendo dentro del 
balde, gradualmente se volverá más y más limpia. No se tendrá agua 
limpia o enteramente limpia hasta que el agua sucia haya sido 
totalmente removida. Lo mismo sucede con la Presencia derramando 
Luz dentro y a través de uno. La Luz que fluye a través de uno es 
coloreada (calificada) por los pensamientos y sentimientos y por 



cualquier cosa que haya en los cuerpos mental y emocional. De 
manera que esa Luz no estará clara y pura como Dios la dio hasta que 
todas las cualidades y calificaciones humanas hayan desaparecido. 
Los modos y medios que Dios ha provisto para hacer esto es a través 
del uso de la Llama Violeta Transmutadora. 

Uno necesita dejar de lado las ideas preconcebidas, conceptos, 
creencias y complicaciones y poner las ideas del Maestro Ascendido y 
la Ley en acción. Luego, cuando algunas de estas cosas malas o 
equivocadas se filtran, ellas son consumidas o disueltas por la Luz y 
transmutadas en una actividad buena y correcta.  

La humanidad requiere la asistencia de los Maestros Ascendidos. 
La gente que empieza en el sendero de la Luz requiere la ayuda o 
asistencia de Aquellos que están entrenados y que entienden la Ley 
Divina como la han dado los Maestros Ascendidos. Respecto a estas 
cosas, la humanidad es como un niño que recién empieza a caminar y 
a manejar cosas. Debe tener la guía de los padres o de alguien, porque 
todavía no tiene suficiente discriminación o discernimiento, no sabe 
hasta dónde puede caminar a salvo, o qué cosas no debe destruir y con 
cuáles puede jugar y romper. 

Ahora, como nunca antes, tenemos la oportunidad, a través del 
conocimiento y la aplicación de la Ley, de redimir nuestro karma y 
rendir servicio a toda la humanidad, la Tierra y el Universo. Así uno 
puede realmente guardar sus tesoros en el Cielo, como lo dijo Jesús. 
Las mayores oportunidades de todos los tiempos han estado ante 
nosotros. 

42  
JESÚS RESUCITA A LA HIJA DE JAIRO 

Un gobernador de una sinagoga, llamado Jairo, se acercó a Jesús 
pidiéndole que viniera a su casa, que su única hija de doce años estaba 
a punto de partir. Mientras iban hacia allá, una mujer de la multitud 
vino y le tocó Sus vestiduras e instantáneamente fue curada de una 
hemorragia que había tenido por doce años. Había sufrido mucho y 
gastado todo lo que tenía en médicos. El flujo de sangre simboliza el 
uso de la propia energía o la vida gastada en una existencia sin 



propósitos. Lo que la curó fue el poder que emanaba de Jesús. Él se 
dio cuenta y preguntó quién Lo había tocado. Luego vino una persona 
de la casa del hombre diciendo que su hija ya había muerto y que no 
tenía sentido Su visita. Él fue de todos modos, sabiendo que ella no 
había fallecido, es decir, que el Átomo Permanente, la Llama en el 
Corazón, no se había retirado. Los otros que estaban en la casa 
pensaban que estaba muerta y se rieron de Él. Jesús le tomó la mano y 
le ordenó que se levantase. Sólo había permitido que entraran en la 
habitación Pedro, Juan, Santiago y los padres de la niña. Ella se 
levantó inmediatamente, lo que sorprendió a los padres. Jesús les dijo 
que le dieran algo para comer a la niña y que no le dijeran a nadie lo 
que había ocurrido. A pesar de la advertencia, la noticia corrió por 
todo el distrito. 

Jesús y los discípulos se fueron. Al dejar Jericó, los seguía una 
multitud. Dos hombres ciegos estaban al costado del camino. Al 
escuchar que venía Jesús, Lo llamaron para que se apiadara de ellos. 
Él tocó sus ojos y fueron sanados, y luego también Lo siguieron. Jesús 
les dijo que no lo dijeran, pero divulgaron la noticia a lo largo de toda 
la localidad. También curó a un hombre mudo, quién pudo volver a 
hablar. 

Algunos días más tarde, en ocasión de una fiesta, Jesús fue a 
Jerusalén. En un Día de Descanso (Sabbath), en un estanque de 
Betesda, curó a un hombre que había estado afectado por treinta y 
ocho años, quién tomó sus muletas y caminó cuando Jesús se lo 
ordenó. Jesús desapareció en la multitud y el hombre no sabía quién lo 
había curado. Más tarde, Jesús lo vio en el templo y le dijo que no 
pecara más, que sino algo peor recaería sobre él. Jesús sabía lo que 
hacía. Lo que Él les estaba sugiriendo que hicieran cuando les decía 
que no pecaran más, era que cambiaran sus pensamientos y 
sentimientos, para no volver a calificar la energía de la misma manera 
que lo habían hecho en el pasado y así no recayeran en las mismas 
situaciones. Con la Llama Violeta, Él le había transmutado la energía 
mal calificada que había sido responsable de sus aflicciones. En 
consecuencia, estaban libres de ella, y al menos que cambiaran la 
acción de sus facultades creativas y sus hábitos, recrearían una 
condición similar que sería peor que la anterior. 



El hombre fue y les contó a los Judíos que fue Jesús quien lo había 
curado, y ellos pensaron que era una falta porque la curación había 
sido realizada en un Día de Descanso. Jesús fue perseguido por esto y 
también porque llamaba a Dios, a la Presencia YO SOY, “Padre”, lo 
que lo haría igual a Dios. Decía que Su Dios-Padre trabaja todo el 
tiempo. Suponiendo que Dios se tomara un “día libre”, no tendríamos 
Luz ni energía del Sol, las cosas no crecerían, los Seres Elementales 
no cuidarían las cosas y ni siquiera nuestro cuerpo funcionaría. Jesús 
les dijo que aquellos que escucharan Sus palabras y creyeran en El 
Padre, la Presencia YO SOY, Quien Lo había enviado, tendrían vida 
eterna. 

En el estanque, Jesús curó sólo a uno de los muchos que habían 
venido. Esto demuestra que Él no curaba a todo el que lo necesitaba. 
¿Por qué no? Porque la Ley de sus propios seres no lo permitía y el 
Juez de esas cosas es el propio Cristo Interno de cada uno. 
Evidentemente todavía no habían aprendido la lección que debían 
aprender de su enfermedad. Jesús lo sabía, ya que estaba sintonizado 
con la Conciencia Crística. Para aquellos a quienes les era permitida o 
posible la curación, sus propios Cristos Internos se lo hacían saber a 
Jesús a través de Su propio Cristo Interno. 

En un Día de Descanso, mientras pasaban por un campo de 
granos, los discípulos, que tenían hambre, recogieron algunos granos y 
comieron. Algunos Fariseos los vieron y le preguntaron a Jesús por 
qué hacían eso, que era ilegal en un Día de Descanso. Esto era de 
acuerdo a los conceptos humanos y no a la Ley Divina; ya que todos 
comen el Día de Descanso tanto como cualquier otro día, no hay nada 
de ilegal en eso; ya que el Día de Descanso había sido hecho por y 
para el hombre, y no el hombre para el Día de Descanso. Jesús era 
amo, autoridad, señor o ley tanto sobre el Día de Descanso como 
sobre otras cosas humanas. 

Otro Día de Descanso, Jesús entró en una sinagoga donde había un 
hombre con una mano defectuosa. Él estaba consciente de que los 
Fariseos y escribas estaban buscando oportunidades para acusarlo. Le 
preguntaron si era legal curar ese día, entonces Jesús les preguntó qué 
era legal ese día, si el bien o el mal, si salvar una vida o destruirla. 
Entonces curó la mano del hombre y le pidió que la extendiera; estaba 



completamente restaurada, pero los otros se ofendieron porque lo 
había hecho en un Día de Descanso. Comenzaron a discutir qué hacer 
y cómo podrían a deshacerse de Él. 

Jesús usaba el SENTIDO COMÚN para todo y no estaba sujeto a 
las ideas fanáticas de los sacerdotes y de aquellos que seguían la letra 
de la Ley, como lo hacían los Fariseos, en vez del Espíritu de la Ley. 
Entonces, cuando una cosa o un servicio estaban listos para ser 
realizados, Él los hacía. Jesús también era acusado de que Sus trabajos 
los hacía el demonio. 

Jesús fue a Nazaret, adonde había crecido, y Sus discípulos lo 
siguieron. El Día de Descanso enseñó en la sinagoga y muchos de los 
que lo escucharon quedaron atónitos. 

Jesús no le decía a todos los que iban con Él, “Sígueme”, sino sólo 
a ciertas personas. Esto era porque Él sabía internamente, a través de 
la Conciencia Crística, quiénes estaban listos y preparados para 
hacerlo. Cuando uno ha alcanzado la Conciencia Crística como Él lo 
había hecho, es fácil y rápido determinarlo, porque el Cristo Interno 
de cada uno es UNO en acción. Algunas personas estaban encarnadas 
con el propósito de servir a Jesús y lo estaban buscando, pero lo 
perdieron debido a ciertas cualidades humanas predominantes. Tal fue 
el caso de Saulo de Tarso. 

Muchos de los que fueron llamados no lo escucharon, no lo 
reconocieron, no tenían deseos o no podían dar la obediencia o asumir 
la disciplina debido a su acumulación humana. Algunos de ellos están 
encarnados otra vez y todavía están buscando o esperando sucesos 
para ser llamados, pero también están perdiendo la oportunidad de 
este ciclo. Aunque llegaron a la conciencia de la Nueva Era, quieren 
ajustar las nuevas ideas a las viejas y seguir adelante con su propio 
conocimiento, igual que antes, en lugar de hacer lo que es esencial y 
necesario en este tiempo, como han señalado los Maestros 
Ascendidos. Así que perdieron su llamado. Algunos dicen que 
quieren servir a la Luz, pero quieren hacerlo a SU MODO y así no 
cooperan lo necesario, pero desean ser confinados a un trabajo o 
posición. Entonces, ¿por qué no estar deseosos de hacer todo eso por 
la Luz? Sólo servir constructivamente al modo de vida humana no 
es lo que significa servir a la Luz. Uno puede hacer eso de muchas 



maneras y aún no hacer lo que vino a hacer en la encarnación para 
cumplir su Plan Divino. Generalmente, la gente posee un 
sentimiento de justicia propia al respecto y eso genera la auto-
justificación por lo que están haciendo. La mayoría de las 
respuestas son respaldadas por objetivos humanos, en vez de ser 
exclusivamente de la Luz. Requiere mucho reacondicionamiento de 
los cuerpos internos para llegar al punto de servir realmente a la 
Luz. El intelecto puede estar deseoso, pero hay resistencias y 
obstrucciones en los sentimientos, muchas veces desconocidas por el 
individuo. 

43  
JESÚS ELIGE A LOS DOCE 

Se dice que Jesús subió a la montaña. La montaña representa, 
además, la conciencia elevada. Él oró y se mantuvo en contemplación 
toda la noche. Se usa la palabra orar, pero Él hizo mucho más que eso. 
La oración es una súplica, el aspecto negativo, mientras que Jesús 
conoció y aplicó la Ley a través de mandatos o decretos, lo cual es la 
acción positiva. Algunos afirman que esto ocurrió cerca de 
Cafarnaúm. 

Al día siguiente, Él convocó a sus discípulos y eligió a Los Doce: 
Simón, conocido como Pedro, y Andrés, su hermano, hijos de Juan, en 
un principio de Betsaida, más tarde de Cafarnaúm; Santiago y Juan, 
hermanos, hijos de Zebedeo, de Cafarnaúm. Estos cuatro eran 
pescadores. Felipe, de Betsaida, algunas leyendas dicen que él fue un 
conductor de carros, y su hermano Natanael de Caná, más tarde 
conocido como Bartolomé, un jardinero o un pastor; Leví, conocido 
como Mateo, el recaudador de impuestos, de Cafarnaúm; Tomás, un 
asesor legal; Santiago el menor y su hermano Lebeo, también 
conocido como Judas, cuyo apellido fue Tadeo, hijos de Alfeo; 
Simón, llamado el Zelote, de Caná, y Judas Iscariote, hijo de Simón, 
de Judea, que resultó ser el traidor; más tarde, Matías tomó su lugar. 

Jesús eligió a los Doce Apóstoles y conoció a Judas por lo que él 
era, capaz de traicionarlo. Jesús dijo que nadie venía hacia Él a menos 
que le fuera permitido por Su Padre. Esto quiere decir que ellos fueron 
atraídos hacia Él por la Presencia YO SOY. A Tomás algunas veces se 



lo llamaba Dídimas, que es el equivalente griego del nombre. Además 
se lo apodaba "el mellizo". Esto quizás, más que a la condición de 
mellizo, alude a la doble naturaleza de la duda o a la lentitud para 
creer, aún así revelando sus deseos de entregar su vida. 

Puede notarse que en tiempos de Jesús la mayoría de los hombres 
que se convirtieron en Apóstoles eran pescadores de oficio. El término 
"pescadores de hombres" (almas) fue utilizado de acuerdo a su 
entendimiento y en consonancia con la Era de Piscis. 

El período previo a la época de Jesús estaba en el signo de Aries, 
por lo que se utiliza el símbolo de un carnero. Sin embargo, los 
símbolos de animales que se suelen utilizar están calificados por el 
hombre. El carnero se revela en la Literatura Judía en la práctica de 
usar un chivo expiatorio para redimir los pecados en el tiempo de 
Pascuas (la Pascua Judía).  

Los pasados dos mil años del Sexto Rayo son conocidos como los 
de la Era de Piscis y el símbolo del pez. Por eso en la Literatura 
Cristiana hay muchas referencias al pez. En este período tuvo mucho 
desarrollo la navegación por agua; los mares fueron trazados y se 
descubrió un nuevo mundo cruzando los mares.  

De acuerdo a la astrología, nosotros estamos ahora entrando en la 
Era de Acuario, lo que significa que el Sol estará pasando a través del 
signo del Zodíaco llamado ACUARIO. Acuario es considerado un 
signo de aire. Grandes desarrollos científicos están teniendo lugar en 
la comunicación y el transporte aéreo. En tiempos de Jesús, no se 
tenían las facilidades de comunicación y transporte que hay ahora. 
Muchos, especialmente la gente joven, están interesados en este 
campo, lo que puede compararse al interés por el agua en tiempos de 
Jesús. Aún así, la acción del Cristo es del elemento fuego, el Fuego 
Sagrado, tanto ahora como en tiempos de Jesús. 

44  
EL SERMÓN DEL MONTE 

Luego, Jesús descendió a una extensión más baja del nivel de la 
tierra, o un estado más bajo de conciencia, y una gran cantidad de 
personas se reunió junto a los discípulos. La gente vino de Jerusalén, 



Tiro, Sidón y de todas partes. Jesús dio el Sermón del Monte, el cual 
incluye las Bienaventuranzas. 

Él dijo que el puro de corazón vería a Dios; que los pacificadores 
serían llamados los Hijos de Dios; que el hombre era la Luz del 
mundo, y uno no debería esconder la luz debajo de una silla sino que 
debería dársela a todos y así glorificar a la “PRESENCIA” a través de 
un buen trabajo. Dijo también: “YO SOY viniendo a cumplir, NO a 
destruir”; “Por sus frutos los conoceréis”; “Cuando se ha cometido 
un error con alguien uno debe reconciliarse con él antes de retirarse 
a descansar”. La razón es que en los niveles internos hay una acción 
cíclica en la grabación del registro etérico (akáshico), que es de 
veinticuatro horas. De este modo, un error puede ser contrarrestado y 
así evitar que se grabe un registro de deuda contra el actor, como 
sucedería en caso contrario. 

Ahora, en esta Nueva Enseñanza, los Maestros Ascendidos han 
instruido que uno puede llamar a la Ley del Perdón a través del uso de 
la Llama Violeta Transmutadora para borrar los errores. Cuando las 
cosas parecen ir mal en ciertos días, lo cual nos sucede a la mayoría de 
nosotros, uno debería aplicar esto. 

“Poner la otra mejilla” significa que en lugar de resistirse y entrar 
en discusión o pelea, uno puede ser sólo diplomático, no mostrar 
oposición y permitirle a la otra persona tener sus puntos de vista y que 
cada cual ande por su camino. 

Cuando Jesús dijo que debíamos “amar a nuestros enemigos”, Él 
no quiso decir que debíamos ignorar o apoyar los errores que ellos 
cometen, sino que todo lo que uno genera, eso mismo cosechará 
cuando esa causa se regrese. Amar a nuestros enemigos produce dos 
beneficios: vertiendo amor, uno no descalifica su propia energía, 
como lo haría si odiase; y la alta vibración del amor puede ayudar a 
re-calificar en positivo las malas cualidades de nuestro enemigo. Jesús 
comprendió esta ley y nunca dijo que odiáramos a los enemigos, 
aunque por ahí está escrito que lo hizo. La propia creación humana de 
cada uno es su peor enemigo. Personalmente, ese es su Judas. 

El verdadero amor viene de Dios, de la Presencia "YO SOY", y no 
puede asegurarse por la atadura del matrimonio, ni tampoco puede 



estar forzado por la ley ni ser impuesto por el hombre. En el cielo no 
hay matrimonios como aquí. El Verdadero Amor no necesita del 
contacto físico. Es un rayo de luz proyectado desde el corazón y este 
Amor viene de la Presencia “Yo Soy”. El así llamado ‘amor’ 
experimentado por el hombre es esta pura energía de Luz calificada 
con toda clase de cualidades humanas. 

Cuando Jesús dijo: “Por lo tanto, sean ustedes perfectos, como 
vuestro Padre que está en el Cielo es perfecto", quiso decir que cada 
uno se vuelva el Cristo en acción a través de su forma externa y luego 
realice su Ascensión.  

45  
EL PADRE NUESTRO 

Cuando los discípulos Le preguntaron a Jesús cómo orar, Él lo 
hizo de esta manera: “Padre nuestro que estás en los cielos, santificado 
sea Tu Nombre”, que es “YO SOY”. “Venga a nosotros tu Reino. 
Hágase Tu Voluntad en la Tierra como “YO SOY” en el Cielo”. Éste 
fue un decreto promulgado por Jesús en referencia al Plan Divino para 
la Tierra. El Reino del Cielo está dentro de nosotros, es la Llama del 
Cristo dentro del corazón. El Reino de los Cielos será establecido 
nuevamente en la tierra, en el mundo externo. El hombre puede 
exteriorizar esto a través de la Llama Crística en su corazón, como lo 
ejemplificó Jesús. Es lo que Él quiso decir cuando expresó: “Hasta 
aquí ha trabajado el Padre, ahora trabajamos el Padre y Yo”. El 
cumplimiento de la Voluntad de Dios es más que un deseo y que la 
obtención de la redención personal. Jesús nos dijo que invocáramos la 
protección contra todo mal, que invocáramos la Ley del Perdón para 
uno mismo y para toda la humanidad, que invocáramos la provisión 
diaria y las diversas cualidades Divinas. “YO SOY dando el pan de 
cada día. YO SOY la Presencia perdonadora, perdonándonos como 
perdonamos a los demás. YO SOY la Presencia alejándonos de la 
tentación y protegiéndonos de todo mal. Porque YO SOY el Reino, y 
el Poder, y la Gloria, por siempre, YO SOY”. Amén quiere decir “YO 
SOY”, y debería ser usado en su lugar.  

Amén es un anagrama de la palabra “I AM”, que es “Yo Soy” en 
inglés. El “AUM” o el “OM” es el “AM”, o SOY en castellano, el 



aspecto negativo o femenino de “I AM”, o “YO SOY”, cuya acción es 
la Totalidad. Bajo la ley antigua u oculta, esto era todo lo que se 
permitía enseñar. El “YO”, o el “I” en inglés, es la acción 
individualizadora, el aspecto masculino o positivo. En el nuevo ciclo 
está permitido el conocimiento de la completa acción, y la Nueva 
Enseñanza es la combinación de los aspectos masculino y femenino, 
el uso pleno y completo del Nombre de Dios. Jesús dio el 
Padrenuestro para las masas que no entendían la Ley, no sabían del 
Fuego Sagrado, ni conocían la Presencia YO SOY como Él lo hizo. 

“Allí en donde están tus tesoros, allí estará tu corazón”. Los 
tesoros guardados en el cielo a los que Jesús se refirió, son los 
momentums de las cualidades Divinas acumuladas en el Cuerpo 
Causal, las cuales representan la Naturaleza de Dios. Cuando nosotros 
estamos lo suficientemente purificados, el propio Cristo puede extraer 
los Dones Divinos del Cuerpo Causal. Por lo tanto, la Naturaleza 
Divina es exteriorizada a través del “germen” de los individuos, el 
cual puede ser un momentum de armonía, alegría, amor, poder, 
sabiduría, curación y otras cualidades divinas. Esto se convierte en la 
esfera de influencia de uno, o el “borde de nuestro manto espiritual”. 
Así, la radiación impulsada hacia adelante se convierte en “la 
levadura en el pan”. 

No veas a ningún hombre a través de la carne, no veas a ningún 
ser humano según la apariencia o las cualidades humanas, solamente 
ve el Concepto Inmaculado en cada uno y no reconozcas ninguna 
imperfección.  

La Luz del cuerpo es el ojo, el "YO SOY", y si solamente se es el 
ojo, todo el cuerpo estará dentro de la Luz, significando que cuando 
uno mantiene su atención lo suficiente en la Presencia YO SOY, su 
Luz fluirá dentro de uno hasta que todo se haga Luz. 

Dijo Jesús también que “uno no puede servir a dos maestros”, 
significando que uno no puede dividir la atención, dando el poder a 
otra cosa que no sea la Presencia de Dios en uno, y hacer un progreso 
firme. "No tendrás otros Dioses delante de Mí". 

El Reino de los Cielos al que Él se refirió es la Presencia YO SOY 
Cósmica. Jesús dijo: “buscad primero en el Reino de los Cielos (la 



armonía) y Su justicia (justo-uso) y todas estas cosas (poderes y 
dones) serán dadas por añadidura para vuestro uso”. 

Él además dijo que no le echáramos perlas a los cerdos, lo que Él 
hubiera hecho si Le hubiese dado estas Enseñanzas a la 
muchedumbre. Al no comprenderla, la hubieran criticado, malversado 
y se hubieran vuelto en contra de Él. 

Él dijo: “Pedid –haced el llamado, invocad la Ley– y se os dará; 
buscad y hallaréis; golpead y se os abrirá”. Esto demuestra 
claramente que uno tiene que “hacer” algo previo a “tener”, uno tiene 
que hacer el esfuerzo, tiene que liberar y usar su propia energía para 
conseguirlo. 

Esto demuestra que Jesús no lo hará todo por nosotros. La gente 
no ha sabido cómo hacer el llamado. Han habido muchas plegarias, 
sin duda suficientes para salvar a docenas de humanidades y mundos, 
y habrían sido efectivas si se hubiera comprendido el verdadero uso de 
la invocación. Hacer el llamado realmente significa solicitar el 
cumplimiento de la Ley. 

Jesús también habló sobre “entrar por la puerta angosta”, 
significando el Sendero a la Luz, el cual es angosto y único, y sólo 
unos cuantos lo encuentran. El camino de la destrucción es ancho y 
variado, y muchos toman ese camino. 

Luego, Jesús y sus discípulos volvieron a la casa y la multitud era 
tan grande que ni siquiera pudieron comer. María, la Madre de Jesús, 
estaba allí con ellos y comprendía completamente Su misión, pero 
otros parientes no entendieron Sus Enseñanzas y pensaron que estaba 
fuera de sí. 

46  
ENVIANDO A LOS APÓSTOLES 

Mas tarde, Jesús fue a la orilla del mar y enseñó en parábolas, las 
cuales tenían un significado oculto. Así fue como Él le dio las 
enseñanzas de la Ley al público, pero a sus discípulos y a aquellos 
cercanos a Él Les dio todos los misterios y las actividades internas de 
la Ley que ellos pudieron entender. Así los Doce discípulos se 



beneficiaban de las enseñanzas cuando Jesús se las daba aparte del 
público en general. 

Jesús envió a los doce Apóstoles de dos en dos para enseñar el 
Reino y para que los hombres se arrepintieran. Él les concedió ciertos 
poderes. Esto les permitió curar y liberar a los individuos de 
entidades, pero ellos no ejercieron en realidad aquellos poderes por sí 
mismos, lo hizo Jesús. Él utilizó a sus discípulos como un punto focal 
en lo externo, en varios lugares. Les dijo que salieran sin dinero ni 
comida y sólo con las ropas que usaban. Ellos deberían confiar en la 
Providencia y en la hospitalidad de la gente para su subsistencia y 
albergue, alimento o cualquier cosa que ellos requiriesen.  

Jesús les dijo que sus enseñanzas no traerían paz a las multitudes, 
ya que a la gente, viviendo en su naturaleza humana, no le gustaría 
escuchar la verdad y recurriría a cualquier medio para detener su 
avance. La enseñanza sacudiría los hogares estancados en una paz 
ficticia y confundiría a mucha gente. Los padres se pondrían en contra 
de sus hijos, los hermanos en contra de sus hermanos o padres. 
Ninguno que amara más a sus padres o a sus hermanos que a Cristo, 
podría Cristificarse. 

Allí donde se dirige o donde está tu atención, aquello es tu dios 
por el momento. Así, aquel que se aferre a la vida (a las cosas 
exteriores) perderá su vida, mientras que aquel que dé su vida por 
Cristo, lo que es servir a la Luz, la salvará y tendrá vida eterna. 

Jesús envió a sus Apóstoles para encontrarse con ellos más tarde 
en Cafarnaúm.  

Después, Jesús entró en Cafarnaúm y un centurión había enviado a 
unos ancianos judíos a buscarlo para que fuera a su casa a curar a su 
sirviente que estaba muy enfermo, a punto de morir. Cuando estaba ya 
cerca de la casa, se le acercaron algunos amigos del centurión a 
quienes había enviado para decirle a Jesús que no era digno de que 
entrase a su casa, pero que con una palabra Suya, bastaría para sanarle. 
Jesús le dijo a la multitud que Lo seguía que no había visto tanta fe en 
todo Israel. Cuando los mensajeros volvieron a la casa encontraron al 
sirviente completamente curado. 



Adina se enfermó. Durante su enfermedad su Tío y su prima 
María viajaron con ella a las cercanías del Monte Tabor en Galilea, ya 
que le habían recomendado aire puro. Se alojaron en la Villa de Nain, 
en la casa de Sara, una viuda cuyo esposo se había perdido en el mar. 
Desde la casa, tenían una gran vista de la montaña.  

Un día, cuando ellos estaban en el jardín, pasaron dos hombres, 
saludaron y dijeron: "La Paz esté en esta casa y en todos los que en 
ella moran". La viuda los invitó a pasar y les dio algo de comer. Eran 
dos discípulos que iban de lugar en lugar preparando el camino para 
Jesús. Adina y María les dijeron que ellas habían visto a Jesús en 
Jerusalén y que creían en Sus Enseñanzas. Los hombres les dijeron 
que Jesús estaba enseñando y curando en SaMaría; que Él vendría por 
ese camino; que por su hospitalidad las visitaría y que Él siempre 
recordaría la copa de agua dada a sus discípulos.  

Los hombres se fueron luego al mercado y comenzaron a exhortar 
a la gente a que se arrepintieran de sus malas acciones, que Cristo 
estaba al alcance de la mano y que serían juzgados de acuerdo a sus 
acciones físicas. Algunos comenzaron a lanzar piedras y a denunciar a 
Jesús. Ante esto, uno de los hombres se sacó las sandalias, las sacudió 
sacándoles el polvo y proclamó en voz alta, gritando, que sus pecados 
se quedarían con ellos porque estaban rechazando las palabras de 
VIDA y que les devolvía a ellos el polvo su ciudad. El Sanedrín había 
dado ordenes a todos los sacerdotes y sinagogas a denunciar cualquier 
proclamación de Jesús como el Cristo. De ahí la hostilidad hacia estos 
dos hombres a quienes expulsaron de la villa.  

47  
RESURRECCIÓN DE SAMUEL 

Poco después llegó una carta de Samuel, el hijo de la viuda, quien 
se presumía que estaba perdido en el mar. Tal como su padre, él 
estaba involucrado en asuntos comerciales. La carta decía que su 
barco y la carga habían sido destruidos en una tormenta, pero que, 
eventualmente, él había sido rescatado por un barco del cual el padre 
de Adina era el propietario. El joven estaba enfermo y desvalido. El 
padre de Adina lo llevó a su casa y lo trató como a un hijo. Ahora él 
estaba nuevamente bien y retornaría a casa en el primer barco. 



Justo antes de que Adina emprendiera su regreso a Jerusalén, llegó 
el hijo de la viuda a la casa. Aquella misma noche le agarró una fiebre 
maligna que había contraído mientras estuvo cautivo en África. Dos 
días y medio después murió, para la apariencia externa.  

Justamente antes de que el funeral comenzara, vino un hombre 
curado que había estado ciego. Voluntariamente estaba yendo a las 
ciudades donde la gente lo conoció estando ciego, dando testimonio 
de su curación. Él trajo una carta de Juan El Amado a María, la prima 
de Adina, diciendo que Jesús y sus discípulos estaban en camino y que 
estarían por allí esa noche o al día siguiente. María dijo que si Él 
hubiera venido un día antes hubiera curado a Samuel y les habría 
evitado mucho sufrimiento. 

Llegó el momento del cortejo fúnebre y el cuerpo del joven fue 
cargado en andas. Al salir por las puertas de la ciudad, vieron a un 
grupo de hombres que se dirigían al Monte Tabor. Eran Jesús y sus 
discípulos, y una multitud los seguía. Se encontraron con ellos en el 
cruce de las calles, cerca del puente. La viuda lloraba intensamente, 
lamentándose de que Jesús no hubiera estado allí antes de que su hijo 
muriese. Jesús le habló diciéndole que su hijo viviría nuevamente, 
pero ella lo tomó como la resurrección del último día, de acuerdo a las 
creencias. Jesús le dijo que no llorara, que Él le devolvería a su hijo. 
Algunos Fariseos que escucharon comenzaron a mofarse de la idea de 
resucitar a un muerto y dijeron que iba demasiado lejos. 

Jesús puso su mano sobre el cuerpo del hombre y ordenó a los que 
lo cargaban que lo pusieran sobre la tierra. Entonces, un silencio 
sobrecogió a la multitud. Jesús descubrió el cuerpo y, tocando la mano 
de Samuel, le ordenó al joven que se levantara. 

El cuerpo tembló, el color retornó a sus mejillas, sus ojos se 
abrieron y miró a Jesús, su mano se movió y también sus labios, se 
sentó sobre las andas y dijo "aquí Estoy". Jesús lo puso de pie, lo llevó 
hacia su madre y le dijo: "Mujer, he aquí a Tu Hijo". Ellos expresaron 
su sincera gratitud y homenaje a los trabajos de Jesús; pero Él se 
encogió con humildad. La humildad es una cualidad requerida para 
manejar el gran poder. 



La gente se regocijó y valoró a Dios, también admitió a Jesús 
como el Cristo, pero cuando ellos quisieron llevarlo a la ciudad como 
"un triunfador", Él desapareció y no pudieron encontrarlo. Juan le dijo 
a María que ellos vendrían en la noche, después de que las cosas se 
aquietaran, y que traería a Jesús a la casa de la viuda. 

La gente se amontonó alrededor de Samuel. Él fue devuelto a la 
salud perfecta, sin ninguna huella de plagas. Ni aún los Fariseos, 
escribas y todos los opositores a Jesús negaron el milagro. Ésta era la 
primera vez que ellos tenían conocimiento que una persona muerta 
fuera resucitada. Esto hizo que muchos confesaran su creencia en 
Jesús como el Cristo. Observaron a Samuel mientras comía y vieron 
que era normal en todos los sentidos. 

Más tarde, Adina le preguntó a Samuel acerca de su estado de 
conciencia durante su estadía en la llamada "muerte". Él contesto que 
se parecía a un sueño, un estado de esplendor encantador, beatitud y 
gloria, donde se escuchaba una música inefable, y que cuando él se 
levantó después de la curación, por unos momentos pasaron 
indescriptibles escenas ante su visión que luego se fueron 
desvaneciendo. La conexión se rompió y él ahora solo podía recordar 
algunas cosas de todas las que había visto. Hasta los doctores fueron a 
verlo para saber cuál era el estado de conciencia cuando el alma está 
fuera del cuerpo. Él sólo podía relatar algunos fragmentos de lo vivido 
y experimentado que eran incompletos e insatisfactorios. 

Aquella noche, Jesús vino y permaneció con ellos. Su gratitud era 
tan grande que Lo sirvieron, anticipándose a sus deseos, que eran 
pocos, porque Él vivía una vida muy simple y no pensaba en el 
confortamiento para sí mismo. Estaba más interesado en dar 
instrucción que en participar de una comida. 

48  
VIDA SIMPLE 

La gente comenzó a pensar como nunca antes en los trabajos de 
Jesús como la obra de Dios; las noticias viajaban a través de toda 
Palestina y sus alrededores. 



La vida en sí misma es muy simple en su acción y operación. 
Aunque en su fluir por el mundo externo, se vuelve muy compleja. 

Jesús, María, José, los discípulos y sus vidas con frecuencia son 
actualmente retratados de una manera glamorosa, vestidos con 
magníficas túnicas y todos en la gloria. María, la madre de Jesús, 
señaló categóricamente que sus vidas eran simples, muy comunes en 
la vida cotidiana. Ella cuidaba la casa, tejía, sacaba agua de los 
pozos... Eran seres humanos comunes como nosotros y no eran del 
todo perfectos. 

Entre los discípulos y otros seguidores había muchas disputas, 
peleas y varios conflictos. La gente tiene la idea de que ellos eran 
perfectos, de que para ser portadores de la Luz tenían que ser 
perfectos. Si así fuera el caso, ¿cuánta Luz dejaría de expandirse 
si tuviésemos que esperar hasta ser perfectos? Sin embargo, ciertas 
corrientes de vida que han calificado internamente pueden ser 
utilizadas, aunque en lo externo no pareciera que hubieran calificado. 
Así pasó con los discípulos. La mayoría de ellos no se había 
“graduado” todavía, eso es que no habían alcanzado su Ascensión. 
Aún así, ellos fueron utilizados en la época de Jesús para dar su 
servicio particular. Esta acción puede ser comparada con una cañería 
con agua. Aunque la cañería esté oxidada en algún tramo, el agua que 
va por dentro es de buen uso. 

María ha dicho que ellos vivieron una vida simple, en 
humildes habitaciones, en una pequeña cabaña, y que ella vivió 
con los trece hombres en una habitación. Ni Ella ni Jesús vivieron 
una vida glamorosa o glorificada, sino una muy simple y práctica. 
María adoptaba a cualquiera que Jesús trajera con ellos. 
Frecuentemente Jesús traía a casa a un nuevo amigo o discípulo, 
diciendo que era de Su Padre, y María lo adoptaba. 

Jesús y María aplicaban la ley constantemente, en todas las 
actividades diarias, para proveer sus requerimientos. Vivieron una 
vida muy común para el país donde estaban. Ellos se concentraron en 
el Concepto Inmaculado, la perfección del cuerpo de Jesús y el 
cumplimiento de Su misión. Toda la vida de María estaba concentrada 
solamente en el cumplimiento de su misión. Ella no participaba en 
actividades sociales, de beneficencia, ni se esforzaba en ayudar a la 



gente de su localidad. Ella sólo realizaba los actos físicos requeridos 
en la vida diaria cuidando de la casa y de Jesús. Se concentró en la 
protección de Jesús, interna y externa, en Su correcta educación y 
desarrollo físico y espiritual. Así, todo su tiempo, atención y energía 
estaban concentradas en ese único niño, lo cual también indica que no 
tenía otros hijos. 

Esta pregunta ha surgido de tiempo en tiempo y algunas personas 
tienen la idea de que había otros niños en la familia además de Jesús, 
particularmente Santiago y Juan. Algunos proclaman que ellos eran 
hermanos de Jesús. Ellos eran Sus hermanos en la Luz, pero no 
hermanos de sangre. 

José y María vivieron una vida de castidad. En los discursos que 
dio María, Ella nunca dio a entender que tuviera otros hijos. Juan y 
Santiago no eran sus hijos, pero José se convirtió en guardián de los 
mismos, ya que su madre había muerto siendo ellos muy jóvenes y 
desde entonces habían vivido con una mujer mayor. Jesús, María y 
José son considerados la Sagrada Familia, la cual incluye sólo a ellos 
tres. 

Mientras estaba en el templo, la conciencia de María fue 
despertada a la completa misión de la venida del Mesías. Ella había 
tenido preparación para la disciplina y el sacrificio, los que necesitaría 
para ser la guardiana de la corriente de vida de Jesús. Ella conoció el 
futuro que tendrían, tenía visiones del mismo en su interior, hasta el 
punto que podía oír cuando hacían entrar los clavos en la cruz una y 
otra vez. Más tarde vio a su Amado Hijo experimentando aquellas 
cosas, pasando a través de esas iniciaciones. Aunque todo eso no era 
fácil, Ella mantenía la paz y armonía, lo que le permitía ser una 
presencia confortadora para la vida.  

Algunas noches, en privacidad, cuando Jesús tenía algún tiempo 
libre de la exigencia del público, Él y María discurrían sobre los 
caminos y mejores medios para preservar Sus Enseñanzas para futuras 
generaciones. Uno de los principales puntos era que para probar la 
inmortalidad era necesario que Él pasara a través de la llamada muerte 
para luego elevarse en la Resurrección. 



Durante el Ministerio de Jesús, mientras Él y sus discípulos 
estaban haciendo su trabajo en público, la mayor parte del tiempo 
María no estaba con ellos. Sin embargo, Ella vio a ciegos de 
nacimiento curarse y ver por primera vez, y vio también otros 
milagros realizados por su Hijo. O bien se quedaba en su casa o en 
Betania, donde pasaba mucho tiempo. Allí visitaba a María y a Marta 
que vivían en una apacible casa de campo. Durante todo este tiempo 
Ella se preparaba y trabajaba en vistas al momento de la Resurrección 
Victoriosa de Jesús.  

Juan el Bautista, desde la prisión, oyó sobre el trabajo milagroso 
de Jesús y envió a dos discípulos para que lo interrogaran acerca de si 
Él era Quién había sido profetizado que vendría o si debían buscar a 
otro. En ese mismo momento Jesús curó a muchos y a otros los liberó 
de la posesión de entidades, le dio la vista a los ciegos, hizo que los 
sordos oyeran, que los discapacitados caminaran y que los muertos 
resucitaran. Jesús les dijo a los discípulos de Juan el Bautista que 
fueran a informar lo que habían visto y oído. Juan el Bautista usó este 
método para convencer a sus discípulos y a la gente de que Jesús era 
el Mesías. Cuando los discípulos de Juan se habían ido, Jesús lo alabó 
y le dijo a la gente que él era el Precursor del Cristo, tal como había 
sido profetizado. 

Jesús fue de pueblo en pueblo enseñando y realizando toda clase 
de curaciones. Estuvo en la casa de un Fariseo en una cena, cuando 
una mujer arrepentida vino porque descubrió que Él estaba allí. Ella 
trajo un envase de alabastro con ungüento. Se paró ante sus pies 
llorando y los limpió con sus lágrimas en señal de auto-
arrepentimiento y luego los secó con sus cabellos y los untó con el 
ungüento.  

María Magdalena fue curada y liberada de siete entidades. Es así 
como ella y algunas otra mujeres, quienes además habían sido curadas 
y que poseían algunas riquezas, ayudaron a Jesús y a sus discípulos 
mientras llevaban a cabo su misión, proveyendo todas sus necesidades 
de la vida. 

Un hombre poseído, quien además estaba ciego y mudo, fue traído 
a Jesús. Fue curado y pudo ver y hablar nuevamente. 



Jesús estaba más comprometido en hacer la Voluntad de Dios para 
cumplir El Plan Divino, que con los deseos de parientes o amigos. Él 
consideraba a su Madre y a sus parientes como hermanos y hermanas 
en la Luz que estaban en el mismo nivel que los otros que seguían sus 
Enseñanzas. Enseñó a no prestar atención a pedidos de parientes, 
amigos o cualquier persona, si estos interferían o iban en detrimento 
del bienestar espiritual de alguien. Esto es esencial para uno en el 
Sendero. Jesús trató de mostrar o enseñar que para que uno sea un 
discípulo real de Cristo -lo cual es un principio- tenía que renunciar a 
todas sus posesiones, desapegarse de las cosas mundanas, romper 
ataduras familiares y humanas, pero no necesariamente la amistad. 

En los últimos años, muchos estudiantes han experimentado que 
servir a la Luz puede causar la separación con sus familias o parientes 
y, eventualmente, con algunas “supuestas” amistades. Además se 
sienten más cerca y más hermanos de aquellos que sirven que de sus 
parientes. 

Jesús dijo que cada palabra ociosa usada sería contabilizada en 
el día del juicio. La energía de una cualidad particular es usada por 
cada palabra que se produce. Toda la energía calificada con cualquier 
cosa menor que la perfección será contabilizada en el día de nuestro 
juicio. Este día se refiere al momento en que uno muere y es requerido 
que comparezca en los Salones del Karma. 

La parábola de la semilla que cae en tierra seca y rocosa, en 
contraste a la semilla sembrada en tierra fértil, que crece y trae una 
rica cosecha, se refiere a la instrucción dada por Jesús. La falta de 
aceptación, atención y aplicación es como la semilla que cae en las 
rocas. Pero cuando la Enseñanza es aceptada, recordada y aplicada, 
ella se activa y produce buenos efectos, que son la buena cosecha. 

49  
LAS CURACIONES DE JESÚS 

Cuando Jesús estaba todavía a una cierta distancia, ya sea a una o 
varias millas, muchas veces la gente ya estaba conscientes de Su 
llegada.  



El Maestro Jesús tenía, por supuesto, un campo de influencia o 
Campo de Fuerza mucho mayor que el de una persona normal. Jesús, 
a través de su Presencia “Yo Soy”, utilizando la telepatía mental, 
también podía alertar sobre algunos sucesos a aquellos que estaban en 
sintonía con Él. Jesús había atraído un poderoso Campo de Fuerza 
alrededor de Sí Mismo y mantenía esta energía bajo control a través 
de Su Cristo Interno. Por lo tanto, cuando entraban en contacto con Él 
individuos cuyas energías estaban calificadas con enfermedad y 
discordia, la calidad de Su energía simplemente cambiaba la acción 
vibratoria de sus descalificadas energías, elevándolas hacia la paz y la 
armonía. 

Todas las curaciones de Jesús fueron hechas bajo el cumplimiento 
de la Ley de una manera perfectamente natural y científica. Jesús 
usaba Sus manos como conductores de la energía que Él atraía y 
calificaba con el poder sanador.  

Jesús curaba de dos maneras: a través del tratamiento, cuando el 
paciente estaba ausente, y mediante la imposición de manos, cuando el 
paciente estaba presente. 

Cuando la gente era sanada en presencia de Jesús, el poder, la 
energía y la sustancia de la Luz fluían a través de Él desde Su propio 
Cristo Interno y desde los Seres Divinos que lo asistían. En este caso, 
Su energía cargada era directamente vertida en la estructura física de 
la persona que Jesús estaba asistiendo. Así, esta sustancia de Luz 
permanecía con el individuo y lo sostenía en un elevado estado de 
conciencia, como el del Maestro, lo que lo ayudaba a no regresar a su 
anterior manera de pensar. 

En el tratamiento en ausencia, o sea, cuando Jesús no estaba 
presente sino a una cierta distancia, la acción en los niveles internos 
ocurría de la siguiente manera: tras Su invocación, Su Cristo y los 
Seres Divinos proyectaban un Rayo de Luz hacia la persona y ese 
Rayo hacía el trabajo.  

En este caso, la energía fluye principalmente hacia el cuerpo 
mental y el emocional, no hacia el físico. Un Rayo de Luz es esencia 
luminosa, energía inteligente auto-luminosa calificada por el Cristo 
Interno y las Presencias de los Seres Divinos para satisfacer los 



requerimientos. Éstos son Seres de Luz con inteligencia y 
discernimiento. Esta sustancia Luz está compuesta por minúsculas 
partículas de inteligencia en reposo. Esta vida originaria o esencia 
espera la directiva de alguna inteligencia auto-consciente, de alguna 
individualización que la active para el bien. 

Jesús mantenía constantemente en su mente la Imagen de Helios y 
Vesta o del Señor Maitreya.  

Jesús representaba la acción Crística de cada individuo. De esta 
manera, en las curaciones que realizaba, Jesús obtenía la acción 
Crística del propio Cristo del individuo. Éste respondía a Su orden y, a 
través de esa acción, la energía o prana interior era liberado a través de 
las Tres Llamas que están en el corazón de cada individuo, a quien se 
le requería cooperar desde afuera con la energía de Jesús. Esta Llama 
Trina en el corazón es la fortaleza del Cristo en cada individuo. Es un 
foco de Amor, Sabiduría y Poder, y cuando se le permite actúa en 
perfecto equilibrio a través del ser externo, aunque éste se encuentre 
desequilibrado. La Llama Triple mantiene el equilibrio por sí misma, 
pero se puede desarrollar una cualidad más que otras en la expresión 
externa.  

Para que la curación tuviera lugar en el cuerpo físico, la cantidad 
necesaria de energía calificada con la cualidad requerida era liberada o 
descargada a través de la Llama Trina en cada célula del cuerpo físico 
que lo necesitara.  

De la misma manera, se puede realizar la misma acción en el 
cuerpo emocional y en el cuerpo mental, convirtiendo la discordia y la 
desarmonía en armonía, y produciendo la iluminación y realización 
del propio Cristo Interno y Su acción. Esta carga puede ser liberada en 
cualquier momento, proveyendo lo que se necesite instantáneamente. 

Dios, la Presencia Yo Soy, podía trabajar a través de Jesús y de Su 
Cristo perfectamente, porque Su cuerpo mental y emocional estaban 
limpios de las cualidades humanas o karma. Esto es lo que Él quería 
decir cuando decía que no había nada que lo atara. Dentro de cada 
individuo está esa misma Presencia Yo Soy que Jesús utilizaba para 
alcanzar la perfección. El Maestro Jesús la activaba en otros. 



Prestar tal servicio a la Vida requiere de mucha aplicación, 
disciplina, abnegación y consagración de todas las energías de uno. 
Durante toda la vida de Jesús, las energías destructivas y viciosas 
estaban dirigidas a Su Familia, ya que trataban de destruir el “Patrón 
de Perfección” que Ellos, San José y la Madre María, estaban 
manteniendo para que Jesús lo exteriorizara.  

Así, Jesús tenía que estar siempre en guardia para no aceptar 
apariencias a través de los sentidos. Esto requería un esfuerzo 
consciente que Él realizaba constantemente. Cuando Jesús encarnó, 
aunque no tenía karma destructivo, vino bajo la misma ley que 
todas las otras corrientes de vida que encarnaron en la tierra. Por 
eso, a pesar de todas las apariencias humanas, Jesús tenía la necesidad 
de mantener las vibraciones de Sus cuatro cuerpos inferiores todo el 
tiempo en armonía. María fue para Él una gran ayuda en este sentido, 
por Su fuerza espiritual y por mantener el Concepto Inmaculado de Su 
Divinidad. El Señor Maitreya y algunos miembros de las Huestes 
Angélicas Le brindaron gran asistencia, así como San José durante 
toda su encarnación. Al Maestro Jesús Lo ayudaron mucho a que 
mantuviera Sus cuatro cuerpos inferiores protegidos de la conciencia 
masiva, como así también de todo mal concientemente dirigido. Jesús 
afirmó "No juzguéis por las apariencias" a partir de Su propia 
experiencia. 

La acción vibratoria de nuestro mundo mental y sentimental 
produce un cortocircuito en la conciencia que impide que aceptemos y 
realicemos plenamente la Presencia de Dios. Para reconectarse sólo se 
necesita cambiar conscientemente la calidad de esa energía. El poder 
que conduce la energía en nuestro mundo es la cualidad del 
sentimiento. Lo que convierte a una persona en Maestro es ser 
capaz de controlar la propia energía para conectarla con el Pleno 
Poder de Dios. 

A través de la aplicación, Jesús mantenía el control de Su propia 
energía, lo que le permitía conectarse con la Presencia y el Pleno 
Poder de Dios en el momento que quisiera o necesitara hacerlo. Las 
energías de Jesús vibraban lo suficientemente rápido como para lograr 
esa conexión. Luego, Jesús conectaba Sus energías con el mundo 
mental y sentimental de los suplicantes, elevando así su energía a un 



punto en el cual Él podía conducir a través de Sí Mismo y hacia ellos 
la cualidad particular y la acción requeridas.  

Jesús decía que no estaba dotado de ningún poder especial, lo que 
es científica y matemáticamente correcto, y no hay nada misterioso ni 
oculto. Todo el mundo es un conductor de energía, ya sea conciente o 
inconscientemente. Se puede estar en cortocircuito y vivir en un 
mundo de aislamiento, o se puede vivir en armonía y en sintonía con 
la Presencia de Dios. 

Cuando Jesús dijo: "Tus pecados te son perdonados", invocó la 
Ley del Perdón, usó la Llama Violeta Transmutadora para transformar 
la energía mal calificada que causaba la enfermedad o la imperfección, 
produciendo de esa manera la curación. Borraba el récord de 
imperfección e intercedía en nombre de aquellos a quienes deseaba 
ayudar para liberarlos de los efectos de su propio mal uso de la vida. 
Por eso, en aquellos a quienes les transmitió estas palabras, la 
curación fue permanente. Este mismo conocimiento está ahora a 
disposición de toda la humanidad. Cuando ese principio se comprende 
completamente, todo aquél que aplique la Ley experimentará esta 
"gracia" de perdón y transmutación. Cuando Jesús les dijo: "Vayan y 
no pequen más", quiso decir que cambiaran sus pensamientos y 
sentimientos para no recrear una condición similar. Jesús aplicó la 
gracia del perdón. Éste fue uno de los temas principales de Su 
Enseñanza. Los resultados se manifestaban conforme a la aceptación 
del perdón por parte de los individuos. 

Jesús manifestó: "Se hará en ti conforme a tu fe". Con esto quiso 
decir que el poder trabaja según la aceptación de cada uno en los 
sentimientos. La fe es la esencia de las cosas que se esperan y la 
evidencia de las que todavía no se han visto. Jesús tenía completa fe 
en el poder de Dios para que actuara a través de Él. Sin embargo, la fe 
sola (la fe ciega) no es suficiente. Para que pueda manifestarse, tiene 
que existir una acción que respalde la fe. Jesús se dio cuenta que tenía 
que desarrollar en Su conciencia, a través de Su propio libre albedrío, 
el pensamiento y el sentimiento a través del cual Dios pudiera actuar. 

Algunas personas que se acercaban al Maestro Jesús por ayuda 
discernían lo suficiente y le pedían al Señor que los ayudara en su 
incredulidad. Esto Lo habilitaba a ayudarlos a aceptar la asistencia que 



requerían. Mientras otros, que se rehusaban a aceptar a Jesús como un 
canal a través del cual podía actuar el poder de Dios, no podían recibir 
la bendición. Así que aún ahora Jesús ayudará al escéptico que Lo 
invoque. 

Jesús señaló que los pecados de todas las personas que 
perdonáramos serían perdonados, y aquellos que no perdonáramos, 
serían retenidos. Con esto quiso decir que cuando no perdonamos los 
agravios, retenemos la discordia y el sufrimiento, creando ataduras de 
desarmonía entre las corrientes de vida involucradas. Sin embargo, 
cuando perdonamos y liberamos esos agravios, esa energía mal 
calificada puede ser transmutada y ambas partes son liberadas de ella 
y resultan beneficiadas. 

Las "curaciones de Fe" se producen a través de la Ministración de 
los Ángeles y los Seres Divinos, quienes transmiten la cualidad o 
dirigen las corrientes de energía que se necesitan para producir la 
curación. Esto no se produce a través del propio entendimiento y 
aplicación consciente de la Ley Divina que produce la completa 
maestría. Durante muchos años, la gente que ha sido curada 
“milagrosamente”, por medio de la intercesión de Jesús, María y los 
Ángeles, ha vuelto a crear una y otra vez las mismas condiciones que 
provocaron la enfermedad. Entonces, lo que es importante no es sólo 
la curación sino la auto-maestría. Es necesario que los individuos 
comprendan las causas internas y se den cuenta que uno tiene 
completa libertad sólo cuando la propia energía, obedeciendo su 
propia dirección y en cooperación con el poder magnetizado de los 
sentimientos Cósmicos y los Seres Cósmicos, surge y realiza para uno 
lo que se requiere. 

Hay tanta diferencia entre la curación a través de la fe y la 
curación a través del entendimiento y la aplicación de la Ley Divina, 
como la hay entre andar a tientas en la oscuridad y ver claramente en 
un lugar completamente iluminado. Está escrito que Jesús habló con 
autoridad. Él obtuvo esa autoridad a través del conocimiento y la 
completa obediencia a la Presencia “Yo Soy”, junto con la aplicación 
de la Ley. Ningún ser humano puede otorgarle esta autoridad a otro. 

Cuando Jesús le habló a la gente sobre Su trabajo de curación lo 
hizo con la autoridad de la Presencia Yo Soy. Él La reconocía como la 



Única Inteligencia y el Único Poder para actuar, aunque era conciente 
de la actividad exterior de los pensamientos de aquellos que Lo 
rodeaban. Jesús invocó la Ley del Perdón y dirigió la Llama Violeta 
Transmutadora a través de ellos para producir la curación. Luego, para 
reemplazar esos pensamientos, los llenó de cualidades Divinas, con 
Luz, Amor, entendimiento, iluminación, armonía, que son todas 
sustancia Auto-Luminosa. 

Algunas de las curaciones realizadas por Jesús le fueron 
permitidas sólo en ese momento Cósmico, con el propósito de cumplir 
Su misión, como una demostración o ejemplo, ameritadas por ese 
motivo y no por mérito individual. La Ley permitió que esos 
individuos se sanaran debido al beneficio que esa manifestación iba a 
representar para la humanidad.  

Jesús no curó a todos. Curó principalmente a aquellos que estaban 
lo suficientemente iluminados como para no recrear la misma 
condición, para que así la curación fuera permanente. No es muy útil 
sanar a las personas cuando van a recrear nuevamente la 
enfermedad. Ellos no han aprendido la lección.  

Cada curación o resurrección de los llamados muertos ocurrió sólo 
cuando Jesús vio que esa persona se iba a beneficiar, o que podía 
enseñarle una lección a los testigos por Su amor a ellos, así como por 
Su amor a Dios Padre, Quien le dio el poder para hacerlo. Jesús 
repetía constantemente: "Yo, por Mí Mismo, no puedo hacer nada. 
Es el Padre dentro de Mí Quien hace el trabajo", para recordarles a 
sus seguidores que el poder manifestado a través de Él (de Su 
corriente de vida), dirigido por la Sabiduría del Padre y enviado en 
Amor (Voluntad, Sabiduría y Amor, la Acción de la Llama Triple) 
nunca debía ser usado excepto para cumplir la Voluntad de Dios. 
Jesús utilizó ese Poder sólo con ese propósito. 

Jesús y sus pocos elegidos tuvieron muchos momentos de 
confusión y también momentos de diversión y risas. Una noche, con 
un aire de contemplación, Él les dijo: "Ustedes saben que Yo, por Mí 
Mismo, no puedo hacer nada; es el Padre dentro de Mí Quien hace 
los trabajos". Ésta fue la primera vez que les reveló esta verdad. 
Luego, le asignó a cada discípulo una cierta tarea. Algunos tenían que 
hacer la comida, otros preparar las cosas para el viaje y otros contener 



a las multitudes. A la mañana siguiente, cuando salió de su 
habitación, encontró a sus discípulos descansando sin hacer nada. 
Ninguna de las tareas del día se había realizado. Entonces le 
preguntó a Pedro qué pasaba. Pedro le contestó que estaban 
aplicando Su principio y que el Padre no había aparecido a realizar 
los trabajos. Esos hombres estaban tan ansiosos y tan deseosos de 
hacer realidad cada palabra del Maestro, que no entendieron una 
verdad tan simple. Siempre ha existido la fina línea o el Camino del 
Medio, como lo llamaba El Señor Gautama Buddha. El camino del 
medio entre lo negativo, el relajo, el letargo y la inactividad, y el 
vigoroso impulso de la voluntad humana, dejando a Dios de lado. 

El ser externo debe ser un servidor obediente y darse cuenta de 
que aún el regalo de la vida proviene de arriba, sin que él tenga ningún 
mérito. Hay que ser práctico, ocuparse de los asuntos de Dios de una 
manera práctica, de acuerdo a los talentos y las capacidades 
desarrolladas. Si uno todavía no maneja los poderes de la 
precipitación, tiene que hacer todo lo físicamente necesario, pero se 
debe continuar invocando a la Presencia Yo Soy y Ésta tomará el 
comando y ajustará todas las cosas para producir lo que se requiere, 
armónica y naturalmente. 

Para obtener una curación permanente la causa y la esencia de la 
condición tienen que ser removidas en los niveles internos; esto es 
invisible para la visión física. A través del poder mental, esta causa 
puede taparse o retraerse volviéndose inactiva, pero si ese poder 
mental se retira, la enfermedad y la angustia están listas para 
manifestarse nuevamente. Si no se manifiestan en esta vida, lo harán 
nuevamente en la próxima encarnación. Ninguna curación permanente 
de la mente o del cuerpo puede ocurrir a través del esfuerzo de la 
voluntad humana. 

Algunas personas que quisieron ser sanadores desarrollaron una 
tremenda capacidad mental para sostener un concepto sin 
imperfección. Convirtieron esto en una ciencia por medio de la cual 
practicantes entrenados y poderosos inyectan ese concepto en el 
paciente, quien lo acepta mediante un esfuerzo de la voluntad humana. 
La condición permanece curada hasta que el practicante abandona la 



escena terrenal, o se muere. Entonces a menudo la condición rebrota o 
permanece para ser transmutada en una encarnación futura.  

Muchos efectos resultantes de causas de imperfección fueron 
registrados en el cuerpo etérico. Entonces, cuando se manifiestan en la 
escena de la vida como enfermedades del cuerpo y de la mente, a 
menudo son devueltos al cuerpo etérico mediante un esfuerzo de la 
voluntad humana. Como no son transmutados en los niveles internos, 
no hay una purificación permanente y sostenida de la corriente de 
vida.  

Sanadores como Jesús, que prestan un servicio de naturaleza 
permanente, usan como conductor su mundo de sentimientos a través 
del cual fluye la Llama de la Misericordia y la Compasión. Entonces, 
cuando Jesús dijo: "Tus pecados te son perdonados, levanta tu 
camilla y vete a tu casa", y ese tipo de decretos, la Llama de la 
Resurrección, la Llama Violeta de Transmutadora y cualquier Llama o 
actividad que se requiriera fluían a través de Jesús, produciendo la 
curación. 

El mundo de los sentimientos conforma más de la mitad de la 
energía en una corriente de vida humana. Es el conductor a través del 
cual esa energía calificada con curación fluye dentro del mundo y de 
la corriente de vida de quien es asistido. El mundo de los sentimientos 
es el puente sobre el cual fluye aquel elixir de vida calificada. Ingresa 
en el cuerpo mental para disipar las sombras, en los sentimientos para 
disipar la depresión y la desarmonía, y en la carne para resucitarla y 
traerla a una nueva vida. 

Los médicos y las enfermeras que hacen de la curación su 
vocación están enrolados en las filas de los Hermanos y las Hermanas 
de Compasión en los Templos de la Luz en los niveles internos. Se les 
otorga entrenamiento en la compasión y la misericordia y son 
elevados a tal punto en que sus sentimientos se convierten en maestros 
de las energías que contactan. 

La compasión y la misericordia son cualidades positivas, la 
lástima es una cualidad negativa y exactamente su opuesto en el 
mismo Rayo. La lástima es estar de acuerdo con la imperfección, 
aceptando así lo humano, lo imperfecto. Esto quiere decir que la 



fuerza de la vida del que siente lástima se abalanza 
descontroladamente y se ata a la persona en desgracia e 
inmediatamente asume la cualidad de esa desgracia. Entonces, en vez 
de proporcionar ayuda, la desgracia se amplifica.  

Mientras que en la acción de la compasión, se atestigua o se está 
consciente del requerimiento, pero no se le permite al sentimiento 
separarse de la Llama del Corazón. No se acepta que exista un poder 
mayor que el de Dios. Entonces, manteniendo ese control dominante y 
en posesión de ese anclaje en Dios, con el mundo de los sentimientos 
en completo dominio de la condición, los poderes sanadores son 
atraídos y proyectados hacia la persona que necesita asistencia.  

Jesús ejercitó y expresó la compasión, pero nunca sintió lástima. 
Si lo hubiera hecho no podría haber sanado. La lástima es una 
cualidad humana, pero Jesús tuvo Compasión, una cualidad y una 
acción Divinas. La compasión reconoce la necesidad de corregir el 
sentimiento de imperfección y pone, de manera Divina, la Ley en 
acción. Esto lo hizo el Maestro Jesús mediante la Invocación a los 
Rayos de Luz.  

La misión de Jesús lo instó a exteriorizar el Espíritu Santo de Su 
propia Presencia “Yo Soy”, que es el Cuerpo Casual. Por lo tanto, 
tuvo que mantener sus cuatro cuerpos inferiores en armonía y en paz 
todo el tiempo. Se puede mantener la armonía cuando se ha aprendido 
a controlar los pensamientos y los sentimientos. De esta manera, Su 
Cristo Interno pudo atraer los dones, cualidades y poderes desde Su 
Cuerpo Casual, exteriorizándolos como Su aura personal. Una vez que 
Jesús había probado esto a través de la expresión de Su naturaleza 
Divina, se Le dio una mayor oportunidad de atraer y exteriorizar 
también la naturaleza del Señor Maitreya.  

A través de los siglos, Jesús y el Señor Maitreya habían logrado 
una asociación y una unidad conscientes. Jesús fue capaz de 
entregarse completamente a Su Maestro. Entonces, cuando el Señor 
Maitreya quería bendecir la vida, Jesús levantaba Su mano; cuando 
quería hablar, las palabras fluían de la boca de Jesús. Así se prestó 
el servicio Cósmico en Judea. Era el Cristo en acción realizando el 
servicio. 



Jesús ha dicho que en esa encarnación, en Sus curaciones y Sus 
bendiciones a la humanidad, constantemente utilizó las palabras "Yo 
Soy", el Nombre de Dios, para atraer el poder Divino mediante la 
invocación. En el uso del "Yo Soy", Jesús se refería a la Presencia de 
Dios y no a la personalidad o expresión externa. Ésta es la protección 
contra poderes inferiores que pueden ser invocados y que responden a 
esa invocación. Esas fuerzas, deseosas de expresarse externamente, 
han engañado a muchas personas buenas y sinceras y las han llevado a 
aferrarse a creaciones psíquico-astrales. Esto puede ocurrir tanto 
consciente como inconscientemente. En el conocimiento, uso y 
aplicación de la Palabra "Yo Soy" hay una protección que otras 
enseñanzas no poseen.  

Como protección contra este peligro, el de los poderes inferiores, 
se advierte que antes de realizar invocaciones debe llamarse siempre 
primero a la propia Presencia Yo Soy Individualizada, luego al 
Maestro Ascendido Jesucristo (u otro Ser Divino) para que libere y 
descargue cualquier poder que se requiera del Fuego Sagrado. El 
Nombre de Jesús acarrea la perfección de Su corriente de vida. Lo 
mismo sucede con cualquier otro Ser Ascendido. Pero Jesús, como 
integrante de la Jerarquía Espiritual, es mucho más conocido y, por lo 
tanto, más fácilmente aceptado por la humanidad como una autoridad 
en asuntos espirituales. Jesús le dio Su Nombre a toda la humanidad 
como una protección contra todo y cualquier tipo de mal, contra los 
pensamientos y sentimientos angustiantes y contra todo tipo de 
presiones. Por lo tanto, en el uso de "En el Nombre del Maestro 
Ascendido Jesucristo" hay un gran poder, porque se obtiene la acción 
Crística de la corriente de vida de Jesús.  

Para desafiar a las fuerzas a que demuestren si son buenas o 
malas, se puede decir: "En el Nombre del Maestro Ascendido 
Jesucristo, muéstrame tu luz", y demandar que resplandezcan con 
más luz o que desparezcan. Contra las fuerzas destructivas, o como 
protección contra ellas, se puede decir algo así: "En el Nombre del 
Ascendido Jesucristo, ¡no tienes poder, Fuera!". 

Trabajando a través de la Presencia Yo Soy tenemos una válvula 
de seguridad, por así decirlo, ya que todas Sus acciones están en 
perfecto equilibrio de amor, sabiduría y poder. Sin embargo, cuando a 



veces se persiste en el cumplimiento de un deseo determinado, cosa 
que se realiza desde el cuerpo emocional, la Presencia permite que ese 
deseo se cumpla aunque no sea lo mejor para esa persona en ese 
momento, como una lección para demostrar que los deseos personales 
generalmente no son correctos. 

Los logros del ministerio de Jesús y su victoria se basaron en la 
completa lealtad de Su pensamiento, sentimiento, palabra y acción a la 
convicción de que Dios, la Presencia Yo Soy, era todopoderoso en Su 
mundo o ámbito de acción, así como en el mundo celestial o en los 
Reinos de Luz. La lealtad de una persona hacia Dios está determinada 
por lo que permite que permanezca en su cuerpo, ser, mundo y 
asuntos. La sumisión a las circunstancias es deslealtad hacia Dios, el 
Creador. Por lealtad no se entiende una violenta manifestación externa 
de entusiasmo emocional, sino una constante mirada hacia la 
naturaleza del Dios Padre-Madre hasta que se comprende 
completamente ese supremo poder sobre todas las apariencias 
humanas, incluso la muerte. La lealtad se funda y se construye en el 
Amor. El amor puede desarrollarse a través de la contemplación de las 
bendiciones, dones y bondades de la vida que provienen de un 
benefactor, ya sea humano o Divino. 

Jesús nunca conoció la transigencia. No consintió con la 
enfermedad, con la locura, la muerte, el yugo de Roma ni ninguna 
apariencia humana. Él se mantuvo a Sí Mismo saturado en la fe, 
confianza y creencia, o conocimiento, de que el Poder de Dios 
Todopoderoso sería victorioso y actuaría cuando fuera invocado en 
toda Su vida cotidiana. Jesús se aferró a la convicción de que Dios era 
Todopoderoso, no permitiéndose pensar ni por un momento en la 
posibilidad de que existiera un poder opuesto al de Dios, ya sea dentro 
o fuera de Él. Por siempre, antes de dejar la privacidad de su humilde 
morada, se anclaba a Sí Mismo en la completa percepción de que Dios 
el Padre, Su Presencia Yo Soy, Quien Lo creó y Lo envió al mundo 
exterior a manifestar la Voluntad de Dios, no se rehusaría, sino que 
respondería a Su llamado y le daría asistencia, transmutaría todos y 
cada uno de los errores, sombras y creaciones humanas cuando fuera 
invocado, reemplazándolas con la perfección. La apariencia más 
temida es una masa de energía concentrada que ha sido calificada por 



el ser humano. Sabemos que la calificación humana no es y no puede 
ser más poderosa que la calificación de Dios, por lo tanto, ante los 
Poderes Divinos, cuando son invocados, ella no tiene poder.  

El mensaje de Jesús fue que nos diéramos cuenta de la eterna 
presencia de Dios. En Su conciencia, Jesús se aferró firmemente a esa 
Presencia como el poder supremo. A pesar de que era consciente de 
las creaciones humanas en el mundo mental y de sentimientos de los 
otros, sabía que el único poder que tenían era aquél que el individuo, 
el ser externo, les había otorgado, pero no aceptaba que tuvieran 
ningún poder. Por lo tanto cuando el suplicante cooperaba con Él en la 
fe, Jesús retiraba conscientemente el poder de las apariencias de 
angustia y ellas cesaban. Cuando el individuo se rehusaba a ceder el 
poder nuevamente a Dios en la creación humana, la curación no tenía 
lugar. 

Durante todas esas tremendas experiencias, muchas veces cuando 
la apariencia parecía irresistible, el Ser Cósmico Victory permanecía a 
su lado en los niveles internos. A menudo, sólo Su madre, la Madre 
María, sabía lo que Él podía hacer, pero Jesús mantenía dentro de Sí 
Mismo la conciencia de la victoria por el PODER del Cristo viviente. 

Jesús dijo que su ministerio fue muy activo. Muchos se reunían en 
su casa cada mañana aún antes de que Él estuviera listo para comenzar 
las actividades del día. Casi todos venían pidiendo ayuda y alivio de 
toda clase de enfermedades y angustias. Muchas de las personas que 
están en tal estado de falta de auto-control se abalanzan cruelmente 
hacia cualquier cosa que satisfaga sus deseos o necesidades de 
inmediato. Pero se necesita comprender y aplicar la Ley para cambiar 
las condiciones de forma permanente. Sólo unos pocos estaban 
interesados en aprender la Ley por la cual Jesús era capaz de realizar 
todas esas cosas. 

Antes de dejar Sus aposentos, Jesús pasaba a menudo unas horas 
en contemplación, adoración y comunión con Su Dios, y la aceptación 
de todo el poder de la Presencia Sanadora. Él aprendió a no salir 
bajo ninguna circunstancia sin antes sentirse anclado en la 
Presencia de Dios. Jesús tenía que hacer esto para fortalecer Su 
conciencia contra las apariencias de enfermedad, deformidad, locura y 
cualquier cosa con la que pudiera entrar en contacto durante el día. 



Esto le permitió saber con certeza que las apariencias de imperfección 
no tenían poder ante esa Llama Sanadora que sería el factor 
controlador. Si Él no se hubiera fortalecido antes de salir, Su 
conciencia exterior hubiera sido como la de cualquier otra persona que 
permite que las apariencias se registren en ella. Éste es el error que 
muchos cometen en su entusiasmo por servir, sintiéndose luego 
agobiados por las apariencias y las fuerzas del mal y siendo vencidos 
así en su propósito. El entusiasmo y la acción deben emparejarse 
con la sabiduría, o de lo contrario sólo manifestarán la Ley 
parcialmente. 

Jesús iba a menudo a la montaña a orar. Porque para servir 
en el mundo exterior, donde se necesita tanta ayuda, uno necesita 
recargarse en la Fuente Cósmica, es decir, ser proveído con fe 
renovada, fortaleza y poder de su Presencia Yo Soy y de los Seres 
Divinos. Esto demuestra que es necesario tomarse el tiempo para 
entrar en el silencio y obtener sostén espiritual, alimentación desde la 
Fuente. Por lo tanto, aún en la cima de Sus logros, Jesús cumplió esta 
tarea diariamente, sin importar cuán grandes fueran las presiones y las 
demandas que recaían sobre Él. Esto prueba que nosotros tenemos que 
realizar una aplicación consciente hasta que hayamos ascendido fuera 
de la estructura atómica, del ámbito físico. 

Jesús sabía que en el eterno Padre de la Luz, de donde todo 
proviene, incluso el planeta, estaba ese poder omnipotente de curar. 
Lo sabía no sólo mentalmente sino implícitamente en sus 
sentimientos. Él sabía que cuando levantaba Sus manos las corrientes 
de Luz y sanación fluían a través de ellas y prestaban el servicio de 
acuerdo a Su petición y Su decreto. Jesús eligió darle curso a esto en 
la consciencia de Dios Padre. No sólo en las horas de meditación y en 
los pequeños momentos de la vida cotidiana que las religiones asignan 
para reconocer a Dios, sino en todos Sus pensamientos y sentimientos, 
alineándose así con la eterna presencia de Dios Todopoderoso quien 
creó y sustenta este universo. Jesús era un imán que atraía estos 
grandes poderes que están en el universo para que cualquiera los 
invoque y los utilice. La diferencia principal entre la gente y Jesucristo 
estaba en el sentimiento -el sentimiento de fe en el poder de Dios. 



Jesús realizó muchos milagros más de los que se conocen. Los 
milagros se producen simplemente utilizando las leyes naturales del 
universo, atrayendo el poder, la energía de la Luz de los Ámbitos 
Superiores, en la cantidad suficiente para transformar una condición 
de imperfección en perfección. 

Jesús, como todos los verdaderos devotos, hizo los trabajos en el 
Nombre de Dios y le otorgó el crédito, el poder y todos los frutos de la 
cosecha a Dios para que pudieran ser utilizados por otros. Es sólo 
aquí, en el reino de lo humano, donde la gloria, el poder y los 
beneficios de consumar el bien son retenidos por la personalidad. 
Jesús fue el sanador más grande que conoció el mundo occidental. 
Sin embargo Él dijo: "Las cosas que yo he realizado, vosotros 
también podéis realizarlas, y aún cosas más grandes podéis 
realizar". 

En la Nueva Era, cada individuo debe convertirse en su propia 
presencia sanadora. Esto comenzará con un acercamiento de la gente 
hacia una explicación de la causa de sus angustias. El color, la música 
y las vibraciones de la luz (los Rayos de Luz) son los conductores 
naturales de la fuerza energizante y vital y son medios de curación. 
Jesús, su corriente de vida, se había ofrecido con anterioridad para ser 
un conductor de la curación. En su encarnación previa como Apolonio 
de Tiana, atrajo el Rayo de la curación a través de Su cuerpo, lo 
magnetizó y lo ancló a la tierra. Fue de lugar en lugar atrayendo las 
corrientes de Luz desde los Ámbitos Superiores en preparación para el 
establecimiento de santuarios durante la Dispensación Cristiana. 
Algunos de estos lugares aún no han sido revelados. Apolonio dejó 
todo esto, cuando murió, para ser utilizado en Su próxima vida como 
el Maestro Jesús. 

Durante años, luego de Su Ascensión, Jesús continuó atrayendo el 
rayo hacia la tierra junto con la Madre María, los discípulos y otros, 
para el sostenimiento de la Dispensación Cristiana. Aún hoy en día, en 
Tierra Santa, este Rayo constituye una pulsación vital que irradia 
hacia todas partes. 

En una encarnación anterior, en Persia, Jesús fue Zoroastro, quien 
atrajo gran poder y representó las cualidades Divinas. En otra 



encarnación, como Joshua, caminó alrededor de Jericó hasta que 
cayeron las murallas ante aquel inmortal grito de triunfo. 

50  
MUERTE DE JUAN EL BAUTISTA 

Juan el Bautista estuvo preso durante algún tiempo. Herodes trató 
de encontrar alguna excusa para liberarlo que no le desagradara a 
Herodías. Debido a su amor por ella, Herodes era su fiel esclavo. 
Finalmente, cuando llegó el día de su cumpleaños, o el día del 
aniversario de su coronación, él pensó que la ocasión sería buena para 
obtener la aprobación de Herodías para liberar a Juan y así le hizo 
saber a éste. La costumbre era que las mujeres no participaran en esas 
festividades. Salomé (Filipa), hija de Herodías y de su anterior 
marido, Filipo, era una mujer joven, graciosa y buena bailarina.  

Entonces, luego del festín, Salome bailó para ellos. El rey estaba 
muy complacido y, un poco ebrio por el exceso de vino, le dijo que le 
daría cualquier cosa que ella quisiera, aún la mitad de su reino. 
Herodías actuó rápidamente, dando rienda suelta su cólera y le dijo a 
la chica que le pidiera a Herodes la cabeza de Juan el Bautista en una 
bandeja de plata. Ella lo hizo. Herodes empalideció y se enfureció. En 
otra habitación, la madre de la chica permanecía sentada inmóvil. 
Después de unos minutos, Herodes le dijo que podía pedir la mitad del 
reino si quería, cualquier cosa, salvo que derramara sangre en esta 
ocasión, pero Herodías le preguntó con desdén si iba a faltar a su 
promesa. Finalmente, él dijo con un suspiro que en honor a su 
promesa y hacia aquellos que la habían oído, cumpliría su deseo. 
Luego le encomendó al jefe de la guardia que cumpliera la orden. 

Herodes, nervioso y excitado, caminaba de un lado a otro. Quince 
minutos más tarde, la cabeza de Juan fue traída en una bandeja de 
plata. Herodes ordenó que se la dieran a la chica. Ella la tomó con un 
sentimiento de triunfo y, sin mostrar aprensión, se la llevó a su madre. 
Cuando los discípulos de Juan se enteraron, fueron a ver a Herodes y 
le pidieron el cuerpo para enterrarlo, pero cuando le preguntaron a 
Herodías por la cabeza, ella dijo que se la había dado a los perros. 



Tiempo después, cuando Herodes oyó hablar de los milagros de 
Jesús, se preguntó quién podía ser. Pensaba y temía que Jesús fuera 
Juan el Bautista que había vuelto de la muerte, y deseaba verlo.  

Los Apóstoles de Jesús regresaron, se encontraron con Él y le 
contaron lo que habían enseñado y hecho. Le dijeron que Herodes 
quería verlo. Cuando Jesús supo que Herodes había decapitado a Juan 
se recluyó en soledad en el desierto. Les pidió a sus discípulos que se 
retiraran con Él para descansar. Entonces, el Maestro Jesús y los Doce 
cruzaron el Mar de Galilea, fueron a una montaña en el desierto de 
Betsaida con la intención de descansar, pero esto no les duró mucho. 
La gente los vio irse y muchos los siguieron, porque habían 
presenciado las curaciones y los milagros que Jesús había realizado. 

Los discípulos de Juan el Bautista presumían que su destino era 
sólo el comienzo de lo que les iba a suceder a ellos. Por eso también 
se fueron al desierto. Pronto encontraron a Jesús y le contaron lo 
ocurrido. Querían Su protección y consejo. Jesús sentía compasión por 
ellos, porque eran como ovejas sin su pastor. Jesús pronto se encontró 
a Sí Mismo rodeado por una gran multitud, la mayoría discípulos de 
Juan el bautista, pero también otros que querían escuchar Su 
Enseñanza y ser curados. 

51  
LA ALIMENTACIÓN DE LOS CINCO MIL  

Había allí alrededor de cinco mil hombres, además de las mujeres 
y los niños. Ellos siguieron a Jesús, olvidando todo lo demás. 
Estuvieron vagando en el desierto sin comida y sin lugar dónde 
obtener cosa alguna. Los discípulos Le sugirieron a Jesús que los 
enviara a comprar víveres a las aldeas, pero Jesús les dijo que la gente 
no necesitaba irse a ningún lado para que ellos les dieran comida. Le 
preguntaron de dónde podían conseguir alimentos para tanta gente, si 
la única comida que había eran cinco rodajas de pan y dos pequeños 
pescados. Jesús dijo que eso no era suficiente, que se lo trajeran.  

Juan tomó los alimentos y los apoyó ante El Maestro sobre una 
roca. Jesús les dijo a los discípulos que ubicaran a la gente en el suelo, 
en grupos de cincuenta o de cien personas.  



Jesús colocó sus manos sobre los panes y los pescados y los 
bendijo, luego los partió en pedazos, dándoselos a los discípulos para 
que los repartieran entre la gente. 

Jesús multiplicó los panes y los pescados a través del Poder de la 
Precipitación. Les llevó cerca de una hora distribuir el alimento entre 
la gente, hasta que todo el mundo estuvo saciado. Luego Jesús hizo 
recoger a los discípulos lo que había sobrado, y en total eran doce 
canastas llenas. 

El pan y los pescados fueron multiplicados porque Jesús atrajo una 
sustancia electrónica de la atmósfera, que es la pura sustancia Luz, y 
de esta manera Jesús produjo el alimento. Al tiempo que partía los 
panes y distribuía los pescados, estos eran instantáneamente 
reemplazados, dando la apariencia de no disminuir. Jesús apilaba los 
alimentos a Su lado, los discípulos los recogían desde allí y se los 
entregaban a la gente.  

El pescado no poseía las características del animal, aunque para la 
gente sabía a pescado. Luego Jesús hizo que los discípulos recogieran 
el sobrante, ya que de esta manera no se desperdiciaría el alimento, 
aunque Él tenía la fuerza y el poder de producirlo en gran cantidad. La 
razón de todo esto era porque la Ley Universal es “que todo átomo sea 
utilizado”. Ni siquiera los discípulos entendieron cómo se produjo el 
alimento. Ellos no supieron que todo fue realizado a través de la Ley 
de Precipitación. 

Después de esta manifestación, la gente supo y reconoció que 
Jesús era el Cristo, el Mesías, cuya venida había sido profetizada.  

Jesús sabía que ellos hubieran querido llevarlo y convertirlo en 
rey. Sin embargo, un rey para la gente significaba la manera en que el 
mundo externo interpretaba la calidad de rey. Cuando todo esto 
terminó, Jesús hizo que sus discípulos se subieran al bote para cruzar 
el mar hacia Cafarnaúm. Él dispersó a la multitud y se fue en soledad 
hacia la montaña.  

Diez veces más cantidad de gente fue a ver y a escuchar a Jesús 
mientras estaba en Galilea, que la gente que fue a ver a Juan el 
Bautista al Río Jordán. 



Los sacerdotes de Jerusalén estaban muy envidiosos de Jesús. 
Ellos lo acusaban de que Él distraía a la gente de los sacrificios 
religiosos; que no estaba predicando la Ley de Moisés; que visitaba a 
los samaritanos; que comía con pecadores y decían que el Cristo debía 
dar la Ley desde el templo, cosa que Jesús no hacía, y por 
consiguiente, afirmaban que Él no era el Cristo.  

52  
JESÚS CAMINA SOBRE LAS AGUAS 

Esa misma noche, Jesús se percató de que los discípulos estaban 
en dificultades debido a un fuerte viento que provenía de una tormenta 
en el mar.  

Jesús caminó sobre las aguas hacia ellos. Cuando los discípulos lo 
vieron, pensaron que era un fantasma y se asustaron, pero Juan 
reconoció que era Jesús. Entonces, Jesús habló y dijo: “YO SOY, no 
temáis”. Pedro dijo que si Él era el Maestro, que le permitiera ir hacia 
Él. Jesús extendió sus brazos y le dijo: “Ven”. Pedro salió del bote y 
comenzó a caminar sobre el agua hacia Jesús. El agua se percibía 
sólida bajo sus pies, hasta que pensó que era agua y que no era sólida. 
Ésta era una forma de duda. Luego, el temor entró en su conciencia y 
Pedro comenzó a hundirse. El discípulo llamó a Jesús para que lo 
salvara. Jesús lo alcanzó y lo sostuvo diciéndole: “Hombre de poca fe, 
¿por qué dudaste?”. 

Noten que en el momento en que Pedro dejó que la duda penetrara 
en su conciencia, él le estaba dando poder y, admitiendo que había 
otra fuerza que podía actuar, comenzó a hundirse. Jesús y Pedro 
subieron al bote, el viento se calmó e inmediatamente estaban en la 
otra orilla. Esta experiencia les dio a los discípulos mayor convicción 
de que Jesús era el Cristo y ellos Lo adoraron. 

Jesús fue capaz de superar la fuerza de gravedad; esto se conoce 
como levitación. Él podría haber caminado en el aire con la misma 
facilidad. Jesús se encontraba en un estado de ingravidez. Él logró 
esto atrayendo suficiente Luz, de manera que en realidad caminó sobre 
sustancia Luz. Pedro tenía Fe pero no poseía el conocimiento de la 
Ley, y por eso la fuerza de gravedad lo empujó hacia el fondo del mar. 



Jesús tenía el poder de la levitación como algunos Maestros no 
ascendidos en la India y en Oriente lo tienen en la actualidad.  

Jesús podía transportar Su cuerpo físico a través del aire, mas Él 
caminaba por los senderos polvorientos junto a los discípulos a fin de 
ser uno con ellos y con la humanidad. 

Al día siguiente, la gente al otro lado del mar, que había sido 
alimentada la noche anterior, observó que había un solo bote y que 
Jesús no se había ido en esa embarcación con los discípulos. Entonces, 
cuando ellos no pudieron encontrar a Jesús ni a Sus discípulos, se 
fueron hacia Cafarnaúm en unas barcas que pasaban por allí. Cuando 
lo encontraron a Jesús en ese lado del mar, le preguntaron en qué 
momento había llegado allí. 

Jesús le dijo a la gente que había participado de la precipitación de 
los alimentos, que ellos habían venido por eso, para satisfacerse a 
ellos mismos y que no habían venido por el Pan de Vida, (La 
Enseñanza), el cual era el alimento para el alma, que debían buscarlo 
en vez de buscar el alimento perecedero. La gente había comido el pan 
y el pescado, que satisfacen momentáneamente, pero perecen. Jesús, 
en cambio, estaba trayendo Comida del Cielo, la Carne de Cristo, la 
Energía de Luz del Cristo Interno, por la cual ellos tendrían vida 
eterna. 

A medida que Jesús recorría distintas tierras la gente lo reconocía 
y Le traían a todas las personas enfermas a para ser curadas. Muchos 
pedían tocar el borde de su túnica, y cuando lo hacían, eran sanados.  

53  
EL “PAN DE VIDA” DE JESÚS Y EL “MANÁ” DE 

LOS TIEMPOS DE MOISÉS 
En la sinagoga de Cafarnaúm Jesús enseñó que el pan que había 

dado Moisés no era del cielo. El Maná provisto por Moisés, que fue 
llamado “Pan del Cielo”, fue precipitado de la sustancia de la 
atmósfera. En sentido oculto, maná se refiere a la precipitación.  

El Maná de los tiempos de Moisés era alimento para el cuerpo. 
Aunque los judíos comieron del Maná y bebieron del agua de la fuente 



que les brindó Moisés todos ellos murieron y no realizaron la 
Ascensión.  

Aun así, Dios Padre les dio el verdadero Pan del Cielo, que era la 
Vida Eterna. Esta es la Vida, la corriente de Luz y energía el Cordón 
Plateado, desde de la Presencia “Yo Soy” Individualizada, 
representando al Padre de Quien cada uno recibe su vida y sustancia. 
Por lo tanto Jesús dijo: “Yo Soy el Pan de Vida bajado del cielo. 
Quien coma de este Pan no morirá jamás y tendrá Vida Eterna”.  

El Maná simboliza la carne de Cristo, el agua, la Sangre de Cristo 
y la energía de Vida. Por lo tanto, la Carne y la Sangre a la que Jesús 
se refirió significa la Esencia de Vida de la Presencia Yo Soy, y no Su 
cuerpo físico. El Cristo, manifestado a través de Jesús, había venido y 
era el Pan de Vida que Dios había enviado o entregado al mundo. Esto 
purifica y alimenta el Alma.  

Nadie puede tener vida Eterna o entrar al cielo sin participar de 
esto, es decir, sin absorber la Luz. 

Jesús dijo que era el Espíritu el que daba vida, y que la carne no 
provee de nada. Jesús dijo: “Aquellos que vengan a Mí y crean en 
Mí, no sentirán hambre o ansiedad”. El “Mí” no se refiere a Jesús 
sino a la Presencia “Yo Soy” y al Cristo Interno de cada individuo. La 
Presencia y el Cristo Interno son Uno en acción, como Dios es todo 
Uno y todos en Dios son Uno. El Hijo se refiere al Cristo Interno de 
cada uno. Jesús dijo que Él venía del cielo, no para hacer su propia 
voluntad sino la Voluntad de Aquel que lo había enviado, para hacer 
la Voluntad Divina. Es decir que Él re-encarnó, abandonó el mundo 
celestial donde estaba entre encarnaciones, para venir aquí y 
manifestar el Cristo a través de un cuerpo físico.  

54  
PALABRAS DE VIDA ETERNA 

Jesús dijo que Todo lo que el Padre Le había dado, Él lo elevaría 
el último día, queriendo decir que cuando dejara la tierra, tomaría toda 
la sustancia purificada (que es de Dios) y se la llevaría con Él en la 
Ascensión. Mientras que la carne y los huesos serían transmutados.  



También dijo que quien Creyera en el Hijo (el Cristo Interno) 
tendría Vida Eterna, y que Él (representando al Cristo Interno de cada 
uno) lo resucitaría el último día, refiriéndose al momento en que el 
individuo calificara para ascender.  

Dijo también Jesús que sólo venían hacia Él aquellos a quienes el 
Padre, la Presencia, conducía hacia Él, y que solamente aquellos que 
tenían suficiente Luz y entendimiento podrían ver al Padre, la 
Presencia Yo Soy. En este punto, algunos de sus seguidores lo 
abandonaron, ya que fue demasiado para ellos debido a que no 
pudieron entender lo que El Maestro quería decir. Jesús les preguntó a 
los Doce si ellos también deseaban dejarlo. Pedro dijo que no tenían 
donde ir, que Él tenía palabras de Vida Eterna y que ellos sabían que 
Él era El Cristo. Jesús les dio aquellas Leyes Internas en Parábolas, las 
cuales tenían un doble sentido, uno externo o físico, y uno interno para 
aquellos que pudieran descifrarlo, porque la Ley Cósmica no permitía 
en aquella época que se diera tal instrucción con la claridad con la que 
se da en la actualidad. 

55  
DISCIPLINAS DE LA DISPENSACIÓN CRISTIANA Y 

COSTUMBRES DE LOS FARISEOS 
Los Escribas y los Fariseos vinieron desde Jerusalén acusando a 

los discípulos de Jesús de transgredir las tradiciones ancestrales. Jesús 
les recalcó que eran hipócritas y que no cumplían con los 
mandamientos de Dios para poder mantener los mandamientos y las 
tradiciones del hombre, dando solamente servicio de la boca para 
afuera. Jesús dijo que no eran las manos sucias o lo que se llevaban a 
la boca (el alimento) sino lo que salía de ella, lo que contaminaba al 
hombre. Él quería decir que cada mal pensamiento, sentimiento o 
palabra contaminaba a la persona, y no el alimento; que el alimento 
era sólo material para construir el cuerpo físico y no para alimentar el 
alma, y que el Pan de Vida que alimenta el alma venía del cielo. 

Al escuchar esto los fariseos se ofendieron. Los discípulos le 
advirtieron a Jesús sobre esto. Luego Jesús puntualizó que todo lo que 
fuera plantado y no fuera bueno, significando los pensamientos y 
sentimientos humanos, debería ser arrancado de raíz. Dijo que los 



fariseos eran ciegos guiando a ciegos y que todos eventualmente 
caerían, llegarían a su fin. Mediante este principio, los discípulos y la 
gente fueron liberados de las viejas tradiciones y Leyes de la Anterior 
Dispensación, la Ley Mosaica, del ciclo del Quinto Rayo. 

Los discípulos de Juan el Bautista siguieron las disciplinas 
ascéticas del cuerpo, “la letra de la Ley”, y hubo muchos rumores 
porque los discípulos de Jesús no las seguían. Comer sin lavarse las 
manos no significaba que ellos comieran con las manos sucias, pero sí 
sin seguir la formalidad de lavarse las manos en una forma particular 
que había sido establecida como un rito compulsivo, antes, durante y 
después de comer. Aquellas disciplinas son buenas y bellas y llevan la 
acción vibratoria del cuerpo físico a una rata más y más elevada, 
estimulando una mayor sensibilidad a la acción vibratoria del espíritu. 
De todas maneras, a menos que exista un espíritu de gracia, 
sobreviene entonces un orgullo sutil y una severidad que algunas 
veces hace más daño que bien. Ante la carencia de disciplina, 
alcanzaría con tener un espíritu en gracia. Por eso Jesús les decía a los 
escribas y fariseos que los publicanos y pecadores entrarían al Reino 
de los Cielos antes que ellos. 

El cuerpo, siendo el envoltorio o hábitat del espíritu, debería 
mantenerse limpio, digno y puro como un cáliz sagrado. Sin embargo, 
la mortificación del cuerpo no tiene porqué existir y no 
necesariamente produce espiritualidad. La mortificación del cuerpo es 
un medio físico para tratar de dominar y mantener subyugados los 
deseos humanos y registros etéricos que intentan expresarse, pero la 
real necesidad espiritualidad es su transmutación. Así puede 
producirse un templo-cuerpo limpio y puro, como un cáliz para que el 
Cristo (nuestro Cristo Interno y la Presencia Yo Soy) pueda trabajar a 
través de él. Con el conocimiento puesto a disposición por los 
Maestros Ascendidos en los años recientes, particularmente el 
conocimiento de la Llama Violeta Transmutadora, no hay necesidad 
de métodos antiguos de purificación del cuerpo.  

Jesús acentuó la disciplina del pensamiento y del sentimiento, de 
la palabra hablada y de la acción, y del vivir en un estado de gracia. 
Las disciplinas del cuerpo, por sí solas, no sublimarán ni elevarán el 



alma. Es necesario disciplinar los sentimientos naturales y procesos de 
pensamiento para purificar los cuerpos emocionales y mentales. 

Jesús fue hacia las ciudades de Tiro y Sidón, sobre el Mar 
Mediterráneo, donde quiso estar solo con sus apóstoles. Esto señala el 
tiempo en que Jesús comenzó a dedicarse Él mismo, principalmente, a 
instruirlos sobre las cosas que iban a pasar en la realización de Su 
Misión.  

Jesús les dijo a los Doce que Él había venido para ser un ejemplo. 
Pronto irían a Jerusalén y uno de ellos, que escuchaba en ese 
momento, lo traicionaría en manos de los perversos. Jesús sería 
falsamente acusado y llevado a la corte y luego crucificado. A pesar 
de que Su forma física perecería, Él permanecería con ellos para 
bendecirlos y guiarlos. Su cuerpo sería enterrado, pero al Tercer día Se 
elevaría a una más alta forma de vida, y el cuerpo sería transmutado y 
desaparecería. Luego, más tarde, en presencia de ellos, Él ascendería a 
Dios, Ascendería a Su Presencia Yo Soy. 

En Tiro, una mujer de Caná vino a Jesús para que liberara a su hija 
de una entidad y esto fue realizado. Partiendo de allí hacia el Mar de 
Galilea, Jesús se fue por el camino de Sidón y Decápolis. Aquí le 
trajeron a un sordomudo a quien Jesús sanó. Jesús les dijo que no le 
dijeran de esto a nadie. Mientras más Jesús les decía que no hablasen, 
más ellos iban y lo comentaban. Después de la curación, todos se 
fueron hablando sobre los hechos ocurridos y así se frustraron las 
curaciones. Al comentarlo, uno gasta la energía, la cual debería ser 
mantenida para sostener la curación, pero el ser exterior está 
demasiado deseoso de la adulación de los otros. 

Para aquellos que obedecieron Su mandato, la curación fue 
duradera. Además, Jesús evidentemente les decía que no dijeran nada 
para que Sus trabajos milagrosos no se volvieran demasiado 
conocidos, tratando de evitar la oposición pública, la cual Jesús sabía 
sería despertada. Jesús quería evitar esto para poder realizar Su gran 
labor sin trabas y así obtener un mayor logro dentro de un cierto 
período de tiempo. El éxito del Ministerio de Jesús estuvo basado en 
su Humildad, Su Amor Divino y Su Paz perdurable.  



56  
ALIMENTACIÓN DE LOS CUATRO MIL A TRAVÉS 

DEL PODER DE LA PRECIPITACIÓN 
En Galilea, Jesús subió a una montaña, donde algunas personas 

con varias aflicciones fueron llevadas hacia Él y las curó. Una gran 
multitud Lo siguió por tres días sin tener nada para comer. Estando en 
el desierto, Jesús les preguntó a los discípulos cuantas rodajas de pan 
tenían. Los discípulos contestaron que tenían siete y unos cuantos 
pescados. Jesús les dijo a los hombres, que eran unos cuatro mil sin 
contar a las mujeres y a los niños, que se sentaran sobre el suelo. 
Tomó el pan, lo partió y se lo dio a los discípulos diciéndoles que se lo 
dieran a la gente junto con el pescado. El alimento fue multiplicado a 
través del poder de la precipitación hasta que todos fueron saciados, 
quedando siete cestas llenas de restos. Luego, Jesús despidió a la 
multitud.  

Inmediatamente, Jesús partió con los Doce discípulos en un bote 
hacia el Distrito de Dalmanuta y la costa de Magdala. Allí, los fariseos 
pidieron pruebas sobre la Misión de Jesús, a través de un milagro (una 
señal), el cual Jesús se rehusó a demostrar debido a la insinceridad y el 
escepticismo de los fariseos.  

Todos los pensamientos y sentimientos están registrados en los 
éteres. Estas grabaciones pueden ser leídas por los Maestros en 
cualquier momento. La gente no se da cuenta de esto sino que cree 
que sus razonamientos e intenciones no son conocidos.  

Los fariseos estaban ciegos a los milagros realizados ante sus 
propios ojos, porque ellos buscaban señales de su propia escogencia. 
Jesús les dijo que ninguna señal les sería dada, excepto la señal del 
profeta Jonás. Jesús y sus discípulos regresaron al bote y se alejaron. 
Jesús advirtió a sus discípulos que prestaran atención a la levadura de 
los fariseos y los saduceos. Él no estaba pensando en una hogaza de 
pan, sino en la instrucción. Los discípulos se habían olvidado de llevar 
pan y tenían una sola pieza y entonces comenzaron a discutir sobre 
esto, pensando que Jesús estaba hablando del Pan. Jesús pudo percibir 
lo que estaba sucediendo y les recordó a los discípulos sobre la 
alimentación de las cinco mil personas un día y cuatro mil personas 



otro día. Les preguntó cómo era que aun no habían entendido que Él 
no quiso decir que se cuidaran de la levadura del pan sino que 
estuvieran alertas a la doctrina de los fariseos y los saduceos.  

Jesús y sus discípulos se fueron a Betsaida, donde un hombre 
ciego fue traído a Jesús. El ciego fue completamente sanado y se le 
dijo también que no se lo comentara a nadie. Mientras Jesús y sus 
discípulos estaban en la región de Cesarea de Filipo, Jesús les 
preguntó a sus discípulos qué comentaba la gente sobre quién era El. 
Los discípulos le dijeron que algunos decían que era Juan El Bautista, 
otros decían que Elías y otros el viejo y ancestral profeta Jeremías. 
Luego Jesús les dijo: “Pero ustedes, ¿quién dicen que Yo Soy?”. 
Pedro contestó: “Tú eres el Cristo, el Hijo de Dios Viviente”. Esto le 
había sido revelado a Pedro desde su interior por su propia “Presencia 
Yo Soy”. Cuando Jesús dijo que sobre esta piedra construiría la 
iglesia, por piedra Jesús se refirió al Principio de la Acción Crística 
en y a través del hombre, o sea, a la Actividad de la Presencia Yo Soy. 
Piedra no se refería a Pedro, como algunos aseguran, sino al 
Conocimiento y Uso de la Presencia “Yo Soy”. Este era el 
fundamento de su enseñanza. Por iglesia Jesús se refería a la unidad 
de los hombres en tal servicio (el conocimiento y Uso de la Presencia 
Yo Soy) y no como es utilizado el término iglesia hoy en día. Contra 
tal unidad, las “puertas del infierno”, que significaban las fuerzas 
siniestras, no prevalecerían, ya que las fuerzas siniestras no tienen 
poder ante la Acción del Cristo, o de la Luz, sino que deben inclinarse 
ante ella. 

La palabra Pedro significa roca o piedra, pero esto no significaba 
que él fuera la iglesia o el fundamento, sino que Pedro y los 
discípulos iban a llevar adelante la Enseñanza. Jesús dijo que Él 
daría la Llave del Reino de los Cielos, esta llave es el conocimiento 
y la plena aceptación de nuestra Propia Presencia Yo Soy. Jesús 
dijo que lo que uno ate en la tierra será también atado en el cielo, y 
que lo que uno desate en la tierra será desatado en el cielo. Por lo 
tanto, las cosas materiales a las que el hombre se ate o se ligue, lo 
privarán de las cosas más grandes, o sea las cosas espirituales en el 
cielo, es decir que las cosas espirituales estarán encadenadas hasta que 
el hombre se libere a sí mismo. 



¿Por qué las fuerzas enfermas, malignas, sombrías o siniestras, 
trabajan en la oscuridad? Uno podría pensar en esto. Para producir 
ciertas manifestaciones, la gente apaga luz y trabaja en la oscuridad. 
Las fuerzas siniestras no pueden permanecer en la luz más allá de un 
cierto punto. Mientras que la Luz del Cristo puede permanecer en la 
Luz sin límites. Por eso, si deseas la Luz del Cristo, trabaja en la Luz y 
no en la oscuridad.  

Jesús le pidió a los discípulos que no revelaran quién era Él 
realmente, el Cristo, debido a que la gente no comprendía que el 
Reino del cual Jesús hablaba era de los Planos Superiores y no del 
plano físico como ellos pensaban. Muchos temían que Jesús 
estableciera su propio reino en la tierra. Jesús sabía que los Israelitas 
no soportarían esto, ya que la creencia general entre los judíos y otros 
era que el Mesías sería un rey terrenal. Los israelitas estaban buscando 
no sólo un líder espiritual o un Salvador sino también un líder político. 
El reino que ellos esperaban que estableciera el Mesías era el de una 
teocracia, un estado terrenal. Pero Jesús no tenía ambición por reinar o 
utilizar Sus Poderes Divinos para Su propio beneficio. 

Entonces, Jesús comenzó a instruir a sus discípulos sobre las cosas 
que Le sucederían. Les dijo que sería maltratado, desafiado y 
rechazado por el sacerdocio. Les habló también de la crucifixión y 
sobre Su Resurrección al tercer día, y dijo que algunos de los 
presentes serían testigos en vida de todas estas cosas y que verían al 
Hijo del Hombre establecer Su propio reino.  

Cuando Jesús les habló acerca de la Crucifixión y les dijo que 
resucitaría de la llamada muerte, Pedro Le dijo que eso nunca 
sucedería. El razonamiento de Pedro fue solamente desde el punto de 
vista humano, por su propio beneficio y ambición, sin considerar el 
gran plan. Tales conceptos y conciencias eran un obstáculo para Jesús. 
Por eso Jesús le dijo a satanás o a la tentación que se apartara de Él, 
que Pedro no se ocupaba de las cosas de Dios sino de los hombres. 

Jesús dijo que para tener la bendición del Cristo, uno necesita 
negarse a sí mismo, “tome la Cruz y sígame”. Pero negarse a sí 
mismo significa renunciar a la gratificación de los deseos externos. La 
Cruz se refiere a las cualidades humanas, al karma, a los conceptos 
humanos y a las opiniones ajenas a los que uno tiene que renunciar 



cuando ingresa en el Sendero de la Luz, cuando comienza a atravesar 
desde lo humano hacia lo Divino. Al decir que lo siguieran, Jesús 
quiso significar que uno debía seguir a la Presencia Yo Soy y al Cristo 
en acción representados por Él. Por eso dijo: “Nadie viene al Padre, 
La Presencia Yo Soy, sino a través de Mí, El Cristo”.  

Cuando Jesús dijo que aquel que salvara su vida la perdería, 
significó que en las vivencias mundanas uno perdería la conexión 
interna o el contacto con su Presencia Yo Soy, con los Seres Divinos y 
con los Planos Superiores. Sin embargo, si uno perdiera su vida, la 
existencia terrenal o eventualmente su cuerpo físico, en Servicio a la 
Luz o al Cristo, ganaría u obtendría más en el otro lado, en los Reinos 
de la Luz. El Servicio a la Luz significa el servicio a toda la 
humanidad, en lugar de servir solamente a los parientes, a los amigos 
o a determinados seres humanos. 

57  
LA TRANSFIGURACIÓN 

Alrededor de una semana después, Jesús llevó a Pedro, a Juan y a 
Santiago hacia la cumbre de un monte para que presenciaran Su 
Transfiguración. La cumbre del monte simboliza la conciencia 
elevada. Algunos dicen que pudo haber sido cerca del Monte Hermón 
y otros piensan que fue el Monte Carmelo. 

Los discípulos sólo vieron parte de lo que sucedió, porque se 
quedaron dormidos debido a la intensa radiación. Esto sucede cuando 
la radiación de la Luz se torna muy rápida e intensa y así la acción 
vibratoria es elevada demasiado rápido como para que el cuerpo físico 
se eleve con ella. Cuando el cuerpo físico es muy denso, a 
consecuencia del exceso de comida pesada y una vida mundana, no se 
eleva lo suficientemente rápido y es por eso que la conciencia es 
apartada y sobreviene el sueño. 

Cuando Pedro, Juan y Santiago se despertaron, vieron, con su 
visión interna, a Moisés y a Elías envueltos en luz, hablando con Jesús 
acerca de la crucifixión. El rostro de Jesús resplandecía con una Luz 
muy brillante y Sus vestiduras se convirtieron en una luz blanca y 
radiante. Esto se debía a que las revoluciones de los electrones de los 



cuatro vehículos inferiores de Jesús habían sido tremendamente 
aceleradas. Sin saber qué decir, Pedro comentó que instalarían una 
tienda para cada uno, para Jesús y los Dos (los Profetas Moisés y 
Elías) que estaban con Él, lo cual fue tan sólo una idea humana. Se 
dice que cuando los Dos dejaron a Jesús, fueron cubiertos por una 
nube. Esto no fue una nube sino una gran radiación de Luz. Sus 
formas se volvieron muy luminosas al elevar la acción vibratoria de 
Sus cuerpos, volviéndose con ello la frecuencia demasiado alta para 
que el ojo físico la pudiera percibir, y así desaparecieron. 

Los discípulos estaban muy asustados. Una voz habló desde el 
resplandor y dijo: “Este es Mi Hijo Amado. Escuchadlo”. Después de 
esto volvieron a ver a Jesús pero ya estaba solo. Jesús les dijo que no 
comentaran nada hasta después de la resurrección, y los discípulos 
hicieron lo que Él les pidió. 

La intención era que los tres discípulos observaran la 
Transfiguración, la transformación de Jesús, como una posibilidad 
para el hombre, y así pudieran dar testimonio a los demás. Después de 
presenciar esto, serían capaces de transmitir la realidad de la 
expansión de la Luz a través de Jesús, también la realidad de los 
Maestros que operan en los Planos Superiores y Su íntima conexión 
con Jesús. Pero se quedaron dormidos y vieron muy poco, aunque 
Juan vio más que los otros dos, ya que estaba más preparado. 

La Transfiguración concuerda con la ley científica. Existe un 
punto de luz en cada célula del cuerpo que está conectado por un hilo 
de luz con la Llama en el corazón. Cuando el Cristo Interno expande 
esa Llama al punto en que la Luz en cada célula es expandida y en 
donde la irradiación de la Luz en las células de la forma física se 
consubstancia con la irradiación de las células de los cuerpos internos, 
entonces estos cuerpos irradian Luz de forma natural. Sin embargo, 
antes de que esto suceda, los cuatro cuerpos inferiores deben ser 
purificados. 

Había sido profetizado que Elías vendría antes que el Mesías. 
Cuando los discípulos quisieron saber cómo podía suceder esto, Jesús 
respondió que el Profeta Elías ya había venido en la encarnación de 
Juan el Bautista, pero que no había sido reconocido, y más aún, había 



sido tratado injuriosamente. Jesús dijo que Juan el Bautista era Elías 
viniendo nuevamente, esto es, Elías reencarnado como Juan. 

58  
UNA DEMOSTRACIÓN DE FE 

Al día siguiente, Jesús junto a Pedro, Juan y Santiago, 
descendieron del monte hacia donde estaban los otros discípulos, y lo 
estaba esperando un hombre que había traído a su hijo para que fuese 
curado. Había una disputa entre los escribas y los discípulos. Al 
acercarse Jesús, la muchedumbre lo saludaba, la gente estaba 
asombrada y presa del miedo debido a Su Transfiguración. Jesús se 
acercó al hombre que le rogaba que curara a su hijo desequilibrado 
debido a que estaba poseído por una entidad. El hombre dijo que los 
discípulos no habían podido curarlo. Jesús dijo: “Ay, generación 
incrédula y perversa, ¿cuánto tiempo más estaré con ustedes y los 
soportaré? Traed el hijo ante Mí”. Mientras traían al chico hacia Jesús, 
el muchacho manifestó su hechizo. El asunto allí era que la entidad 
estaba conciente de la Luz de Jesús, lo cual era demasiado fuerte para 
ella, y aún así se estaba esforzando por poseer al chico. Jesús liberó al 
muchacho de la entidad mediante una orden y éste fue curado. Fue 
una orden, no una súplica. 

Más tarde, los discípulos le preguntaron a Jesús en privado por 
qué ellos no habían sido capaces de expulsar a la entidad y curar al 
muchacho, aún cuando habían dicho la Palabra que Él les había dado. 
Jesús les contestó que era debido a su poca fe, que si tuvieran la fe del 
tamaño de una semilla de mostaza, le podrían decir a una montaña que 
se moviera y ella se movería. La montaña simboliza aquí a la 
adversidad, al cúmulo de creaciones humanas. Aquí la fe significa 
mucho más que la fe ciega ortodoxa. Es un Conocimiento y un 
Entendimiento de las Leyes Superiores y un estado de completa 
Consagración a la Luz. Entonces, nada es imposible. Se ha dicho que 
la fe sin trabajo es fe muerta. Esto demuestra que no hay suficiente fe 
real y verdadera, ni entendimiento en la conciencia. Jesús poseía tanto 
una fe plena como el conocimiento de la actividad de la Ley de la 
Vida, y en consecuencia producía los TRABAJOS. Al no existir la 
duda en una semilla de mostaza, brota naturalmente y se convierte en 



una planta de mostaza. Ésta fue una expresión proverbial, 
demostrando la extraordinaria minuciosidad y exactitud de la Ley. 

59  
DE “POSESIONES” Y PROBLEMAS 

Jesús les dijo a los discípulos que la liberación de un poseído sólo 
se podía hacer con oración y ayuno. Oración significaba hacer el 
decreto, y para hacerlo, uno tiene que conocer la Ley y cómo decretar. 
Ayuno significaba la acción de purificación. Esto es necesario para 
extraer el poder. Jesús dijo que debido al éxito que habían tenido 
cuando salieron, los discípulos dejaron de orar, de reconocer a Dios 
como el Poder; que aún la Palabra es un discurso inútil si no tiene el 
respaldo del espíritu. Les dijo que si ellos no se aquietaban primero y 
reconocían la Presencia Yo Soy, no obtendrían Su acción en los 
Niveles Internos. Por esta misma razón, muchos no obtienen 
resultados al hacer los decretos, porque las palabras son emitidas tan 
sólo desde un punto de vista externo. 

Jesús les advirtió acerca de expulsar desencarnados (demonios, 
espíritus impuros) de un trastornado, que una entidad puede retornar, 
trayendo a otras que pueden ser aún más malvadas. El sólo expulsarlas 
no era suficiente, era necesario tener cuidado para que no volvieran a 
entrar. De otra manera, la entidad rondaría en la atmósfera y podría 
volver a entrar en otra persona, porque la puerta había sido dejada 
abierta, pudiendo atraer eventualmente a otras entidades. Todo esto 
era la acción en la época de Jesús, pero ahora esa faceta de la Ley ha 
sido cambiada a través de la aplicación de esta Nueva Enseñanza. 

Cuando Jesús emitía la Orden, la entidad era tomada y apartada 
por un Ser Divino a un lugar donde ya no pudiera molestar a nadie. 
Las plegarias de la gente y los tratamientos metafísicos pueden 
traer algún alivio, “expulsando” al desencarnado u obstruyendo el 
“problema”, conocido como entidades encarnadas (que es energía 
incorrectamente calificada), alejándolos por un tiempo. Pero 
cuando la entidad no es sacada de la atmósfera y el problema no 
es transmutado, el alejamiento puede no ser permanente. Hay 
diferencia entre los dos métodos. Jesús conocía la Ley y cooperaba 
con ella, por eso Su Decreto accionaba la Ley, la cual ponía de 



manifiesto la asistencia de algún Ser Divino, Quien se llevaba a la 
entidad para bien y la energía mal calificada era transmutada. 

Algunas personas, poseyendo algún entendimiento de estas cosas 
y a través del fuerte poder de la voluntad, por momentos eran capaces 
de expulsar o compeler a retirarse a los desencarnados por algún 
tiempo, pero éstos eran capaces de retornar porque no eran sacados de 
la atmósfera de la tierra. Entonces quedaban rondando y al regresar 
podían atacarlos a ellos mismos o a alguien más, y si no existía la 
suficiente fuerza para mantener la guardia o protección, las entidades 
entrarían otra vez. Como indica la parábola, este estado sería peor que 
el primero. 

Sin embargo, hubo un gran cambio con relación a esto en los 
últimos años de la década de mil novecientos treinta y es que, a través 
de la acción de la Ley Cósmica, les fue otorgado a los estudiantes el 
entendimiento que los habilitaba para realizar el “llamado”. A través 
de estos “llamados”, los desencarnados no sólo serían removidos de 
los individuos o lugares, sino que serían extraídos de la atmósfera, 
donde no pudieran molestar a nadie en la tierra. Mientras el cuerpo 
estudiantil trabajó en colaboración con los Seres Divinos, todos los 
desencarnados fueron removidos de distintos lugares de la tierra. 
Luego fue trazado, alrededor de esa sección, un Muro de Luz o cerco 
para que los desencarnados de las áreas adyacentes no pudieran entrar. 

Luego, Jesús y los discípulos se marcharon y se fueron por Galilea 
en secreto, ya que Jesús no deseaba que el público supiera lo que Les 
estaba enseñando a Sus discípulos. Trató de explicarles lo que estaba a 
punto de ocurrir y que pronto tendrían que seguir adelante solos. Esto 
los entristeció y no entendieron lo que Jesús quería decir con que “el 
Hijo del Hombre sería traicionado y se levantaría al tercer día”, pero 
temían preguntarle. 

60  
LA PRECIPITACIÓN 

Después, arribaron a Cafarnaúm. Cuando se les acercó un 
cobrador queriendo cobrarles un impuesto, para que no se sintieran 
ofendidos, Jesús le dijo a Pedro fuera al mar y tomara un pez, que 



cuando le abriera su boca encontraría un stater, una moneda de cierto 
valor, y que se la entregase a los cobradores. Indudablemente, Jesús 
hizo que esa moneda se encontrara en la boca del pez. En lugar de una 
precipitación directa, lo hizo de esta manera porque sería aceptado 
más fácilmente por cualquiera, mientras que de otra forma no lo 
hubiera sido. 

El proceso de precipitación es natural. Jesús estaba tan purificado 
que Sus diferentes cuerpos estaban todos alineados y los poderes 
podían fluir a través de ellos sin obstrucción, no como en el hombre 
común, cuyos cuerpos están desalineados, pujando en distintas 
direcciones.  

En consecuencia, cuando había un requerimiento y Jesús quería 
precipitar, daba la orden, que generalmente no era audible para el 
público y ni siquiera para los discípulos. Coincidiendo con Su Orden, 
fluía la energía y la curación o el objeto precipitado aparecían. Así 
manifestó la moneda dentro de la boca del pez. Para Él, duplicar la 
moneda era más fácil que manifestar el Cristo. 

Una mujer dijo que la Madre de Jesús era bendita. Jesús le 
respondió que Ella era bendita, pero que aquellos que escuchaban la 
Enseñanza de la Ley, la aceptaban y la vivenciaban, eran aún más 
benditos. 

61  
SER COMO UN NIÑO 

Camino a Cafarnaúm, los discípulos discutieron entre ellos acerca 
de cuál era considerado el mejor. Al llegar, Jesús les preguntó qué 
habían estado disputando. Señaló que algunas personas ricas y con 
influencias señoreaban sobre los otros, pero que el amo debería ser 
como un siervo. Demostraba así que lo realmente importante no 
es la ocupación o la posición, sino la humildad, la expansión de la 
propia Luz y las cualidades Crísticas que uno es capaz de 
manifestar. Dijo que los últimos serán los primeros. 

Aquí subyacen dos fases de la Ley, la del propio karma individual, 
que puede ser menor al de otra persona, y el karma que ha sido 
acumulado a través de la aplicación de los estudiantes en el pasado, en 



cooperación con la Ley Cósmica. Esto ha abierto el camino, 
haciéndolo más fácil para los actuales seguidores. En general, ahora 
hay menos karma que antes para ser manejado por los estudiantes. 

Jesús dijo a sus discípulos que a menos que uno se volviera como 
un niño pequeño, es decir, humilde, inocente y puro en pensamiento y 
sentimiento, no podría entrar en el Reino de los Cielos.  

La humildad, la gratitud y la bondad son los medios para entrar al 
Reino, el cual es la Presencia Yo Soy y los Planos de la Luz. Se 
requiere completa humildad ante la Ley para entrar al Reino y un 
determinado estado de conciencia. Uno se tiene que despojar de todos 
los conceptos, ideas, opiniones o pensamientos humanos y de todas 
estas cosas que han sido tan importantes para uno mismo y su entorno. 
Uno tiene que sacar de raíz y deshacerse de todos los conceptos 
humanos, porque estos no pueden entrar en el Reino Celestial, que es 
todo Luz. Es sólo a través de una suficiente humildad que el hombre 
puede detentar los Poderes Divinos y la Conciencia Maestra 
Ascendida, que es lo que denota la palabra CIELO. 

La humildad es lo opuesto a la arrogancia, el egoísmo y la 
agresividad. Entonces, el que es humilde como un niño es el más 
grande y el más útil para los Seres Divinos, porque a través de tal 
individuo la Luz fluye libremente y Ellos pueden trabajar a través de 
él. 

Jesús dijo: “Quien quiera que reciba a un niño por mi causa (del 
Cristo), me recibe a Mí (el Cristo en Jesús), y quienquiera que Me 
reciba (acepte el Cristo), no me recibe a Mí, (Jesús, el hombre) sino a 
Él (La Presencia Yo Soy) Quien me envió (a Jesús, el hombre físico). 
Aquel que sea el menor entre ustedes será el más grande”. 

Hasta los adultos son como niños en la comprensión y la actividad 
del Plan Divino. Cuando el hombre comienza a tomar conciencia de 
Su Presencia y su energía ilimitada, la cual puede ser invocada a la 
acción, comienza la manifestación de la misma. Para ser capaz de 
aceptar totalmente la descarga desde la Presencia, uno debe llegar a 
ser tan receptivo como un niño. 



62  
LOS VERDADEROS SEGUIDORES DE CRISTO 

Juan le dijo a Jesús que haciendo el trabajo de la misión habían 
visto a un hombre expulsando entidades (demonios) en Su Nombre, y 
que ellos se lo habían prohibido porque el hombre no era un seguidor: 
Jesús le dijo a Juan que no le prohibieran nada a nadie, porque 
quien no está en contra de nosotros, está con nosotros, que ese hombre 
era uno con ellos. Cualquiera que diera aunque sea un vaso con 
agua en Nombre de Cristo, refiriéndose a cualquiera que sirviera 
a la Luz, estaba con ellos. Esto dijo Jesús de Sus Amigos, pero Él, 
representando a la Luz, dijo de Sus enemigos: “Aquel que no está 
conmigo, está en contra de Mí. Entonces, aquel que no está a favor 
de la Luz, no puede ser tenido en cuenta por la Luz, por eso está 
en contra de la Luz, porque puede convertirse en herramienta de 
las fuerzas siniestras en cualquier momento.  

La razón por la que ellos obtenían resultados cuando hacían cosas 
o hablaban en Su Nombre era porque Jesús, el hombre físico, era al 
mismo tiempo la representación externa del Cristo en Acción. 

Mientras seguían viajando, un hombre le dijo a Jesús que Lo 
seguiría a cualquier lugar que fuera. Jesús le respondió que los zorros 
tenían sus guaridas, que los pájaros del aire tenían sus nidos, pero el 
Hijo del Hombre no tenía lugar donde apoyar Su cabeza, señalando 
que los pájaros y las bestias estaban en mejores condiciones que Él, 
que seguirlo significaba abandonar la casa y todo.  

Cuando Jesús le dijo a otro “Sígueme”, su respuesta fue que 
primero quería ir a sepultar a su padre. Jesús le dijo que los muertos 
(espiritualmente) enterraran a sus muertos (físicamente), y que en 
cambio fuera y proclamara el Reino de Dios. Jesús se refería a que 
aquellos que no estaban iluminados en Cristo o deseosos de la 
Verdad y del entendimiento superior, eran como muertos, al igual 
que aquellos que no estuvieran lo suficientemente alertas para ver 
o desear la Luz, o reconocer al Cristo. De hecho esto es así, ya que 
están muertos a las actividades superiores y a las realidades de la 
vida. 



Otra persona quiso ir primero a su casa a despedirse de sus seres 
queridos. Jesús dijo que ninguno que, habiendo puesto sus manos en 
el arado (comenzado el Sendero), mirase para atrás (es decir, 
buscase los antiguos modos de vida y estados de conciencia), sería 
apto para el Reino de los Cielos. Es decir, que esta persona no está 
calificada para recibir estos poderes superiores, por lo tanto, no 
puede rendir el servicio. Sus deseos humanos son más importantes 
que el servicio a la Luz. Hoy también es de este mismo modo. 

63  
JESÚS Y LOS QUE “PREPARAN EL CAMINO DEL 

MAESTRO” 
Jesús llamó a otros setenta (o setenta y dos) hombres de diversas 

nacionalidades a quienes envió delante de Él a los lugares a donde 
quería ir. Su trabajo era reunir a las personas que estaban 
interesadas en la enseñanza de Jesús para prepararle el camino. 
La razón por la cual los enviaba de a dos es que así es más fácil 
hacer este tipo de trabajo. La acción interna es que mientras uno 
atrae los poderes y da la instrucción, el otro sostiene la guardia y 
protección. 

Jesús les dijo a sus discípulos que la cosecha era grande, pero 
que los trabajadores eran pocos. Hoy en día es igual que entonces. 
La cosecha representa a los numerosos buscadores, y los 
trabajadores son los pocos que califican para dar la Enseñanza. 
Les dijo a los hombres que enviaba que eran como ovejas en medio de 
lobos, porque ellos no se daban cuenta de la enorme cantidad de duda, 
desconfianza y corrupción que encontrarían. Ellos, los enviados, no 
sabían cómo protegerse apropiadamente a sí mismos y cómo manejar 
esto, pero Jesús les dio asistencia y además los dotó con poderes que 
por ellos mismos no podían manifestar. Estos poderes eran para ser 
utilizados sólo en Su servicio o en el servicio a la Luz, pero no en 
beneficio o para explotación personal. Jesús también tenía el poder de 
retirárselos en caso de mal uso. Jesús les dio a los enviados las mismas 
instrucciones que les había dado a los Doce: que permanecieran en la 
misma casa, que comieran y bebieran lo que les ofrecieran, porque los 
obreros son dignos de su salario. 



Posteriormente, Jesús trabajó en los alrededores de Galilea y no en 
Judea, porque los judíos lo estaban buscando para matarlo. Entonces, 
llegó el octavo día de la Fiesta Judía de los Tabernáculos en Jerusalén. 
Sus discípulos y seguidores querían que Él fuera, principalmente, para 
que produjera los milagros que esperaban que sucedieran. Los 
discípulos y seguidores de Jesús no creían o no entendían del todo, 
pero disfrutaban al ver esas cosas para su propia satisfacción. Ellos 
estaban vitalmente interesados en los llamados milagros que Jesús 
ejecutaba y aún más interesados en la adulación y el elogio de las 
multitudes vacilantes, que disfrutaban esas manifestaciones más de lo 
que escuchaban la instrucción y la Ley que Jesús daba para su 
beneficio y desarrollo espiritual.  

Aún existen las mismas condiciones. La gente está muy interesada 
en los fenómenos, pero demasiado reticente a prepararse y adaptarse 
para hacer el TRABAJO. 

Jesús les dijo a sus discípulos y seguidores que Su hora aún no 
había llegado, que fueran ellos a la Fiesta de las Cosechas. El sabía lo 
que estaba por ocurrir y también que había un momento particular 
para ello. Mucha gente odiaba a Jesús y querían sacarlo del 
camino porque Él revelaba sus iniquidades y sus malos actos, 
particularmente en el templo y en la manera de adorar. Sin 
embargo, después de que los otros se fueron a Jerusalén, Jesús fue en 
secreto. 

64  
JESÚS Y LOS DIEZ LEPROSOS: EL PODER DE LA 

GRATITUD 
En Su camino desde Galilea hacia Jerusalén, Jesús pasó por 

Samaría y, en una villa, diez leprosos le pidieron ayuda. Jesús les dijo 
que fueran a mostrarse ante los sacerdotes. Los leprosos fueron 
curados en el camino. Sólo uno, un samaritano, cuando cayó en cuenta 
que estaba curado, se volvió para agradecerle. Fue el único de los diez 
que lo hizo. Debido a su sinceridad y gratitud, Jesús le dijo que se lo 
merecía y que su curación sería permanente, mientras que para los 
otros, la enfermedad regresaría. El regreso de la lepra sobre los otros 
nueve fue debido a la ingratitud, a la falta de reconocimiento de los 



Poderes Divinos y porque no estaban dispuestos a abandonar sus 
sentimientos de egoísmo y otros deseos. 

En consecuencia, sus conciencias no cambiaron y, debido al libre 
albedrío, la causa de la condición no pudo ser borrada ni transmutada 
y así la misma condición retornó. Los pensamientos y sentimientos de 
los nueve leprosos permanecieron igual, por eso la enfermedad se 
manifestó de nuevo, ya que no había suficiente Luz para prevenirla. 
Mientras que el samaritano, que dejó ir completamente cualquier 
deseo para sí mismo, respondió con gratitud y su curación fue 
permanente. 

Muchas veces Jesús preguntó dónde estaban los otros 
beneficiarios de la Misericordia y Gracia de Dios, ya que muchos 
habían sido curados simultáneamente y sólo uno regresó para expresar 
gratitud. Ahora, como siempre, hay sólo unos pocos que realmente 
son agradecidos por la Luz, estos son la “levadura en el pan” y son 
los que llevan la Luz a los demás. 

65  
JESÚS ASOMBRABA A LA GENTE EN LOS 

TEMPLOS 
En medio de las festividades, Jesús fue al Templo a enseñar. En 

los estrados del Templo reprendió a los sacerdotes, a los Fariseos y a 
los escribas, señalando sus egoísmos e hipocresías. La gente estaba 
asombrada por Su Sabiduría y se preguntaba de dónde pudo haberla 
adquirido, ya que no había ido a sus escuelas para sacerdotes. Jesús 
dijo que no lo había aprendido en las escuelas del mundo sino que 
eran las enseñanzas de Aquel Quien Lo había enviado.  

Jesús adquirió esta sabiduría durante Su entrenamiento en los 
Retiros y también de Su propia Presencia YO SOY y de los Seres 
Divinos. Le dijo a la gente que ellos sabían quien era pero no conocían 
a la Presencia de Dios Quien Lo había enviado y cuyas palabras Él 
pronunciaba. 

Jesús se quedó en Jerusalén por varios días, enseñando y curando. 
Sanó a los ciegos, restauró brazos y piernas y corrigió muchas otras 



cosas causadas por el karma personal. Algunos dejaban todo y Lo 
seguían. 

Estaban aquellos que comenzaban a cuestionarse si éste no era el 
hombre que estaba siendo buscado. Los sacerdotes y los Fariseos 
mandaron oficiales para atraparlo, pero tenían miedo de la multitud. 
Ninguno puso sus manos sobre Él, porque Jesús previno esta acción 
con Sus poderes y los mantuvo apartados, ya que todavía no era el 
momento adecuado para que Lo atraparan.  

Jesús hizo esto mediante Su Tubo de Luz de Protección y a través 
de la Presencia YO SOY controló la situación. Dijo que estaría con 
ellos sólo un poco más, que después Se iría con Aquel Quien lo había 
enviado, que ellos no serían capaces de encontrarlo y no podrían 
entrar allí. Ellos no pudieron entender tal discurso en su limitado 
pensamiento mortal, ya que sólo pensaban en términos físicos, pero 
Jesús sabía que estaba por Ascender fuera del plano físico a un estado 
Superior, el Estado Ascendido. Como ellos no podían hacer esto, no 
estarían capacitados para encontrarlo. Jesús atrajo el Manto de 
Invisibilidad a Su alrededor y se fue sin que nadie lo notara. 

Los guardianes del Templo estaban abrumados por Sus 
enseñanzas y les preguntaron a los principales sacerdotes y a los 
Fariseos por qué no Lo habían traído antes para enseñar en el Templo. 
Los Fariseos les preguntaron si ellos también habían sido llevados por 
mal camino, ya que los gobernantes y los Fariseos no creían en Jesús. 
La multitud si creía, pero no conocía sus leyes y fue execrada. (cf. 
Juan 7-45) 

Nicodemo se dio cuenta que Jesús tenía poderes inusuales. Por las 
noches, había ido verlo en secreto, declarando que nadie podía realizar 
esos milagros sin el Poder de Dios. En ese momento, Nicodemo 
defendió a Jesús recordándoles a los gobernantes que la ley terrena 
requería ser oída antes de emitir un juicio. Los gobernantes no dijeron 
más nada y la gente se fue a su casa. 



66  
LA MUJER ADÚLTERA 

Jesús fue al Monte de los Olivos al atardecer y pasó la noche en 
Betania. A la mañana temprano retornó al Templo, la multitud estaba 
reunida y comenzó a enseñar. Los gobernantes todavía estaban 
buscando una oportunidad para condenarlo.  

Entonces, los escribas y Fariseos le trajeron a una mujer acusada 
de adulterio, que bajo la ley Mosaica, tales personas eran apedreadas. 
Ellos querían saber qué tenía Jesús para decirles, lo hicieron para 
tratar de embaucarlo y para tener más acusaciones en Su contra. 
Finalmente, ante tanta persistencia, dijo: “El que esté libre de pecados 
entre ustedes, que sea el primero en arrojarle una piedra”, tras 
escuchar esto, empezaron a retirarse del lugar uno por uno, hasta que 
Jesús y la mujer se quedaron solos. Jesús le dijo que no la condenaba, 
que siguiera su camino y que no pecara más. 

67  
JESÚS, LA LUZ DEL MUNDO 

Más tarde empezó a enseñar de nuevo diciendo: “YO SOY la Luz 
del mundo” (la Presencia Yo Soy). “Aquel que me siga no andará en 
tinieblas, sino que tendrá la Luz de la Vida” (a Cristo). La Presencia 
Yo Soy es la Luz del mundo, no sólo para el mundo sino para la vida 
y el mundo individual de cada uno. Es la Fuente de donde proviene el 
Rayo de Luz que mantiene latiendo el corazón de cada uno y que es su 
vida. 

Jesús dijo que Su propio testimonio (la verificación, siendo 
conciente de la acción interna) era la verdad, porque Él sabía (no solo 
lo creía) de dónde venía y hacia dónde iba. Jesús sabía que provenía 
de Su propia Presencia Yo Soy Individualizada, Quien viene del Sol. 
Sabía que Su destino era retornar al Padre, o sea, Ascender a la 
Presencia Yo Soy. 

Él no juzgaba a nadie según la apariencia externa, porque Jesús 
estaba con la Voluntad de Dios, no con su propia voluntad. Cuando 
juzgaba, lo hacía de acuerdo con Dios Padre, la Presencia Yo Soy. Él 
dijo, “Yo no Estoy solo porque conmigo está Quien me envió”, 



refiriéndose al Padre, a la Presencia de Dios que estaba con Él. En la 
ley está escrito que el testimonio de dos personas hace de una cosa 
verdadera: en Su caso, Jesús personalmente y Su Presencia YO SOY. 
La vida de Jesús era una prueba de verdad y autenticidad de lo que Él 
proclamaba, que Dios Padre podía hacer y haría. Verdaderamente 
hubiera sido un gesto cruel de Jesús prometer algo que cualquier 
hombre no pudiera alcanzar. 

Les dijo: “Ustedes no Me conocen ni a Mí, ni a Mi Padre. Si me 
conocieran (al Cristo Interno) entonces también conocerían a Mi 
Padre (la Presencia Yo Soy)”. Esto demuestra que uno debe llegar a 
su Cristo Interno (el “Mi” de Jesús) para llegar a la Presencia Yo Soy 
(El Padre) y alcanzar la meta. A través de los siglos, la humanidad no 
ha entendido lo que Jesús quiso decir, no supo a lo que se refería con 
la Presencia Yo Soy y el Cristo Interno. Aquellos que conocen a su 
Presencia Yo Soy ahora saben lo que quería decir. 

68  
LOS “YO SOY” DE JESÚS 

Jesús dijo: “Yo Soy la Luz que ilumina a todo hombre que viene al 
mundo”. La Presencia Yo Soy, a través del Cristo Interno de cada 
uno, es la Luz que lo trajo al mundo.  

“Yo Soy de arriba, Yo no Soy de este mundo, Yo Soy Él y no hago 
nada por Mí mismo”. “ÉL” se refiere a Su Presencia Yo Soy 

“Yo Soy el camino, la verdad y la vida, nadie llega al Padre (La 
Presencia YO SOY) sino a través de Mí” (el Cristo Interno de cada 
uno) 

“Si vosotros continuáis en Mi mundo (entiéndase la Presencia Yo 
Soy) entonces conoceréis la verdad y la verdad os hará libres”. Por 
eso, si el Hijo te libera (el Cristo Interno), serás verdaderamente libre. 
Aquí está plenamente asentado que es el Cristo Interno, no Jesús, 
quien te hace libre. “Yo Soy” es el camino, y cuando uno conoce la 
Verdad, la Verdad te libera.  

Jesús les dijo que “Quienquiera que sostenga la Palabra no verá 
la muerte”. La Palabra es “YO SOY”. Sostener la Palabra significa 
que cuando uno usa la Palabra “YO SOY” comprendiéndola y 



reconociendo su Presencia, puede lograr la Ascensión y en 
consecuencia no pasar por la llamada muerte. 

“YO SOY la puerta abierta, nadie llega al Padre sino a través de 
Mi. Yo Soy la puerta abierta que ningún hombre puede cerrar”. Está 
en la Llama Triple del corazón y en la vertida de amor de la propia 
Presencia YO SOY, lo que lo mantiene a uno como un canal abierto 
para que la pura energía de la Presencia de Dios fluya en constante 
bendición.  

“Yo Soy la Resurrección y la Vida”, consiste en un proceso de 
elevación. Así también como el decreto “Yo Soy la Ascensión a la 
Luz. Yo Soy siempre la Majestuosa Presencia del puro Amor Divino, 
que trasciende todo concepto humano y me abre las puertas hacia la 
Luz dentro de Su corazón”. Jesús utilizó estos decretos 
constantemente, por más de tres años. La primera parte de la oración 
atrae la Llama del Amor Cósmico y del Perdón. 

Amén significa “Yo Soy” (I AM, en inglés). Se ha escrito que 
Jesús a menudo decía “Amén, Amén” (Yo Soy, Yo Soy ) antes de una 
oración; tal vez eran tres veces en lugar de dos. 

Sin este conocimiento y entendimiento de la Presencia Yo Soy, 
Jesús no hubiera podido tener éxito. Las diversas enseñanzas, así 
llamadas, de la verdad, han contenido alguna parte de verdad, pero 
sólo cuando uno comprende la Presencia YO SOY, la Presencia de 
Dios Individualizada, puede liberarse a sí mismo de todo sufrimiento, 
de las limitaciones y de la necesidad de reencarnar. Este es el 
entendimiento supremo que uno debe adquirir en la tierra. Fragmentos 
de verdad no son suficientes y no han liberado a la humanidad. La 
VERDAD ABSOLUTA está dentro de la Presencia YO SOY, en la 
propia vida de uno. La VERDAD es el auténtico entendimiento de la 
Vida. El entendimiento y el reconocimiento de la Presencia YO 
SOY es el único medio de conocer la Verdad. 

A través de todas estas oraciones y expresiones que Jesús le dio a 
la humanidad, Él se esforzó en transmitir algo de entendimiento de la 
Palabra “YO SOY”. Recientemente esto se ha hecho de manera más 
clara de lo que estaba permitido en esa época.  



La explicación de la Presencia YO SOY Individualizada, la Fuente 
de Vida de cada uno, dónde está y qué es, ha sido dada en detalles, 
cómo puede ser llamada a la acción para purificar, corregir y 
perfeccionar el propio ser y mundo y también qué produce usar 
ordinariamente cada día la Palabra “YO SOY”. 

El uso de los decretos que dio Jesús, Lo habilita para darnos Su 
Amor y Su Paz. Su Paz es el Amor de la Llama de Su corazón. Por eso 
Él dijo: “Mi Paz os dejo, Mi Paz os doy, no como se las da el mundo, 
sino como Yo se las doy”. Él dio la Paz desde la Llama de Su corazón, 
desde Su Cristo Interno, que es el maestro de toda energía y puede 
silenciar cualquier discordia. También dijo: “YO SOY la Paz del 
mundo. YO SOY la Paz que trasciende el entendimiento de la mente 
humana”.  

Repitiendo Sus palabras “Que sea la Paz”, uno obtiene la acción 
de Su Llama. Esto también puede ser decretado para otros.  

Jesús dijo que usando Sus palabras y dándole continuidad a su 
uso, uno obtendría una acción sostenida, y que Sus Palabras “Yo Soy 
con ustedes siempre” podrían manifestarse. Su Presencia Yo Soy, la 
cual Él es, y la Presencia Yo Soy de cada individuo, son UNA en 
acción. “YO SOY” es tu vida y está contigo siempre. A través de esa 
vida, que también es la vida de Jesús, Él está contigo siempre y todos 
los días. 

Jesús dijo que “antes de que Abraham (el hombre) fuese (viniera a 
la existencia) Yo Soy (la Vida es)”. Mostrando que “Yo Soy” era antes 
que fuera Abraham, refiriéndose a que la Presencia Yo Soy existía 
antes de que Abraham encarnara o aún antes de su individualización y 
aún antes de que fuera creada la Tierra. A causa de estos dichos, 
trataron de apedrearlo, pero Jesús atrajo el Manto de Invisibilidad a Su 
alrededor y abandonó el Templo. Caminó a través de la multitud sin 
ser visto. El Manto de Invisibilidad es una acción de la Luz, es 
sustancia Luz y es atraído o producido por el Cristo Interno. 



69  
JESÚS DEVUELVE LA VISTA A UN CIEGO DE 

NACIMIENTO 
Mientras seguían avanzando, Jesús vio a un hombre que había 

nacido ciego. Jesús le dijo que tenía que hacer los trabajos durante el 
día, es decir, mientras Él estuviera en el mundo, y que la noche estaba 
llegando, significando el tiempo en que Él dejaría este mundo. Dijo 
Jesús, “Mientras Yo Estoy en este mundo, Yo Soy la Luz del mundo”. 
Después hizo barro con saliva y tierra, se lo colocó en los ojos del 
hombre ciego y le dijo que fuera al estanque de Siloé o Siloam (N. del 
T.: en arameo significa “enviado”) y se lavara, que pronunciara ciertas 
palabras y que recuperaría la vista. Ese barro poseía ciertas cualidades 
curativas. Cuando se coloca en una picadura de abeja o en una 
torcedura, extrae el veneno previniendo la hinchazón. Otra razón para 
usar el lodo y hacer que el hombre lo lavara, era que Jesús daba al 
hombre algo para hacer, es decir, tuvo que realizar un esfuerzo para 
lograr la curación. En esto también hubo una prueba de obediencia. 
Esta curación fue hecha un Sabbat (Día de Descanso), así que Jesús 
fue acusado otra vez de no guardarlo.  

A Jesús le preguntaron quién había pecado, si era el hombre o sus 
parientes. Cuando una persona nace ciega es debido al karma del 
pasado, de encarnaciones anteriores. En este caso, los Señores del 
Karma le permitieron a este hombre encarnar en el tiempo apropiado 
para que pudiera ser objeto de la manifestación de ese milagro de 
Jesús; su karma era tal que esto pudo ser realizado para él en ese 
momento, el hombre estaba en un punto de desarrollo donde la Ley de 
su ser lo permitió. No todos los afligidos que se acercaban a Jesús eran 
curados, porque en algunos casos no estaba permitido, todavía no 
habían aprendido la lección. El juez era su propio Cristo Interno, no el 
Maestro Jesús, pero Él estaba tan armonizado con Su Cristo Interno 
que le podía hacer saber lo que el Cristo Interno de alguien quería o 
permitía que se hiciera. El Santo Cristo Propio es UNO en acción con 
todos los otros Cristos Internos. 

Cuando el hombre recuperó su visión, algunas personas no podían 
creer que fuera el mismo hombre, pero él decía que sí. El hombre fue 



llevado ante los sacerdotes y los Fariseos para interrogarlo y les dijo lo 
que había ocurrido. Algunos estaban asombrados y recalcaban que se 
necesitaba el Poder de Dios para hacer tal milagro, que esto no lo 
podía hacer un hombre indigno, de lo que Jesús estaba siendo 
acusado. El hombre que ahora podía ver se puso a defender a Jesús y 
la maravilla que Él había realizado. Debido a esto fue expulsado de la 
sinagoga. Los Judíos habían acordado sacar de los Templos y 
sinagogas a todos los que reconocieran a Jesús como el Cristo. Jesús 
oyó acerca del hombre, lo ubicó y le preguntó si creía en el Padre y el 
Hijo. El hombre quería saber a que se refería con el Hijo de Dios, si 
había sólo uno. Entonces, Jesús le explicó que todos eran hijos de 
Dios de nacimiento, pero no todos lo eran en la Fe, que sólo lo eran 
aquellos que habían superado el yo inferior, todos los deseos humanos 
y quienes hacían la voluntad del Padre. Él había alcanzado esta 
Maestría y había llegado a ser un ejemplo para la humanidad. 

Jesús ha dicho que cada uno en la Tierra es un hijo e hija de Dios. 
Todos tienen igual herencia de los Poderes Divinos como Él los tuvo y 
tiene aún, y que nosotros éramos Sus hermanos y hermanas en la Luz. 
La Luz que fluye a través de Él y de nosotros es la sangre vital del 
espíritu y fluye del Único Dios, a Quien Él representó en la Tierra 
para todos. 

70  
JESÚS, EL BUEN PASTOR 

Jesús señaló que existe una puerta angosta por la que se entra al 
redil, pero que algunos tratan de entrar por otro camino. A estos Jesús 
los llamó “ladrones que han venido a robar”. Esto simboliza a 
aquellos que no quieren obedecer y disciplinar el yo inferior, pero 
quieren apoderarse del conocimiento con fines egoístas, solamente 
para usarlo en ganancias personales.  

Jesús dijo: “Yo Soy la puerta de las ovejas” (Sus seguidores). 
Como el Hijo, Jesús representaba al Cristo Interno de cada individuo, 
que es la puerta hacia la Libertad, la Perfección y hacia Dios Padre, la 
Presencia YO SOY, el único lugar donde existe la total y verdadera 
Libertad. Jesús quiso decir que todo el que entre por esta puerta (sea 
uno con su Cristo Interno y su Presencia) podrá entrar y salir 



(funcionar en el mundo externo o en los Ámbitos Superiores a 
voluntad) y encontrar pasturas (obtener cualquier cosa que requiera. 
El ladrón (el ser externo) viene a hurtar, matar y destruir, pero “Yo 
Soy viene para que tengan vida y la tengan en abundancia”, 
queriendo significar que la Presencia “Yo Soy” es la Fuente de 
nuestras vidas y que cuando los hombres tomen conciencia de ello 
tendrán vida y energía más abundante. Los ladrones representan todos 
los pensamientos y sentimientos equivocados, tanto como quienes 
intentan entrar de otra manera al redil o alcanzarlo sin reconocer ni dar 
crédito al Cristo Interno ni a la Presencia YO SOY. Aquellos que 
conocen su Presencia, el Cristo Interno y la acción de estos, aplicando 
esta Verdad, tendrán una vida más abundante. Porque cuando 
comencemos a aplicar la Ley, a demandar aún más a la Presencia, más 
de su propia vida fluirá hacia nosotros. 

Jesús conocía a Sus ovejas y ellas Lo conocían, es decir, cuando 
conocía cierta gente reconocía si estaban listos para la Enseñanza, y 
esas personas reconocían a Jesús y Su Enseñanza porque estaban listos 
para ello. “Habrá un rebaño y un pastor”, significa que todos se 
unificarán en conciencia. El pastor es la acción de la Presencia a través 
del Cristo Interno. Jesús era el punto focal de esa acción para el 
mundo físico en esa época. Las ovejas, conociendo la voz del pastor, 
lo seguirán y entrarán por la puerta. Jesús dijo que el Cristo Interno es 
la puerta, cuando proclamó: “YO SOY el buen pastor”. También dijo 
que había “...ovejas que no son de este redil”, refiriéndose a que 
existía gente de otros países y razas que estaban listos para Su 
Enseñanza. Su redil no distinguía raza, color ni credo. Su rebaño 
estaba integrado por aquellos que habían sido guiados hacia Él por la 
Presencia y que podían aceptar la Enseñanza, pero no por los otros 
que también se acercaban. 

El último será el primero y el primero será el último. No es el 
espacio de tiempo lo que cuenta, sino la seriedad, la intensidad de 
aplicación y la obediencia a través de la cual uno alcanza la Victoria. 
En aquella época, muchos Gentiles (N. del T.: aquellos que no 
profesaban el judaísmo y eran paganos o idólatras, por ejemplo los 
romanos) calificaron y reemplazaron a los Judíos que no llegaron a 
calificar para ser las personas elegidas. Jesús dijo, “YO SOY El Hijo 



de Dios”. También dijo que habría muchos falsos profetas que 
proclamarían ser pastores para enseñar el camino, pero no tendrían el 
Poder de la Palabra. 

Cuando volvieron los setenta discípulos, ellos tenían un orgullo 
personal por sus habilidades para hacer algunas de las cosas que hizo 
Jesús y que antes no eran capaces de hacer. Para corregir esto, Jesús 
les dijo que no se regocijaran porque los malos espíritus (las entidades 
encarnadas o desencarnadas) podían afectarlos, pero que supieran que 
sus nombres estaban escritos en el Cielo. Esto significaba que su 
servicio a la Luz estaba grabado en el Libro de la Vida, que es el 
registro de cada corriente de vida conservada en los niveles internos. 
Jesús les dijo a los setenta que Sus sentimientos eran erróneos y los 
podían llevar a su caída. La correcta actitud y sentimiento a sostener 
eran la Humildad, el Amor y la Gratitud hacia los Poderes de la Luz, 
además de ser muy positivos hacia el mundo externo y las condiciones 
destructivas. 

71  
LA PARÁBOLA DE LOS OBREROS DE LA VIÑA 

(MT. 20) 
Debido al orgullo espiritual de los discípulos, Jesús dio la parábola 

de los obreros de la viña. Un amo de casa contrató hombres a 
diferentes horas del día. Al final de la jornada, les pagó a cada uno la 
misma suma, aún a los que había contratado al final del día, tal como 
fue acordado con los primeros. Cuando algunos mostraron 
insatisfacción, les dijo que no estaba haciendo nada malo ya que ellos 
habían acordado trabajar por esa suma y que él tenía derecho de hacer 
lo que le pareciera justo. Aunque uno trabaje en el servicio a la Luz 
durante todo el día y otros cosechen donde uno sembró, nadie 
pierde en sus tratos con Dios. Por eso los últimos serán los primeros 
y los primeros, los últimos; muchos son los llamados pero pocos los 
elegidos. A muchos se les da la oportunidad pero no califican, no 
pueden ser utilizados para rendir el servicio a la Luz.  

Como medida preventiva, Jesús dijo: “¿Qué es eso para vosotros? 
Seguidme”. Con esta advertencia les quiso decir que apartaran su 
atención del mundo de las apariencias y, en vez de eso, sostuvieran el 



Concepto Inmaculado. Ningún ser humano sabe lo que cualquier otro 
debería hacer. Cuando uno se enreda con las energías del mundo 
ajeno, y los actos son equivocados, entonces, el que incitó la acción 
comparte el karma por los resultados de la misma. El único mentor de 
cada uno es su Cristo Interno. Jesús mencionó que todos sigan al 
Cristo, la Voluntad de Dios, y no a las cosas externas, ni a los 
conceptos humanos o los preceptos de otros. ¿Cuántos hacen eso hoy 
en día? Algunos piensan que no lo hacen, pero los escribas y Fariseos 
también pensaban lo mismo. Cuando Jesús dijo, “Síganme”, indicaba 
que tal logro se podía alcanzar. 

72  
EL BUEN SAMARITANO  

La parábola del buen Samaritano es un ejemplo de cómo Jesús 
enseñaba a la gente a hacer el bien con arrepentimiento, para saldar 
algún pecado y para equilibrar el mal karma. Esta fue Su Enseñanza 
para el nuevo ciclo, en vez del “ojo por ojo, diente por diente” del 
ciclo previo, bajo la ley Mosaica. Ahora, en este nuevo ciclo que 
viene, por la aplicación de la Ley como fue presentada por los 
Maestros Ascendidos, nosotros podemos trascender ambos métodos 
anteriores. La regla de hacer a los otros lo que quieres que te hagan, se 
les dio para que la usaran y se purificaran, para que alcanzaran la 
pureza de pensamientos, sentimientos, palabras y actos, hasta que se 
apartaran del egoísmo y llegaran a un plano de conciencia más 
elevado. Así llegarían a ser primero desinteresados, para después 
volverse ALTRUISTAS. 

73  
LA CONVERSIÓN DEL CENTURIÓN EMILIO 

Tuvo lugar una ceremonia en el Templo donde el centurión 
Romano, Emilio, y algunos otros se hicieron prosélitos. Emilio 
renunció a la idolatría de los Romanos y adoptó la fe Judía. Pilatos no 
se opuso sino que estaba a favor, pensando que ayudaría a armonizar a 
los Judíos con los Romanos, y también él asistió a la ceremonia.  



El basamento de la idolatría de los Romanos era un dejo del 
pasado, cuando los Seres Divinos daban mensajes y estaban asociados 
con el hombre, pero todo esto se había convertido en perversión. Tal 
es el caso de los Dioses y Diosas griegos. En una época, esos Dioses 
eran conocidos por el hombre y constituían una REALIDAD, no sólo 
un símbolo como ahora. Los Dioses tuvieron que retirarse debido al 
incremento de la densidad de la humanidad y de su deseo de obtener 
cada vez más cosas humanas en vez de anhelar las Divinas. Así se 
perdieron los verdaderos Oráculos de Delfos y los Judíos también 
perdieron el Fuego de Shechinah y los Oráculos. 

El Tío de Adina las llevó a ella y a su prima María al Templo. 
Después que terminó la ceremonia, como los Judíos se estaban 
amontonando alrededor de Emilio para felicitarlo, el Tío vio a Jesús 
en la multitud, cerca de una columna, con Juan y Pedro a cada lado. 

Empezaron a acercarse a Él, pero otros también Lo habían visto y 
se había corrido la voz. Como consecuencia, una multitud estaba 
intentando aproximarse a Jesús. Después de un rato, ellos pudieron 
acercarse bastante. Un griego elegantemente vestido le preguntó al Tío 
quién era ese hombre tan joven que expresaba tanto amor y dulzura, y 
el Tío le contestó: Jesús de Nazareth. El griego dijo que había 
escuchado mucho sobre Su fama en Macedonia y que estaba 
enormemente honrado por haberlo encontrado en su viaje a Jerusalén, 
y se preguntaba si haría algún milagro. El tío contestó que Jesús hacía 
milagros para confirmar las verdades que Él enseñaba y no para 
satisfacer la curiosidad de nadie. 

74  
MI HORA AÚN NO HA LLEGADO 

Jesús empezó a hablar y todos se quedaron en silencio, mientras 
Su voz sonaba claramente. Pronunció un sermón lleno de sabiduría y 
amor, con tal poder que estaba convenciendo a miles y los tenía 
encantados a todos. Los sacerdotes estaban enfurecidos porque la 
gente estaba complacida con Jesús. Contrataron a un ladrón para 
asesinarlo con un cuchillo del altar que se usaba para sacrificar 
animales. El hombre fue detrás de la columna para atacar a Jesús por 
la retaguardia. Cuando el ladrón levantó la mano, Jesús giró Su cabeza 



y lo congeló con una mirada, descubriéndolo así ante todos. Después 
de mantenerlo así por unos minutos, Jesús le dijo que regresara con 
aquellos que lo habían contratado. Su hora no había llegado, así que 
ellos no tendrían poder sobre Él hasta que la voluntad del Padre se 
hubiera cumplido. El sonido del cuchillo en el piso de mármol resonó 
en todo el salón. El atacante se inclinó ante Jesús con humildad y se 
arrodilló a Sus pies pidiendo perdón. La gente estaba a punto de 
retirarlo, pero Jesús dijo que lo dejaran ir en paz, que un día él estaría 
gustoso de dar su vida para salvar la Suya. 

Después, Jesús les habló directamente a los sacerdotes que habían 
instigado el intento de asesinato, preguntándoles por qué buscaban 
quitarle la vida y si era porque Él había denunciado sus iniquidades. 
Les dijo que habían atormentado gravemente a la gente y no hacían 
nada para aliviarla. Que aunque Él había venido a los Templos, los 
sacerdotes no Lo aceptaban por lo que realmente era. Les anunció que 
llegaría el día en que el Templo se derrumbaría y que algunos de los 
presentes lo verían y se lamentarían. Jerusalén quedaría desolada y 
perdería su reputación entre las ciudades porque rechazó y apedreó a 
los profetas enviados por Dios y no reconoció su visitación Divina. 
Jesús les dijo a los sacerdotes que ellos no ayudaban a sus niños, pero 
que en cambio Él los reunía como una gallina a sus pollitos. Les dijo 
que debían buscar entrar al Reino del Cielo para escapar de estas 
cosas. 

75  
MI REINO NO ES DE ESTE MUNDO 

Miles de personas gritaron que querían a Jesús como Rey de Israel 
y que no tendrían otro rey. Al repetirse los gritos, los sacerdotes 
empezaron a decir que se trataba de una revuelta. Pilatos, que salía 
con su guardia, preguntó de qué se trataba. Un sacerdote vengativo 
aprovechó la oportunidad para tergiversar los hechos, diciéndole a 
Pilatos que la gente estaba proclamando a Jesús como su Rey y que Él 
estaba aceptando la posición. Pilatos mandó a buscar más soldados 
mientras su guardia cargaba contra la gente. Sobrevino un tumulto. De 
repente, Jesús estaba ante Pilatos y nadie sabía como había llegado 
hasta allí. Le dijo a Pilatos que Él era Jesús y que no había 



insurrección ni peligro de que él o el Cesar perdieran su poder. Le dijo 
que el único reino que buscaba era el dado por Su Padre y que no era 
de este mundo. Este Reino era el del Espíritu y no podía ser visto con 
ojos carnales o comprendido por la razón. El Reino era un reino de 
Amor Divino y Dios había enviado a Su Hijo para manifestarlo a 
través de Él, trayendo a la gente hacia la Luz, pero los sacerdotes 
amaban más la oscuridad, porque la Luz revela lo que no es de la Luz, 
revela sus crueldades, y ellos temían a la verdad. 

Pilatos inclinó su cabeza en respeto hacia Jesús diciendo que Su 
palabra era suficiente para él y que no deseaba arrestarlo. Había oído 
mucho sobre Él y le pidió que viniera al palacio, así podía hablar con 
Él y ver un milagro. Jesús le dijo que lo vería, pero no en ese 
momento. Desapareció, y la gente que lo quería hacer Rey no podía 
encontrarlo. 

Esto despertó más celos en los sacerdotes y fueron ante Pilatos 
para tratar de conseguir que arrestara a Jesús. Pilatos les dijo que lo 
arrestaría ante la primera prueba que tuvieran de que Jesús era hostil 
hacia el Cesar. 

Más tarde, Jesús estaba en la casa del Tío cuando vinieron algunos 
fariseos, levitas y escribas con la maldad dibujada en sus rostros. 
Adina los vio y en secreto mandó a un sirviente a buscar a Emilio para 
pedirle protección para Jesús. 

Emilio llegó a la casa después que los otros se habían ido y se 
puso feliz de ver a Jesús a salvo y que todo estaba bien. Jesús le dijo 
que ahora él se había convertido en Judío, pero que había que dar un 
paso más para tener la vida eterna. Emilio se sorprendió y le dijo que 
pensaba que al ser bautizado como prosélito, esto lo haría un discípulo 
de Moisés y así tendría vida eterna. Jesús le expresó que para tener 
Vida Eterna y ser Su discípulo tenía que ser bautizado por el Espíritu 
Santo, que “todo el que crea en ‘Mi’ (es decir, conozca la Presencia 
YO SOY), aún quienes hayan perdido su cuerpo físico, tendrán vida 
eterna”. “YO SOY” es el fin de la ley de Moisés. Le dijo a Emilio que 
aunque ahora no entendiera esto ahora, lo haría más adelante. 

La ley de Moisés era un método para tratar de equilibrar el mal 
karma por el camino humano, mientras que conocer la Presencia “YO 



SOY” y aplicar la Ley, deja de lado y reemplaza la manera humana, 
porque lo efectúa de manera Divina. 

76  
JESÚS CURA EL BRAZO DE UN ESCRIBA 

Esa noche, mientras estaban cenando, vino a la puerta un escriba 
cuyo brazo había estado paralizado por ocho o nueve años. 
Tímidamente se paró allí mirando a Jesús. Adina lo vio y, sabiendo 
para qué venía, fue hacia la puerta, le dijo que no temiera, que le 
pidiera a Jesús y que Él lo curaría. El hombre le dijo que temía que 
fuera mucho pedir, pero que tenía esperanzas. El rostro de Jesús 
estaba volteado hacia otro lado y no lo veía. Jesús, sin darse vuelta, lo 
llamó por su nombre y le dijo que pasara, que no temiera y que si 
creía, conseguiría lo que quería. El hombre se apuró a entrar y, 
arrodillándose a los pies de Jesús, dijo que creía que Él era el Cristo. 
Jesús le preguntó si creía que Él tenía el poder para curarlo. El hombre 
contestó que sí, haciendo una reverencia. Jesús respondió que sus 
pecados le habían sido perdonados. 

Un sacerdote que estaba en la mesa, menospreciando esta 
representación, Le preguntó si también podía perdonar los pecados, 
que esto era una blasfemia, porque sólo Dios perdonaba los pecados. 
Jesús le preguntó con calma qué era más fácil decir, que sus pecados 
le eran perdonados o que extendiera su brazo tan perfecto como el 
otro. Esta pregunta sorprendió al sacerdote y contestó que lo último 
sería más difícil. Jesús le preguntó quien solamente podría hacer eso y 
el sacerdote contestó que Dios, quien lo creó. Jesús dijo que si sólo 
Dios podía perdonar y sólo Dios podía curar, entonces ambas acciones 
eran de Dios. 

Después, Jesús le ordenó al hombre que extendiera todo su brazo, 
el hombre miró a Jesús a la cara, lo que parecía darle confianza. Su 
brazo mustio se estremeció y lo extendió mostrando su deformidad. 
Instantáneamente, el brazo se volvió igual al otro, allí ante sus ojos. 
Ocurrió tan rápido que no se pudo ver cómo sucedió. El hombre 
estaba asombrado, lo movía, jugaba con los dedos, doblaba el codo y 
lo tocaba con la otra mano para convencerse de que estaba curado. 



Entonces, alabó a Dios y Jesús le dijo que estaba curado y que no 
pecara más. 

Luego, el hombre le dijo a Jesús que aunque nadie sabía lo que 
había hecho, su pecado no estaba escondido ante Él. Después les dijo 
a todos que era bueno que Jesús hubiera dicho que su pecado estaba 
perdonado antes de decirle que extendiera el brazo. Esta condición era 
el castigo por lo que había hecho. El hombre había copiado algunos 
pergaminos para un Levita y cambió una figura, por lo que ganaría 
cuatro piezas de plata. Tiempo después de eso, tuvo un golpe que 
inutilizó su brazo y solo él y Dios lo sabían. El hombre curado se 
había arrepentido humildemente. Entonces, cuando Jesús le dijo que 
su pecado era perdonado, eso removió el castigo de su brazo inútil y el 
hombre comenzó a sentir que la sangre circulaba en su brazo. 

El sacerdote que había venido a desprestigiar, ahora proclamaba a 
Jesús como Hijo de Dios, se arrodilló a Sus pies en reverencia y pidió 
perdón. 

77  
MARTA Y MARÍA: EL SERVICIO EXTERNO Y EL 

SERVICIO INTERNO 
Lázaro, Marta y María eran buenos amigos de Jesús y Él siempre 

era bienvenido en su casa. En una ocasión, cuando Adina estaba allí 
con Lázaro y María, estaban escuchando atentamente a Jesús, con 
mucho interés. Marta, como siempre, estaba ocupada con los 
quehaceres domésticos y muy preocupada por el bienestar material, la 
preparación de la comida y el servicio. Marta le pidió a María que 
viniera a ayudarla, pero ella estaba tan absorta escuchando lo que 
Jesús decía de las Glorias del Reino de los Cielos, los Ámbitos de la 
Luz y la necesidad de purificación para entrar allí, que no la escuchó. 
Después de un rato, Marta se acercó a Jesús y le preguntó si no le 
importaba que su hermana la hubiera dejado sola para servir, que Él 
debería decirle que le ayude. 

Jesús le dijo a Marta que ella estaba preocupada y se hacía 
problemas por demasiadas cosas. El manejo de la casa le ocupaba 
mucho sus pensamientos y tiempo. Jesús le dijo que la única cosa 



importante era la alimentación del alma, y que el cuerpo perecería. 
Que ella se preocupaba demasiado por los deseos del cuerpo mientras 
que María estaba más interesada en las cosas espirituales, las que no le 
serían quitadas. María había elegido más sabiamente. Jesús no estaba 
interesado o preocupado por una comida abundante. Él estaba mucho 
más interesado en dar la verdad cuando encontraba quien lo escuchara. 
Le dijo a Marta que no debería preocuparse por Él, que no poseía 
bienes mundanos y ni si quiera tenía un lugar para apoyar su cabeza, 
es decir, ningún sitio o lugar fijo para residir.  

Ante esto Marta rompió en lágrimas y se arrodilló a Sus pies 
diciendo que Él no debía decir eso, y que mientras ella tuviera un 
techo sobre su cabeza, Él tendría un lugar para apoyar la Suya. Jesús 
la levantó y le dijo que ella se había metido en muchos problemas para 
conseguir buena comida para Él, debido a su amor por Él, pero que Él 
tenía comida de la que ella no tenía noción. Era comida y bebida para 
que Él fuera capaz de enseñar la Verdad como lo estaba haciendo, y 
esa era la Voluntad de Su Padre, Dios, Quien lo había enviado. 

Quienes progresan más allá de las masas, se benefician con cierto 
alimento espiritual. Alguna energía específicamente concentrada por 
la cual pueden alcanzar en una encarnación lo que de otro modo, por 
esfuerzo propio, llevaría muchas encarnaciones. A esto se refirió Jesús 
cuando dijo que tenía alimento que el hombre no conocía. Aquellos 
que desean dar a las masas más asistencia de lo normal, reciben la 
oportunidad de tomar comida de la que el hombre no tiene noción. 

Marta estaba mucho más interesada en procurarse las cosas 
externas. Ella representaba el lado material, la fase o actividad 
externa, y María, la interna o espiritual. María estaba interesada por 
las cosas superiores y las reconocía en Jesús. Entonces, ella prestaba 
atención a Sus enseñanzas, las que consideraba importantes y no se 
preocupaba por cosas materiales. 

Cuando uno conserva la armonía interna, como María lo hacía 
obedeciendo, las actividades externas se vuelven más simples y el 
servicio físico necesario, más fácil. Pero cuando, como Marta, excede 
la fase externa, entonces todo esto se vuelve importante y uno no se 
armoniza como debiera. Uno se involucra tanto con las actividades 
físicas, hasta el punto en que el servicio real se pierde. Así uno se 



llena de tensión, preocupación, dificultades y sacrificios. Cuando uno 
obedece, como María, entonces no lo siente un sacrificio. Marta 
expresa la actividad externa del servicio; María expresa la actividad 
interna. 

78  
JESÚS HABLA EN EL TEMPLO 

Cuando Jesús estaba instruyendo a los discípulos, dijo que 
entregaría Su vida y la volvería a tomar. Les dijo que la entregaría Él 
mismo, es decir, que no evitaría la crucifixión, aunque tenía el poder 
para hacerlo. Jesús sabía que tenía el poder para retirar la vida del 
cuerpo físico y para reanimarlo. Jesús había recibido este 
entrenamiento en el Retiro de Luxor y había pasado por esta 
iniciación. 

En muchas ocasiones, debido a los diversos puntos de vista, 
existía una división de la multitud. Algunos proclamaban que Jesús 
estaba poseído por un demonio y otros decían que era imposible que 
Él pudiera ejecutar o hacer y decir tales cosas por el poder Divino de 
Dios. 

En una fiesta en Jerusalén, en invierno, Jesús estaba en el Templo 
y la gente le preguntaba por qué los mantenía en suspenso, si Él era o 
no era el Cristo como había sido profetizado. Aunque Jesús se los 
había estado diciendo todo el tiempo y además había estado realizando 
muchos milagros, los hombres tenían oídos y no oían, tenían ojos y no 
veían, es decir, no entendían ni comprendían. Lo mismo ocurre aún en 
la actualidad. Jesús dijo, “Yo y Mi Padre somos Uno”. Entonces, 
trataron de apedrearlo otra vez, porque proclamaba que Él, siendo un 
hombre, se hacía Dios, habiendo dicho “Yo Soy el Hijo de Dios”. 
Jesús les dijo a los hombres que en la ley de ellos estaba escrito que 
“vosotros sois Dioses”.  

Jesús les dijo a los asistentes que debido a que Él había ejecutado 
los trabajos, a causa de eso, si ellos no lo hacían de otra manera, 
deberían creer y Saber que Dios-Padre estaba en Él y Él en el Padre. 
Los hombres trataron de amarrarlo, pero Jesús atrajo el Manto de 
Invisibilidad a Su alrededor y salió de allí. 



Los fariseos querían saber cuando iba a venir el Reino de los 
Cielos. Sus seguidores, incluyendo sus discípulos, pensaban que este 
Reino estaba por aparecer de repente. Esperaban que Jesús 
estableciera un Reino y lo gobernara. Pensaban en el Reino sólo en 
términos de una condición física, un lugar y un gobierno en la tierra, 
mientras que Jesús se refería a un estado de conciencia. Cuando la 
humanidad cambie su estado de conciencia cambiará la condición 
física. Sólo esto traerá verdadera Paz y es la única Paz 
permanente que reinará en la tierra. Las profecías que se referían a 
la llegada del Cristo siendo un Rey, fueron interpretadas como un 
reino del mundo externo porque la conciencia humana no podía 
concebir ninguna otra actividad más allá del plano físico. Lo que 
significaba y lo que Jesús alcanzó fue la Maestría de toda sustancia, 
energía y vibración por el uso de los Rayos de Luz, esto es lo que hace 
que uno se convierta en Rey de la creación. 

Jesús dijo que el Reino de Dios estaba en el interior de cada uno. 
Es la Conciencia Crística lo que le da a uno la conciencia de los 
Ámbitos Superiores de la Luz, de las actividades dentro de ellos y de 
los Seres Divinos que allí existen. “El Reino de los Cielos está 
dentro” y también “El Reino de los Cielos está al alcance de la 
mano”, ambos se refieren a la propia VERDADERA IDENTIDAD de 
uno, que se encuentra penetrando en lo profundo, hasta encontrar el 
“YO” personal y volverse uno con Él.  

“Conócete a ti mismo” no significa que uno necesite abandonar o 
conocer diversas doctrinas, filosofías o enseñanzas, que sólo se suman 
a la acumulación de conceptos humanos que, tarde o temprano, deben 
ser transmutados, sino que significa que uno llegue a familiarizarse 
con su propia corriente de Vida y Luz, a través de la cual, uno alcanza 
su Maestría y Ascensión. 

El Reino de Dios está anclado dentro del corazón. El cuerpo del 
hombre es el Templo de Dios que aloja la Chispa Divina, la Llama 
Triple dentro del corazón. Este es el “Lugar Secreto del Altísimo”. 
Jesús dijo,“Cuando reces, entra a tu aposento, cierra la puerta y reza 
a tu Padre en secreto”. Contemplando la Llama en el propio corazón, 
el aposento del que hablaba Jesús, uno encuentra el centro de su ser. 
Este centro, al cual se refiere como el Lugar Secreto del Altísimo, es 



la Llama Triple Inmortal en el corazón. Mientras uno lleva su atención 
a esta Llama, se empezarán a expandir y a manifestar a través del yo 
inferior el amor, la sabiduría y el poder, la naturaleza triple que está 
dentro de uno. Estos son atributos de la Divinidad. Cuando Jesús 
expresó, “El Reino del Cielo está en el interior” se refería a transmitir 
que cada uno tiene la capacidad, a través de la Llama en el corazón, de 
cambiar y regular su acción vibratoria y así capacitarse para 
conectarse con los Ámbitos de Luz y los Seres Divinos.  

El Unigénito es el Cristo Interno, la naturaleza Crística del 
hombre. Es nuestro lado espiritual, que es el Cristo Interno en 
nosotros, anclado en el corazón, que es Divino y nos hace Hijos de 
Dios y herederos de Su Reino.  

Jesús explicó que todos eran elegidos para el Reino, los Ámbitos 
de Luz, porque la Presencia de Dios, la Presencia YO SOY, está 
anclada en el corazón de cada ser humano. Por eso Jesús dijo que el 
Reino de Dios está en el interior. Es la fuente de juventud y vida 
eterna, no de este mundo tridimensional, sino que es de cuatro y de 
más dimensiones. 

La oración de Jesús “El Reino de los Cielos está al alcance de la 
mano”, denota y enfatiza que el poder de realización destroza las 
apariencias malignas. Esto prueba que toda maldad de cualquier tipo 
no es más que la creación de pensamientos y sentimientos externos y 
que no tiene más poder que el que le da o le otorga la naturaleza 
sensoria de hombre. 

79  
EL JOVEN RICO 

Después, Jesús fue a Perea, por el Jordán, donde Juan el Bautista 
había empezado su bautismo, y allí residió. Mucha gente vino hacia 
Él. Admitieron que Juan no había ejecutado milagros como Jesús, 
pero que todo lo que Juan había dicho de Él era verdadero. Jesús curó 
a mucha gente y bendijo a los niños que le traían las mujeres. 

Un hombre joven y rico, llamado Lázaro, quería saber qué debería 
hacer para tener vida eterna. Le habían dicho que cumpliera con los 
mandamientos y dijo que lo había hecho desde su juventud. Jesús le 



dijo que le faltaba sólo una cosa, que si quería ser perfecto debería 
vender todos sus bienes, repartirlo todo entre los pobres y seguirlo, 
entonces tendría tesoros en el Cielo. El joven se fue muy apenado 
porque tenía muchas riquezas. Jesús les dijo a los discípulos que “es 
más fácil que un camello pase por el ojo de una aguja, que un hombre 
apegado a sus riquezas entre al Reino de Dios. Entonces los 
discípulos preguntaron quién podría ser salvado. 

80  
LA RESURRECCIÓN DE LÁZARO 

Unos días antes de la Pascua, el otro Lázaro, el amigo de Jesús, 
cayó súbitamente muy enfermo. Sus hermanas enviaron un mensaje 
con un sirviente a Adina y su familia. Adina y su prima María 
inmediatamente llegaron a Betania, que estaba a una hora en burro. 
Lázaro había estado en Jerusalén copiando los Libros de Moisés para 
Emilio, quien le había pagado muy bien por su trabajo. Lázaro había 
trabajado muy fuerte por largo tiempo y se creyó que su enfermedad 
era debido a su sobrecarga de trabajo. Habiendo llegado a su casa, 
puso los rollos sobre la mesa y cayó desmayado de debilidad. Tenía 
una terrible fiebre y se sentía como fuera de sí mismo.  

Cuando Adina y María llegaron, entraron para ver a Lázaro. 
Luego, Marta y Adina se sentaron a la sombra de la cortina y Marta le 
relató lo que le había sucedido a Lázaro. Hacía unos meses atrás, su 
hermano estaba en la sala de copias del templo trabajando para Emilio 
cuando, de pronto, entró una muchacha aterrorizada pidiendo ser 
socorrida. Evidentemente estaba tratando de escapar de alguien. Ella 
vio a Lázaro y, postrándose a sus pies, le pidió su protección. Lázaro 
consintió en ayudarla, cuando de pronto vino el sacerdote Anás a 
buscarla. Estaba muy enojado y reclamaba a la muchacha. Lázaro la 
negó y se interpuso entre ellos, pero Anás seguía protestando y le dijo 
a Lázaro que cómo él se atrevía a protegerla y a ponerse en su contra, 
dado que la chica estaba a su cargo y era muy desobediente. Le dijo 
que la dejara o de lo contrario lo pondría en prisión. La muchacha 
suplicó que la salvara, dijo que era huérfana de un rabí que la había 
dejado a cargo de Anás. Dijo que no sabía qué había hecho Anás con 
su herencia, ya que la estaba vendiendo por una gran suma de dinero a 



un Capitán griego de la Armada Romana al cual ella le temía y que 
justo en el momento en que Anás estaba por entregarla en contra de su 
voluntad, ella se escapó por el templo y no sabe como apareció en la 
habitación donde estaba trabajando Lázaro. La chica amenazó con 
saltar de lo alto del templo antes de casarse con ese hombre.  

Cuando apareció Anás, la muchacha se puso en el borde de la 
pared de piedra a unos diez metros y Lázaro le reprochó a Anás que su 
ambición por el dinero había llevado a la chica a la desesperación, que 
si esa era la forma que él daba protección a los huérfanos, 
vendiéndolos a hombres codiciosos; además le dijo que se la iba a 
llevar a su casa y la iba a dejar al cuidado de sus hermanas hasta que 
ellas encontraran a alguien que le diera protección. 

Anás, el falso sacerdote, le dijo a Lázaro que pagaría con su vida 
por interponerse y le advirtió también que tenía poderes (poderes de 
magia negra) que utilizaría en su contra. La respuesta de Lázaro fue 
que si no dejaba a la chica, él mismo se presentaría ante Pilatos 
pidiendo protección. Lázaro sabía que los romanos solían ser muy 
duros. Debido a esto, el sacerdote la dejó, amenazando otra vez a 
Lázaro, quien tomó la muchacha y se la llevó a sus hermanas. Además 
de esto, Lázaro apeló ante Pilatos por protección para la chica y sus 
hermanas, pero ahora el exceso de trabajo lo tenía al borde de la 
muerte. 

Adina preguntó si había alguna esperanza. Marta dijo que no, que 
los médicos lo habían desahuciado, pero Adina dijo que no era así, 
que aún había una esperanza, que Jesús lo sanaría. María oyó esto y 
felizmente dijo que sí, ya que Jesús amaba a Lázaro, y que lo curaría. 
Dijo que Jesús vendría y salvaría a Lázaro cuando se enterara de que 
estaba enfermo. Entonces, María le escribió una nota a Jesús 
diciéndole que Lázaro estaba muy enfermo y que sólo Él podría hacer 
algo por Lázaro. La carta fue enviada a través de un amigo de ellos a 
Betábara, donde Jesús se estaba quedando para enseñar y curar. 
Cuando las hermanas enviaron el recado se sintieron esperanzadas 
porque creían que Jesús podía curar a su hermano con una palabra o 
simplemente con tocarlo, ya que Jesús conocía y amaba a Lázaro, y si 
había curado a muchos hombres que ni siquiera conocía, cómo no lo 
iba a hacer con él. 



Caifás, quien apreciaba a Lázaro, le envió un médico en cuanto se 
enteró que estaba enfermo. El doctor diagnosticó una hemorragia en 
los pulmones y dijo que no había esperanzas de recuperación. Cuando 
Jesús recibió el mensaje, ya lo sabía. Él sabía que Lázaro no moriría 
realmente, a pesar de que así parecería, y ésta iba a ser una 
oportunidad para probar Su Trabajo. Jesús dijo que a través de esto el 
Hijo de Dios sería glorificado y que la gente lo vería y creería que Él 
realmente venía de Dios. 

A través de la actividad de los Rayos de Luz de Su Cristo Interno, 
Lázaro sería curado. Los Rayos brillarían tan fuerte que Lázaro se 
levantaría de lo que ellos pensaban era la muerte. Antes de que el 
mensajero alcanzara a Jesús, Lázaro murió ante la apariencia externa. 
Al día siguiente fue enterrado en una tumba cavada en la roca. La 
tumba fue construida a un costado de una roca que era una cueva 
natural de piedra, como todas las tumbas en ese entonces, y luego fue 
sellada con una gran piedra cortada a la medida. Una gran cantidad de 
gente arribó al lugar, incluso la esposa de Pilatos fue a dar su tributo a 
Lázaro. A pesar de que Lázaro no era una persona muy prominente, 
poseía excelentes virtudes. 

María, la hermana de Lázaro, tomó la muerte de su hermano muy 
duramente y estaba un poco más descontrolada que su otra hermana, 
Marta. Cuando terminó el funeral la gente se retiró y Marta también 
regresó al hogar, pero Adina se quedó con la desconsolada María. Se 
sentaron en una roca con Emilio a su lado, montado en su corcel, y se 
quedaron contemplando el hermoso atardecer. Luego María se 
recuperó, diciendo que ya estaba bien y que un sentimiento de paz la 
había alcanzado. Probablemente esa paz fue proyectada por Jesús. Ella 
sentía que Lázaro estaba feliz y que trataría de ir a él en conciencia, 
dado que él no podría venir hacia ella.  

En ese instante escucharon el ruido de unos caballos que 
sorprendieron a Emilio, quién estaba solo, excepto por sus sirvientes 
que se habían quedado a una distancia un poco más atrás. Luego 
aparecieron las imágenes de cinco jinetes, uno detrás del otro, de 
apariencia salvaje y cada uno armado con una lanza. El último de ellos 
era Barrabás, un hombre joven, que cuando vio a Emilio arremetió 
contra él. Se intercambiaron algunos comentarios y Emilio hizo sonar 



un clarín cuyo sonido formó un eco que permaneció durante un 
tiempo. Los hombres arremetieron en contra de Emilio, pero sus 
subordinados, que habían oído el llamado, se acercaron y entonces 
Barrabas y sus hombres emprendieron la huída. Pero Emilio y su tropa 
los persiguieron, capturando a Barrabás vivo pero herido, y a otros de 
los hombres.  

Emilio estaba apenas herido y muy contento con la captura del 
cabecilla de la banda. Barrabás había asolado al país entre Jerusalén y 
Jericó y había escapado varias veces. Tal vez llegó a la ciudad porque 
había escuchado que una caravana de ricos mercaderes saldrían 
temprano a la mañana siguiente de Jerusalén hacia Damasco. 
Seguramente habían pensado seguir a los mercaderes hasta que se 
internaran en la montaña y cuando se establecieran por ahí, caerían 
sobre la caravana. Cuando bajaron de las montañas, Barrabás y los 
cuatro hombres vieron a Emilio que estaba alrededor de las tumbas, se 
sorprendieron y ahí empezó la pelea.  

En realidad las hermanas de Lázaro sentían que si Jesús hubiera 
estado ahí con Lázaro, probablemente estaría curado y estaría con 
ellos. Cuando el mensajero regresó solo y Jesús no vino con él, se 
cuestionaron y dudaron, especialmente Marta, y su fe en Jesús fue 
penosamente probada. María defendía a Jesús ante las dudas de Marta.  

Dos días después de recibir las noticias, Jesús les sugirió a Sus 
Discípulos que fueran de nuevo a Judea. Los discípulos temían por 
Jesús, ya que por los alrededores de Jerusalén habían pedido su 
captura para matarlo. Sin embargo, Jesús sabía protegerse a Sí Mismo 
con el Poder de la Luz y estaba seguro que la hora llegaría en el 
momento en que fuera necesario, y que en ese momento ya no lo 
rechazaría con el poder de la Luz. Refiriéndose a esta acción, Jesús la 
expuso de esta manera: en la luz del día uno no tropieza, ya que ve la 
luz en el mundo; sólo en la noche uno tropieza porque la luz no está 
en uno.  

Jesús les dijo a sus discípulos que Lázaro estaba dormido y que Él 
iba a ir a despertarlo. Ellos le dijeron entonces que todo estaba bien, 
creyendo que Lázaro sólo estaba durmiendo. Viendo esto, Jesús les 
dijo entonces que Lázaro había muerto y que por el bien de todos 
estaba contento de no haber estado allí cuando sucedió, porque lo que 



estaba por suceder fortalecería su creencia. Para que ellos vieran esto, 
se fueron todos junto con Jesús. 

Jesús sabía que Lázaro no había muerto realmente, ya que el 
Cordón Plateado no se había cortado. El Átomo Permanente en el 
corazón no había sido extraído por el Cristo Interno de Lázaro, ya que 
de otro modo él no podría haber resucitado cuando Jesús le demandó 
que se levantara. El Cordón Plateado representa la corriente de energía 
de la Presencia YO SOY a través del Cristo Interno dentro del 
corazón, y es lo que hace que éste se mantenga latiendo. 

En la casa de Lázaro, muchos judíos se habían reunido con el 
propósito de consolar a sus hermanas. Al cuarto día de su muerte, 
escucharon que Jesús estaba llegando y se encontraba en las afueras 
del pueblo. Marta se levantó y fue a recibirlo tan pronto pudo. Los 
otros en la casa también salieron, pero María se quedó preparando una 
habitación para Jesús. Ella estaba muy confiada que Jesús vendría y 
ahora estaba feliz con su llegada. 

Cuando Marta encontró a Jesús con sus discípulos se postró a Sus 
pies y Le dijo que si Él hubiera estado allí, su hermano no hubiera 
muerto. Jesús la tomó con su mano y ella se levantó. Jesús le dijo que 
Lázaro estaba dormido y que Él había venido a despertarlo. Marta le 
respondió que si Lázaro realmente hubiera estado dormido no se lo 
hubiera enterrado, que en realidad había muerto días atrás. Jesús le 
dijo que eso era justamente de lo que estaba hablando, que esa era una 
forma de dormir, que no estaba realmente muerto y que se levantaría 
nuevamente. Marta dijo que sí, que ella sabía que se levantaría en la 
resurrección del ultimo día, ya que esto era una creencia religiosa.  

Jesús dijo: “YO SOY LA RESURRECION Y LA VIDA. EL QUE 
CREE EN MÍ (El Cristo Interno), AUNQUE HAYA MUERTO 
VIVIRÁ, Y EL QUE VIVE Y CREE EN MÍ NUNCA MORIRÁ”. Él le 
pregunto si ella creía esto. Marta le dijo que sí, que ella creía que Él 
era el Cristo, el Hijo de Dios, Quien había venido al mundo. Ella 
estaba segura que cualquier cosa que Jesús le pidiera a Dios, Dios se 
Lo daría y que Él podía traer a Lázaro a la vida. Jesús le dijo que 
estaba muy contento de que su Fe en Él hubiera retornado.  



Marta, de poca fe, había dudado porque Él no había venido 
cuando lo habían requerido. Jesús le explicó que esto tenía que 
suceder de esa manera, la aparente muerte de su hermano, para que Él 
pudiera demostrar el Poder de Dios al resucitarlo, y que ahora esto 
sucedería. Dios sería glorificado y la gente realmente creería que Él 
provenía de la Fuente dadora de toda Vida. Le dijo a Marta que le 
dijera a su hermana María que le gustaría que viniera y hablara con 
ÉL. 

Marta, llena de alegría, fue inmediatamente a buscar a María. Ella 
se preguntaba cómo sabía Jesús de su poca FE, cosa que le había 
reprochado. Le dijo a María que Él había preguntado por ella y que 
fuera a verlo. Jesús le había dicho a Marta que no entraría a la casa 
hasta que Lázaro viniera con Él. María salió rápidamente y sus amigos 
de Jerusalén pensaron que iba a la tumba a llorar. Le preguntaron si 
quería que la acompañaran, pero ella en cambio fue a las afueras del 
pueblo donde estaba Jesús junto a la fuente. Cuando Jesús la vio, Se 
adelantó y la estrechó entre Sus manos y ella se arrodilló a sus pies. 
María Le dijo que Lázaro no hubiera muerto si Él hubiera estado ahí. 
Jesús entonces le dijo que se levantara, que irían adonde estaba 
Lázaro. Jesús le preguntó a María donde habían enterrado a su 
hermano. María y los otros le dijeron que los acompañara. 

Cuando María dejó la casa, Marta se ocupó de preparar la 
habitación de Lázaro. La limpió y la decoró con flores del jardín. Se 
movía muy suavemente y estaba muy feliz. 

La gente empezó a acercarse a la casa y se les dijo que Jesús se 
dirigía camino hacia la tumba. Marta y Adina también fueron. 
Prácticamente toda Betania estaba yendo. Todo el mundo iba en 
perfecto orden y moviéndose en una atmósfera de temor y expectativa, 
algunos también con curiosidad. 

Cuando llegaron al cementerio, Jesús fue y se paró frente a la 
tumba donde estaba Lázaro. Se quedó allí de pie, en silencio, por unos 
minutos, mirando fijo a la entrada. Había una gran quietud y un 
sentimiento de expectativa. María de Betania, la prima de Adina, 
estaba arrodillada a Sus pies mirándolo. Marta vino y se arrodilló a Su 
lado; Adina hizo lo mismo. María, la madre de Jesús, estaba con ellos. 
Jesús las miró y luego miró la tumba. Les hizo señas a unos hombres 



que estaban cerca de la tumba y les dijo que sacaran la piedra que 
bloqueaba la entrada. Marta le dijo a Jesús que la piedra había estado 
ahí por días. Jesús la miró y le dijo que un rato antes le había dicho 
que si ella creía que Él podía resucitar a su hermano, ella lo vería vivo 
nuevamente, que creyera y vería la Gloria, lo que el Poder de Dios 
podía realizar. Entonces, los hombres movieron la piedra hacia el 
costado. Cuando sus ojos se hubieron ajustado a la oscuridad de la 
cueva pudieron ver el cuerpo de Lázaro.  

Jesús se puso de pié sin miedo al ridículo, sin una pizca de duda 
acerca de la respuesta de aquel hombre. Sabía que el Dios interior 
atraería hacia la forma aparentemente muerta de Lázaro, su Presencia 
viviente.  

No existe tal cosa como la muerte, excepto en la aceptación de la 
conciencia externa. Jesús se paró mirando hacia adentro y entonces 
elevó Sus manos y Sus ojos hacia el cielo, y en gran reverencia se 
dirigió a su Padre, La Presencia Yo Soy, dando gracias porque Él 
siempre lo había escuchado y diciendo que ofrecía su invocación (su 
plegaria) para que de esa manera la gente creyera que Su Poder venía 
de DIOS y que Él era el enviado de DIOS. Ahora el poder investido 
por Jesús glorificaría a Dios en la tierra. 

La Gloria es producida por Brillantes Rayos. Entonces, todo lo 
necesario para que uno sea glorificado es expandir el Rayo de Luz 
de la PRESENCIA YO SOY que está anclada en el corazón. Jesús 
dijo que era Su Padre Quien lo glorificaba a Él, y que era el mismo 
Dios que el de ellos. 

Jesús, sosteniendo en Su conciencia el Poder Infinito de Dios, 
atrajo el poder curativo y restaurador, y luego, centrando Su atención 
en la cueva, extendió sus brazos en dirección a Lázaro. La Luz y la 
Vida fluían a través de Sus brazos y manos hacia los brazos y manos 
de Lázaro, resucitando aquel cuerpo envuelto con mortajas y también 
envuelto por las penas y el dolor de sus parientes y amigos. De pronto, 
Jesús dio una orden, ¡Lázaro, levántate y anda!, la cual dejó a todos 
perplejos. Al mirar, todos vieron que el cuerpo se puso de pié, aún 
envuelto en las vestimentas fúnebres según la costumbre y con una 
mortaja alrededor de su cabeza. Al ponerse de pié, el cuerpo de Lázaro 



se dio vuelta, dándole el frente a todos. Su rostro estaba blanco como 
la piedra, pero sus ojos estaban brillantes de forma sobrenatural. 

De pronto, se oyó un suspiro de la gente y se movió unos pasos 
hacia afuera de la cueva. Marta rompió en llanto, y diciendo: ¡Lázaro!, 
cayó de bruces contra el suelo. Jesús dijo a los hombres que habían 
removido la piedra, y que se hallaban tiesos del susto, que lo desataran 
y lo dejaran libre. Su hermana María, que fue la primera en moverse, 
le sacó las vendas de su cabeza. Esto le dio coraje a los demás y 
también se acercaron y la ayudaron a desatarlo. Ahora Lázaro estaba 
liberado. Luego, el color regresó a sus mejillas y sus labios y sus ojos 
se pusieron más naturales. Miró alrededor asombrado, aun fluyéndole 
amor por todos lados. De pronto, Lázaro miró a Jesús, y cuando estaba 
a punto de postrarse en gratitud, Jesús lo detuvo, lo abrazó y lo besó. 
Lázaro parecía conciente de todo lo que había ocurrido. María, aún 
temerosa y de pié, corrió a los brazos de su hermano. Lázaro levantó a 
María para abrazarla y susurrándole al oído la volvió a la conciencia.  

Habiendo recuperado completamente su salud, Lázaro se dirigió a 
su casa junto a Jesús y sus dos hermanas aferradas a él. La gente lo 
siguió, elevando plegarias y cantando al mismo tiempo, cayendo 
algunos a los pies de Jesús para adorarlo. Fue un largo camino a casa. 
Aquella noche, Lázaro comió nuevamente con ellos y durmió en su 
cama.  

En la mañana siguiente, gente de Jerusalén y sus alrededores se 
acercó hasta la casa de Lázaro y se paró en el pórtico comentando lo 
que había sucedido. Hasta Pilatos fue por allí para tratar de hablar con 
él. Lázaro se había restablecido en perfecta salud.  

Mientras estuvo en la tumba, el cuerpo de Lázaro evidentemente 
no se corrompió como era de presumir, sino que fue preservado por la 
acción de poderes internos. Cuando Jesús llamó a Lázaro en la tumba, 
demandó desde de las profundidades de su Ser el Poder del Fuego 
Sagrado. 

En el caso de Lázaro, el Átomo Permanente y la Llama Trina 
estaban aún ahí en el corazón, lo cual evitó que el cuerpo se 
deteriorara. De esta manera, cualquier condición del cuerpo podía ser 
rápidamente renovada por el poder de la Presencia Yo Soy 



expandiéndose a través de la pequeña Llama Trina, y con la asistencia 
de los Maestros Ascendidos a través de los Rayos de Luz. 

Nótese que cuando Jesús le dijo a Lázaro que se levantara y 
anduviera, esto no fue una súplica sino una orden. Jesús no comandó 
esto porque deseaba que Lázaro estuviera vivo de nuevo, ni por la 
angustia y el deseo de sus hermanas. Jesús sólo comandó la 
resurrección de su amigo porque era el PLAN DIVINO que así lo 
hiciera.  

Cuando a las entidades desencarnadas les estaba aún permitido 
vagar en la atmósfera, había casos en los cuales alguien había muerto 
y la entidad desencarnada tomaba posesión del cuerpo y funcionaba en 
lugar de la otra corriente de vida. La gran angustia y el fuerte deseo 
humano por parte de los parientes de tener de regreso a la persona 
muerta, tenía mucho que ver para que esto sucediera. El Átomo 
Permanente del individuo original había sido extraído, teniendo como 
consecuencia que el desencarnado no regresase, pero otra entidad 
había entrado en el cuerpo y tomado posesión del mismo. La otra 
entidad, de naturaleza terrenal, entra en el cuerpo físico para gratificar 
sus deseos. En tales casos era notable, ya que había una marcada 
diferencia en el carácter de la persona antes y después de la 
enfermedad. Siendo la primera una persona amable, considerada, 
buena, en contraste la siguiente era cruel, abusiva y brutal en su 
naturaleza.  

Dos días después de que Lázaro fue resucitado, en la sinagoga de 
Betania, Jesús leyó las escrituras sobre la venida del Mesías y las 
refirió a Sí mismo como prueba de que Él era el Cristo. El lugar estaba 
sobrecargado de gente de todas partes. Finalizó diciendo que aquel día 
las escrituras habían sido cumplidas y aquellos que se preguntaban si 
Jesús era o no el Cristo, ahora habían escuchado la profecía, y que si 
aquellos milagros se habían manifestado a través de Él, entonces ellos 
sabrían Quién era. 

Alguien del público le preguntó directamente si Él era El Cristo, 
que si así era que lo dijera de una vez. Todo el mundo estaba 
ávidamente atento para oír Su respuesta. Luego, un hombre poseído y 
que estaba cerca suyo, le gritó a Jesús de Nazaret que lo dejara solo, 
que lo dejara como estaba, que no lo destruyera, que sabía que Él era 



el Cristo que venía de Dios. Jesús dijo a la audiencia que aún hasta los 
demonios (las entidades) eran testigos de Quien era Él. Es así como le 
dijo a la entidad desencarnada que saliera de esa persona, el hombre 
dejó escapar un alarido, cayó y fue arrastrado por el piso por la 
entidad, babeando por su boca. Por un momento hubo una lucha y el 
cuerpo se contorsionó hasta que quedó completamente extendido e 
insensible. Jesús lo tomó de la mano y lo puso de pie. El hombre miró 
a Jesús con mucha sinceridad y luego, en profunda gratitud, dijo que 
era nuevamente libre como un pájaro que había escapado, que Dios lo 
había liberado de las trampas de su enemigo y que ahora estaba libre. 
El hombre, completamente restablecido, se arrodilló a los pies de 
Jesús. La gente estaba maravillada y sorprendida y comenzó a clamar 
que Jesús era el Cristo y Rey de Israel, y a gritar ¡Hosanna al Rey que 
Ha venido!  

Un rato después, algunos fariseos, levitas y escribas acusaron a 
Jesús de traidor porque refutaba lo que la gente le decía. Justo en ese 
momento, entró Emilio con varios soldados que pasaban por allí para 
escuchar a Jesús. Los problemáticos Judíos, vieron a Emilio e 
inmediatamente acudieron a él para que arrestase a Jesús, al mismo 
tiempo que aludían su lealtad para con el César. Emilio, a sabiendas 
del recelo que tenían los judíos hacia Jesús, solamente se paró muy 
quieto ante Él.  

Luego, se escuchó la voz de Jesús diciendo que su Reino no era de 
este mundo sino que estaba arriba, que ellos correctamente decían que 
Él era el Rey, pero que no buscaba ningún Reino terrenal, que su trono 
estaba en el cielo, que la tierra era su herramienta y que cada rodilla se 
inclinaría ante Él, queriendo significar, ante el Cristo en cada uno.  

Hubo una terrible conmoción. Por un lado se escuchaban gritos de 
plegaria hacia Jesús y por el otro, los gritos de aquellos que lo 
blasfemaban y que lo querían echar afuera. La gente salía tan rápido 
como podía por miedo a que la construcción cediera. En medio de 
todo ese tumulto, Jesús desapareció, nadie supo cómo ni a dónde, pero 
cuando los amigos de Lázaro regresaron a su casa, Jesús estaba ahí, 
solo, en una habitación. 

Cuando la cena estuvo lista, Marta golpeó la puerta muy 
suavemente para que Jesús supiera que la comida estaba servida. Jesús 



fue y se unió a ellos a la mesa. El Tío de Adina y Emilio también 
estaban ahí. Jesús comenzó a hablar sobre temas concernientes al 
mundo interno, y a pesar de que Marta Le recordó que la comida que 
estaba frente a Él se la había preparado especialmente, Jesús estaba 
muy ocupado como para comer. Todos ellos tuvieron una fiesta de 
comida espiritual esa noche. 

81  
CAIFÁS Y ANÁS 

Muchos de los sacerdotes pretendían aparecer como santos a 
través del uso de todo tipo de magia negra. El sumo sacerdote y Anás 
eran definitivamente herramientas de aquellas fuerzas. La gente no 
percibía aquello y, por ende, los seguían ciegamente.  

El hecho de que Jesús hiciera tantos milagros provocaba en los 
sacerdotes y en los fariseos el miedo de que fueran reveladas sus 
pretensiones y la cínica adoración que rendían, y que perdieran 
aceptación, ya que la gente se iría detrás de Jesús, Quien tenía la 
Verdad. Además, temían que la gente mirara a Jesús y por ende los 
romanos les quitaran su lugar y su nación. Entonces convocaron a 
todos a un concejo. 

Caifás y Anás se pusieron a planear una maniobra para matar a 
Jesús. Caifás dijo que era de vital importancia para el pueblo, en vista 
de sus propios intereses, que la vida de un hombre fuera sacrificada 
para salvar sus leyes y evitar la desaparición de su Nación. Caifás 
“profetizó” que aquel hombre sería Jesús. El sumo sacerdote convirtió 
su plan en una profecía para engañar a la gente. Dado que la gran 
masa de gente judía creía que lo que un profeta decía o que lo que un 
sacerdote profetizaba era de inspiración Divina, de esta manera el 
sumo sacerdote traicionó a la gente. Aunque los fariseos y saduceos 
habían sido por largo tiempo enemigos, en este complot trabajaron 
juntos. 

Muy pocas profecías era divinas. Varios años antes de que la 
Atlántida se hundiera, una verdadera profecía fue revelada por los 
Maestros Ascendidos, que decía que si la gente no revertía sus 
costumbres el continente se hundiría. La gente hizo caso omiso de la 



advertencia, muchos de ellos decididamente no lo creyeron, pero una 
noche la Atlántida se hundió.  

82  
PROFECÍA 

Como regla, las profecías son solamente una reseña de la medida y 
reconocimiento de las causas y los efectos de la creación humana, las 
grandes masas de energía mal calificada. La gran masa de energía mal 
calificada es la suma total de la acción y reacción de las creaciones 
humanas acumuladas, ya sea a través de fuerzas naturales o de fuerzas 
intervinientes, y que no son parte del Plan Original de Dios. El profeta 
percibe y comprende un amplio espectro de las cosas más allá de lo 
meramente material o físico y detecta el ámbito físico astral. A veces, 
esto es percibido con gran precisión por algunos individuos. La 
humanidad necesita escapar de ese nivel de operación fuera de lo 
humano y regresar a los ámbitos de perfección que originalmente 
tuvo.  

La necesidad del rol que interpretó Jesús en el escenario de la 
Vida fue originada por la creación humana, por las circunstancias, y 
no por Dios. La causa de la necesidad del rol de Jesús no tuvo su 
origen en Dios, ya que Dios produce sólo perfección. Entonces, toda 
la cuestión surge desde la creación humana. La inserción del hombre 
en el materialismo y su devoción hacia las cosas físicas, en lugar de 
las espirituales, crearon la condición por la cual los Grandes Seres, 
con Dios trabajando a través de Ellos, trataron de generar un plan que 
le demostrara a la humanidad que los Poderes Divinos sobrepasaban a 
los humanos y que eso era la Ley Cósmica, la cual tendría que ser 
obedecida algún día.  

La venida de Jesús fue planificada y muchas corrientes de vida 
fueron escogidas en los niveles internos mucho antes de Su 
nacimiento. La razón de Su venida fue tratar de iluminar a la gente 
que había creado condiciones equivocadas. El plan fue diseñado 
alrededor de las profecías, porque dentro de ellas estaban las grandes 
perspectivas para convencer a la gente y devolverla al Sendero de la 
Luz.  



La venida del Cristo, que algún día tendrá que sucederle a todos, 
ha sido siempre profetizada a través de los tiempos. En lugar de 
tratarse de persecución, crucifixión y demás, la venida del Cristo 
debiera ser una acción de experimentar la perfección. Los antiguos 
profetas no estaban suficientemente iluminados o claros, se enredaron 
en el plano físico y profetizaron las distintas iniquidades que tendrían 
lugar cuando Cristo se manifestara. Esos profetas solamente vieron las 
acciones de la creación humana en contra de aquello que era justo y 
Divino y profetizaron de acuerdo con esto en lugar de profetizar 
conforme al Plan Divino, que en sí mismo es todo perfección. 

Las profecías venían del ser humano y no desde lo Divino como se 
cree. Si no hubiera sido profetizado de esa manera, Jesús no hubiera 
tenido que atravesar aquellas experiencias. Jesús vino a manifestar el 
Cristo y a probar que no existía la muerte, que no había sino vida 
después de la “muerte” y que la Ascensión era el objetivo. Por lo 
tanto, para que la gente creyera, Él vivió conforme a las profecías. 
Jesús tuvo que dar su Enseñanza a través y de acuerdo a los ritos 
Judíos, y a pesar de esto, no supieron Quién estuvo en medio de ellos.  

No se necesitan las creaciones humanas para tener el Cristo en 
acción. En otras partes del universo no existen las creaciones humanas 
como aquí, más la Actividad Crística existe en todo momento.  

Aunque los profetas predijeron que alguien traicionaría al Mesías, 
como Judas Iscariote lo hizo, no era el plan de Dios que en este caso 
Judas lo hiciera, sino que la profecía era sólo la premonición de lo que 
haría la acumulación de las creaciones humanas y cómo actuaría. La 
Acción Divina era tomar ventaja de la ocasión, del estado de 
conciencia de la gente, en cualquier grado posible, utilizándolo con 
propósitos redentores, en un intento por redimir a toda la humanidad.  

Cuando se realizan profecías la atención de la gente es dirigida 
hacia ellas, lo que las intensifica y ayuda a que sucedan. Sin embargo, 
la acción de la Ley Cósmica puede apartar o dejar sin efecto una 
profecía, si la Ley es puesta en acción. Este trabajo debe ser hecho por 
alguien que entienda la Ley y sepa cómo funciona.  

Así es como los Judíos trataron de manejar las cosas para tener 
una excusa para condenar a Jesús de alguna forma. Debido a esto, 



Jesús evitó cualquier tipo de reunión pública y permaneció con sus 
discípulos en Efraín, un pueblo a cinco millas (9,26 km.) de Betel, al 
noroeste de Judea.  

Los discípulos no comprendían la instrucción ni estaban bien 
afianzados como para que Jesús continuara Su trabajo en la tierra. 
Jesús era el anclaje del Cristo en Acción, pero ni aún el más serio y 
sincero de sus devotos percibía que era la Llama Crística del Maestro 
y no la personalidad lo que estaba produciendo los así llamados 
milagros. Debido a esto, El Maestro Jesús fue llamado a concluir Su 
Ministerio en ese momento en particular. El Gurú de Jesús, Lord 
Maitreya, el Mahá Chohán y los Otros Seres Divinos, Quienes 
observaban todo esto desde la Octava Maestra Ascendida, advirtieron 
esta situación, como también la advirtió Jesús.  

Aún los seguidores asociados a Jesús, Quien era un ejemplo de un 
Cristo en Acción, escuchaban más no oían, es decir, no percibían el 
significado interno y real de Su ejemplo de Vida; ellos miraban más 
no veían, no comprendían. Ellos Lo escucharon proclamar la verdad y 
la forma en que Dios trabajaba. Muchos vieron e incluso algunos 
experimentaron sus llamados “milagros”, que eran Divinos, pero aún 
así no comprendieron ni conocieron la acción. Esto es debido a que no 
estaba de acuerdo al rango de sus conceptos, era una frecuencia o 
vibración más alta. Por consiguiente, aunque un ejemplo se realice o 
manifieste delante de una persona, parece hacer muy poco bien. Tal 
ejemplo está más allá de la comprensión de la gente, así que para 
poder encontrarse en el nivel de la gente, quién da el ejemplo pierde la 
acción Crística. Se trata del mismo principio que dice que no se puede 
tener la torta y también comerla. Uno no puede tener Conciencia 
Crística y permanecer en la conciencia humana.  

Es así como llegó la época de la Pascua, la fiesta de la primavera. 
Gente de todos lados fue a Jerusalén para esa festividad. Muchos 
vinieron una semana antes o con anticipación, esperando que Jesús 
estuviera allí, pero Él no estaba. Camino a Jerusalén, Jesús por tercera 
vez le dijo a los Doce acerca de las cosas que iban a suceder al Hijo 
del Hombre, que iba a ser traicionado por los sacerdotes, condenado y 
crucificado, y que al tercer día resucitaría, pero ellos no lo 
entendieron. 



Seis días antes de la Pascua llegaron a la casa de Lázaro en 
Betania. Marta, como de costumbre, le sirvió la cena a Jesús, a Lázaro 
y a los demás. Se dice que en esa ocasión Jesús fue ungido por María, 
la otra hermana de Lázaro, aunque algunos dicen que lo hizo después. 
Lavarle los pies a un invitado era una costumbre destinada a honrarlo, 
y más grande honor era ungirle la cabeza. 

Si Jesús, María, José y Juan el Bautista no se hubieran ajustado ni 
actuado conforme a las profecías reveladas muchos años antes, éstas 
no se habrían cumplido.  

Hay una gran diferencia entre las profecías de los profetas de 
antaño y las instrucciones dadas por los Maestros Ascendidos en estos 
tiempos. Ahora, con el entendimiento y la aplicación de la Ley de la 
Vida, de la Ley de la Creación, de la Ley Universal, muchas de las 
creaciones humanas acumuladas pueden ser transmutadas en lugar de 
permitir que éstas actúen consecuentemente. Mucha de la destrucción 
que ha sido vaticinada en las profecías puede ser evitada si la gente o 
suficientes personas aplican la Ley como los Seres Ascendidos han 
instruido en los años recientes.  

Cuando los Judíos descubrieron que Jesús estaba en Betania, 
fueron allí a verlos a Él y a Lázaro. Muchos de ellos estaban 
abandonando a los sacerdotes y creyendo en Jesús porque Lázaro 
había resucitado. Como consecuencia de esto, los sacerdotes también 
planearon matar a Lázaro. 

83  
EL DOMINGO DE RAMOS 

En el día que ahora es conocido como el Domingo de Ramos, 
Jesús y los discípulos llegaron a Jerusalén, al Monte de los Olivos, y 
Jesús envió a dos de Sus discípulos a la villa de Betfagé para 
conseguir un burro que pertenecía a alguien a quien Él conocía. Jesús 
les dijo a los discípulos que encontrarían al burro atado, que lo 
desataran y se lo trajeran, y que si alguien les preguntaba qué estaban 
haciendo, que le dijeran que el Maestro Jesús lo necesitaba y que lo 
devolvería pronto. Los dos discípulos fueron y encontraron el burro, 
un asno pequeño que nunca había sido montado, exactamente donde 



Jesús había dicho que lo tomaran y se lo llevaron a Su Maestro. Todo 
esto fue realizado de esa manera a fin de cumplir con la profecía. 
Jesús sabía dónde estaba el burro porque poseía el uso del Ojo Todo 
Avizor. Unos hombres colocaron sus capas sobre el lomo del asno y 
Jesús se sentó sobre él. Otros, desparramaron sus mantos en el camino 
delante del Maestro, mientras otras personas cortaban ramas de los 
árboles para ponerlas en el suelo cubriéndolo a Su paso. 

La multitud, que se congregaba ya en Jerusalén para la celebración 
de la Pascua, había escuchado de la llegada del Maestro Jesús y fueron 
a Su encuentro, tomando palmas de los árboles que se encontraban a 
lo largo del camino. Las ramas de palmas eran usadas para la 
decoración durante la fiesta de Pascua. La multitud gritaba sus 
Hosannas, palabra del hebreo “hossihanna”, ¡sálvanos!, y elevaban 
plegarias a medida que Jesús se acercaba. El Maestro Jesús, vestido 
con una túnica blanca, con el cabello bronceado por el sol, montado 
sobre el burro, entró triunfante en Jerusalén. Cada tanto, El Maestro se 
detenía a lo largo de su ruta para dar bendiciones, mientras acariciaba 
con sus manos las suaves orejas del burrito. En aquel gentío, había 
sólo unas veinte personas que sabían algo sobre esta manifestación del 
misterio de Jesús que comenzó entonces, al son de sus plegarias. 

En Sus últimas palabras a la gente, aquel Domingo de Ramos, 
Jesús dijo que “cualquiera que buscara salvar su vida, la perdería, y 
cualquiera que perdiera su vida, la preservaría”. Jesús señaló que 
aquel que amara su vida, la perdería, queriendo significar “lo 
material”, todas aquellas cosas y formas de vida mundanas, que al 
morir se perderían. Pero aquel que no se aferrara a las cosas 
mundanas, guardaría su vida para la vida eterna, es decir, continuaría 
con ese estado de conciencia en el otro lado, en los Ámbitos de la Luz. 

“Si alguno Me sirve (le sirve al Cristo), déjenlo que Me siga, y 
adonde Yo Soy (La Presencia YO SOY) allí estará también mi 
sirviente” (el Poder de la Luz). “Si yo me elevara (ascendiera) de la 
tierra, Yo (la Presencia Yo Soy) atraeré a todos los hombres hacia 
Mí.  

“El que cree en Mí (quién conoce a su Cristo Interno y a la 
Presencia Yo Soy), no cree en Mí (Jesús, el hombre físico), sino en Él 
(La Presencia Yo Soy) Quien Me ha enviado” (a Jesús). 



“Yo Soy la Luz que ha venido al mundo, y quién crea en Mí no 
permanecerá en la oscuridad. YO SOY la Luz del mundo”. Jesús era 
el vehículo a través del cual la Luz de la Presencia Yo Soy brillaba e 
irradiaba, de manera que cuando veían a Jesús, veían la Luz de la 
Presencia Yo Soy, y aquel que viera y creyera en la Luz, no 
permanecería por más tiempo en la oscuridad. 

Jesús no hablaba desde su ser externo (Jesús, el hombre) sino que 
hablaba como si estuviera siendo comandado por Dios Padre, esto es, 
decía lo que recibía desde Su Presencia Yo Soy y desde los Seres 
Divinos.  

Muchos no creían en Jesús aunque Lo habían visto hacer milagros. 
Aún así, muchos creían en Jesús y Sus trabajos, inclusive algunos 
miembros de la clase gobernante, pero no Lo reconocían por miedo a 
ser expulsados de la sinagoga. Estaban más preocupados por lo que 
pensaban los hombres, que por la defensa de la Verdad. Esto mismo 
sucede hoy en día. Muchos individuos, que realizan y conocen que 
la instrucción que los Maestros Ascendidos han descargado es la 
Verdad y es Real, fallan en el momento de sostenerla o defenderla 
debido a la iglesia, a sus afiliaciones a otras organizaciones o a las 
opiniones de amistades o miembros de la familia. La aprobación 
del hombre es aún hoy más importante que la Verdad. 

Muchas de las cosas que Jesús dijo no fueron entendidas y no 
significaban demasiado para sus discípulos, pero más tarde, cuando 
Jesús ascendió, las recordaron y comprendieron mejor.  

El primer día de la semana, Jesús enseñó en el templo durante el 
día y por la tarde se fue al Monte de los Olivos a instruir a sus 
discípulos. A la noche, se retiraron a Betania.  

El lunes por la mañana, camino a Jerusalén, Jesús y sus doce 
discípulos pasaron cerca de una higuera que no tenía frutos. Jesús le 
habló a la higuera, lo que causó que ella se marchitara. Él hizo esto 
como una lección de Fe, que cuando uno creyera firmemente en lo que 
pidiere en oración, es decir, realizando la invocación o el decreto, de 
acuerdo con la Ley Cósmica, eso recibiría, pero antes tenía que 
perdonar todo a todo el mundo. 



Cuando Jesús y los discípulos fueron a las escalinatas del templo, 
donde estaban los mercaderes, Jesús entró y expulsó a todos aquellos 
que estaban usando el templo como un mercado para vender animales 
y palomas para sacrificio. A pesar de que Jesús fue criado en las 
costumbres Judías, esto no le gustaba, porque le parecía una práctica 
horrible y supersticiosa. Jesús sabía que tales actividades, a través de 
las cuales los judíos creían que serían perdonados por sus 
transgresiones del año, no estaban de acuerdo con la Ley Cósmica. 
Así que en lugar de aquellos sacrificios, Jesús enseñó que uno debía 
nacer de nuevo, lo cual significa que cuando el Cristo Interno asume 
el mando, uno debe ofrecerle a ese Cristo en sacrificio sus cuerpos 
mental, emocional y físico, esto es, uno debe estar dispuesto a dejar 
que el Cristo Interno los utilice como Lo vea conveniente, en lugar de 
dejar que la conciencia externa los manipule a su antojo. El sacrificio 
consiste en dejar lo humano.  

Jesús expulsó a los mercaderes y a los usureros tal como lo había 
hecho con anterioridad. Desató a los animales, abrió las jaulas y liberó 
a las palomas. Les dijo a los mercaderes, que huían ante Su poder, que 
ese debía ser un lugar de adoración y no una guarida de ladrones.  

El martes por la mañana, Jesús y los Doce fueron a Jerusalén, y al 
pasar por la higuera, los discípulos notaron que todas sus hojas se 
habían marchitado y se lo hicieron saber a Jesús. Él les dijo que eso 
mismo les sucedería a aquellos que no dieran frutos, es decir, que 
no rindieran servicio a la Luz, y cuyas palabras vacías morirían. 
Jesús les dijo a sus discípulos que cuando rezaran por algo, creyeran 
que lo recibirían; y que cuando se pusieran a orar debían perdonar, si 
tuvieran algo en contra de alguien, para que el Dios Padre que está en 
los Cielos les pudiera perdonar sus errores. 

Jesús fue al templo, enseñó y curó durante todo el día. Mientras 
estaba allí, los sacerdotes, escribas y ancianos Le inquirieron con qué 
autoridad había actuado cuando expulsó a los mercaderes y quién Le 
había otorgado tal autoridad. Jesús les dijo que Les contestaría eso si 
ellos Le contestaban una pregunta. Entonces Jesús les preguntó si el 
bautismo de Juan era del cielo o de los hombres. Ellos supusieron que 
si decían que el bautismo de Juan era del cielo, Jesús los desafiaría 
diciéndoles que por qué entonces no habían creído en Juan; pero si 



decían que el bautismo era de los hombres, temían que la gente se 
volviera en contra de ellos, dado que consideraban a Juan un 
verdadero profeta. Entonces, respondieron que no le podían decir. Así 
que Jesús tampoco contestaría su pregunta. 

Los sacerdotes estaban furiosos porque a través de las parábolas, 
que sabían estaban dirigidas a ellos, Jesús hablaba en contra del 
sacerdocio y de la forma en que se llevaban a cabo las actividades del 
Templo. Jesús les insinuó acerca de sus limitaciones y mal carácter. 
Los sacerdotes querían atrapar a Jesús, pero temían a la gente y no se 
atrevían a hacerlo. 

Desde Su entrada triunfante en Jerusalén, los sacerdotes estaban 
ansiosos por matar a Jesús. Los gobernantes querían destruirlo para 
que no se ganara a la gente a través de Sus enseñanzas. Eran incapaces 
de llevar a cabo alguna acusación en contra de Jesús, dado que la 
gente Lo favorecía y Lo alababa.  

Los sacerdotes trataron de atrapar a Jesús con Sus Propias 
palabras, y enviaron espías para que Lo escucharan y encontraran en 
Sus palabras algún punto que Lo involucrara legalmente, para que las 
autoridades lo pudieran arrestar. A sabiendas de esto, Jesús siempre 
estaba alerta. Los espías se hicieron pasar por hombres comunes y 
dijeron que sabían que Él era enviado de Dios, que ni Le prestaba 
atención al ser personal de los hombres ni Le temía a ningún hombre, 
y que decía lo que quería. Luego, hábilmente Le preguntaron si era 
legal o no pagarle tributo al Cesar. Jesús tomó prestada una moneda 
de curso legal en Judea y, mirándola, les preguntó qué nombre y qué 
imagen tenía. Ellos respondieron que el nombre y la imagen eran del 
César. Entonces Jesús les dijo: “dad al César lo que es del César y a 
Dios lo que es de Dios”. Los espías se fueron derrotados. La pieza de 
cobre era una aleación de cobre y plata, o sea, era de plata adulterada, 
como lo eran también los motivos de esos Judíos. Por eso, quizás, 
Jesús utilizó una moneda como ejemplo.  



84  
JESÚS Y EL MATRIMONIO 

Cuando uno tiene el deseo interno y la aspiración de seguir 
adelante en las actividades de la Luz, no hay Ley en el cielo que le dé 
a su cónyuge el derecho de impedirlo, aún si esto significara el 
divorcio. Jesús admitió que no era obligatorio casarse. Admitió que 
una vida casta era lo más deseable, pero sólo para quienes pudieran 
aceptarla. Los matrimonios existen sólo en el mundo externo. La idea 
de tener que casarse está sólo en la conciencia de las masas. 

Cuando Jesús se refería “al novio”, quería significar nuestro 
propio Cristo Interno. El verdadero matrimonio es el que uno 
realiza con su Propio Cristo Interno, en el cual se conjugan los 
principios, aspectos, cualidades y acciones masculinas y 
femeninas. Sólo entonces la verdadera felicidad será lograda. A lo 
Divino no le concierne aceptar el mundo externo del hombre que 
realizó contratos y ceremonias matrimoniales. Jesús señaló 
definitivamente que no había matrimonios en los Ámbitos Superiores, 
cuando dijo que nadie se casaba ni era dado en matrimonio luego de la 
Resurrección. Después de la Resurrección uno no puede volver a 
morir. Jesús decía que entonces seríamos iguales a los Ángeles, 
significando que ya no habría más cuerpos físicos ni cualidades 
humanas, sino que se viviría en un Estado Ascendido. Cuando uno 
está Ascendido, no encarna nuevamente, sino que es un ser libre y 
maestro de toda energía, vibración y sustancia por toda la eternidad. 
(ref. Mateo 22.30) 

85  
EL MANDAMIENTO NUEVO 

Cuando Jesús fue consultado acerca de cuál era el más importante 
de los mandamientos, Él dijo: “Amar a Dios (La Presencia Yo Soy) 
con todo nuestro corazón, con toda nuestra alma, con toda nuestra 
mente y con todas nuestras fuerzas, y el segundo, Amar al Prójimo 
como a uno mismo”.  

Jesús les preguntó a los Fariseos de quién era hijo El Cristo. Ellos 
Le respondieron que Éste era el hijo de David. Entonces, Jesús les 



preguntó por qué David, inspirado en el espíritu, lo llamó Señor, 
cuando le dijo “El Señor dijo a mi Señor (Señor significa Maestro) 
que se siente a su diestra hasta que él pusiera a sus enemigos debajo 
de sus pies”. La mano derecha de Dios significa estar en lo recto y 
dentro del sendero correcto, no en lo erróneo o en el sendero de la 
mano izquierda. Uno debería mantener su atención en la Luz y 
permanecer en la Luz hasta que la situación esté bajo control. 
Suficiente Luz puede hacer que cualquiera en el camino erróneo se 
incline y se convierta en un escabel (un apoya pié). 

Jesús les dijo que tuvieran pena de aquellos que estuvieran con 
niños o tuvieran niños pequeños, los cuales les impedirían escapar por 
intentar salvarlos también a ellos. Esto se refiere a los conceptos 
humanos, que son parte de nuestra naturaleza, la cual ha concebido 
ideas y teorías de las que no puede desprenderse. 

Jesús les advirtió que se cuidaran de los escribas y fariseos, que 
eran hipócritas y guías ciegos, que escupían una migaja y se tragaban 
un camello. Eran muy particulares con la limpieza de los utensilios y 
de todo lo externo, pero en su interior eran hipócritas y poco limpios, 
ya que pretendían ser correctos pero eran unos tramposos. 

86  
LA OFRENDA DE LA VIUDA 

Jesús recalcó la acción de la Ley en lo concerniente al acto de dar 
limosna. Dijo que la viuda que ponía dos moneditas de cobre en el 
cofre de la limosna, ponía más que todos los otros. Sus pocos centavos 
contaban más, espiritualmente, que las grandes cantidades que 
entregaban quienes tenían en abundancia. Porque ella daba con el 
corazón todo lo que tenía, privándose de lo que materialmente podía 
necesitar. Esto es más significativo que aquellos que lo hacen por 
creer que es un deber, o solamente por presumir, siendo que en 
realidad no significa mucho para ellos. En tal actitud no hay 
sinceridad. 



87  
EL SERVICIO A LA LUZ  

Mucha gente piensa y dice que si tuvieran dinero, harían mucho en 
el servicio de la Luz. Hay muchas maneras por las cuales uno puede 
rendirle servicio a la Luz sin necesidad de tener dinero. De hecho, los 
más grandes servicios no los puede comprar el dinero. El dinero puede 
darnos cosas que requerimos en el mundo físico. Existen ciertas cosas 
que deben ser hechas en el plano físico, a veces cosas insignificantes, 
y que una persona de poco desarrollo para realizar el trabajo interno 
las puede hacer físicamente. Ese tipo de personas pueden entregar su 
energía y su amor, y hacer ciertas cosas, lo que les rendirá crédito en 
los niveles internos. Pero si hacen esas cosas de manera rutinaria o 
como simples actividades mundanas y no en servicio de la Luz, por 
ello no van obtener crédito alguno. Usualmente, este tipo de personas 
tienen su propia idea de lo que es la Voluntad de Dios.  

Uno debería recordar que sólo porque uno desea o piensa que 
está haciendo un Servicio a La Luz, no necesariamente es así. 
Asumir responsabilidades familiares u otras obligaciones que uno 
haya contraído, o bien hacer algo en beneficio de la humanidad, no 
significa que uno lo haga en Servicio a La Luz.  

88  
BUSCAR EL REINO DE LOS CIELOS 

Buscar primero el Reino de los Cielos es cuando uno antepone el 
servicio a La Luz y se consagra a él. Entonces, todo lo que se requiere 
para este servicio viene solo y las cosas se ajustan armónicamente. 
Todo ha sido creado por la Luz, aún las cosas físicas. ¿Cuánto podría 
durar la tierra sin la Luz del Sol? Individualmente, nuestra vida, 
nuestra energía y nuestras ideas pasan a través del Rayo de Luz de la 
Presencia. 

89  
EL FIN DEL MUNDO 

Aquella noche, estando con los Doce apóstoles en el Monte de los 
Olivos, Jesús los instruyó prediciendo acerca de la destrucción de 



Jerusalén y del fin del Mundo. Ahora nos encontramos viviendo dicho 
momento.  

Jerusalén no reconoció ni respondió a la acción del Cristo cuando 
Jesús estuvo en la tierra manifestándolo, por eso perdió su 
oportunidad. De la misma manera, mucho se está perdiendo hoy en 
día. El fin del mundo significa realmente el fin de lo humano, de toda 
creación humana, el fin de lo humano en la tierra o en el individuo, o 
en ambos. Cuando haya terminado, naturalmente sólo habrá 
perfección, que es el Reino de los Cielos. Con respecto a nuestro 
Planeta, de esto resultará la manifestación del cielo en la tierra y la 
desaparición de toda discordia, destrucción e imperfección. Así ha de 
venir la Nueva Era.  

Durante la purificación del mundo de las creaciones humanas, 
pueden suceder muchas cosas. No mucha gente ha respondido a la 
acción del Cristo en estos tiempos, para mantener el balance y control 
de todos los elementos destructivos, y por consiguiente, algunos 
todavía actuarán en forma destructiva. Cuando se deja que un 
elemento destructivo llegue demasiado lejos, se destruye a sí mismo, 
pero naturalmente otras cosas son destruidas con él. 

Jesús advirtió que muchos falsos profetas y pretenciosos de ser o 
manifestar el Cristo, aparecerían en diferentes lugares en los últimos 
días, y que algunos de los elegidos y sabios serían engañados por 
ellos. Mucho de esto esta sucediendo ahora. 

Jesús les aconsejó a sus discípulos que estuvieran en guardia y 
permanecieran alertas, y que no perdieran la acción del Cristo para 
detectar lo falso y discriminar entre la Verdad y la mentira, lo 
psíquico, y que no se dejaran sobrecargar con la auto-indulgencia de 
los deseos humanos y las ocupaciones de esta vida (la vida mundana), 
pudiendo así ser atrapados con la guardia baja. 

Demasiada gente que voluntariamente se enredó en el plano 
psíquico causó “El Diluvio”. Este diluvio se refiere al hundimiento de 
la Atlántida doce mil años atrás. En tiempos de Jesús, como en los de 
Noé, la gente siguió con su vida ligera, comiendo, bebiendo, 
casándose y no haciendo caso a la advertencia, pero el diluvio vino y 
los destruyó. Lo mismo sucedió con la Lemuria, la caída de Roma y la 



perversión del sacerdocio egipcio, el cual fue el más corrupto de todos 
los tiempos.  

Este entendimiento interno que Jesús les dio a sus discípulos en 
forma de parábolas y en secreto, es ahora dado clara y abiertamente y 
puede ser entendido por todos aquellos que acepten y apliquen la Ley 
Divina. Cada uno debe reconocer que Dios está dentro de sí. Cada uno 
debe decir, pensar y sentir “YO SOY” varias veces al día. Estas 
palabras deben preceder siempre lo que se hace. Yo Soy no es 
solamente el símbolo de la vida. Es mucho más que eso, es Nuestra 
Vida. Cuando uno dice YO SOY expresa en palabras su existencia y 
Naturaleza Divina. 

90  
LOS ELEGIDOS 

¿Quiénes son los elegidos? No hay una raza en particular o parte 
de una raza que sea la elegida. La raza no es el factor determinante. 
Los elegidos pueden estar encarnados en cualquier raza. Uno nace en 
una raza y no necesariamente significa que tenga esa característica, 
como por ejemplo el Maestro Jesús. Los elegidos son las corrientes 
de vida que califican de una manera específica, corroborada por 
los Maestros Ascendidos y los Seres Divinos y no por los seres 
humanos. El factor determinante es el entendimiento, el motivo, la 
calificación, la condición de los cuerpos internos y el deseo y la 
capacidad de rendir un servicio desinteresado. Los elegidos son 
aquellos que han sido escogidos para defender la Luz y ser guardianes 
la Llama de La Vida dentro de los corazones de los hombres, y 
proteger las Cualidades Divinas en cada individuo. Defender la Fe es 
defender lo que aún no ha sido visto. La Fe es un sentimiento de la 
Luz lo suficientemente poderoso para ser realizado sin una 
explicación intelectual. 

Decir que los días de los elegidos están siendo acortados, 
significa, al igual que ahora, que hay que tomar ventaja de las grandes 
oportunidades que se presentan. Aquellos que aceptan y aplican la Ley 
Divina dada a la luz por los Maestros Ascendidos, tienen la 
oportunidad de rendir servicio a muchos seres y así balancear gran 
cantidad de sus karmas y el mal uso de sus vidas. De esta manera no 



tienen que realizar el balance mediante la experiencia del efecto del 
mal karma. Rindiendo suficiente servicio a la Luz, uno puede alcanzar 
el objetivo, la Ascensión, al término de su encarnación o en la 
próxima. De esta manera, los que aplican la Ley Divina reducen el 
tiempo para tal logro, cuando bajo la anterior dispensación, la de la 
Ley oculta, tomaba ocho, diez, doce o más encarnaciones realizarlo. 
La Ascensión ya fue lograda por cientos de estudiantes.  

Cuando se dice que de dos personas que estén ocupadas en el 
mismo trabajo, una será llevada y una será dejada, el factor 
determinante es el estado de conciencia. Esto es lo importante y no el 
tipo de trabajo. Aún en las actividades externas de la vida, algunas 
personas pueden parecer muy similares, pero su entendimiento puede 
variar enormemente.  

“Cuando uno pone su mano en el arado, debe ir hasta el final del 
surco”, significa que cuando uno comienza en el Sendero debe 
continuar y no mirar hacia atrás. 

Si nos atamos al pasado, a la imperfección, a los conceptos 
errados, y no queremos avanzar, nos estancamos o nos paralizamos, 
como la esposa de Lot cuando miró hacia atrás y se convirtió en 
estatua de sal. El hecho de mirar hacia atrás simboliza el recuerdo o 
la vivencia en el pasado, o el retorno a un anterior estado de 
conciencia. El sentido oculto de “pasado” es que ese estado de 
conciencia, compuesto por todos los preceptos humanos y conceptos 
solidificados, constituyen una energía cristalizada. Es ese tipo de 
conciencia humana la que ha llevado a la humanidad a sus 
limitaciones, carencias, pobrezas y enfermedades. Estas cualidades 
negativas ocurren debido a una mala calificación de la pura energía de 
Dios, la cual fluye dentro de cada uno, cada día, desde su propia 
Presencia Yo Soy individualizada, en lugar de mantenerla pura y 
calificada sólo con las cualidades divinas.  

La mayoría de los cuerpos mentales y emocionales de la gente son 
como cemento, cristalizados, compactados con su energía mal 
calificada en la forma de conceptos, pensamientos y sentimientos 
humanos. Todo esto es el llamado mal karma o karma destructivo, y 
tendrá que ser cambiado por energía pura de nuevo. Para este 
propósito, la Gran Ley ha provisto la Llama Violeta Transmutadora. 



91  
LA PARÁBOLA DE LAS DIEZ VÍRGENES 

En la parábola acerca de las diez vírgenes con sus lámparas y la 
llegada del novio, las lámparas representan nuestra propia Luz y el 
novio representa el Cristo Interno en cada uno. Uno debe ser constante 
en perseverar y sostenerse en la Luz, sin que haya una ruptura, de 
manera tal que haya suficiente Luz dentro del ser externo para que el 
novio (el Cristo Interno) pueda conectarse y utilizar al ser externo 
mientras uno mantenga la plena conciencia de la acción. 

Para aquellas vírgenes que “dejaron apagar sus lámparas”, el 
hecho de que éstas se apagaran, demuestra que su Luz no era firme, 
que no había suficiente previsión para mantener las lámparas 
encendidas, y por ende no había suficiente Luz, sino demasiada 
oscuridad, que representa las creaciones humanas. 

El Cristo Interno no acepta esto y sabe que en cualquier parte que 
esté la Luz, no hay oscuridad. Por consiguiente, el novio no reconoció 
a las impróvidas vírgenes y no les abrió la puerta. Ellas debieron 
permanecer afuera, en su propia conciencia humana, porque aquella 
puerta es como una “falsa puerta” y se abre sólo desde adentro. 
Demostraron que no se podía contar con ellas y así el Cristo Interno 
siguió sin sus seres externos o estados de conciencia.  

La acción de las vírgenes que no llenaron sus lámparas de aceite, 
se refiere también a aquellos que dejan que su atención y su energía 
sean atraídas hacia las cosas externas y no las mantienen en la Luz ni 
en los asuntos espirituales. Entonces, cuando les llega la oportunidad 
de servir a la Luz, no están listos y a menudo tampoco la reconocen, y 
es así como pierden esa oportunidad. 

Nadie sabe el momento ni la hora en que llega el novio. Esto se 
refiere al hecho de que hay una hora diferente para cada uno en que se 
realiza el contacto entre el Cristo Interno y la conciencia externa. Este 
Contacto depende de la seriedad y del grado de contemplación que 
haya en el individuo, del momentum acumulado a través de las edades 
y de determinadas Corrientes Cósmicas que el Cristo Interno utiliza.  

Es por esta razón que las enseñanzas religiosas aconsejan un 
estado de constante preparación, atención y sostenimiento espiritual. 



Para ello se requiere la pureza, el equilibrio y la armonía de los cuerpo 
internos.  

92  
LA PARÁBOLA DE LOS TALENTOS 

La parábola de los talentos demuestra que tenemos que utilizar 
todos los talentos y habilidades que poseemos. Esto en realidad 
significa que hay que usarlos para servir a la Luz y cumplir con el 
Plan Divino. En ese caso, todo aquello que ya poseemos es 
incrementado y, por consiguiente, tenemos abundancia.  

A aquel que tiene, se le dará más, y a aquel que no tiene el deseo 
de dar sus talentos Divinos, le será quitado hasta lo que tenga. Es 
decir, que los dones que no se usen serán quitados y el que no los use 
será expulsado del Reino, lo que significa perder la conexión con la 
Divinidad. Podríamos decir que esto es una bendición disfrazada y no 
un castigo. Esta bendición alerta al ser externo respecto del Dador, del 
valor de los dones otorgados y de los beneficios recibidos. 

Ser condenado a la oscuridad se refiere a un estado de conciencia 
degradado, por haber ignorado y desobedecido a La Luz y al Cristo 
Interno. Por consiguiente, los condenados a la oscuridad se quedan sin 
propósito. Dios nunca amenaza con el castigo eterno. Dios no Castiga. 
Es nuestra propia creación humana, nuestros propios errores, lo que 
nos castiga. Es una pena auto impuesta. Cuando decidimos recorrer el 
camino de la Luz y cumplir con La Ley Divina, podemos liberamos a 
nosotros mismos y entrar en la Vida Eterna, pero la gente está muy 
complacida en su propia ignorancia. 

93  
MARÍA DERRAMA PERFUME SOBRE JESÚS 

Después de haber concluido la instrucción a los discípulos, Jesús 
les dijo que pasados dos días sería Pascua y que el Hijo del Hombre 
sería enviado a sus enemigos para ser crucificado. Luego, regresaron 
todos juntos a Betania a pasar la noche.  

Simón, que había sido curado de lepra, dio una fiesta en honor a 
Jesús, los doce discípulos y los amigos que estaban presentes. Entre 



ellos estaban Lázaro, Marta y María. María se acercó a Jesús, que 
estaba sentado a la mesa. Ella tenía un aceite muy caro en un jarrón de 
alabastro y con él ungió la cabeza y los pies de Jesús y los secó con su 
propio cabello. El aceite era muy perfumado y la fragancia 
impregnaba todo el recinto.  

Judas Iscariote, quien estaba a cargo de manejar el dinero del 
grupo y era deshonesto, estaba muy disgustado y quiso saber por qué 
el aceite no había sido vendido, argumentando que el dinero podría 
haber ido para los pobres, siendo ésta una manera de quedarse con 
algo de ese dinero. 

Jesús les dijo que no molestaran a María, que lo que ella había 
hecho en Su honor era una buena acción. Dijo que le permitieran 
guardar ese aceite para el día de Su entierro, porque los pobres 
siempre estarían con ellos, pero ellos no siempre lo tendrían a Él.  

94  
CONSPIRACIÓN PARA ARRESTAR A JESÚS 

El jefe de los sacerdotes y los ancianos se reunieron en la corte de 
Caifás para determinar cómo se deshacerse de Jesús y cuál era la 
mejor forma de llevar a cabo la conspiración en Su contra. Tramaron 
un complot para atrapar a Jesús cuando no hubiera gente a su 
alrededor, porque temían que la gente común defendiera a Jesús y se 
desatara una revuelta. Uno de los sacerdotes dijo que sabía que Jesús y 
sus discípulos se reunían diariamente en algún lugar a orar, y que allí 
podrían atrapar a Jesús sin que la gente lo supiera. También dijo, que 
conocía a uno de los discípulos quien amaba las riquezas y pensó que 
por cierta cantidad de dinero develaría el lugar.  

Entonces Caifás le ofreció a ese hombre una buena suma de dinero 
si él lograba sobornar a algún discípulo para que dijera en qué lugar 
Jesús podría ser atrapado. El hombre aceptó, se fue a Betania y 
encontró a Judas Iscariote en la casa de Simón (el hombre que se 
había curado de lepra). Este sacerdote judío llamó a Judas aparte y le 
dijo que había algo de dinero para él. También le dijo que los 
mandamás de Jerusalén, incluyendo a Caifás, querían hablar con Jesús 



en persona y que en caso que Jesús probara que era el Cristo, ellos Lo 
defenderían.  

Entonces, el judío le pidió a Judas Iscariote que lo guiara por la 
noche a donde estaba Jesús, de tal manera que el sacerdote pudiera 
verlo a solas, y que por esto le pagarían treinta piezas de plata, 
aproximadamente diecisiete dólares. 

Judas lo pensó y le pareció que podría ser algo bueno si Jesús 
tuviera la oportunidad de hablar a solas con los sacerdotes acerca de 
Sus proclamas, y que si los sacerdotes querían herirlo, Jesús podría 
defenderse a Sí mismo y hasta desaparecer, como lo había hecho 
antes, porque Él tenía el Poder para hacerlo. Treinta piezas de plata 
era mucho dinero, así que Judas aceptó y dijo que delataría a aquel 
que era Jesús con un beso. 

Jesús pasó la noche en casa de Lázaro. El miércoles por la 
mañana, Jesús y los doce discípulos fueron al Monte de los Olivos. 
Ellos estuvieron orando durante un largo tiempo. Luego Jesús les dio a 
los Doce instrucciones sobre la vida interna. El Maestro les enseñó 
acerca de ciertos modos de respiración, de los récords etéricos y de 
cómo el Libro de la Vida es preservado.  

También les habló acerca de la Luz de Dios que nunca falla. Esta 
acción se refiere aquellos Seres que sirven a la Luz y traen a la “vida”, 
sostienen y expanden nuestros llamados en un esfuerzo por despertar y 
bendecir a la humanidad. Todas estas enseñanzas constituyen el 
trabajo de los Retiros, ya que Él las había aprendido en ellos. 

En aquellos tiempos, tales enseñanzas nunca se escribían y sólo se 
impartían a aquellos que estuvieran preparados y listos. Luego, Jesús 
instruyó a Sus Discípulos sobre cómo enseñar a otros. Así pasaron el 
resto del día en Betania. 
 



LA ÚLTIMA CENA  
Y EL JUICIO 
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LA ULTIMA CENA 

El jueves por la mañana, Jesús les dijo a los doce discípulos que 
comerían juntos la cena Pascual. Envió a Pedro y a Juan a Jerusalén a 
reservar el lugar y realizar los preparativos. Les dijo donde ir, y que 
allí donde encontraran un hombre cargando un cántaro con agua, que 
lo siguieran y ahí donde el hombre fuera, ése sería el lugar. Cuando le 
dijeron al hombre que Jesús quería una habitación en la que Él y los 
doce discípulos pudieran comer la cena Pascual fueron llevados a una 
gran habitación que estaba en la parte superior. Los aposentos altos 
simbolizan un estado de conciencia en un grado de realización muy 
elevado. Los dos discípulos rentaron esta habitación amueblada para 
la “Ultima Cena”. Allí estaba preparada la comida. Por la tarde, Jesús 
y los discípulos fueron hacia Jerusalén. 

Mientras ellos se preparaban para la Pascua en aquel primer 
Jueves Santo, las mujeres, la Madre María y algunas amigas tendieron 
el mantel, colocaron algunas decoraciones de color verde y cuando 
estuvo todo preparado se marcharon. 

 Con todo lo que María había hecho y significado para la misión 
de Jesús, aún no le estaba permitido asistir a la cena, tal es la Ley 
Cósmica. 

Jesús ya estaba sentado a la mesa y en profunda contemplación 
cuando los doce discípulos entraron. Jesús seriamente demandó que 
cada uno de ellos conociera y tomara conciencia de la comunión con 
Dios que Él había logrado a través de los años, lo cual había sido Su 
fortaleza. Observando a Jesús en comunión, los discípulos entraron en 
silencio y reverencia, y se sentaron a la mesa.  

 Los discípulos eran concientes que cuando Jesús enviaba su Amor 
a Dios, a Su Presencia Yo Soy y los Seres Ascendidos, Su 



Luminosidad y Su radiación, eran como el aliento y la vida para sus 
cuerpos. Uno no necesitaba oírlo hablar, solo estar en Su presencia. 
Debido a que Su realización (en el sentido de “hacer real”) de Dios 
Padre, Su Presencia Yo Soy, era tan excelsa, que era un constante foco 
de magnetización de las cualidades divinas de paz, amor, fe, armonía, 
poder, fuerza y confortamiento. 

Jesús dijo que había deseado comer en Pascuas con ellos, los 
discípulos, y que después de esto no comería mas. Entonces Jesús y 
los doce discípulos comieron juntos, luego, Él se puso de pié, tomo 
una vasija con agua, una toalla y lavó los pies de cada uno de sus 
discípulos. Los pies representan el entendimiento. Como la acción de 
Jesús en el mundo externo representa el Cristo Interno de cada uno, 
lavándoles los pies de los discípulos, simbolizó la limpieza (el proceso 
de limpieza) del entendimiento a través de la corriente de energía de la 
Luz, el cual es vitalizado a través del Cristo Interno. Esa acción 
limpiadora del Cristo Interno es la Llama Violeta Transmutadora. 

Al principio, Pedro se opuso a que le lavaran los pies, pero 
después accedió cuando Jesús le dijo que a menos que lo hiciera, no 
tendría lugar con Él. Entonces Pedro no solo quiso que se lavaran sus 
pies sino también sus manos y su cabeza. Jesús le dijo a Pedro que ya 
estaba limpio, significando que sus deseos hacia Él eran correctos, 
pero no eran los deseos de todos los que allí estaban. Por supuesto se 
refería a Judas. Cuando terminó de lavarle los pies a los discípulos, 
Jesús se sentó a la mesa otra vez. 

¿Por qué el Maestro Jesús eligió lavar los pies a sus discípulos?. 
Esto expresaba la mas extraordinaria manifestación de su simplicidad, 
de su gentileza y dignidad aún sirviendo a todos ellos. Quien es 
humilde es grandioso. Algunos piensan que ser humilde es perder la 
dignidad. Uno no renuncia a su dignidad excepto cuando pierde el 
control de sus vehículos (sus cuerpos) y de este modo pierde su 
derechos innatos. Dignidad y verdadera humildad son lo mismo. 

Luego, Jesús dijo que uno de los discípulos lo traicionaría. Ellos 
quedaron atónitos con esto y se miraban unos a otros preguntándose 
quien sería. Entonces cada cual preguntó si era el. Juan estaba sentado 
al lado de Jesús y en ese momento estaba inclinado con la cabeza 
sobre su hombro. En un susurro, le preguntó a Jesús quien era el 



traidor. Jesús dijo que, de acuerdo con las profecías, Él debería ser 
traicionado, pero pobre del hombre que lo traicionare. Que sería mejor 
para éste no haber nacido. Cuando Judas le preguntó si era él, Jesús le 
contestó : tu lo has dicho. Respondiendo a la pregunta de Juan, Jesús 
dijo que el traidor sería aquel que metiera el pan en el plato con Él. 
Todos vieron que era la mano de Judas. Su mano tembló, y la que dejó 
caer dentro del plato, por lo que Jesús asió su mano diciéndole que 
fuera rápido a hacer lo que iba a hacer. 

Judas se levantó y, sin decir una palabra o mirar a nadie, se fue. 
Un profundo silencio cayó sobre todos ellos y llenó el cuarto por unos 
minutos. Parecían sentir que algo malo estaba a punto de suceder. Ya 
era de noche. 

Los Discípulos no entendieron lo que Jesús quiso decir con el 
hecho de ser traicionado. Ellos suponían, ya que Judas tenía el cargo 
de recolector, que Jesús se refería a que fuera a pagar el alquiler de la 
habitación o algunos otros gastos de la cena, pero Jesús se refería que 
fuera a hacer lo que había decidido hacer, que era consumar su 
traición. 

Así es con todos, cada uno tiene que decidir constantemente entre 
servir a la humanidad o servir a la Luz. 

Judas también preguntó si él era el traidor como los otros, y Jesús 
reveló a todos quién era. Judas tuvo la justa oportunidad de corregirse 
a sí mismo, pero no escucharía o no creería que estaba equivocado. La 
humanidad todavía es así. Judas no lo vio o no lo creyó hasta que vio a 
Jesús usar Su poder para liberarse. 

El estaba tan seguro que era lo mejor, que no dudaba en 
justificarse en su propio pensamiento y de esta manera no admitir el 
error o hacer algún cambio. 

Cuando Jesús dijo de Judas, que lo que estaba por hacer hubiera 
sido mejor que no hubiera nacido, en esa encarnación, Él no se refería 
a que iba a suicidarse, sino a la trascendencia del efecto de su hazaña. 
Cuando los efectos de su accionar retornaran a él, no vendrían 
solamente sus propias creaciones humanas, sino la gran cantidad de 
fuerza destructiva de la humanidad acumulada en la atmósfera, a lo 



cual su acción generó. Eso fue lo que lo volvió loco y después se 
suicidó. 

Así sucede con mucha gente hoy en día, en lugar de tomar ventaja 
de la gran oportunidad que tienen en las manos, desperdician la 
encarnación. 

Aunque Jesús sabía todo esto, conocía el efecto de la Ley, no 
detuvo a Judas porque él tenía su libre albedrío. Todos tenemos que 
elegir si queremos hacer lo correcto o lo incorrecto. El acto de 
Judas fue un símbolo de las acciones de la humanidad o las 
creaciones humanas. 

La naturaleza de los seres humanos sigue siendo la misma de 
entonces: muchas personas han tenido y están teniendo la 
oportunidad de servir a la Luz de modo que nunca antes les 
habían sido ofrecidos, pero ellos todavía están ciegos, demasiado 
interesados en sus propios deseos y muy enclavados en sus propios 
caminos para escuchar o visualizar el Plan Divino. Su principal 
interés en la Luz es cómo les puede servir a ellos en lugar de ellos 
servirla! 

96  
LA COMUNION 

En cada era, cuando un Gran Ser realiza el sacrificio de 
magnetizar alguna corriente espiritual desde los Ámbitos 
Superiores hacia Él, para irradiar esas vibraciones en el plano 
físico, siempre se determina algún modo de comunión, algún 
método por el cual Su radiación espiritual pueda ser recibida por 
Sus seguidores después de su partida de la tierra. Por eso, cada 
Avatar o Maestro, representando una era ha provisto para el final 
de su ministerio personal un medio de transubstanciación. Un 
procedimiento por el cual Sus seguidores puedan seguir teniendo 
una sutil vibración cósmica, la cual anteriormente fue focalizada a 
través del Maestro. Así, esto podría seguir estando disponible en 
una frecuencia vibratoria lo suficientemente atenuada para poder 
ser asimilada por los cuerpos físico, etérico, emocional y mental. 



En la palabra Comunión,“com” significa “con”, y unión es 
“unidad”.- 

Los servicios de comunión se originaron en la Última Cena y 
simbolizan la armonización con la divinidad. En estos servicios hay 
una descarga desde el Maestro Jesús o de uno de sus representantes. 
Esta efusión será acorde con la conciencia del receptor. 

La fiesta de Pascuas era la comunión designada y realizada en los 
tiempo de Moisés y activada en la Dispensación Judía. La Comunión 
que ofreció Lord Gautama Buddha fue la asistencia de Su Luminosa 
Presencia, físicamente invisible, en la atmósfera de la Tierra una vez 
al año. Esto ha sido conocido como el Festival de Wesak, cuando Él 
libera su corriente vitalizadora para sus seguidores. 
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EL CUERPO Y LA SANGRE DEL 

CRISTO 
Cuando Jesús comenzó su ministerio público, estaba tan ocupado 

enseñando la Ley y dando asistencia a través de la curación, que la 
acción de la transubstanciación fue dejada de lado en su conciencia. 
Mas tarde Su Maestro, El Señor Maitreya, le recordó que la comunión 
debería ser empleada después de Su Ascensión para la supervivencia 
de la Era Cristiana. Entonces, Jesús y María idearon el servicio de 
comunión que se utiliza desde aquel tiempo. El Señor Maitreya había 
sugerido que diera esta comunión en la fiesta de Pascuas y, de esta 
manera, Jesús sabría que el final estaba cerca. La comunión que ellos 
idearon era con pan y una copa de jugo de uva. A esto se refiere como 
el “cuerpo y la sangre”. Los discípulos, teniendo una mentalidad muy 
materialista, lo tomaron literalmente. Sin embargo, con “sangre “ 
quería significar el entusiasmo de vida del Cristo viviente, que es un 
poder transmutador y estaba representado por el vino. El “pan” 
significaba las manifestaciones, los trabajos prácticos que uno puede 
realizar cuando está vitalizado con la sangre espiritual o el fuego de 
las esferas superiores. 

Para la nueva Comunión (la Eucaristía) Jesús tomó una rodaja de 
pan y dijo que era un Símbolo de Su cuerpo, que el pan simbolizaba el 



pan de Vida. Esto quería decir que el pan representaba la alimentación 
para sus cuerpos físicos, similar a Su ser encarnado que representaba 
el pan de Cristo o comida espiritual y eso le daba alimento espiritual a 
la humanidad. Su Cuerpo representaba un foco a través del cual las 
Cualidades y Acciones Divinas fueron liberadas desde su Presencia 
Yo Soy. Jesús bendijo el pan, lo partió y lo pasó a los once discípulos 
que compartían la mesa con Él. Esto fue realizado para la humanidad, 
y en el final de su misión estaba cerca. 

 El pan partido representó el cuerpo quebrado. Después, tomó una 
copa de jugo de uva (no de embriagante vino) que simbolizaba Su 
sangre, la cual representa la vida, la fuerza vital, la corriente o flujo de 
energía, la energía electrónica desde el Dios Personal de cada uno, la 
Presencia Yo Soy. Lo bendijo y lo pasó a cada discípulo para que 
hicieran un sorbo. Jesús dijo que el jugo de uva representaba la sangre 
o la vida del Nuevo Pacto. De aquí en más, Él no bebería de este fruto 
de la vid, hasta que el Reino de Dios viniera. Significaba hasta que el 
reino de Dios no viniera hacia Él, esto es, haya ascendido el cuerpo 
físico. Esta era la última vez que Jesús bebería con los discípulos en 
cuerpo físico. 

Esto es traducido como que a través del derramamiento de Su 
sangre nuestros pecados serian perdonados. La sangre representa la 
energía vital de cada uno, el derramamiento de sangre podría ser el 
esfuerzo que uno necesita hacer, esto es, usar la energía vital para 
transmutar los pecados mediante la Llama Violeta Transmutadora y 
hacer la corrección. 

Aquellos quienes entienden la Ley, pueden usar su energía para 
hacer peticiones para la humanidad. Jesús liberó a personas de sus 
pecados, no con su sangre, sino a través de la acción de los Rayos de 
Luz y el Fuego Sagrado, lo cual demostró públicamente con su propia 
vida. Así transmutó algunas creaciones humanas. 
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EL NUEVO MANDAMIENTO 

El nuevo Mandamiento fue dado para los discípulos y seguidores. 
Jesús dijo: “Haced esto en conmemoración mía”, que es El Cristo 



Interno o la Acción Crística. Esto es, cuando se toma la comunión, 
recordarlo, darle reconocimiento y amor de corazón. Entonces, en esa 
corriente de energía, Jesús puede convertir a esa persona de acuerdo a 
su estado de conciencia, formando un canal de retorno. De esta 
manera uno puede contar con Su radiación. Durante las Comuniones 
en los Niveles Superiores, el Maestro se acerca en una energía 
espiritual Cósmica que vibra a una frecuencia demasiado alta para que 
el cerebro o una conciencia inferior la tome o la registre. Entonces, el 
Maestro actúa como un transformador. Atenúa la rata vibratoria y la 
dirige hacia la conciencia y el mundo del comulgante. La 
responsabilidad del receptor es producir el trabajo, “el pan de vida”. 
Esta comunión de un bocado de pan y de un sorbo de jugo de uva era 
el Nuevo Pacto, el nuevo tipo de Comunión que Jesús estableció para 
la Dispensación Cristiana. El Arca de la Alianza es el corazón del 
hombre. 

Jesús no fomentó ni utilizó bebidas embriagantes. Los distintos 
licores son algo que los magos negros han preparado en la humanidad 
como un estimulante artificial después que el hombre perdió su 
contacto con su Propia Presencia de Dios. Debido a las acciones y los 
propósitos incorrectos y destructivos, la fuerza vital y la corriente de 
energía a través del Cordón de Plata, se han reducido. Esto fue 
realizado por el Cristo Propio, y tenía que ser hecho para que el ser 
humano no se autodestruyera, porque si hay demasiada energía y ésta 
es calificada destructivamente, aniquilaría la forma física. 

Entonces, con la atención del hombre puesta en las cosas 
externas, y exento de dirección, estímulo o actividad divina, los magos 
negros crearon una sustancia o bebida embriagante como imitación 
del Poder Divino. Es por eso que las bebidas alcohólicas son algo a lo 
que se refiere como “aguardiente”. Esto es una actividad del ser 
externo y es de una naturaleza destructiva. 

En el aposento alto, la Primera Comunión iniciaba la acción 
vibratoria del Rayo de la Devoción y estableció el inicio de la Era 
Cristiana. En esta Comunión, estos simples hombres, compartieron un 
místico lazo de amistad. 

Durante la Comunión, esa noche, Jesús guardó incomprensible fe 
mientras partía el pan y los discípulos pasaban la copa y pensaban 



cómo podría ser transmitida la Verdad a través de un pedazo de pan (u 
ostia) y zumo, cuando Su cuerpo viviente y su conciencia no podían 
comprender. 

Jesús oró, haciendo su llamado silenciosamente, para que alguno 
de ellos trajera a la luz la verdad que Él se había empeñado en 
mostrar. 

 El “cuerpo y la sangre de Cristo” simbolizada en la ostia y el 
vino, es la Esencia de la Verdad, la cual vibra tan rápidamente que la 
densa conciencia de la humanidad no puede entenderla y usa la 
aplicación de la verdad a través de la cual acelera y transmuta la 
naturaleza humana en Divina. Esta Verdad, está calificada de tal 
sustancia que puede ser absorbida por el mundo de los comulgantes; 
esto es realizado gracias a los oficios del Espíritu Santo, que preside 
este Sacramento. La inteligencia, pensamiento, sentimiento y 
dirección del Maestro es atenuada para que Su conciencia pueda 
encontrarse con la de los estudiantes. Esto pasa a ser del estudiante, 
quien es responsable de dárselo a otros. El Servicio de Comunión, 
simboliza la correspondencia de la conciencia Crística de la Verdad 
del Maestro hacia los discípulos. El intercambio de conciencia entre 
uno y otro se realiza a través de la radiación o a través de la mente 
individual por la vía de los sentido de la visión, del oído y la 
transmisión de pensamientos. 

Después que el Avatar se fuera, la acción de la Comunión era 
sacar, por medio de la sustancia del mundo físico, la específica 
naturaleza, poder, cualidad y dones de esa dispensación. Todo esto es 
realizado de acuerdo a la aceptación y receptividad de cada uno. El 
propósito de la Comunión no es sólo la alimentación, sino expandir el 
reino y la perfección en la Tierra. 
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EL ARCÁNGEL URIEL, EL ELOHIM DE 

LA PAZ Y SUS SERVICIOS 
 Durante la Dispensación Cristiana, el Arcángel Uriel ha rendido 

un gran servicio. Él ha oficiado en todos los Servicios de Comunión 
desde la Ascensión de Jesús y ha sacado el momentum Cósmico de 



Vida y Luz desde el Cuerpo Causal de Jesús, dirigiéndolo hacia dentro 
y por sobre la conciencia de los individuos para sus bendiciones. 

El Elohim de la Paz ha dado Su Paz junto con la Gracia y Luz de 
Jesús. Los comulgantes lo sienten de acuerdo a su aceptación de la 
Conciencia de Jesús. 

 Comulgar es cambiar la conciencia. El resultado de la 
Comunión debería ser convertirse uno en propósito, esfuerzo, 
causa y efecto positivo y así unificar los diversos “yo” personales 
en una Causa; expandir las fronteras reino; atraer la 
remembranza de Dios a los hombres; alcanzar nuevamente un 
estado Divino y encontrar el camino de regreso a “Casa”. 

 Jesús dijo recientemente que Él ha retornado a “Casa” y que todo 
lo que se dice en las Escrituras, todo lo que ha sido pintado y cantado, 
empalidecen comparados con la Gloria de ese estado al que fuimos 
destinados a disfrutar y el cual deberíamos magnificar aquí, en la 
Tierra, a través del Poder de nuestra Luz. 

 Desde Su Ascensión, Jesús ha venido muchas veces golpeando 
las puertas de las mentes y los corazones de los hombres. Ahora, 
conforme con la Ley de la Vida y según lo han explicado los Maestros 
Ascendidos, podemos volver a conocer nuestra Presencia de Dios Yo 
Soy y tener contacto con Ella. 

 A través de la atención y el amor a la Presencia de Dios, podemos 
extraer Esa energía y tener estímulos Divinos. Esa corriente de energía 
que nosotros Le enviamos, retorna a nosotros amplificada. De esta 
manera, podemos sacar a la vista la Iluminación, el Entendimiento, el 
Amor Divino, el Entusiasmo, la Paz, la Armonía, la Felicidad y todas 
las cualidades de Perfección que existen en esa Luz. 
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LA COMUNIÓN EN LA NUEVA ERA 

 Estamos entrando en una Nueva Era y también esta siendo 
cambiado el método de Comunión. Así como fue cambiado desde la 
Pascua Judía del Quinto Rayo, a la Comunión Cristiana del Sexto 



Rayo en el cambio de Ciclos en tiempo de Jesús, ahora cambiamos del 
Sexto Rayo al Séptimo Rayo por el próximo ciclo de 2000 años. 

 En lugar del Bautismo, el proceso de limpieza es ahora a 
través del uso conciente de la llama Violeta Transmutadora. 

 El método de Comunión para el Nuevo Ciclo es a través de los 
Discursos y la Instrucción dados por los Maestros Ascendidos y 
otros Seres Divinos. Mientras uno lee Sus Palabras, Ellos le dan 
Su radiación al lector. 
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“AMAOS LOS UNOS A LOS OTROS”  

Jesús les dijo a los once discípulos que había llegado la hora para 
que el Hijo del Hombre sea Glorificado, que Él permanecería un 
momento más con ellos todavía, pero que Su hora de partir había 
llegado. Entonces, ellos lo buscarían, pero no podrían encontrarlo. 
Algunos de los discípulos dijeron que no lo dejarían ir solo, que irían 
con Él, que Lo defenderían y Lo protegerían. Jesús dijo que tenía que 
dejarlos y que a donde Él iba, ellos no podían ir, y que como Él los 
había amado, ellos deberían amarse los unos a los otros. Jesús no se 
refería a esto como el amor humano sino al amor que proviene de 
la Llama Crística dentro del corazón. Este amor no es un amor 
abstracto, sino un amor sustancioso y lleno de Luz. Este era un 
nuevo mandamiento que Jesús les daba. Por eso, la gente sabría que 
ellos eran Sus Discípulos. Así como Jesús los amó y les dio Su Vida, 
los discípulos deberían amar al mundo y dar sus vidas para salvarlo. 
El “dar sus vidas” significa usar su energía en servicio de la luz, que 
beneficiaría a todo el mundo. 

 Jesús también les dijo que “donde Él iba ellos no podrían 
seguirlo ahora, pero que lo harían después”. Los discípulos no tenían 
las cualidades para ascender como lo iba a hacer Jesús, pero que algún 
día ellos también ascenderían. Jesús sabía que la Ley era que cada uno 
ascendiera algún día, esto es, ascender al cuerpo Electrónico del Yo 
Soy. No importa cuánto tarden, esa era la meta. 



 Los discípulos prometieron lealtad a Jesús y dijeron que no lo 
negarían, que hasta morirían con Él, de ser necesario. Jesús vio como 
reaccionarían más adelante. 

 Pedro preguntó por qué no podían seguirlo, que ellos dejarían de 
lado sus vidas por Él. Jesús lo miró y le preguntó si Pedro decía que 
moriría por Él, muy poco se conocía a sí mismo, que no alardeara ya 
que él no era lo suficientemente fuerte para seguirlo en ese momento. 
Le dijo a Pedro que Lo negaría tres veces esa noche, antes de que el 
gallo cantara en la mañana. Pedro dijo que no Lo abandonaría aunque 
todos los demás lo hicieran. Jesús le dijo que su fervor era más 
grande que su fortaleza. Pedro estaba horrorizado con la idea de 
negarlo, pero el Pedro positivo, el hombre del Primer Rayo, estaba 
muy seguro de que no lo haría. Aún cuando toda la presión de la 
creación humana estaba sobre él, Pedro negaría a Jesús por temor de 
su propia vida. Aquí Pedro fue un buen ejemplo de los seres 
humanos. Que tan enfático es el yo inferior o el intelecto en lo que 
está por hacer cuando tiene un pequeño concepto o no conoce en 
absoluto la realidad de la situación!. Sin embargo, distinto a Judas, 
Pedro era capaz de arrepentirse y corregirse. Así que, uno necesita 
fijarse en lo que dice o en lo que se compromete, especialmente 
bajo un impulso. Es mucho mejor no decir, sino simplemente 
hacerlo. Así uno no se encuentra con la oposición consciente de las 
fuerzas opuestas. 

 Aunque se supone que la corriente de vida de Pedro representaba 
la cualidad de la fe, él no era capaz de mantener la fe bajo las 
circunstancias. Jesús lo sabía cuando le dijo que Lo negaría. Es por 
eso que Jesús le dijo que después de que se hubiera arrepentido y 
enderezado, debía mantener la fe por los discípulos y sus seguidores. 
Sin embargo, la Madre María era la más fuerte y haría la mayor parte 
del trabajo.  

Jesús le aseguró a Pedro que así sería y que, también, esa noche, 
los otros Lo negarían, porque lo único seguro era confesarse 
ignorantes de Él. Todos serían desagradecidos y pensarían que Jesús 
era un farsante. Todos ellos estarían escandalizados por Jesús esa 
noche, se apartarían de Él y desertarían. Estaba escrito que cuando el 
rebaño fuera vapuleado, las ovejas de la manada se dispersarían. Sin 



embargo, después de que Jesús ascendiera en la mañana de Pascuas, 
entraría antes que ellos en Galilea. Todos estaban preocupados por 
esto. Entonces Jesús les dijo que no dejaran que eso los perturbara, 
que así como creían en Dios, creyeran también en Él, que confiaran en 
Él, y que hicieran según Su Palabra. Dijo que “en la Casa de Su 
Padre había muchas moradas”. Si no fuera así, no les hubiera dicho 
que Él iba a preparar un lugar para ellos. “ Yo Soy viniendo de nuevo y 
los llevaré conmigo mismo”. Con “la Casa del Padre”, Jesús se 
refiere a los Ámbitos de la Luz en los cuales hay mansiones que no 
están hechas por la mano del hombre. Esto se refiere a lugares, 
niveles, ámbitos y esferas de vibración variadas y graduadas más allá 
de lo físico. 

 Jesús representaba el Cristo Propio de cada individuo y, 
eventualmente, todos volverían a su propio Cristo Interno. 

 Donde está Yo Soy, también puedes estar. Cuando uno conoce 
su Presencia Yo Soy, entonces, a través de esa Presencia, puede 
estar con Jesús. Él se refirió a esto como un estado de conciencia, 
pero los discípulos no lo habían alcanzado, no conocían su 
Presencia Yo Soy como Jesús. No conocían el camino en ese tiempo. 
Cuando a Jesús le preguntaron a donde iba, Él dijo “Yo Soy el 
Camino, la Verdad y la Vida” . “Nadie llega al Padre sino a través de 
mí” (el Cristo Propio); “Si me hubierais conocido, también hubierais 
conocido al Padre (La Presencia Yo Soy); “Yo Soy el Padre, y el 
Padre es en Mi”. 

 Felipe dijo que si Les mostrase al Padre, ellos estarían 
satisfechos. Jesús le dijo que Él había estado todo este tiempo con 
ellos y ellos aún no Lo conocían, no sabían a Quien representaba 
realmente. Jesús era Quien eligió encarnar la Naturaleza Divina y, 
cuando hizo la afirmación “Quien me ha visto, ha visto al Padre”, Él 
demostraba la Verdad. El dubitativo Tomás no veía como podría Jesús 
preparar un lugar para todos en la pequeña casa de José en Nazareth y 
se lo dijo. Jesús le respondió que él sólo entendía lo que veía con sus 
ojos, y que Él estaba hablando de Su Padre en el Cielo, en cuya Casa 
hay muchas mansiones. 

 Jesús explicó a los discípulos concretamente lo qué estaba por 
acontecer y ellos entendieron que Él pronto sería alejado de ellos. Esto 



los puso muy tristes. El Maestro dijo que no hablaba por su propia 
autoridad, que era el Padre, la Presencia Yo Soy morando en Él, 
Quien hacía el trabajo. Si ellos no lo creían, entonces deberían creerlo 
por sus propios medios. “Aquel que crea en Mí (el Cristo Propio y la 
Presencia Yo Soy), lo que Yo haga, él lo hará también y cosas mas 
grandes que estas hará, porque Yo Soy yendo al Padre”, esto es, 
ascender hacia el Cuerpo Electrónico de su Santa Presencia Yo Soy. 

 Con “cosas más grandes”, Jesús quería decir que en este ciclo 
tendríamos el privilegio de Su asistencia, y podríamos invocarlo y 
utilizar el impulso logrado a través de los siglos, desde Su Ascensión 
y que podríamos generar el momentum cósmico del amor, la fe, la 
curación, la sabiduría, la paz, y todo lo demás, que Él había alcanzado 
plenamente. Jesús sabía todo esto. 

 Jesús dijo que “cualquier cosa que se pidiera en Su Nombre, (de 
acuerdo con el principio Crístico) seirá concedida, El lo haría para 
que el Padre (La Presencia Yo Soy) pudiera ser glorificado 
(demostrado) en el hijo” (a través del Cristo Propio de los individuos). 

102  
EL ESPÍRITU SANTO INTERCESOR 

 Si Lo amaban, deberían cumplir sus mandamientos. Él le pediría 
al Padre (La Presencia Yo Soy) darles otro Abogado o Confortador, El 
Espíritu Santo (Paráclito = N. Del T. Del griego 
παρακλετωσ =  intercesor) para permanecer con ellos por siempre, y 
les daría también el Espíritu de la Verdad, también conocida como la 
Diosa de la Verdad.- 

 El Amor de Jesús por sus Discípulos y seguidores Lo hizo dudar 
de dejarlos, pero no podía cambiar la Ley. Él supo, desde que ellos 
aceptaron a Su personalidad como hacedora en lugar del Cristo 
Interno o la Llama Interna, era necesario cumplir con Su Misión para 
que ellos desarrollaran y expandieran su propia Llama Crística. Jesús 
entendió que aquel que estaba por regresar a los mas elevados 
ámbitos, podía aplicar la misericordia con aquellos que dejaba atrás 
cuando fuera requerido. Así lo hizo, y la Individualidad conocida 
como El Señor Maha Chohán, representando al Espíritu Santo, estuvo 



de acuerdo en llevarlo a cabo. Su particular Cualidad o Llama, es la 
Llama Confortadora. De aquí el término “confortamiento”. Jesús les 
dijo a los discípulos que el mundo no conocía estos Seres, pero que 
ellos si Lo conocerían porque Su Llamas los envolvería. Para que 
todos se reunieran en el “aposento alto” (conciencias más elevadas o 
en la búsqueda), el confortador o Espíritu del Confortamiento vendría. 
Para los angustiados, los humildes, los serios o sinceros, Su espíritu y 
sentimientos de Confortamiento son siempre asequibles. 

 Jesús dijo que estaría con ellos sólo un poco más y que después el 
mundo no Lo vería más, pero ellos Lo verían de nuevo por un tiempo, 
refiriéndose al período entre la Resurrección y la Ascensión. 

Después los discípulos sabrían que Jesús estaba en Su cuerpo 
espiritual, que el Padre (La Presencia Yo Soy) estaba en Él y Él en el 
Padre y que El Padre estaba también en ellos. 

 Aquellos que cumplieran sus mandamientos demostrarían que Lo 
aman y aquellos que lo amaban (Al Cristo) serían amados por El 
Padre, La Presencia Yo Soy, Quien derramaría su amor hacia ellos. 

 Les dijo que ya estaban limpios por el uso de la Palabra (Yo Soy), 
que Él les había dado. “YO SOY” es la Palabra creadora de cada 
individuo, porque nadie más puede utilizar la palabra por ti, sólo 
tú puedes usarla para ti mismo, igual que sus derivados, mí , mío, 
lo mío.- 

 Jesús dijo: “Yo Soy (La Presencia Cósmica Yo Soy) la vid, 
ustedes los racimos(cada individuo es una extensión de la Presencia 
Yo Soy); quien permanece en Mí (aquel que conoce su Presencia Yo 
Soy y es conciente de Ella) y Yo en él (la energía del Cristo en el 
cuerpo físico) produce mucha fruta (tiene más energía y manifiesta las 
Cualidades Divinas), pero sin Mí no puedes hacer nada (sin la energía 
e inteligencia del Cristo Propio y la Presencia Yo Soy, uno no puede 
hacer nada).- 

 El racimo no puede producir fruta cuando está separado de la vid 
y así nosotros no podemos vivir o hacer algo sin la energía de nuestra 
Fuente o la Presencia Yo Soy Individualizada. 

 Jesús les dijo que si permanecían en su Presencia Yo Soy, 
cualquier cosa que demandaren a través del uso de la Palabra o del 



Decreto, les sería concedido, pero que ellos podrían pedir en su 
nombre, sólo aquello que estuviera dentro del Plan Divino. En este 
sentido, ellos serían verdaderos discípulos y glorificarían a Dios 
Padre, eso es, expandir la perfección y el cumplimiento del Plan 
Divino, no-solo para sí mismos, sino para servir a la Luz que sirve a 
todos. Esto es, dar la energía de uno para el bien de todos. A esto se 
refería Jesús cuando dijo que nadie tiene un amor más grande que 
este, capaz de dar su vida por sus amigos. Su mandamiento de 
“amarnos unos a otros”, significaba rendir este servicio desinteresado. 
Les dijo que “ellos no lo habían elegido como Maestro, sino que Él los 
había elegido como discípulos”, entonces podía ordenarles que 
siguieran adelante y expandieran el reino, así producir frutos ganando 
gente hacia la verdad. Su servicio debía ser hecho en amor fraternal 
sino no tendría valor. Cuando el Espíritu impulsara los actos o 
palabras de uno, eso sólo les daría más mérito. 

 Jesús dijo a sus discípulos que si ellos eran del mundo, el mundo 
los amaría, pero como ya no eran del mundo, el mundo los odiaría, 
como lo odió a Él antes, y que serían perseguidos como Él lo estaba 
siendo, y odiados sin causa, porque sostenían el mismo principio que 
Él y enseñaban lo que Él enseñó. El mundo haría estas cosas porque 
no conocían Quien lo había mandado (La Presencia Yo Soy).Cuando 
lo odiaban a Él, odiaban a Su Padre, Dios, su Fuente también. Los 
discípulos deberían recordar la Palabra ( YO SOY) que Él les había 
dado y, usándola, o sea aplicando la Ley, ellos podrían protegerse, 
pero que serían expulsados de las sinagogas. Les dijo también que Su 
Misión fue traída públicamente entre los Judíos para su asistencia y 
redención, pero en vez de aceptarla, ellos Lo odiaron, así es como 
crearon mucho mas karma (pecado) para ellos mismos. 

 Jesús Les dijo que El Abogado o Confortador que Él enviaría 
produciría testimonios concernientes a Él, esto es que a través de la 
percepción interna, estas cosa podrían ser verificadas. Ahora se estaba 
yendo, pero pediría que El Confortador o Espíritu Santo sea enviado 
hacia ellos (El Espíritu Santo es el aspecto femenino de Dios, 
representado por el Señor Maha Chohán). 

Los discípulos no estaban preparados para vivir en la plenitud de 
la vida. Jesús tuvo que decidir que iba a hacer, si quedarse porque los 



discípulos o seguidores lo necesitaban, o tomar la Ascensión. La Ley 
no Lo dominaba, Él tenía todavía que tomar la decisión. Si Él decidía 
quedarse por amor a ellos, entonces no hubiera habido Ascensión para 
ejemplificar cuál es la meta o el objetivo de la humanidad. 

 Juan estaba muy triste porque Jesús le había dicho que se iría y 
que él no podría ir allí, y Juan dijo que pasaría por todos los juicios y 
la muerte también. Jesús dijo que lo haría, pero no ahora, que vendría 
después a donde Él estaba yendo. Todo esto significaba que Juan 
ascendería al término de esa encarnación, lo cual ocurrió. Fue el único 
de los discípulos que ascendió. Jesús les dijo a los discípulos que no 
estuvieran tristes porque era conveniente para ellos que Él se fuera, así 
podria venir El Confortador, que de otra manera no lo haría, y cuando 
partiera, Lo enviaría. 

 Les dijo que había mucho que no podía ser dado en ese momento 
porque no podría ser aceptado o comprendido entonces. El Espíritu 
Santo y El Espíritu de la Verdad les enseñarían la verdad, les 
revelarían los misterios, la unidad del Hombre con Dios y con los 
demás hombres; entonces, de esta manera, el hombre podría conocer 
la verdad. A través del conocimiento de la Presencia Yo Soy, la 
Verdad es entendida, también la inmortalidad, la vida y la muerte, la 
continuidad de la vida a través de las encarnaciones y la meta, la 
Ascensión. 

 Esto sería revelado antes del gran día en que el Señor viniera, eso 
es, antes de que Jesús y otros Maestros Ascendidos pudieran o 
vinieran a la vista de la gente. El principio de ese tiempo está aquí. 
Definitivamente comenzó en los albores de 1930 con el Maestro 
Ascendido Saint Germain. El es uno de los Siete Chohanes que está 
bajo el mando del Maha Chohán. El Chohán es el Señor (Lord) de un 
Rayo, y Señor (Lord) significa Ley (Law) – La Ley de Dios. 

Jesús dijo que llegaría la hora en que no les hablaría más en 
parábolas sino que hablaría de estas cosas (superiores) de forma plena. 
Él había salido de Dios Padre y vino al mundo y ahora estaba por 
dejar el mundo y volver al Padre, la Presencia Yo Soy y los Ámbitos 
Superiores. Los discípulos le dijeron que, ahora que hablaba 
plenamente le entendían mejor, entendían que Él lo sabía todo y que 
provenía de Dios.  



Jesús les recordó que, aunque ahora creían, su fe sería probada 
más severamente muy pronto, y que llegaría la hora en que cada uno 
de ellos se apartaría de Él, dejándolo solo, pero que Él en realidad no 
estaría sólo sino con el Padre, la Presencia Yo Soy, y que los seres 
Divinos estarían con Él. Para tomar valor, y estar de buen ánimo, 
Jesús había “superado al mundo”, y así deberían hacerlo ellos. Les 
dijo que Él había estado expuesto a todo tipo de juicios y tentaciones 
del hombre y que había superado la carne, todos sus apetitos y 
pasiones. Jesús había dominado todas las cualidades humanas y era 
Maestro de toda energía, vibración y sustancia en este mundo. Por la 
expansión de la Luz a través del cuerpo, uno se convierte en la 
victoria de la Luz que supera al mundo. Los cuatro cuerpos 
inferiores representan o componen nuestro propio “mundo para 
superar”, y representan el templo de cuatro lados. 

 En Su plegaria o el llamado a la Divina Presencia Yo Soy, Jesús 
dijo que esta es la vida eterna ,de su conciencia externa, y que ellos 
podían conocerla, a la Presencia Yo Soy, el único verdadero Dios. La 
Presencia Yo Soy es la vida eterna de uno. Dijo que había dado a 
conocer el nombre de Dios que es “Yo Soy” y que se lo daría a todo 
aquel que Lo aceptara a través de sus seguidores, significando que Él 
traía el conocimiento de la Presencia Yo Soy y , quienquiera que lo 
acepte tendría la vida eterna. Hizo esta declaración “Ahora, 
glorifícame contigo mismo, con toda la Gloria que yo tuve contigo 
antes que existiera el mundo”, esto es, con toda la perfección que Él 
conoció en el Sol y los Reinos de la Luz antes que nada encarnara en 
el planeta. A lo que se refiere como “antes que existiera el mundo” es 
antes que la tierra tuviera en ella alguna imperfección o discordia. 

 Mientras Jesús estaba con sus discípulos, ellos se sentían muy 
seguros ante Su presencia, en Su Luz y Amor, y todo era tan natural 
que en las más pequeñas cosas se daban cuenta de la bendición que 
eso era y qué muy solitarios se sentirían sin Su Presencia. Ellos no se 
dieron cuenta, cuánto Su radiación los sostenía y significaba para ellos 
hasta después que Él se fue. Cuando Jesús fue apartado de ellos y esa 
radiación fue removida, lo cual los dejaba solo con sus propios 
impulsos, era una cosa muy diferente. 



En ese tiempo era necesario, para cumplir ciertas actividades, que 
el Maestro Jesús se retirase y con Él Su radiación de poder sostenedor, 
para que la acción del Espíritu Santo sea llevada a través de aquellos 
quienes iban a llevar adelante el Movimiento Cristiano. 

En la primera Comunión, como los discípulos se sentaron y 
compartieron la Comunión con Jesús, lo amaron y se sintieron tan 
cerca y muy en Unidad. Ellos habían tenido preparación para esto a 
través de las edades en varias encarnaciones. Todos los discípulos 
habían sido elegidos para esto en los niveles internos antes de venir a 
la encarnación. 

Los individuos son elegidos por los Colores en sus Cuerpos 
Causales, que representa el bien acumulado, las cualidades y 
actividades constructivas de esa corriente de vida. Estos son 
estudiados cuidadosamente. El Cuerpo Causal es creado desde el 
principio de la Individualización mientras uno va pasando a 
través de las Siete Esferas, permaneciendo en cada una por un 
tiempo. Cada una de estas esferas representa uno de los Siete 
Rayos. La acumulación de cada esfera incorporada en el Cuerpo 
Causal es determinada por la duración de tiempo pasado allí y la 
intensidad del pensamiento y el sentimiento empleados en la tarea 
y el servicio en la misma. Este proceso se lleva a cabo por mucho 
tiempo. Después de haber pasado por las Siete Esferas, cualquier 
banda de color que predomine, muestra que ese es principalmente 
un ser de ese rayo. Esto es lo que determinó que Jesús fuera 
principalmente un Ser del Sexto Rayo. 

 Cuando una dispensación es otorgada para una nueva 
actividad o un Gran Maestro está por venir, ciertas corrientes de 
vida son elegidas para tomar una participación en particular. 
Estos individuos son seleccionados por todo lo que está en su 
Cuerpo causal, y encarnan en el momento propicio. Ellos 
representan a cada uno de los Siete Rayos y contribuyen a la 
esencia vital de cada uno de los Rayos. 

 Los individuos representando los Siete Rayos para la 
Dispensación Cristiana fueron: 

Pedro, el Primer Rayo; 



Andrés, el Segundo Rayo; 
Juan el Amado , el Tercer Rayo; 
La Madre María, el Cuarto Rayo; 
Santiago, el Quinto Rayo, Sucedido por Saulo de Tarso (San 

Pablo); 
Jesús, el Sexto Rayo; 
Judas, el Séptimo Rayo. 
 Como la Dispensación Cristiana era una actividad del Sexto 

Rayo, naturalmente la siguiente es una acción del Séptimo Rayo. 
Es donde estamos entrando ahora. Es bastante extraño que quien 
representa el rayo de la siguiente acción es el que traicionó a 
Jesús. Puede ser simbólico del Sexto Rayo cambiando al Séptimo 
Rayo. 

 Al final de la noche, Juan se sentía deprimido y parecía sentir en 
Jesús un retiro de conciencia “como si no estuviera presente”. 
Finalmente Jesús dijo que irían al jardín de Gestemaní donde a todos 
les gustaba caminar. Recitaron un himno y dejaron la habitación. 
Fueron al Monte de los Olivos, como era su costumbre. Cada noche, 
Jesús y sus discípulos habían estado yendo a orar a un sitio a los pies 
del Monte de los Olivos. Así, mientras iban por la calle, los discípulos 
formaron una guardia alrededor de Él. Pedro y Santiago caminaban 
por delante con sus espadas, Juan a Su lado y los demás alrededor. Las 
puertas de la ciudad no estaban siendo cerradas durante las Pascuas 
porque había cantidad de gente yendo y viniendo. Muy pocos 
hablaban, mientras caminaban tristemente a la luz de la luna. Mientras 
los discípulos seguían a Jesús, Juan estaba atento a que estos eran los 
últimos días y que estaban cerca la Crucifixión y la Resurrección. 
Jesús lo había instruido en esto mas que a lo otros. Le dijo a Juan 
muchas cosas que no les dijo a los demás, porque Juan podía 
comprender y podía entender, mas los otros no. La Madre María 
también sabía lo que iba a suceder. Juan era el único apóstol que había 
tenido entrenamiento esotérico ya que los otros estaban para las 
actividades del mundo externo. 



 Después de la Ultima Cena, cuando Jesús y los discípulos dejaron 
la habitación, la Madre María con las otras mujeres fueron y tomaron 
el mantel y las servilletas de lino que María había tejido. María 
envolvió El Cáliz, El Santo Grial, en una paño muy cuidadosamente. 
El Cáliz fue entregado a José de Arimatea para mantenerlo seguro. 
Las mujeres ordenaron la habitación para el propietario, después 
María entró en la mas profunda contemplación posible, preparándose 
para los eventos del día siguiente, que serían su prueba suprema. El 
mantel de lino fue usado después para envolver el cuerpo de Jesús 
cuando fue colocado en la tumba. 

103  
GETSEMANÍ 

Jesús y los discípulos se fueron a la colina llamada Gestemaní (N. 
del T. en arameo: “lugar del aceite”), que se encontraba en un huerto 
de olivos, justo fuera de Jerusalén y que pertenecía a un amigo de 
Jesús que tomó conciencia de que Él era el Cristo, según las profecías. 
Estaba oscuro, excepto por la luz de la luna. Todos estaban 
familiarizados con ese sendero. Cuando llegaron a un grupo de árboles 
de olivo, Jesús les dijo a los discípulos que Su trabajo había concluido, 
que Su hora había llegado y que le gustaría estar solo. Les dijo que se 
sentaran y que rezaran para no caer en tentación, mientras Él se 
apartaba un poco más para orar. Jesús les dijo a Pedro, a Santiago y a 
Juan que vinieran con Él y a los otros les dijo que se quedaran en ese 
lugar y observaran, pues ellos estaban siendo buscados. Jesús y los 
tres discípulos se fueron hacia un matorral, a un lugar más apartado. 
Les instruyó mas profundamente en los Tres Aspectos de Dios, acerca 
del Espíritu Inmanifiesto que al manifestarlo se convierte en Una 
Actividad Trina: El Padre, Espíritu Santo y El Cristo (El Hijo) o el 
Poder, el Amor y la Sabiduría. 

Durante Su Ministerio, Jesús esperó muchas veces el llamado para 
volver a “casa” desde que supo que la Ascensión debería ser precedida 
por el camino del calvario. Todavía no lo estaba pasando, pero 
esperaría la Voluntad de Dios hasta el momento preciso. Parte de Su 
Misión era dejar un récord o registro del Poder de la Unicidad con 
Dios para superar las apariencias y del Poder de la Luz sobre la 



muerte, probado esto a través de la Resurrección y la Ascensión. Todo 
esto estaba registrado en los éteres y éste registro aún pulsa sobre las 
colinas de Betania. Era una demanda de la Ley Cósmica que la 
Crucifixión fuera infligida por el público mismo, de otro modo la 
Resurrección de Jesús hubiera sido considerada el trabajo de un 
charlatán. 

104  
APARTA DE MI ESTE CÁLIZ! 

Ningún ser Ascendido o no ascendido sabía con certeza que en la 
demostración pública, Jesús saldría victorioso. Es por eso que Él pidió 
que el “cáliz” Le fuera apartado. 

En la gran libertad de los Niveles Superiores, antes de tomar la 
encarnación, Jesús hizo sus Votos para realizar ésta misión, de la cual 
la Crucifixión era una parte. Sin embargo, cuando llegó el momento y 
la oportunidad de cumplirla, Él se encontraba en pleno vigor de su 
juventud y su vital carne quiso evadirse del interior de la limitada 
forma, por eso, Jesús rezó para que el “cáliz” Le fuera removido. Él 
había dicho que, tal como había bebido de ese cáliz, caminado el 
camino al calvario y ocupado su cuerpo en la Cruz concientemente, 
del mismo modo soportaría hasta el final para completar aquel Voto 
honorablemente y cumplir cabalmente aquella Misión para entonces 
escuchar las palabras “¡Bien Hecho!”, recibiendo Su mérito. 

Jesús les pidió a los tres discípulos que lo esperasen allí y 
observaran mientras Él iba a orar. Le pidió a La Gran Ley que si era 
posible “apartar el cáliz” (que representaba el plan de la 
Crucifixión), pero que se haga la Voluntad de Dios y no la Suya. 
Había algo de incertidumbre en su conciencia, por lo tanto no había 
completa paz, es así que volvió en donde había dejado a sus tres 
discípulos. 

Los encontró dormidos y despertó a Pedro y le dijo si no podía 
(pero esto era para los tres) mantenerse alerta con Él por lo menos por 
una hora, de observar y orar para que no cayera en tentación, en 
referencia al momento cuando Pedro Lo negaría. El espíritu era fuerte 
pero la carne era débil, que era mejor que rezaran para no ser 



atrapados por no estar en guardia y ser desleales con Él u ofenderlo. El 
espíritu era fuerte para permanecer fielmente con Jesús, pero la carne 
(la naturaleza humana o el yo inferior) era débil y podía hacerlos caer 
en el instinto de auto preservación. Jesús estaba solo en la hermosa y 
vigorizante época primaveral y la mayoría de los que lo amaban 
estaban dormidos. Su vital y joven cuerpo rehuía del acontecimiento a 
suceder. Después, Jesús se retiró solo y preguntó una segunda vez si el 
“cáliz” podía ser apartado, obteniendo mas certeza. Si el “cáliz” no se 
iba a apartar de Él excepto si Él lo bebía, entonces dejaría que se 
cumpliera la Voluntad del Padre.  

De regreso a donde estaban los tres discípulos Jesús los encontró 
dormidos nuevamente, porque estaban tristes y cansados. Se fue por 
tercera vez a orar y a estar solo. Hizo esto tres veces para asegurarse 
que era lo correcto y que era el Plan Superior y no otras fuerzas 
obligándolo a hacerlo, pero era hora que dejara de lado la fuerza 
mundana y que las cualidades humanas siguieran su curso. 

Un espeso racimo que colgaba, escondía a Jesús de la vista de los 
discípulos. Pasado un momento, Juan, temiendo que El Maestro los 
hubiera dejado, fue un poco mas arriba y Lo pudo ver arrodillado y 
pudo escuchar Su voz, pero no pudo entender lo que decía. Mientras 
Jesús oraba tan fervorosamente, Juan vio una luz bajando del cielo, 
después vio a un Ángel parado al lado de Jesús, llegando hasta Él y 
elevándolo desde sus pies. Una suave y clara luz brilló alrededor de 
Ellos. Pedro vio eso y pensó que alguien había venido con una 
antorcha. Acercándose a Juan, él le sugirió que se quedaran quietos. 
Ambos se quedaron parados, mirando asombrados y temerosos. El 
Ángel apareció como un joven, un hombre vestido con prendas sueltas 
resplandecientes, de blanquísima luz. La cara fulgurando tan 
brillantemente que no le podían mirar constantemente. La fragancia a 
rosas que emanaba de su ser se desparramaba por el jardín. Su voz 
llenaba el aire con sonidos musicalmente celestiales. La radiación del 
Ángel iluminaba el lugar con una Luz gloriosa. El Ángel le habló a 
Jesús y le señaló el cielo con su brillante mano. Parecía estar 
animando y fortaleciendo a Jesús. Entonces Jesús, mirando hacia el 
cielo, dijo “ No mi voluntad sino la Tuya, sea hecha”. Pareció como 



que el Ángel abrazó a Jesús, después se elevó y desapareció en el 
cielo. Mientras se elevaba, sus vestiduras semejaban alas. 

Fue la presencia de los Arcángeles quienes le dieron el valor a 
Jesús para renovar su Voto, cuando hasta sus discípulos mas cercanos 
se habían quedado dormidos y Él estaba solo. Era la época de la 
primavera, cuando la naturaleza es resucitada y la pulsación de la 
resurrección vigorizaba el fuego vital de su cuerpo, que nunca conoció 
la enfermedad, y aún así Él decidió entregar esa corriente de vida. 
Jesús dijo que necesitaba la asistencia de las huestes angélicas. 
Precisaba de su animación para ser capaz de sostenerse en 
pensamiento y en sentimiento por encima de las creaciones humanas 
que envolvieron al planeta. Durante Su ministerio, Jesús había tenido 
constante asociación con las Huestes Angélicas y no hubiera podido 
sostener esa conciencia positiva en el huerto de Gestemaní y muchas 
otras veces en su vida sin Su poder, el cual lo mantuvo en el sendero 
para cumplir exitosamente Su misión. Esto demuestra que, aunque 
Jesús no estaba cargado con karma negativo y sus cuerpos internos y 
físico eran perfectos, necesitaba de la Asistencia Divina para 
manifestar al Padre Celestial mientras funcionaba en un cuerpo físico. 
Su conciencia siempre estaba alimentada por la fe de Sus padres y la 
aceptación de la realidad de las huestes Angélicas, por lo cual Jesús 
está eternamente agradecido. También tuvo la fortaleza de la Amada 
María que fue como un cálido manto sobre sus hombros, una 
radiación visible y tangible en Su aura que Lo ayudó a través de 
aquellos años, a través de todas las experiencias, vicisitudes de la vida 
y en tiempos de juicios. Eso le dio la fuerza a Jesús para beber el 
“cáliz” al final, para caminar a la colina del calvario en dignidad y 
valentía, sometiéndose a la crucifixión.  

Fue una verdadera disciplina de su parte, en la flor de su vida y 
Majestuosidad entregar ese cuerpo. 

  Jesús parecía estar tranquilo ahora y los discípulos no querían 
interrumpir su privacidad, así que volvieron donde estaba Santiago 
dormido.  

Discutieron la aparición que acababan de ver, después se quedaron 
dormidos, cansados por todo lo que había ocurrido ese día. En lugar 
de haberse quedado dormidos, los discípulos deberían haber estado 



alertas (orando), consagrándose para ayudar a Jesús y para fortalecerse 
a sí mismos para lo que iban a experimentar pronto, especialmente 
Pedro. 

Cuando Jesús volvió con los discípulos la tercera vez, les dijo que 
podían dormir y tomarse un descanso. Era suficiente, ellos habían 
tenido la verificación de lo que estaba por pasar, y Jesús estaba en paz. 
Él ya no necesitaba de su ayuda, pero ellos no querían dormir mas. 
Entonces volvieron a donde estaban los otros ocho discípulos y 
encontrándolos dormidos.  

105  
EL ARRESTO DE JESÚS 

Jesús estaba ahora atento a las tropas que venían y dijo con voz 
firme:“¡Levántense, vámonos!”. Rápidamente se levantaron. Jesús 
dijo que había llegado la hora en que sería traicionado en las manos de 
los enemigos, aquellos que servían a las fuerzas destructivas. Los que 
lo buscaban, ya estaban allí, también el traidor. 

 Ya podían ver las luces a través de los árboles, y podían oír el 
sonido de los pasos. Después, vieron a un grupo de soldados y 
asistentes del sumo sacerdotes y fariseos, guiados por Judas Iscariote, 
acercándose con sus armas, faroles y antorchas. Los discípulos sabían 
que estaban tras Jesús y Le dijeron que corriera hacia Betania y 
escapara. Jesús dijo que no, que Él tenía que someterse a ellos y que 
de otro modo, cómo podrían cumplirse las profecías de las escrituras?. 
Los discípulos deberían preocuparse por su propia seguridad, que Él 
debía ir a donde ellos Lo guiaran. Todos los discípulos Le dijeron que 
Lo defenderían. Jesús les dijo que no sabían lo que estaban diciendo o 
ni lo que harían, y que su hora había llegado. 

Cuando Judas vio a Jesús fue hacia Él, lo saludó y lo besó en la 
mejilla. Jesús le preguntó si venía a traicionar a su Maestro. Esto era 
necesario, pero Le apenaba. La codicia de Judas oscureció su 
conciencia y no sabía qué estaba haciendo, pero cuando se diera 
cuenta, el remordimiento lo abrumaria y se suicidaría. Su Conciencia 
sería su juez. 



 ¿Qué es la conciencia de cada uno? Es la acción del Propio 
Cristo Interno, el único juez que lo puede juzgar a uno es su 
Propio Cristo Interno. 

 El grupo de malvados se apresuró para aprehender a Jesús. 
Caifás, otros sacerdotes y gobernantes habían sobornado los referentes 
judíos para hacer esto pero, en la conmoción, algunos sacerdotes y 
ancianos vinieron solos. Pedro y Santiago se pararon delante de Jesús 
con sus espadas. Juan no estaba armado, pero se ubicó contra el pecho 
de Jesús. Algunos de los más valientes se acercaron, y en el momento 
en que Malcus iba a golpear a Jesús con su garrote, los discípulos, 
viendo lo que estaba por suceder, le preguntaron a Jesús si deberían 
atacarlo con sus espadas.  

Pedro desenvainó su espada y golpeó a Malcus, el sirviente del 
sumo sacerdote, cortando su oreja derecha. Jesús le dijo a Pedro que 
guardara su espada, que el haber sido llamados no era a los fines de 
pelear, armados, con otros hombres, porque aquellos que usaran la 
espada, perecerían por la espada, que Él no necesitaba esa clase de 
protección y que cuando Él lo ordenara, legiones de los Ámbitos 
Superiores vendrían en su defensa, porque de ese modo las profecías 
no se cumplirían exitosamente. Jesús tocó la oreja del sirviente y ésta 
fue restaurada. 

Jesús, sabiendo lo que iba a suceder, se adelantó solo y preguntó a 
quién buscaban, ellos dijeron a Jesús de Nazareth, y Jesús dijo, “Yo 
Soy Él”. Como la multitud se venía encima de ellos, Él levantó sus 
manos, una luz descendió y todo el lugar estaba fulgurante. Todos en 
la multitud retrocedieron y cayeron postrados sobre la grama en total 
confusión, por un minuto o más, y pasmados por Su poder. Judas se 
quedó parado asombrado. Probablemente él estaba más acostumbrado 
a la radiación y la Luz de Jesús y evidentemente Jesús controló esto de 
tal modo que Judas pudiera observar la acción y ver que ni él ni 
ninguno de los otros tenían poder sobre Él, excepto el que Jesús les 
diera.  

Después, como la Luz cedió, la vil multitud se apresuró hacia 
Jesús otra vez, furiosos por haber sido derribados. Jesús les volvió a 
preguntar a quién buscaban, y dijeron, a Jesús de Nazareth. Jesús 



contestó, “Les he dicho que Yo Soy. Si por esto me buscan, permitan a 
ellos seguir su camino”, refiriéndose a los discípulos. 

La multitud empezó a atacarlo y encadenarlo. Jesús les habló a los 
sacerdotes y ancianos diciéndoles que se avergonzaran porque habían 
venido como contra un ladrón, con espadas y garrotes a buscarlo. Él 
estaba con ellos diariamente en el templo enseñando y ellos nunca le 
habían puesto una mano encima, pero ésta era Su hora. Las fuerzas del 
mal elegían actuar en la oscuridad. Todo esto era hecho para cumplir 
con las profecías. 

Entonces se oyeron sonidos desde el cielo, como rápidos de agua o 
cantidad de suaves movimientos de alas, y ecos de trompetas, como si 
estuvieran siendo formados ejércitos de seres invisibles. Todos oyeron 
esto, pero cuando miraron hacia arriba no vieron nada. Jesús dijo que 
lo que oían demostraba que Él tenía Amigos Celestiales listos para 
descender y defenderlo. Todo lo que tenía que hacer era pedirle a Su 
Padre en el cielo y le daría asistencia, pero Jesús, como hombre, no 
iba a usar este poder para Sí mismo, sólo iba a emplear lo mismo que 
un hombre, porque Él vino a la Tierra para pasar por todo esto y sufrir 
las consecuencias. Era para esto que Jesús había venido al mundo, por 
lo tanto no emplearía mayores poderes. 

Apresáronle y Le ataron, lo cual solo fue posible porque Jesús se 
estaba entregando. Él no sostendría más el poder o pared de Luz entre 
sí mismo y ellos. Los discípulos lo dejaron y huyeron. Alrededor de la 
medianoche, cinco de ellos estaban en la casa del Tío. 

La multitud descontrolada guió a Jesús hasta la ciudad. Cuando 
llegaron a la puerta de la misma, los soldados romanos los detuvieron 
para averiguar a que se debía la conmoción. Los sacerdotes, que 
liderando la muchedumbre, dijeron que tenía al hombre que tramaba 
convertirse en rey de Judea. Los soldados les dijeron que Lo llevaran 
con Pilatos, pero los judíos decían que lo llevaran con Anás, el 
sacerdote. Bajo las órdenes del centurión, los soldados romanos 
escoltaron a Jesús el resto del camino. Él caminaba delante de los 
caballos de algunos soldados, quienes desviaban a los violentos con 
sus lanzas.  



 Juan, el discípulo, siguió a Jesús y a la multitud. Un soldado 
romano de las tropas de Emilio lo reconoció como discípulo de Jesús. 
Como los judíos también estaban en contra de los seguidores de Jesús, 
lo agarraron y rasgaron sus ropas, Juan escapó y se fue a la casa del 
Tío que estaba cerca de media hora de la entrada a la ciudad. Allí se 
vistió con las túnicas de sacerdote del Tío y, así disfrazado, se fue al 
templo. Simón Pedro siguió a la multitud a la distancia. Quería ver 
todo lo que ocurría hasta el final. 

 Primero llevaron a Jesús con Anás, quien estaba más interesado 
en sacarlo del camino. Era casi medianoche cuando llegaron a casa de 
Anás, suegro de Caifás, que era el sumo sacerdote de los judíos en ese 
momento. Anás, era muy popular y tenía mucha influencia con los 
judíos. Caifás envió un mensaje que quería ver a Jesús. Entonces, 
Anás ordenó que lo llevaran a la asamblea de los sumos sacerdotes 
que estaban esperando el resultado de la traición de Judas. Muchos de 
los más astutos sacerdotes, gobernadores, escribas y fariseos que 
estaban reunidos desde temprano con motivo de la conspiración contra 
Jesús, estaban todavía en sesión en la casa de Caifás. Parece que 
estaban al lado de la casa de Anás. Esta no era una corte legal. Ellos 
habían sido citados para esta ocasión y no tenían ningún soporte legal 
o poder judicial. Era de noche y era ilegal mantener una corte. Esta 
corte procediendo, era sólo una multitud de dignatarios.  

106  
EL CENTURIÓN EMILIO Y SU 

SERVICIO A LA LUZ 
 La multitud embravecida trataba de apoderarse de Jesús, y 

algunos resultaron heridos por soldados romanos que trataban de 
defenderlo. El tumulto continuaba, con lo cual Emilio llegó con más 
refuerzos. Se metieron entre le gente y rescataron a Jesús. Emilio, 
mientras desataba a Jesús, le dijo que él sabía que Él tenía el poder 
para dispersar a la multitud, para que diera la orden Divina. Jesús 
contestó que no, que Él había venido al mundo también para eso. Que 
esa era parte de su misión. Era para que él resistiera la muerte como 
todos los demás, como un hombre. Emilio le dijo que no podía morir, 



que él había resucitado a Lázaro. Jesús le dijo que el vino para pasar 
por la llamada muerte, para dar su vida y después tomarla de nuevo, 
no para sí mismo, sino como prueba para los otros. La multitud no 
tenía poder sobre Él, excepto aquel que les daba Su Padre. Emilio no 
debió tratar de liberarlo, porque esto había sido escrito por los profetas 
y Jesús debía cumplirlo. Después de una pausa, la multitud comenzó a 
gritar que lo llevaran con Caifás, que lo llevaran con el sumo 
sacerdote. 

 Emilio, en su inmenso amor, lo cual era inusual para un soldado 
romano, le dijo a Jesús que él podía salvarlo con solo pronunciar una 
palabra. Lo llevaría en su caballo al castillo de David, que estaba 
ocupado por soldados romanos. Jesús le dijo que había que obedecer 
al sumo sacerdote y él lo había mandado a buscar. Jesús, sabiendo la 
misión que debía cumplir, agradeció a Emilio y rechazó su oferta. Le 
dijo que más adelante entendería y tendría oportunidad de rendirle 
servicio y asistencia.  

 Esto ahora ha sido cumplido, como su corriente de vida fue 
un instrumento para empezar la Enseñanza para la Nueva Era en 
este momento crucial de la historia de la tierra. En esa 
encarnación, Emilio fue uno de los elegidos por la gran Ley para 
empezar y llevar adelante la Instrucciones de este Maestro 
Ascendido. La acción Crística inicial para la Nueva Era vino a 
través de él. A través de la Luz de Su Presencia Yo Soy, Jesús 
supo que esto iba a ser posible. Sólo ahora, mediante la práctica 
de esta nueva instrucción por parte de los estudiantes, empezó el 
cumplimiento de cosas que Jesús impulsó y llevó a la acción hace 
cerca de 2000 años. Esta misma corriente de vida (N. del T. la del 
centurión Emilio) también jugó un gran papel en el nacimiento 
liberación de los Estados Unidos y la Liberación que la 
humanidad comenzó. Ahora está Ascendido. 

 El rechazo de esta oferta sorprendió a Emilio. Después, escoltó a 
Jesús, dubitativo, al palacio de Caifás, para aparecer ante el llamado 
Sanedrín. 

(Nota del Traductor: según la Señora A.D.K. Luk, en su libro 
“Law of Life, Book II”, pág. 370, (La Ley de la Vida , Libro 
Segundo), una de las encarnaciones del Maestro Godfré Ray King (el 



Sr. Guy Ballard), aparte de haber sido el Rey Ricardo Corazón de 
León (1157-1199) y George Washington (1732-1799), fue la del 
Centurión Emilio, el que ofreció su ayuda a Jesús. Emilio y Adina, 
posteriormente, fueron los primeros en favorecer el Apostolado de San 
Pablo. Emilio, tiempo después, se convirtió en Procurador 
(Gobernador) de las Islas Británicas)  

107  
JESÚS ANTE EL CONCILIO 
LA NEGACIÓN DE PEDRO 

El sumo sacerdote estaba allí, y otros sacerdotes, escribas y 
ancianos estaban alrededor de Emilio esperando ansiosamente la 
llegada de su prisionero. Caifás consideraba a Jesús como su rival y lo 
envidiaba. Deseaba mucho destruirlo. Tristemente Emilio, condujo al 
sereno y calmo Jesús, hacia la corte. La multitud, llena de 
resentimiento, copó el lugar. Los soldados romanos marcharon hacia 
adentro y se ubicaron a cada lado de la tribuna, Jesús, parado delante 
del sumo sacerdote, solo. Era el más calmado de todos.  

 Juan era conocido del sumo sacerdote y entró al patio con Jesús. 
Pedro estaba parado fuera de la puerta, así que Juan fue a hablar con el 
portero y trajo a Pedro dentro del patio, donde había una fogata para 
mantener el calor. Para prevenir cualquier rescate posible, el patio 
externo había sido cerrado. Pedro tenía miedo de entrar al vestíbulo. 
Una criada lo observaba de cerca y le preguntó si era uno de los 
discípulos de Jesús. EL dijo que no. Enseguida le volvieron a 
preguntar si era uno de ellos. Pedro lo negó. 

 Mientras tanto, Caifás interrogaba a Jesús. El Tío de Adina había 
entrado al vestíbulo justo antes de que comenzara el interrogatorio, y 
se paró cerca de Jesús. Cuando Caifás dijo que aquellos que tuvieran 
acusaciones vinieran a declarar, Emilio le dijo que los judíos no tenían 
poder para juzgar a un hombre por su vida, que esto estaba bajo el 
tribunal del César. Emilio sabía que Pilatos no tenía ningún 
sentimiento contra Jesús y pensaba que si comparecía ante Pilatos iba 
ser liberado. Hablaba con la esperanza de que fuera así. Caifás dijo 



que tenía permiso del César para juzgar por blasfemia contra el templo 
por las leyes de Moisés. 

 Un número de testigos falsos fueron traídos. Testigos que 
evidentemente habían sido contratados para declarar. Fueron 
invocados muchos cargos en Su contra. Se declaró que Jesús había 
dicho que podría destruir el templo y reconstruirlo en tres días, y 
hacerlo mejor de lo que era en la época de Salomón. Sin embargo, 
Jesús no se refería al templo de Salomón que llevó cuarenta y seis 
años construir, ni había dicho que podría destruirlo, sino que dijo que 
si ellos destruían Su templo, refiriéndose a Su cuerpo, Él aparecería en 
uno más magnífico a los tres días. Algunos testigos se contradecían 
con otros, lo cuál confundía e irritaba a Caifás, a los sacerdotes y a los 
escribas. Comenzaron a darse cuenta que faltaba un testimonio para 
condenarlo y tendrían que dejarlo libre. Todo el tiempo, Jesús se 
quedó parado con dignidad y compostura. 

 El sumo sacerdote le preguntó, “¿no contestas nada?” y si no 
escuchaba lo que los testigos decían de Él, pero Jesús no contestó. 
Justo entonces, en el patio cerca del fuego, una criada le preguntó a 
Pedro si era uno de los seguidores de Jesús, mientras traía más 
combustible para el fuego.  

Pedro, severa y enfáticamente, negó haberlo conocido. Esto fue 
como una hora después de su negación anterior. Esta fue la tercera 
vez.  

Juan estaba parado cerca de Jesús y vio a Pedro enojado, mirando 
hacia ellos, encontrándose con la mirada fija de Jesús, que era 
compasiva pero reprobadora. Pedro parecía tan conmovido con el 
relampagueo, que se acordó lo que Jesús le había dicho algunas horas 
antes, que Pedro Lo negaría tres veces antes que cantara el gallo. 
Poniendo sus manos sobre su cara, Pedro estalló en angustioso llanto 
que todos escucharon, hasta asustó al sumo sacerdote. Justo entonces 
cantó el gallo. Pedro desapareció en la oscuridad y lloró amargamente. 
Era tan valiente y seguro, y había planeado como defendería y 
protegería a Jesús. Pero cuando la presión todavía era intensa, negó 
incluso conocerlo.  



 Así es hoy, la gente hace como Pedro cuando hay que ponerse 
del lado de la Luz y de lo correcto, temen hacer el ridículo. 

 Este incidente animó mucho a Juan y renovó su confianza en 
Jesús. Le demostró que Jesús sabía de antemano lo que Le 

sucedería. Esto hizo sentir a Juan que Jesús no sería lastimado y 
escaparía. 

108  
JESÚS ESCARNECIDO Y AZOTADO 

 Cualquier respuesta que Jesús diera a sus preguntas, los 
sacerdotes lo llamarian blasfemia. Emilio insistió para que fuera 
llevado ante Pilatos. Alrededor de las tres de la mañana, la corte 
levantó la sesión y los miembros se fueron a descansar por un par de 
horas o más, dejando a Jesús con la ruda guardia del templo. Cuando 
finalmente Emilio llegó a donde Jesús estaba, los guardianes del 
templo le habían vendado los ojos y estaban burlándose de Él. Se 
distraían insultándolo y denigrándolo, y esperando que Él con Sus 
poderes divinos les dijera quién lo había hecho, y también adivinara 
cuántas monedas ponían delante de Él. 

Entonces, como Jesús permanecía en silencio y no respondía, 
abusaban más. Sólo el domingo anterior mientras Él se dirigía a 
Jerusalén, ellos lo habían aclamado, cantado hosannas y 
proclamándolo rey. En esa misma ciudad, menos de una semana 
después, lo golpearon desgarraron sus vestiduras, lo escupieron y 
pedían su crucifixión.    

 Esto muestra como actuarán las personas cuando las fuerzas 
siniestras son desatadas, puestas en acción y una multitud las 
utiliza. 



109  
JESÚS ANTE PONCIO PILATOS  

EL ARREPENTIMIENTO DE  
JUDAS ISCARIOTE 

 El juicio podría ser llevado por el Sanedrín Judío bajo las reglas 
romanas. Para que uno de sus fieles fuera castigado por violar sus 
reglas religiosas judías, el Sanedrín tenía que tener permiso del 
gobernador para hacerlo legal. Durante la ejecución, los soldados 
romanos estaban en guardia para mantener el orden. Para condenar a 
muerte a alguien tenía que ser bajo las reglas romanas. Los sacerdotes 
no tenían ese poder. Entonces el Sumo sacerdote le dijo a la multitud 
que llevarían a Jesús ante Pilatos. Esto los aplacó y comenzaron a ir 
hacia el Pretorium, donde Jesús iba a comparecer ante Poncio Pilatos. 
Bajo la protección de Emilio y sus hombres, Jesús fue llevado allí 
apenas salió el sol. 

 Jesús introdujo la Luz a la oscuridad, pero la oscuridad no la 
tendría. Ellos, los judíos, no podían ver la Luz en Jesús porque su 
conciencia estaba tan oscura que estaban acostumbrados a que la 
Luz los deslumbrara y encegueciera. Ellos eran esclavos de esa 
fuerza y no pudieron ver la Verdad cuando esta les fue 
presentada. La gente hoy todavía no ve o no reconoce la Luz en 
medio de ellos.  

 De acuerdo con los relatos, cuando entraron en el vestíbulo del 
gobernador, mientras Jesús pasaba entre los pilares, las cimas de las 
banderas le hacían reverencias. Pilatos notó esto y se asustó, entonces 
le preguntó a Emilio que significaba todo esto y quién era el reo. 
Emilio le dijo que era Jesús, el Profeta de Galilea llamado el Cristo, 
que los judíos lo acusaban de blasfemia contra su Dios y lo querían 
condenar a muerte. Pilatos dijo que no tenía que ver con su religión, 
que los dejaria tratarlos según su propia ley. La mayoría de los judíos 
permanecieron fuera del Pretorium y no podían ser contaminados, ya 
que no les sería permitido celebrar el banquete Pascual. 

Está escrito que mientras Pilatos interrogaba a Jesús, Él estaba a 
punto de responder, cuando toda la atención fue puesta en una 



conmoción en la multitud fuera de la corte. Un hombre, como 
enloquecido, estaba entrando a la corte, gritando para que lo dejaran 
pasar, y que Jesús era inocente. Cuando apareció, Pilatos dijo que 
alguien debería arrestar al loco, pero Judas Iscariote dijo que él no 
estaba loco, que Jesús era inocente, y que él había traicionado a un 
hombre inocente. Cuando vio a Caifás, Judas le dijo que lo había 
estado buscando para devolverle su dinero y que dejara al Profeta libre 
porque era inocente. Este desenmascaramiento del soborno dejó sin 
palabras al sumo sacerdote, pero el sacerdote, que había golpeado a 
Jesús en la boca, le dijo a Judas que para ellos Jesús era culpable, que 
lo viera por sí mismo. Judas le preguntó a Caifás si liberaría a Jesús si 
el le devolvía el dinero, pero los sacerdotes lo menospreciaron. 
Entonces, en un frenesí, se arrodilló ante Jesús y le dijo que Se 
liberara, que Él tenía el poder. Jesús lo miró compasivamente y le dijo 
que no, que Su hora había llegado y que Él había venido para esto. 
Judas le dijo que pensó que Él no dejaría que lo arresten, o si no, no 
hubiera tomado ese dinero. Ahora por su avaricia Él sería asesinado, y 
ahora ¡Oh , Dios! era demasiado tarde. 

 Otros escritores dicen que Judas fue al templo, pero que los 
sacerdotes estaban en el juicio. Cuando se dio cuenta de su derrota 
arrojó el dinero al suelo. Pensó que devolviendo la plata pagada por su 
hazaña se liberaría de la culpa. Cubriendo su rostro con su manto, 
Judas corrió fuera del salón abriéndose camino entre el gentío. 

 Judas había esperado que Jesús sacara a la luz cualquier poder 
necesario para Su protección y al mismo tiempo conseguir la plata de 
los sacerdotes. No se dio cuenta que estaba siendo un peón de ajedrez 
para que las fuerzas siniestras actúaran a través de los sacerdotes. 
Cuando vio que Jesús no usó sus poderes para liberarse, se dio cuenta 
de su error, el remordimiento se apoderó de él y fue a colgarse. Judas 
no tenía acumuladas sólo sus propias creaciones humanas actuando 
sobre él, sino que abrió la puerta a la acumulación de la masa, la cual 
él no podia manejar.  

 Uno se podría preguntar por qué Judas fue uno de los doce 
Apóstoles, cuando Jesús tenía tan magnífico poder y discernimiento. 
¿Por qué Él Se permitió esto, tomarse la licencia de escogerlo solo Él? 
Jesús dijo que nadie llegaba a Él sino a través del Padre. Jesús había 



sido enviado para elegirlo, porque Judas había encarnado para ese 
propósito, pero no necesariamente para traicionar. Sin embargo, Judas 
tenía esas cualidades particulares dentro y podría haber aplicado la 
Ley y corregirse 

 Algunos ortodoxos están deseosos de saber si Judas fue salvado, 
si su alma fue salvada. Sí, Judas está salvado y, aún se ha dicho que ha 
realizado su Ascensión, solo que mucho mas tarde que muchos de los 
que conocieron a Jesús en ese tiempo. Eso demuestra las posibilidades 
dentro de la Ley que hay cuando uno está totalmente determinado y 
realiza un esfuerzo suficiente y concentrado . 

Cuando un deseo enaltecedor y sincero se dirige desde el 
corazón hacia la Divinidad para hacer la Voluntad de Dios, esto 
es, cuando la Llama en el Corazón envía el llamada a los Poderes 
Superiores o a Dios, la Ley es que “el más grande debe responder al 
más pequeño y dar asistencia”. No es un problema del error 
cometido. A la Ley no le importa si el error es grande o pequeño a 
los ojos del hombre. A la Ley le importa la expansión de la 
perfección, pero no interfiere con el libre albedrío. En el caso de 
Judas, él simplemente dejó que cierta cualidad humana actuara a 
través de él, la cual hizo un gran cambio en los asuntos y trajo ciertos 
efectos. Jesús lo sabía de antemano. Él tenía una misión que cumplir 
entre ciertas acciones de las cualidades humanas y eso era parte de 
esto. Judas pagó en sufrimiento por eso, pero lo hizo por propia 
voluntad. También tenía el libre albedrío para redimirse de acuerdo 
con la Ley y, aplicándola, así lo hizo. Entonces, realizando 
determinada aplicación y soportando el peso de la Ley, le fue posible 
liberarse y lograr su Ascensión. 

 El poder liberado en el llamado y comando de Jesús no fluía 
totalmente a través de Sí mismo. Los Ángeles y Seres Brillantes 
también respondían y manifestaban poder, demostrando que el trabajo 
de Dios es hecho a través de individualizaciones, tanto en los niveles 
internos como en el plano físico.          

 Cuando la conmoción se había calmado, Pilatos abrevió el 
interrogatorio a Jesús y, a sabiendas de la envidia que Le tenían, Le 
volvió a preguntar si Él era un Rey. Jesús respondió que él lo había 
dicho. Entonces, un sacerdote gritó a través de una ventana que Jesús 



había influenciado a la gente para que no rindiera tributo al César. 
Pilatos saldría a preguntarles cuáles eran sus acusaciones y después 
volvería al salón de enjuiciamiento a interrogar a Jesús. Los judíos y 
sacerdotes Lo acusaban de trabajar en un Día de Descanso (Sabbath), 
lo cual estaba prohibido por su ley, y de haber sido engendrado por 
fornicación, pero una docena o más de hombres se pusieron de pié por 
Jesús y dijeron que no eran prosélitos, sino Judíos que estuvieron 
presentes en el casamiento de María con José y que por lo tanto Jesús 
no había sido engendrado por fornicación. 

 Los Judíos dijeron que no era legal para ellos condenar a muerte 
a alguien, a causa del Mandamiento “No matarás”, sobre el cual 
Pilatos dijo que no pesaba sobre él sino sobre ellos, que ellos lo hacían 
con animales para ofrecerlos como sacrificio por sus pecados. Les dijo 
que, en vez de corregir sus acciones, aumentaban sus pecados más que 
repararlos, como si dos errores lo hicieran correcto. El sacerdocio, 
pretendiendo ser tan piadoso, hizo compulsiva la violación de este 
Mandamiento. Este fue un hábil plan por el cual podían satisfacer sus 
apetitos carnívoros sin suministrarse directamente a ellos mismos la 
carne. Esto debe haber sido mas una carnicería que un momento para 
reverenciar la Dieta Pascual. 

 Pilatos dijo que no encontraba culpa en Jesús y ordenó su 
liberación. Después de esto, los Judíos se volvieron feroces y 
vengativos. El sumo sacerdote se exasperó tanto que hasta se olvidó y 
entró al salón de enjuiciamiento sacudiendo su puño al Gobernador. 
Gritó que si dejaba ir a Jesús no era amigo del César, sino que estaba 
de acuerdo con Jesús.  

Cualquiera que se proclamase rey dentro de los dominios del 
César, estaba contra Roma y Jerusalén, como contra el César. Jesús 
había convulsionado a la gente desde Galilea hasta Jerusalén y, si 
Pilatos lo dejaba ir, lo reportarían al César como favoreciendo la 
sedición de esos Galileos. 



110  
SUEÑO DE LA ESPOSA DE PILATOS 

Pilatos, oyendo que Jesús era de Galilea, vio la oportunidad de 
devolverlo a Herodes Antipas quien tenía jurisdicción allí, ya que 
estaba completamente atemorizado de perder su posición. Herodes se 
encontraba en Jerusalén por las Pascuas, así que Pilatos mandó a Jesús 
con él, escoltado por Emilio, y la cruel muchedumbre los seguía. Fue 
una corta distancia. Durante este momento, un pajecillo griego de la 
casa de Pilatos en Betania, le trajo una nota de su esposa a cerca de un 
sueño que ella había tenido. El joven llegó muy tarde porque había 
sido arrojado de un caballo, que se asustó por una antorcha. Esto pasó 
antes de las tres de la mañana, cerca de la casa del Tío. Las muchachas 
salieron y le dieron asistencia, el pajecillo estaba golpeado, pero no 
muy lastimado. Después de un tiempo, montó su caballo y fue al 
Pretorium a entregar el mensaje a Pilatos. Su esposa le mandaba unas 
palabras para que no tuviera nada que ver con Jesús, porque era un 
Hombre justo.  

 Le comentaba en la epístola que ella padeció y sufrió muchas 
cosas y todos los trastornos fueron a raíz de que se había despertado 
por un grandioso sueño, una visión de Jesús sentado en un trono 
universal, Sus pies en la tierra como Sus calzados, Su corona era de 
estrellas del cielo. Dioses y Diosas adorándolo y todas las naciones 
rindiéndole homenaje.  

 Ella trató de todas las maneras posibles de influenciar a Pilatos 
para evitar la crucifixión de Jesús, y darle Su libertad, por las 
espantosas consecuencias si la crucifixión ocurría (la reacción de la 
Ley Cósmica). Después de haber oído esto, los judíos dijeron que 
Jesús era un hechicero e hizo que la esposa de Pilatos tuviera ese 
sueño.  

111  
JESÚS ANTE HERODES  

  Herodes interrogó a Jesús, pero Él no respondió. Herodes se 
dio cuenta que Pilatos lo había enviado para cubrir su propia hazaña. 



Entonces, Herodes quedó en un desdeñoso ridículo. Cómo Jesús no 
realizó ningún milagro, Herodes dijo que Lo devolvieran a la multitud, 
que si Él era el Cristo Se salvara a Sí Mismo. Esto satisfizo a la vil 
muchedumbre, y los hombre se agolparon sobre Jesús, separándolo de 
Emilio. 

Algunos de los soldados de Herodes estaban casi ebrios. 
Tomaron la sugerencia de la petulante advertencia de Herodes, que lo 
vistieran como rey mofándose de Él. Uno tomó una túnica púrpura 
descartada de Herodes, hicieron una corona con una planta con 
espinas que estaba creciendo en una pared, la colocaron en Su cabeza 
y pusieron una caña en Su mano como cetro, la cual Jesús sostuvo 
pacientemente. Durante el tiempo en el que se mofaban de Él, Jesús se 
mantuvo digno y silente, soportando el dolor, y fue indiferente a los 
insultos y la crueldad, mientras que otros, reprimiéndose a sí mismos, 
se colocaban a la altura de Él. Juan permaneció al lado de Jesús, aún 
cuando él fue abusado. Herodes, al no encontrarlo culpable lo mandó 
de vuelta con Pilatos. Jesús fue conducido con esa “pompa” por la 
multitud. Pilatos y Herodes habían estado enemistados entre ellos, en 
parte porque Herodes mandó a decapitar a Juan el Bautista, lo cual 
Pilatos desaprobó. Ambos encontraron a Jesús inocente, tenían una 
cosa en común y por lo cual el poder de la radiación interna hizo que 
se amigaran ese día.  

 Pilatos sentía y sabía que Jesús debía ser liberado, pero el sumo 
sacerdote insistía en que era la destrucción de Jesús o la de Pilatos. 
Cuando Pilatos le preguntó a Jesús; “Cuál es la verdad?” esto mostró 
el escepticismo de la mente inferior. Jesús dijo “Yo Soy la Verdad”.  

La verdad era del cielo y eso debería operar (manifestarse) a 
través de aquellos quienes están en posición de realizar juicios, así 
ellos sean gobernados por la verdad y, de este modo, formar y 
pronunciar juicios justos.  

Pilatos estaba tratando de encontrar una salida, algún modo de 
liberar a Jesús, aún temiendo un motín. Así les dijo a los judíos, ellos 
tenían la costumbre de que el Procurador libere un prisionero en 
tiempos de Pascua, quien quiera que ellos pidieran.  



Sostenían una superstición: de que, liberando a un prisionero en 
quien ellos acumulasen todos sus pecados, hacían de él su chivo 
expiatorio. Entonces, lo conducían al desierto o a tierras extranjeras lo 
que, pensaban, los liberarían de sus pecados. Así que Pilatos ofreció 
liberar a Jesús para ese propósito. En ese tiempo, él tenía a un 
prisionero notorio llamado Barrabás, quien algún, día siendo rico, 
había comprado a los sacerdotes y ellos persuadieron a la multitud 
para que pida por él.  

 Cuando Pilatos estaba afuera, Juan Le quitó la corona y la túnica 
a Jesús y Le limpió la cara. Pilatos preguntó a quien querían que 
liberara, si al Rey de los Judíos. Los sacerdotes y su gente gritaron no, 
no a este hombre, sino a Barrabás. Entonces Pilatos preguntó que 
debía hacer con Jesús, el Cristo, a quien encontró inocente. Él sabía 
que lo habían apresado por envidia. Los judíos empezaron a gritar 
insistentemente para que Jesús fuera crucificado. 

La Madre María estaba en la corte de Pilatos y escuchaba las 
voces de algunos que habían sido curados junto con la multitud 
histérica que pedía a gritos que crucificaran a Jesús.  

Pilatos se puso mas temeroso y se volvió a acercar a Jesús y le 
pregunto si Él desconocía que él tenía el poder de crucificarlo o de 
liberarlo. Entonces Jesús le dijo que no tendría ningún poder sobre Él 
si éste no viniera de “arriba”, sino que aquel quien lo había entregado 
a sus manos, aquí Jesús miró directamente al sumo sacerdote que 
estaba apareciendo en la puerta, tenía el mayor pecado. Si Jesús 
hubiera usado Su poder y no lo hubiera reprimido, Pilatos no hubiera 
tenido ningún poder sobre Él. 

 Pilatos todavía estaba buscando un modo de liberarlo. Le dijeron 
a Pilatos que si Lo liberaba no era amigo del Cesar, porque Jesús 
proclamaba ser el Hijo de Dios, y preguntaron si Pilatos pensaba que 
Él debería ser el rey en lugar de Cesar. Cualquiera que se proclame 
rey estaba en contra del Cesar. 

 Pilatos estaba entre la visión revelada, que estaba de acuerdo con 
sus sentimientos internos, y la autoridad de su posición. Vio que no 
estaba llegando a ningún lado y que la multitud estaba a punto de 
amotinarse. Entonces pidió un cuenco con agua que trajo su paje. Lo 



tomó y se lavó las manos ante la multitud. Este símbolo expresa el 
repudio a la responsabilidad. Dijo que era inocente por la sangre de 
este hombre justo y que lo tuvieran en cuenta. Ni este acto o sus 
declaraciones sobre la inocencia de Jesús, liberaron a Pilatos de su 
responsabilidad ante la Ley.  

El efecto de este acto fue el mismo que si hubiera dado la orden, él 
tuvo que soportar el karma, como lo descubrió después. Esta debería 
ser una lección para todos, especialmente en este tiempo que están 
a mano tan vastas y grandes oportunidades. En lugar de lavarnos 
las manos en una situación, deberíamos adoptar una postura 
determinada para vencer las fuerzas siniestras aplicando la Ley.  

Caifás le dijo a la multitud que ellos tendrían la culpa de que la 
sangre de Jesús recaería sobre ellos y sus hijos. Esto fue repetido por 
la gente e hizo eco en la muchedumbre. Caifás también prometió que 
los seguidores de Jesús no serían molestados si Él era entregado. 

 Entonces Pilatos le dijo a Jesús que Su nación Le había imputado 
el cargo de llamarse a Sí Mismo Rey. Pilatos siguió la regla de la 
multitud y pronunció la sentencia de que lo que ellos pedían, sería 
hecho. Liberó a Barrabás, deseando satisfacerlos, y Jesús fue devuelto 
a la multitud. Mientras Pilatos se retiraba, uno de sus capitanes le 
preguntó si deberían azotar a Jesús de acuerdo con la ley, a lo cual él 
respondió que se haga conforme a la ley. Mientras Pilatos desaparecía, 
la multitud se abalanzaba a la acción. Después de los azotes, los 
soldados y la gente nuevamente ataviaron a Jesús con la túnica 
púrpura y la corona, burlándose nuevamente de Él como un rey. Los 
soldados lo ridiculizaban proclamándolo el Mesías, pero esto se 
refería sólo a la monarquía espiritual. Si ellos hubieran sabido eso y 
que la sentencia impuesta sobre Jesús era porque Él se había opuesto 
al concepto Judío del Mesías asegurando la supremacía política 
universal de su nación, seguramente su actitud habría sido distinto.  

Tanto Juan como Emilio estaban separados de Jesús. Unos 
soldados le sacaron la túnica púrpura colocándole Sus propias 
vestiduras. 



112  
EL CALVARIO 

Era cerca del mediodía cuando emprendieron hacia la cima del 
Calvario o Gólgota, que en hebreo significa cráneo o calavera o el 
lugar de las calaveras. Estaba ubicado cerca de Jerusalén y era el lugar 
de ejecución pública de los romanos. Cuando llegaron al pórtico de 
ese lugar, un centurión romano se hizo cargo y los soldados escoltaron 
a Jesús a la cima. Juan se volvió a acercar a Jesús y lo siguió tan cerca 
como los soldados lo dejaban. La multitud iba siguiéndolo. Hasta 
ahora ya se había corrido la voz de la crucifixión por Jerusalén y todos 
los que conocían a Jesús o sabían de Él, fueron al lugar. 

La cruz que era para Barrabás estaba del otro lado de la puerta de 
la ciudad, donde las cruces se guardaban para ese propósito. Existe 
una leyenda sobre la pasionaria (N. del T. planta también llamada 
“cornejo”) y es que en aquel tiempo, el árbol de la pasionaria era 
comparable en tamaño con el del roble. Por su fuerza y firmeza era 
elegido como madero para la cruz pero, el ser puesto en tal cruel uso 
apenaba enormemente al árbol. Jesús, percibiendo esto, 
compasivamente le dijo que por su sufrimiento y pena por Él, nunca 
más el árbol de la pasionaria crecería tanto como para ser utilizado 
como una horca. Desde entonces, sería delgado, curvo y torcido y sus 
capullos serían en forma de cruz, dos pétalos largos y dos pétalos 
cortos. En el borde exterior de cada pétalo habrían marcas de clavos 
marrones con herrumbre y manchados con rojo, y en el centro de cada 
flor habría una corona de espinas. No obstante, también está escrito 
que la cruz era de un pesado ciprés. 

 María, la Madre de Jesús, algunos de los apóstoles, Lázaro y sus 
hermanas, Adina y su prima María, familiares y amigos y muchos 
otros, siguiéronle. El Tío de Adina estaba con Juan. En las 
descripciones de estas escenas, los escritores ponen a la Madre María 
llorando. Indudablemente muchos otros lo hicieron, pero María tenía 
mucho más autocontrol y hacía mucho tiempo que había aprendido 
esta maestría sobre las emociones. Ella no poseía todas esas 
emociones de la maternidad humana que la gente se imagina y los 
escritores Le atribuyen. Si los hubiera tenido, no podría haber llevado 



a cabo Su misión. Ella estaba advertida de todo lo que le iba a pasar a 
Jesús, esto Le fue revelado cuando Ella era muy joven.  

 El llanto, así como la pena y el miedo, es una puerta abierta para 
que las fuerzas siniestras entren en uno. La acumulación de toda la 
masa puede penetrar en uno mismo de esta manera.  

113  
SIMÓN EL CIRENEO 

 La costumbre era que el criminal cargase con su propia cruz. En 
el ascenso a la cima, la multitud cesó de movilizarse. Jesús se cayó de 
rodillas al suelo bajo el peso de la cruz, debilitado por la falta de 
sueño, por la exposición y el abuso. Las mujeres se Le acercaron más 
ahora y, cuando Jesús Se recuperó, las vio y encontró a Su Madre 
contemplándolo y les dijo a las lamentosas mujeres, que no lloraran 
por Él sino por ellas mismas y sus hijos. Porque si la gente hacía esto 
cuando las condiciones eran buenas, qué cosas harían cuando 
estubieran malas. Seguramente hubiera sido mejor si la gente no tenía 
hijos en ese tiempo (N. del T.:cf. Lucas 23.28). 

 Cuando descubrieron que Jesús era incapaz de seguir llevando la 
cruz, se quedaron perplejos, sin saber que hacer. Porque estaba 
considerado deshonroso ayudar a quien iba cargando la cruz. Ni los 
Judíos ni los Romanos la tocarían. Los Judíos tenían miedo de ser 
contaminados, en tal caso serían apartados y tendrían que pasar por 
muchos días de purificación.  

 Un hombre de Cirene (N.del T., actualmente Shahhat, Libia) 
llamado Simón, amigo de Jesús, estaba llegando viniendo desde 
campo en burro. Era un hombre muy fuerte, y lo hicieron cargar la 
cruz después de Jesús. Cuando el hombre la tomó se volvió un poco 
más liviana por acción del Poder Divino. A Simón le fue otorgada 
asistencia Divina, mediante radiación, para acarrear la cruz, lo hizo 
que pareciese liviana y él experimentó una calma y una paz que nunca 
antes había conocido. Esta asistencia le fue suministrada porque 
Simón tomó a su cargo ese trabajo para que el Plan en la vida de Jesús 
sea llevado a cabo exitosamente.  



El Plan de la encarnación de Jesús era dar a conocer las acciones 
de los humanos cuando se manifiestan los Poderes Divinos. Esto 
muestra cuán poca aceptación tienen los Poderes Divinos en la 
humanidad y cuanto rechazo, oposición, desprecio categórico y 
corrupción existe. Cuando la Divinidad es invocada y movida a la 
acción, suple ampliamente lo humano. 

 Durante toda esta ordalía, Jesús mantuvo un aire celestial sobre 
Él que hasta lograba simpatía de alguno de Sus enemigos. Hasta el 
centurión Romano quien era malvado y parecía un experto guerrero, 
quien se mantendría inmutable ante cualquier situación, un poco se 
disculpó por tener que hacer esta tarea y también se excusó por 
Pilatos. Jesús irradiaba la Luz y era un verdadero ejemplo de las 
cualidades y características Divinas que el hombre debería tener y a 
través de la acción produjo los TRABAJOS que el hombre debería 
hacer. Aún así, muchos seres humanos no pudieron ver Su Luz en ese 
momento por su propia oscuridad en sus conciencias y auras, y por 
eso Lo crucificaron.  

 Jesús permitió el escarnecimiento de su cuerpo físico con el fin 
de probar que el Divino e Inmortal Ser Propio podía manifestarse a 
través de la forma externa de cada uno. Sin embargo, Jesús tuvo la 
asistencia de la Madre María, Juan y los Seres Divinos para mantener 
esa paz interior, sino no hubiera podido atravesar aquellas 
experiencias del Monte del Calvario y otras parecidas. 

114  
CRUCIFIXIÓN DE JESÚS 

 Cuando Jesús fue atado a la cruz, antes de ser clavado, alzó los 
ojos hacia el cielo y dijo: “Padre, perdónalos porque ellos no saben 
lo que hacen”. Aquellos hombres no estaban concientes de eso y no 
sabían qué mal karma se estaban creando.  

  La Madre María, Juan y María Magdalena fueron fieles y 
mantuvieron la guardia durante tres horas. Ellos envolvieron el cuerpo 
de Jesús en la cruz con su amor. La Madre María y Juan sabían, a 
través de ciertas y ocultas enseñanzas Esenias, como aislar el cuerpo 
del “tirón” de la fuerza gravedad, mediante el Amor y la Luz. Ellos 



aplicaron esto mientras la cruz era elevada para prevenir la laceración 
del Cuerpo de Jesús, cosa que normalmente sucede. María y Juan 
sostuvieron a Jesús y Le dieron protección, mientras que los 
discípulos, quienes habían vivido bajo Su aura y dormido en la 
intimidad del hogar de Él y de María, huyeron a esconderse. 

 La paz lograda por María a través de toda Su vida, significó para 
Ella un gran auxilio cuando Jesús estaba siendo clavado en la cruz, 
porque Ella necesitaba sostener un aura protectora de paz alrededor 
del Cuerpo de Su Hijo. Su mayor servicio en aquella encarnación fue 
forjado principalmente sobre la cualidad de la constancia. Hubo 
muchas distracciones y sutiles sugestiones que la confrontaron, pero, 
María, mantuvo el Concepto Inmaculado de Jesús, durante tres horas 
en la crucifixión. 

 Dos secuaces de Barrabas fueron crucificados junto a Jesús, uno 
de cada lado. El de la derecha no poseía mal carácter, pero había 
dilapidado su herencia y después se unió a Barrabás. El estaba 
interesado en grado sumo en la Enseñanza de Jesús.  

 La crucifixión tuvo lugar aproximadamente a las tres de la tarde, 
después de lo cual Emilio trajo las inscripciones de Pilatos para los 
tres crucificados. Era una costumbre colocarlas sobre sus cabezas, 
poniendo el nombre y crimen cometido. El de Jesús estaba escrito en 
Hebreo o Arameo, Griego y Latín, proclamando, “Jesús de Nazareth, 
Rey de los Judíos”.  

Las palabras pueden haber variado un poco en los tres idiomas, o 
cambiado en la traducción, y esto puede tener relevancia para las 
distintos relatos que uno ve. Los sacerdotes se enojaron por esto y 
querían que Pilatos lo cambiara para que se pudiera leer que Jesús 
había declarado que Él era tal rey, pero Pilatos dijo: lo que he escrito, 
escrito esta.  

 Cuatro soldados se dividieron las vestiduras de Jesús, de acuerdo 
con la costumbre, pero Su túnica blanca, como era una túnica sin 
costuras, sabían que sería de gran valor, así que la echaron a la suerte, 
cumpliéndose ciertas profecías. De acuerdo a un relato, el soldado que 
la ganó, luego la puso en venta. Juan la compró con las joyas que 



algunas mujeres habían donado. Entonces, la túnica fue entregada a la 
Madre María.  

 Mientras estaba en la cruz, los Judíos se burlaban e insultaban a 
Jesús diciéndole que Se bajara de la cruz y probara que Él era el Hijo 
de Dios, salvándose a Sí mismo. Uno de los ladrones también le 
reclamaba esto, pero el ladrón que estaba a la derecha, lo increpó por 
hacer eso. Después, le dijo a Jesús que se acordara de él cuando 
entrara a Su reino. Jesús le respondió que “ Hoy estarás conmigo en 
el paraíso”, queriendo significar que él realizaría la Ascensión. El 
hecho era que el ladrón sería llevado directamente a ese fin, mientras 
que Jesús todavía tenía trabajo que hacer aquí para completar Su 
misión. Por eso, él fue antes que Jesús al Paraíso, dentro del Ámbito 
de los Maestros Ascendidos, mientras que Jesús no Ascendió ese día. 
Al tercer día Resucitó, esto es, que Él ascendió solo en su Cristo 
Propio, pero no completó la Ascensión hasta el cuadragésimo día. 

 Emilio se quedó para proteger a Jesús, tanto como podía, de los 
canallas y sus insultos. María y Juan permanecían juntos cerca de la 
cruz. Los labios de Jesús se habían puesto blancos cuando Él le dijo a 
María: “Mujer, he aquí a tu hijo”, después le dijo a Juan: “He aquí a 
tu Madre”. 

115  
MARÍA SOSTENIENDO EL CONCEPTO 

INMACULADO AL PIÉ DE LA CRUZ 
 Mientras estaban en la cima del Calvario, María invocó con todo 

Su corazón al Señor Maitreya, al Arcángel Gabriel, a Vesta y Helios, 
y Todos Quienes La habían asistido durante Su vida. Ella Les pedía 
ayuda ahora durante esta prueba física, a través de esas horas, para 
sostener ese Concepto Divino de ver a Jesús Resucitado, el Cristo 
Resucitado, el Cristo Viviente. Ella sintió Sus respuestas y tomó 
conciencia de Sus Presencias. María vio la Luminosa Presencia del 
Señor Maitreya por encima de Jesús, vio la Luminosa Presencia de 
Vesta y sintió la Luminosa Presencia del Arcángel Gabriel. Sus 
Divinos Amigos respondieron. José también estaba presente en su 
cuerpo interno, ya que no había ascendido todavía.  



 Durante toda la crucifixión fue requerido que María estuviera 
alerta y plenamente conciente. Ella mantuvo Su mirada sobre Jesús. 
Esto mantuvo una conexión entre Ellos, la cual conformaba un polo 
magnético que extraía las corrientes de energía necesarias para Su 
Resurrección. Esto demuestra que Ellos hicieron un esfuerzo supremo 
para liberar y poner en acción la Llama de la Resurrección, con el fin 
revivir el cuerpo de Jesús. Esto no tuvo lugar automáticamente, 
porque Jesús estaba rindiendo un gran servicio y porque era necesario 
para el cumplimiento de Su misión. 

 María sostuvo el Concepto Inmaculado en Su conciencia durante 
este tiempo como lo había hecho en los niveles internos antes de venir 
a la encarnación. Ahora lo hizo en el plano físico y pasó esa iniciación 
victoriosamente.  

 También sostuvo un foco concentrado de la Llama de la 
Resurrección para Jesús. Durante todo este tiempo Ella Lo mantuvo 
con todo el Amor y la Luz de Su corazón. Lo sostuvo contra la presión 
y las sugestiones sutiles contrarias. 

 María recordó y revivió todos los días felices y experiencias de 
Su vida con José, Jesús y los Ángeles. Manteniendo Su mente 
ocupada con la perfección, le ayudaba a sostener ese Concepto 
Divino. Comenzó pensando en el Consejo del Señor Maitreya, cuando 
Él le ofreció la oportunidad de sostener el Concepto Inmaculado del 
Hombre Divino contra las presiones de la iniciación, cuando soplaron 
los vientos espirituales, y la presión de Sus propios pensamientos y 
sentimientos dirigidos hacia Ella por la Hermandad, tratando de 
quebrar la línea de pensamiento, el patrón de Sus pensamientos y 
sentimientos. El Señor Maitreya Le había dicho, que recordara que lo 
que Ella sentía era nada comparado con el egoísmo, la impureza, la 
intolerancia y la corrupción que experimentaría en el mundo externo, 
lo que exudaría de la conciencia de la humanidad, y sería conducido a 
Ellos. Esto, ahora, era plenamente evidente mientras María estaba 
parada allí y veía la codicia en la conciencia de aquellos que 
disfrutaban la tortura. De este modo decidió, con cada fibra de Su Ser, 
sostener el Concepto Inmaculado del Cristo Resucitado. Luego, 
mientras pensaba en el momento del nacimiento de Jesús, en el 
humilde establo, en José y Su amoroso cuidado, Su corazón se dirigió 



hacia Su esposo. La Madre María pensó que la fuerza y la luz de José 
era lo único que hacía posible que Ella pudiera sostener el Concepto 
Inmaculado, como cuando ellos, María y José, a menudo lo habían 
hecho en el portal de la casa visualizando la inocente forma de Jesús 
creciendo hacia la maestría. Entonces Ella se dio cuenta de la 
Presencia de José allí, en esa atmósfera. 

José, y muchos otros que habían desencarnado y permanecido en 
los Ámbitos de la Luz, estaban presentes en los niveles internos. 
Habían conseguido una dispensación para hacerlo. Porque de acuerdo 
con la Ley Cósmica, cuando uno desencarna y alcanza los Ámbitos 
Superiores, solo puede volver a entrar a la atmósfera con autorización. 
Algunos encarnados que poseían la maestría sobre el cuerpo físico, y 
que tenían una íntima conexión con Jesús o un profundo interés en el 
éxito del cumplimiento de Su misión, estaban capacitados para estar 
presentes en sus cuerpos internos, en los niveles superiores, para 
brindar toda la asistencia que pudieran.  

  María también rememoró el viaje a Egipto, las noches de 
insomnio mientras huían de los soldados de Herodes, el largo y 
tedioso camino, la tierra extraña a la que habían llegado y donde 
permanecieron un tiempo; después, recordó la entrada de Jesús al 
Templo, y el viaje de vuelta unos años después. Así mantenía su 
mente ocupada con las cosas constructivas que habían constituido el 
plan para sus vidas. Esto La ayudaba a borrar las apariencias ante Ella.  

 Mientras María y Juan permanecían al pie de la cruz, la multitud, 
curiosa y turbulenta, los miraban expectantes. Parecía que las sabias 
palabras de Jesús, Su vida de gracia y Sus curaciones, habían hecho 
poco efecto. María reflexionaba sobre estas cosas mientras estaba allí 
de pie, manteniendo aquella vigilia. María y Juan habían tocado el 
corazón de unos pocos, pero hasta ellos estaban dispersos ahora. 
Mientras María permanecía allí, concienció a través de cada célula y 
fibra de Su ser, la realidad de la Luz inmortal. Ella sostuvo este 
sentimiento para Jesús hasta que Su forma resucitada Le diera relevo 
de aquella particular vigilia. 
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AGONÍA DE JESÚS EN LA CRUZ.  

 Cuando pusieron la esponja humedecida en la boca de Jesús, Él la 
rechazó. Era un sedante que se acostumbraba dar después de estar un 
tiempo en la cruz. Jesús no la quería ni la necesitaba, porque era el 
Maestro de la situación y se había apartado de su cuerpo 
suficientemente de tal modo que Él no sentía dolor. Jesús dijo que no 
sufrió ni experimentó ningún dolor de todo lo que ocurrió durante la 
crucifixión, pero los conceptos humanos del hombre han retratado y 
dado énfasis a la agonía.  

Los hombres han puesto su atención en esta fase humana, 
calificando así su energía, en lugar de ponerla en las enseñanzas 
de Jesús y Su logro, la Ascensión. Sin embargo, Jesús no sufrió 
mientras estaba en la cruz, porque Se salió de Su cuerpo. (N. del 
T: ver “La Dispensación Cristiana”, Ed. Plateada, Cáp. 22.18, pág. 
81). 

 Si sintió el abuso físico que le impusieron durante el arresto y 
antes de abandonar el cuerpo cuando estaba en la cruz. Lo soportó 
todo con dignidad y maestría y sin resentimiento u odio. Sin embargo, 
no era solo el abuso físico y la violencia lo que tenía que manejar, sino 
también la parte mental y emocional, todas las malas intenciones, 
odios y depravaciones dirigidas contra Él. 

 Jesús recibió la asistencia hasta cierto punto desde otro lado, por 
parte de los Seres Divinos. El Sol no brilló en Jerusalén durante todo 
ese día Viernes, porque una nube negra cubría toda la ciudad, sin 
embargo sí brillo alrededor de ella.  

Desde el momento de la crucifixión esta densa nube de humo se 
formaba con los sacrificios con fuego quedando suspendida sobre el 
templo como un par de enormes alas negras y como un paño 
mortuorio en el cual el sol no podía penetrar. La gente miraba y se 
preguntaba a cerca de ella. Así, Jerusalén estuvo en una oscuridad 
total durante tres horas.  

Parecía como cuando el sol es eclipsado, pero allí no había 
eclipse. Porque un eclipse de sol solo puede ocurrir en tiempo de luna 



nueva y esto ocurría en luna llena. Cerca de las tres de la tarde, la 
oscura nube se tornó muy negra, moviéndose hacia el Calvario y 
expandiéndose sobre toda la ciudad. Todo se oscureció como si fuera 
de noche, hubo un espantoso y terrible ensombrecimiento. El centro 
de la nube vino sobre las cruces y relampagueó en todas las 
direcciones, pero ningún trueno fue oído. Ya no se veía Jerusalén. Fue 
así que las cruces se volvieron invisibles, de no ser por la irradiación 
de la centelleante luz. Una radiación brilló desde la figura de Jesús 
como transformándolo, y con un suave halo alrededor de Su cabeza. 
Algunos de Sus seguidores le atribuían todo esto a Sus poderes. 
Todavía esperaban que Se liberara de la cruz. Aterrorizada, la gente 
cayó postrada al suelo. Un sentimiento de pánico circundaba todo.  

 Al final de las tres horas, la nube se partió y hubo más 
relámpagos y truenos. Entonces Jesús articuló sus últimas palabras. 
Había mantenido la suficiente conexión con Su cuerpo físico para 
poder pronunciar aquellas últimas palabras. Sin embargo, Él no dijo 
en la cruz “Dios Mío, Dios Mío, porque me has abandonado”. Él 
nunca sintió que Dios lo había abandonado sino porque Lo 
glorificaría. Él podía decirlo ciertamente eso porque estaba conciente 
de ser Su Propio Cristo Interno y no se refería al cuerpo físico que 
había sido ultrajado. Jesús dijo: “Padre, cómo me has glorificado, en 
Tus manos encomiendo Mi Espíritu”.  

 Luego, las palabras, “Todo está Consumado”, fueron oídas desde 
la cruz o por encima de ella. Jesús dijo que fueron pronunciadas por 
Su Propio Cristo Interno y que Él también las escuchó. Esto fue un 
decreto, significando el fin de toda acción humana para Él. Nada más 
debía ser tolerado. Para lo que Jesús había encarnado había terminado, 
el trabajo había sido completado, no solo de esa vida sino de todas Sus 
encarnaciones. 

 Mientras una gloriosa Luz fulguraba sobre Él, Jesús cerró sus ojos 
por un instante, a la vez que abandonaba completamente el cuerpo y 
fue considerado “muerto”. Hasta al mas fervoroso de los discípulos 
esto le pareció la muerte, y creyeron que Jesús estaba muerto como 
cualquier otro hombre. No obstante, el átomo permanente no se había 
retirado del cuerpo, solo la conciencia externa lo había abandonado 
por completo. 



Sólo por un instante, María pensó que quizás ese servicio de 
sostener el Concepto Inmaculado ahora había concluido, pero por la 
misericordia de la Ley, Ella no pasó por ningún momento de 
desolación, porque por sólo sostener el Concepto Inmaculado toda su 
vida, María había generado un momentum de amor, pureza, 
dedicación, e inegoísmo, de lo cual Ella se convirtió en un Foco.  

 En el momento en que Jesús abandonó completamente el cuerpo, 
la Llama Cósmica penetró en aquel momentum y María escuchó las 
palabras “Madre, he aquí a tu hijo, hijo, He aquí a tu madre”. La 
orden fue otorgada por la Presencia de Vida para envolverla con 
cuidado. En un instante fue liberado a través de María ese amor 
Cósmico todo comprensivo para los tres mil millones de corrientes de 
vida que pertenecían a la evolución de la tierra. Esta Llama de Amor 
se expandió en proporción mundial y ella se llenó con una gran 
radiación y amor para todos. Esto fue posible gracias al impulso que 
Ella había construido. Entonces Ella se convirtió en la Madre Cósmica 
de todos los hijos de la Tierra. 

No había mas tiempo para la vacuidad después de la partida de 
Jesús. Ese día María había subido a la cima del Calvario como la 
Madre de uno, y bajó unas horas después como la Madre de billones. 
Para Ella era una gran oportunidad, y, mas que un sufrimiento, era una 
coronación gloriosa. Así, María, cambió de una mujer con intereses 
individuales a esa Madre Universal. Ella había dado su Hijo tan 
amado, y fue recompensada con una mayor oportunidad y 
bendiciones. En lugar del mas preciado, vino el amor para muchos. 
Eso pasa en las experiencias de vida cuando uno da aquello que es 
mas importante para uno liberándolo o devolviendo de acuerdo con la 
Voluntad de Dios, aun cuando el corazón de uno llora, la devolución 
de Dios es mas grande en sus bendiciones. 

Por el servicio que Jesús había tenido que realizar, María había 
sido entrenada como su Madre y Protectora y había tomado la 
iniciación en ello. Su ministerio, servicio, energía, sustancia, vida y 
protección, estaban todas concentradas alrededor de Jesús, la única 
corriente de vida. Cuando a uno le quitan algo de valor permanente, la 
Ley brinda una bendición para que tome su lugar. Así es la Ley 
Cósmica.  



Esto muestra como las experiencias de uno, a veces, son 
bendiciones con disimulo. Ellas lo vuelven a uno hacia la ley y la 
oportunidad de entender. Entonces desde dentro de uno sobreviene un 
sentido de calificación que algún día, en su corriente de retorno, esa 
energía lo va a confortar. 
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LA EXPIRACION DE JESÚS 

 En el momento de la expiración de Jesús hubo un terremoto. 
Estaba oscuro como si fuera de noche. La tierra fue sacudida y 
muchas rocas y antiguos edificios se derrumbaron. El velo del templo 
fue rasgado en dos, exponiendo el lugar del Sancta Santórum (N. del 
T. Tabernáculo tapado con una cortina en donde se guardaba El Arca 
de la Alianza en esa época, hoy en día el lugar se designa al que 
guarda los rollos de la Torá) a todo aquel que entrara al templo. 

El Sancta Santórum simbolizaba la Luz de Dios, la Presencia YO 
SOY individualizada, el Cristo Interno, los Seres Divinos y 
Ascendidos, al cual los judíos lo llamaban el “Fuego Shechianh” o 
Fuego de la Gloria , una actividad del Fuego Sagrado (N. del T.: hoy 
el Ner Tamid o Llama Perpetua, encendida frente a la Torá en las 
sinagogas). Por desobedecer la ley, los sacerdotes habían perdido los 
oráculos y el Fuego Shechinah en el templo. Entonces ellos usaban 
magia negra para producir efectos sustitutos. La acción de los 
verdaderos oráculos tenía lugar cuando un Ser Divino daba un 
mensaje directamente a través de un individuo. Tales eran los 
primitivos oráculos en Délfos Esto fue previo al tiempo cuando los 
oráculos de Délfos fueron conocidos en el exterior. 

El Sancta Santórum, o el Lugar Secreto del Altísimo, como otros 
lo llaman, también se refiere a la Llama Triple (insustenta) en el 
corazón y es un estado de paz perfecta. Esto puede ser experimentado 
penetrando en conciencia dentro de esa llama y a la Corriente de Luz 
Electrónica, incalificada por la conciencia humana. Esta es la Luz 
que late en nuestro corazón, es la esencia vital que motiva el 
cuerpo, y es el poder por el cual funciona el cerebro, brindando la 



paz que sobrepasa el entendimiento de la mente y es aquel Amor 
Eterno. 

El velo del templo simbolizaba el ocultamiento de todo esto, lo 
cual ya no estaba allí. La desgarradura del velo representó la ruptura 
del velo de las creaciones humanas que habían generado los rabinos, 
los escribas, sacerdotes y gobernantes, impidiendo de ese modo la 
acción del Cristo o el contacto de lo externo con Dios. La rasgadura 
del velo que tuvo lugar en el plano físico, simbolizó la acción de la 
ruptura del velo entre lo humano y lo Divino. Entonces, la acción del 
Cristo se pudo manifestar a la conciencia exterior del hombre. Así es 
como el Judaísmo se tornó obsoleto para siempre y el Sancta 
Sanctórum en el Templo, dejó de ser el singular “aposento” de la 
presencia de Jehová entre los hombres. La rasgadura del velo del 
templo simbolizó la manifestación del Cristo a través de la 
individualización del Jesús Resucitado.  

Ahora en la Nueva Era, las verdades y La Leyes de la Vida, ya no 
están escondidas o veladas para nadie quien verdaderamente desee 
conocerlas. 

Se cuenta que muchos sepulcros se abrieron, dejando los cuerpos 
expuestos y que algunos de aquellos cuyas tumbas fueron abiertas, se 
vieron caminado por Jerusalén y sus alrededores. Esto horrorizaba a la 
gente. Sin embargo, ellos no salieron de las tumbas. En primer lugar, 
porque ellos no estaban allí de ningún modo, solo los cuerpos habían 
sido dejados en ese lugar. Si de verdad aparecieron no lo fueron en sus 
cuerpos físicos, sino en sus cuerpos superiores, los cuales no habían 
perdido. Puede ser que cualquier cosa que hubiere quedado en el 
cuerpo físico haya sido transmutado en ese momento. Desde que 
desencarnaron, estos resucitados, estuvieron en sus cuerpos 
superiores, en los niveles internos, probablemente en la atmósfera de 
la tierra, y ahora se les permitía densificar esos cuerpos superiores, al 
punto de ser visibles a alguien, con el propósito de dar testimonio de 
los Poderes Divinos, los cuales Jesús manifestó. Esto puede haber sido 
permitido y hecho para dar una prueba visible a la conciencia externa 
del hombre, de la vida después de la así llamada muerte, y mediante la 
apertura de las tumbas la gente no pensara en ellos como estando allí. 



Todo esto tuvo que ser realizado conforme con la Ley Cósmica. 
También se dice que durante el terremoto muchos judíos que se 
opusieron a Jesús perecieron, y nunca mas fueron vistos. 

Estos hechos que estaban sucediendo eran inexplicables y 
temibles. Existía el sentimiento generalizado de que una calamidad 
había caído sobre los judíos. Se preguntaban si la crucifixión de Jesús 
podría ser la causa. Si era así, entonces Él era el Hijo de Dios, y los 
hombres había hecho contra Él todas las cosas que habían sido 
escritas. Aún la gente y, especialmente los Apóstoles, se preguntaban, 
por qué Jesús no se salvó a Sí mismo si Él era El Cristo. 

Una enorme espada flamígera fue vista sobre el templo haciéndolo 
parecer como si se estuviera en llamas. Después se transformó en una 
cruz de luz flameante, derramando su radiación dorada e iluminando 
la ciudad y sus alrededores. Luego, la tierra tembló un poco mas. 

El centurión de guardia que vio como Jesús expiró, comentó que 
nunca había visto alguien crucificado morirse en tan corto tiempo, 
diciendo que seguramente era un Hombre justo y que verdaderamente 
era el hijo de Dios. 

Muchas mujeres estaban entre los curiosos, entre ellas, la Madre 
María, María Magdalena, Martha y María, Adina y su prima María, 
María, la madre de Santiago el menor, y Salomé. La mayoría 
permaneció alejada. Algunas eran de Galilea, quienes habían asistido 
a Jesús allí y lo habían seguido a Jerusalén. 
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LA PERLA DE ARTABÁN Y EL FINAL 

DE SU BÚSQUEDA 
Artabán, el cuarto Rey Mago, había buscado por treinta y tres 

años. A pesar de los años, la esperanza de encontrar al Rey aún 
persistía en su corazón. Una vez mas, viajó a Jerusalén. Era tiempo de 
Pascuas. Mucha gente había venido a la ciudad para esta ocasión. 
Había una particular excitación en la atmósfera y entre la gente que 
parecía estar moviéndose en una dirección. 



Artabán iba solo, con un grupo que era de su país natal. Fue por 
ellos que se enteró que iban todos hacia el gólgota, donde dos 
ladrones, junto con el hombre llamado Jesús de Nazareth, estaban 
siendo crucificados. Aún cuando Él, Jesús, había hecho mucho bien y 
practicado muchos milagros, los sacerdotes demandaron su muerte 
porque Él había dicho “Yo Soy el Hijo de Dios”. Fue enviado a la 
cruz por Pilatos porque proclamaba ser Rey de los Judíos. Pilatos 
sintió que Jesús no era culpable, aún así el dejó que Lo enviaran a la 
cruz por temor a la opinión pública y a perder su posición. 

“Rey de los Judíos”, estas palabras resonaban en los oídos de 
Artabán. Esas eran las palabras que estaban detrás de su búsqueda de 
tantos años. ¿Sería Este el de las profecías, Aquel en cuyo nacimiento, 
Artabán había avistado la estrella treinta y tres años atrás?. El había 
alcanzado un gran poder, era muy amado y ahora era desahuciado. 
Emocionado, Artabán pensó que quizás todavía Lo encontraría y 
podía ofrecer pagar su rescate antes que fuera ejecutado, aún cuando 
Él estuviese en manos de su enemigo. Artabán prosiguió adelante con 
la multitud.  

Cerca de la Puerta de Damasco, (N. del T.: al lado norte de la 
Ciudad de Jerusalén) unos soldados llevaban arrastrando a una 
muchacha. Compasivamente, Artabán se detuvo a observar. La 
muchacha notó su turbante y el emblema en su túnica sobre el pecho. 
Ella se soltó de los soldados y le rogó a sus pies que la salvara. Iba a 
ser vendida como esclava por las deudas de su padre, que había sido 
mercader de Partia. 

Aquí, nuevamente, hubo una gran prueba para Artabán. Dos veces 
antes había pasado por esto. Esta era la tercera y última vez. Este 
conflicto dentro de él, en su alma, era entre el amor que lo impulsaba a 
servir a los seres humanos y su fe en una causa mayor a la cual se 
había consagrado. Dos veces antes había cedido a la causa menor. 
¿Esto era tentación, u oportunidad?. Parecía inevitable. Rescatar a una 
joven bajo tales circunstancias sería, sin dudas, un buen acto, un acto 
de amor con el que iluminaría su alma. Así fue como Artabán entregó 
la perla, él último de los tesoros que tenía para el Rey, para rescatar a 
la muchacha.  



Justo en ese momento se oscureció más el cielo y los sacudones 
del terremoto estremecieron las casas y se desmoronaron rocas. Esto 
hizo que los soldados huyeran aterrorizados, mientras Artabán y la 
chica se agazapaban contra la pared de una edificación. Su última 
esperanza de encontrar al Rey estaba terminada, su búsqueda había 
fracasado. No tenía ni esperanza ni temor, pero prevalecía una cierta 
sensación de paz. Había hecho lo mejor que sabía, de acuerdo con la 
Luz que le había sido otorgada y se sentía bien, a pesar de haber 
fallado en su búsqueda de la Luz Mayor. Quizás eso era todo lo 
posible para él en esa encarnación. 

Otro temblor desprendió una teja del techo y lo golpeó contra el 
templo. Mientras yacía apoyado sobre la chica, oyeron una melodiosa 
voz. La joven miró alrededor pero no vio a nadie. Entonces, Artabán 
comenzó a hablar en su lengua nativa como respondiendo, que él le 
había dado comida y al hambriento y agua al sediento, alojado y 
vestido al necesitado, pero nunca había visto o servido a su “Rey”. La 
muchacha aún oía la voz como desde muy lejos. Ella parecía entender 
el significado: "De verdad os digo, tanto como has hecho por él más 
pequeño de estos, Mis hermanos, lo has hecho por Mí." 

La cara de Artabán se iluminó y hubo una radiación de alegría. 
Exhalando, entregó su último aliento, su viaje terrenal había 
concluido. Su servicio al hombre había sido aceptado. Encontró al Rey 
al otro lado de la vida. 

Así, el cuarto Rey Mago consiguió reconocimiento por su sincera 
búsqueda y servicio aquí en la tierra. Sin embargo, él no sacó el mayor 
provecho para el cual estaba capacitado para encontrar a Jesús en la 
tierra, así como lo hicieron los Tres Reyes Magos. Su servicio lo fue 
desde un punto de vista personal. Mientras que los Tres Reyes Magos 
dieron la obediencia necesaria, rindieron servicio impersonal, y así 
cumplieron la actividad Cósmica requerida para la misión de Jesús en 
la Tierra. Sin esta actividad Cósmica, y posterior cumplimiento de la 
Misión de Jesús, la acción en los niveles internos dentro de la cual el 
cuarto Rey Mago participó, podría no haber sido contemplada. 



119  
EL ENTIERRO DE JESÚS 

Después de la crucifixión, la gente empezó a regresar a la ciudad. 
Los sacerdotes pretendían que los cuerpos fueran sacados de las 
cruces ese mismo día, porque el día siguiente era el Sabbath Pascual. 
Ellos consiguieron el permiso de Pilatos para bajar los cuerpos, ya que 
las reglas Romanas complacían sus ritos religiosos mientras no 
interfirieran con las leyes imperiales. 

A todos les parecía que Jesús había muerto, pero, para asegurarse, 
antes de bajar Su cuerpo, un soldado romano lo traspasó con una lanza 
del lado del corazón. De allí fluyó sangre y agua, lo cual era 
considerado un prodigio. Juan vio esto, también el centurión y los 
soldados. Para las apariencias externas, la punzada en el costado del 
cuerpo de Jesús, dejaba a Su cuerpo físico incapacitado para ser 
utilizado luego por Su Cristo Interno. 

Para completar la acción, Jesús tenía la opción de usar dos llamas, 
la Llama de la Resurrección y la Llama de la Ascensión. Jesús eligió 
la Llama de la Resurrección, que resucitaría el cuerpo menoscabado. 
La Llama de la Ascensión podría haberlo llevado a Ascender en ese 
momento, en vez de hacerlo en el cuarto día. 

Aun mientras Jesús estaba en la cruz, sus seguidores esperaban 
que Se liberara a sí Mismo y probara que Él era El Cristo. Como no lo 
hizo, dudaron que fuera El Cristo y pensaron que era un farsante. Esto 
era porque no entendían lo que Jesús les había dicho a cerca de la 
crucifixión y la Resurrección. 

José de Arimatea, un mercader judío, era seguidor de Jesús pero 
en secreto, porque le tenía miedo a los judíos. Él podía haber ayudado 
mucho a Jesús y su Misión, pero no vino a asistirlo sino hasta después 
de la crucifixión. Esa noche, con el permiso de Pilatos de bajar el 
cuerpo de Jesús y sepultarlo, fue y ofreció una cueva abovedada que 
había sido hecha para él que recientemente había sido cavada en la 
piedra y se encontraba muy cerca. Con mucho cuidado bajaron el 
cuerpo. Nicodemo llegó y ayudó a llevarlo a la tumba de José de 
Arimatea. 



El incienso y la mirra que Le habían obsequiado los Reyes Magos, 
habían sido celosamente guardados por la Madre María. Estos fueron 
confiados a María, Marta y las otras mujeres quienes iban a ungir el 
cuerpo de Jesús con el mantel de lino que había sido usado en la 
última cena el día anterior. María lo había guardado cuidadosamente, 
sabiendo que envolvería el cuerpo de Jesús algún día. Las mujeres 
ungieron el cuerpo de acuerdo con las costumbres judías de la época, 
lo prepararon y lo envolvieron con este lienzo para sepultarlo y 
realizar los rituales finales. Justo cuando estaba desapareciendo el 
último rayo de sol, el cuerpo de Jesús fue colocado en la tumba. No 
podían hacer mas mientras la puesta del sol marcaba el comienzo del 
Sabbath. Después de que una gran piedra fue colocada en la entrada 
del sepulcro todos se marcharon, excepto Maria Magdalena y María, 
la esposa de Cleofás y madre de Santiago el menor, que se quedaron 
hasta tarde. 

Alguien le pregunto a José porque estaban sepultando el cuerpo 
con tanto respeto y honor cuando las altísimas promesas de Jesús, que 
habían seducido a tantos, no habían sido cumplidas. José de Arimatea 
respondió que era porque Jesús había sido traicionado y no era un 
traidor. Jesús tenía el Poder Divino conferido en Él y era demasiado 
bueno y sabio para ser un traidor. Quería prosperidad para Israel, lo 
que fue imposible por el estado de conciencia del hombre. En vez de 
cooperar, la gente lo hizo su víctima. Sin embargo se decepcionaron 
porque Jesús no estableció Su Reino en Judea. A pesar de todo esto 
ellos, José de Arimatea y los otros seguidores, honraban su memoria 
porque solo conocerlo era amarlo. 

Lo que aconteció en la cima de calvario fue una iniciación 
suprema para ambos, Jesús y María. A la iniciación de apartar los 
sentidos del contacto con lo externo, de suspender el aliento y apartar 
la vida del cuerpo, la habían pasado exitosamente algunos años antes 
en el Retiro de Luxor. Sin embargo, esto es, comparativamente mas 
fácil de realizar estando bajo completa protección del mundo externo, 
lejos de toda influencia maligna, donde todo es armonioso, y en la 
radiación de la Llama de la Ascensión. En el Retiro todo está bajo la 
dirección de los Maestros Ascendidos. Doce Maestros que han pasado 
a través de la experiencia exitosamente y tienen confianza, mantienen 



guardia sobre el cuerpo durante ese tiempo. Esto es muy diferente que 
realizar lo mismo en medio de la conciencia de la masa, una multitud 
encolerizada con destrucción y depravación, y después reanimar un 
cuerpo mutilado. 

La frase "uno con Dios es la mayoría", fue comprobada por Jesús 
en la cruz. Él fue una "mayoría" sobre la enardecida masa y sobre su 
concepto de muerte a través de los años, desde que la degradación y la 
muerte fueron conocidas sobre la tierra. La Sagrada Familia había 
comenzado a preparar y construir un momentum mucho antes de ese 
día. María empezó a los tres años, y José en su propio ámbito, siendo 
algo mayor. Ellos habían sido advertidos y sabían lo que estaba 
viniendo. En tal caso, la gran Ley Requiere que los individuos estén 
listos. Ahora estamos en tiempos similares. 

Algunos en esa era, quienes no poseían instrucción especial acerca 
del Mesías por falta de facilidades de comunicación y transporte, 
fueron liberados de ese karma. Esta acción tomó lugar a través de 
Jesús, de Sus Cuerpos y Su Conciencia. Sin embargo, todos aquellos 
que estaban advertidos y tenían sus conciencias listas para la 
enseñanza, debían rendir cuentas. 

A través de Su vida, Maria enseñó mucho sobre Su misión. 
Mediante una honesta introspección, donde encontraba debilidad o 
incertidumbre, construyó fuerza o lo que fuera necesario para ese día 
que iba a llegar. Así como las vírgenes prudentes (N. del T. : referente 
a la parábola de las Vírgenes), estaba preparada cuando llegó el 
momento. 

Jesús y María habían discutido esto y no les gustaba la idea que 
Jesús tuviera que pasar por la apariencia de muerte, pero parecía 
necesario para probar a la humanidad la inmortalidad de la vida 
trascendiendo la muerte y tener maestría en la resucitación de un 
cuerpo. 

 El Viernes Santo fue llamado así porque representa el comienzo 
del ejemplo de Jesús de vencer la muerte a todos los que lo seguían, lo 
cual por supuesto es santo. 

Después de tres horas de prueba en la cima del Calvario, María y 
Juan bajaron juntos, dejando que otros realizaran los ritos finales. Ella 



había ido allí como la madre de uno, pero regresó como la Madre de 
todos. No había sentimiento de soledad o desolación, sino que Maria 
sintió una gran expansión de amor irradiando a todos. Ella tiene la 
oportunidad de envolver a cada uno en su radiación de maternidad y 
amor antes de alcanzar la ascensión. Tal es la Sabiduría de la Ley.  

Nuestros humildes esfuerzos diarios por servir a la Luz, a través 
de los años pueden, repentinamente florecer en grandes oportunidades. 

Mientras iban a Betania, María y Juan fueron llenados con una paz 
interna y exaltación. María pensó en el viejo molino en Betania como 
un lugar de refugio donde Ella y los Discípulos podrían quedarse por 
lo menos hasta que pudieran trabajar en lo que tenían que hacer en 
conexión con Jesús. Aquí Jesús, María y los Discípulos habían tenido 
algo de privacidad durante Su Ministerio Público. Era un lugar 
tranquilo, donde los pájaros cantaban y el aire era suave con la 
fragancia de los jardines en primavera y donde se sentían libres de la 
presión pública. En paz, ellos siguieron hacia Betania, donde se 
quedaron durante los días siguientes, y después establecieron allí el 
foco de la Dispensación Cristiana. 

Maria le pidió a Juan que la dejara sola en su cuarto por las 
siguientes dos noches y un día. Cogió algunas frutas y agua fresca y 
cerró la puerta. Arrodillada en ferviente oración y contemplación, 
pidió por la Resurrección de Jesús. Aunque Jesús tenía el control de 
Sus fuerzas vitales, la mayor preocupación era la reanimación de un 
cuerpo deteriorado, que era una cosa bastante diferente de revivir un 
cuerpo no mutilado. Sola en su cuarto, María pidió que, renunciando 
temporalmente a la Llama de la Ascensión, Jesús aceptara la Llama de 
la Resurrección y resucitara el cuerpo físico.  

Entonces María, tanto como los discípulos y los seguidores que 
habían estado tan asustados y se habían ido de la cruz desilusionados 
pudieran volver a su Maestro a Quien amaban y verlo como un Ser 
viviente, respirante. María y Juan eran los únicos en el mundo 
exterior, quienes pensaban que esto era posible. Los Seres Divinos, en 
los niveles internos también esperaban, como el platillo que pesa en la 
balanza, la libre elección de Jesús. 



120  
ASISTENCIA DEL MAHÁ CHOHÁN  

Después que el cuerpo fuera colocado en la tumba, Jesús retornó a 
él, y realizó lo que fue necesario para su perfeccionamiento. El 
impulso de Jesús y el poder de la Llama de la Resurrección, se 
convirtieron en un real y eficaz aporte para llevar a cabo Su 
Resurrección, con la asistencia del Mahá Chohán, quien poseía el 
momentum Cósmico para utilizar la Llama de la Resurrección. Otro 
de los servicios a la vida del Mahá Chohán, es dar el primer aliento a 
un niño en su nacimiento y tomarlo al final de la vida de cada uno. 

Así, Le fue requerido al Mahá Chohán estar presente en la gran 
iniciación en la cima del calvario. Él se quedó al lado del Amado 
Jesús y tomó Su último aliento. También estuvo presente después, en 
la Resurrección del cuerpo de Jesús, y Le devolvió la respiración, 
manteniéndola eternamente. 

La asistencia y la gracia del Mahá Chohán, de los Arcángeles 
Gabriel y Esperanza y de otros Seres Divinos Le permitieron a Jesús 
resucitar su vehículo físico, y también traer su alma, y los cuerpos 
etérico, mental y emocional, de regreso al cuerpo físico. Esto fue 
realizado a través del Cordón de Plata, antes de que el cuerpo entero 
fuera reanimado y liberado de toda angustia, dolor y heridas. De esta 
manera, la misma conciencia que se había retirado, rehabitó aquella 
forma de la cual la vida aparentemente había huido. Las marcas de los 
clavos y de las lanzas fueron dejadas para evidenciar el cuerpo de 
Jesús a aquellos de poca fe. Mientras Jesús puso conscientemente Su 
atención en la Llama de la Resurrección y la resucitación del cuerpo 
fue completada, Se comprometió a hacer lo posible para traerle a la 
conciencia de la humanidad el pleno conocimiento del Poder de la 
Resurrección. 

El Mahá Chohán también ayudó a María a sostener la vigilia antes 
de tener la certeza de que la Resurrección fuera llevada a cabo. En Su 
conciencia, María siguió al Amado Jesús a medida que Éste estuvo en 
Sus cuerpos internos en el ámbito psíquico-astral, mientras Su cuerpo 
físico, en proceso de resucitación, yacía en la tumba. 



En la mañana del sábado, los Fariseos fueron con el sumo 
sacerdote ante Pilatos para tratar de que pusiera una guardia en la 
tumba, ya que Jesús había dicho que Se levantaría al tercer día y 
temían que Sus discípulos removieran el cuerpo y proclamaran que 
Jesús se había levantado de la muerte. Pilatos les respondió que 
cuidaran ellos mismos como pudieran, ya que Roma le permitía a los 
Judíos tener su propia guardia. Los Romanos mantenían su guardia 
regular. Los sacerdotes pusieron una guardia especial en la tumba que 
fue sellada con el sello Romano. La pena por romper el sello era la 
muerte. 

121  
DESCENSO DE JESÚS A LOS 

“INFIERNOS” 
Cuando Jesús penetró al llamado infierno durante la sepultura, 

entre el viernes por la noche y la mañana de la Resurrección, acudió 
en Su cuerpo interno a la región del plano psíquico-astral por un 
trabajo en concreto. Jesús fue a liberar ciertos poderes y actividades 
para la liberación de aquellos que están en este ámbito, el de los 
desencarnados, y también para la liberación de la sustancia psíquica. 
Dentro de ese ámbito, Jesús atrajo Rayos de Luz, lo cual marcó el 
comienzo de la acción para la posterior eliminación de las entidades 
desencarnadas de la atmósfera de la tierra. La actividad en lo externo 
llegó a manifestarse recién durante los años de mil novecientos treinta, 
en el trabajo inicial de esta nueva Enseñanza impulsada por los 
Maestros Ascendidos. 

Mientras estaba sepultado, Jesús también entró en el ámbito de los 
“durmientes”. Aquí habitaban muchos desencarnados quienes por 
libre albedrío, habían elegido apartarse de la evolución de la raza y 
habían cerrado sus conciencias a cualquier receptividad. Jesús, 
reconociendo la gran necesidad, hizo el decreto para que algún día, en 
algún lugar de la tierra, un grupo de individuos pudiera estar 
interesado en asistir a estas corrientes de vida, estimulándolas a salir 
de su letargo. 



Tal grupo fue activado, y en mil novecientos cincuenta y cuatro 
lograron que los “durmientes” se pusieran nuevamente en acción. 

Jesús llevó adelante esta actividad antes de la Resurrección, 
porque por haber ocupado un cuerpo físico, aún era uno con toda la 
humanidad a través de los mundos mental y emocional, lo cual Le 
daba cierta potestad. Desde que los mundos (o cuerpos) mental y 
emocional de todos están aunados en acción vibratoria, Jesús aún tenía 
una conexión con la humanidad que le daba un autoridad que no 
hubiera tenido de otra manera. Así que, después de la Resurrección, 
eso no ocurre mas de esta manera, debido a que la acción vibratoria ha 
sido elevada. Así es también con las personas Ascendidas. 

122  
¿QUÉ MOVIÓ A JUDAS PARA 

TRAICIONAR A JESÚS? 
Judas estaba sirviendo con Jesús, y yendo junto con la luz, pero él 

no tuvo la intención de traicionar a Jesús. Pensó que estaba sacando 
un buen provecho, y que ellos podían hacer algo de dinero, ya que 
Jesús tenía el poder de defenderse a Sí mismo. Sin embargo, a causa 
de un deseo humano particular que no había superado ni extirpado 
completamente, y por falta de discernimiento, Judas cayó en una 
trampa de las fuerzas siniestras. Dejó que las creaciones humanas 
(Satán) tomaran el mando y trabajaran a través de él. El peor enemigo 
de uno es su propio ser externo y sus creaciones humanas 
acumuladas.  

Judas representó una cualidad humana y una actividad de la 
humanidad, como los dos ladrones en la cruz representaron las 
emociones o sentimientos humanos y el intelecto, o la exageración del 
uso humano de la mente. Estos “ladrones” roban al individuo el 
correcto uso de su energía y sus poderes Divinos. Recto o virtuoso 
(“rightous” en inglés) significa uso recto (right-use), virtud o rectitud 
(“rigth-use-ness” en inglés) es la “cualidad del uso correcto”. 

¿Cuán bueno fue este acto de Judas para Jesús? Aunque no fue 
bueno, su traición formó un eslabón en la cadena para cumplir la 
profecía. La profecía trataba de las debilidades humanas como la 



mayoría de las profecías y era negativa en todo sentido. Lo único 
bueno fuera de esto era la acción del Poder Divino que Jesús manejó. 
La Acción Divina no necesita la oposición de la fuerza siniestra para 
demostrar su poder. Judas pensó que estaba sirviendo a la Luz con 
este acto, pero cayó en la trampa de la fuerza siniestra de una manera 
muy sutil. Su ansia de riquezas fue la cualidad de la cual esa fuerza 
se pudo aferrar y engañarlo. Judas no fue como Jesús, Quien dijo que 
no había nada en Él, donde esa fuerza pudiera asirse. Jesús había 
estado advirtiendo constantemente a los discípulos sobre estas cosas, 
pero ellos no entendieron. 

Jesús fue la Luz que cumplió las profecías en las que ellos 
creyeron, probando que la Luz era Suprema. Para creer en la Luz y 
tener la Luz, no es necesario atravesar por la oscuridad. La Luz 
no se origina ni procede de la oscuridad, ni uno tiene que tener 
oscuridad para ver la Luz del Cristo. La Luz es y fue antes de que 
existiera la. Venimos de la Luz y a la Luz debemos regresar. La 
Luz sólo Es. Todo lo que uno tiene que hacer es aceptarlo. 

El Discípulo Lucas fue instruido en privado en ciertos aspectos de 
la curación. Ni Lucas, que era médico, creía que la resurrección de 
Jesús pudiera ocurrir. Así también hay muchos que todavía hoy no 
creen que tales poderes yacen dentro de la Luz, aunque Jesús lo 
comprobó. 

Jesús le dijo a Pedro que lo negaría, pero Pedro estaba seguro que 
no podía ser. También Le dijo que había orado para que su fe no le 
fallase y se restableciera para ser la fortaleza para los demás. Como 
cada corriente de vida tiene una cualidad sobresaliente, la cualidad 
particular de Pedro era la Fe, la cual tenía que representar para la 
humanidad y fue en esta cualidad que falló. Sin embargo, a pesar de 
su auto-confianza, fue capaz de ver su error, de que negó a Jesús por 
su debilidad, y se restableció. 

Judas realizó una completa transformación luego de desencarnar, 
pero los sumos sacerdotes no se reformaron ni trataron de corregirse a 
pesar de todas las manifestaciones del Cristo. Ellos continuaron 
practicando la magia negra a través de los siglos, tanto dentro como 
fuera de la encarnación. Fue por medio de la magia negra que ellos 
influenciaron a tanta gente, y por esto fue que se opusieron tan 



implacablemente a la acción del Cristo. Esos sacerdotes encarnaron 
con al propósito y maniobraron para lograr aquello puestos en ese 
tiempo, para tratar de impedir la acción del Cristo.  

123  
 SERVICIO A LA LUZ Y EL TRABAJO 

GRUPAL  
Ahora, más que nunca, se están ofreciendo grandes oportunidades, 

todavía lo externo es más importante para la gente. Hoy, como en la 
era de Jesús, el tiempo es ahora, pero la gente no lo reconoce. De este 
modo, se están perdiendo la oportunidad de rendir un servicio 
planetario o cósmico. La máxima de Jesús “cosas más grandes, que 
esta harán ustedes”, se refería a este servicio. 

Jesús dijo que “donde dos o tres (o cualquier número) se 
reunieran en Su nombre (Su naturaleza), allí Yo Soy entre ellos” , 
significando el trabajo Crístico o el Servicio a la Luz. El trabajo en 
grupo ofrece inmensas oportunidades, un gran poder puede ser 
extraído, y pueden ser otorgadas protección y otras bendiciones. Se 
pueden conseguir muchas cosas que de otro modo sería imposible. 
Existe Poder en la acción unificada. Esto da cuenta de los tremendos 
logros conseguidos en esta Nueva Actividad en tan corto tiempo. 
Muchas cosas han sido realizadas, entre ellas la remoción de los 
desencarnados y la transmutación de un porcentaje de la sustancia 
psíquica, actividad que Jesús había impulsado. 

Todo cuanto se realice mediante la Presencia YO SOY o en Su 
Nombre, conlleva una acción triple. La oración es una súplica. La 
mayoría de las afirmaciones son oraciones aseverando algo, la 
acción se realiza por el convencimiento de uno mismo. Mientras que 
los decretos son “fíats”, una petición a la Ley Cósmicas, la cual hace 
que la Ley se ponga en acción, para manipular la energía y la 
sustancia. 



LA RESURRECCIÓN  
Y LA ASCENSIÓN 

124  
LA RESURRECCIÓN COMPROBABLE 
Una historia dice que, antes del amanecer, el sepulcro fue envuelto 

en una deslumbrante luz, una legión de seres con túnicas blancas 
descendían y luego se colocaban en uno y otro lado frente a la tumba. 

Los soldados, asustados, cayeron al suelo y algunos huyeron. 
Esperaron que los Seres de Luz partieran y después reasumieron su 
guardia. Examinando la tumba, encontraron el sello intacto. 

Durante el tiempo desde la crucifixión hasta la Resurrección, Jesús 
se recordaba a Sí mismo el hecho de que el cumplimiento de Su 
misión significaba mucho más que solo la Resurrección de Su cuerpo. 
Fue para demostrar que la Vida y Dios eran más poderosos que el 
enemigo más grande del hombre, la muerte. El registro de esto en las 
páginas de la historia sería la esperanza del futuro que todavía no 
llegaba. 

Es el uso de la Llama de la Resurrección en la primavera (N. del 
T. la primavera septentrional) lo que revive la naturaleza de la 
letárgica época invernal. Cada primavera, esta Llama de la 
Resurrección, arde a través del reino de la naturaleza que responde a la 
corriente Cósmica y que, obediente, expresa belleza, color y perfume 
trayendo felicidad a la vida. De esta manera se mantiene la 
continuidad de las especies. 

La Llama es bienvenida por los azahares, los narcisos, las rosas, y 
todas las flores y árboles, y la humanidad todavía no lo hace. El bulbo 
reposa dormido en el suelo hasta que la influencia magnética del 
Espíritu, el Ser Divino a cargo de esa especie, saca a la luz la Llama 
de la Resurrección. Así, la actividad natural de la Resurrección es 
hecha manifiesta a través del verde retoño, de la flor y la fragancia. 
Emerge ante nosotros en cada árbol, arbusto, pimpollo, en la variedad 



de colores y perfumes, y a través del poder de Resurrección se nos 
dice que no existe la muerte sino la vida eterna, completa y hermosa.  

Es así, entonces, que allí tenemos una evidencia concreta de la 
Resurrección para la vista física, para los sentidos del olfato y del 
tacto de cada uno de nosotros, y esto no es efímera fantasía. La 
Resurrección tiene lugar en la naturaleza año tras año, entonces, ¿por 
qué el hombre, la mayor creación sobre la tierra, no piensa que la 
Resurrección es posible y la experimenta? 

125  
LA MAÑANA DE PASCUAS 

A través de la asistencia del Mahá Chohán y del Arcángel Gabriel, 
Jesús fue capaz de magnetizar la Llama de la Resurrección que fluye 
por la Tierra y le da nueva vida a la naturaleza en la primavera. 

El Espíritu o Llama de la Resurrección es la Llama de la 
Esperanza de Vida Eterna para la humanidad. Es La Llama de la 
Restauración del patrón y del Plan Divino de cada corriente de vida. 
La Llama de Resurrección no es un sueño efímero, intangible e 
insensible. Puede ser muy tangible. Toda Llama, es una conciencia 
encarnada y una Luz irradiando hacia fuera. “Yo Soy el Espíritu 
Cósmico de la Resurrección, la Esperanza de Vida y Luz Eterna”. 
Esto fue invocado en la tumba de Jesús, encendido a través de Su 
carne transfigurada y trajo e Él la inmortalidad. 

 En la acción de la Resurrección, a través de Su Cristo Interno, 
Jesús atrajo las corrientes de energías desde Su Presencia YO SOY. 
Extrajo lo que era necesario para el trabajo de refinar Su cuerpo físico, 
lo cual era necesario para elevarse dentro Su Cristo Interno. En 
cooperación con El Mahá Chohán y el Arcángel Gabriel, Jesús 
proyectó los Rayos de Luz, vertiéndolos en el cuerpo, lo cual produjo 
un cambio en cada célula. La Luz renovó y expandió la luz y vida en 
cada célula. La densidad del cuerpo fue transmutada, y la parte 
refinada del cuerpo físico, la sustancia purificada o esencia de los 
cuatro cuerpos inferiores fue elevada y absorbida dentro de Su Cristo 
Propio. A través de la Llama de La Resurrección, el cuerpo mental 
inferior, la mente externa, el cuerpo emocional o astral, y los cuerpos 



etérico y físico fueron transmutados. Todo esto fue realizado a través 
del manejo de los Rayos de Luz. Jesús amarró las energías de Su Ser 
dentro del momentum de la Llama Cósmica de La Resurrección, los 
cual hizo posible la Resurrección de Su cuerpo. Con esto, Jesús probó 
la victoria de la Vida sobre la apariencia de la muerte. En 
consecuencia, después, cuando miraron dentro de la tumba, su cuerpo 
ya no estaba allí. 

 Jesús, voluntariamente, dejó que el cuerpo fuera temporalmente 
llevado a la muerte por los individuos quienes serían testigos de la 
Resurrección, así, de ninguna manera, sus mentes externas podrían 
proclamar que fueron hipnotizados, o sometidos a algún trance o 
trampa de ninguna clase. Jesús tuvo confortamiento, a sabiendas que 
El Arcángel Gabriel y El Mahá Chohán estarían a Su lado y Le darían 
el impulso Cósmico del uso y el entendimiento de la Llama de la 
Resurrección de Ellos, y esto lo sostuvo durante el juicio. 

El Arcángel Gabriel, Arcángel de la Llama de la Resurrección, es 
El Ángel Quien estuvo parado al lado del cuerpo de Jesús en la tumba. 
Él brindó asistencia junto con El Mahá Chohán. En el momento en 
que la Resurrección estaba por ser completada, El Arcángel Gabriel 
flameó Su Llama a través del cuerpo de Jesús y éste exteriorizó la 
maestría sobre la llamada muerte. Gabriel, a través de los siglos 
también ha dado esta asistencia a aquellos en los Retiros de Maestros 
Ascendidos cuando les llega su momento para realizar la Ascensión. 
En contraste con el caso de Jesús, sus ascensiones eran completadas a 
tiempo. Con Jesús, esto fue diferente ya que el plan era dar una prueba 
visible de Su Resurrección a aquellos aún en cuerpos físicos, y 
después realizar una Ascensión pública para dejar un ejemplo de la 
meta para toda la humanidad. 

 El Cristo Propio, llamado Cuerpo Mental Superior, es un cuerpo 
de intensa Luz. No es solo mental, sino que posee sentimientos, es un 
cuerpo de sentimientos. Cuando el cuerpo emocional de Jesús de 
sentimientos externos fue transmutado, Él aún retuvo los sentimiento 
Divinos. Esto funciona a través del corazón en el cuerpo físico. Jesús 
demostró el poder que tiene la Llama de la Resurrección de restaurar 
el cuerpo a la vida y el espíritu a la Vida Inmortal. 



 La Presencia de Dios en el corazón que Jesús manifestó, está 
esperando el requerimiento para romper la tumba de la materia, 
para liberar y expresar la totalidad de Su vitalidad a través del 
cuerpo físico de cada uno, transfigurar la carne y exteriorizar el 
Reino de los Cielos a través de la órbita de cada uno hacia la 
periferia de su influencia espiritual. El Patrón Divino, El 
Concepto Inmaculado para cada uno, esta allí en la Llama dentro 
del corazón, así como está el árbol del roble dentro de la bellota. 
La Imagen Divina de Dios está dentro de esa Llama en el corazón. 
Invoca la Llama de la Resurrección para alimentar, desarrollar y 
expandir esa Imagen. El mensaje de Jesús como el de todos los 
grandes Maestros, fue para que el hombre reconociera, utilizara y 
confiara en la sempiterna Presencia de Dios. Esta está anclada en 
el corazón de toda persona, hace latir el corazón y mantiene el 
cuerpo vivo. 

El Arcángel Gabriel anuncia la Resurrección de Jesús a María 
María Se mantuvo en vigilia hasta la madrugada del domingo 

cuando, aparentemente, cayó dormida. Entonces escuchó la voz del 
Arcángel Gabriel. Al principio, pensó que estaba soñando con la visita 
previa a la concepción de Jesús. María solía recordarlo toda Su vida. 
Las palabras que Gabriel le habían dicho y Su confirmación que Jesús 
era el Mesías solían venir a Su mente a menudo. Ahora, Gabriel le 
hablaba de nuevo, ¡Ave María, llena de Gracia!. Esta vez, El Arcángel 
le dijo que Su Hijo se había levantado victorioso en la Resurrección, y 
que Él, Gabriel, era el Anunciador para traerle la palabra (la noticia) a 
Ella primero. María se arrodilló en gratitud, Sus ojos se llenaron de 
lágrimas de alegría. La habitación se impregnó de aroma a lirios. 
María vio al Arcángel Gabriel parado allí y, mientras Sus ojos se 
acostumbraban a la luminosidad, también contemplaba a Jesús en Su 
cuerpo de Luz, Su Cristo Interno. Estaba ataviado con la túnica blanca 
que María había tejido. Sin embargo, en el momento de la 
Resurrección la calidad de esa vestidura fue perfeccionada, pero 
mantenía la costura del ruedo, o al menos la apariencia. La Madre 
María fue la primera persona que vio a Jesús Resucitado. 

En tales momentos la mente tiende a magnificar las pequeñas 
cosas. María escudriñó a Jesús y Su vestimenta cuidadosamente, 



verificando las costuras del ruedo, el perfil de Su cara y Sus ojos. 
Después, comprendió dentro de Sí misma que Él no era una idea de su 
imaginación. Entonces, Jesús extendió Su mano y Le dijo que era Él. 
María, fue hacia Jesús esperando besar la basta de Su vestidura, en vez 
de eso, Jesús la puso de pie. Caminaron Juntos hacia la ventana para 
observar el Sol, que es el foco de Helios y Vesta, el Principio Padre 
Madre, y la Fuente de Luz y de Vida para la tierra, el cual Jesús y 
Maria habían adorado. 

La noche anterior, la luna se había elevado sobre la tierra y ahora 
en la brillante mañana el sol parecía ser un anhelo del espíritu para 
aliviar el dolor. 

 Jesús hizo mención de la hermosa mañana. Luego, mientras 
María contemplaba y besaba Sus manos, notó las marcas de los 
clavos, el estigma en Su mano. Preguntó por qué Se había permitido 
mantener esa imperfección en la resucitación. Jesús dijo que era como 
razón de prueba, que no todos Lo conocerían como Ella, Su Madre. 
Los Maestros Le habían aconsejado que mantuviera las cicatrices en 
Sus manos, en Sus pies y en Su costado, para aparecer en un cuerpo 
similar a aquel que conocían Sus discípulos y seguidores, y ser 
testigos de la victoria sobre la así llamada muerte. Las marcas iban a 
permanecer hasta que Jesús se contacte con sus amados, hasta que 
ellos Lo hayan visto y, después, serían reparadas. María mencionó 
que, sin embargo, no había marcas de espinas en su frente, Jesús, 
simplemente sonrió. 

126  
MARÍA POSTERGA SU ASCENSIÓN 

  Después de todo esto, llegó el momento para María, de tener que 
realizar una elección. Jesús Le dijo que Ella se había ganado la 
Libertad Eterna y podía ascender al mismo tiempo que Él. Mientras 
estaban juntos, Jesús Le preguntó que deseaba Ella hacer, si realizar la 
Ascender cuando Él completara la Suya, o permanecer en la Tierra por 
un tiempo. María le preguntó que quería Él que hiciera Ella. Jesús le 
dijo que un ser no ascendido debía magnetizar la corriente Cósmica 
para una nueva dispensación, y que aún había más trabajo que Él 



debía realizar después de la Ascensión. No existían individuos lo 
suficientemente seguros de las Verdades de la Ley que Jesús 
representaba y que la Dispensación Cristiana todavía no estaba bien 
establecida. A Jesús le habían ofrecido una dispensa que Lo haría 
capaz de venir y dar instrucción extra a María y a Juan por treinta años 
más, si Maria elegía permanecer en la Tierra. Jesús visitaría a María y 
a Juan y les daría mas instrucción de la Ley durante los cuarenta días 
antes de Su Ascensión pública. Después de eso, sólo podría mantener 
contacto con María y Juan, y aparecerles solo a Ellos en ocasiones. 
Uno de Ellos debería estar siempre en Betania cuando el otro saliera 
de allí. 

Naturalmente, a María le hubiera gustado seguir adelante con 
Jesús, pero sintió que a Su Hijo Le gustaría que Ella se quedara para 
dar la necesaria protección, confortamiento, educación y asistencia a 
Sus discípulos y seguidores. Así que, por amor a Jesús y por la 
dispensación cuyo objetivo para rendir un gran servicio a la 
humanidad, María eligió permanecer y continuar. Alegremente aceptó 
a quedarse en la tierra y hacer el trabajo por este período o mientras 
fuera necesario. Esto agradó a Jesús. María hizo este sacrificio 
fácilmente ya que había vivido casi enteramente por Jesús. Esto Lo 
liberó de cualquier preocupación para instaurar la fundación para la 
Dispensación Cristiana, que duraría alrededor de dos mil años.  

María eligió permanecer en la tierra por que en ese corto exilio se 
podía hacer mucho para magnetizar las corrientes del Amado Jesús. 
Sin embargo, en ocasiones, a través de esos treinta años siguientes, 
María suspiró por la Libertad que Jesús había alcanzando. María 
anhelaba ser libre de los cuidados de la vida diaria, de las limitaciones 
del cuerpo físico, de las fricciones de las personalidades, y tener la 
libertad para estar en los Ámbitos Superiores, sentir las corrientes de 
la Esferas Celestiales y oír las suaves y melodiosas voces de la 
Huestes Angélicas. 

Cuando Jesús se paró al lado de María aquella primera mañana de 
Pascua en Su gloriosa y radiante Presencia, Ella pensó que valía la 
pena, refiriéndose también hasta lo más pequeño que había sido 
llevado a cabo mediante Sus misiones. Como El Señor Maitreya había 
dicho: “si un hombre podía hacer esto, todos lo podría hacer”.  



Jesús sugirió a Su Madre que se fuera al molino harinero de 
Betania que estaba abandonado y que enviaría a sus amigos, los 
discípulos Juan, Pedro, Santiago, Lucas y Andrés, y las mujeres, 
quienes Lo amaban. 

Juntos, Jesús y María, prometieron que sostendrían el Movimiento 
Cristiano, iniciado con fe y de manera simple, aunque estuvieran 
separados por un tiempo, ya que Jesús realizaría la Ascensión y María 
se quedaría con algunas personas en la Tierra para continuar. 

Jesús tuvo que dejar mucho sin decir ni hacer, de la visión del 
ciclo de dos mil años, en manos de Su Madre, Juan El Amado, y los 
otros discípulos, con la esperanza de que Su enseñanza fuera 
firmemente asegurada a través de ellos. María renunció a su 
Ascensión por el momento, para mantener en la conciencia mental, 
emocional, etérica y física de la humanidad, las instrucciones dada por 
Jesús y la radiación que había formado la base de la enseñanza 
Cristiana. La Verdad, si es aplicada, le traerá a uno la libertad, 
pero toda la instrucción y el conocimiento adquirido no traerá 
autodominio ni libertad a menos que sea aplicado 
individualmente. Tan pronto como uno se interese por su 
desarrollo espiritual, la importancia de recibir conocimiento es la 
aplicación actual y práctica, y experimentación de todo esto 
aunque, al principio, los resultados puedan no ser totalmente 
perfectos. 

El tiempo pasaba y Jesús dijo que debía irse. Fue donde María 
Magdalena, María y Marta, los discípulos Juan, Pedro y Santiago ya 
que ellos estaban profundamente consternados. 

María sabía todo lo que iba a suceder. Por eso, no tiene sentido el 
que los escritores La describan llorando y lamentándose durante el 
arresto, el juicio, la crucifixión, la supuesta muerte de Jesús ni durante 
el tiempo de vigilia. Esto es solo su concepto humano y demuestra que 
no comprenden estas cosas para nada. María estaba haciendo 
exactamente lo opuesto. Sin Su asistencia, Jesús no podía haber 
pasado por todo eso y salir victorioso. Ella mantuvo su auto control y 
dominio.  



Si María hubiera sucumbido al llanto y la pena, lo cual es egoísta 
y auto compasivo, hubiera estado ampliamente abierta para que las 
fuerzas siniestras entrasen y arruinasen toda la acción victoriosa de 
Jesús. 

127  
RESURRECCIÓN DE JESÚS  

De acuerdo con un relato, los soldados que estaban en la tumba 
parecieron oír una voz. Pensaron que los seguidores de Jesús venían 
por su cuerpo. Una Luz se encendió en el cielo y oyeron un trueno 
distante como si se aproximara una tormenta. En la Luz vieron 
descender un Ángel. La tierra pareció temblar y la gran piedra, que 
hubiera tenido que ser movida por cuatro hombres, fue corrida por el 
Ángel y después éste se sentó sobre ella. El soldado que estaba 
custodiando el frente de la tumba se quedó petrificado. Miró dentro de 
la tumba y vio el cuerpo de Jesús siendo transmutado, transformado, 
convertido de la forma mortal a la inmortal. Jesús Se levantó de la losa 
en donde había colocado su cuerpo. Estaba vivo y caminaba con el 
paso de un poderoso conquistador. Después, desapareció de la vista. 
Algunos de los guardias huyeron, los otros estaban aterrorizados y 
tiesos por su propio temor. Estaban como muertos. 

  Mientras el sol salía, Jesucristo se levantaba de la así llamada 
muerte. Él había resucitado. Así pasó la cuarta iniciación. 

En la mañana de Pascua, Adina y su familia se levantaron 
temprano para ir a Betania para escapar de los Judíos quienes 
intensamente estaban buscando a los seguidores de Jesús en Jerusalén 
para arrestarlos. El Tío de Adina, siendo un sacerdote de alto rango, 
podía salvaguardarse él y su familia. Mientras Adina estaba 
escribiéndole a su padre, sintió la casa sacudirse como si hubiera un 
temblor. 

Exteriorizando la Llama de la Resurrección a través de su cuerpo 
físico, Jesús prorrumpió desde la tumba. Después que el Arcángel 
Gabriel había movido la piedra del sepulcro, Jesucristo Resucitado 
caminó a la vista de todos e hizo testigos del poder de la Resurrección 
a todos aquellos que Lo vieron. La mañana de Pascua, Jesús Se 



manifestó públicamente en Su Cristo Propio. Jesús dijo que todos 
pueden experimentar las mismas cosas que Él, excepto la crucifixión 
que ahora ya no es necesaria ahora. 

En los albores de la mañana del Domingo, María Magdalena, la 
otra María y otras mujeres, fueron al sepulcro a echar un vistazo. Allí 
vieron un Ángel, Quien había movido la piedra de la entrada de la 
tumba. Él había atenuado su Luz para las mujeres y ellas no estaban 
demasiado temerosas y se quedaron paradas. El Ángel brillaba en Luz, 
Su semblante era extremadamente hermoso y majestuoso y Su ropaje 
era blanco deslumbrante como nieve. Les habló, y mientras lo hacía la 
atmósfera pareció impregnarse con música celestial. Les dijo que no 
temieran, que él sabía que estaban buscando a Jesús, pero que Él no 
estaba allí. Se había levantado, como había dicho, se levantaría al 
tercer día. Debían mirar donde el Maestro, el Conquistador de la 
muerte, había yacido, e ir y decirle a los discípulos y los otros que 
Jesús había resucitado y que más tarde lo verían. Las mujeres miraron 
en la tumba y vieron que estaba vacía, solo una suave radiación de luz 
llenaban la cavidad. 

Entonces, retrocedieron alegres y excitadas. María Magdalena 
estaba un poco más atrás y Jesús se le apareció. Al principio no Lo 
reconoció, pero cuando la llamó por su nombre, ella supo que era 
Jesús y exclamó: ¡Maestro! 

Estaba por abrazar sus pies como en los días pasados, cuando 
Jesús le dijo: “No me toques”, y retrocedió. Mientras ella se 
arrodillaba, Jesús le dijo que no lo tocara porque aún no había 
ascendido a Su Padre, la Presencia YO SOY. Jesús Le dijo esto 
porque este otro estado del ser o de conciencia era tan nuevo y logrado 
por haber salido de la conciencia externa, con la cual Jesús había 
tenido contacto con ellos anteriormente. Él tenía que adaptarse 
primero a Él Mismo, debido al profundo sentimiento de amor y 
compasión que tenía por sus discípulos y amigos cercanos. Tenía 
muchas ganas de quedarse, porque Se había dado cuenta cuánto lo 
necesitaban, pero, con el objeto de cumplir las profecías, Jesús tuvo 
que hacer la elección de seguir adelante. Ahora debía contener Sus 
sentimientos, por eso dijo que no lo tocaran hasta que no hubiera 
ascendido, después de lo cual ya no estaría sujeto a sus presiones. 



 Luego vinieron otras mujeres y Jesús les dijo que no teman, que 
fueran y les contaran a sus hermanos, y que no mucho después Él 
ascendería hasta Su Padre Dios, que era el Padre Dios de ellas y que 
también les digan a sus discípulos que se vayan a Galilea y que allí Lo 
verían. Después de esta pequeña recomendación, Jesús desapareció. 
Las mujeres se dieron cuenta que no habían sido traicionadas por 
Jesús, y vieron cuán ignorantes, ciegas y sordas habían sido y que tan 
poco habían comprendido lo que Jesús les había dicho. Fueron y le 
dijeron a los otros que Lo habían visto y lo que les había dicho, pero 
era demasiado fantástico para que ellos lo creyeran, y pensaron que no 
tenía sentido. 

 Pedro y Juan fueron a la tumba a ver por sí mismos. Juan iba 
corriendo por delante y llegó primero, mirando adentro de la tumba, 
vio la ropa de lino con la cual habían envuelto el cuerpo de Jesús, 
prolijamente dobladas y colocadas a un lado. Después, Pedro llegó y 
entró audazmente, examinó todo y también vio la ropa de lino. 
Entonces Juan también entró, vio y entendió lo que había sucedido. 
Sabía que Jesús se había levantado, estaba resucitado, pero Pedro 
seguía preguntándose cosas mientras retornaban a su morada. 

 La tumba en la que fue colocado el cuerpo de Jesús simboliza la 
tumba del materialismo, las creaciones humanas del hombre en las 
que él está inmerso hoy. Representa cómo el Cristo, enclaustrado en el 
corazón, está enterrado en el cuerpo físico e impedido de Su acción y 
expresión natural. La tumba de piedra representa el estado de 
conciencia que la humanidad tiene y sostiene con respecto al Cristo. 
Aún mantiene al Cristo en sus corazones encerrado, su ignorancia 
deliberada, sus densos preconceptos y sus sentimientos a menudo 
imperfectos. Así impide al Cristo Su propia expresión. Esto es de lo 
que la gente necesita ser salvada, de su propio exterior, del 
acrecentamiento de sus cualidades humanas. Para remendar esta 
condición necesitan el conocimiento y el entendimiento de su propia 
Presencia YO SOY individual, la aplicación y el uso del Fuego 
Sagrado para resucitar el Cristo en sus propios corazones con el objeto 
de cumplir con el Plan Divino. 

 Los soldados se precipitaron a Jerusalén para decirles a los 
sacerdotes y a Pilatos lo que había sucedido. Mientras caminaban por 



las calles de la ciudad, revelaron las noticias de la resurrección de 
Jesús. Cuando los sacerdotes escucharon que Jesús se había levantado 
de la tumba, se quedaron profundamente sorprendidos, confundidos y 
aterrorizados. El centurión le brindó un relato exhaustivo de los 
hechos a Pilatos, quien dijo que ellos habían crucificado a un Dios, 
como él creía. Poncio Pilatos estaba muy afectado por todo esto y se 
recluyó. Los soldados les contaron a los sacerdotes acerca de la 
aparición del Ángel, y que cuando las mujeres llegaron a la tumba, Él 
les habló y les dijo que no teman, que Él sabía que estaban buscando a 
Jesús, que había resucitado tal como Lo había dicho. Deberían venir y 
ver donde Jesús había estado reposando, después decirles a sus 
discípulos que había vuelto de la muerte, que iría ante ellos en Galilea 
y que allí lo verían.  

  Entonces, los sacerdotes y su grupo llamaron a todos los 
soldados que habían estado de guardia en el sepulcro. Les preguntaron 
quienes eran esas mujeres y por qué no las habían capturado. Los 
soldados dijeron que no sabían quienes eran y que cómo podían ellos 
capturarlas, cuando ellos mismos parecían muertos. Los judíos les 
dijeron a los soldados que mientras el Señor viviera, no les creerían. 
Los soldados, entonces, les replicaron a los judíos que ellos no habían 
creído en Jesús aún cuando vieron y escucharon de todos los milagros 
que Él había hecho, entonces por qué deberían creerles; que muy bien 
habían dicho que mientras el Señor viviera, verdaderamente era así. 

 Los judíos temían que si estas cosas eran públicamente 
conocidas, todos creerían en Jesús. Entonces, decidieron entre ellos 
juntar una importante suma de dinero para pagar a los soldados para 
que divulguen una historia falsa que los discípulos vinieron a la noche 
mientras los que estaban de guardia se habían dormido, y se robaron el 
cuerpo de Jesús. Los sacerdotes le dijeron a los soldados que les 
darían seguridad y que no tendrían problemas con la Ley y Pilatos. 
Los soldados hicieron lo que les ordenaron y divulgaron todo entre los 
judíos y más allá. La gente creería mas rápidamente esa historia que la 
verdad de la Resurrección de Jesús. 

 Emilio estaba muy contento cuando escuchó acerca de la 
Resurrección. Posteriormente, él dijo que hubo un rumor en el 
Pretorio, que mientras Pilatos careaba los soldados, Jesús debe haber 



aparecido. Pilatos se puso muy pálido y pareció que intentó llamar a 
alguien ante él, como si un espíritu estuviera allí. Pilatos sabía que 
Jesús estaba vivo y que la historia que estaban divulgando de que el 
cuerpo había sido robado, era falsa. Sabía que la piedra no podía ser 
removida sin romper el sello, excepto por un milagro. Por eso los 
soldados no fueron arrestados ni molestados. 

 El domingo, durante el día o a la tarde, dos hombres, llamados 
Cleofás y Simón, que eran amigos de Jesús, se dirigían a la Villa de 
Emaús, que estaba bastante alejada de Jerusalén. Iban hablando y 
discutiendo sobre lo que había sucedido esa mañana y los días previos. 
Mientras caminaban, Jesús se acercó y caminó con ellos. No se 
identificó y los hombres no Lo reconocieron. Jesús les preguntó que 
era eso de lo que estaban hablando y por qué estaban tristes. Le 
hicieron un resumen de lo que había acontecido con Jesús de Nazareth 
durante Su misión pública. Jesús les dijo que eran tontos e ingenuos al 
creer en lo que los profetas habían anunciado. Empezó con Moisés, 
tomando varios profetas y explicándoles las cosas que se decían de Él 
en las Escrituras. Estaban sorprendidos con las revelaciones y la 
claridad de todo. Estando dentro de la radiación de Jesús, sus mentes 
eran más ágiles y podían ver con más claridad que nunca antes.  

Ya cerca de la villa, Jesús pareció continuar su camino, por los 
que le ofrecieron quedarse porque ya caía la noche. Jesús fue, se sentó 
a la mesa con ellos, tomó el pan, lo bendijo, lo partió y se los dio en 
las manos . 

 Entonces, Jesús Se dio a conocer y, cuando Lo reconocieron, 
desapareció de su lado. Cleofás y Simón evocaron la cálida o, mejor 
dicho, ardiente sensación debido a la radiación de Jesús, mientras 
caminaban con Él y Les explicaba lo de las Escrituras. En ese preciso 
momento emprendieron el regreso a Jerusalén. Buscaron a los 
apóstoles en Betania y encontraron a todos, menos a Tomás, reunidos 
con la Madre María y sus amigos. Les contaron su experiencia con 
Jesucristo resucitado, pero no todos les creyeron. 

 El Hijo de Dios es también el Hijo del hombre. Hijo es el Único 
engendrado de la Presencia YO SOY individualizada de cada uno. 
Cuando el hijo del hombre llega a ser Cristo, se convierte en Un Hijo. 
Cuando es elevado al Cristo Propio, éste, siendo es todo Luz, se 



convierte en Hijo (en inglés Son = hijo), un Sol ( en inglés Sun = sol ), 
un punto focal de Luz, radiante como un Sol. 

128  
JESÚS APARECE A SUS DISCÍPULOS Y 

LOS INSTRUYE DIARIAMENTE 
Ya caída la noche, Jesús Se les apareció a los discípulos mientras 

estaban juntos, aunque las puertas habían sido cerradas y trancadas 
por temor a los judíos. Algunos estaban espantados y pensaron que era 
un espíritu (o sea un desencarnado, un fantasma o un espectro ), pero 
tal cosa no es tangible al tacto, es de sustancia intangible, un espíritu 
no tiene huesos ni carne y tampoco el poder de producir esa sensación 
que ellos sintieron. 

Jesús los saludó con el saludo familiar: “La Paz sea con vosotros”. 
Les enseñó Sus manos, Sus pies y Su costado. Había retenido estas 
cicatrices concientemente como prueba de que era Él, lo cual sabía 
que necesitaría para quitar sus dudas. Todavía existía escepticismo, 
entonces, Jesús Les preguntó si tenían algo para comer y comió con 
ellos. Esto era solo como una prueba más de que era Él , porque en ese 
estado corporal y de conciencia ya no necesitaba alimento. Jesús, 
verdaderamente, ya no tenía carne ni huesos, pero podía hacerlos 
aparecer, y evidentemente tuvo que hacerlo para convencer a Sus 
discípulos de que era Él, y no un espectro o un alma como ellos 
pensaron. 

La diferencia entre un espíritu o desencarnado y esa manifestación 
de Jesús, aunque similares en apariencia a la vista física, es que el 
desencarnado, habiendo realizado la transición, ha dejado atrás su 
cuerpo físico debido a la carencia de maestría, y funciona en sus 
cuerpos mental, emocional y etérico en los niveles internos dentro de 
la atmósfera, plano que es de la cuarta dimensión. Mientras que Jesús, 
a través del conciente autocontrol, elevó la sustancia purificada de los 
cuatro cuerpos inferiores dentro del Cristo Propio y transmutó la 
estructura de carne y hueso, o sea la cubierta o la parte química del 
cuerpo físico, mediante el uso de Los Rayos de Luz, en la tumba. Por 
lo tanto, Él estaba funcionando en un Cuerpo de Pura Luz, en el que 



cada átomo y electrón estaban bajo Su control conciente y Su 
comando. Por eso, lo podía hacer visible a cualquier grado que Él 
deseara. Jesús podía hacer este cuerpo tangible o intangible, porque 
tenía completo dominio sobre todo, la vibración, la energía y la 
sustancia. 

En el día de la Resurrección los discípulos y amigos de Jesús 
dejaron Jerusalén por la hostilidad de los Judíos a quienes el sumo 
sacerdote incitaba en contra de ellos. Adina y otros más se fueron 
también a Betania. 

Jesús y María habían decidido antes, que ella regresaría a Betania 
para establecer su futuro hogar para los restantes años de Su vida. Fue 
en Betania donde Ellos habían conocido la mayor felicidad hasta 
entonces en Sus dificultosas vidas. Allí era donde habían disfrutado de 
algunas verdaderas amistades, no contaminadas por el deseo de 
intereses personales. 

Pasadas las Pascuas, los otros discípulos se encontraron con Ellos 
en Betania y allí tuvieron la asociación con El Jesús Resucitado. El 
Maestro habló y caminó con ellos, convenciéndoles de que era Él, 
durante los cuarenta días antes de que llevara a cabo Su Ascensión en 
la Luz. A veces, Se permanecía por un corto tiempo y otras, por una 
hora o más. Este período de asociación fue un acto de misericordia 
concedido a ellos por el Tribunal Kármico. Esto les dio prueba y les 
fortaleció en su Fe que, quizás de otra manera, no habrían podido 
sostener. La Resurrección en la mañana de Pascua, podría haber 
parecido ser solo imaginación en sus mentes, pero, viéndole cada día 
durante cuarenta días, hizo de esto, algo real. La partida fue, entonces, 
más fácil en el Día de la Ascensión de lo que había sido en el Viernes 
Santo. 

Toda su vida, Jesús y María estuvieron ocupados en Su gran 
servicio de sostener el Concepto Divino de lo cual dependía la victoria 
de Jesús y que significaba tanto para el futuro de la humanidad. No 
planearon ni prepararon mucho para el futuro más allá de la 
Resurrección y Ascensión de Jesús. Sólo de vez en cuando pensaron 
un poco en la manera y los medios para sostener la Fe de los 
discípulos y para continuar con la enseñanza después de la partida de 
Jesús del plano terrenal. Se concentraron en fijar Su misión en la 



conciencia de la gente. Las cosas que tomaron lugar durante la Misión 
de Jesús fueron registradas muy profundamente en los cuerpos 
etéricos de aquellos que estuvieron allí. 

129  
INCREDULIDAD DE TOMÁS: 

Tomás, el dudoso, no estaba con ellos cuando llegó Jesús. 
Entonces, los otros discípulos le dijeron que habían visto a Jesús pero, 
desconfiado como era, quería una prueba indiscutible. Dijo que no 
creería hasta palpar las marcas de los clavos y Su costado herido. Más 
tarde, los discípulos estaban todos juntos reunidos, incluido Tomás. 
Las puertas estaban cerradas y trancadas. Jesús vino y se paró en el 
medio de ellos. Le dijo a Tomás que venga y sienta por sí mismo, y 
que fuera creyente en lugar de incrédulo. Tomás fue y palpó las 
marcas que Jesús había mantenido para ese propósito y dijo que él no 
sólo creía, sino que ahora sabía que Jesús había resucitado de la 
llamada muerte. Entonces, Jesús dijo:“Porque has visto, ahora crees. 
Benditos sean quienes, aún sin haber visto, creen.” 

Algunas personas, con el fin de creer en estas actividades 
superiores, desean y piensan que tienen que ver (N. del T. : percibir 
con la vista), mientras que otras no, debido a que su mundo de 
sentimientos está tan claro, que mediante dichos sentimientos su 
conciencia está lo suficientemente despierta. Es por medio de esto, 
que ellas conocen la realidad de tales cosas. La vista y los 
sentimientos están íntimamente conectados. Por eso, cuando uno 
ve estas cosas con sus propios ojos, la luz clarifica tanto los 
sentimientos, de tal manera que, estas personas, también perciben 
el sentimiento de esas actividades superiores. 

Después, Jesús desapareció de sus vistas, Se desvaneció. El 
Maestro Jesús, estando en su Cristo Propio, que es un Cuerpo de 
Sustancia Luz, simplemente lo movilizaba con el pensamiento, 
provocando su elevación, y luego desaparecía, elevando la acción 
vibratoria a una frecuencia mayor que la que el ojo humano puede 
registrar.  



No teniendo más cuerpo carnal, las paredes físicas no eran un 
obstáculo para Él. Tenía completo control sobre toda la acción 
vibratoria. 

Es mucho más loable creer en Las Verdades Superiores sin verlas 
que tener verlas para creer. La frase, “Crean que Jesús es Cristo, el 
Hijo de Dios y, creyendo eso, tendrán vida en su nombre”, no 
significa que uno no tiene vida, sino que aceptando la realidad de 
Jesús y dándole atención, uno recibirá Su radiación, que es energía 
propia de Él, parte de Su propia vida, agregada a la de uno.  

Ciertamente, es bueno creer en la acción del Cristo en conexión 
con Jesús, pero ello no es suficiente. Es necesario creer más que en 
Jesús. Sí, Él es real y aquellos milagros, así llamados, de la acción 
Crística , son verdad. Si solo fuera necesario creer en Jesús para la 
salvación o redención de las propias creaciones humanas de cada uno 
(pecados), lo que cada uno creó calificando mal la energía por su 
propia voluntad, entonces eso le quitaría su libre albedrío. La única 
salvación que cualquiera puede tener es la auto-elevación. Cada uno 
tiene que lograr esto por sí mismo, nadie puede hacerlo por uno, de la 
misma forma que nadie puede comer, respirar o pensar por uno 
mismo. La Salvación está en el nombre de Dios, “YO SOY”. Viene a 
cada uno de su Presencia YO SOY de la mano del Cristo Propio. 

130  
EL MOLINO DE BETANIA DONDE SE 

ASENTÓ LA PRIMERA COLONIA 
María y los discípulos se fueron al viejo molino y comenzaron a 

repararlo para vivir allí. Era un lugar de paz y calma, con una corriente 
de agua que pasaba por detrás. Los discípulos estaban fortalecidos por 
la Fe de María y la Luz brindada a Ella por Jesús. Un cuarto fue 
arreglado para María y Jesús comenzó a venir allí. Repararon el techo 
y las paredes, Pedro, Santiago y Juan las blanquearon. Pedro fue el 
encargado de esta colonia. Aquí Jesús vino y les habló. Vino a 
visitarlos todos los días desde Su Resurrección hasta Su Ascensión.  

Jesús, siendo muy práctico, le sugirió a Santiago y Andrés que 
cavaran una zanja en conexión con la corriente que pasaba por detrás 



del molino, para irrigar el jardín de la Madre María, .así no tendrían 
que acarrear el agua para regarlo. Ella plantó un jardín de hierbas que 
luego usó en su trabajo de curación. Otro ejemplo de la naturaleza 
práctica de Jesús fue cuándo le sugirió a Pedro que consiga un árbol y 
lo corte para ponerlo en el centro de la habitación grande que tendrían 
para las asambleas. Jesús dijo que la viga del techo no era lo 
suficientemente fuerte para sostenerlo, que Él lo puliría y ellos 
podrían colocarlo. 

José de Arimatea les dio algunas ovejas que, después, Marcos las 
cuidaría en la colina. Estas ovejas les proveían de su lana para tejer 
sus vestimentas. Algunas cabras lecheras importadas fueron enviadas 
por la esposa de Pilatos. En una carta les preguntaba si podía ir a 
visitarlos. La familia y amigos de Judas Iscariote les ofrecieron 
cuarenta olivos e higueras, a los cuales los aceptaron gustosamente. 
Los Discípulos podían pasar las noches juntos escuchando a María 
relatar la historia del nacimiento. Esto los fortaleció para venidera 
partida de Jesús. 

131  
JESÚS APARECE EN EL TEMPLO  

Está registrado que el Sabbath siguiente, después de la 
Resurrección, Jesús apareció en el templo de Jerusalén ante los 
sacerdotes Caifás, Anás y otros. Peguntó si Jesús ya no enseñaba allí. 
Dijeron que había sido crucificado una semana atrás porque era un 
hombre peligroso y sedicioso. Él preguntó dónde había sido puesto el 
cuerpo. Ellos contestaron que no lo sabían, que los seguidores habían 
robado el cuerpo de la tumba y decían que se había levantado de la 
muerte. Jesús preguntó como lo sabían y si existía algún testigo. 
Dijeron que todos los soldados declararon que el cuerpo fue robado 
por los discípulos. Jesús preguntó si los soldados dirían que lo vieron 
siendo sacado de la tumba. Los sacerdotes dijeron que no sabían, pero 
que no habían razones para dudar, ya que estos hombres eran 
confiables. Jesús les dijo que Lo escucharan, que Él estuvo allí con los 
guardias, que fue un testigo, y que sabía que ninguno de los guardias 
dijo que vio el cuerpo de Jesús mientras era sacado. Su testimonio era 
que el cuerpo no fue sacado de la tumba sino Resucitado. 



 Los hombres fueron a capturar a Jesús, pero Él se mantuvo 
erguido allí en un cuerpo de Luz flameante. Viendo que era Jesús, 
retrocedieron temerosos. Él dijo que era su cuerpo el que crucificaron, 
que su propósito de venir a la Tierra era demostrar la Resurrección. 
Alzando sus manos dijo: “Paz y Bien para toda la humanidad”, y 
desapareció. 

132  
JESÚS APARECE A SIETE DISCÍPULOS 
Una semana, o algo más, después de la Resurrección, en la costa 

del Tiberíades ( Mar de Galilea, también llamado Lago de Genesaret), 
Jesús Se apareció ante Juan, su hermano Santiago, Pedro, Andrés, 
Felipe, Natanael (Bartolomé), Tomás y otros, mientras estaban 
pescando. Ellos volvieron a ir a pescar, ya que este había sido su 
medio de subsistencia que habían abandonado para seguir a Jesús. 
Habían salido en un bote y permanecido fuera toda la noche, y cuando 
volvieron en esa mañana, lo hicieron sin ningún pescado. Un extraño, 
estaba parado en la costa y les preguntó si tenían algún pescado, ellos 
le dijeron que no. Él les dijo que arrojaran la red a la derecha del bote 
y encontrarían algunos, evidentemente un cardumen pasaba por ahí. 
Así lo hicieron, y había tantos peces en las redes que les costó mucho 
subirlas al bote. Entonces, Juan Lo reconoció y le dijo a Pedro que era 
Jesús. Pedro, impulsivamente, se puso la túnica, que se la había 
sacado, saltó al mar y nadó hasta la costa, ya que no estaban muy 
lejos, para ver si realmente era su Maestro. Los otros discípulos 
recogieron dentro del bote la red llena de pescados. Había ciento 
cincuenta y tres pescados grandes, y aún con todo eso, la red no estaba 
rota. Evidentemente Jesús, la protegía con Su Poder. Él no había 
necesariamente precipitado los peces, así como hizo con el vino en la 
boda de Caná, sino que, a través del Ojo Todo Avizor, Él podía ver 
donde había más peces. 

Durante este período, Jesús ya no actuaba en su cuerpo físico sino 
en Su Cristo Interno, un Cuerpo de Luz. En consecuencia, no era 
visible para el mundo, pero se hacía visible para los discípulos y los 
amigos. Poseía completo control sobre ese Cuerpo, y lo podía hacer 
visible o invisible a voluntad. En este Cuerpo podía viajar a gran 



velocidad, así que Jesús podía estar en Jerusalén o Betania y, en un 
segundo, estar en Galilea. 

Cuando los pescadores desembarcaron, vieron un fuego con un 
pez sobre él y algo de pan. Jesús les dijo que trajeran algunos 
pescados. Pedro embarcó y ayudó a poner la red dentro del bote. Jesús 
los llamó a desayunar, nadie se atrevió a preguntarle Quien era Él, 
pero sabían que era Jesús. Entonces, Les sirvió pan y el pescado, 
como en los días de formación. Después del desayuno le preguntó a 
Pedro si lo amaba. Por supuesto, Pedro le respondió afirmativamente. 
Jesús le dijo que apacentara sus ovejas. Tres veces Le preguntó lo 
mismo a Pedro, para decirle después que alimentara a sus ovejas, o sea 
que cuidara a sus seguidores. Con esto quería significar que puso a 
Pedro a cargo de Su rebaño. De este modo, Jesús significó, de que 
manera la encarnación de Pedro no terminaría naturalmente. 

 Cuando Jesús se estaba por ir, le dijo a Pedro, “Sígueme”. Esto 
significaba que iba a caminar por el Sendero e iba a seguir al Cristo. 
Pedro, pensando que era como en los días de formación, se dio vueltas 
y vio a Juan siguiéndolo. Le preguntó a Jesús, qué pensaba respecto a 
ese hombre, queriendo decir que debía él hacer. Jesús le dijo: “Si yo 
quiero que él se quede hasta que Yo venga, que es eso para ti ?. Tú 
Sígueme”.  

No era nada que le concerniese a Pedro y no debía esto 
preocuparlo. Jesús quería que Pedro siguiera un Sendero similar al 
Suyo. Después Jesús, desapareció. Esta proposición quería significar 
que Juan no moriría, sin embargo Jesús no había dicho que él no lo 
haría, no obstante esto se divulgó entre los seguidores, aún en el 
extranjero. Sin embargo, Juan fue el único que realizó la Ascensión al 
término de esa encarnación.  

133  
OTRAS APARICIONES  

Durante el tiempo entre la Resurrección y la Ascensión, Jesús, aún 
manteniendo las marcas de los clavos como pruebas, fue visto y hablo 
con muchos de quienes Lo habían conocido antes de la Crucifixión, 
incluso parientes y otras personas en Nazareth, así que sabían que Él 



se había levantado de la así llamada muerte. También apareció ante 
ciertas personas en varias partes del mundo. Esto estableció el hecho 
de Su Resurrección en la conciencia de algunos cientos de personas. 
Esto fue el paso básico en la fundación del movimiento Cristiano. 

La apariencia del Maestro Jesús era similar a la de antes de la 
Resurrección, pero poseía cierta transparencia, una suave radiación 
perceptible y una presencia majestuosa que impresionaba a todos. 
Ellos pensaban que su cuerpo era físico, pero no lo era; éste todo de 
sustancia Luz y, aún así, era tangible. 

La diferencias que se vieron en los mismos discípulos, fueron 
mayores pruebas de la Resurrección de Jesús. Los discípulos Lo 
habían abandonado durante la Crucifixión, ocultándose o negando 
cualquier tipo de conexión con Jesús, avergonzados y mortificados por 
haber creído en El tan ciegamente. Una semana después de la 
Resurrección, otra vez tenían total confianza en Jesús, fueron con Él a 
varios lugares valerosamente, observando respeto, dignidad y 
entusiasmo para con Él. Para sus seguidores y aquellos que Le 
amaban, Su Presencia fue una gran bendición, mientras en Judea 
despertaba pavor para sus enemigos, quienes tomaron precauciones, 
evitando encontrarse con Él.  

Aunque los Judíos sabían que Jesús estaba cerca, no hicieron 
ningún intento por atraparlo como antes, por el contrario, corrieron 
aterrorizados. Algunos de los gobernantes Judíos no solo no negaban, 
sino que aceptaban que Jesús estaba Resucitado. Pilatos otorgó 
protección a los seguidores, no permitiendo que fuesen molestados 
dentro de su jurisdicción. 

134  
ENSEÑANZAS DE JESÚS RESUCITADO 
En Su instrucción a los discípulos después de la Resurrección y 

previo a la Ascensión, Jesús aclaró los escritos de los profetas 
concernientes a Él mismo. Les habló de la gloria de Su Reino, en los 
Ámbitos de Luz, al cual pronto iba a ascender, donde solo aquellos de 
gran pureza podían entrar. Aquellos quienes guardaran Sus 
mandamientos, refiriéndose la Obediencia a la Ley, y Le amaran, 



vendrían a Su Reino. En lugar de practicar sacrificios ellos iban a 
velar por Él, refiriéndose a atender al Cristo, sus Santos Seres 
Crísticos, y que Jesus representaba e iban a confesar sus pecados al 
Padre, la Presencia YO SOY. Así cesarían los sacrificios en los 
templos. La idea de confesar los pecados es que cuando uno 
comete un error, debe estar deseoso de admitirlo a la propia 
Presencia de Dios y corregirlos a través de la redención.  

La encarnación física de Jesús hizo de Él un Hijo del hombre. 
La Acción del Cristo hizo de Él un Hijo de Dios; esto Lo convirtió 
en un verdadero mediador entre Dios y el hombre. El Santo Cristo 
de uno es su mediador entre su yo inferior y su Presencia YO 
SOY. Después de Su Ascensión, cuando los hombres no pudieran 
verlo, Lo aceptarían por la Fe. Jesús les informó que los gentiles y 
todos los demás tendrían el beneficio de la acción redentora de 
este Cristo y la Nueva Enseñanza, que sería proclamada y 
divulgada por los discípulos. La acción de la Redención es admitir 
los errores de uno, invocar la Ley del Perdón y después, con la 
Llama Violeta Transmutadora, llevar a la perfección esa energía 
mal calificada. Luego uno no debe recrear o realizar lo mismo. 

Su Reino, que era eterno, estaba asegurado en el corazón del 
hombre, la Llama Triple en el corazón, pero el edificio, es decir, el 
lugar de funcionamiento, estaría eternamente en el cielo o los Ámbitos 
de la Luz. Todo aquel quien quiera entrar debe seguir Sus pasos, esto 
es, elevar la sustancia purificada del cuerpo físico dentro su Propio 
Cristo, que es un Cuerpo de Luz. La tumba representaba esta acción 
como una puerta desde lo físico hacia dentro de los Ámbitos 
Superiores. 

Los discípulos no entendieron cómo Jesús iba a dejar la tierra, 
pero entendieron que Él ya no pasaría por la llamada muerte. Él les 
dijo que pronto Le verían. Jesús los iluminó de lo que significaban los 
escritos concernientes a Él, a cerca de su renacimiento de la llamada 
muerte al tercer día. Les instruyó que Su Enseñanza debería ser 
divulgada a todas las naciones en el futuro, comenzando en Jerusalén, 
enseñando el arrepentimiento y el perdón de los pecados. Como 
habían sido testigo de estas cosas, a los discípulos les correspondían 
estos asuntos, pero tenían que esperar a ser investidos con el Poder 



que viniera desde lo Alto, es decir, la acción, diez días después de la 
Ascensión, conocida ahora como Pentecostés. 

Entonces mientras ellos avanzaran, Jesús verificaría lo que 
proclamasen. En los niveles internos, Él podía y haría que aquellos 
quienes crean, conozcan la realidad de Él, pero eso solo no era 
suficiente para liberarse a sí mismos y seguirlo en la Ascensión. 
Ascender conlleva la comprensión que tenía Jesús y la aplicación 
de la Ley que Él había tenido y usado. Por ello, excepto a Juan, los 
discípulos murieron y quedaron en la tumba. No realizaron la 
Ascensión y debieron reencarnar cierto número de veces. 

Para realizar la Ascensión uno tiene que reconocer a la propia 
Presencia YO SOY Individualizada. Ahora, con la Enseñanza de los 
Maestros Ascendidos, uno puede obtener la verificación de la realidad 
de la Presencia YO SOY, de los Maestros Ascendidos y de los Seres 
Divinos, tal como los discípulos tuvieron la verificación de Jesús, así 
como la gente aún lo hace. 

Los once discípulos tenían que elegir uno que tomase el lugar de 
Judas, eligiendo a Matías, un israelita de Egipto, hombre instruido y 
educado en la sabiduría egipcia. Él había sido un discípulo de Juan el 
Bautista, reconociendo a Jesús como el Cristo, desde un principio, y 
siguiéndole. 

Los discípulos amaron a Jesús y se solearon en la Gloria de Su 
Evolución, e ignoraron que estaban limitando sus propios poderes y 
que no estaban desarrollándolos. Jesús era conciente de las tendencias 
humanas y se dio cuenta de que en Su largo recorrido, Su continua 
realización de milagros solo exaltaría la naturaleza externa de sus 
seguidores y saciaría la curiosidad de la multitud. Sabía que aún ni si 
quiera los más cercanos a Él, podían exteriorizar por si mismos sus 
Cristos. Por eso, le preguntó a su Padre (a Dios), con quien Él vivía en 
conciencia, si el Espíritu del Confortamiento podía ser enviado a Sus 
discípulos si Él ascendía, para que los poderes dormidos en ellos, 
pudieran ser activados. Para cumplir este pedido, El Maha Chohán 
vino en Pentecostés y los dotó con el Espíritu Santo. 

Jesús les dijo a los discípulos que era conveniente que Él se fuera 
para que pudiera venir el Confortador. Jesús había dado a conocer la 



Enseñanza y había hecho todo lo que podía hacerse bajo esas 
circunstancias.  

Naturalmente, el paso siguiente, bajo la Ley Cósmica, era 
Ascender. Estaba dentro del plan de Su misión que dejara el ejemplo 
de la Ascensión, realizándola en público. Luego, para seguir adelante 
con el trabajo, era necesario para los discípulos tener asistencia 
adicional. Ésta se la iba a dar El Mahá Chohán. Jesús sabía todo esto, 
por eso dijo, “Si Yo no Me voy (asciendo), el Confortador no vendrá”. 
Él dijo esto porque sus discípulos y seguidores se apoyaban en Sus 
Poderes, en lugar de tomar ventajas de su radiación y desarrollar su 
propia naturaleza Crística. Ellos no eran concientes que por la 
devoción a Su Presencia visible, no estaban expandiendo el Cristo 
dentro de sus propios corazones, cosa que harían si Jesús cediera en 
favor de aquel desarrollo individual. Por eso Jesús les dijo que era 
necesario que los dejase. 

A través de los siglos el hombre ha confiado en las formas 
externas, lo cual retarda su propio esfuerzo y, eventualmente, 
resulta en desengaño y desilusión. La confianza de los discípulos en 
Jesús, hacía necesario para Él tener que irse, de tal modo que ellos 
realizaran hacer un esfuerzo conciente para encontrar la Presencia de 
Dios dentro de sí mismos y sacar a la Luz algunos de los poderes que 
El Maestro tenía. Aunque Jesús era un buen ejemplo, cada uno tenía 
que trabajar para conseguir lo que Él poseía. Si Jesús no hubiera 
cedido Su libre albedrío, aceptando la Voluntad de Dios, y decidido 
quedarse aquí, Él podría haber creado karma negativo junto con el 
resto de la humanidad, lo cual Lo hubiera atado a futuras 
encarnaciones. Esto le ha sucedido a algunos antes y desde entonces. 

Jesús vino sin pecados, y en toda su encarnación no calificó con 
discordia o imperfección ninguna energía que fluía a través de Él. Sin 
embargo, fácilmente podría haberlo hecho a raíz de las limitaciones 
que son herencia de la encarnación física, además del maltrato y el 
abuso impuesto sobre Él. Por ello, cuando llegó el llamado para Su 
Ascensión pública, Él estaba listo; no tenía energía mal calificada que 
Lo atare al plano terrenal. Jesús había vivido una vida de amor, de 
pureza e inegoísmo. Además Él, agradecidamente, se hubiera quedado 
a proteger y ayudar a aquellos que amaba, pero controló el amor 



personal que tenía por Su Madre, Sus discípulos y amigos y, 
humildemente, se sometió al fíat de la Ley Cósmica. Confiadamente 
puso Su propia vida y la de todos ellos al cuidado de Dios. 

Después de un mes, los seguidores de Jesús, a quienes había 
instruido durante este tiempo, entendieron claramente que Su Reino, 
que ellos habían creído que era político y el restablecimiento del 
trono de David en Jerusalén, no era físico, sino que estaba en los 
Ámbitos de Luz. Este era un mundo que ellos alcanzarían cuando 
terminaran su encarnación física. Era un estado de Ser o de 
conciencia para el cual Jesús estaba dejando un ejemplo en la 
Ascensión, porque a través del Cristo todos pueden entrar dentro la 
Luz y en la Vida Eterna. Ellos entendieron que la Nueva o Verdadera 
Jerusalén era donde Él habitaría y actuaría, donde estaría Su trono y 
el asiento de Su Reino, y que no estaba en este mundo sino en el cielo, 
los Ámbitos de la Luz. Esta es una actividad tetra dimensional.(N. del 
T. se refiere a los cuatro sub- planos del Plano Mental, también 
llamado Plano Mental Superior o Cuerpo Causal) 

Jerusalén, en lo externo era similar a lo que el cuerpo físico es 
para el alma, o mejor dicho lo espiritual, la verdadera identidad del 
hombre. 

Estos cuarenta días resultaron muy provechosos para todos ellos. 
Jesús los instruyó en temas espirituales y les transmitió a cerca de sus 
experiencias en el ámbito psíquico mientras estuvo fuera del cuerpo 
durante los días de estar enterrado. 

En la víspera del cuadragésimo día se quedaron despiertos toda la 
noche escuchando a Jesús a cerca de las glorias y actividades en los 
Ámbitos de la Luz, el cielo, y de los requisitos de pureza para que uno 
pueda entrar allí, en otras palabras, para realizar la Ascensión. 
Mientras Jesús estaba presente, nadie pensaba en dormir. Había 
llegado la hora de Su Ascensión, lo que sería el final de esta íntima 
asociación. Solo la Madre María y Juan conocían la naturaleza de las 
experiencias que iban a ocurrir. Jesús les había informado 
previamente; esa noche dijo que al amanecer iría solo a la cima de la 
colina de Betania. A las nueve en punto vendría con Pedro y Juan, y 
dejarían que los demás Lo siguieran. También le había dicho a Juan 
que podía obtener su Ascensión al término de esa encarnación por Su 



fidelidad y amor, y su servicio a María y a los demás durante los años 
venideros. 

Al amanecer del cuadragésimo día, Jesús dejó la casa. Martha le 
preguntó donde iba, Jesús le contestó, ven y mira, que ellos sabrán a 
donde Él ira y conoceran el camino: “Donde YO SOY ustedes también 
estarán, y todos aquellos que creen en mi”, refiriéndose a aquellos 
quienes reconocen a su Presencia YO SOY. María, hermana de 
Martha, le sugirió que volviera al mediodía y se quedara con ellos el 
resto del día, pero Jesús le dijo que Se iba a la Casa de Su Padre, y que 
allí, en mansiones no edificadas con las manos, algún día ella moraría 
con Él. Ellos Lo iban a seguir, y quienes Lo amaban, conocerían el 
camino. Para ellos, la tumba era la puerta que se abría al interior de los 
Ámbitos de la Vida Eterna. La tumba representa desistir y 
desapegarse, uno mismo, de todos los deseos y las acciones humanas.  

135  
DESCRIPCIÓN DE LA ASCENSIÓN  

Aquella mañana, en el mes de Mayo, Jesús estaba agradecido por 
las bellezas de la tierra y las fragancias de la primavera mientras 
derramaba Su amor a la naturaleza, a la tierra, el agua y el aire que le 
habían servido, y también al Sol; lo vio salir, sabiendo que Él iba a 
seguir su ejemplo ese día. Invocó al Mahá Chohán, el Confortador, 
para que se hiciera cargo, sostuviera a sus discípulos, y mantuviera 
rectos en el Sendero de la Luz. 

Lentamente, Jesús comenzó a caminar hacia la colina de Betania, 
por aquel sendero que María había marcado, sobre la grama que aún 
estaba húmeda por el rocío. Ella había transitado la senda cubierta de 
hierba hasta la planicie de la cima, a donde tenía el hábito de ir a orar 
y a realizar sus aplicaciones, durante el tiempo en que Jesús estuvo en 
la India y también durante Su misión cuando estaba lejos del hogar. A 
través de la energía Su diaria contemplación, Sus invocación o 
plegarias, se había creado allí una natural y espiritual vereda o 
escalera de Luz, hacia el Cielo. Mediante este momentum, Jesús 
ascendería ese día. Él caminó esa senda hacia la realización de la 
Unidad con Su Presencia YO SOY. El momentum obtenido a través 



de la constancia de María, de aplicación diaria en ese sitio, había 
logrado un foco de la Llama de la Ascensión sobre el cual el Amado 
Jesús, luego, se elevó hasta Su Victoria Eterna. Maria en su mente 
externa, no había comprendido lo que verdaderamente había 
construido. 

Ahora Jesús, subía la colina, solo, por ese Sendero de Luz, 
sintiendo el Amor de María en cada paso que daba. Él era una 
bellísima y brillante Presencia. Su Amor era un poderoso magneto 
irradiando a través de Su Aura.  

Debido a Su actitud, todos los que estaban en la casa, esperaban 
expectantes a que sucediera algo nuevo y grandioso y Lo siguieron. La 
gente Lo seguía y Lo sentía, sin importar lo que estuvieran haciendo. 
Todos los discípulos estaban allí y la gente continuaba reuniéndose 
hasta que hubo cerca de quinientas personas en el momento que 
llegaron al pie de la colina de Betania, muchos venían por curiosidad 
o inquietud. Todos percibían esa expectativa de alguna revelación, 
evento o milagro. Uno de los discípulos dijo que Jesús Se dirigía a la 
colina a orar, pero Pedro dijo que no, porque desde la Resurrección Él 
ya no oraba como antes, que no necesitaba de esto, puesto que Él era 
el Conquistador sobre los pecados, las creaciones humanas, satán, el 
mundo y la muerte. 

Jesús Se fue a la roca en la cima y cuando se paró sobre ella sintió 
la corriente de adoración e invocaciones acumuladas por María como 
un gran torrente de energía. Estaba tan atrapado en ella que 
difícilmente podía esperar hasta la tarde, la hora en que dejaría la 
Tierra. Por momentos, Su atención descendía y Él podía pensar en Su 
Madre, Quien había aceptado quedarse con el fin de mantener el 
contacto con los Ámbitos Superiores, y en los discípulos y seguidores, 
quienes habían absorbido tan poco de Su Enseñanza en sus 
conciencias, y Se preguntaba como podía ser construido sobre todo 
eso un Movimiento Cristiano. Entonces, Él podía sentir el tirón de Su 
Presencia YO SOY. Así era mantenido entre los dos reinos. María 
instruyó a los hombres para que velaran de que la gente no Lo siguiera 
hasta la cima, así Él podía pasar aquellas últimas horas en la Tierra 
solo, en profunda contemplación y comunión con Su Presencia de 
Dios y los Grandes Seres. 



Jesús ha dicho, que aún cuando Él estaba solo, en la colina de 
Betania, hubo una elección. Esto muestra que, por el libre albedrío, 
uno tiene que estar elegiendo en cada paso del camino. 

Jesús realizó tratamientos, descargó Su Amor a Su Presencia, Su 
Maestro (Gurú), a Helios, a Vesta y Otros Seres, y solicitó Su 
asistencia en la consumación de Su Ascensión. Estuvieron presentes 
Aries, Virgo, El Mahá Chohán, el Arcángel Miguel, San José, Serapis 
y Su Actividad de la Llama de la Ascensión, y Ángeles que rodeaban 
la atmósfera. 

La gente comenzó a seguir a Jesús, pero María y los discípulos los 
mantuvieron alejados. Se pusieron en guardia entre Él y la multitud. 
María los mantenía junto a Ella con Su Amor y los entretenía 
relatándoles experiencias de Sus vidas. Jesús se tornó más luminoso y 
majestuoso, la Luz se incrementaba constantemente mientras Él 
seguía subiendo a la colina y mientras estaba en la cima. A medida 
que Su Luz se volvía más y más brillante, la gente, naturalmente, 
retrocedía con aprensión y temor. Una radiación pura brilló alrededor 
de Él y un sentimiento de gran Paz rodeó todo. Estando allí, Jesús 
brillaba como un Sol, con destellos blancos emanando de Su 
semblante. La expectativa de algún gran suceso se incrementaba, 
aunque ellos lo desconocían. 

A las nueve en punto, María y los discípulos subieron a la colina, 
la gente permaneció en el borde de la cima. La Presencia de Jesús era 
una Llamarada de Luz tan brillante, que difícilmente podían mirar 
hacia ella, tenían que entrecerrar sus ojos para poder verlo. María y 
Juan estaban al lado del Maestro Jesús. Sabiendo lo que estaba por 
suceder, permanecieron allí en contemplación y asistieron tanto como 
pudieron para extraer las Llamas de Resurrección y de Ascensión.  

La gente estaba tan temerosa y aún así, expectante, que muchos no 
sabían si huir o quedarse ante tan gloriosa escena. El cielo estaba 
despejado y azul. Jesús parecía estar reconociendo el territorio 
circundante, Jerusalén, un poco lejos, Getsemaní, el Calvario, los 
cipreses en la tumba de José, lugares memorables de sus últimos días 
pero, ahora, en completa Maestría sobre todo ello.  



Después, volviéndose hacia sus discípulos les dijo que habían 
estado con Él en Sus angustias y ahora merecerían Su Recompensa y 
la Gloria de Su Padre. Esto era para mostrar la diferencia entre estas 
dos actividades y era solo una cuestión de expresión. Este día los 
dejaría y ascendería con Su Padre y el Padre de ellos. Para que 
recordaran todas estas cosas, Jesús Les había enseñado a interesarse en 
Su Reino, a seguir adelante y llevar estas nuevas a la humanidad en el 
nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, y Les dijo, “ he aquí 
que YO SOY siempre con vosotros, hasta el fin del mundo”, 
refiriéndose al fin de todas las creaciones humanas en la tierra. Su voz 
sonó como un clarín, que estremeció a todos, enviando una carga o 
corriente de energía a través de ellos mientras Él extendía Sus manos 
en bendiciones hacia Sus discípulos. La gente caía de rodillas 
inclinando sus cabezas hacia la tierra para recibir también la 
bendición. Jesús no volvió a hablarles. 

Aún en Su Cristo Propio, Jesús continuaba utilizando las 
siguientes oraciones, y estas fueron sus últimas palabras, levantó Sus 
ojos al Cielo y habló, “Ahora, Oh Padre, Glorifícame con Tu Gloria 
que la he tenido contigo antes de que el mundo fuera”. Después de 
esto, algunos levantaron sus rostros del suelo y vieron Sus pies 
elevándose de la tierra. Luego, aconteció un lapso de suspenso en el 
espacio entre los dos Reinos, el interno y el externo. De modo que allí 
había un puente de Luz entre lo humano y lo Divino. 

María y los discípulos mantuvieron la vigilia hasta mediodía. 
Jesús los dejó a todos ellos, amorosamente en las manos Padre, 
acelerando la acción vibratoria de Su Cuerpo Resucitado y ofreció al 
mundo sus experiencias y un tierno adiós. Mientras estaba parado allí, 
un Rayo de Luz y energía de Su Presencia YO SOY descendió a Su 
alrededor y Ascendió dentro de un Rayo de Luz. Esto ocurrió mientras 
el Sol alcanzaba su cenit y sus rayos se volcaban más directamente 
sobre la tierra. En presencia de aquello tan visible para todos los 
presentes a Su alrededor, Jesús comenzó a ascender concientemente. 
Algunos habían visto Sus pies dejando la tierra, elevándose en el aire 
desde la cima de la colina. Luego, lenta y majestuosamente, Él 
comenzó a ascender con Sus brazos extendidos y derramando Sus 
bendiciones a la gente. Hubo una explosión de sorpresa frente a este 



espectáculo, en aquellos que estaban presentes, mientras Lo veían 
elevarse dentro la atmósfera. Todo fue seguido por un profundo 
silencio, lo vieron elevarse más y más, ascender y seguir ascendiendo 
en lo más alto del cielo. Su Luz se volvía más y más brillante a 
medida que la majestuosa Ascensión tomaba lugar. Ni una palabra fue 
pronunciada por la atónita y expectante multitud, mientras los ojos de 
aquellos que miraban, seguían Su Ascensión. 

Algunos la vieron, otros no, porque como la Luz crecía, ellos, 
naturalmente, hacían sombra en sus ojos o los cubrían por el brillo. 
Algunos estaban atemorizados y se dieron vuelta afligidos ante lo 
inusitado del hecho, y otros se echaron de cara al suelo. Solo unos 
pocos fueron testigos de esto. 

Después, vieron aparecer en el cielo, distante, una brillante Luz, al 
comienzo como del tamaño de la mano de un hombre, que se expandía 
rápidamente tornándose más brillante en su veloz descenso, 
transformándose en una Hueste de Ángeles, de número incalculable. 
Los Ángeles se dividieron y formaron dos legiones batiendo el aire, el 
cual, retumbó como si fuera el sonido de abundantes cascadas de 
agua. Los Ángeles se encontraron a Jesús ascendiendo en medio de su 
camino, Lo recibieron entre ellos, rodeándolo completamente, de 
modo tal que Él ya no fue mas visible a los ojos de la gente, oculto 
tras el esplendor Angélico. A continuación, se escuchó música 
celestial cantada por los Coros de Ángeles, regocijándose por la 
Victoria de Jesús y dándole la bienvenida a los Ámbitos de la Luz.  

La Hueste escolto a Jesús y Lo ascendían más y más alto, 
llevándolo más y más lejos de la Tierra. El Coro se volvió 
atenuándose y atenuándose hasta que se desvaneció y la Luz de los 
Ángeles también desapareció completamente. Así fue como Jesús 
Ascendió. Entró y fue absorbido por el Cuerpo Electrónico de Su 
Presencia YO SOY Individualizada. Esto, completó Su Ascensión en 
la Luz. 

Durante la Ascensión de Jesús, estuvieron presentes muchos 
Grandes Seres y Ángeles en los niveles internos, brindando 
reconocimiento y asistencia. En el momento de la Ascensión de un 
individuo, siempre es brindado este cósmico reconocimiento. 



Desde la Resurrección en la mañana de Pascua, cuando Jesús 
había salido de la tumba, Él había estado actuando ascendido dentro 
de Su Ser Crístico. Este es un importante paso en la Ascensión, a 
menudo seguido, inmediatamente, con la entrada al Cuerpo 
Electrónico, que completa la Ascensión. Ahora, Jesús se había 
convertido en El Ascendido Jesucristo, un ser viviente y respirante y 
todavía esta en este estado deseoso de servir a toda vida que se 
encuentre sufriendo. 

La gente seguía y permaneció con la vista clavada en el cielo el 
Cielo detrás de Él, expectantes y esperanzados, dudando aún de que 
volverían a verlo otra vez. Después, pareció como si dos brillantes 
estrellas descendieran desde el cielo, viniendo hacia ellos. 
Reconocieron que eran Ángeles, quienes ahora se posaron sobre la 
cima de la colina que Jesús acababa de dejar. Les hablaron a los 
discípulos, preguntándoles ¿por qué contemplan el Cielo, hombres de 
Galilea? que Jesús, a quién ellos habían visto entrar al Cielo, volverá 
de la misma manera que lo habían visto ascender. Después, 
desaparecieron. Los Ángeles quisieron decir, que Él aparecería en la 
Tierra en Su Cuerpo de Luz Ascendido, el cual sería suyo para la 
eternidad. Reduciendo la acción vibratoria, Él puede hacerse visible y 
tangible a sí mismo a los sentidos físicos cada vez que Él desee 
hacerlo. Desde Su Ascensión, Jesús les ha aparecido en Su Luminosa 
Presencia cientos de veces, a determinadas personas, en diferentes 
partes del mundo. 

136  
LA ESTRELLA SECRETA DEL AMOR 

En el nacimiento de Jesús estuvo presente la radiación de la 
Secreta Estrella del Amor. Lo que emanaba de ella era 
predominantemente el Elemento del Amor y fue derramado solo en 
Palestina. Esto fue retirado en el momento de la Ascensión de Jesús. 
Esta Estrella fue creada por Seres Inteligentes en el Sol Central y 
enviada a nuestro sistema de mundos, en una cierta capacidad. Esta 
actividad, no puede ser detectada por los instrumentos de astronomía, 
ni calculada por los astrólogos, aún cuando ésta es tangible. Esta 
emanación, para la Edad venidera, comenzó en el veintiséis de 



Septiembre de mil novecientos treinta y dos. Esta vez, la emanación 
de la Estrella del Amor por completo traerá consigo a la Tierra 
radiaciones de Amor, Sabiduría y Poder. 

El ejemplo que Jesús dejó en la Ascensión pública, generó un 
registro etérico, que aún brilla y pulsa en los éteres, marcado para toda 
la humanidad, hasta que cada uno logre la Ascensión como Él lo hizo. 

Si Jesús hubiera ascendido con Su túnica puesta, entonces cómo 
esta podría estar aún aquí, en el mundo externo, como algunos 
proclaman? 

Se dijo que Jesús escogió la primavera para Su Resurrección y Su 
Ascensión. En realidad Jesús llevó a cabo una elección, sino que se 
hizo de acuerdo a la efusiones Cósmicas. Si esto no se hubiera hecho 
en ese año particular, no se hubiera podido hacer sino en otro año.  

Después de la Ascensión de Jesús, María bajó de la colina de 
Betania con los discípulos y discurrieron a cerca de cómo podrían 
confortar de la mejor manera a Sus seguidores. Jesús había regresado 
al Padre desde donde vino, y María permaneció con los pocos que Lo 
habían conocido, escuchado y caminado con Él. María sería su 
confortamiento y fortaleza y todos ellos iban a magnetizar las 
corrientes que Jesús liberaría para sostener la Dispensación Cristiana. 
Jesús había dejado a Juan para que cuidara de María, pero esto fue al 
revés. María fue el ímpetu fortalecedor de Juan y los otros en aquellos 
días posteriores a la Resurrección de Jesús y Su Ascensión, hasta que 
ellos estuvieran lo suficientemente anclados en la Luz otra vez, para 
encontrarse con El Maestro. 

137  
PENTECOSTÉS Y EL ESPÍRITU SANTO  
Que Jesús Se retirase de la tierra fue necesario para que el Poder 

del Espíritu Santo se manifestase a través de aquellos quienes serían 
los continuadores de la Dispensación Cristiana y para que se 
cumplieran determinadas actividades. Sin embargo, con Jesús se fue 
ese glorioso y radiante cuerpo de Luz, y todo el confortamiento y la 
fuerza que Él poseía. Los discípulos no habían comprendido cuanto 
significaba para ellos la presencia de Jesús hasta que Él se fue y ya no 



tuvieron más la radiación de Su Aura. Se habían sentido muy seguros 
bajo Su Presencia de Luz y Amor. Fue así como ellos experimentaron 
nuevamente tan solo la radiación de sus propios impulsos. 

Jesús les había dicho a los doce que, mediante esta acción, ellos 
recibirían cierto poder. Había prometido enviar al Confortador. Ellos 
le creyeron y realizaron prácticas para purificarse a sí mismos, 
preparándose para el Espíritu Santo, cuya venida era conocida por 
algunos de ellos. Los discípulos, habiendo perdido la presencia y 
seguridad de su Amigo y Maestro estaban algo confundidos cuando se 
reunieron aquel día de Pentecostés. La presencia del Maestro les daba 
a ellos un cierta cantidad de incentivos, a través de Su Fuego 
Magnético, que ahora se había ido. 

Luego de la Ascensión de Jesús, los discípulos prepararon la 
llegada de Pentecostés. Ellos decidieron procurarse en Jerusalén, una 
habitación en la planta alta para reunirse. Era importante para Mateo 
observar todo esto, ya que él estaba a cargo de los fondos. Jesús les 
sugirió que se fueran a Jerusalén y preparasen todo tal cual. También 
les sugirió que cuidaran sus acciones y conversaciones para no atraer 
excesiva atención sobre sí mismos y su comunidad en Betania. 
Aunque los gobernantes romanos y el Sanedrín se habían calmado 
desde la Crucifixión y la Resurrección porque pensaban que toda 
interferencia con su poder había sido extirpada. Era parte de la 
Sabiduría estar en guardia y no divulgar sus planes. Mucho de la Fe, la 
Confianza y el Confortamiento que les dio la Presencia de Jesús 
disminuyó con Su partida, por lo tanto éste trabajo recayó 
considerablemente sobre la fortaleza de María durante los diez días 
antes del Pentecostés Judío.  

Esto se convirtió en el Primer Domingo de Pentecostés, que a 
veces se la llama Día del Mahá Chohán. Bajo la dirección de Jesús, 
sus sinceros seguidores se reunieron en la habitación “alta” para 
recibir al Confortador, el Espíritu Santo. 



138  
LLAMA DEL CONFORTAMIENTO  

Este hecho ha sido considerado como místico, pero no es 
comprendido. Es una Actividad del Fuego Sagrado. La Llama 
Cósmica del Confortamiento, El Espíritu del Confortamiento, 
desciende bajo la dirección de una Conciencia Individual Superior, en 
este caso El Mahá Chohán, se funde con la conciencia externa del 
receptor, significando esto que la Llama Cósmica del Mahá Chohán lo 
envuelve. 

La Actividad del Espíritu Santo fue El Mahá Chohán, 
respondiendo a la promesa que Dios Padre le hiciera a Jesús. Él envió 
las corrientes de energía magnética, que están descriptas en la Biblia 
como lenguas de fuego. Esta Acción expandió el Poder del Cristo 
dentro de los discípulos. El ojo interno fue abierto, ellos vieron la 
manifestación de esa Llama y aceptaron la Gracia recibida que Jesús 
les había prometido. Esta Llama fue dirigida a ellos, y El Mahá 
Chohán, como El Confortador los envolvió en su Llama Cósmica, 
exhaló Su Aliento del poderoso Fuego de la Creación dentro de sus 
Llamas Crísticas, la Llama Triple en sus corazones y la expandió. 
Cuando esa Llama del Mahá Chohán penetró dentro sus cuerpos 
internos (sus almas), experimentaron lo que se le llama “el segundo 
nacimiento”. Este fue su bautismo del Espíritu Santo. 

Esta Llama Cósmica les fue procurada para transmitir la palabra, y 
de este modo ellos recibieron el uso de Sus virtudes, Actividades e 
Impulso que los capacito para dar confortación a la vida. Esto les 
brindó aquel bienestar y aquella confianza que les dio la Presencia 
personal de Jesús, que tanto necesitaban y no habían tenido desde su 
Ascensión.  

Debido a la Actividad del Espíritu Santo, los discípulos fueron 
impulsados a la acción con un ímpetu y una fortaleza aún muchas 
veces mayor de la que tuvieron cuando Jesús estaba con ellos. Fueron 
encendidos con el entusiasmo para salir a enseñar el Evangelio. 

Se dice que cada persona escuchó el mensaje en su propio idioma, 
esto es, que lo interpretó de acuerdo a su propia conciencia. Si el 
mensaje fue hablado, lo hubiera sido en determinada lengua que 



algunos no podrían entender. Sin embargo, no era necesario que el 
mensaje fuera hablado para poder ser trasmitido a través de las 
conciencias.  

Cuando la vivificación tomó lugar recibieron el mensaje de 
acuerdo a su receptividad, aceptación y entendimiento. La vivificación 
fue una intensificación de la Luz y energía desde su propios Seres 
Crísticos a través del Cordón de Plata y mientras atravesaba por sus 
cuerpos emocionales y mentales, asimilaba la calificación que se 
encontraba allí. De igual modo ocurre cuando se vierte agua pura en 
un cuenco con agua sucia o coleada y el agua limpia adquiere la 
misma calidad. 

139  
ORIGEN DE LOS EVANGELIOS 

María relató una y otra vez la historia de la natividad a los 
discípulos y esto se convirtió en la base de los Evangelios. Todo esto 
fue recitado y luego registrado por Juan, Mateo y Marcos con sus 
propias palabras y fue corregido por María en lo que estaba incorrecto. 
Ella era la única que conocía estos asuntos referidos al nacimiento e 
infancia de Jesús. Muy pocos habían escuchado las palabras o 
consejos de Jesús. María relató lo que Él había hablado y las verdades 
que Les había dado a los discípulos, así como también mucha 
información íntima y pertinente, concerniente a Jesús y Su ministerio, 
lo cual los discípulos documentaron y ahora componen los 
Evangelios. Así, gracias a Sus remembranzas y mediante Su 
asistencia, nos llegan los cuatro Evangelios, que son la única herencia 
para el mundo Cristiano actual. Evangelio significa: las buenas 
nuevas.  

Los Evangelios no exponen una narración sino el caudal espiritual 
de la Enseñanza de Jesús. Los Evangelios evocan la dádiva recibida de 
Jesús, María y los discípulos. 

Los discípulos avanzaron con una sensación de poder y 
realización, conociendo ahora lo que Jesús les había enseñado. 
También ellos estaban listos para realizar los, así llamados, milagros, 
que llevan implícito un trascender a las leyes humanas. Durante un 



tiempo, y a través de la acción del Espíritu Santo, ellos fueron 
encendidos y actuaron con maestría.  

Algunos se realizaron con el poder de hablar en lenguas, algunos 
en el gran poder de la persuasión, otros en el poder de enseñar y curar. 
Todos fueron llenados con lo que ellos pensaban era el conocimiento 
de Jesús. Los discípulos no generaban este poder desde sus corazones 
sino a través de la asistencia del Mahá Chohán. Sus conciencias 
estaban elevadas y ellos fueron dotados con diversos dones y talentos 
mediante los cuales comprobaban el Poder del Espíritu Santo y la 
Verdad del Ministerio de Jesús. A través de la Resurrección y la 
Ascensión, Jesús había demostrado sus palabras con HECHOS. 

Esta acción del Espíritu Santo alivió en gran medida a María ya 
que todos se habían apoyado en Ella para la obtención de Fe y 
Confortamiento desde la Ascensión de Jesús. Esto requirió de Ella una 
total concentración al tratar de transmitir la Ley a los discípulos, 
quienes después se la darían a otros en diversos lugares. Los hechos 
registrados, que han sido la “palabra de Dios” para los Cristianos, a 
través de los siglos, están incompletos. 

Jesús ha dicho que hubo algunos documentos escritos por Su 
propia mano y firmados por Él, que se encuentran en poder de un Ser 
de Asia, y que algún día saldrán a la luz pero no hasta que la 
humanidad esté lista. 

Después de que Jesús hubo completado la Ascensión, Él sintió que 
todos la realizarían cuando obtuvieran su Victoria, es decir, que todos 
Sus amados deben tener el anhelo de lograr la Ascensión también. Sin 
embargo, debido al libre albedrío, esto no puede ser, sino hasta que 
cada uno por su libre albedrío, cumpla con la Ley y lo determine de 
esa manera. Esto también demuestra que este sacrificio (el de cumplir 
con la ley y determinarse a Ascender) es insustituible. Jesús estaba 
agradecido, aún cuando sólo podía alcanzar y contactar a unos pocos, 
esto continuó por conducto de María y un poco más tarde fue hasta el 
fin a través de Juan. Los demás, prácticamente, no habían aportado 
ninguna idea para el sostenimiento y la expansión del trabajo de Jesús 
después de Su Ascensión. 



LA COLONIA, ACTIVIDADES 
E INSTRUCCIÓN 

140  
PRIMERA COMUNIDAD EN BETANIA 
María, los Doce, otros discípulos y algunos sinceros hombres y 

mujeres se reunieron en el viejo molino en las cercanías de Betania y 
así fue formada la comunidad. Tenían reparados el molino y el 
granero, y debido a que Jesús había venido y les había hablado aquí, 
otros se unieron a ellos. Estos serían sus hogares mientras estuvieran 
ahí por treinta años o más. Esta fue la primera Colonia Cristiana 
establecida y se convirtió en el primer foco para el movimiento 
Cristiano. Mediante la aplicación y la práctica, pudieron ser capaces 
de magnetizar la Presencia del Jesús Ascendido. 

Aquí ellos, y particularmente los doce discípulos, comenzaron a 
experimentar la Presencia del Cristo dentro de sí mismos y luego 
aprendieron a reconocer que esto era la acción de la Llama Crística en 
ellos, los que les otorgaba la capacidad de instruir, brindar paz, 
irradiación, y producir curaciones. Aprendieron como dirigir las 
corrientes de energía del Cristo a través de los cuerpos mentales y 
emocionales de la humanidad, y así manifestaban el nutriente que 
sería el Poder Sostenedor de la Dispensación Cristiana por casi dos 
mil años. 

Así llevaron una vida apacible por un tiempo, plantando árboles y 
huertas, sembrando lino, granos, y otras cosas; y confeccionando sus 
vestimentas con las lanas de las ovejas. Las tardes se sucedían 
escribiendo los Evangelios y los discípulos enseñando a los nuevos 
miembros, mientras las mujeres cosían o bordaban. 

María ha dicho que Ella siempre disfrutó el proceso de tomar la 
sustancia primordial, y hacer de ella un manto de protección; por eso, 
para Ella el tejido se asociaba con la creatividad y con la 
manifestación constructiva de la pura vida que fluye dentro del 
corazón y que es dirigida por la inteligencia dentro de la forma. 



Generalmente, en la atmósfera alrededor de María se percibía el aroma 
de los lirios del valle. 

María extraía agua del riachuelo que se encontraba detrás del 
molino, para regar su jardín. En él crecían hierbas con fines curativos, 
porque aún hoy la Curación es uno de Sus mayores intereses. Ella 
reconocía el poder curativo de las hierbas y utilizó a algunas para 
diversas curaciones e hizo mucho en este sentido para aliviar el dolor 
y asistir a la gente.  

Allí vivían una vida simple y sencilla. Hacían jardinería, 
cultivaban granos, cuidaban ovejas y algunos trabajaban para asegurar 
la comida y las necesidades de la vida. Los habitantes de la Colonia 
eran humildes y trabajadores, no era una vida glamorosa como es 
comúnmente retratada ahora. No era tan glamorosa desde el momento 
que ellos repararon el viejo molino para vivir y con sus laboriosas 
manos lo hicieron habitable e hicieron todas las cosas necesarias para 
ello. Demasiado encanto ha sido montado y tejido respecto de sus 
vidas, por alguien quien vivió mucho tiempo después, dándole un 
aspecto irreal y falso brillo, cuando en realidad no se ha revelado el 
aspecto práctico y el servicio realizado como verdaderamente lo fue. 

Mientras vivían en Betania trazaron el plan para la Era Cristiana. 
Jesús venía a ellos a menudo, les daba mucha instrucción a cerca de 
grandes verdades y ellos las registraban. Durante ese tiempo Juan, 
Pedro y Santiago escribieron los Evangelios, algunos todavía están 
ocultos. 

Existe una tradición que dice que los Apóstoles, juntos, 
escribieron unos manuscritos conocidos como “El Evangelio de los 
Doce Santos”, y que a este manuscrito lo tienen los Esenios. María 
también escribió algunos tratados para las generaciones futuras. Jesús 
les reveló mucho sobre el futuro. 

Fue María Quien mantuvo a los discípulos y a los demás 
cohesionados, de este modo se conformó una base para el 
Cristianismo. Muchas veces María y Jesús habían dicho que “benditos 
eran los pacificadores”. Ahora, en su pequeña comunidad coexistían 
ambos, pacificadores y disidentes. Fue María quien, manteniendo la 



paz interna, sostuvo unida a la comunidad. De no haber sido así, el 
Movimiento Cristiano ni siquiera hubiera comenzado. 

La paz es una cualidad positiva. No es el alivio temporal que 
significa “la paz a cualquier precio” que es negativo y que de ninguna 
manera es “paz”. Uno experimenta verdadera paz cuando sabe que 
está haciendo el bien y que ese bien está siendo realizado a través de 
uno mismo. También, cuando uno puede darle a otros la libertad de 
expresión sin enredarse con sus energías, pero, en lugar de ello, hacer 
el llamado y saber que ellos están haciendo lo mejor que pueden de 
acuerdo a su propia Luz. 

Más tarde, los discípulos salieron a enseñar, particularmente 
Pedro, Santiago y Andrés. Otros que vinieron a vivir en su comunidad, 
eran de distintas creencias, Gentiles, Judíos, Griegos, Romanos y 
demás. Ellos fueron atraídos por la influencia interna del Amado 
Jesús. Aunque allí sentían paz, aún con la más leve provocación, 
algunos retornaban a la seguridad del templo o de la sinagoga. Las 
demandas de energía y paciencia de la Madre María eran tremendas, 
armonizando y asistiendo a aquellos de varias nacionalidades y a los 
desdeñados. 

María, ha dicho que Jesús, con Su Poder, consiguió solo doce 
discípulos de entre las masas, quienes estaban deseosos de aprender la 
Ley y convertirse en Maestros de Amor, y aún allí hubo muchos que 
iban buscando bienestar, paz y curación temporarias. 

141  
ROL DE JUAN EL AMADO 

Juan, conocido después como El Amado, era muy atento con 
María y siempre hacía lo mejor que podía para cumplir con todos sus 
deseos. En caso de necesidad, él siempre Le brindaba toda la 
asistencia que podía y se quedaba a Su lado. Él fue uno de los que 
habían respondido al llamado. Así, fue privilegiado y honrado al 
caminar por el Sendero con el Amado Jesús durante los años de Su 
Manifestación del dinámico y positivo Poder de la Vida. Juan era el 
más cercano a Él y se dio cuenta del magnífico Poder de Luz que 
Jesús era. La vitalidad que fluía a través de Él era tan positiva y 



dinámica que no había posibilidad de algo negativo en Su Aura, fue 
este dinámico Poder de la Luz flameando alrededor de Jesús lo que 
curó a muchos. Aquellos que anduvieron con Él y estuvieron en Su 
Presencia durante los años de Su Misión, aprendieron mucho, no solo 
por Sus enseñanzas, sino también por Su Radiación. 

Juan dijo que María tenía mucha fortaleza, tanta Luz, sabiduría y 
capacidad para enseñar, que luego él sintió que en vez de que Jesús le 
entregara a María a él para que la cuide, bajo la misericordia de la 
Ley, esto fue exactamente al revés. Fue gracias a Presencia de María y 
su Luz, que tanto Juan como los demás, fueron sostenidos hasta que 
estuvieron suficientemente anclados en la Luz, a fin de que Jesús, 
desde Su estado Ascendido, estableciera contacto con ellos 
diariamente. Juan había sido entrenado en los niveles internos y 
también había recibido entrenamiento con la Hermandad Esencial 
hasta el punto donde él podía recibir las palabras de los Arcángeles, 
como la Amada María era capaz. Después de la Ascensión, cuando 
Jesús regresó, ambos, María y Juan, pudieron recibir Sus directivas y 
pudieron ver la Presencia de Jesús, aunque los otros no. Por los 
siguientes treinta años, Jesús vino y les dio instrucciones diarias, ya 
sea a través de María o bien de Juan. Todas estas experiencia, Juan las 
registró y las conservó, y aún hoy en día todo está intacto. 

142  
SAULO DE TARSO, EL “LLAMADO 

POR DIOS” 
Saulo de Tarso, conocido mas tarde como San Pablo, era un 

Fariseo y su negocio era la fabricación de tiendas de campaña. Se 
había convertido en un gran versado de la “letra” de la Ley, que ya no 
poseía más el “espíritu” de la Ley, él había perdido el Amor, perdido 
esa parte de la Ley. Su arrogancia era tan grande, que por eso y por su 
orgullo espiritual se perdió de ver a Jesús, por lo cual después estuvo 
muy arrepentido. Saulo vino a la encarnación para rendir un 
determinado servicio, aunque había quedado apartado por adherirse 
estrictamente a la letra de la Ley. Hay mucho de eso en la gente hoy, 
por lo que se pierden el significado profundo e interno de la Ley y 



las experiencias que podrían o deberían tener. Muchos, cuando 
tienen una experiencia psíquica o espiritual, tienen un gran deseo 
de decirlo y lo repiten constantemente. Este orgullo espiritual es 
sentir que uno posee algo que los demás no tienen y de estar 
ansiosos por hacerlo conocer. Como los Fariseos en la época de 
Jesús que, cuando ayunaban, pretendían ser piadosos. Jesús enseñó a 
que no tuviéramos pretensiones. 

Hay un punto del Sendero cuando uno llega a conocer la Ley y 
posee su uso, es donde la arrogancia, algo muy sutil, trata de 
entrar y, a menudo lo hace destruyendo su futuro progreso. La 
destrucción de los Templos en la Lemuria y la Atlántida fue debido a 
la arrogancia y orgullo espiritual del sacerdocio. La misma fuerza se 
manifestó a través del sacerdocio de la época de Jesús.  

En virtud de una comisión de los sumos sacerdote, Saulo persiguió 
a los Cristianos. Del mismo modo auto justiciero, Saulo continuó 
trabajando contra todos los que pensaba que eran fanáticos y hasta 
hizo que, bajo la apariencia del deber, fuera llevada a cabo la 
lapidación de Esteban. 

 Pero un día, en semejante faena de persecución de algunos 
Cristianos, en el camino hacia Damasco, mientras cabalgaba con gran 
pompa, ricamente ataviado, la misericordia fue benévola para Saulo. 
Jesús Ascendido vino hacia él en una flameante Luz y, en esa breve 
visitación, Saulo fue transformado. Jesús consumió y transmutó 
mucho de su arrogancia y orgullo intelectual y espiritual, lo que 
permitió que la Iluminación tubiera lugar. Sin esta asistencia Saulo de 
Tarso no hubiera visto la Luz. Esto revirtió todo el curso de su vida. 

Las personas se resisten y se rebelan en contra de tener que 
cambiar sus naturalezas. Saulo fue uno de los que experimentó el 
mandato de la Ley al convertir extremadamente su naturaleza y, por 
supuesto, no fue realizado todo de inmediato. Después de la 
visitación, Saulo sufrió severamente, pero fue capaz de reconocer que 
el logro intelectual no era el camino hacia la Libertad, que no era el 
Sendero de la Luz.  

Saulo estuvo ciego durante tres años debido a determinada 
condición kármica en el cambio de los ciclos. Después de un tiempo 



fue llevado a la colonia de Betania en donde pasó un tiempo de duras 
pruebas. Habiendo sido tan orgulloso se rehusaba a tener que aprender 
la Enseñanzas de Jesús, de hombres y mujeres de origen humilde 
quienes trabajaban duro, pero que tan fácilmente podían relatar los 
hechos concernientes a su Maestro. Esas personas habían aceptado a 
Jesús con amor, eran humildes, le brindaron obediencia y fueron 
entonces privilegiados al poder caminar y asociarse con Él. Aún 
Saulo, quien era tan erudito, tuvo que oír y escuchar las historias de 
segunda mano, narradas por ellos. El tenía una gran determinación 
para hacer un balance, hacer cosas buenas subsanando las malas, pero 
su arrepentimiento era tan grande por los errores cometidos y también 
por haberse perdido la oportunidad de ver, conocer y estar con Jesús. 
Saulo tan versado en la letra de la Ley y, por eso, tan arrogante que a 
veces disentiría con los discípulos, algunos de ellos analfabetos. 

Muchas veces María intervenía entre Pedro y Pablo (Saulo) para 
sosegar una disputa. María podía calmarlos recordándoles que, por 
medio de la fe, ellos habían seguido a Jesús, poseían Sus Enseñanzas y 
vivían en asociación con Él. Otra vez era María quien les servía de 
gran asistencia. A través de Su Gracia Ella le enseñó el Amor Divino 
que a Pablo le faltaba bastante. Le dijo que los demás habían seguido 
a Jesús a través de la Fe y por eso tenían Su Bendición y el privilegio 
de conocerlo. Aunque Pablo era arrogante, María le enseñó las cosas 
que después utilizó en su Misión y que, a través de los siglos, enseñó 
en sus epístolas Bíblicas. 

Pablo miró sobre las cenizas mas bien que a la flameante llama, 
cuando dijo: “Si yo sólo hubiera entendido”. Cuando él dijo: “El 
Amor Perfecto echa fuera el temor”, se refería al Amor Perfecto de la 
Presencia de Dios anclada dentro del corazón. Cuando Esto es 
aceptado, concientizado e irradiado, entonces ¿ a qué hay que 
temer? Era a través de la acción de esa Llama que los milagros de 
Jesús se llevaban a cabo. Es desde dentro de esa Llama – el 
verdadero YO - que cada uno tiene el completo poder y autoridad 
en el nombre de Dios, la Presencia YO SOY, su Creador y en el 
nombre del Ascendido Jesucristo, de atraer la misma radiación 
para vitalizar, energizar y perfeccionar las condiciones. 



Pablo no realizó su Ascensión al término de esa encarnación, pero 
lo hizo en una posterior. Tomó la primera oportunidad que se le 
presentó, para que su naturaleza no fuera causa de una caída.  

Un relato dice que después de la Crucifixión, Herodes y su familia 
quedaron muy afectados; que el César ordenó que Poncio Pilatos fuera 
arrestado y llevado a Roma, que fue condenado e incluso ejecutado, o 
que se quitó la vida antes de tiempo. Este es un ejemplo de la reacción 
del karma generado, rechazando y no quedándose al lado de Jesús, 
quien manifestó el Cristo.  

143  
TRAVESÍA POR EUROPA Y DESTINO 
DEL SANTO GRIAL EN INGLATERRA 
Mientras José de Arimatea preparaba un viaje de negocios a las 

Islas Británicas, éste recibió las directivas internas de llevar a la 
Madre María, a otros miembros de la Colonia y al Santo Grial. Así 
recibieron la invitación para ir con él. Sabían que llevarían el Santo 
Grial antes de terminar su encarnación. Jesús les había dicho esto. 
Ahora se imaginaban que esta era su oportunidad. Era necesario que 
María o Juan permanecieran en Betania para sostener el foco y la 
diaria comunión. Se decidió que María viajara. Los hombres pensaron 
que esto era lo mejor ya que iba a haber un nuevo gobernador en lugar 
de Pilatos y suponían que no sería tan armonioso como cuando estaba 
Pilatos.  

Santiago, Pedro, Bartolomé y María de Betania fueron al viaje, 
mientras que Marta se quedó para encargarse del mantenimiento de la 
casa y también se quedaron Juan, Andrés y Marcos. La esposa de 
Pilatos se fue con los viajeros ya que intentaba regresar a Roma. 
Entonces se alistaron, a su simple manera, para partir con la caravana 
de José de Arimatea. Él era un hombre rico y tenía muchos galeotes, 
pero María le advirtió que no podían tener una línea de esclavos para 
trasladar el Santo Grial y él estuvo de acuerdo. Entonces, consiguieron 
bastantes voluntarios entre los Cristianos para manejar los remos 
cuando no pudieran usarse las velas. Fue un largo y duro viaje, 
especialmente para María, porque ella ya no estaba en su juventud.  



Justo antes de partir, todos se reunieron, Juan les dio la bendición, 
y sintieron la Presencia de Jesús. Cuando llegaron a Alejandría, en 
Egipto, José le preguntó amablemente a María si Le gustaría ir a 
Luxor. Ella estuvo feliz de ir allí otra vez. La condujeron tan lejos 
como el bote podía llegar, y luego esperaron en Alejandría hasta que 
María regresara.  

Santiago, Pedro y algunos otros La acompañaron. María visitó a 
Serapis Bey, Jerarca del Retiro de Luxor, y Le expresó su gratitud por 
Su asistencia para que la Resurrección fuera exitosa. Nuevamente 
disfrutó la fragancia de los lirios y sintió la acción de la Llama de la 
Ascensión pasar a través de ella, en el Retiro. Allí se quedaron poco 
tiempo y volvieron a Alejandría, uniéndose a la caravana nuevamente. 

La siguiente parada fue en la Isla de Creta, en Grecia, y se 
quedaron ahí por un mes. Allí, con la asistencia de Jesús, quien vino y 
los instruyó a través de María, manifestaron la Luz, magnetizaron las 
corrientes de energía preparando la llegada del Apóstol Pablo, el gran 
persuasor, quien iba a traer la Luz ahí posteriormente. 

Desde allí estaban por irse a Roma, pero Jesús les informó que 
había un movimiento listo en contra de los Cristianos y que no se 
detuvieran en Italia, sino que siguieran adelante. Así fue como la 
esposa de Pilatos continuó con ellos y estuvo feliz de hacerlo. 
Circunnavegaron la Península Ibérica. En Portugal, María y algunos 
otros dejaron la cuadrilla, se fueron por tierra y comenzaron la 
peregrinación, el largo viaje atravesando Portugal, España, los Montes 
Pirineos y Francia. No tenían carruajes, sino que viajaron a pié y a 
veces en burros. Pararon donde lo que ahora es Fátima, en Portugal; 
Lourdes y Orleáns en Francia, y en otros distintos lugares, atrayendo 
corrientes de energía las cuales serían vitalizadas y se convertirían en 
focos de Luz, años más tarde. Ellos permanecieron en cada uno de los 
lugares para realizar las prácticas y atraer los Rayos particulares para 
cada uno, para ser magnetizados en el futuro por alguna corriente de 
vida. 

Las visitaciones percibidas por los niños en los santuarios 
curativos, tales como Lourdes y Fátima, fueron reales. Ellos realmente 
vieron la Luminosa Presencia de María o de Jesús, la cual es una 
imagen de Ellos Mismos, creada por Ellos extrayendo de la atmósfera 



puntos de Luz y dándoles forma. Luego cargaban dentro de esa 
imagen las cualidades necesarias para rendir un determinado servicio. 
Es así como, a través de la aceptación de los niños, fue instaurada una 
actividad, la cual, hasta hoy en día, ha sido idónea para producir 
curaciones, liberar a las corrientes de vida del sufrimiento, la 
limitación y sus propias creaciones humanas. 

En el norte de Francia se volvieron a unir con José y su grupo, 
entonces cruzaron el Canal Inglés (v.g. Canal de la Mancha) hasta la 
Isla de Gran Bretaña. Al arribar, María desembarcó con el Grial y 
todos juntos se arrodillaron en gratitud. Jesús apareció en forma 
tangible y Él ofició el Primer Ceremonial del Santo Grial.  

Se quedaron allí algún tiempo para hacer el trabajo definitivo en 
preparación para el futuro, a la vez que el Cáliz fue llevado a 
Inglaterra, debido al importante papel que iba a tener Gran Bretaña en 
las generaciones venideras. Disfrutaron mucho su estadía en ese lugar. 
Ellos encontraron el lugar exacto designado como depósito del Santo 
Grial. Fue secreta y reverentemente ubicado en el fondo de un aljibe 
donde se iba a quedar hasta que en algún tiempo futuro alguien lo 
buscaría para bendición de la humanidad. 

El Cáliz se quedó allí en su lugar secreto y, más tarde, sintonizado 
a este record etérico, el Rey Arturo fundó la Orden de los Caballeros 
de la Mesa Redonda. El propósito de esto era establecer un centro 
espiritual para manifestar en el mundo las Enseñanzas y ejemplos de 
Jesús. Entre estos Caballeros estaba la reencarnación de José de 
Arimatea, conocido como Sir Galahad. Él y otros dos caballeros, 
Sir Percival y Sir Bors recordaron la ubicación del Santo Grial en 
la búsqueda de éste. Sir Galahad vio el Grial y, a través de él, los 
otros tuvieron una visión. Ellos lo vieron por un momento y la Luz 
que salió del Cáliz se derramó sobre la tierra brindando su bendición a 
la gente.  

Hay leyendas que dicen que este Cáliz no puede ser visto por los 
ojos de los profanos. El descubrimiento del Santo Grial revela la 
conciencia del Cristo a través de los oficios del Espíritu Santo. 

Más tarde aquí, en Gran Bretaña, fue que Francis Bacon (ahora 
Ascendido y conocido como El Maestro Saint Germain), quien 



escribió las obras de Shakespeare, esperaba establecer los Estados 
Unidos de Europa, lo cual hubiera prevenido, allí, todas las guerras. Si 
se hubiera establecido, se esperaba extenderlo por el resto de la tierra. 

Se dice que el Santo Grial está en un pozo en Glastonbury, 
Inglaterra. Este aljibe está ahora en un viejo jardín inglés de una 
escuela de varones a los pies de Chalice Hill (Colina del Cáliz). El 
aljibe está en un alejado rincón, posee una cubierta de bronce que se 
mantiene cerrada, está construido con la misma arquitectura que las 
pirámides y se dice que fue construido en el año doscientos después de 
Cristo. En una placa de bronce cerca de allí, se encuentra relatada la 
leyenda del Grial, sobre la visita José de Arimatea y sobre como se 
colocó el Cáliz en el aljibe, para que descansara seguro hasta su 
regreso en un futuro lejano en su posterior encarnación como Sir 
Galahad . 

Más tarde, el pozo y el terreno alrededor se convirtieron en 
propiedad de unos monjes. Ahora, las ruinas de la abadía están a una 
milla de distancia aproximadamente. De acuerdo con la leyenda, San 
Patricio fue abad allí. En ese tiempo, después de su misión de 
conversión de los paganos de Irlanda, pasó el resto de su vida en 
Glastonbury y se supone haber sido enterrado en la abadía en una 
bóveda. La leyenda también relata que fue aquí donde el Rey Arturo 
estableció su corte y que él y su esposa debían ser enterrados en estas 
tierras. 

Aunque el Grial estaba en Inglaterra y no en Tierra Santa, muchas 
de las cruzadas pelearon por ese Cáliz, mucho odio y destrucción fue 
generado y liberado en la tarea de arrebatárselo a otros, quienes fueron 
sinceros y adoradores del mismo Creador. Esas cruzadas tuvieron 
lugar en un ciclo en el cual existió una descarga extra de Luz para la 
Iluminación y el Progreso de la humanidad pero, en lugar de eso, 
trataron de utilizarla para la realización de algunas ideas y empeños 
humanos. Lo que los cruzados realmente estaban impulsados a buscar 
era su propia Fuente y más Luz y siendo que esto proviene de lo 
interno, y no sería conseguido a través del Cáliz, aún cuando éste 
carga una determinada cantidad de radiación. 

Desde Inglaterra, José de Arimatea y la cuadrilla se fueron hacia 
Escocia, Gales e Irlanda.  



En el lugar donde San Patricio más tarde obtuvo su victoria, al 
conseguir que la enseñanza Cristiana comenzara en Irlanda, ellos 
magnetizaron e irradiaron las corrientes de energía hasta que allí hubo 
un pilar de Luz. San Patricio se sintonizó con esto algunos cientos de 
años mas tarde, desconociendo todo esto en su conciencia externa, 
pero sintiendo la fuerza y la determinación de ese foco de Luz, donde 
él se mantuvo firme bajo el aguacero, aunque tentado a desistir y hasta 
que su llamado fue respondido.  

Según la Ley, San Patricio debía liberar cierta cantidad de energía 
a través de su esfuerzo propio. Cuando esa cuota de energía fue 
suministrada por él, la Gran Ley le permitió que tuviera lugar la 
actividad que estaba solicitando. El Gran Ser Victory respondió a ese 
llamado. Cuando llevó a cabo la acción de deshacerse de los reptiles, 
estos no fueron consumidos por la Luz allí ni en ese momento 
entonces. En lugar de esto, fue utilizada una acción física y natural, y 
los reptiles fueron conducidos a las aguas en donde se ahogaron. San 
Patricio, como Jesús, era un discípulo de Lord Maitreya. (N. del 
T.: según la tradición Cristiana, uno de los mayores “milagros” de San 
Patricio en su obra de conversión de Irlanda al Cristianismo, fue la de 
liberar a ese país de todo reptil venenoso, a lo que este relato de la 
autora se refiere).  

Tres integrantes del grupo se quedaron en Gran Bretaña, mientras 
los demás emprendieron el viaje de regreso. Se fueron bordeando el 
Peñón de Gibraltar y atravesaron el Mar Mediterráneo. El viaje de 
retorno pareció muy largo. María estaba muy contenta de regresar a su 
casa en el molino y de volver a ver a sus amigos. Los árboles habían 
crecido mucho y hubo una buena cosecha de las semillas que habían 
sembrado. 

Ahora que esta misión estaba cumplida, Ella podía permanecer allí 
hasta el fin de su encarnación, hasta que el llamado de la Gran Ley 
viniera para retornar a “Casa” y no salir más, es decir, realizar la 
Ascensión.  

Durante el viaje, María Se mantuvo en estado de “Gracia 
Escuchante” y siguió su impulso. En varias oportunidades, cuando con 
los demás visitaban y caminaban por algún lugar, Ella podía oír en Su 
interior la delicada música, mientras tocaba el aura de determinadas 



personas. Entonces, Ella podía mirar para saber de quien se trataba, 
sabiendo que iba a invitar a esas personas a unirse a la cuadrilla de 
viajeros. En Egipto Ella se encontró con doce personas, con unas 
pocas en Grecia, algunos niños en Portugal, quienes en vidas 
posteriores fueron los niños de Fátima; en España, con aquellos 
quienes en vidas posteriores fueron [San Ignacio de] Loyola (1491-
1556) y [San Francisco] Javier (1506-1552). A quien en una vida 
posterior fue Bernadette Soubirous (1844-1879) lo reclutaron en 
Francia, donde encarnaba entonces un pequeño niño. De Glastonbury 
tomaron un niño que después se convirtió en San Patricio. María fue 
afortunada de tener algunas mujeres para ayudarla a cuidar a estos 
niños. 

Para realizar una travesía con el tipo de embarcación que ellos 
tenían, debiendo vivir en cuartos muy cercanos prácticamente sin 
privacidad, muchos de ellos siendo extraños entre si, hacerlo en 
armonía era un logro. Sin embargo, esto demuestra que tenían 
asistencia a través de la radiación de los Seres Divinos. Durante el, 
viaje soportaron mares embravecidos y algunas veces calmos, y 
también días de excesivo calor. 

Se dice que las buenas acciones, algún día, traerán recompensa. 
Ellos prepararon el terreno para mayores oportunidades (merecidas) 
que, sin embargo, pueden ocurrir en tiempos remotos. Esto sucedió 
con los remeros, quienes posteriormente tuvieron la oportunidad de 
ser los primeros caballeros de la Corte del Rey Arturo (cerca del siglo 
sexto). 

Juan el Divino estuvo a cargo de la comunidad mientras ellos 
estuvieron fuera. Marta se hizo cargo de los quehaceres domésticos, y 
esto se realizó muy bien. Juan, era un hombre místico y para nada 
práctico y había permitido libertades personales, lo que menguó la 
moral del grupo. Esto le molestó mucho a Pedro y le comentó a 
Santiago que, de ahí en adelante, alguno de ellos dos debería quedarse 
cuando el otro se fuera, ya que su comunidad era demasiado nueva y 
podría ser desbaratada por los Romanos o el Sanedrín. Sin embargo, 
nadie se fue de la comunidad mientras duró el viaje. Todos 
permanecieron con Juan de una manera similar a la que se reunían con 
Jesús, ya que encontraban Paz en Su Presencia. 



Había que hacer muchas concesiones entre tanta clase de gente de 
diversas nacionalidades, educación y credos. Los siguientes cincuenta 
años parecían los más difíciles para María. Debió tratar de ser la 
Madre de tantos, y apaciguar muchas disputas. 

144  
LAS NUEVAS FESTIVIDADES  

Los miembros de la Colonia aún celebraban la Pascua Judía 
[Passover] y otras festividades de los judíos. A Pedro no le gustó esto 
y les dijo que debían tener sus propios días de culto en torno al 
Maestro Jesús, para la nueva dispensación, y desechar lo antiguo 
fiestas. Entonces, celebraron la primera Navidad con una 
representación de la Natividad, lo cual disfrutaron mucho. Pronto 
estuvieron celebrando las Pascuas, el Día de la Ascensión y 
Pentecostés. Debido a que el día de la Resurrección tuvo lugar un 
Domingo, ellos comenzaron a considerar al primer día de la semana, 
como día de descanso, en lugar del séptimo día, el Sábado [Sabbath] 
según la costumbre judía. 

145  
ÁNGEL GUARDIÁN DE UNA 

DISPENSACIÓN 
Para cada dispensación, existe un Ser Angélico o un Ángel Deva 

asignado para custodiarla mientras dure. El nombre de este Ser 
Angélico para la Dispensación Cristiana es “Mary” (N. del T. que se 
pronuncia “Meri”). De este nombre surge “Merry” ( que significa 
“feliz” ), término usado en la frase en inglés “Merry Christmas”, que 
significa Feliz Navidad; y “Christmas” es igual a “Christ-mass” o 
“Misa del Cristo”, que significa Navidad. Mary, el ímpetu de la 
Navidad, trajo la Navidad para las masas.  

 El “Espíritu de la Navidad”, [Christmas Spirit] que es percibido y 
absorbido por la humanidad, está conformado por la amplia gama de 
servicios de la Gran Hermandad Blanca, que se combinan en esta 



época del año. Es un sentimiento de buenos deseos, de perdón y de 
amor impersonal.  

Micah, el Ángel de la Unidad, es el guardián de la dispensación 
Mosaica. El Ser que toma a Su cargo este servicio en mil novecientos 
treinta y dos para el nuevo y entrante ciclo es conocido como el Ángel 
Deva del Templo de Jade. El Ser que llevó a cabo la custodia de la 
Instrucción de los Maestro Ascendidos descargada en los años 
cincuenta es conocido como Querubín Lovelee . 

146  
ANÉCDOTAS DE LA VIDA EN LA 

COLONIA 
A veces cuando, todos estaban reunidos, María podía oír la 

melodía que conocemos hoy en día como “Joy to the World” (N. el T.: 
Alegría para el Mundo). Después de la Resurrección, esto ocurría a 
menudo y siempre que Jesús venía. Él estaba presente en muchas de 
sus actividades, pero invisible a la vista física ordinaria. 

María gustaba de trabajar en el jardín y estaba conciente del poder 
curativo natural que provenía de la tierra. María Magdalena Le 
ayudaba y ambas preparaban ungüentos. Esto era usado para curar los 
pies lastimados de los discípulos cuando regresaban de sus viajes, ya 
que ellos no siempre tenían sandalias e iban descalzos. Este ungüento, 
en pocos días, curaría las llagas de sus pies partidos por la arena 
caliente. 

Durante años, la gente vino de la India, Egipto, Grecia, Persia, 
Britania (hoy Gran Bretaña) y Galia (hoy Francia). Es por ello que 
había muchas clases de personas para armonizar. 

Un día, Pedro llegó exasperado, llamando paganos a unos indios, 
ya que acababan de pintar un enorme sol en un costado de la casa 
recientemente blanqueado, y al cual estaban adorando. María fue con 
él a ver y le dijo que el Sol era el símbolo de Osiris y que el Sol se 
parecía en mucho a Jesús. Semejaba irse a la tumba en cada noche y 
resucitaba en cada mañana. Le dijo que esta gente era recién llegada y 
no conocían a su Amado Maestro Jesús como ellos, y que su 



adoración al sol no era más que su propia imagen de Jesús. Pedro 
todavía estaba preocupado por estos pasajeros pensando que eran aún 
más fanáticos de lo que en realidad eran. María les dijo a él y a Andrés 
que blanquearan la pared, y que Ella les daría a los otros hombres 
algunas semillas de girasol para plantar contra la casa y así podrían 
usar las flores como símbolo de adoración al sol, cosa que satisfizo a 
Pedro. 

En otra ocasión, la atención de María fue atraída a la violenta 
oposición de Pedro en contra de Santiago y Andrés, quienes deseaban 
ir de pesca al Mar de Galilea. María le sugirió Pedro que fuera con 
ellos y predicaran en las costas, ya que ahora eran “pescadores de 
hombres”, y que no necesitaban pescar. Se fueron juntos muy felices, 
así que María tenía que tratar con diversas personalidades, igual que 
ahora. 

Otra vez, la esposa de Pilatos, quien se había venido a vivir con 
ellos, entró indignada con Pedro porque éste le había destruido su 
estatua de Apolo. Ella la había colocado como ornamento en su 
refugio para pájaros en el jardín. Pedro le dijo que ellos no iban a 
tener dioses romanos ni ninguna idolatría en su comunidad. María le 
dijo que Apolo representaba la Belleza y el Amor del Sol, que se 
consiguiera pegamento y lo reparase, lo cual Pedro hizo.  

También objetó Pedro, el interés de María Magdalena en los 
perfumes, entonces María les sugirió que le pusieran perfume a los 
ungüentos que preparaban para las curaciones. Ambos estuvieron de 
acuerdo y otra vez hubo armonía. 

María poseía el conocimiento de como trabajar con la vida 
elemental. También sabía que las abejas podían ser llamadas mediante 
ciertos sonidos. Haciendo tañer una pieza de latón en los sembradíos, 
era capaz de producir un sonido que atraía las abejas con su reina. De 
este modo se hizo una colmena para ellos y tuvieron miel para 
añadirle al pan ázimo. 

Más tarde, llegaron a la colonia algunos de la India y se sentaron 
cruzados de piernas en meditación, en una esquina del patio. Los 
discípulos insistieron que para comer tenían que ayudar con el trabajo. 
María les dijo que tendrían personas de distintas partes del mundo, y 



les recordó que Jesús les había dicho que también habrían ovejas de 
otros rebaños. Estas personas habían venido para estar dentro de la 
radiación de Betania, para tener la radiación de Jesús y no habían 
tenido el privilegio de conocer al Maestro. A esta radiación se refería 
como el borde de Su vestidura. Los discípulos consintieron esto y 
estos ascetas tuvieron más comida y bebida de la que necesitaban.  

Muchas situaciones de similares naturalezas se sucedían día tras 
día en sus vida ordinaria y sin encantos, algunas circunstancias eran 
felices y otras no tanto.  

147  
EL APOCALIPSIS 

A través de los años, los discípulos fueron evangelizando varias 
tierras. Las mujeres los proveían de ropa, lo mejor que podían. Pedro 
o Santiago se quedarían en la casa mientras los otros se iban de 
misión. María y Juan tuvieron su comunión con Jesús cada día y a 
veces otros, quienes habían conocido al Maestro durante el tiempo en 
que Él caminó sobre la tierra, se juntaban con ellos. Cualquiera de los 
dos, María o Juan, podían revelar a los otros el mensaje o discurso de 
Jesús. Juan asemejaba cada vez mas a Jesús con el paso de los años. 
Durante este tiempo él escribió las Revelaciones (N. del T. El 
Apocalipsis) tal como Jesús se las dio y que consisten en mucho más 
que lo que se conoce en el mundo externo. Sus escritos todavía están 
preservados y quizás sean sacados a la Luz algún día, lo cual él espera 
que ocurra. Juan, quien ahora está Ascendido, ha dicho que los pocos 
escritos registradas en el mundo externo y que se le atribuyen a él, 
contienen muy poco de la belleza y las cosas maravillosas que ellos 
recibían de Jesús y que eran una parodia de lo que fue dado. Las 
Revelaciones (El Apocalipsis) que tenemos hoy son muy distintas a 
las originales. 

“YO SOY el Alfa y la Omega”, “YO SOY el primero y el último, 
el principio y el fin”, esto significa que YO SOY es la fuente de toda 
la creación. YO SOY es la Palabra creadora, es la palabra más 
poderosa, y a través de ella comienza la creación. Dios, la Presencia 
YO SOY fue, es y siempre será. YO SOY viviendo por siempre jamás.  



YO SOY es la fuerza de la Vida, de aquí que vive eternamente. 
Así dice el Amén (YO SOY), el testigo fiel y verdadero, el principio 
de la creación de Dios.  

En todas los escritos de los discípulos, aún los que han sido 
adulterados y tergiversados, la palabra “YO SOY” no pudo ser 
tachada , ya que ésta tiene demasiado poder.  

“YO SOY de ojos demasiado puros para sostener la iniquidad”, 
se refiere a la Presencia YO SOY. YO SOY el Señor y no hay otro. 

En el principio, el edicto de la Divinidad fue “decreta una cosa y 
eso será establecido en ti”. De este modo cuando emanó el fíat 
“Hágase la Luz”, la Luz se hizo. Esto demuestra que una inteligencia, 
una individualización emite el decreto.  

La afirmación “Aquietaos y sabed que YO SOY Dios”, significa 
apaciguar y armonizar los pensamientos y sentimientos, entonces la 
Presencia de Dios puede actuar y ser una fuerza poderosa en el mundo 
de uno, ya que no conoce ninguna interferencia u obstrucción. Tal 
como el hombre piensa y siente en su corazón, así es él.  

“Mantendrás tu Paz y YO pelearé tus batallas por ti, porque YO 
poseo armas que tú no conoces”, dijo la Presencia de Vida a la 
humanidad. Vuestra Presencia YO SOY es el cetro de autoridad. 

 El Salmista dijo, “A dónde podré yo huir de Tu Presencia”, 
pero no hay lugar para esconderse de esta Presencia. En el Salmo 
veintitrés, descargado a través de la conciencia de David por el Mahá 
Chohán, se intentó transmitir la seguridad de que en la natural y 
fluyente corriente de energía que a atraviesa el corazón, aventándola 
hacia fuera, estaba todo lo que fuese requerido a cada hora. 

El término “niño” representa el Cristo en cada uno, Quien 
gobernará con una vara de hierro ( en inglés “iron”); el hierro y el 
acero representan una gran resistencia. ¿Qué permite al ser humano 
mantenerse erguido?. Es mediante esta vara de poder, la cual 
representa el flujo de energía individual desde la propia Presencia YO 
SOY de cada uno. Cuando la vara de Aarón se convirtió en serpiente, 
no era Dios manifestándose. La serpiente representa las creaciones 
humanas, la energía mal calificada o humanamente calificada. Esto es 
magia negra, no la acción de Dios. La acción de Dios es Luz y solo 



dentro la Luz. Dios no ejerce ni necesita cualidades humanas para 
mantener el dominio y la autoridad Divina, esto es hecho por la Luz. 
¿Qué pasa con la oscuridad en una habitación cuando se enciende la 
luz?, no hay conflicto ni lucha, la oscuridad ya no está. La oscuridad y 
el mal no son creados por Dios. La Luz no se compromete con lo 
inferior. 

La visión de la Nueva Jerusalén (cf. Ap. 21:9) mostraba una 
ciudad de perfección, en lo que todas las ciudades de la tierra están 
destinadas a convertirse. La ciudad que vio Juan era una de las 
catorces Ciudades Etéricas en la atmósfera superior de la Tierra, La 
Ciudad Dorada sobre el Desierto del Sahara o esa sobre el Desierto de 
Gobi, llamada Shamballa. 

Cuando el Apocalipsis dice aquel que venciere, significa aquel 
que alcance la maestría a través de la auto-disciplina, puede 
realizar la Ascensión y, por eso, no saldrá más, es decir, que no 
reencarnará. Se convierte en un pilar, o sea un trabajador en el 
Templo.  

Cuando dice que uno no es ni frío ni caliente, esto denota 
indiferencia, mientras que mejor sería ser lo uno o lo otro, 
entonces habría algo con que trabajar.(cf. Ap. 3:15) 

Los veinticuatro Ancianos alrededor del Trono vestidos con 
túnicas blancas y usando coronas de oro son los Maestros Ascendidos 
o Seres Cósmicos. Esto demuestra que Jesús no es el único que opera 
en el Reino de Dios. El Arco Iris rodeando el trono representa los 
siete Rayos del Cuerpo Causal (cf. Ap.4:3-4). Los Siete Candeleros 
de Oro y las Siete Lámparas ante del trono representan la acción de 
los siete Rayos (cf. Ap.1:20 ; Ap.4:5 y sgtes.)  

 Los Siete Espíritus ante el Trono, o el Trono de Dios, 
representan a los Siete Elohim, los constructores de la Creación, cada 
uno siendo la autoridad para uno de los Rayos. Ellos son Seres en 
Dios individualizados (cf. Ap. 4:5). Los Siete Dones del Espíritu 
Santo son la actividad de los siete Rayos. Las Siete Iglesias 
representan la acción de los siete Rayos, los siete canales de la 
expresión del Cristo. 



Los Doce Nombres se refieren a las doce Cualidades Cósmicas de 
esta galaxia. El Mar de vidrio representa a la Pantalla o Espejo 
Cósmico en la cual los Seres Divinos pueden mostrar el pasado, 
presente y futuro. Los ojos por delante y por detrás representan El 
Ojo Todo Avizor de Dios, la pura visión espiritual. Los Siete Sellos 
representan a los siete centros o chakras. La rotura de un sello denota 
la apertura de un centro. Esto llega a través de la disciplina y la 
automaestría.  

Las criaturas representan las creaciones generadas fuera de la 
sustancia humanamente calificada. Las cualidades de la naturaleza 
humana fueron creadas por seres humanos no por Dios. El pozo del 
abismo representa los apetitos y deseos humanos que no pueden ser 
satisfechos. La espada de doble filo se refiere a la lengua cuando es 
usada para pronunciar palabras hirientes.  

La destrucción se refiere a lo que la humanidad pasaría por la 
falta de comprensión, la ignorancia voluntaria y la expresión de la 
humanidad de los cuerpos mental y emocional, en lugar de seguir la 
acción del Cristo en sus propios corazones.  

Todo este extravío en las creaciones humanas ha sido innecesario 
y no estaba en el Plan de Dios, pero debido al libre albedrío no podía 
ser interferido con o advertido por los Poderes Divinos antes que se 
cierre el ciclo en el que estamos ahora. Para que la Tierra sobreviva 
como planeta y siga avanzando en el esquema universal, las cosas 
tendrán que volverse a la perfección. 

Después del cambio, cuando las cosas estén purificadas, entonces 
Jesús y los Seres Divinos caminarán y hablarán otra vez con la 
humanidad. Ya no habrá más muerte, dolor, pena o malas acciones, 
porque el hombre utilizará sus facultades creativas solo de modo 
constructivo, y así no mal calificará la energía que fluye a través de él. 
Entonces esta energía, que es su vida, fluirá más libre y 
abundantemente. 

Ahora, como las personas no entienden y no se preparan, la 
visitación de un Ángel o un Ser de Luz generalmente causa temor en 
la conciencia externa. Estos seres, son una gran concentración de Luz 
y de Poder. La alta frecuencia de su acción vibratoria tiende a quebrar 



al cuerpo emocional y tiene un efecto perturbador en el cuerpo físico, 
el cual vibra mucho mas lento. 

El Tribunal Kármico juzga por lo que está escrito en los 
pergaminos en el Libro de la Vida y juzga de acuerdo al trabajo de 
cada uno. 

La “intimidad” espiritual de Juan con Jesús y habiendo sido dada 
la protección y el cuidado de María, de ningún modo creó el 
sentimiento de ser “amado” entre sus contemporáneos. Sin embargo, 
en los siglos siguientes, luego de que la Dispensación Cristiana fuera 
sólidamente asegurada en el mundo de la humanidad, él se hizo 
conocido como “Juan el Amado”. Él era de una naturaleza mística y 
se interesaba en magnetizar y sostener el foco de Amor Divino el cual 
sabía que era necesario para mantener la comunidad de Betania 
unificada, hasta que su trabajo en esa encarnación estuviera terminado. 
En su vida temprana tuvo la guía de José y la asistencia de su Luz, 
entendimiento y sabiduría. Después de su madurez, en su asociación 
con el Maestro Jesús tuvo el Poder de su Luz, Amor y Sabiduría, y el 
amor de la Madre María. Esta acción trina trajo el equilibrio a su vida 
y experimentó las actividades de la Llama Triple, lo cual hizo posible 
su Ascensión al término de esa encarnación.  

148  
ULTIMOS DÍAS DE MARÍA Y SU 

ASCENSIÓN 
Aproximadamente nueve años antes de Ascender, María Le pidió 

a Pedro que Le construyera una pequeña casa con un capilla cerca del 
riachuelo, donde Ella pudiera estar a solas y vivir una vida apartada, 
preparándose para la Ascensión. Allí vivió en contemplación y 
consagración, hasta que partió de este plano. Ella vivió evocando 
muchas cosas que habían sucedido durante Su vida, su infancia, la de 
Jesús, su asociación con José y, después de su tránsito, el viaje de 
Jesús a la India, Su regreso a casa, Su Resurrección y Ascensión. 
María de Betania y otros le llevaban frutas, comida y flores. 

En la colina de Betania, más arriba de la piedra de la Ascensión, 
habían muchas cuevas naturales. Una de esta se convirtió en la tumba 



de María. Más tarde, a través de los años algunas cuevas se 
convirtieron en abrigo de los leprosos y residencia de los animales 
salvajes. En algunas, hicieron sus casas bandas de ladrones. El 
sendero que María había marcado se volvió oscuro y la roca se cubrió 
con moho. Aún hoy las huellas de los pasos de Jesús están pulsando 
allí en los éteres donde Él Ascendió en esplendor y gloria, donde el 
cielo azul lo proclamaba y Él entró en la Eterna Paz y Libertad. 

A través del estado de Gracia Escuchante, María se mantuvo en 
contacto con la Seres Divinos, hasta que fue advertida por Ellos que 
Su Servicio estaba cumplido, todo estaba bien y Ella podía volver a 
“Casa”, es decir, realizar Su Ascensión. 

Hacia el final no era fácil para Ella ir a la cima de la colina de 
Betania ya que los años se hacían sentir en su cuerpo, por lo que Juan 
mantuvo la comunión con Jesús.  

Un día de Mayo María le dijo a Juan que llamara a todos los 
discípulos a la casa, y que antes de finalizar Agosto, Ella estaría con 
Jesús en los Ámbitos Superiores. En aquellos días, buscar a alguna 
persona que estuviera lejos llevaba mucho tiempo. Ella los había 
hecho construir un pequeño y simple santuario en la cima de la colina. 
María subió hasta allí el diez de Agosto. Permaneció sola y ayunó por 
tres días con sus noches, pasó su tiempo en contemplación y oración. 
Después, los discípulos subieron y se encontraron con Ella. Para 
entonces, todos habían llegado a casa. María regresó a casa donde 
habló con ellos, especialmente con los discípulos originales, quien 
había conocido a Jesús. Les dijo que haría un cambio y haría Su 
Ascensión el quince de Agosto. María les preguntó a cada uno que 
intentaban hacer por el resto de sus vidas. Juan le respondió que él se 
iría tan pronto como fuera llamado.  

Pronto después que María, él hizo su Ascensión y es el único 
discípulo que la realizó. Santiago, Pedro y Andrés dijeron que ellos no 
Ascenderían hasta que Jesús viniera de nuevo, que tratarían de hacer 
lo que Ella había hecho durante los pasados treinta años a lo largo de 
toda la Dispensación Cristiana. Pablo dijo que, debido a su naturaleza 
particular, si le era posible, tomaría su Libertad en la Ascensión de ser 
posible y no asumiría ninguna otra opción. Ella los bendijo a ellos 
primero, y después al resto de la comunidad. 



María se fue de este plano casi a los ochenta años de edad y entró 
en el más allá. San José fue el primero en encontrarse con Ella del otro 
lado, después Su Hijo, Jesús. 

Obrando de acuerdo con Su instrucción, pusieron Su cuerpo en 
una caverna (tumba) que fue sellada por tres días. Durante ese tiempo, 
Ella estuvo en los niveles internos en Su Cristo Propio, preparándose 
para la Ascensión. 

Luego retornó al cuerpo físico, llamándolo hacia Ella, esto es, 
elevó la sustancia purificada del mismo y lo absorbió dentro en Su 
Cristo Interno, trasmutando la envoltura o parte química con el uso de 
los Rayos de Luz. Todo esto fue realizado concientemente, después 
entró dentro de (se fundió con) Su Presencia de Dios YO SOY 
Individualizada, como lo había hecho Jesús treinta años atrás, 
previamente al Día de la Ascensión. Esto completó la Ascensión de 
María. Cuando abrieron la tumba, como María lo había instruido, 
percibieron la fragancia de las rosas. No encontraron allí cuerpo 
alguno, en su lugar había rosas blancas, una para cada miembro de la 
comunidad. 

Después, en el estado Ascendido, en esa total libertad Se volvió a 
encontrar con Sus Amigos Divinos, los Arcángeles, El Señor 
Maitreya, y aquellos que habían dejado el plano terrestre antes que 
Ella, Jesús, José, Juan el Bautista, Isabel, Zacarías, Santa Ana, San 
Joaquín y también Judas. 

María, entonces, fue coronada Reina de los Cielos para el ciclo de 
dos mil años de Dispensación Cristiana.  

En los niveles internos tuvieron una ceremonia hermosa, la corona 
fue colocada en Su cabeza por Jesús. Ella conservó esta posición hasta 
el primero de mayo del año mil novecientos cincuenta y cuatro cuando 
Portia, La Diosa de la Justicia y La Oportunidad, asumió ese oficio 
para el nuevo ciclo de dos mil años, en donde el Maestro Ascendido 
Saint Germain fue coronado y se convirtió en la Autoridad Cósmica 
para la Nueva Era. 

 La promesa fue dada por El Señor Maitreya en los niveles 
internos antes de comenzar Su Misión, de que, si uno podía y lo hacía 
a esto, es decir, alcanzar la Resurrección y la Ascensión, todos podrían 



hacerlo cuando así lo elijiesen. Existe la misma oportunidad para 
todos. 

Después, la gente en la colonia agregó a sus días santos de 
celebración el quince de Agosto, día de la Ascensión de María, 
conocido por algunos como la Asunción de la Bendita Virgen. Esto 
marca el aniversario de ese día cuando María fue liberada del auto 
exilio a la Gloria de la Magnífica Libertad, la Ascensión y allí tener, 
otra vez, la asociación con el Amado Jesús, José y otros. 

La gente habla de la Asunción de María en vez de Su Ascensión, 
porque piensan y/o proclaman que Jesús Ascendió por Su Propio 
Poder y que María lo hizo con el Poder de Él y que Ángeles la 
llevaron al Paraíso. Los Ángeles estuvieron presente y La asistieron, 
sin embargo, no de la forma en que ellos piensan, sino de la misma 
manera que lo hicieron con Jesús. El principio de la Ley en Acción era 
el mismo que en la Ascensión de Jesús, y para nada distinto. Jesús y 
Otros la asistieron, igual que los Seres Divinos asistieron a Jesús y a 
cada uno que hizo la Ascensión. Jesús no la realizó por sí mismo. 

María ha dicho que ellos eran una familia simple y hogareña que 
llevaban una vida común. Vivían para servir a Dios y hacer Su 
Voluntad, para hacer y dejar registros etéricos de la bondad de Dios, 
de la vida de Jesús y Su Luz como un mensaje de Amor y Esperanza 
que pudiera ser leído en la posteridad. Ellos tenían la esperanza de que 
a través de siglos, tanto ahora como entonces, uno pudiera hollar el 
Sendero y caminar en las brillantes huellas del Amado Jesús y 
continuar hasta la Victoria que Él obtuvo, es decir, lograr la 
Ascensión. 

Cuando Su Servicio en la Tierra concluyó, fueron llamados para 
regresar a Casa, para no volver más a la encarnación física. Cuando Su 
peregrinaje en la Tierra concluyó, sentían que era muy poco lo que 
habían realizado, aún recordaban la Primera Pascua Gloriosa y la 
felicidad de los seguidores de Jesús cuya Fe había sido sacudida desde 
la raíz en Su aparente muerte. Estaban muy agradecidos con la 
asistencia del Maha-Chohán, quien devolvió la animación a la forma 
de Jesús a través de Su Aliento de Vida; también por la amorosa 
asociación con Él hasta que completó Su Ascensión. Luego fueron 
llamados otro vez para despedirse de Él pero no hubo adiós. Ellos 



sintieron que serían ampliamente compensados por Su Servicio si este 
logro traía alguna concepción del Poder de la Vida sobre la muerte y 
del Amor sobre el egoísmo. 

Surge de algunos relatos históricos que el centurión Romano 
Emilio y Adina, se casaron y él llegó a ser gobernador de la Isla de 
Gran Bretaña. Después cuando Pablo (Saulo de Tarso) fue hacia allí 
en su misión Cristiana, ellos fueron los primeros en hospedarlo. Aquí 
Pablo fue el primero en establecer la Fe de Jesús, y después la divulgó 
por toda la isla. 

149  
TEMPLO DEL SAGRADO CORAZON 

Existe un templo del Sagrado Corazón en los niveles internos, en 
la Sexta Esfera y que está bajo la dirección de la Madre María. El 
Templo se erige en un hermosísimo asentamiento de espaciosas 
campiñas que se extienden alrededor tan lejos como la vista puede 
observar. Estas campiñas están cubiertas por césped casi tan alto como 
las rodillas y bellas flores de muchas especies como las que tenemos 
en nuestros jardines.  

El Templo es de estilo Griego con escalinatas de mármol que 
conducen hacia él, desde los campos Elíseos circundantes. La 
columnas están todas cubiertas con hermosas rosas rosadas. Aquí no 
hay limitaciones de espacio, ni existen gastos que cubrir. 

  Durante el mes de Mayo, en los niveles internos, las almas de 
todas las corrientes de vida que pueden ser admitidas para tomar la 
encarnación dentro del próximo período de doce meses, comparecen 
ante los Señores del Karma. Ellos eligen quien tendrá la oportunidad 
de encarnar. Fuera de algunos, más de diez mil millones de corrientes 
de vida pertenecen a la evolución de la tierra. A solo un tercio le está 
permitido estar en la encarnación al mismo tiempo. En consecuencia, 
por cada uno que es elegido, a dos les es denegado encarnar. 

Algunos aspirantes a la encarnación se convierten en elegibles 
automáticamente, porque han completado un ciclo de tiempo en los 
niveles internos de acuerdo con la evolución de sus almas. Los menos 
evolucionados, a veces se mantienen fuera de la reencarnación por dos 



mil años y, automáticamente, al final de ese ciclo vienen en banda, y 
con un padrino, para suplicar por cuerpos.  

Para los individuos más evolucionados, éste ha sido un ciclo de 
cien años. Los estudiantes dedicados (chelas), individualmente, a 
menudo renuncian a su derecho de permanecer en los niveles internos 
y solicitan la encarnación casi inmediatamente.  

Todas estas almas a quienes se les concede la oportunidad de venir 
a la encarnación durante el siguiente año, congregados en el Templo 
del Sagrado Corazón de María, penetran dentro de Su radiación y 
reciben Sus bendiciones. Aquí, el elemental del cuerpo se encuentra 
con el alma. Frecuentemente, el elemental del cuerpo no está muy 
ansioso de cooperar con los individuos en su regreso a la tierra, a 
causa de la previa desobediencia a la Ley por el yo inferior. En sus 
cuerpos etéricos, los individuos vienen caminando por estos 
magníficos campos desde todas las direcciones bajo la luz flameante 
del Sol interior. El Templo del Sagrado Corazón, está dedicado a la 
actividad de la extracción conjunta de la sustancia, el cáliz de la Llama 
Triple (la Llama Insustenta). Desde que entró a los Reinos de la Luz, 
ha sido el privilegio y el gran servicio a la vida de María, el ayudar a 
conformar la matriz del corazón físico, con la asistencia del elemental 
del cuerpo, para cada niño que está por nacer, en el cual será anclada 
la Inmortal Llama de la Vida. 

Cada uno que ha recibido la oportunidad de encarnar comparece 
ante María y Le presenta su sustancia elemental, las energías que van 
a formar el vehículo (o cuerpo) para esa encarnación, a través de la 
cual el alma puede buscar entendimiento y, por último, libertad. María 
repasa, con el alma a encarnar, toda la sustancia elemental usada en 
encarnaciones previas, con la cual se va a formar el cuerpo para esa 
próxima vida. Se seleccionan las células más puras, los mejores 
elementos de esa sustancia calificada por uno a través de las edades. 
Aparte de esto, María, con el alma y el elemental del cuerpo, forman 
el corazón en el que habitará y funcionará la Llama Triple para toda 
esa encarnación.  

Algunos no poseen suficiente sustancia apta para hacer el corazón, 
entonces, hasta donde la Ley permite, María extrae de Su propio 
Cuerpo Causal lo que se requiere para reparar la deficiencia. La llama 



en el corazón es Triple, una Actividad de Poder, Sabiduría y Amor. 
Esta es la parte inmortal en ti. Es el Átomo Permanente, que es 
llevado de una encarnación a la próxima. 

De este perfecto cáliz o corazón, es decir, la forma en sustancia 
etérica que es el patrón, será extraída la sustancia física después de la 
concepción, durante el período de gestación en el cuerpo de la madre, 
creando el corazón físico. Antes de que cualquier forma física venga 
a la manifestación, siempre existe y tiene que existir un patrón 
etérico. Un molde, por así decirlo, por medio del cual es creada y 
manifestada la réplica física de esa forma etérica. La sustancia 
elemental que ha sido usada por el alma y el yo personal en las 
encarnaciones previas, es incorporada dentro de la atmósfera y la 
radiación de la futura madre y dentro de su cuerpo, por los 
Constructores de la Forma y los Seres Elementales. Más tarde, la 
sustancia es inteligentemente seleccionada y unida por los 
Constructores de la Forma para conformar el nuevo corazón para la 
entrante corriente de vida. Luego, alrededor del corazón es bosquejada 
la sustancia elemental de la forma física por estos Seres. El cuerpo del 
niño por nacer, está formado de la sustancia elemental que él ha usado 
vida tras vida y año tras año. Es así que, cuando existe una gran 
cantidad de sustancia pesadamente cargada con calificación 
discordante no es muy agradable entrar en ese cuerpo; ese cuerpo 
físico puede estar echado a perder, por lo que es deformado o 
incapacitado en cierto grado. 

 Un Ángel es enviado a permanecer dentro del aura de la madre. 
Este Ángel coopera con los Constructores de la Forma, mientras el 
recién llegado toma posesión del pequeño embrión, el cual, a su 
debido tiempo, conformará el cuerpo físico. 

 Durante el sueño las potenciales madres son llevadas en sus 
cuerpos más sutiles a la asamblea donde se hallan las corrientes de 
vida entrantes, el futuro encarnado encuentra y abraza a la madre 
elegida a través de quien, él o ella, va a asegurarse un cuerpo físico. 
Frecuentemente el potencial padre también es llevado allí. 

Las tres razones para la elección de los padres son: los lazos 
anteriores y características similares, las deudas kármicas y el 
potencial servicio. En caso de desaprobación, ya sea del niño o de la 



madre elegida por el Tribunal Kármico, se le concede a cada uno, la 
oportunidad de dialogar, pero, después, la decisión final es tomada por 
el Cristo Propio de cada uno. Aún cuando exista antipatía entre los 
dos, si la lección a ser aprendida beneficiará en mucho al alma, la 
unión es consumada en los niveles internos. A los Constructores de la 
Forma se les encomienda la tarea, que ellos deben cumplir 
exitosamente durante el año, de acuerdo con el mandato de la Ley. 
Esta ceremonia de reunir al niño con los padres, comúnmente es 
bastante corta, pero en caso de un alto iniciado, como Jesús al tiempo 
de tomar la encarnación, es mucho más elaborada. 

 En el Templo del Sagrado Corazón en los niveles internos, María 
ha provisto de una habitación especial donde se brinda asistencia 
adicional a aquellos con un karma muy denso, cuando vienen a Ella, 
antes de tomar la encarnación. María está conciente del sufrimiento 
que ese karma les causará. Ella tiene Damas que la asisten, y llevan a 
los individuos a esta habitación. Luego, cuando Ella tiene tiempo, va y 
habla con ellos individualmente. Les explica la situación y les muestra 
o les dice como pueden manejarla. A veces, los futuros padres, 
mientras duermen en lo físico, son traídos a esta habitación por el 
Arcángel Gabriel, para consulta. Esta asistencia y radiación recibida 
en los niveles internos, muchas veces ha provisto a la corriente de vida 
venidera con el coraje, la fuerza y el poder para sobrellevar las 
difíciles experiencias y salir victoriosa.  

 El concepto del niño que la madre sostiene en su mente es un gran 
factor en el moldeado de forma del infante en su cuerpo. Los deseos 
de los padres afectan mucho al elemental del cuerpo del niño. 

María logró un momentum de sostenimiento del Concepto 
Inmaculado, y lo que hizo por Jesús es lo que hace ahora por toda la 
humanidad, por todos los individuos que caminan por el sendero a 
"Casa". No existe ninguna “cruz”, es decir, pruebas y aflicciones, que 
sean tan grandes como lo fueron la suya y la de Jesús. Mientras 
estamos atravesándolas, Ella está sosteniendo el Concepto Inmaculado 
por nosotros, viendo al Cristo Resucitado vivir en nosotros, romper la 
tumba y ascender, así como ella Lo hizo por Su Hijo. María ha estado 
rindiendo servicios desde que entró en los Reinos de Luz en su 



Ascensión. Ambos, Ella y Jesús, trabajaron en el Templo del Sagrado 
Corazón desde que Ascendieron. 

 Algunos estudiantes, trabajando en cooperación con la Ley 
Cósmica han sido capaces de asistir a muchas corrientes de vida 
venideras. A través de su servicio inegoísta en la aplicación de la Ley, 
haciendo las invocaciones para transmutar el karma de ellos, muchos 
cientos de miles recibieron cuerpos físicos perfectos o mejores que los 
que hubieran tenido de otro modo. Por eso, fueron mejor equipados 
para cumplir con el Plan Divino. Cada año hay miles de encarnados, 
quienes podrían ser asistidos de esta manera. Este es un servicio para 
el cual la gente se puede entrenar por sí misma , si quisiera.  

 Cuando los individuos dejan los Reinos de Luz para venir a la 
encarnación, es más una ocasión para estar triste y llorar que cuando 
parten de la vida terrenal. El alma es amarrada, la luz de los ojos 
oscurecida, y ellos entran al olvido para despertarse, más tarde, en este 
mundo de densidad. Venir a través del nacimiento, desde los gloriosos 
Reinos de Luz y la libertad y después funcionar a través de este 
cuerpo denso, es como tratar de tocar el piano con guantes de boxeo 
en las manos. 

Lo que en la actualidad significa nacimiento, no es la manera 
Divina original. Al actual significado se arribó después de que el 
hombre se colocó a sí mismo dentro de tal densidad, por lo que perdió 
el uso de la proyección de los Rayos de Luz que es como se llevaba a 
cabo en la manera Divina original el nacimiento. Este era realizado 
por la proyección de los Rayos de Luz desde el corazón, o corazón, 
cabeza y manos, por los padres. Donde los dos rayos se cruzaban, 
tomaba lugar la formación del nuevo cuerpo hasta la estatura total. La 
corriente de vida venidera (a veces llamada alma) entraba, tomaba 
posesión y comenzaba a funcionar en el mundo externo.  

 En nuestros cuerpos presentes, la línea divisoria entre lo humano 
y lo Divino está justamente debajo del corazón, entre el corazón y el 
plexo solar. En el cuerpo humano, el corazón es el foco de lo Divino, 
el anclaje del Átomo Permanente, la Llama Triple. El plexo solar es el 
punto focal de la energía en el cuerpo emocional con todas sus 
calificaciones humanas. 



 Ahora, la manera actual de proveer de un cuerpo para la corriente 
de vida entrante, tiene lugar debajo de la línea divisoria. En muchos 
casos, la acción inicial es simplemente para gratificación propia y la 
lujuria. Así, los líderes religiosos han hecho mucho con el “ser 
concebido y nacido en pecado” , para inculcar el miedo y la culpa, 
utilizándolo para dominar a la gente, mientras estos líderes van directo 
a justificarse de sus propias gratificaciones y fomentando lo mismo en 
sus seguidores. Sin embargo, Jesús enseñó la castidad y Él y Su Madre 
la vivieron. 

Adán y Eva fueron culpados por este pecado, que es simbólico de 
cuando el hombre se conduce a sí mismo dentro de esta densidad y de 
cuando sobrevino el actual modo de nacimiento. Sin embargo, ha de 
notarse que el hombre habitó la tierra mucho tiempo antes. El 
temprano período de perfección, los primeros Años Dorados, a los que 
se refiere como Jardín del Edén. E-DON significa Sabiduría Divina. 
Esto fue antes que el hombre saquee la tierra con sus malas 
creaciones.  

 En el presente, la energía pura es conducida debajo de la línea 
divisoria y usada por el hombre para sus deseos y actividades, 
mientras que toda esta energía debería mantenerse guardada por 
encima de la línea, usando lo suficiente para continuar la función del 
cuerpo físico. Lo que no es usado en el Servicio a la Luz debería ser 
devuelto a la Presencia en amor y adoración. 

 Aquí en la tierra hay dos creadores, lo Divino y lo humano. En 
otras partes del Universo sólo existe la manera Divina. Aquí, nuestros 
cuerpos son una invención de un mecanismo no del todo Divino, 
aunque más allá del ámbito de las creaciones o poder creador del 
hombre. Aunque el cuerpo es ambos, humano y Divino, de esa forma 
hemos sido signados para operar en el plano humano con la capacidad 
de conectar y percibir los Ámbitos y las Actividades Divinas.  

150  
MARÍA EN EL TRÁNSITO 

Una de las actividades de María para la vida, es asistir a aquellos 
que han partido. El Arcángel Miguel o algunos de los miembros de Su 



Legión, también asisten a éstos. La Madre María ha dicho que muchas 
veces a través de los siglos desde Su Ascensión, Ella ha ayudado de 
manera individual a los estudiantes una y otra vez, mientras dejaban 
su cuerpos físicos y la tierra, en su tránsito. Allí, en los niveles 
internos, en sus cuerpos etéricos, con lágrimas de remordimiento 
cayendo por sus mejillas, porque no habían hecho lo que hubieran 
podido y debido, ni tomaron todas las ventajas de esa encarnación, 
María los recibía y los confortaba como lo haría una madre. Entonces, 
iría con ellos a los Salones del Karma y los defendería ante el Tribunal 
Kármico, luego, los llevaría al Templo del Sagrado Corazón y aún a 
Su propia casa. Allí, conversaría amorosamente con ellos, 
indicándoles la necesidad de no seguir permitiéndose discutir, 
desilusionarse y deprimirse, lo que sólo agrega pesadez a sus cuerpos 
etéricos, y señalándoles también la necesidad de seguir el Plan Divino 
en cada encarnación sucesiva, hasta su consumación a.  

María purificaría sus cuerpos etéricos, tal como una madre lava las 
ropas de su hijo y lo viste con otras limpias. Después, llevaría de 
regreso a estos individuos con los Seres Celestiales, Quienes habían 
sido asignados por el Tribunal Kármico para una mayor instrucción de 
la Ley. 

151  
LA GRACIA  

 María fue la representación de la Cualidad de la Gracia para la 
humanidad. Ella fue la encarnación viviente de la Gracia. A través de 
toda aquella difícil encarnación, María mantuvo Su estado de Gracia., 
Es así como Jesús creció en un aura de Gracia. María y José nunca 
fueron una influencia sobre las energías de Jesús. María Le brindó a 
Amor, Fuerza y vitalidad espiritual, a través de toda Su existencia en 
la Tierra y esto Lo ayudó mucho para cumplir Su misión. 

La gratitud y el sentimiento de acción de gracias es el comienzo de 
la manifestación de la Gracia. Estar agradecido por algo a cada 
momento desarrollará la Gracia. La Gracia es más un sentimiento, que 
un estado de mente. Realmente es un sentimiento desde el interior de 
corazón. Estar en estado de Gracia no es una cuestión del lugar de 



cada uno en la vida, sino de un estado de conciencia. Alcanzar un 
estado de Gracia no es algo místico ni oculto, es un asunto de elevar 
la acción vibratoria del separado ser externo, hasta que éste, esté a 
tono con la acción vibratoria del ámbito en donde moran los Maestros 
y los Seres Divinos. 

Cuando uno permite que la acción vibratoria de sus cuerpos se 
vuelva inarmónica, eso inmediatamente lo desconecta de ese Ámbito 
invisible, que es el Reino de los Cielos. Cuando Jesús dijo que el 
Reino de los Cielos está en lo interno, se refería a entender la Verdad 
de que la capacidad de conectar la propia acción vibratoria con este 
Ámbito de Armonía Universal expresado en la naturaleza, los 
Ángeles, los Maestros y Dios, yace en la Llama dentro del corazón. 
Una vez que uno se ha convertido en maestro de su mente, 
sentimientos, memorias, y cuerpo físico y en una conciencia 
concientemente ascendida, una vez que uno sintió ese estado de Gracia 
y penetró en la Gloria de esa Paz que sobrepasa el entendimiento de la 
mente humana, no deseará renunciar a aquella Paz. Es a través de la 
acción del Cristo, que deviene esa Paz que sobrepasa todo el 
entendimiento humano. La Gracia de los Seres Ascendidos es, en 
realidad, esencia Luz ya calificada por Dios con el sentimiento de 
Gracia. 

El dominio de las propias energías, es el proceso a que se refiere 
la Dispensación Cristiana como “Gracia” pero en la Nueva Era de la 
Misericordia y la Libertad, es la Llama Violeta Transmutadora. El 
maestría de las propias energías de un individuo, se convierte en el 
sendero hacia su propia e individual Ascensión. 

152  
VIDAS ANTRIORES DE MARIA 

Una vez, María contó de una encarnación que Ella había tenido 
mucho antes de la última. Había encarnado, también, en una forma 
femenina, creció hasta la madurez y fue dada en matrimonio a un 
hombre santo. No reveló su nombre, pero dijo que si lo hubiera hecho, 
lo hubiéramos reconocido. El era un hombre pacífico y venerable pero 
Ella se resistió a su santidad en Sus pensamientos y sentimientos, y 



era infeliz en su hogar. Fue así que el niño que dio a luz con ese 
hombre, nació físicamente deforme, de acuerdo con sus conceptos. 
Ella abandonó al niño y el hombre le brindó protección durante todo el 
tiempo que el niño vivió. No vivió por mucho tiempo y después 
desencarnó. Por esa experiencia, María aprendió algo acerca de los 
efectos de los pensamientos y los sentimientos destructivos, de como 
se manifiestan en la vida de uno mismo y también como afectan el 
moldeado de la forma de un niño por nacer. 

Después que María pasó por aquella encarnación, pidió ser 
entrenada en los niveles Internos, en los Templos de Luz, donde se 
enseña, particularmente, el control y el gobierno de los pensamientos 
y los sentimientos. Más tarde, cuando Ella calificó para el Servicio, 
hizo votos para dar protección y asistencia a los niños con 
deformidades y también a los niños no deseados, aún antes de que 
ellos nacieran, así como a los padres. 

A cada esquema planetario le pertenecen determinadas corrientes 
de vida, quienes son madres naturales y otras quienes son padres 
naturales. La Amada María fue y aún es como una Madre. 

Para jugar el rol de madre de un Ser Crístico, esa individualidad 
atraviesa por varias encarnaciones preparándose para tal maternidad, 
así como también mucho tiempo en los niveles internos. Allí, son 
entrenadas en los poderes de protección, guía y cuidado de los 
individuos por venir a quienes ellas traerán a través del nacimiento. 
Naturalmente, a través de todas esas encarnaciones, una es madre de 
muchas y diferentes corrientes de vida. 

La mayoría de las encarnaciones de María fueron femeninas. Así, 
sirvió en el aspecto femenino, desarrollando la actividad de guardar y 
proteger el Concepto Inmaculado, por medios del cual fue capaz de 
asistir a Jesús durante Su vida. Después, cuando Jesús logró la 
Ascensión, Ella se convirtió en la Madre del Mundo, es decir, la 
Madre espiritual de miles de millones de corrientes de vida 
pertenecientes a la evolución de la Tierra, los encarnados y los que 
están entre encarnaciones en los niveles internos. La maternidad es Su 
propósito y servicio a la vida, Su razón de ser es magnificar al Señor y 
Sus Dones en la niveles internos y para la gente en la Tierra, 



magnificar la Gracia, la Misericordia, la Bondad, la Paz y la 
Omnipresencia de Dios. 

En los niveles internos, María ofreció sostener el Concepto 
Inmaculado para Jesús. Entonces ahora, Ella asiste a cualquiera que se 
lo pida, para volver a recibir su propio patrón Divino de Perfección, la 
imagen y semejanza de Dios, la Presencia YO SOY. 

Desde Su Ascensión, hace casi dos mil años, Ella ha sido conocida 
como la Reina del Cielo y como la Virgen de la Era de Piscis. En Sus 
actividades, en los Templos en los niveles internos, Ella también 
trabaja con los Elementales. Aquí se les enseña a estos Seres la 
concentración para sostener el patrón de una flor, un arbusto, hierba o 
un árbol. Cuánto dura un capullo o un arbusto en su manifestación 
física para bendecir la vida, depende de la concentración del 
Elemental, en su sostenimiento del concepto. 

María siempre ha dedicado mucha actividad a la curación del 
cuerpo, de la mente y el alma. Ella trabaja con los médicos, 
enfermeras, misioneros, estudiantes que conocen la mística ciencia de 
la curación, los que están en los monasterios, aquellos que trabajan en 
el aspecto humanitario de la hermandad mundial, aquellos que 
trabajan en investigación y con los individuos honestos y sinceros que 
realizan curaciones a través de la Fe. 

La Tierra se encontraba verdaderamente en un punto de gran 
oscuridad y densidad cuando vino Jesús. A través de Su comando y Su 
misión las corrientes fueron revertidas en los niveles internos, lo que 
inició la actividad de los registros etéricos de la perfección original de 
cada corriente de vida, así como también del Planeta de la Tierra. 

Desde Su Ascensión y a través de los siglos, el Amado Maestro 
Jesús ha protegido de las fuerzas siniestras, visibles e invisibles, a los 
sinceros buscadores de la Verdad. Lo hizo a través del uso de Su 
nombre, de Su Luminosa Presencia y de la proyección de los Rayos de 
Luz. Las fuerzas malignas no pueden combatir o soportar este Poder 
de la Luz. Esta protección y asistencia, ha ayudado a que miles de 
bondadosas personas lleven adelante su vida espiritual hasta 
determinado grado. 



153  
LAS TRES GRANDES LLAMAS 

Jesús utilizó tres Grandes Llamas del Fuego Sagrado en Su 
ministerio, gracias a las cuales fue capaz de controlar las energías de 
Su mundo. Estas Le fueron dadas por Su Maestro. Ellas son: la Llama 
de la Resurrección, que aceleraba la acción vibratoria de sus cuatro 
cuerpos inferiores, provocando que los electrones se muevan más 
rápidamente y, así rechazar la acción vibratoria de la Tierra, y 
conectar Su vibración con la de Su Presencia de Dios. 

La Llama de la Transfiguración habilitó la Luz o Llama dentro de 
Jesús, los puntos de Luz en cada célula de Sus cuerpos internos y del 
cuerpo físico, para que se expandan, dominando a la presión atómica 
del mundo externo. 

La Llama de la Ascensión, como surgió a través de Sus cuerpos 
físico, emocional, mental y etérico, elevó la sustancia purificada de 
estos cuerpos dentro de Su Ser Crístico en la mañana de Pascuas y, 
posteriormente, en la colina de Betania Lo elevó dentro de Su 
Presencia de Dios, el Cuerpo Electrónico del YO SOY. Así se 
convirtió en El Ascendido Jesucristo. La Llama de la Ascensión, 
resplandeciendo a través de los cuerpos inferiores de alguien, 
desconecta los sentidos y las energía de la Tierra, y los envía hacia el 
Cielo. 

El entrenamiento de Jesús para esa misión y para ser Chohán, se 
realizó durante un período muy largo. Para llegar a ser Chohán, uno 
tiene que dominar cada uno de los Siete Rayos. Retrotrayéndonos a la 
Lemuria, Jesús recibió asistencia que le permitió alcanzar cierto 
maestría con Segundo Rayo Dorado. Allí, mientras trabajaba con Lord 
Gautama Buddha y Lord Maitreya enseñando a otros, descubrió en Él, 
la capacidad de extraer la mayor Luz posible de Sus estudiantes. 
Trabajó con Zarathustra y extrajo la actividad del Primer Rayo Azul a 
su máxima expresión. Para desarrollar la actividad del Tercer Rayo 
Rosa, trabajó con el Arcángel Chamuel. Mucho antes de esa 
encarnación Jesús trabajó, en Egipto, en los Templos dirigido por 
Serapis para desarrollar la maestría del Cuarto Rayo Blanco. Bajo la 
dirección de Moisés, Él aprendió la actividad y la ciencia de la Vida 



del Quinto Rayo. Trabajó con el Arcángel Uriel para desarrollar el 
entendimiento y el balance de Su propio Rayo, el Sexto Rayo. Como 
Apolonio [N. del T. de Tiana] estuvo con el Arcángel Zadquiel para 
aprender el poder de la magnetización conciente y, mientras Él anduvo 
por toda Europa y parte de Asia, atrajo aquellas corrientes que serían 
activadas bajo el Séptimo Rayo durante la Dispensación Cristiana. La 
actividad del Séptimo Rayo, la transmutación, fue empleada en Sus 
curaciones. 

Jesús y María habían logrado un momentum en el uso de la Llama 
de la Resurrección. Debido a eso, y en reconocimiento de lo que la 
Llama Les había permitido lograr durante Sus misiones, asumieron el 
cargo del Templo de la Resurrección, luego de Sus Ascensiones. De 
este modo liberaron al Ser antes a cargo del Templo para continuar, 
éste, aún mayor servicio. Desde entonces Ellos han servido en calidad 
de custodios, protectores y sostenedores de la Llama de la 
Resurrección en el Templo de la Resurrección sobre Tierra Santa. Este 
Templo está ubicado en el ámbito etérico, construido en forma de 
corredores circulares alrededor de la Llama, que se encuentra en el 
centro. Los corredores, extendiéndose hacia fuera desde la Llama, 
mantienen de manera gradual la radiación y presión de la Llama de la 
Resurrección. De este modo, a medida que la conciencia de los 
individuos avanza, pueden recibir, cada uno, la radiación que 
desciende dentro del corredor en donde su propia acción vibratoria se 
siente más confortable. La Llama de la Resurrección es de color 
blanco pero todos los otros colores juegan a través de ella como una 
madre perla. 

La Llama de la Resurrección es la esperanza de redención de la 
humanidad. Su acción es la de acelerar la acción vibratoria de la Luz y 
de la Vida dentro de las células de los cuerpos. Esto le permite a la 
Luz interna expulsar la apariencia de limitación y revelar la gloria que 
tuvo con el Padre antes que el mundo fuera, es decir, antes de que 
existan la discordia y la limitación o, en los niveles internos, antes de 
encarnar. 

Esta nueva Enseñanza que ha descargado el Maestro Ascendido 
Saint Germain, es la instrucción para ser usada en la Nueva Era, ya 



que todas las otras, tienen algunas claves o aspectos fundamentales 
perdidos.  

La Verdad Cósmica nunca cambia, la Verdad, el principio de 
evolución y desarrollo, es tejido a través de toda civilización. Está 
engalanada con las vestiduras de ese momento, bajo la guía del 
Instructor del Mundo, para adaptarse al ciclo, a la conciencia y a las 
necesidades de la gente. 

Algunas personas parecen creer que tienen que averiguar acerca 
de esta instrucción en otros libros. Piensan que para entender esta 
Enseñanza uno tiene que estudiar primero varias otras cosas que le 
dan verdades parciales.  

Esto no es mas necesario de lo que un niño necesita aprender a 
hablar como un bebé, antes de poder hablar correctamente. Uno no 
tiene que plantar semillas de cizaña antes de plantar vegetales; más 
tarde, puede encontrar la cizaña (de la conciencia) robusta y difícil de 
desarraigar. Para saber como es una zanahoria uno no tiene que 
examinar y probar cada cizaña.  

No estará perfecto nuestro jardín , hasta que eliminemos toda la 
cizaña. El modo de comprobar esta instrucción no es a través de otros 
escritos; uno debería y puede solo conocer la verdad de ella dentro de 
sí mismo y puede comprobarla a través de la aplicación. 

Este entendimiento centraliza las propias facultades creativas 
dentro de un foco de acción. Esto le da a uno la triplicidad de acción 
de la Divinidad, lo cual es Poder, Sabiduría y Amor, Padre, Hijo y 
Madre o Espíritu Santo. Esta triplicidad de acción está manifestada en 
todas partes en la Vida manifiesta. Esta es la Luz a la que la gente le 
ha estado rezando, pidiendo o llamando. ¿Entonces, por qué deberían 
las personas religiosas oponérsele? 

Después de la Ascensión de Jesús, sus seguidores no tuvieron la 
oportunidad de rendir servicio como tenemos ahora nosotros a través 
del entendimiento de esta Nueva Enseñanza. 

Para aceptar la Enseñanza de los Maestros Ascendidos para la 
Nueva Era y entrar dentro de esta actividad, no es más necesario ser 
Cristiano que lo que uno necesitó ser Judío para convertirse en 
Cristiano. 



Esta Enseñanza es una gran bendición para la humanidad, le 
otorga a la mente externa el entendimiento de estas cosas, que han 
sido un misterio por tanto tiempo. Esto le brindará a uno el 
entendimiento conciente y la convicción de su habilidad para alcanzar 
la completa Libertad en la Ascensión. La Total Libertad significa la 
Ascensión en la Luz. Ascender como lo hizo Jesús, fuera de este 
mundo. Solo entonces, la Libertad está completa.  

Esta es precisamente la meta de la Libertad de Saint Germain para 
la Nueva Era. Es la meta que todo individuo debe alcanzar algún día. 
La actividad de Saint Germain para la Tierra es darle a la humanidad 
esa oportunidad. 

Después de que el Maestro Ascendido Saint Germain y la Gran 
Hermandad Blanca comenzaron a dar esta nueva Instrucción, muchos 
estudiantes trabajaron, se concentraron y dedicaron su tiempo, energía 
y dinero para la protección de América. Diligentemente, ellos usaron 
la Llama Violeta, obedecieron y permanecieron fieles a la Luz. Aparte 
de todo esto, sobrevino la Nueva Dispensación para la Ascensión, lo 
que beneficiará a toda la humanidad. 

El antiguo modo en que Jesús logró la Ascensión, es, en principio, 
el mismo bajo la Nueva Dispensación. La diferencia no está en la 
Ascensión en si, sino en el logro que uno hace de ésta, o quizás 
nosotros deberíamos decir aquí, en la falta de logro. La diferencia en 
el actual proceso de Ascensión es que Jesús transmutó el cuerpo físico 
extrayendo los Rayos de Luz de Su Presencia YO SOY a través del 
Ser Crístico, hasta el punto en el cual el cuerpo físico fue transmutado.  

Mientras que, bajo la Nueva Dispensación, esto no es realizado 
así, quedando el cuerpo físico, como una cáscara aquí, para ser 
cremado. Aunque la acción interna es la misma, es decir, extraer la 
sustancia purificada, la esencia de los cuatro cuerpos inferiores dentro 
del Ser Crístico, y luego Ascender al cuerpo electrónico de la 
Presencia YO SOY. 

El servicio rendido aquí y el grado alcanzado, determinará hasta 
donde llega uno luego de la Ascensión. El servicio de los individuos a 
través de estos decretos para toda la humanidad, puede llegar a ser 
Cósmicos, en consecuencia, luego de la Ascensión, ellos lograrían 



llegar hasta alturas mucho mayores que de otra modo. Cuanto mayor 
es el servicio rendido aquí, mayor es la altura alcanzada luego que uno 
ingresa a la Ascensión. 

 Nosotros ahora estamos parados en el punto, en donde 
tenemos la oportunidad de servir en acción Cósmica, mientras 
aún estamos en forma física. Al principio, esto solo se lograba 
después de la Ascensión. 

La acción bajo la antigua Ley era que primero acaecía el 
desarrollo del individuo y, en segundo lugar venía el servicio para la 
totalidad. Ahora la acción es al revés, primero viene la totalidad y lo 
individual en segundo lugar. 

Estas cosas se han sucediéndose a través de la liberación de la Luz 
Cósmica, que se está incrementando constantemente. Así es como 
ésta, está produciendo y causando la expansión de la conciencia. 

154  
LA CRUCIFIXIÓN NO ES LA META  

A través de los siglos, la devoción a Jesús, María y José en el 
mundo Cristiano ha sido muy abstracta. Las impetraciones de las 
misas ortodoxas son en su mayoría por ayuda, rara vez para la 
iluminación y solo una vez cada tanto para la comprensión de la Ley 
para obtener la Maestría. 

Jesús pasó por muchas de las cosas que quienes están hoy en la 
tierra están atravesando, aún cuando Él vivió de acuerdo a Su prédica 
“Venga a nosotros Tu reino, hágase Tu voluntad en la tierra como en 
el cielo”. La Voluntad de Dios es siempre el bien para cada uno. Sin 
embargo, antes de la Crucifixión, Jesús también Se preguntó si la 
Voluntad de Dios era buena, por que tenia que pasar por tal 
experiencia. No obstante, la Crucifixión de su forma física, y después 
la Resurrección y la Ascensión fueron necesarias para Él ser un 
ejemplo para la humanidad. Ha sido comprobado que a través de los 
siglos Su ejemplo ha mantenido viva la Esperanza en la conciencia de 
la gente. 



Jesús pasó por la Crucifixión como prueba de la vida después de la 
muerte. El mundo ortodoxo ubica ante la gente a Jesús ( El Cristo) 
Crucificado, como símbolo de la expiación sustitutiva. Permitir que 
alguien cargue sus pecados, es el camino del yo externo. La ortodoxia 
enseña la expiación sustitutiva en lugar de la auto maestría. El 
Crucifijo se ha convertido en una fuerza hipnótica a través del cual las 
fuerzas siniestras atrapan la atención de la gente en aquella acción. 
Con eso, los individuos desvían y dispersan sus energías, que 
necesitan para cumplir con sus propósitos en la vida. El propósito por 
el cual vinieron a la encarnación, es decir, hacer las cosas que Jesús 
dijo que podríamos hacer, y lograr la Victoria, la meta. Debe ser 
transmitido a la conciencia externa que la meta es la Ascensión. 
Desafortunadamente, a través de los siglos, el hombre a puesto su 
atención en la Crucifixión en lugar de en la Victoria, que es la 
Ascensión. 

Jesús ha pedido que el Crucifijo sea removido y dejado de lado de 
todas las actividades e iglesias Cristianas, y que sea remplazado por 
una imagen del Cristo Ascendido, focalizando así la atención en el 
logro de la Ascensión. La imagen visual es algo que la gente puede 
contemplar y, mediante la cual, elevar su visión, brindándoles 
esperanza, fortaleza y deseo de realizar esfuerzos para lograr la 
maestría y alcanzar la meta. 

Jesús “muriendo en la Cruz” no reparó nuestros pecados como lo 
consideran las religiones. No repara nuestra energía mal calificada ni 
la que seguimos mal calificando, nosotros mismos tenemos que 
hacernos cargo de ello. Las experiencias destructivas e infelices por la 
que un individuo atraviesa, cumplen su crucifixión y ello es referido 
como “cargar la Cruz”. La tumba representa la conciencia humana, 
los conceptos de limitación, los pensamientos y sentimientos 
destructivos y pervertidos. Jesús ha dicho que la carga de la Cruz, las 
agonías y torturas mentales que reposan en la espalda de la 
humanidad, ahora eran mucho más grande que la Cruz que Él cargó. 
La hora en que la Tierra pase a otro grado de iniciación está pronta, y 
el hombre debe mantener el paso de esa iniciación ó mediante el 
impulso de la Luz Cósmica el resultado será el retorno a él de su 
karma. 



Jesús fue capaz de llegar a solo a una pequeña cantidad de 
personas en la Tierra durante Su época y, fuera de ellas, solo unas 
pocas comprendieron aún las más simples acciones de la Ley, tal 
como eran presentadas. Fuera de estas, solo tres aplicaron 
adecuadamente la Ley como se les presentó, a fin de forjar lo 
suficiente de esto en sus energías individuales para ganar la Victoria 
de la Ascensión. Estas tres persona fueron Jesús, María y Juan. 

Jesús ciertamente encontró que había más bendiciones para dar 
que para recibir cuando, después de Su Ascensión, observó la gran 
expansión de Su Cuerpo Causal, lo cual tuvo lugar gracias a los 
servicios prestados por Él en la Tierra. A raíz de este incremento e 
impulso ha sido posible a través de los siglos, para Él, brindar esas 
bendiciones a aquellos que realmente deseaban seguir Su ejemplo. 

Durante el resto de Sus vida, después de la Ascensión de Jesús, 
María utilizó la Llama de la Resurrección internamente y todos los 
Dones y el Poder de los Arcángeles Gabriel y Esperanza en el 
establecimiento de la Dispensación Cristiana. María ha dicho que fue 
sólo la constante presencia y el amoroso cuidado de las Huestes 
Angélicas y de los Arcángeles, lo que La capacitaron para tener éxito 
en Su asociación con Jesús, José y los discípulos. 

Las energías vitales liberadas en los trabajos del Ministerio de 
Jesús que duró aproximadamente tres años y medio, comenzó la 
acción de la Dispensación Cristiana que ha estado funcionando por 
casi dos mil años. 

 Después de Su Ascensión, María y los discípulos magnetizaron 
toda corriente de energía que Jesús, en Su Sabiduría, decidió 
enviarles. Gracias a Sus esfuerzos, fue provisto un poder sostenedor 
para dicha duración, aún después de que Ellos habían dejado el plano 
terrenal. Esto había formado un campo de fuerza en los éteres de la 
atmósfera inferior de la Tierra. Mediante este campo de fuerza, al cual 
era fácilmente accesible, los primeros Cristianos fueron enormemente 
reconfortados hasta finales del siglo cuatro. Desde entonces, éste ha 
sido sostenido por unos pocos individuos y pequeños grupos que 
estaban capacitados para penetrar en los Ámbitos Superiores y 
conectarse con el Maestro Jesús. El balance requerido por la Ley 
Cósmica fue costeado por ellos para los otros seguidores Cristianos. 



Cuando hay una descarga desde los Ámbitos Superiores hacia el plano 
terrenal siempre se requiere que sea realizado un balance por algunos 
individuos. 

Por intermedio de la Misión de Jesús, la puerta fue abierta para 
cierto contacto y acción con los Seres de Luz en los Ámbitos 
Superiores para beneficio de la humanidad. 

Jesús enseñó que existe un Gran Poder en la Palabra y, a través de 
ella, uno puede crear tanto el bien como el mal. Por sus palabras uno 
es justificado, y por sus palabras uno es condenado. A través de las 
palabras del hombres, el erróneo uso de las mismas, es decir, 
pensamientos y sentimientos equivocados expresados con palabras, la 
humanidad se ha conducido a sí misma a las presentes condiciones de 
limitación, daño, destrucción y caos, lo que configura la acción 
condenatoria de las propias experiencias.  

155  
ÉL “TRÁNSITO” 

Vida y Luz son sinónimos. Vida, Luz, Amor Divino, son uno. La 
vida es Luz y energía: una corriente de electrones. Esto capacita al 
cuerpo físico para funcionar. Fundamentalmente, uno necesita energía 
para funcionar en la actividad externa. En la llamada muerte, todo lo 
que ocurre es que ésta corriente de energía lumínica es retirada. 
Aunque los órganos estén todavía allí, estos ya no actúan. Los ojos ya 
no ven, los oídos ya no escuchan, no existe el habla ni la actividad en 
el cuerpo.  

La cosa más importante, la VIDA, se ha ido. Esto demuestra que 
el cuerpo es solo un vehículo para operar en y a través de él. Luego, la 
Vida es lo importante y no el cuerpo, entonces nos incumbe, cómo 
nosotros utilizamos la vida.  

La vida es usada para realizar acción y servicio físico, mediante la 
acción de las tres facultades. Estas son la atención, la visión o 
pensamiento, y el poder de calificación, que es una actividad interna 
de los sentimientos. Estas tres facultades operan constantemente, no 
solo en el estado de vigilia, sino también durante el sueño. Es a través 
de estas facultades que la vida pura, la energía lumínica, la sustancia 



luminosa que fluye dentro nosotros, es calificada. La calidad de la 
calificación que se realiza, es la que determina el karma, bueno y 
malo, de cada uno. Estas facultades son el principio fundamental que 
gobierna nuestras vidas. 

A través del libre albedrío y elección, tenemos el privilegio de 
calificar esta energía pura con cualidades humanas o con cualidades 
Divinas. Usualmente es aceptado que lo que no daña a alguien o 
alguna forma de vida, es lo correcto. Sin embargo, no es el criterio 
para la correcta acción de Vida o del Cristo. Porque una cosa puede 
ser inofensiva, y aún así no ser una acción Crística. 

 Eso conocido como la "muerte", es creación del hombre. No la ha 
hecho Dios, ni se la ha impuesto al hombre. Como el hombre la creó, 
ahora, bajo la Ley Cósmica, él tiene que aprender a deshacerla, a 
superar esa muerte, como Jesús Lo enseñó, Lo demostró y Lo 
ejemplificó. La muerte es el último enemigo a vencer. 

 La llamada muerte en realidad no existe, aún cuando la vida que 
existía en la forma humana se haya retirado. Los órganos y las 
facultades están fuera de uso. Esto demuestra que la vida, la corriente 
de energía, se ha ido a algún lugar.  

¿Qué mantiene funcionando el cuerpo físico? Nosotros no 
mantenemos concientemente al corazón latiendo, ni funcionando el 
sistema digestivo. Así, alguna inteligencia lo hace. Entonces, ¿de 
dónde proviene? No es producida por el cuerpo físico, porque cuando 
se va, sobreviene la así llamada muerte. Esta inteligencia viene de una 
fuente más alta que la física. Proviene de la Fuente Individual de cada 
uno, la cual es un foco de Luz, un cuerpo de Sustancia Lumínica, tan 
tangible en su propia octava como el cuerpo físico lo es aquí. Es esta 
inteligencia, junto con el Elemental del Cuerpo, lo que mantiene 
funcionando al cuerpo físico. 

 Cuando uno ha abandonado el cuerpo, está mas vivo que en la 
forma limitada. No existe razón para la aflicción en el momento del 
tránsito de un individuo, porque allí verdaderamente no hay muerte, 
ya que uno habita en los niveles internos en sus cuerpos más sutiles. 
En estos ámbitos, el individuo puede obtener descanso, paz, buena 



instrucción y renovar sus energías para volver a intentar, en un futuro 
tener cuerpo terrenal, graduarse.  

A cada Individualidad se le otorga un espacio de tiempo en la 
encarnación física, a intervalos, con el propósito de darle el balance 
que le debe a la vida, a causa del mal uso de la energía así como el 
incumplimiento de su misión o Plan Divino. 

Cada uno es responsables ante la Gran Ley de la energía que 
utiliza. Existe una gran cantidad de energía condensada en estos 
cuerpos etérico, mental, emocional y físico. Si ellos fueran perfectos, 
serían todo Luz.  

Por eso, cuando un individuo realiza el tránsito, a menos que haya 
purificado los cuatros vehículos inferiores, hasta el punto en el cual 
pueda realizar la Ascensión, dicho individuo abandona el cuerpo 
físico. Según la Ley, él es responsable por toda esta energía. El es el 
único que tiene que hacer algo respecto de eso. Para realizar esto, la 
vida le da una oportunidad por medio de la reencarnación. La araña 
teje su tela o sendero con su propia energía, desde dentro de sí 
misma. Entonces, el hombre tiene que forjar y construir su 
sendero de regreso a "Casa", para volver a la perfección desde 
dentro de sí mismo. Con los años, algunas personas se van 
encorvando. La causa de tal condición es la acumulación de energía 
mal calificada por esa persona en esa vida y desde antiguas 
encarnaciones. 

Las “entidades” desafiaban a Jesús diciendo que Él era el Hijo de 
Dios. Esto lo hacían a través de las personas poseídas. Estando 
desencarnadas, estas entidades, tenían una visión mucho más extensa 
y estaban más concientes de Su poder y de Quien Él realmente era, de 
lo que los seres humanas estaban. 

La vida continúa entre encarnaciones del mismo modo que sucede 
mientras uno duerme, aún cuando uno no tenga conciencia de ello. En 
años recientes, han sido erigidos Templos de Luz en los niveles 
internos, en donde los estudiantes y aquellos que desean hacerlo 
pueden ser entrenados en asuntos espirituales, mientras sus cuerpos 
están dormidos, tan bien como entre las encarnaciones. 



 La creencia de que en el último día, los cuerpos enterrados de 
todos los justos o de las personas temerosa de Dios serán 
resucitados, no es más que una creencia y teoría falsa, y no está de 
acuerdo con la Ley. Es absurdo y ridículo, fuera de toda razón y 
sentido común. Aunque la idea ha sido expuesta e incrustada 
dentro de la conciencia de la gente por alguien, hasta que 
finalmente la acepten y crean en ella, sin embargo, esto es 
contrario a lo que Jesús enseñó. 

 Aquellos quienes atraviesan la llamada muerte, simplemente 
abandonan sus cuerpos físicos y funcionan, en los niveles internos, en 
sus cuerpos sutiles, los cuales tenían antes de venir a la forma física. 
Todos estos cuerpos eran, originariamente, de pura sustancia Luz. 
Luego de irse de aquí, aquellos individuos no están muertos, por el 
contrario, están más vivos que nunca. Esto también se aplica a los así 
llamados pecadores.  

Uno ya no está mas en el limitado cuerpo tridimensional, sino en 
un cuerpo de mayor frecuencia vibratoria, del cual el pensamiento es 
la potencia motriz. Aunque la conciencia a menudo, en una primera 
instancia, lo limita a éste a los métodos y modos terrenales, finalmente 
es adoptada la libertad con que funcionan los otros allí . 

 Jesús enseñó que la muerte era una falacia, que la vida real estaba 
solo en la Resurrección y la Ascensión y que cada individuo tenía una 
Llama de Dios dentro suyo, que lo hacía un Hijo de Dios, en lugar de 
ser Jesús el único Hijo concebido, como lo enseña la religión ahora. 
La meta de todas las encarnaciones es la Ascensión, la cual es tan sólo 
el comienzo de realmente vivir y de adelantar en el infinito Sendero 
de la Luz. 

 Del asunto de la transición uno no puede decir mentiras, porque 
la acción humana está reemplazada por la Acción Divina. El Cristo 
Propio está en el comando. El Santo Cristo Propio es quien juzga 
terminar la Vida aquí.  Cuando el trabajo de un individuo está 
realizado o, cuando el Cristo Propio ve que no está siendo lo 
suficientemente perfecto, y por eso, Éste se abstiene de seguir 
supliendo al yo externo con la corriente de Luz, de Vida, esa energía 
pura que la persona esta contaminando constantemente con malas 
calificaciones, El Cristo Propio le retira su anclaje, que es el Átomo 



Permanente en el corazón, y sobreviene la llamada muerte. Por el otro 
lado, en el caso de un individuo calificando para la Ascensión, su 
Cristo Propio también es el juez. 

156  
LA “SEGUNDA MUERTE” 

La "segunda muerte" se refiere a lo que sucede cuando un ser 
humano no realiza ningún acto constructivo por muchas vidas, y no 
hay esperanza de que cambie de rumbo. Su Cristo Propio pasa por el 
juicio final. Él es interrumpido. La chispa, el Átomo Permanente en el 
corazón, es llevada al Cristo Propio y Éste la traslada al Cuerpo 
Electrónico y los cuerpos inferiores son transmutados. La 
Individualización, sin embargo, aún existe. Lograda la 
Individualización, uno la perpetúa. Lo que ese ser humano logra es 
que no vuelva a proyectarse a la forma física por mucho tiempo, que 
pueden ser eones, pero, eventualmente, lo hará, y comenzará todo de 
nuevo. 

“Morirse” o realizar el tránsito debería ser el paso de un estado 
de conciencia a otro, de lo externo a lo interno, dentro de los más 
bajos ámbitos luz y aquel ámbito de los Ángeles. Estos debería ser 
fácil y ser realizado concientemente. Hay muchos niveles de ámbitos. 
Jesús entró en el Ámbito de los Maestros Ascendidos, un Reino 
Superior. Un individuo que realizó el tránsito no se puede ir a 
cualquier lado, ya que está restringido por su propia conciencia. Tiene 
que calificar para ir más allá de ciertos límites. Nada impide que uno 
no evolucione desde un planeta a otro. 

Una persona que ha realizado el tránsito, que ha hecho el cambio, 
generalmente se le otorga una temporada, llamada vacaciones, en el 
otro lado. Durante este período, se le permite visitar y encontrarse con 
miembros de su familia y amigos que tuvo durante su vida en la tierra, 
quienes también han realizado el tránsito y aún se encuentran en estos 
ámbitos. Un estudiante de la Luz, generalmente, está más 
interesado en el progreso espiritual y que servicio puede prestar. 
Así, comparece inmediatamente ante el Tribunal Kármico para 
que le asignen su tarea.  



157  
¿QUÉ EL LLAMADO “INFIERNO”? 

La Presencia de Vida dice, "Yo tengo las llaves de la muerte y del 
infierno". La Presencia YO SOY es la autoridad, la reguladora y la 
Ley de estas condiciones (la muerte y el infierno) para cada uno, 
conforme a su maltrato de la energía. 

 El llamado infierno o purgatorio es el ámbito psíquico-astral, 
sitio de la acumulación de las creaciones humanas. Sin embargo, el 
infierno no es un lugar sino un estado de conciencia. Es la ausencia 
de la Luz. Es una creación humana de los cuerpos mentales y 
emocionales; una condición en el mundo de cada uno de la 
acumulación de energías mal calificadas a lo largo de muchas 
encarnaciones del individuo. Es un estado de conciencia desagradable 
en el cual el individuo cosecha los resultados de sus malas acciones. 
El infierno no es un lugar de castigo como se cree.  

Esta teoría del "fuego del infierno" es usada habitualmente como 
amenaza, para obtener que otros se sometan a la voluntad y conceptos 
humanos y sigan sus prédicas. Una amenaza no es, para nada, una 
actividad Divina, sino que es usada como un arma humana, 
especialmente para obtener sustento de los seguidores. Algunos 
experimentan dificultades y penosos momentos después de su partida 
de este mundo, porque no desean abandonar sus apetitos humanos, sus 
deseos y actividades erradas, a los que dieron rienda suelta en la tierra. 
Estos individuos insisten en gratificar a estos vicios, en lugar de 
obedecer la Ley y, concientemente, expiar los pecados sus cuerpos 
mental y emocional. 

Lo que se conoce como fuego del infierno o del purgatorio, o 
fuego eterno, es la actividad de purificación del alma (los mundos 
mental y emocional) y realmente no significa un lugar de fuego 
ardiente. Es una actividad purificadora del Fuego Sagrado en los 
niveles internos, esto es que no es físico, no es del mundo 
tridimensional, sino de superiores dimensiones. El ardor o el calor 
relacionado con ello es sólo un concepto humano, que se deriva de la 
sensación provocado por el fuego físico. El significado de la 
purgación al que se refiere la religión, no es una actividad 



desagradable como se enseña en la tierra, especialmente a los 
estudiantes. Es simplemente entrar en una actividad del Fuego 
Sagrado, una acción purificadora de éste, que es la Llama Violeta 
Transmutadora. No existe una sensación ardiente como la gente aquí 
imagina, sino agradable, de sentimientos confortables, a menos que 
cada uno lo califique de otra manera a través de su conciencia humana 
o desviada. Esta acción purificadora lo libera a uno de sus presiones, 
enfermedades y experiencias desafortunadas del mundo externo. El 
Río Estige [ N. del T. “Styx”, según la Mitología Griega, (Río Estige o 
Laguna Estigia en español), era el Río o Laguna de los infiernos que 
debían cruzar las almas, para llegar a la última morada] se refiere a un 
río o a un lago de este Fuego Sagrado, actualmente la Llama Violeta 
Transmutadora, en el cual los individuos que han realizado el tránsito 
tienen la oportunidad de purificar algo de su karma, de su energía mal 
calificada. Esto le brinda a uno un sentimiento muy placentero y 
consolador. 

 Que el Fuego Sagrado no pueda ser apagado por lo físico, quiere 
decir que es inextinguible. Existe tanta energía mal calificada en la 
atmósfera a nuestro alrededor, como en los cuerpos mentales y 
emocionales. Por lo que, a menos que haya protección a nuestro 
alrededor para prevenir que la misma clase de cualidades en la 
atmósfera circundante fluyan dentro, esto sería como extraer agua 
fuera de un sótano, sin detenerla ni frenar su entrada. Uno nunca la 
terminaría de sacar del todo. 

158   
EL LIMBO 

Al estado llamado limbo, la eterna morada de las almas no 
admitidas ni en el cielo ni en el infierno, sino destinadas para el 
olvido, se le llama el Ámbito de los Durmientes. Este es el lugar 
donde son llevados los individuos que no creen en una existencia 
después de dejar la tierra y aquellos que están muy cansados, aquellos 
de mentes muy perezosas y que prefieren pasar a la inexistencia. Están 
inertes o dormidos y, a veces, en el pasado; se quedan así por muchos 
años, hasta por siglos, en un estado de sonambulismo. No acuden a los 
Salones del Karma para obtener su asignatura y así retardan su 



progreso. Esto ha sido cambiado en años recientes y ahora sólo se les 
permite quedarse por unos pocos meses. Estos individuos son 
cuidados de una manera hermosa. En estos ámbitos, son colocados en 
habitaciones, recostados y cubiertos con sábanas de flores, flores 
flameantes. 

159  
ASIGNATURAS DEL TRIBUNAL 

KÁRMICO 
 El tiempo de permanencia en los ámbitos internos, entre 

encarnaciones, está determinado por muchas cosas. Los individuos 
promedio, después de haber pasado por los Salones del Karma y de 
haber sido examinados en grupo, son asignados a una esfera donde la 
acción vibratoria es confortable para ellos, para habitar en donde la 
corriente de vida esté más gustosa, ciudad o país. Por un período de 
tiempo, continúan con alguna clase de adoración, hacen nuevos 
amigos y afiliaciones. Algunos avanzan más rápidamente que otros, 
similar al aprendizaje y actividades aquí en la tierra.  

Se han establecido templos, en donde ellos puedan hacer sus 
adoraciones. Así, los ortodoxos pueden, a través de oraciones 
comunes y cantos devocionales, que son utilizados por los Devas, 
lograr expiar algo de karma en ese ámbito. Este método es usado hasta 
que adquieren el conocimiento del uso del Fuego Sagrado. Ellos 
tienen acceso a estos templos y pueden ir una o más veces al día. 
Cuanto más karma disuelvan participando de los servicios, más rápido 
se les permite ir a los Ámbitos superiores y así recibir una mejor vida 
en la tierra cuando reencarnen. Como es en la tierra así es allí, algunos 
solo cubren el mínimo de la Ley, mientras otros aprovechan de todas 
las oportunidades.  

La asignación dada por El Tribunal Kármico es la mínima 
cantidad de aplicación en uno de estos tipos de adoración, pero los que 
están alerta utilizan mayor cantidad de tiempo en el servicio, y 
avanzan más rápido. A través de la aplicación individual para el bien 
de todos, el alma se eleva más alto. 



Los individuos están en sus cuerpos etéricos. El cuerpo etérico 
refleja y se convierte en lo mismo que eso que lo rodea. Así, ese 
cuerpo, gradualmente, expulsa la apariencia de la edad y toma la 
apariencia de aquellos quienes han estado en esa esfera más tiempo y 
están más jóvenes. Ellos habitan allí hasta que el Tribunal Kármico 
piense que han tenido el descanso adecuado, transmutado suficiente 
karma y tienen suficiente cantidad de nutrición. Entonces, los 
Mensajeros del Tribunal Kármico son enviados significando un nuevo 
nacimiento para ellos. Luego viene la despedida con los amigos allí, 
que es difícil y duro de aceptar para algunos. Así, a través de los 
siglos, esa ha sido la actividad del así llamado cielo conocido para la 
gente ortodoxa pensante. La creencia de la reparación sustitutiva no 
los ha liberado de la rueda de reencarnaciones. 

 En años recientes, grandes cambios han tenido lugar en los 
niveles internos en lo que se refiere a los desencarnados. Ahora se 
requiere que todos aprendan la Ley de la Vida, hagan tratamientos y 
realicen los Servicios de Decretos. El curso de la historia cósmica ha 
sido cambiado por el entendimiento y la aplicación de la Ley por 
ciertos estudiantes en cooperación con los Maestros Ascendidos y los 
Seres Divinos en el cumplimiento del Plan Divino. 

 Lo que se conoce como Salón del Juicio, donde tiene lugar el 
llamado Juicio Final, es en realidad los Salones del Karma, un edificio 
largo, blanco y rectangular, un templo en el ámbito etérico inferior. 
Toda corriente de vida pasa a través de este edificio después de dejar 
la encarnación física. Allí se le otorga a cada uno la asignación a una 
esfera y actividad en particular. 

El Tribunal Kármico, un tribunal impersonal, conformado por los 
Siete Señores del Karma [N. del T.: en la actualidad los miembros son nueve]. Este ha sido temido 
por siglos, cuando era conocido por todos en la conciencia externa. La 
actividad de los Señores del Karma no es impartir castigos, sino que 
Ellos se esfuerzan en encontrar manera y modos de dar oportunidades 
a los individuos por las cuales puedan equilibrar sus deudas con la 
vida y así completar su evolución en la tierra. Se les ofrece la 
oportunidad de aprender como controlar la energía, no solo en la vida 
terrenal sino también entre las encarnaciones. Cada uno es, 
realmente, su propio juez. El malestar experimentado es que , 



cuando uno está libre del cuerpo físico denso, ve claramente lo que 
pudo haber hecho cuando tuvo la oportunidad, la asociación y la 
asistencia de alguien más desarrollado, entonces siente una sensación 
de profundo remordimiento. Existen algunas personas que temen el 
juicio después de realizar el tránsito. Esto puede ser debido a la 
remembranza que trajeron a esta encarnación, de la esfera a la cual 
habían sido delegados a causa de sus actividades erróneas en vidas 
pasadas. La doctrina de la ira y el castigo de Jehová (Dios) que ha sido 
incorporada en la teología de varios credos, está basada en esta acción 
de la Ley. 

 Uno no reencarna o toma un nuevo cuerpo terrenal, hasta haber 
pasado por los Salones del Karma, y antes de haber reparado cierta 
cantidad de su propia creación. Luego es asignado a una nueva vida 
terrena. 

 Bajo la dirección del Tribunal Kármico, el hombre aprende la Ley 
de causa y efecto o, como lo dijo Jesús, "Así como siembres, 
cosecharás", que las consecuencias de sus propios actos regresarán 
sobre él. Jesús también hizo la advertencia de esta manera, "haz a los 
demás lo que tú quieras que ellos hagan contigo". 

160  
EL MAGNÍFICO ÁTOMO DIVINO 

A comienzos de mil novecientos veinte, el Dr. Hanish dio a 
conocer sus descubrimientos sobre el Átomo Divino. Dijo que en 
dentro de la parte de atrás de la cuarta cámara, o aurícula izquierda, 
existía una quinta cámara, y que dentro de esta estaba el Átomo 
Divino. Esta cámara, es una célula anaeróbica y se mantiene en 
perfecto vacío. Cuando se expone a un microscopio y el aumento es 
ajustado a un millón de veces, el magnífico Átomo Divino se torna 
visible.  

Se aparece como un ser humano maduro, asexuado y en perfecta 
juventud, y es el mismo en una persona anciana, que en un bebé recién 
nacido, en un adulto y en un joven. Este Átomo es y permanece libre 
de todas las cualidades humanas. Se mantiene erguido sin tocar las 
paredes de la célula en ningún lugar. 



 En la Llama Crística dentro del corazón de cada uno, está la 
perfecta imagen y semejanza de su Creador. Allí está el Patrón 
Divino, tal como estaba en Jesús. Cada uno debería dejar que su Cristo 
Interno rompa la tumba de sus propios conceptos humanos y 
externalize el Plan Divino. 

161  
LO “MALO” NO ES LA VOLUNTAD DE 

DIOS 
 Cuando algo va mal o cuando suceden cosas malas, algunas 

personas dicen que esta es la Voluntad de Dios. Esto no es así, sino 
que esto está de acuerdo con la ley kármica, la ley de causa y efecto. 
Existe la idea equivocada de que cuando ocurren cosas discordantes, 
esa es la Voluntad de Dios. También, cuando una persona quiere 
dedicarse a la luz y hay interferencia, esa persona, con frecuencia, 
piensa que quizás no se supone que deba continuar con eso, y se lo 
atribuya a la Voluntad de Dios. Desde el punto de vista interno, o 
desde una acción Crística o a la Vista de Dios, no existe tal cosa que 
uno no se supone que deba aceptar o conseguir, más que la Luz. Dios 
NO limita a nadie. Así que, esta idea es totalmente un concepto 
humano que el sacerdocio ha estado enseñado. Esto es para cubrir su 
propia ignorancia, y ha sido utilizada como factor para controlar y 
subyugar a la gente a través de los siglos. Cualquier cosa que la mente 
humana no entiende se lo atribuye a Dios, pero hay muchas fuerzas, 
opuestas a Dios, actuando. 

 La suma total de las transgresiones y las energías mal calificadas, 
es llamado mal karma. A veces, se nos habla de esto "el morador del 
umbral", que es nuestra propia creación humana. Este es nuestro peor 
enemigo. Es lo que a menudo hace que uno falle justo en el punto de 
éxito.  

Para todo efecto existe una causa. Cuando uno experimenta 
efectos negativos, tiene que haber una causa detrás de ellos, aunque 
puede no ser de esta vida, sino de una previa. Es lo mismo con los 
talentos y las cosas buenas. La causa de la enfermedad, el daño, e 



imperfecciones es todo una trasgresión de las Leyes Universales, las 
Leyes de la Vida.  

Todos los pensamientos, palabras y actos están grabados y los 
resultados seguirán en conformidad a ello. Una cosa sucede porque la 
causa ha sido establecida y la Ley no fue aplicada para corregirla antes 
de que ocurra. La razón por la que esto sucede es porque existe más 
empuje (fuerza) en la actividad humana que desde la actividad Divina, 
la cual no se fuerza por encima o a través de un individuo como lo 
hace la acción humana, pero cuando actúa lo Divino es de la Luz y 
todopoderoso. 

El hombre ha estado tratando de conseguir excusas o coartadas, 
pero la Ley no tiene en cuenta esto. La gente las usa para permanecer 
en la ignorancia. Se supone que el hombre sea co-creador con Dios. 
¿Cómo puede serlo si permanece ignorante? Para llegar a ser un co-
creador con Dios uno tiene que tener que tener conocimiento, 
entendimiento y auto control. El hombre está dotado con inteligencia 
que la vida vegetal y animal no posee y es a través de esta inteligencia 
que él se convierte en creador, y co-creador con Dios. 

162  
LEY CÓSMICA IMPERSONAL 

La Ley Cósmica es impersonal, inalterable e inexorable. La Ley 
no se aplica a sí misma. Tal como en la aritmética, para obtener 
resultados y beneficios de ella uno tiene que aplicarla. Sólo leer un 
libro de aritmética no produce esto, ni siquiera con memorizar cada 
palabra del libro es suficiente. Uno tiene que trabajar los problemas, 
es decir, aplicarla. Así es con la Ley de la Vida. Es a través del 
entendimiento y la aplicación de la Ley que Jesús logró la maestría y 
lo que lo capacitó para realizar los llamados milagros. 

La Ley es que la demanda debe venir del ámbito en el cual es 
sentida la necesidad y la sola creencia no es suficiente. La humanidad 
no ha entendido esto y más adelante no tuvo voluntad para obedecer, 
prefirió aceptar la expiación sustitutiva. El hombre, teniendo auto-
conciente libre albedrío, debe aplicarlo concientemente por asistencia. 
Si esto no fuera así, los Seres Divinos hubieran liberado al hombre de 



su dilema y de su sombría creación dentro de la Luz y la Perfección, 
hace mucho tiempo. El esfuerzo auto-conciente del hombre es 
necesario desde que se apartó de la Luz por su propio libre albedrío.  

El "pecado original" deviene a través de la acción de la propia 
voluntad o desobediencia a la Ley del Uno en el distante y lejano 
pasado, que lo colocó a cada uno en el camino descendente. A partir 
de este acto de desobediencia, nació, emergió o fue creado el yo 
externo o personalidad humana. Este se volvió más grande y más 
fuerte con cada acto de la propia voluntad. Todo esto fue realizado con 
su propio esfuerzo, sin asistencia de Dios o la actividad Divina.  

Después de un largo período de tiempo, la personalidad dejó de 
lado la autoridad de su Creador. Hasta perdió la memoria, más tarde, 
proclamando la existencia y sus propios derechos, separados de Dios. 
Así fue como el hombre perdió su derecho de nacimiento, perdió la 
verdad y se convirtió en mentiroso, y él es el padre de todo esto. 
Ahora la razón solo nos dirá que si nosotros fuimos capaces de crear, a 
través de nuestro propio esfuerzo, este desorden en el que está la 
humanidad, deberíamos darnos cuenta cuánto más puede ser hecho en 
cooperación con la acción Divina, en cuyo caso, nos es brindada la 
asistencia Divina. 

Jesús realmente no enseñó a temer ni a odiar, ni siquiera a odiar el 
mal. Esto estaría generando más maldad. Porque el odio, y también el 
miedo, son cualidades humanas, pero lo opuesto a las cualidades 
Divinas. Jesús enseñó a usar sólo las cualidades Divinas. Generar odio 
y echarlo fuera, aún pensando que esto es hacia el mal, no lo hace 
correcto. Dos errores no hacen a una cosa correcta. Al enviar afuera 
odio uno califica algo de su propia vida, la energía pura dada por 
Dios, con una cualidad malvada. El mundo emocional es el agente 
calificador. Estamos tratando con energía, la cual opera bajo ley 
impersonal. Jesús entendió esto a cabalidad. Sin embargo, Él enseñó a 
ser positivo contra el mal y no permitirle que entre en nuestro mundo, 
es decir, a los cuerpos mental y emocional o la conciencia de uno 
mismo. La Ley es que nosotros no tenemos que aceptar el mal o 
dejarnos influenciar por él. Tenemos todo el derecho de repelerlo, por 
medio de la generación de sentimientos positivos, que son de Amor y 
de Luz. El Amor Divino no es una actitud negativa o sumisa. Es 



sustancia Luz, no solo una idea o actividad mental, sino verdadera 
sustancia luz de naturaleza positiva. 

Uno necesita conocer y construir su Tubo o Pilar de Luz y de 
Protección a su alrededor Jesús lo usaba y es así como evitaba el mal y 
las vibraciones negativas. 

163  
EL FUEGO, ACTIVIDAD DE LA 

CUARTA DIMENSIÓN 
Existe un dicho que dice que “el mal se autodestruirá a sí mismo, 

y la Bondad de Dios prevalecerá”. Si, eventualmente, así será. La 
fuerza destructiva, finalmente explotará y se aniquilará a sí misma si 
se le permite avanzar, pero también arruinará mucho que podía haber 
sido evitado. Esto ocurrirá a menos que, a través de las acciones y 
poderes Divinos, los que deberían ser invocados concientemente a la 
acción, haya suficiente luz liberada para manejar la fuerza destructiva 
antes de que el daño sea hecho. En el presente, existe tal acumulación 
de fuerza siniestra en el mundo y en los cuerpos mental y emocional 
de la humanidad, y tan enorme aceptación de cosas que no son 
realmente de la Voluntad de Dios, pero el hombre piensa que si lo son, 
que muy poco del Plan Divino se está llevando a cabo. 

La acción de todo esto sobrepasa el accionar de la pequeña Llama 
en el corazón, que es la Llama de Dios. Esta Llama es el extremo de la 
extensión de la Presencia de Dios YO SOY Individualizada, la que 
hace a todo ser humano, un individuo. En comparación, esta Llama y 
la fuerza siniestra es similar a un cubo de agua con la llama pequeñita 
de un fósforo. De los cuatro elementos, el fuego es el más elevado y 
tiene dominio y autoridad sobre los otros tres. Aun el agua, un 
elemento menor, puede extinguirlo, lo hará solo en lo que a la acción 
física concierne. De esta manera, ¿ qué Le hizo aquella fuerza a Jesús, 
por conducto de los seres humanos? Sin embargo, Él tenía un poder 
mucho más grande, tenía el Poder de Dios. 

El Fuego (la llama) es el más poderoso de los cuatros elementos. 
Aun encendiendo un fósforo en una habitación maloliente, esa 
pequeña llama puede purificar, limpiar y cambiar el aire. La llama 



siempre se dirige hacia arriba, su tendencia es elevarse. La razón de 
eso es que se esfuerza por retornar a su fuente, de donde proviene, 
dentro de una actividad dimensional más elevada. El fuego, en sí 
mismo, no es una actividad de la tercera dimensión. Este es de la 
cuarta y/o mayores dimensiones. Cuando el fuego se extingue, ¿a 
dónde va? Regresa a la cuarta dimensión.  

Las actividades del Fuego Sagrado han sido malinterpretadas por 
las mentes mortales porque el conocimiento de su realidad se perdió 
para esas mente. Aparte de esto, sobrevino la doctrina religiosa del 
castigo de Dios con fuego, a través del fuego del infierno y el azufre, 
lo cual es utilizado como amenaza. Sin embargo, ser arrojado a este 
Fuego Sagrado es realmente una bendición, ya que transmuta las 
cualidades erróneas, pero, por supuesto, continúa la individualidad. 
No debería haber objeción a la cremación de un cuerpo, ya que es el 
modo más higiénica de manipularlo y hasta ayuda a liberar al 
individuo en el otro lado. 

Cuando Jesús dijo: "He venido a lanzar fuego sobre la tierra, y 
qué haré sino que sea encendido", se refería a sacar a la luz las 
actividades del Fuego Sagrado, en particular la acción Transmutadora 
para la purificación, que es una acción de gracia, desde que el mundo 
lo necesitaba tanto. Deseando que sea encendido, significaba que Él 
esperaba que otros aprendieran a hacerlo del mismo modo.  

164  
PECADO CONTRA EL ESPÍRITU 

SANTO 
La Actividad a la que se refiere el Espíritu Santo ha sido siempre y 

estuvo en existencia y operando, mucho antes del tiempo de Jesús. 
Actúo a través de muchos otros antes de que Él viniera y a través de 
todos los tiempos ha sido usado en otros planetas tanto como en la 
tierra. Su efectividad no está basada en las experiencias de Jesús, 
como es generalmente aceptado, sino que estaba más activa en el 
mundo exterior en ese tiempo, a causa de Su Presencia que lo que 
hubiera sido de otra manera. La Actividad del Espíritu Santo ha sido 
utilizada en los Retiros a lo largo de los años.  



Como ejemplo para la humanidad, Jesús vino a manifestar la 
Actividad Crística, la acción del Cristo Interno por dentro y a través 
del yo externo. El único modo que Jesús pueda salvar a la humanidad 
de sus pecados es mediante la atención en Él, y pueden empezar a 
manifestar la Actividad Crística desde su propios Cristos Internos. 
Esto es lo que implica el por qué Jesús haya venido a salvar a la 
humanidad de sus pecados.  

No significa que Jesús se va a encargar de sus pecados y que la 
humanidad se va a liberar y mantener el derecho de crear más de lo 
mismo. Cada uno debe frenar eso, y debe también empeñar algo de 
energía y hacer el esfuerzo por sí mismo para liberarse de sus pecados. 
Nadie, ni siquiera Jesús, puede hacer todo eso por uno, nadie más que 
uno puede comer, respirar y pensar por uno mismo. Uno también debe 
producir algún balance a la Vida por el mal uso de la energía a través 
de los siglos. 

El pecado contra el Espíritu Santo, lo es contra la Luz, la Propia 
Fuente y los Seres Divinos, mientras que los errores cometidos contra 
las personas lo son sólo en relación con las actividades humanas. De 
aquí que se dice que pecar contra el Espíritu Santo es imperdonable. 
Esto es así cuando el mundo emocional se enreda con propósitos 
destructivos. La idea del pecado imperdonable, evidentemente, 
proviene de seres humanos amenazando a otros, para forzarlos a creer 
lo que se está predicado. Si sólo Dios es Eterno, ¿cómo puede haber 
condenación eterna? no existe tal cosa como el “pecado 
imperdonable”, o un “alma perdida eternamente”. Según la Ley, ante 
la petición individual para "hacer las cosas bien", siempre hay una 
oportunidad abierta para un nuevo comienzo. Todo aquel que ha 
olvidado su Fuente, la Presencia "Yo Soy" y las actividades de la Luz, 
ha pecado contra el Espíritu Santo. Ahora, cuando el conocimiento de 
su Fuente les es revelado y no lo aceptan, entonces pecan más, de la 
misma manera. Este “pecado” es imperdonable y ( por siempre) 
permanente, mientras está siendo cometido, es decir, mientras la 
persona permanezca en el mismo estado de conciencia y no se corrija 
a través del conocimiento de Dios. Sin embargo, deja de ser 
imperdonable cuando cesa de ser cometido y la persona desea 
corregirse. Para ser perdonado, lo principal es lo que tiene lugar en la 



conciencia de la persona, este cambio es importante, uno debe aceptar 
el perdón de los pecados y que no tiene que seguir viviendo en 
condenación. Llamando a la Ley para que entre en acción y obrando 
de acuerdo a Ella, uno puede compensar, rehabilitarse y también 
liberarse. Entonces, realmente, no existe la eterna quemazón en el 
fuego del infierno como lo indica la amenaza. Cualquiera puede dar 
media vuelta y equilibrar sus yerros. 

165   
OCULTISMO Y ENSEÑANZA DE LOS 

MAESTROS ASCENDIDOS 
Tan sólo con negar las cosas negativas y destructivas no es 

suficiente, ni es la acción correcta para manejarlas de acuerdo con la 
Ley Cósmica. Mucho se ha dicho a cerca de los pensamientos 
negativos. Algunos tienen la idea de que los pensamientos negativos 
incluyen a todas las fuerzas destructivas. Sin embargo, hay mucho de 
positivismo en la fuerzas y acciones destructivas. Por ejemplo, esa 
fuerza no duda en intervenir en el libre albedrío de uno, en otras 
palabras, "pasa por encima de uno ” con tal de conseguir su objetivo. 
Esta acción es muy positiva, aunque equivocada. 

 A través de las edades, el conocimiento oculto fue el mayor 
método de logro conocido en el mundo externo, pero no ha sido 
suficiente para corregir la destrucción en el mundo. Las cosas ocultas 
son generalmente vagas, parciales y engañosas. Las enseñanzas 
ocultas tienen toda clase de símbolos y velos, pero no poseen los 
puntos más vitales, el enigma o la llave usados en toda la creación y 
que son necesarios para corregir permanentemente lo erróneo. Un 
símbolo es sólo una representación, no la cosa real en sí misma. El 
ocultismo fue practicado en lugares secretos y escondidos, porque el 
ortodoxo mundo externo hubiera crucificado, torturado y hasta 
condenado a muerte a quienes se dedicaren a esa practica. Así es como 
ellos, tuvieron que operar secretamente, bajo cubierta y, a menudo, en 
la oscuridad. Los ocultistas tuvieron que abrirse camino o hacer un 
túnel a través de las creaciones humanas. Frecuentemente, las fuerzas 
oscuras entraban en ellos porque no tenían suficiente Luz Crística para 



protegerse a sí mismos. Muchas veces esta fuerza no era detectada. La 
antigua ley oculta ha sido dejada de lado y uno, ya no necesita abrirse 
camino a través del ámbito psíquico astral. El antiguo método era 
dividir este ámbito en varios planos y después penetrar a través de él, 
plano por plano. 

El conocimiento y el entendimiento que tenía Jesús y esta 
enseñanza de los Maestros Ascendidos que ahora ha sido dada, 
trasciende el conocimiento oculto. La literatura oculta y metafísica se 
ha convertida en abstrusa y complicada.  

Mientras que la vida es simple y puede ser entendida por un niño. 
Aún un niño de brazos puede conseguir la búsqueda interior. 

 Jesús sabía no solo metafísica, ciencia y ocultismo sino que 
también Él conocía la Ley de la Vida. Él sabía qué es lo que hacía latir 
al corazón del hombre. Fue mediante la aplicación de esta Ley que 
lograba cosas inusuales, los llamados milagros y alcanzó la Victoria, 
la Ascensión. 

166  
DIOS ES AMOR Y ESPÍRITU 

Dicen y proclaman que Dios es Amor y que todo lo que se 
manifiesta es Amor, pero en realidad se requiere más que eso. 
Necesitamos Amor, Sabiduría y Poder para cualquier 
manifestación, lo cual Es la Ley. Sin embargo cuando el verdadero 
Amor Divino es liberado o puesto en acción, dentro de él subyacen la 
Sabiduría y el Poder y allí están los tres atributos. Dios es Amor y ese 
Amor Divino sostiene firmemente ese principio, no lo compromete.  

La afirmación “Dios es Amor”, desafortunadamente, se ha 
convertido en una abstracción, y así se ha alejado la grandeza de la 
Individualidad de Dios. El Amor es una virtud de la naturaleza de 
Dios, ciertamente, pero hay también otras cualidades y actividades. 
Dios es Amor, pero hay más, Él AMA también, lo cual se hace a 
través de la individualidad. 

También se dice que “Dios es Espíritu” y que debe ser adorado en 
Espíritu. Esto es parcialmente cierto. Todos son también espíritu en 



esencia, y tienen individualidad, tal como la Divinidad. También cada 
uno tiene forma y cuerpo físico. La Adoración a Dios en espíritu, 
significa desarrollar amor y devoción a una Primera Causa universal, a 
la naturaleza de Dios, que es Luz y Amor. Así, liberando al alma de 
los apetitos del cuerpo y, elevándola, uno puede adorar con una mente, 
tranquila, limpia, no emotiva, con sentimientos profundos y excelsos, 
en una actitud de perdón misericordioso, a través de un cuerpo físico 
puro y saludable.  

La palabra espíritu es usada con varios significados. Para muchas 
personas, ésta palabra se refiere a algo físicamente intangible, a algo 
como una fuerza sobrehumana. Hay mucho de esa fuerza que no es 
espiritual para nada, pero esa gente carece de discriminación, o sea de 
la capacidad de discernir. Muchos piensan que es necesario contactar 
o trabajar a través de esa fuerza, pero esto ya no es más así. No es más 
necesario que lo que uno precisaría, para aprender aritmética, tener 
diferentes insectos representando los distintos números, cuando todo 
lo que necesita hacer es aprender los números del uno al diez como 
base y desde ahí continuar. 

Jesús dijo que la gente adora aquello que no conoce. Sin embargo, 
aquellos quienes conocen la Presencia “YO SOY” saben a que adoran. 
Ahora es como entonces, la mayoría de las personas no conoce, sólo 
piensan que conocen.  

Muchas personas religiosas tienen algún tipo de experiencia 
interna, pero no saben lo qué es, para qué es esto, qué hacer al 
respecto o que es lo próximo a hacer. Dicen que es del espíritu y creen 
que es de Dios, porque está fuera de una causa o acción física. Aún en 
muchos casos, es emocional o puede ser la activación de algún record 
etérico. Muchas veces, estas experiencias internas se convierten en 
una rutina, en vez de un paso hacia delante. 

167  
SER CRÍSTICO MENTOR Y GUÍA  

La humanidad era tan propensa al materialismo y la conciencia era 
tal que la gente no podía conocer el Ser Crístico, entonces Jesús tomó 
la encarnación física para representarles sus propios Seres Crísticos. 



Jesús jugó el papel de Cristo (el Ser Crístico) para la humanidad 
desentendida, el rol que el propio Ser Crístico de uno juega para el 
individuo "despierto". Es por el camino de o a través del Cristo dentro 
del corazón, que podemos llegar al Padre, la Presencia “YO SOY”. 

Los Cristianos piensan que para salvarse, tienen que creer en 
Jesús. Él dijo que todos tenían que pasar por "Mí", pero refiriéndose al 
Ser Crístico. El Mediador entre Dios y el hombre, del que Jesús habló, 
es en realidad el propio Ser Crístico de cada uno. También es llamado 
El Mentor o Guía. 

Algunas enseñanzas dicen que El Cristo está dentro, proclamando 
que Éste está enteramente dentro de uno. Está dentro, pero no todo 
junto dentro del cuerpo físico. El Cristo está anclado en el corazón, sin 
Él el cuerpo no tendría vida. Sin embargo, la parte mayor está, en 
realidad, por fuera y por encima de uno. De hecho, y prácticamente 
todo el Cristo no puede estar dentro de una persona, en el cuerpo 
físico o éste sería un cuerpo todo de Luz Crística. No todo lo del 
Reino de los Cielos puede estar dentro de uno. Cuando dicen que todo 
está dentro, están diciendo un abstracción. El pensamiento abstracto es 
una ocupación intelectual.  

Algunos se esfuerzan por progresar tan sólo a través de la 
dirección y el control del pensamiento y, con frecuencia, trabajan para 
el logro propio y para controlar a los demás, lo cual no es la acción 
correcta. Tanto el sentimiento como el pensamiento tienen que ser 
entrenados para lograr la maestría. Es solo a través de esta nueva 
Enseñanza que la acción del sentimiento ha sido enfatizada, en su 
importante y poderoso aspecto que representa. Algunas personas y 
escritores están aprendiendo con la práctica algo de esto ahora. Para 
hacer lo que Jesús hizo, tenemos que cambiar la acción vibratoria 
de los cuatros cuerpos inferiores y eso conlleva más que 
pensamientos abstractos.  

El Cristo no es tan sólo una idea o una suerte de cosa brumosa o 
confusa, y no es tan abstracto como los cristianos piensan. El Cristo de 
cada uno es una Individualización tangible, un Ser de Luz 
individualizado. Ni siquiera está dentro del mismo ámbito físico. 



Sin con "dentro" se refieren estar en los niveles, planos, esferas o 
ámbitos internos, entonces tampoco puede todo estar dentro de uno, ya 
que éstos son mas grandiosos que el físico, de mayores dimensiones y 
de mucho más altas vibraciones. La chispa de la Llama anclada en el 
corazón es una conexión con todos estos ámbitos. Para los sentidos 
internos, el cuerpo físico es sólo como un pedazo de arcilla colocado 
en cierto punto, pero estos reinos internos lo ínterpenetran, están por 
todo alrededor, y circundan todo el espacio externo.  

Uno debe darse cuenta que sólo una pequeña parte del Cristo está 
dentro, significando la acción y la parte interna de tu VERDADERO 
YO. Luego de ello, debe sintonizar la conciencia externa dentro de esa 
parte en el corazón y, durante esta armonización, fundirse con el Ser 
Crístico arriba ( donde está la mayor parte ), después también con la 
Presencia YO SOY y llegar a ser Uno con Ellos. Esto es expandir la 
propia conciencia, al incluir el Ser Crístico y la Presencia YO SOY. 
Esto no constituye una expresión externa, sino un sentimiento dentro 
de uno - un sentimiento "interno". Cuando uno se va "dentro" de su 
conciencia no está meramente limitado al cuerpo o ámbito físico. Así 
uno comienza a aceptar Lo Más Grande y Real, la fuerza motriz de su 
corriente de vida. 

Todo este poder no puede ser nunca completamente expresado a 
través del cuerpo físico, porque si el Ser Crístico, aquel Cuerpo de 
Luz, estuviera tan cerca como a tres pies [N. del T. casi un metro], el cuerpo físico 
sería todo de Luz flamante. Cuando alguien se convierte totalmente, 
en UNO con su Ser Crístico, entonces ese individuo no es más del 
plano físico. Ya no tiene mas un cuerpo físico de carne y hueso, sino 
que posee uno como el que Jesús tenía manifiesto después de la 
Resurrección. Es así como uno funge en un cuerpo espiritual, en un 
Cuerpo de Luz. Aunque por momentos Jesús lo hacía tangible para los 
discípulos, ellos sabían que ese cuerpo era diferente. 

Entonces, a través de la chispa que está allí dentro del corazón, 
uno puede llegar a ser un ser elegible para habitar y vivir en el cielo, 
los Ámbitos de la Luz en donde habitan todos los Seres Divinos. 
Aunque nosotros no veamos el Ser Crístico y la Presencia YO SOY, 
Jesús y otros Maestros Ascendidos saben y trabajan con Ellos en los 
niveles internos. 



Cuando uno empieza a sentir El Cristo en su corazón, éste es justo 
el comienzo de la acción de conversión de los sentimientos humanos, 
la acumulación en el cuerpo emocional, por los que nosotros hemos 
estado regidos a través de los siglos. De todos modos, cuando uno se 
sintoniza con El Cristo dentro del corazón, tan sólo está tocando 
ligeramente una diminuta porción del Ser Crístico y la gran mayoría 
aún ni conoce que tiene una Presencia “YO SOY”. Para expandir la 
conciencia, uno necesita “entrar” al “interior” .El "interior" incluye 
el universo completo. El cuerpo físico no puede circundar el universo, 
pero los pensamientos y los sentimientos si pueden. En pensamiento y 
en sentimiento uno puede “ir al interior" y puede abstraerse 
completamente de lo físico, el cuerpo y las limitaciones físicas y 
sintonizarse con cualquier parte o con el universo completo. Cuando 
uno deja la idea o la conciencia de que el cuerpo físico es el hacedor, 
entonces puede empezar a sentir El Cristo en el corazón. 

Cuando uno acepta y conoce su Ser Crístico y su Presencia “YO 
SOY” como individualizados, como Seres de Gran Luz, Quienes 
obran con capacidades planetarias y Cósmicas, y a Quienes puede 
llamar a la acción, entonces uno tiene y puede manejar poderes mucho 
más allá y más grandes que lo que puedan ser realizados demandando 
sólo al Cristo dentro del corazón. 

 Jesús sabía y era conciente de esto y no tenía la conciencia de que 
los TRABAJOS tenían que ser realizados por su cuerpo físico. Es así 
como las curaciones se hacían a la distancia. Esto era hecho por el Ser 
Crístico, el Cuerpo de Luz por fuera y por encima de Jesús. 

 La REALIDAD está dentro de uno mismo, pero hay mucha 
especulación metafísica a cerca del origen y lo concerniente a ella. La 
humanidad ha olvidado que cada uno viene desde Dios a la 
individualidad, por eso el destino de cada uno es la perfección y la 
inmortalidad conciente. 

 Antes de que un ser humano tenga un cuerpo físico la propia 
Presencia “YO SOY” de cada uno ha sido individualizada. Después, 
con el fin de encarnar en un planeta, la Presencia “YO SOY” proyecta 
una réplica de Sí misma, que es el Ser Crístico o el Cuerpo Mental 
Superior. Esto constituye una acción en un escalón más abajo, entre la 



Presencia YO SOY y el ser externo. Por ello, Jesús dijo: "Yo Soy 
Cristo" o "Yo Soy El Cristo". 

La Presencia “YO SOY” desconoce nuestras discordias, 
problemas e impurezas aquí en la tierra, aún cuando el Ser Crístico sí . 
El Cristo Sabe de todas estas cosas, pero no acepta o permite ninguna 
de ellas dentro de Su mundo. El Ser Crístico también conoce el 
remedio o la solución para todo esto, y sostiene la energía pura con la 
cual todo esto es hecho y puede extraer cualquier cantidad de energía 
requerida en cualquier momento.  

La proclama "El que custodie Israel no se dormirá, ni siquiera 
dormitará", se refiere al Ser Crístico de uno. Israel es esa parte de 
nosotros que ES REAL [N. del T. “IS REAL”, en inglés] y eterno, la individualización 
de Dios. El Ser Crístico nunca dormita o duerme. Éste es todo Luz y 
está en acción en todo momento. El Ser Crístico es El Mentor. Por 
reconocimiento y atención la Llama dentro del corazón se expande. 
Uno la puede expandir, intensificar y magnificar. 

168  
DIOS NOS HA CREADO IGUALES 

Cada persona es una individualización del Corazón de Dios. Ya 
que todo usa la misma mente, amor, sabiduría, poder, energía y 
sustancia universales. Por eso, cuando el individuo permanece 
armonioso y está dirigido hacia Dios, él obra de acuerdo al Plan 
Divino, pero, cuando está discordante, el ser externo es activado por 
fuerzas humanas y el individuo no obedece a la Ley del Uno. Tal es la 
carrera general de la humanidad. 

El Padre, la Fuente de uno, la Presencia YO SOY Individualizada 
interior, está anclada en el corazón, pero la mayor parte está por 
encima. Prácticamente todos, alguna vez durante la vida, se han 
preguntado "¿Quién soy yo?" Cuando se dan vuelta las palabras, 
obtenemos la respuesta, "Yo Soy". Esto demuestra como los seres 
humanos tienen las cosas retraídas, a la inversa de la acción de Dios o 
del camino que Dios creó originalmente.  

 El comienzo o creación de cada individualización por el Creador 
fue igual. Dios creó a todos iguales, pero el hombre no permaneció 



así. A cada uno le fue otorgado el libre albedrío y las mismas 
potencialidades. El hombre fue heredero de todas las cualidades, 
poderes y actividades Divinas, pero dependía de él, cuanto de todo 
esto podía exteriorizar. Todo esto era perfecto. No existía 
imperfección en ello. La gente que habita la tierra eligió mal crear 
[misscreate], es decir, calificar a la energía pura con imperfección, y 
así fue generada la creación humana y la densidad en que se encuentra 
el mundo ahora. El hombre tomó las riendas en sus propias manos y se 
ha hecho a sí mismo lo que es hoy. Por eso, los seres humanos ya no 
son iguales, es decir, que sus propias creaciones humanas los han 
diferenciado.  

No importa el color, la raza, el credo o que tan depravada pueda 
ser la condición en la que esté un ser humano, que su Ser Superior, El 
Ser Crístico, es todo Luz blanca flamante. El color negro es el más 
lejano del blanco. Las condiciones de imperfección no son creadas por 
Dios sino por el hombre. Ya que nuestro Creador nos ha dado el libre 
albedrío, la Ley es que cada uno es responsable de sus propias 
creaciones. No existen dos seres humanos que hayan generado la 
misma cantidad o tipo de creación. Por eso, aquí, en la encarnación 
física, no hay dos iguales. Entonces, cualquier raza o condición en la 
que nos encontremos, evidentemente, la hemos merecido y es una 
cuestión de karma. Aunque originalmente creados iguales en la Luz de 
Dios, los seres humanos están bastante lejos de la igualdad. La 
parábola de los talentos demuestra que los seres humanos no son todos 
iguales.  

 Los ámbitos internos, las funciones, operaciones y actividades del 
Creador no han sido comprendidas y no se ha dado ninguna clara 
explicación, hasta hace poco tiempo. Algunas enseñanzas tienen 
algunas ideas abstractas referidas a estas cosas. La metafísica, con sus 
esfuerzos en el pensamiento positivo y mucha negación; el ocultismo, 
con su cubierta de misticismo, son bastante abstractos, pero esta 
Enseñanza de los Maestros Ascendidos hace de lo abstracto algo 
concreto. Esta Enseñanza hace reales a los ámbitos internos, ya que la 
sustancia y la forma están también allí, y no sólo en el mundo 
tridimensional. 



 Las religiones proclaman que se supone que los seres humanos no 
conozcan de estas cosas o del Plan de Dios y esa es la excusa para 
permanecer ignorantes. Para ser ignorante uno tiene que ignorar, lo 
cual a veces, es muy positivo. La ignorancia es una acción deliberada 
y no una condición en la que Dios nos haya creado. Originalmente 
nosotros fuimos creados a imagen y semejanza de Dios, con total 
conocimiento de estas cosas, con todos los potenciales poderes de 
Dios, y con el propósito de llegar a ser co-creadores con Dios.  

 En el comienzo de la existencia del hombre en la Tierra, antes que 
hubiera densidad, existía una radiación auto luminosa alrededor de 
cada uno, que se extendía a un metro o más y era visible a la vista 
externa de todos. Entonces no se podía practicar el engaño, porque en 
la radiación, los colores indicarían que había en los pensamientos y los 
sentimientos de un hombre. A medida que la Tierra progrese en la 
Edad Dorada esto volverá a ser así.  

 La lucha que el hombre experimentó y está experimentando en el 
mundo externo ha sido totalmente innecesaria. Esa lucha es causada 
por la discordia y densidad del cuerpo físico, lo cual proviene y es el 
resultado de la humanidad cruzando la línea divisoria. A veces se 
refiere a esto como el "Puente de Luz". El hombre cruzó la línea 
divisoria desde la conciencia Divina hacia la conciencia humana. 
Ahora necesitamos cruzar de nuevo sobre el “Puente de Luz” y volver 
a entrar en el modo de vida Divina. Este “Puente” es creado a través 
del conocimiento de la Presencia YO SOY y, conociendo la Presencia 
de uno, a través de la aplicación de la Ley, uno puede cruzarlo. Esta 
Enseñanzas ha sido revelada plenamente con este propósito.  

 El Sendero de Luz existe para mostrar el camino hacia arriba, a 
través de una revelación positiva y alentadora de la Ley, brindando el 
"tú deberás", señalando lo bueno, en lugar del "tú no deberás", lo que 
incita el animal en el hombre y este se rebela y determina no seguir la 
disciplina.  

Deberás sublimar las pasiones del cuerpo para iluminar la mente. 
Deberás elevarte por encima de los deseos, haciendo de tu cuerpo un 
sepulcro para la bestia muerta, y llevarás dentro de tu cuerpo nueva 
vida, nueva luz, por medio de las hierbas y productos naturales.  



169  
DESCONOCIMIENTO DE MISIÓN Y 

ENSEÑANZA DE JESÚS  
El patrón del pensamiento religioso de la Dispensación Cristiana 

de casi dos mil años, fue conformado de las experiencias de Jesús. La 
misión de Jesús fue el ímpetu para la nueva dispensación completa. 

Todo este misterio acerca de Jesús, ha mantenido sometida a la 
gente. Mediante la incomprensión de la Ley y omitiendo muchas 
verdades sobre Jesús, se ha hecho de esto un misterio. 

 El mundo externo no tiene la Enseñanza de Jesús directamente 
como Él la dio porque no la registró. Lo que ha estado disponible es lo 
que sus discípulos han recogido, lo cual fue condensado en sus 
propios conceptos, siendo investido por cada uno de acuerdo con su 
propia percepción limitada. Después, a través de los años, los líderes e 
individuos religiosos han interpretado el significado, cada uno a su 
manera.  

 Jesús señaló que el cuerpo era un templo. Él no abogó por las 
iglesias, estas fueron erigidas después, para predicar en ellas, y 
ahora están más organizadas de acuerdo con la mente humana. 
La función de las iglesias debería ser la de extraer bendiciones y 
poderes desde los ámbitos superiores, que son mucho más 
necesarios aquí abajo, y luego irradiarlos a través de la localidad 
para bendecirlo todo, en lugar de andar proclamando que uno 
solo se puede salvar si pertenece a una fe e iglesia en particular y 
que todos los demás están condenados y perdidos. La numerosa 
concurrencia a las iglesias es mayor debido al impulso del temor, 
que al de la vitalidad, la fuerza espiritual y la fe iluminada. Los 
presentes métodos eclesiásticos se volverán anticuados en la Nueva 
Era. 

 El clero es el responsable de la falacia de las iglesias en la 
provisión de confortamiento y conocimiento recto para la gente. Lo 
que la gente necesita es la realidad Divina, no la religión. Las 
religiones están hechas de conceptos humanos, ideas humanas de 
como Dios es y de cómo Él actúa. 



 Aún hoy, Jesús es retratado para las masas Cristianas como un 
hombre sufrido con una corona de espinas sobre su cabeza y un Ser 
incapaz de hablar. La expresión de Jesús siendo el "hombre de los 
pesares" es muy inapropiada e injusta. Esto es sólo el concepto 
humano acerca de él. Jesús ha dicho que no hubiera sido capaz de 
obtener Su Victoria si Él hubiera sido un hombre de rostro triste e 
indiferente, como algunas lo pintan y piensan que Él era. Jesús 
sostuvo ese amor y esa paz, que son cualidades positivas y no 
negativas ni indiferentes. Los conceptos humanos han crecido al 
rededor Suyo, y de la flor de Su mensaje, como la cizaña. Los 
humanos no quieren alterar esto, pero quieren el consuelo para el yo 
personal. 

 En cada Pascua, el mundo Cristiano repite las palabras, "Yo Soy 
la Resurrección y la Vida!, “El Señor ha resucitado, la tumba está 
vacia, el Cristo se ha revelado". aunque sus sentimientos nieguen el 
hecho de sus palabras, aún la verdad permanece. 

La mente conciente de los Cristianos ha estado muy ocupada a 
través de los siglos, especialmente en tiempo de Pascuas, en la 
contemplación de la agonía en la cruz y de esto resultan lágrimas, 
tristeza y depresión. Pero el mensaje escrito con Su Sangre, en aquel 
sacrificio, no fue la sombra del Calvario sino la Resurrección que 
sobrevino a la muerte.  

La muerte y la crucifixión han representado el impulso principal 
hacia el cual ha sido enfocada la atención de mundo Cristiano. Fue la 
fuerza de la energía humanamente calificada lo que crucificó a Jesús, 
Quien manifestó el Cristo.  

Esta misma fuerza, y aún muchas de las mismas corrientes de 
vida, en una encarnación tras otra, han estado crucificando el Cristo 
desde entonces. La gente sirve a la familia, a la religión, a la iglesia y 
otras cosas, proclamando servir a Dios o a Jesucristo. Pero crucifican 
la verdadera acción Crística, el Cristo en los individuos, negando los 
sentimientos en la expresión del corazón y así evitan que el Cristo se 
manifieste a través de ellos. Por la atención a la crucifixión, los 
individuos y las iglesias han crucificado al Cristo dentro de sus 
propios corazones. También crucifican la acción de Jesús evitando que 
Él dé asistencia y haciendo las cosas de manera contraria a la que Él 



hubiera hecho. Esto es hacer lo mismo que hacían los que se oponían a 
Jesús. Mientras exista alguien que tenga pena y angustia, la 
crucifixión no está superada. 

 Esto no puede tener lugar en la Nueva Era. La humanidad debe 
cambiar la atención de la crucifixión y el goce sustitutivo de las 
agonías ajenas, de la crueldad y la muerte, hacia la esperanza, la luz, la 
perfección y la resurrección. Hasta en la naturaleza la resurrección es 
activada y se manifiesta en cada primavera. 

 Pascuas, el aniversario de la Resurrección de Jesús, de Su 
Victoria sobre la muerte, aún en el tiempo presente, hace que los 
individuos, si le prestan atención, reconozcan la posibilidad de la vida 
eterna.  

 En los niveles internos, Jesús les está implorando a sus seguidores 
que no se apoyen más en la reparación sustitutiva sino que se den 
cuenta, enseñen y apliquen los principios que él aplicó para producir 
los milagros y maravillas que en Su vida fueron realizadas, lo cual Lo 
habilitó para realizar la Ascensión. 

 No es el sacrificio de la ofrenda de sangre (humana o animal) lo 
que obtendrá la espiritualidad o el logro espiritual, sino la adquisición 
de Luz. Es solo a través de la Luz y las Actividades del Fuego 
Sagrado que la meta puede ser alcanzada, transmutando la naturaleza 
humana y animal y, eventualmente, hasta la forma física. 

El tema de la religión es "creer". El objetivo de los religiosos y de 
la gente de las iglesias, que están ansiosos por convertir a otros a su fe, 
creencias, ideas y conceptos, es salvar sus almas, pensando que con 
eso están sirviendo a Dios. Su teología, los conceptos humanos que 
tienen de Dios y los trabajos Divinos, pueden ser un camino muy 
largo hacia las Leyes de Dios o Cósmicas. La idea de que la creencia 
es lo único que se requiere para salvarse, ha llevado a muchos a la 
auto hipnosis, de esta manera pierden todo el incentivo para realizar el 
esfuerzo necesario. Para algunos esto ha sido un indicativo de una 
experiencia viva. 



170  
DOCTRINA DE LA NATURALEZA Y LA 

“SALVACIÓN” DEL ALMA  
 Algunos reconocen el alma como algo que están más allá del 

mundo físico o material, en consecuencia, la piensan como algo 
inmortal. Aún si fuera la parte inmortal, espiritual o Divina del 
hombre, ¿por qué necesita ser salvada? El alma es (y está compuesta 
de) la energía en los cuerpos mental y emocional, de la cual una gran 
parte ha sido calificada erróneamente. Con algunas personas, mucho 
de esa energía es discordantes. Por lo tanto, el alma no es inmortal. 
Salvar el alma, en realidad, significa purificar su energía. Esto sólo 
puede hacerse a través de una Actividad del Fuego Sagrado, 
principalmente con el uso de la Llama Violeta Transmutadora. 

En la conversión o aceptación de Jesucristo, algo tiene un ligero 
despertar. Aunque no fuera así, se cree que su alma o ellos están 
salvados, ¿salvados de qué?, ¿de la condenacion eterna? Para salvar la 
propia alma, lo importante no es la conversión a un puñado de 
conceptos humanos, sino la aceptación de su propio Ser Crístico por el 
cual pueden liberarse de todo lo que es humano. El espíritu del 
hombre es la chispa o la Llama individual de Dios manifestándose a 
través de su Ser Crístico y su Presencia YO SOY. Estos son eternos y 
no necesitan redención. El alma es la vestimenta que usa el espíritu 
envolvente, pero su alma, que está agobiada con todas las creaciones 
humanas, angustia y limitación, no necesita redención.  

El alma del hombre es la conciencia acumulada, su propio 
pensamiento y sentimiento, la conciencia externa que ha registrado en 
su interior ese pensamiento y ese sentimiento, el impacto e 
impresiones que él ha tenido a través de los siglos que ha vivido. La 
conciencia es el aumento, la suma total de la energía que uno ha 
calificado desde la individualización, todo lo que sabe y ha 
experimentado en sus mundos mental, emocional, etérico y físico. Los 
registros se encuentran en el cuerpo etérico. El alma es el ego personal 
acumulado. 



 A través del mal uso del libre albedrío, el hombre experimentó 
con sus poderes creativos, independientemente de la directiva Divina, 
que provocó lo que se denomina la caída del hombre. El hombre 
quedó prendado de la acción y sus resultados, y su alma quedó fuera 
de esto y que ahora necesita ser purificada. El alma consiste en la 
conciencia acumulada de toda la energía que uno ha utilizado en todas 
las personalidades mientras se alejaba de la Luz (Dios). La conciencia 
está incrustada en el cascarón o capullo de las propias creaciones 
humanas No fue nunca la Voluntad de Dios que el hombre viva de 
esta manera, pero él se ha olvidado de su Fuente. La meta de todas las 
experiencias humanas es la Ascensión del alma purificada.  

Es al alma a la que le es requerido a comparecer ante el Tribunal 
Kármico luego de dejar la vida en la tierra. La chispa espiritual mora 
dentro de esta alma. Está atrapada en esta tumba de creaciones 
humanas de dudas, temores, resentimientos, rebelión y muchas otras 
cualidades imperfectas hasta que toma lugar el renacimiento y el yo 
espiritual será resucitado, como lo simboliza la Resurrección de Jesús. 
Esta es la individual y personal Pascua de Pentecostés.  

 La expresión que "él no tiene alma", a veces es usada en 
referencia a alguien que es de naturaleza bárbara e inflexible, hasta el 
punto de no tener conciencia y estar completamente motivado por la 
voluntada humana. La Conciencia es la acción impulsora que proviene 
desde el Ser Crístico, como una premonición, la cual es comprobada, 
por ser tal como un misterio. Es, más bien, estar desprovisto de 
conciencia y no el no poseer alma. Esto realmente no puede ser, ya 
que todo ser humano posee un alma. La palabra alma es usada en 
diferentes sentidos, uno se refiere al aspecto o parte espiritual de un 
individuo; el otro sentido es el de la acumulación mental y emocional. 
Este último es el uso apropiado de la palabra. Es de esta energía 
erróneamente calificada que las religiones obtiene la idea de que 
salven sus almas. 



171   
SOLO CREER EN JESÚS... NO TE 

SALVA! 
 La mayoría de las personas está más interesada en el 

entretenimiento y sólo requiere oír a un elegante y enérgico orador con 
mucha influencia personal. Esto es una forma de reparación 
sustitutiva, esperar que alguien cargue con sus responsabilidades. 
Generalmente es un deseo inconsciente para escaparse de lo que 
realmente necesitan hacer. 

 La doctrina de que la crucifixión de Jesús y el derramamiento de 
Su sangre fue el factor salvador del alma y el único modo por el cual 
uno podía entrar al paraíso, proporcionó "la creencia" y no era la 
Enseñanza de Jesús. Prueba de esto es que Jesús le dijo al ladrón que 
estaba a su diestra que entraría al paraíso. Esto fue antes del sacrificio 
de la sangre, mientras Jesús aún estaba vivo. El reconocimiento por el 
ladrón de la acción del Cristo e, indudablemente, el momentum de 
bien de sus pasadas encarnaciones, fueron sus calificaciones para 
realizar la Ascensión.  

El proclamación del sacrificio de la sangre de Jesús en los 
servicios religiosos Cristianos está, evidentemente, concatenada e 
impregnada de una antigua costumbre de los sacrificios animales, 
creyendo que la sangre servía de expiación. El sacrificio animal no 
provenía de Dios. Todo lo que se hacía era generar más karma. La 
referencia a Jesús como a un cordero, es porque acostumbraban 
sacrificar un cordero por sus pecados, creyendo que esto constituia 
una redención. Luego, aceptaron a Jesús para el mismo propósito. Los 
Judíos creían que por el uso de un chivo expiatorio y del sacrificio 
animal, que eran sus reparaciones sustitutivas, sus pecados eran 
limpiados y que ellos no tendrían que pagar la pena o la deuda por 
ellos. 

 Luego, bajo el nuevo orden, los seguidores de Jesús convirtieron 
a la crucifixión en la reparación sustitutiva ya que a través de ella sus 
pecados serían liberados. A través de los siglos se ha puesto mucho 
énfasis en el sacrificio y el pecado, esperando que la sangre los 



limpie, mientras que ese tiempo y esa energía podrían y deberían 
haber sido usados en la expansión de la Luz, que es lo que Jesús 
realmente enseñó y ejemplificó.  

El dicho que “cree en el Señor Jesucristo y serás salvo”, es 
aceptado por muchos, como si todo eso fuera lo necesario. Están bajo 
la impresión que el propósito del advenimiento de Jesús a la tierra fue 
solo para ser ofrecido a Dios Padre como sacrificio por los pecados de 
la humanidad, y que esto los libera de toda responsabilidad de propio 
uso del regalo de vida por el cual existen. Si esto fuese así, el 
individuo no tendría razón de ser. Sin embargo, estaba asegurada una 
dispensación por la cual los sufrimientos soportados durante la misión 
de Jesús podrían aplicarse para la expiación de deudas kármicas de 
algunas personas de aquella época. Eso no significa que la humanidad 
puede seguir dando rienda suelta a sus pasiones y toda clase de deseos 
humanos, y después entrar al cielo por el mérito del Maestro Jesús sin 
necesidad de esforzarse concientemente para alcanzarlo. Creer, es 
decir, aceptar realmente a Jesucristo es un paso hacia la Cristiandad, 
pero solo un paso. Éste es un comienzo, pero uno no debería detenerse 
ahí, sino seguir adelante. 

 Reparar el karma (el pecado) lleva esfuerzo y energía, y el 
sufrimiento de Jesús no se aplica a nuestras deudas kármicas ahora. 
Cada individuo debe darse cuenta de que hay ciertas cosas en la vida 
que él y sólo él, puede hacer por sí mismo. En el nacimiento, cada uno 
se vuelve conciente de sí mismo, nadie puede hacer eso, o nacer por 
él, nadie puede respirar, pensar o digerir la comida por él, nadie puede 
decir Yo Soy, me o mío por él, nadie puede dejar el cuerpo o pasar a 
otro plano por él, y nadie puede Ascender por él. Entonces, la 
salvación solo puede venir a través del propio esfuerzo conciente, 
por el entendimiento, el conocimiento y aplicación de la Ley. 
Ninguna salvación es completa hasta que cada átomo de energía mal 
calificada en la corriente de vida esté purificada. El individuo es 
responsable por toda la energía en su mundo. Por eso, él debe hacer 
algo al respecto, la redención de todo esto es su responsabilidad, y no 
le corresponde a Jesús ni a ningún otro Ser Divino. Si el sacrificio de 
Jesús hiciera eso, interferiría con la Ley de ser uno mismo y dejaría a 
un lado el libre albedrío, que es lo que lo hace a uno creador y elegible 



para ser co-creador con Dios. Jesús ha llegado a ser esto, y dejó el 
ejemplo para que toda la humanidad lo siga, comandándolos a hacerlo.  

 Jesús trajo la Ley de gracia a través de la cual la ley de Moisés 
podía ser trascendida. En esto reposa la esperanza de la humanidad. Si 
el hombre tenía que pagar por “cada jota o por cada tilde” de tal 
manera, la cadena de evolución sería eterna. La doctrina de un ojo por 
ojo y un diente por un diente, fue aceptada como ley durante la 
dispensación Mosaica. Al término de ésta, Jesús trajo el conocimiento 
de que era posible trascender el karma personal mediante el uso de la 
misericordia y el perdón.  

Jesús dispensó la "gracia", cuya acción superó la ley mosaica. 
Esta "gracia" fue la acción del amor de Dios manifiesto, liberada a 
través de la alocución de Jesús "Tus pecados son perdonados", una 
actividad de misericordia y perdón. De hecho, fue realmente una 
acción de la Llama Violeta Transmutadora que Jesús entendió, liberó 
y manipuló. Cada jota, cada tilde y cada palabra que de la boca 
proceda deberá ser justificada, estos dichos expresan una faceta de la 
Ley de causa (una creación) y efecto. Esto aún subsiste, pero en esta 
nueva Enseñanza para la era entrante, tenemos vastos y diferentes 
significados para el manejo de todo ello. La actividad de 
transmutación, esta ahora mucho más intensificada ya que nosotros 
estamos entrando en el ciclo del Séptimo Rayo. 

La doctrina del ciclo Mosaico era la de un Dios iracundo a quien 
tenían que ofrecerle sacrificios de sangre. Ahora, por casi dos mil 
años, el énfasis en la crucifixión y la muerte del Salvador ha sido la 
doctrina para una gran parte de la humanidad, deteniendo bruscamente 
el verdadero propósito de la vida de Jesús. La gente cree que Él murió 
por sus pecados, pero en lugar de ello, Jesús dejó que la crucifixión 
tuviera lugar para enfatizar la Resurrección y la Ascensión en la cual 
iban a enfocar su atención. Ahora entramos en un nuevo ciclo, y el 
hombre está empezando a conocer y a querer conocer al Cristo 
viviente. Esto Jesús lo ejemplificó con la Resurrección y la Ascensión, 
éste fue el propósito de Su encarnación. Existe una actividad de la 
Ley, que puede ser ilustrada tornando un mantel por el centro y 
levantándolo, cada parte de éste es elevada gradualmente. Esto es lo 
que pasa cuando alguien realiza la Ascensión.  



 Con sólo creer que Jesús murió por nuestros pecados no es 
suficiente, esto no comulga con la Ley Cósmica o con la Ley del 
Ser de cada uno. En las religiones ortodoxas, han crucificado a Cristo 
más de lo que ellos han enseñado a cerca de lo que Jesús enseñó. Jesús 
pasó a través por la crucifixión demostrando que era la naturaleza del 
estado de conciencia del hombre. La gente ha estado crucificando el 
Cristo en su interior, tanto como al Cristo Cósmico.  

Han enfatizado el pecado y lo tuvieron tan en primer plano, que la 
divinidad fue olvidada. Han aceptado que Jesús murió en la cruz por 
sus pecados individuales para que ellos pudieran entrar al cielo, lo 
cual pensaban que de otro modo sería imposible. La crucifixión 
denota la muerte de la materia, el abandono de la materia antes de que 
uno pueda ser completamente espiritual. Uno necesita poner primero 
la espiritualidad, es decir, colocar lo material, los deseos y los 
pensamientos terrenales, a continuación del esfuerzo y del 
pensamiento espiritual.  

San Pablo propuso“morir diariamente” y, así, ser hábil para 
sostener cierta armonía con la realidad interna de la Vida. Ser sincero 
en una acción incorrecta no la torna correcta. La sinceridad no cambia 
una falsedad en verdad, es una carencia de discernimiento fracasar en 
ver lo que es falso. 

172  
“ENSEÑAR” Y “PREDICAR”  

Jesús dio o estableció la Ley, Su trabajo fue enseñar. No predicó 
ningún dogma, Él enseñó la Ley, instruyó, no predicó; hasta la Biblia 
dice enseñar, y no predicar, existe una gran diferencia entre las dos, 
entonces ¿cómo comenzaron todas las predicas? Los discípulos fueron 
encendidos por la Acción del Espíritu Santo en Pentecostés. Esto les 
brindó energía adicional, la cual, naturalmente, intensificó las 
tendencias, inclinaciones y cualidades de sus seres externos. Entonces, 
al no conocer la Ley, a los Seres Divinos y las acciones internas como 
Jesús los conocía, sus conceptos y sus actos del ser externo se 
mezclaban con esta energía adicional y expresaban mucho de lo 
humano, lo cual resultaba en predicas. 



Enseñar es instruir, impartir conocimiento, guiar por 
preceptos o ejemplos. Jesús enunció la Ley y no la forzó sobre nadie, 
como se hace en la prédica. Aquellos quienes predican, poseen ciertos 
conceptos específicos que son humanos y, frecuentemente, hacen el 
asunto tan apremiante que se convierte en amenaza. El yo externo es 
el hacedor, su fervor es o se vuelve emocional, es decir, están 
operando desde el nivel humano. También, muchos de los que 
intentan dar su enseñanza, solo predican en vez de enseñar. En lugar 
de ser emocional o intelectual, Jesús sabía la realidad que enseñó, no 
solo la creía. Él permitió que el Ser Crístico actúe a través de Suyo. 

Muchas personas religiosas, cuando experimentan alguna 
actividad interna, una prueba de alguna verdad, piensan que es toda la 
verdad y viven con esto el resto de sus vidas. Es solo una cosa, un 
pequeño indicio, una pequeña parte y no es más que un paso del 
desarrollo. Algunos tienen una pequeña revelación de vez en cuando y 
eso les da confortamiento. Aún así, han permanecido en el mismo 
nivel de conciencia, encarnación tras encarnación, y no cumplen los 
mandamientos del Maestro Jesús. Algunos quienes logran algo de 
iluminación, la obtienen, más bien, a pesar de sus entrenamientos 
religiosos que por virtud de ellos. Usualmente, aquellos que logran la 
verdadera iluminación son prontamente expulsados de la iglesia. 

El mundo ortodoxo proclama que no es posible para un ser 
humano ver a Dios, que uno no puede ver a Dios y vivir. Pero es 
posible ver a Dios, a la Presencia Individualizada de Dios. Cuando eso 
ocurre, se produce un cambio en uno, entonces, la misma conciencia 
ya no sobrevive. Muchos estudiantes han visto su propia Presencia de 
Dios. Originalmente, cuando el hombre estaba en la tierra durante 
aquel tiempo de perfección, antes de la caída del hombre, cada uno 
conocía y podía ver su propia Presencia de Dios, por eso, Le obedecía 
completamente. 

La base de la Enseñanza de Jesús es unificarlo a uno mismo, al yo 
externo, con su propia Presencia de Dios, y esto es lo que trae 
verdadera Paz. Cuando la conciencia, la autoconciencia despierta del 
individuo (el hijo), se unifique con la Voluntad de Dios, entonces será 
reestablecido el estado natural Divino para cada uno. La misión real 
de cada uno comienza cuando la conciencia externa ya no es más el 



juguete de los cuatro cuerpos inferiores sino un servidor inteligente 
del Ser Crístico y uno siente profundamente, como lo dijo Jesús, que 
no se haga su Voluntad sino la de Dios. Así se ha consagrado Jesús a 
sí mismo, antes de comenzar Su ministerio público. 

173  
“CONOCE LA VERDAD Y TE HARÁ 

LIBRE” 
El tiempo de la simple meditación está terminado, la sola 

contemplación egoísta no es suficiente. La meditación es una acción 
negativa, la contemplación es positiva. La meditación real o mejor 
dicho, la contemplación, es sentir la Presencia Activa de Dios, para 
hacer esto uno tiene que remover concientemente todas las cosas que 
perturban la atención, los pensamientos y los sentimientos. En la 
proposición “Conoce la Verdad y ella te hará Libre”, Jesús dejó 
implícito que uno primero debe conocer que tiene dentro de sí mismo 
a la Presencia de Dios, después reconocer y aceptar la actividad. 

Esta Enseñanza de los Maestros Ascendidos para la Nueva Era no 
es otra religión, otro credo, culto, doctrina, teoría, iglesia, 
organización, ciencia mental o filosofía u otro “ismo”. Todas estas 
cosas no han liberado a la humanidad. Para ser libres tenemos que 
trascender todo esto, esta nueva Enseñanza es la Ley, los Principios 
universales de toda creación, las Verdades de la Vida. Esta es la 
actividad de la Presencia YO SOY, la cual es la Ley de la Vida. Es la 
propia Vida de cada uno, la ciencia de nuestra Vida, es lo que hace 
latir el corazón. Es el Sendero dentro de la Luz. La Ley de la Vida, 
más y más, está ahora obligando a la humanidad a volverse a la Fuente 
de Vida, la Única Fuente de Luz, la Presencia YO SOY, tal como los 
Grandes Seres La han presentado. 

Cuando hablamos de Verdad nos referimos a la Ley Cósmica y no 
a los conceptos ni actos humanos o una observación exacta de 
incidentes o cosas vistas o no vistas. Fundamentalmente, la Verdad es 
la misma, no cambia. Algunos dicen que la Verdad va cambiando a 
medida que uno progresa, de hecho, lo que cambia no es la Verdad 
sino el entendimiento y los conceptos que uno tiene a cerca de la 



Verdad y de la Ley. La conciencia que uno tiene respecto de la Verdad 
y su percepción de lo que la Verdad es, cambia. La palabra verdad es 
la cualidad Divina más maltratada, mal aplicada y mal 
representada de todas. El asunto importante es el entendimiento de 
cada uno, no la presentación. La Verdad no es tan sólo una idea 
abstracta, es una cualidad, así como lo son igual que la Libertad y la 
Liberación. 

Esta Enseñanza es una cuestión de conocer la Verdad, la Ley, 
y la realidad del ser. No es un asunto de conversión, sino de 
familiarizar a los demás con su Identidad Divina, que requiere de 
humildad ante la Luz y a los Grandes Seres, y no de conversión. 

La aplicación de esta nueva Enseñanza no concuerda con las 
iglesias, tal como el sacrificio de animales de los judíos no concordaba 
con la acción de la Ley de Gracia que trajo Jesús. Jesús aplicó esta 
misma Enseñanza. Él conoció a Su Presencia YO SOY y la llamaba 
“El Padre”. Sus llamados “milagros” , fueron realizados a través de la 
aplicación de esta Ley. Jesús, María y otros seres han logrado Su 
Victoria, la Ascensión, por la aplicación de estas Leyes que ahora se 
están dando a conocer. Para poseer la acción Crística, Jesús trascendió 
las antiguas Enseñanzas y así es con las nuevas para la entrante Era de 
la Libertad. 

Ahora estamos en el momento cuando la contemplación del Dios 
Uno, el reconocimiento y el darse cuenta del Poder del Cristo debe ser 
ensamblada con la acción, haciendo que la fe se manifieste en obras 
.La acción para el nuevo ciclo es conocer, no sólo creer, conocer la 
Verdad ( La Ley ). Manejar La Ley y producir los hechos, logra la 
Conciencia Crística. Para lograr ser concientes de la Verdad, como 
Jesús lo enseñó, y que constituye nuestra meta real en la vida, uno 
tiene que lograr elevar los pensamientos y los sentimientos humanos 
hacia la Divinidad. Esto se hace volviéndose conciente de la propia 
Presencia YO SOY Individualizada, luego, aprender a invocarla a la 
acción y trabajar a través de Ella, es el verdadero camino de la Vida. 
De esta manera, uno puede rendir un servicio inegoísta y así lograr un 
equilibrio con la vida y ganarse la Libertad Eterna, mediante del 
entendimiento y el esfuerzo autoconciente. Dado que somos 
individuos con libre albedrío, esta es la única manera de alcanzarla. 



174  
LA LLAMA VIOLETA 

TRANSMUTADORA: LA LEY DE 
GRACIA PARA LA NUEVA ERA  

Para obtener la propia Libertad, uno debe mantenerse realizando el 
llamado requerido por la Ley, hasta que el último vestigio de karma 
sea transmutado. Luego, uno Asciende desde su propia colina de 
Betania hasta el Padre o su Presencia YO SOY. No es suficiente 
aceptar la Ascensión hipnóticamente, se requiere una o más 
encarnaciones para lograr la Ascensión. Uno debe aplicar la Ley, 
especialmente la Llama Violeta Transmutadora. La Ley no se aplica a 
sí misma, uno debe aplicarla día tras día para lograr la Perfección. 

Para ser libres, la Ley Cósmica requiere que se dé un balance por 
el mal uso de la energía, el karma. La manera de devolverle un 
balance a la Vida es rindiendo Servicio a la Luz. En este momento 
hay una oportunidad excepcional. Esta oportunidad ha sido reseñada 
por los Maestros Ascendidos y es una característica especial del nuevo 
ciclo. 

Los actos amables, o el solo hecho de hacer algo por alguien, o las 
obras de beneficencia no es a lo que se refiere “Servir a la Luz”. 
Algunos sienten que tienen un servicio que rendir. Muchos quienes 
han sido sacerdotes o ministros en otras encarnaciones sienten ese 
impulso porque después de su tránsito se dieron cuenta de la 
perversión de lo que habían enseñado y la necesidad de remediarlo, 
pero, usualmente cuando están encarnados otra vez, caen en el mismo 
engaño que antes. 

He aquí la Ley de Gracia del ciclo que concluye: la acción de 
hacer el bien por el mal hecho. Con eso, uno no tiene que 
experimentar y sufrir por “cada jota y por cada tilde” como antes. La 
Gracia es la acción de la Misericordia por la cual uno puede 
transmutar el karma, más allá de sus méritos ganados, con la 
provisión de energía de un Ser Divino. Ahora, para el ciclo entrante, 
la actividad del Séptimo Rayo brinda un modo aún más fácil y rápido, 
un método más efectivo, eficaz y, por lejos, de gran alcance para 



manejar el karma y saldar las deudas a la vida. Este es el uso de la 
Llama Violeta Transmutadora, la cual borrará, transmutará la causa, 
efecto, registro y memoria de los errores. Esto debe ser hecho para 
liberar al hombre. A través de este nuevo método, no solo hacemos 
algo bueno para los demás sino que tenemos la oportunidad de realizar 
un servicio mundial y hasta Cósmico. Casi todo el karma puede ser 
equilibrado impersonalmente, a través del servicio inegoísta a toda la 
humanidad, la Tierra y el Universo, teniendo la llave del conocimiento 
y conciencia de la Presencia YO SOY y del uso del Fuego Sagrado. 
Así uno puede alcanzar la meta de toda vida, la Ascensión. 

A menudo, cuando las personas adquieren algún conocimiento de 
estas Enseñanzas y ven que es posible manifestar algunas acciones, 
calculan y proceden para obtener lo que ellos quieren en lugar de 
hacer la Voluntad de Dios como dijo Jesús. Ahora, como entonces, 
muchos son los llamados, pero pocos han sido capaces de entregarse 
totalmente a la acción Crística o de estar completamente ansiosos por 
servir a la Luz. Muchos quieren la Luz, pero la quieren en sus propios 
términos y no ven armonía en ella, como Judas. En realidad tratan de 
hacer el trabajo de la Luz para ellos. Están interesados en satisfacer 
sus propias ideas, deseos y planes, en lugar de obrar conforme a la 
Ley. Aunque proclaman que obran por la Luz, no saben lo que, en 
realidad, es servir a la Luz. La gente siente que quiere y tiene el 
derecho de hacer lo que le plazca porque siente que la energía es de su 
propiedad, en lugar de sentir que ésta le pertenece a Dios y que es solo 
les es facilitada por la Presencia de Vida, no para la satisfacción 
personal de sus deseos sino para producir el progreso conforme al 
Plan Divino, al designio de la Vida. 

A través de las reiteradas referencias de Jesús al Padre, como el 
poder que lograba los llamados milagros, Él se esforzaba para 
indicarles a los individuos el camino por el cual cada uno podía tomar 
parte de los naturales Poderes y Cualidades Divinas, que están dentro 
de su propias vidas. Eventualmente, cada uno debe aprender de y 
hacer contacto con la Presencia YO SOY, que está en su propio 
latidos del corazón. La razón de la encarnación es encontrar a Dios 
dentro de uno mismo, que es el único camino permanente para 
salir de las penas y limitaciones, y el único camino a “Casa”. Solo 



tal conciencia de Dios atrae la Armonía, la Felicidad y la Paz que 
todos desean. La unificación de la conciencia externa con la propia 
conciencia Divina o Ser Crístico, lo conduce a uno al punto de no 
separación del bien, que es Dios [N. del T. he aquí , en inglés, un 
juego de palabras Good = God (bien = Dios)], hasta que uno se 
convierte en la íntegra emanación de Dios, la Presencia YO SOY, la 
Divinidad. Cada individuo está supuesto a ser “Santo Grial” de todos 
los dones de la vida, la paz, la felicidad, la alegría, el confortamiento, 
la armonía, etc. 

 El cuerpo físico, conteniendo la vida es, de este modo, un “Cáliz 
de Vida” del Creador. Los Dones del Espíritu de los que habla la gente 
y espera conseguirlos o que le caigan del cielo, pueden ser extraídos 
del esfuerzo conciente a través de la aplicación de la Ley. Existe una 
Ley Universal para el equilibrio con la cual debemos obrar de 
acuerdo, siendo éste que es el único camino por el que se puede lograr 
la maestría. Para obtener la libertad de las condiciones en la que se 
encuentra el hombre se requiere de un esfuerzo autoconciente. Estos 
Dones del Espíritu, son cualidades Divinas, necesarias para alcanzar 
tal libertad. Para ello, el individuo debe dar un balance, se debe 
esforzar, es decir, prodigar un poco de su propia energía. Esta es la 
única manera en que él puede utilizar estos dones. Para que un alumno 
aprenda música o matemáticas tiene que esforzarse concientemente, 
dispensar un poco de energía mediante la práctica y la aplicación. 
Debería comprenderse que estos Dones del Espíritu son cualidades 
definidas y actividades, que detrás de ellos hay un dador, un Ser 
individualizado. Es por ello que estos Dones son creados auto 
concientemente por las Individualizaciones de Dios. Todo esto es 
hecho a través del esfuerzo autoconciente de calificar la energía. Es 
necesario que se comprenda de lo que son estos Dones y que pueden 
ser sacados a la luz a través del esfuerzo autoconciente. 

La mayoría de las personas no se quiere esforzar, pero esperan ser 
muy favorecidos por el Cielo. Si ese fuera el modo, el hombre hubiera 
estado en posesión de todos los Dones del Cielo desde hace mucho 
tiempo.  



175  
INICIACIONES Y LOS RETIROS 

La intención de la Cruz fue revelar el límite entre el reino del 
hombre y el reino de Dios, entre el mundo externo y el mundo 
espiritual. La Cruz simboliza la liberación del Verdadero Yo del 
confinamiento en el ámbito físico, para la realización total. La Cruz, 
representa el esfuerzo de uno por abandonar o dejar ir las cualidades y 
actividades humanas, al tiempo de estar aceptando las Divinas. 

La ortodoxia ha puesto tanto énfasis en la Cruz y la Crucifixión 
que la gente lo ha intensificado, magnificado y sobredimensionado 
enormemente, alimentándolas con su energía a través de su atención. 
Otras enseñanzas (superiores) también apoyaron la importancia de la 
Cruz y de la Crucifixión como una de las cinco iniciaciones, pero tales 
iniciaciones ya no son más requeridas en esta Nueva Enseñanza. 

Durante la nueva dispensación a la que estamos entrando, iniciarse 
no es tan riguroso. No constituye una acción tan abrupta, marcada, 
definida o completa de cambio de conciencia o de estado de 
conciencia, como lo era bajo la Ley oculta. Es un proceso más 
gradual, proporcionado para la persona promedio. Las distintas etapas 
ya no son tan pronunciadas.  

La Iniciación es una expansión de conciencia. Ahora, las 
iniciaciones son obtenidas en las actividades diarias del mundo 
externo, en lugar de obtenerlas en los Retiros como se hacía 
antiguamente. La Iniciación es una prueba de cómo responde uno a 
las experiencias espirituales personales, la cual determina si uno está o 
no listo para seguir adelante en el proceso de su desarrollo espiritual. 
Las Iniciaciones son otorgadas paso a paso siempre y cuando el 
individuo demuestra la fuerza y la posibilidad de atravesar por las 
experiencias del descubrimiento de su verdad o naturaleza Divina. 

Las dificultades encontradas por María previa y posteriormente 
del nacimiento de Jesús, simbolizan las pruebas y experiencias de un 
iniciado antes y después de la Iniciación. El establo o la cueva 
simboliza que estas iniciaciones dadas en enseñanzas esotéricas a 
través de los años comúnmente tenían lugar en una cueva, en un lugar 
secreto, alejado del mundo exterior. Los cinco mayores eventos en la 



vida de Jesús pueden ser señalados como las cinco Iniciaciones de las 
enseñanzas esotéricas. Ellos son: 1- El Nuevo Nacimiento: en el 
aspecto físico, es la consagración del cuerpo físico al uso del Yo 
Divino y el Servicio a la Luz; 2- El Bautismo en el Jordán: el agua 
representa el aspecto emocional, el cual necesita ser purificado para 
rendir Servicio a la Luz. La paloma es un símbolo de la Paz, que se 
logra con la purificación del cuerpo emocional; 3- La Trasfiguración: 
el aspecto mental, la dedicación de las facultades mentales al servicio 
de la Luz, siendo el discernimiento el mayor segmento de la sabiduría; 
4- La Crucifixión: es comparable con lo que en Oriente se llama la 
Gran Renuncia, el sometimiento de la naturaleza inferior, considerada 
un sacrificio desde el punto de vista externo; 5- La Resurrección y La 
Ascensión: 

En esta Nueva Enseñanza de los Maestros Ascendidos y su 
aplicación de la misma, la actividad es completamente inversa de las 
antiguas enseñanzas. En vez de darle tanta importancia a la Cruz (y a 
la Crucifixión), podemos invocar la Acción del Fuego Sagrado, 
particularmente de la Lama Violeta Transmutadora, para transmutar la 
energía mal calificada, la cual traería la Crucifixión. 

Esta Llama, y el conocimiento de la Presencia YO SOY 
Individualizada, es la actividad a cerca de la cual algunos han escrito 
que saldría a la luz para la Nueva Era, pero todavía nadie sabía de que 
se trataba. Aunque fue dada públicamente alrededor de treinta años 
atrás, muchos de los seguidores de la enseñanza quienes escucharon 
acerca de ella, no la reconocieron y algunos la rechazaron 
deliberadamente. Del mismo modo que en el tiempo de Jesús, Él no 
fue reconocido como El Mesías por muchos, aún cuando todas sus 
vidas giraron en torno a Su venida. 

Las escrituras, especialmente las parábolas, han sido interpretadas 
de acuerdo a los conceptos personales de cada uno, en vez de 
interpretarse acorde a la Ley. Jesús, expuso los principios universales, 
Él conoció la Ley y brindó Ésta a la humanidad, pero el hombre La 
pervirtió con sus conceptos humanos. La Ley es La Ley y esta Nueva 
Enseñanza que han traído los Seres Ascendidos es La Ley, está dada 
como Ley, no en parábolas, y no es para la interpretación personal de 



nade. Tampoco es como algunas interpretaciones ortodoxas o 
metafísicas de la Ley o de las Enseñanzas de Jesús. 

Las Religiones no le han brindado a la gente un entendimiento a 
cerca de qué o quién es Dios. Dios es considerado un ser abstracto, 
por eso, la gente no tiene un concepto claro o correcto al tiempo que le 
cantan al Señor. Cada uno posee una idea propia, formada de sus 
propios conceptos humanos, los cuales están de acuerdo con sus 
características personales. 

En algunos casos la conciencia humana retrata a Dios como un ser 
irascible. Para los Israelitas su Dios, o Jehová, se había convertido en 
un ser temible, lleno de ira, ante quien la gente temblaba; ya no era 
mas un aspecto puro de la Divinidad, como era conocido en el Cielo. 
Un Dios irascible es, por completo, una idea humana. Esto surgió de 
la mente de los líderes espirituales quienes querían dominar y 
mantener el poder sobre la gente a través del miedo. El ser externo 
utiliza el miedo como un arma para ejercer dominio sobre los demás y 
así las religiones fabricaron a Dios un ser de ira para ejercer dominio 
sobre las personas. Como si un Dios de Amor destruyera Sus propias 
criaturas. 

176  
MÁS QUE ADORACIÓN 

Por eso, la Ley Cósmica por misericordia a la vida, solicitó que 
algunas corrientes de vida traigan el recuerdo de la verdadera y 
hermosa naturaleza del Dios de Amor para la conciencia externa de las 
masas, el Amor y la Eterna Presencia de Dios. Esta era la misión para 
la cual fue elegido Jesús. La naturaleza de Dios es Amor. El Servicio 
de Jesús a la vida fue manifestar la naturaleza de Dios para recordarle, 
una vez más, a la humanidad la verdadera naturaleza de Dios, que es 
el Amor, la Bondad, la Entendimiento, la Armonía, la Luz y una 
Presencia Actual. El mensaje de Jesús fue que Dios Padre era un Ser 
de Amor, en lugar de un ser de ira. Que era amoroso y bondadoso, y a 
Quien todos tenían igual acceso de acuerdo con su desarrollo 
individual y que era para todos y cada uno, el disfrutar de la 
Perfección designada por Dios. 



Las personas proclives a la religiosidad, solo quieren adorar, 
quizás elevar la conciencia escasamente por un momento, y sienten 
que eso justifica sus permanentes hábitos de vida, que han aceptado 
tanto como a sus pecados.  

En cambio, lo que se necesita es modificar las actuales 
condiciones. Esto solo se puede hacer a través del Poder Divino. Esto 
se puede hacer invocando el Poder Divino y después cooperando con 
él en el ámbito físico. El solo hecho adorar no es suficiente. 

La exuberancia emocional es energía descontrolada. Muchas 
personas a través de los siglos, han adorado durante toda una vida y 
aun así no se ganaron su libertad ni han cambiado las condiciones para 
la humanidad. Se necesita más que adoración para el total desarrollo 
espiritual de uno mismo o para manejar las condiciones del mundo. 

Jesús ha dicho que solo adorar y aceptar a Dios no es suficiente. 
La Maestría y los Poderes Divinos deberían ser magnetizados y 
exteriorizados por el individuo. Se nos permite encarnar en la Tierra, 
esta aula de aprendizaje, con el propósito de alcanzar la maestría. La 
intención es que la Tierra sea un aula, pero mucha gente la convierte y 
la usa como patio de juegos. Aunque Jesús conocía la Omnipresencia 
de Dios, también sabía que para ser Maestro se necesitaba más que 
adoración. Los Poderes de Dios tienen que ser magnetizados y 
exteriorizados a través del ser externo. Este es el ejemplo que Jesús 
legó para todos. 

177  
¿QUÉ SON LOS RETIROS? 

Un Retiro no es un lugar de adoración, es un lugar para lograr la 
maestría. Es en estos sitios donde Jesús recibió Su entrenamiento y se 
convirtió en un Maestro, lo cual ejemplificó en el mundo externo 
durante Su Ministerio.  

En los Retiros no existe la reparación sustitutiva, no se pagan 
deudas en iglesias u organizaciones con la esperanza de salvar el alma. 
Estos Retiros, son lugares físicos sostenidos por la Gran Hermandad 
Blanca. Esto no es una organización en el mundo externo hecha por 
sus miembros. Ellos poseen una amorosa acción cooperativa, no 



existen actividades restringidas, como se indican en las 
organizaciones. No hay competencia por el lugar o la posición. Allí, 
todos los servicios son voluntarios y son llevados a cabo hasta su 
consumación. Las organizaciones son creaciones humanas. Estos 
Retiros han sido, a través de los siglos, un foco de Luz para la Tierra 
mediante los cuales ha sido mantenido cierto equilibrio. Aunque 
desconocidos para el mundo externo, estos han cumplido una acción 
similar, para la Tierra, como la de los centros ganglionares al cuerpo 
físico. 

A través de las centurias, en los Retiros, en muy raras veces se 
dieron afirmaciones, mientras que ahora se ha dado una prolífica 
cantidad. Nunca antes ha sido dada tanta instrucción en tan poco 
tiempo. Esto es a causa del fin del ciclo y de los cambios que están por 
venir y nunca antes se permitió que fueran redactadas. Esto no fue 
realmente necesario, ya que se daban muy escasamente, en general 
una sola frase por vez y eso tenía que ser dominado antes que se diera 
otra. A partir de ahí, la persona debía basar su vida en esto, que era 
Ley. 

¿ Qué lo hace a uno, un verdadero Cristiano? Este es un ser que 
controla su energía, ama la vida y la armonía, y es capaz de unirse con 
su Ser Crístico y los Seres Divinos para poder conducir sus Poderes y 
Dones a la humanidad. 

La gente cree que el dinero es todo lo que importa , por lo que 
puede comprar y por el poder que le da sobre los otros, pero el dinero 
no puede comprar la Conciencia Crística, o reemplazar las cualidades 
ausentes. Para esto, uno tiene que hacer un esfuerzo autoconciente y 
obrar conforme a la Ley Cósmica. 

Se dice que el amor al dinero es la raíz de todos los males. 
Algunos lo consideran malo, pero no es malo en si mismo. La 
importancia que se le da o el adorarlo, es una imitación, es una falsa 
adoración a Dios. El dinero no es malo, sino el estado de conciencia a 
cerca de él es lo que genera el mal. Lo malo es el uso que el hombre 
hace del dinero, sus motivos y deseos y lo que quiere obtener con él, 
no solo cosas malas, sino sólo cosas, muchas cosas. 



 Las personas obtienen cosas para tratar de gratificar los deseos 
humanos. Su atención está en las cosas en vez de estar en Dios, la Luz 
y la Divinidad. Cuando la atención está en las cosas, la energía de la 
vida en uno fluye hacia allí. En donde uno coloca su atención, allí 
está uno. Donde uno pone su atención, en eso se convierte. Todo lo 
que mantiene la atención de uno es su dios en ese momento. 
Cuando la atención se dirige hacia la discordia, la conciencia del 
individuo se pega a ella como algo parecido a la goma o a la cola. 
Observen qué atrae vuestra atención, ustedes son los único 
quienes pueden controlar esto.  

Jesús ha dicho que Él fue mas afortunado en Su tiempo porque la 
vida era mucho más simple. Ahora, la demanda de atención para y por 
las cosas es mayor. Los ídolos que los Romanos adoraban, los falsos 
dioses de los Egipcios y el becerro de oro y las cosas materiales de los 
Judíos, fueron “dios” para ellos. Actualmente, el hombre tiene 
muchas más cosas que mantienen su atención en las creaciones 
humanas, que las que ellos tenían entonces.  

Este es un modo muy sutil que tiene la fuerza siniestra para 
capturar la atención y la energía de un individuo y evitar que la use 
para alcanzar su meta, la Ascensión, que es el último logro del hombre 
en la Tierra.  

Muchos no han progresado porque amaban más las cosas de la 
Tierra que a Dios o a su propia evolución. Los Maestros están 
aguardando y esperando que la gente acabe con sus experimentos 
a los cuales les llaman “libertades personales” y aprendan qué es 
verdaderamente la Real Libertad. 

El cumplimiento de la misión de Jesús convirtió en obsoleta a la 
antigua Ley o Ley Mosaica, pero, ¿cuántos eran capaces de aceptarlo? 
Todavía hay muchos que se mantienen en la antigua institución. 
Ahora volvemos a entrar en un nuevo ciclo, y la enseñanza dada para 
esta Nueva Era hace que la que se dio en los pasados dos mil años, sea 
tan obsoleta como las otras. Jesús tuvo que dar La ley en forma 
velada, porque la Ley Cósmica no Le permitía darla plenamente como 
ahora. Entonces, usaba parábolas e historias, intentando revelar las 
verdades espirituales subyacentes. Esto podía ser interpretado en más 
de una manera, ya que eran dadas desde un punto de vista físico. En 



consecuencia, todas ellas era interpretadas de acuerdo a la conciencia 
individual y generalmente desprovistas de su significado espiritual.  

Esta nueva revelación no es para ser interpretada individualmente 
a través de la imposición de conceptos humanos. En aquel tiempo, era 
costumbre utilizar parábolas como método para revelar la instrucción. 
Así pretendían dar la Verdad aún ocultándola. Con éste método, el 
clero podía mantener a la gente en la esclavitud. Entonces, la Ley 
Cósmica no permitía que sean dadas ciertas verdades como ahora, 
porque hubieran sido mal usadas, mientras que ahora existe un 
resguardo. 

Hacia el final, cuando Jesús habló plenamente a los discípulos, 
ellos pudieron entenderlo. Así es ahora, la instrucción está siendo dada 
plenamente. Esta es Ley y nosotros debemos eliminar nuestro 
conceptos humanos. La Ley trabaja siempre que Ésta es aceptada y 
aplicada. Del mismo modo que una corriente eléctrica trabaja todas las 
veces que opera la ley a la que obedece. La electricidad ha estado 
siempre con nosotros, pero no es utilizada, está con el hombre en la 
selva y él la ignora. Del mismo modo, esta Ley Cósmica para el 
desarrollo espiritual ha estado siempre con nosotros pero el hombre 
eligió ignorarla. Así, la humanidad sigue adelante con el materialismo 
y no avanza espiritualmente. Uno debe aplicar la Ley, ella no se aplica 
a sí misma. Es como en la aritmética, que está gobernada por leyes, 
que requiere de la inteligencia individual para trabajarla.  

Ahora, hemos alcanzado el cierre del ciclo Cósmico, que le ha 
permitido a la humanidad marchar de acuerdo con el libre albedrío de 
cada ser humano. Bajo la Ley Cósmica, ahora cada uno debe elegir a 
quien quiere servir, a la Luz o mantenerse en su camino humano que 
tarde o temprano lo llevará a la destrucción. 

 Servir a la Luz significa, que estemos deseosos por abandonar 
nuestros modos, hábitos, conceptos y deseos humanos y hacer la 
Voluntad de Dios que es lo que deberíamos haber estado haciendo a 
través de todos estos años.  

Para alcanzar la perfección tenemos que sacrificar (si queremos 
llamarlo así) nuestra naturaleza humana, las cualidades humanas 
dentro de nosotros. 



Para entrar al Reino de los Cielos uno tiene que estar más allá de 
poseer cualquier deseo o hasta capacidad de crear cualquier vibración 
destructiva o inarmónica a través del uso de las facultades, 
pensamientos, sentimientos y palabras habladas o acciones creativas. 
El Cielo es una Esfera de la conciencia en donde solo hay armonía y 
perfección. Así, uno debe estar presto a detener toda recalificación de 
sus energías que produzcan discordia o inarmonía, ya que nada de eso 
está permitido allí. La preparación para entrar en este Reino no es el 
trabajo de un momento y un arrepentimiento de “última hora” 
tampoco es suficiente. Se necesita de un esfuerzo perseverante de auto 
corrección y auto control, tanto como la radiación y la asistencia de 
los Seres Divinos. 

Estamos entrando en un nuevo ciclo que requerirá que la 
humanidad se desarrolle desde lo interno. Será necesario que cada 
uno transmute concientemente las causas dentro de sí mismo, que 
están detrás de las limitaciones y las experiencias desagradables 
de su vida, y aprenda a gobernar su destino.  

El antiguo orden, donde las personas se apoyaban sobre cosas 
y las conciencias fuera de ellas para aliviar el dolor, la enfermedad 
y la angustia, se está yendo. El hombre debe aprender, como Jesús 
lo enseñó, que los poderes están dentro de su propia vida, que la 
causa de su sufrimiento está en él y no fuera. Debe desarrollar 
maestría autoconciente de su propia energía vital, a través de las 
facultades creativas, mediante el acercamiento a los poderes que 
están activos dentro de su propia vida. 

Para el desarrollo espiritual, la correcta aplicación es tan 
necesaria como lo es para el bebé comer para crecer. Nadie puede 
hacerlo por uno, ni siquiera Jesús. Sin embargo necesitamos la 
asistencia de los Seres Divinos y no podemos llegar a ser maduros 
espiritualmente sin ella, como un bebé no puede madurar sin 
asistencia. Aun así tiene que crecer solo, él mismo tiene que comer 
sus alimentos, tiene que esforzarse para aprender a caminar, nadie 
puede caminar o hablar por él. Él tiene que realizar cierto esfuerzo por 
sí mismo. Así es en el desarrollo espiritual, lo que comprueba que la 
reparación sustitutiva no es tal y que Jesús no lo puede hacer por 
nosotros. 



El desarrollo espiritual no es una cuestión de organización, 
posición, exhibición del ego o auto expresión que quiere el yo externo; 
es, más bien, una renuncia al yo externo, a toda la ambición externa y 
al ego para el Ser Crístico y una cuestión de purificación de los cuatro 
cuerpos inferiores para que puedan llegar a ser vehículos útiles para el 
Poder del Cristo. 

178  
LA CAÍDA DEL HOMBRE 

El paraíso o Cielo no es un lugar de la tercera dimensión, es un 
ámbito o esfera de cuatro dimensiones en el espacio Cósmico. Los 
Seres allí viven en una atmósfera semejante a un fuego blanco. Su rata 
vibratoria está mucho más allá del alcance de la vista física. Por eso, 
estos Seres no son vistos por la humanidad y así el hombre niega Su 
existencia. Si el hombre aceptara libremente Estos Seres Libres en 
Dios [God Free Beings], podría beneficiarse mucho con Su radiación, Sus dones 
y asistencia. 

Ahora, el hombre debe volver a escalar al estado de conciencia 
que disfrutaba antes del episodio llamado “la caída del hombre”, que 
sobrevino por el mal uso de su energía vital, a través del pensamiento, 
sentimiento, palabras habladas y acción. La caída del hombre se 
refiere al momento cuando él hubo apartado su atención de su 
Presencia de Dios, ignorado Su autoridad y, apoderándose de los 
reinos, experimentó con creaciones, bajo su propia responsabilidad. 
La única generadora de la discordia y limitaciones es la actividad 
humana. El hombre fue absorbido por las creaciones del mundo 
externo. Con esto, estableció una fuerza opuesta, que es la naturaleza 
humana o inferior. La desobediencia a la Ley del Uno es “el pecado 
original”. Desde entonces, la mente conciente ha estado incapacitada 
para funcionar de tal manera que pudiera retener el recuerdo de las 
actividades en los Ámbitos Superiores. También, el uso conciente del 
Ser Crístico, el Cuerpo Causal y el Cuerpo Electrónico del YO SOY 
ha sido inaccesible para la mayoría. 

El hombre culpa a Adán y a Eva por haber sido expulsado del 
Jardín del Edén, por haber perdido su derecho de nacimiento, el 



derecho del Reino del Padre. No hay ciego más grande que el que no 
quiere ver. El camino para remover la mácula de Adán es conocer la 
propia Presencia YO SOY y aplicar Sus Leyes. La gente está 
comenzando a darse cuenta que la misión de Jesús tenía por finalidad 
la revelación de la Ley Cósmica y de que el Reino de los Cielos se 
podría alcanzar por su aplicación y no por la reparación sustitutiva en 
el sacrificio de la vida de Jesús. Si fuese así, entonces nadie hubiera 
experimentado la llamada muerte desde entonces. Si la entrega de la 
vida ( la “muerte” ) de Jesús fue suficiente, entonces, ¿ por qué Jesús 
le pidió a Dios Padre que los perdone porque ellos no sabían lo que 
hacían? Esto también demuestra que la Ley requiere que sea realizada 
la demanda. 

Comer del Árbol de la Vida significa, extraer, usar y tener 
comando, en cualquier momento, de toda la energía requerida. Esto es 
posible para aquellos que se sobreponen, es decir, que superan lo 
humano a través de la auto disciplina y la purificación. Los frutos del 
Árbol de la Vida original son las cualidades Divinas, la Sustancia Luz 
y la Energía. Es por esto que uno tiene Vida Eterna. A través del uso 
de la Palabra de Dios “YO SOY” uno puede tomar sustancia espiritual 
del Árbol de la Vida.  

El Árbol de la Vida representa la conexión del hombre, en todo su 
camino de retorno hasta el comienzo de la individualización, con su 
Fuente, Quien es inmortal. 

Jesús quiso transmitir que el hombre es fundamentalmente un ser 
espiritual y parte del Dios; que vino a la Tierra para ganar cierta 
experiencia y aprender a controlar la energía en este nivel de 
conciencia. 

179  
BAUTISMO CON AGUA COMO FORMA 

DE PURIFICACIÓN 
Durante toda la era Cristiana ha existido el bautismo con agua, el 

cual surgió del empeño de Juan el Bautista por enseñar la necesidad de 
la purificación. Así es como las iglesias usan esta acción del 
precursor, en lugar de la actividad del Fuego Sagrado que usó Jesús. 



Ha reinado la creencia de que a través de la ceremonia del bautismo, 
que el pecado original era borrado. Sin embargo, se necesita mucho 
más que eso para alcanzar nuestro estado Divino original. Uno debe 
aprender la Ley y después obedecerla y aplicarla. Debe aprender la 
acción de purificación a través del Fuego Sagrado, el cual eleva la 
acción vibratoria de sus cuerpos. Así, uno puede volver a asumir su 
lugar correcto, su derecho de nacimiento, como representativo del Ser 
Crístico en el mundo de formas. 

La costumbre de los religiosos ortodoxos del bautismo, o de la 
consagración de los niños, creyendo que esa era la salvación de sus 
almas por toda la encarnación, no está de acuerdo con la Ley Cósmica. 
Sin embargo, en los niveles interno está permitido dar cualquier 
asistencia para esa corriente de vida. Cada individuo es un ser con 
libre albedrío y solo a través del uso de él, puede ser cumplido el Plan 
Divino y su razón de ser. Dios mismo no interfiere con el libre 
albedrío de nadie, aunque los niños sean bautizados en la fe de sus 
padres antes de haber llegado a un punto de inteligencia autoconciente 
por la cual tomar sus propias decisiones. La auto consagración supera 
ampliamente la consagración de vida hecha otro y en el presente 
estado de conciencia humano, la consagración de la propia vida a Dios 
necesita, ser hecha muchas veces durante toda la vida, no sólo una 
vez. Cuando la conciencia externa de un individuo solicita la 
consagración por su propio libre albedrío, y está gustoso de cooperar 
en lo externo, entonces, eso crea un compañerismo espiritual entre 
aquel y los Ámbitos Superiores, el cual es eterno. En la Nueva Era, 
aquellos que deseen ser consagrados a Dios y bautizados en nombre 
del Espíritu Santo lo pedirán por voluntad propia, sin coerción, y sin 
importar cuantos años tenga.  

180  
ACEPTACIÓN ABSTRACTA DE JESÚS 

Y LOS SERES DIVINOS 
El mundo ortodoxo solo ha aceptado a Jesús abstracta o 

intelectualmente y los otros Seres Divinos son aceptados hasta cierto 
punto, pero la devoción de la gente ha sido muy abstracta. El 



pensamiento tradicional y su incredulidad, ha hecho a estos Seres 
incapaces de hablar o romper el silencio impuesto sobre ellos hace 
tanto tiempo. Los egos han creado a cerca de estos Seres Divinos la 
forma y carácter que más se adecua a sus propios propósitos 
individuales y así enseñaron e influenciaron la mente de las masas. 
Con eso lograron dominar a la gente. Ahora, cuando los Seres Divinos 
han elegido rasgar el velo, revelar la instrucción para la era entrante y 
comprobar que son Seres auto conscientes, inteligentes y vivos, en 
lugar de cómo Ellos han sido representados, hay mucha incredulidad y 
rebelión.  

La Jerarquía Celestial existe, los Seres tienen realidad y son 
tangibles. Ya no existe esa amistad parcial desde lo humano hacia lo 
Divino. 

Los Maestros Ascendidos son los expositores de la Ley, también 
Son servidores y ejecutores de la Ley. Excepto el Arcángel Miguel, 
los Arcángeles no han sido muy conocidos por el hombre, muy poco 
ha sido entendido de Sus Servicios. Al Arcángel Gabriel se le atribuye 
el sonido de las trompetas pero Su Servicio a la humanidad es y ha 
sido mucho más que eso. El veintinueve de Septiembre es el día 
adoptado para la conmemoración del Arcángel Miguel, Príncipe de los 
Arcángeles.  

José, María y Jesús tuvieron conocimiento y asociación con los 
Seres Angélicos y los Maestros Ascendidos durante toda su vida. 
Ellos fueron sostenidos por todos los Arcángeles, especialmente 
Miguel, Rafael, Gabriel y Zadquiel. Sin la presencia y la asistencia de 
estos Seres no podrían haber tenido éxito en su asociación con los 
discípulos y la humanidad, ni podrían haber salido victoriosos por 
sobre las apariencias humanas. Esta asistencia también es necesaria 
para traer la Nueva Era. El nuevo Orden, el cual será de grandes 
actividades ceremoniales, está siendo presentado por el Maestro 
Ascendido Saint Germain, y la Hueste Angélica es una parte 
primordial de éste. 



181  
LA “REPARACIÓN SUSTITUTIVA” 

El que Jesús haya sido considerado un Ser Especial, hizo creer a la 
gente que nadie más podría hacer las cosas que Él hizo. Aún cuando 
Jesús expresó, entre las miles de cosas nunca registradas, que las 
cosas que Él había hecho, el hombre también lo haría y aún cosas 
más grandes, esto significa que Él no va a hacerlo todo. ¿Cuántas, de 
todas las personas en las iglesias tradicionales que han leído ese 
Evangelio día tras día, han enseñado eso y que se pueden hacer cosas 
mucho más grandes que curar a los ciegos, lisiados, leprosos y 
enfermos, liberar individuos de entidades, controlar los elementos y 
superar la muerte? Estos son solo algunos de los Servicios Cósmicos 
para ser rendidos.  

Jesús mencionó que llegaría el tiempo de mayores oportunidades, 
para que las cosas fueran hechas en mayor proporción, y que las cosas 
que Él comenzó o puso en acción entonces, serían completadas. 
Estamos en ese ciclo ahora. El también se refirió a la acción del 
momentum de poder obtenido desde Su Ascensión, el cual ahora 
puede otorgar sobre un individuo en el Sendero que esté calificado.  

La Misión de Jesús fue local, pero divulgada después que dejó el 
plano terrenal. Él trato de comprobarle a la humanidad que no hay 
imperfección permanente. Habló a Sus discípulos de muchas cosas 
pero ellos estaban más interesados en las adulaciones que proseguían a 
los trabajos de Jesús, que en escuchar la Ley. Los amigos de los 
tiempos de bonanza, los aduladores y el común de la gente disfrutaban 
tanto como los discípulos de la gloria temporal de aquellos trabajos. 
Es así como pocos escucharían la Ley por la cual podían convertirse 
en maestros y a través de esa maestría facilitar la manifestación de los 
milagros. Manifestación [en inglés man = hombre] equivale a hombre hecho a 
imagen y semejanza de Dios. Muchos deseaban los frutos, pero pocos 
querían conocer la Ley. En realidad, la gente no quiere la Verdad, 
quiere la confirmación de sus propios conceptos y prefiere la 
reparación sustitutiva. 

La humanidad se contenta con mirar a Jesús de la siguiente 
manera: supongamos que un bulbo de lilium explota desde la tierra y 



florece totalmente, esparciendo su perfume y que todos los otros 
lilium dijeran: - ¿escucharon crujir la tierra cuando el primero de 
nosotros floreció?, descansaremos tranquilos en el seno de la tierra, 
porque aquel lo ha hecho, ha florecido, y es uno de nuestro reino!, 
Hosanna, Hosanna, alabado sea Dios!.  

¿No es esto lo que hace la humanidad con la reparación 
sustitutiva? Canta Hosannas sobre un hombre elevado y diez mil 
millones de personas respiran el perfume de un individuo que vino, no 
por ellas, sino como un ejemplo para ellas. Cuando Jesús prometió 
que todos los hombres harían lo que Él hizo, se refería a que 
expresarían su estado natural como “conductores” de la Luz de Dios y 
del Fuego Sagrado. Jesús, “Si no fuera así, Yo no se los hubiera 
dicho”. 

182  
SEGUNDA VENIDA DEL CRISTO 

Mucho se ha hablado de la Segunda Venida del Cristo. Esto va a 
ocurrir en muchos individuos. En aquellos quienes se preparen a sí 
mismos, atendiendo al Cristo dentro del corazón, permitiéndole que se 
expanda, hasta que Éste nuevamente tome el control de los 
pensamientos y los sentimientos, manteniendo un completa armonía. 
Esto sucede más y más, a medida que uno se desconecta a sí mismo 
del bullicio de las apariencias del mundo externo, y aprende más 
acerca de la Luz, los Seres Divinos y de Su Asistencia. La “Segunda 
venida” se refiere al despertar de muchos que están deseosos de 
exteriorizar el Ser Divino a través de ser externo. El patrón está allí, 
como el patrón de los lirios o de los narcisos está en el bulbo. Van a 
haber muchos Cristos, no solo uno. Ese fue el mensaje de Jesús 
entonces y lo es aún hoy. La Segunda Venida del Cristo se refiere a la 
acción del momento en que la Llama en el corazón irrumpe desde la 
tumba y cada Cristo viviente individual toma el comando de la 
conciencia externa. Esto también está simbolizado en la Resurrección 
de Jesús, tal como Jesús, el Cristo, apareciendo de nuevo al hombre. 
La Venida de Jesús, puede cambiar la actitud en un individuo, pero, 
aún así, cada uno tendrá que realizar algo por sí mismo, para que esto 
ocurra. 



Una cierta cantidad de vitalidad espiritual fluye en el momento en 
que uno piensa profundamente en Dios. En el pasado, la vitalidad 
espiritual que fluyó hacia la tierra y dentro de las conciencias de las 
personas, lo hizo principalmente a través de las comunidades 
destinadas a adorar a Dios, en donde había un gran líder o director. 
Éste, mediante su entusiasmo y poder magnético, invocaba una 
liberación de alimento espiritual mayor a la común, lo cual estimulaba 
espiritualmente a todos allí. Esto es llamado el “renacimiento 
espiritual”. La gente con cierto estado de conciencia se puede 
beneficiar con esto, lo cual ayuda a expandir el Ser Espiritual. Para el 
desarrollo espiritual uno necesita tanto de la aplicación individual y 
personal como del trabajo grupal. Sin embargo, nadie debería sentir la 
adoración religiosa como una obligación. La mayoría de las personas 
están interesadas solo en recibir alimento espiritual y se contentan con 
los conceptos religiosos ortodoxos. Sin embargo, el real servicio en la 
vida es el Servicio a la Luz que es la verdadera espiritualidad y esto 
no significa solo servir a lo humano o en el nivel humano. ¿Por qué no 
entender la Ley en lugar de solo conformarse con estas ideas 
preconcebidas? 

183  
ÁMBITOS, ESFERAS Y RAYOS DE LUZ 
Se habla de las dimensiones. Estas se refieren a los Ámbitos o 

Esferas de Luz y a los Rayos de Luz. Nuestro mundo físico o material 
es de una, dos y tres dimensiones. Una línea, es unidimensional; una 
superficie plana, es bidimensional; un cubo, es tridimensional, tiene 
largo, ancho y espesor. La conciencia unidimensional no reconocería 
el largo y el ancho de una superficie; una conciencia bidimensional 
conocería aquello, pero no el espesor; la conciencia tridimensional (la 
del hombre común) reconoce el espesor o profundidad pero no conoce 
la cuarta dimensión, que es una mayor expansión de conciencia sobre 
la tercera, de lo que la que hay desde la segunda hacia la tercera 
dimensión, así dimensión es un estado de conciencia. Las dimensiones 
van más allá de la cuarta, llegan a la quinta, sexta, séptima, y así 
sucesivamente. 



Estos Ámbitos o Esferas están en los niveles (o planos) internos. 
No son tridimensionales sino de la cuarta dimensión y aún más allá y, 
por lo tanto, no son visibles a la vista física. Están ubicados en el 
espacio exterior, cada uno de una cierta acción vibratoria. Por 
ejemplo, tomemos nuestro Sol, en donde hay esferas a su alrededor. 
La esfera de mayor acción vibratoria es la más cercana al Sol por fuera 
a una cierta distancia, luego viene la siguiente, con una acción o 
frecuencia vibratoria menor, luego la próxima y así sucesivamente. 
Esto pasa con la bombita de luz, que cuanto más alejado se está de 
ella, la luz es menos intensa. Así sucede con estas esferas alrededor 
del Sol. 

A veces se refieren a estas Esferas como las octavas. Son similares 
a las octavas en la música, que denotan intervalos entre ciertas notas 
de particulares vibraciones. Como ocurre alrededor del Sol, del misma 
modo existen las Esferas alrededor del Gran Sol Central, que es un Sol 
más grande detrás del Sol. 

Los Rayos son actividades de una cualidad determinada, ellos son 
usados en toda la Creación de Dios, en la actividad de crear. Los 
Rayos no son de la tercera dimensión, sino de la cuarta y más aún. Un 
Rayo de Luz es sustancia Luz condensada, perteneciente a una 
particular acción o cualidad. Cuando un Rayo de Luz es lo 
suficientemente condensado se convierte en Llama. Esto se puede 
demostrar con un cristal y los rayos que provienen del Sol. Un Rayo 
es condensado y manejado mediante la inteligencia, por una 
Individualización de Dios. Es esta sustancia Luz la que nos abastece 
con energía. Los Rayos de Luz dejan de lado el tiempo y el espacio 
como el hombre los conoce, no están limitados por el hombre o para el 
hombre o por su conciencia de espacio y tiempo. 

184  
PAZ  

Jesús es conocido como el Príncipe de la Paz. Al mismo tiempo en 
que sostenía la Paz, tenía Él un gran Poder. La Paz no es un estado de 
conciencia negativo, ni aletargado; tampoco el Silencio es negativo. 



Entrar concientemente en lo profundo dentro del Silencio es un estado 
de conciencia muy positivo y activo. principal 

Antes del nacimiento de Jesús, durante el período de gestación, 
María sostuvo esa Paz interna, aún cuando la gente infirió calumnias 
sobre la legitimidad del niño. María no trató de justificarse a Sí 
misma. Si Ella hubiera decidido permanecer en el hogar, 
comparativamente más confortable, en lugar de realizar ése largo viaje 
por escabrosos caminos, aquella cabalgata incómoda y con frío; 
después, ignorar la advertencia del Arcángel, pensando que como 
Jesús había nacido con un cuerpo perfecto, seguramente sería 
protegido, éstos hechos hubieran resultado más aliviados para María, 
pero Sus misiones no hubieran sido cumplidas. Ellos quizás hubieran 
sido conocidos como hombres y mujeres santos, que vivieron sus 
vidas y, eventualmente realizaron el tránsito, y a algunas otras 
corrientes de vida se les hubiera podido dar la oportunidad de llevar 
adelante la Dispensación Cristiana, en una fecha posterior. Pocas, si es 
que alguna mujer lo hizo, experimentaron alguna vez la disciplina de 
María.  

María ingresó al templo cuatro años antes de Su tiempo, debido al 
entusiasta interés y a los deseos de sus padres por cumplir con la 
promesa que ellos habían realizado. Era solo la fuerza de Su Luz y la 
dispensación asegurada por Lord Maitreya de darle el confortamiento 
de los Arcángeles, lo que la ayudó hasta el final y salvó a esa tierna 
flor de la actividad de un florecimiento prematuro, del mismo modo 
que en la horticultura adelantan el florecimiento en invernaderos, pero 
estas flores no tienen el tallo fuerte y la duración de aquellas que 
crecen en el ciclo de su tiempo de maduración.  

Esto es lo que sucedió con el “discípulo estrella” de Lord 
Maitreya, Krishnamurti. Otro discípulo Suyo, la Dra. Annie Besant, 
estuvo demasiado ansiosa por cumplir con la promesa, [N. del T: se 
refiere aquí a la promesa de “entrenar” al Sr. Krishnamurti como 
“vehículo del Cristo”] y el resultado fue el de un florecimiento 
prematuro. Mientras era un muchacho, él fue puesto a trabajar 
públicamente, antes de que sus cuerpos internos estuvieran 
suficientemente maduros para soportar las presiones de la gran 
cantidad de público. El público, en procura de conocimiento y de auto 



satisfacción, buscaron y extrajeron aquello de Krishnamurti, un alma 
cuyas raíces no estaban aún aferradas dentro de la fuerza del Padre, 
su Creador. Así lo que había sido planeado, tuvo que ser pospuesto. 

La presión de la humanidad no iluminada es tremenda. Aún Jesús, 
en Su madurez Divina, arraigado en los Poderes del Cristo Cósmico, 
se hacía a la mar en un bote para procurarse algo de Paz por esas 
multitudes buscando sanación más que iluminación, consuelo más que 
entendimiento, y procurando acabar con el dolor más que buscar el 
camino de la Luz, el camino de regreso al Hogar. El ser externo del 
hombre es despiadado, deseando la cosecha sin tener en cuenta los 
años de desarrollo, arrancando los frutos de los árboles jóvenes y 
destrozando la futura cosecha, talando el bosque virgen, asolando la 
tierra, despedazando la gran montaña para procurarse el corazón del 
oro viviente que fue colocado allí para que su radiación bendiga a la 
humanidad. Pero extraen el oro, ¿para qué? cuando todo el tiempo, en 
el interior de ellos mismos, existe esa corriente de energía y de 
sustancia Luz, igual a la que conforma el oro por dentro de las 
montañas. 

185  
VISUALIZACIÓN 

Cualquiera puede visualizar, o aprender a visualizar, la Luminosa 
Presencia de Jesús o de algún Maestro Ascendido. La visualización, 
condensa la sustancia Luz y es uno de los más poderosos medios de 
extraer la acción de la sustancia Lumínica del Maestro Ascendido 
desde los ámbitos Superiores, hacia dentro de los ámbitos humanos. 
Para brindar asistencia: ver Su Presencia envolvente y más grande 
que la persona o la condición, en una deslumbrante Luz Blanca; para 
protección del cuerpo mental: visualizar una Presencia en miniatura, 
dentro de un disco de flameante Luz Blanca en la frente, que es la 
puerta del cuerpo mental; para protección del cuerpo emocional, ver 
un disco de tamaño de un plato playo, con la Presencia Luminosa en 
él, sobre el plexo solar, que es la puerta para ese cuerpo. La actividad 
de “succionar” energía (vampírica), se realiza a través del bazo y, 
para protección contra este caso: ver la Presencia Luminosa en un 
disco de Luz sobre esa parte del cuerpo. 



Sin el conocimiento y entendimiento de la Presencia YO SOY y 
del Fuego Sagrado, Jesús no podría haber cumplido Su Misión y 
obtenido la Victoria de Su Ascensión. 

La vida de Jesús es solo un acto o escena en el escenario de la vida 
en los tiempos. Él es uno de muchos que protagonizó Su papel sobre 
la pantalla de la vida, y sirvió al propósito en el Gran Esquema del 
mundo. Actualmente, Jesús está sirviendo en los Niveles Cósmicos, en 
cooperación con muchos otros Seres. 

Después que Jesús Ascendió, se convirtió en Chohán del Sexto 
Rayo Oro Rubí y ha sido Chohán desde entonces, por casi dos mil 
años. Ahora, al final del ciclo, ha sido ascendido en la Jerarquía 
Planetaria, a la posición de Instructor Mundial, junto con el Maestro 
Ascendido Koot Hoomi quien fue Chohán del Segundo Rayo Dorado.  

Actualmente, Jesús está trabajando en el Segundo Rayo porque la 
posición de Instructor Mundial es una actividad del Segundo Rayo, 
mientras que como Chohán, Él trabajó en el Sexto Rayo. Estos dos 
Rayos están muy íntimamente ligados, sin embargo, Jesús es un 
individuo del Sexto Rayo. 

En el cambio de ciclo, en la época de Jesús, el objetivo principal 
fue enseñar la acción del Cristo y de dárselo a la gente. Sin embargo, 
en este tiempo, en el comienzo de un nuevo ciclo, la Nueva Enseñanza 
es el conocimiento de la Presencia YO SOY Individualizada y que YO 
SOY, la llamada palabra perdida, es el Palabra creadora. Porque solo a 
través de su uso la humanidad puede llegar a ser libre. Esto es tan real 
e importante para cada ser humano, como lo es la Luz del Sol. 

El Ser Crístico, constituyendo la acción transformadora de la 
elevada frecuencia o vibración que desciende de la Presencia YO 
SOY, es un intermediario entre el nivel de conciencia humana y la 
Presencia YO SOY. Es así como, en la época de Jesús, el objetivo fue 
traer este avance para la gente, y esto es lo que el Maestro Jesús hizo. 



186  
LA NUEVA ERA 

Estamos ahora al cierre del ciclo del Sexto Rayo y entrando al 
ciclo del Séptimo Rayo, pero no solo eso, también hemos llegado al 
punto de clausura de un gran ciclo, que es un Ciclo Cósmico, punto en 
el cual la Tierra debe redimirse y seguir adelante. Se debe convertir en 
un planeta de Luz en donde solo reine la Armonía o, de otro modo, 
será disuelta y, por ende, sacada del camino, así, el resto de este 
sistema planetario tanto como los otros seis sistemas pertenecientes a 
este Esquema, pueden seguir avanzando. Ellos han sido retenidos por 
la Tierra en el plan para las cosas, debido a su estado recalcitrante, 
durante un largo tiempo, cientos de miles de años. Es por ello que 
ahora estamos en un punto en donde esta cuestión de permanecer en 
estado letárgico y retrasado, no será más tolerada ni permitida. 

La Tierra es mucho más antigua de lo que la Biblia o la historia 
relatan. Ésta existió mucho antes de que la discordia se manifestara 
aquí, discordia que comenzó bastante tiempo antes de que el mundo 
externo tenga memoria.  

La raza está miles de años atrás en su evolución y desarrollo, 
porque la gente no incorporó el conocimiento que le fue entregado o 
descargado, en el sentido de ley aplicable. La humanidad comenzó a 
retroceder más y más a partir de los trescientos años después de que 
Jesús se fuera, entendiéndose con los efectos en lugar de hacerlo con 
las causas. 

Debido a esto, no ha sido posible tener una asistencia permanente, 
pero ahora en el giro de la rueda Cósmica, algo de asistencia es 
permitida. A través de esto, la conciencia de la humanidad volverá a 
entenderse con la causa, con lo cual el efecto deberá desaparecer, si 
está fuera del orden. 

La única manera de que para el hombre le sea posible graduarse, 
es teniendo el conocimiento de su ser, su ser interno y la verdadera 
acción de toda creación, que es la actividad de la Presencia YO SOY. 
Luego, este conocimiento debe ser llevado a la práctica mediante de la 
aplicación. La única forma en que será eliminada la oscuridad, la 
ignorancia y las cualidades destructivas es a través de la Luz, la 



obtención de suficiente Luz desde los Ámbitos Superiores. Éste es el 
único lugar desde donde Ésta puede provenir. 

Estando en la Tierra, Jesús les dijo a los discípulos que tenía 
muchas cosas para decirles pero que todavía no podían asimilarlas. En 
la actualidad, en este impulso Cósmico del nuevo ciclo, el hombre es 
llevado a madurar lo necesario para “asimilar” la suficiente Verdad 
Cósmica que traerá la Edad Dorada. La Edad Dorada, traerá libertad a 
la humanidad y asegurará el sostenimiento del planeta en este sistema 
de mundos. Esto solo puede llegar a la humanidad emitiendo más y 
suficiente Luz. Para que el hombre emita esta Luz tiene que conocer a 
su propio Creador, a su propia Presencia YO SOY Individualizada y 
posteriormente aplicar concientemente la Ley de la Vida (La Ley de 
su propia Vida). 

A tres formas diferentes de Vida Inteligente se les concedió la 
oportunidad de desarrollar su naturaleza Divina en la Tierra, estos son 
los Ángeles, el Hombre y los Elementales. Cada reino es asistido por 
los otros en su progreso y bienestar. Un requisito de la Nueva Era es la 
cooperación conciente y amorosa de la humanidad con los reinos 
Elemental y Angélico. La Luz debe ser expandida hasta que en esta 
era que estamos entrando, los Ángeles, los Maestros, los Elementales 
y la humanidad, estén unidos una vez más. Así, asociados unos con 
otros, como era al principio de la evolución de la Tierra y hasta que la 
misma se convierta en una brillante estrella, de acuerdo con el plan 
original. 

187  
¿QUÉ ES UNA DISPENSACIÓN? 

Ahora, en el cambio de los ciclos, entramos a una Nueva 
Dispensación para aquellos que están en el Sendero del logro 
espiritual, un método seguro, rápido y más poderoso. 

Una dispensación es una concesión Misericordiosa que se otorga 
debido a un requerimiento, en pro de una causa digna. Alguna 
Individualidad, ya sea un Maestro, un hombre, o ambos, deben 
demostrar la causa para tal concesión y erigirse como padrino para la 
gente. Cuando una nueva enseñanza, otra versión o presentación de la 



Ley, está por ser entregada a la humanidad, ésta es concebida en los 
niveles internos. Luego, ciertas corrientes de vida son asignadas para 
llevarla a cabo en el plano físico y un acopio de energía Cósmica es 
destinado para que esto sea realizado. Fue a través del uso de esta 
acumulación de energía que tuvieron lugar las curaciones y 
manifestaciones durante el Ministerio de Jesús. 

La vertida de la Dispensación Cristiana, el ciclo de dos mil años 
del Sexto Rayo, ya fue completada el primero de mayo de mil 
novecientos cincuenta y cuatro. Así se cerró ese ciclo y entramos en el 
nuevo, de dos mil años, del Séptimo Rayo del cual está a cargo el 
Maestro Ascendido Saint Germain. Al término de cada ciclo, en la 
emanación de bendiciones sobre la Tierra, hay una superposición de 
actividades. El nuevo ciclo comienza antes del fin de la radiación del 
Rayo anterior, que se extiende dentro de la nueva. Este período de 
transición comenzó veinte años antes del cierre del ciclo anterior, para 
anclar, establecer y sellar las vibraciones más fundamentales del Rayo 
entrante.  

Así comenzó la Era de la Libertad, cuando el Amado Maestro 
Ascendido Saint Germain empezó a divulgar esta Nueva Enseñanza. 
Los próximos dos mil años estarán representados por Él y en este 
período vendrá el conocimiento inteligente de la adoración ceremonial 
y la cooperación amorosa entre la humanidad. Cuando la humanidad 
haya logrado algún entendimiento, entonces, la cooperación con los 
miembros de los reinos Elemental y Angélico también deberá 
efectuarse. Estos tres reinos han crecido muy apartados en conciencia 
pero van a llegar a ser concientes colaboradores como lo eran en un 
principio. 

Jesús presentó Su mensaje en un idioma y un modo acorde al 
tiempo y a la gente, pero aun así, la mayor parte de Sus palabras 
cayeron en oídos sordos. La Enseñanza de Jesús era una renovación 
del Judaísmo, estaba basado en la religión, costumbres, expresiones, 
historias, rituales y ceremonias judías. Por eso, la Dispensación 
Cristiana es un paso adelante del ciclo previo en esa raza. Pero Juan el 
Bautista y Jesús usaron algunas nuevas palabras y expresiones al dar 
Sus Enseñanzas. 



Las condiciones han cambiado mucho, ni las palabras ni los 
términos usados hacen cien años podrían servir para algún buen 
propósito en las nuevas condiciones que se han elevado desde los 
campos fértiles de maya (N. del T. el mundo de lo ilusorio)  

Por ejemplo, si un camión arremete sobre un niño cruzando la 
calle, que es una situación presente y requiere de la energía de ese 
momento, y si uno está para prevenir una tragedia, ¿cuál sería el 
propósito para que uno corra dentro de la casa y se lea los Upanishads 
o hasta la Biblia para averiguar que hacer en tal emergencia? Del 
mismo modo sucede con el desenvolvimiento espiritual del hombre. 
El consejo de nuestros ancestros, de hace cien años atrás, no es 
atinado en los empeños para afrontar las actuales emergencias y 
oportunidades, mientras la Tierra se yergue al final de sus tiempos de 
voluntariedad.  

La Enseñanza para la Nueva Era que Saint Germain que ha puesto 
de manifiesto es única. No está basada en las Enseñanzas del pasado, 
en las religiones populares, ortodoxas, o en la fraseología oculta, pero 
encierra la misma verdad. Saint Germain no está usando terminología 
eclesiástica para presumir santidad, tampoco la complicada 
terminología del ocultismo, ni misteriosas palabras detrás de las 
cuales, se supone, yace el poder deseado.  

Esta Nueva Enseñanza ha sido presentada en lenguaje simple, para 
que la gente común pueda entender; ha permitido a los estudiantes 
para tomar participación en actividades comunes, en lugar de leer y 
estudiar literatura metafísica y oculta, lidiando con actividades del 
pasado que hace mucho han cesado de vibrar a través de los éteres. 

Muchas corrientes de vida que han jugado un papel en una u otra 
forma durante la vida y misión de Jesús, han vuelto a encarnar para 
tomar parte en la introducción de la Nueva Era. Algunos ya han 
terminado su tiempo aquí. La semilla o Luz que Jesús plantó en 
algunos que caminaron con Él por Palestina, recién ahora está 
empezando a mostrar los primeros retoños o expansión de sus 
corazones. Muchos individuos, quienes rechazaron a Jesús en ese 
tiempo, lo aceptaron después de realizar el tránsito, donde la 
conciencia humana se sintió a salvo para aceptar la Verdad, y muchos 
aceptaron a Jesús en encarnaciones posteriores. Algunos a quienes 



Jesús les dijo: “Sígueme”, cuando Él pasaba cerca de ellos y no 
respondieron entonces, sintieron Su Presencia y respondieron a través 
del servicio en encarnaciones posteriores y, algunos de ellos, ahora 
encarnados, han respondido. 

188  
SAINT GERMAIN  

La pregunta que a veces se hace es ¿Quién es Saint Germain? 
Algunos dicen que nunca han oído acerca de Él. Oímos de nuevas 
estrellas de cine, de jugadores de fútbol, candidatos de elecciones que 
nunca antes habíamos oído, pero eso no significa que no existan. Los 
misioneros, sin dudas, encuentran gente que nunca han oído hablar de 
Jesús. La gente quiere saber por qué Saint Germain no es tan conocido 
como lo es Jesús. Dos mil años atrás, cuando Jesús comenzó Su 
misión, ¿qué tan conocido alrededor del mundo era Él?. 

Saint Germain estuvo en intensa actividad a través de clases 
públicas brindadas en varias ciudades de nuestro país [N. del T. 
Estados Unidos de América], desde mil novecientos treinta y cinco 
hasta mil novecientos treinta y nueve y allí estuvo la oportunidad para 
cualquiera de asistir y participar. 

Aquellos que no lo hicieron y aquellos que dicen nunca haber 
escuchado de esto, ¿por qué no lo hicieron? Simplemente, porque sus 
propias creaciones humanas los mantuvo alejados de estar alertas a 
estas cosas espirituales y estaban demasiado satisfechos metidos 
dentro de su propios caparazones.  

Si una persona no va a aceptar algo de lo que no haya oído hablar 
antes, ¿cómo puede aprender más o expandir su conciencia? Si la 
tortuga y el pollito insisten en obtener solo lo que está dentro de su 
caparazón, cómo conseguirán algo que está afuera? 

El Maestro Saint Germain es una corriente de Vida que ha 
trabajado en beneficio de la humanidad mucho antes de que la 
Atlántida se hundiera. Encarnó como José, para ser el protector de 
María y padre de Jesús, sabiendo que aquel ciclo y acción tendrían 
que ser cumplidos, antes de que el ciclo en el que estamos entrando 
ahora, pudiera sobrevenir. Él desempeñó su rol en aquel ciclo, 



preparándose para este nuevo, el del Séptimo Rayo, del cual iba a ser 
el Chohán y autoridad. 

Una encarnación previa Suya, fue como el profeta Samuel y de allí 
viene la personificación del Tío Sam. También encarnó en Cristóbal 
Colón y Francis Bacon y escribió las obras Shakespearianas bajo el 
nombre de William Shakespeare. Estas encarnaciones también lo 
fueron en preparación para esta nueva era a la que estamos entrando. 
Saint Germain es una de las grandes Inteligencias detrás de la 
fundación de nuestro país, los Estados Unidos.[la autora es nativa de 
los Estados Unidos]. Fue conocido personalmente por George 
Washington, el general Rochambeau, Franklin, La Fayette, Von 
Steuben y Lincoln. El gran progreso hecho en este país desde entonces 
es ampliamente debido a Sus esfuerzo. Él fue un implemento en la 
formación del gobierno y fue el poder detrás de la inspiración y el 
desarrollo de nuestro país. Solo a través de su guía, protección, 
asistencia y sabiduría es que los Estados Unidos de América lograron 
su Libertad. 

Saint Germain fue la inspiración detrás de la formación de la 
Constitución de los Estados Unidos y fue Su sabiduría la que compuso 
este documento. Él es el hombre desconocido quien inflamó a 
aquellos hombres para firmar la Declaración de Independencia. 

El argumento general es que los Peregrinos [N. del T., se refiere a 
los Padres Peregrinos o Pilgim Fathers, un grupo de cuáqueros, 
provenientes de Inglaterra, que fundaron la colonia de Plymouth en 
los Estados Unidos] venían a América para escapar del yugo de la 
tiranía eclesiástica, en busca de y para obtener libertad religiosa. No 
era la religión lo que los movilizó a actuar y los trajo para acá, fue la 
Libertad, ¡El Espíritu de Libertad y Liberación! que son cualidades y 
acciones Divinas. La religión a la que ellos podían acceder, fue la de 
la iglesia dominante durante siglos. 

Cuando Jesús estuvo aquí, estableció una acción diferente de 
aquella bajo la cual la gente seguía estaba en aquel, pero no es Su 
acción la que trajo a los peregrinos y a aquellos que los seguían, a 
América. El deseo de éstos por venir a América no fue debido a Jesús, 
ni estaba inspirado por Él. Éste es el nuevo movimiento de Libertad y 
Liberación puesto en acción, no por Jesús, Moisés o Buddha sino por 



Saint Germain, quien es la autoridad de la Era entrante. Sin embargo 
Éstos y otros Maestros también están asistiendo. 

La causa de la venida de los Peregrinos no fue la libertad religiosa 
sino la LIBERTAD. Era el ímpetu de la Libertad agitándose dentro, 
que provenía de Saint Germain, lo que hizo que los Peregrinos 
tomaran conciencia de la esclavitud religiosa. La acción para el nuevo 
ciclo es la Libertad. Ese deseo de Libertad fue el comienzo de la 
acción de Saint Germain para la Nueva Era, que iba a iniciarse en esta 
parte del mundo. Por eso es comprensible que la Estatua de la 
Libertad esté en la cúpula del Capitolio en Washington D.C. 

La Visión de Washington, fue revelada por la Diosa de la 
Libertad. La Estatua de la Libertad, en el puerto de Nueva York, 
representa a este Gran Ser. El destino de América es, como le fue 
revelado en la Visión a Washington, que América sería un gran poder 
para el resto del mundo. Esto es debido a que América es el corazón 
del mundo, ella será el “Cáliz” de Luz para el resto del mundo. 
América, en este caso haciendo referencia a los Estados Unidos, era el 
único lugar en la Tierra donde podía ser dada esta Enseñanza que 
brinda el conocimiento de la Presencia YO SOY y la manera directa 
de purificación a través de la Llama Violeta Transmutadora. 

¿A qué se debe a que Washington, habiendo sido blanco de 
disparos tanto él como su cabalgadura, en muchas oportunidades, 
nunca fue herido? Algunos han dicho que fue mediante la acción 
Divina, si, ¿pero cómo?, ¿esto lo hizo Jesús? No, esto fue realizado 
por Saint Germain, el Maestro Ascendido Saint Germain, quien le 
brindó esa protección. 

Jesús ha dicho que era ridículo que la gente piense que Él era la 
única autoridad para la Tierra y que Saint Germain lo estaba 
reemplazando o interfiriendo con Su trabajo. Jesús dijo que Él era la 
autoridad para el Sexto Rayo, y que Saint Germain era la autoridad 
para el Séptimo Rayo, que conlleva el poder purificador, y que sin esta 
actividad purificadora, el trabajo que Él mismo comenzó no podría ser 
completado, ni permanentemente bien logrado y, que a pesar de Su 
ministerio, la humanidad sería devastada 



Jesús se está esforzando por derribar los conceptos y sentimientos 
humanos contrarios que las personas tienen a cerca de la acepción de 
Saint Germain y de otros Seres Divinos y Ascendidos. Jesús habló de 
cómo Él y Su Madre aman a Saint Germain, quien fue José, y cuán 
agradecidos están por Su protección y bondad para con Ellos. No 
existe ninguna conexión familiar entre el Maestro Ascendido Saint 
Germain y los de la familia de Francia quien ostenta el nombre Saint 
Germain. 

La gente tiene la idea de que Jesús es el Único en el Cielo que 
hace funcionar este Universo, por eso permanecen en una postura 
similar a la de aquellos que se adherían a Moisés y la Leyes Mosaicas 
y negaban la autoridad de Jesús. Ellos Crucificaron a Jesús y, cada 
uno a su manera, perseguían a aquellos que seguidores de Sus 
Enseñanzas. Jesús ha dicho que el Cielo sería un lugar muy solitario si 
Él fuera el Único; que estaba feliz que no fuese así y que muchos 
Otros estén allí, siendo, muchos de Ellos, Sus propios Compañeros, 
además de los les Seres superiores mucho más elevados que Él en la 
escalada evolutiva o en la expansión Divina.  

A lo largo de la Dispensación Cristiana, Jesús ha sido 
ampliamente aceptado por la humanidad, sin embargo, al Maestro Le 
gustaría que sus colaboradores en el Reino de los Cielos, los otros 
miembros de la Gran Hermandad Blanca, fueran más aceptados en la 
conciencia de la gente, porque Ellos también tienen que brindar un 
servicio a la humanidad. 

Hasta en la Biblia se habla de los Ángeles y de otros Seres 
Divinos, apareciéndose y haciendo ciertas cosas, lo cual demuestra 
que Jesús no es el Único, o el único hacedor. La Dispensación 
Cristiana fue traída a la Luz y cimentada no por Jesús solo, sino que 
muchas otras corrientes de vida más, fueron consagradas para ello. 
Ningún individuo puede rendir semejante servicio por sí solo. 

Jesús es hoy un Ser viviente y respirante. Desde que Él dejó este 
mundo, la gente quien cree en Él, le da su reconocimiento y devoción, 
al mismo tiempo que así lo siente. De acuerdo con la Ley Cósmica, 
cuando desde el corazón de un individuo brota el Amor o la Devoción, 
Grandes Seres, o aquellos que están en los Ámbitos Superiores, 
responden con su radiación y así retorna esa energía. 



Jesús dijo que era el designio de Dios para todos obtener la 
Resurrección y la Ascensión. Él vino a recordarle a los individuos el 
deseo de Dios para ellos pero, desafortunadamente, prefieren el 
camino de la reparación sustitutiva, un camino más fácil y optan por 
glorificar a Jesús y no realizan la aplicación necesaria, ni tampoco 
siguen Su ejemplo al aplicar la Ley para su propia Victoria.  

El ejemplo de Jesús es inigualable. Su vida ha sido una gran 
influencia, tanto desde Su partida como cuando caminaba sobre la 
tierra. Su ejemplo es iluminador o, como la levadura, ilumina las 
masas. Su Vida ha hecho a la religión más universal y le da un cariz 
espiritual, más allá de las ceremonias y actividades externas. 

La concepción de que Jesús, el hombre físico, fue el Hijo Único 
engendrado, en lugar de ser el Hijo, como naturaleza Crística, fue 
promulgada por quienes fundaron la Iglesia Cristiana. Así, si Jesús 
mantenía el estado de ser el Hijo Único de Dios, la humanidad 
podría solo contemplar esa perfección pero no alcanzarla. Esto ha 
dejado a la humanidad sin esperanzas de lograr lo que Jesús hizo y 
dijo que nosotros deberíamos hacer. El esfuerzo de Jesús por 
manifestar el Cristo, la perfección del Padre, fue con el expreso 
propósito de proveer un ejemplo a la humanidad para demostrar lo que 
cada uno debe y puede lograr alguna vez por su esfuerzo 
autoconciente. Quizás el mayor tropiezo durante la Dispensación 
Cristiana ha sido el atribuir la Divinidad solamente sobre Jesús, que 
esa cualidad era solo para Él. En consecuencia, negársela a cualquier 
otro, y así frustrar cualquier esfuerzo de los individuos para alcanzar 
tal fin o meta. Aún así, muchos habían alcanzaron la Cristificación y 
la Ascensión antes que Jesús naciera. 

Jesús no proclamó ser distinto a su prójimo, pero controló Sus 
pensamientos y sentimientos y, a través de esto, fue capaz de 
desplegar los llamados poderes milagrosos. Él no es el único Gran 
Maestro Quien manifestó el Cristo para la humanidad. A través de las 
edades, en muchas oportunidades, y aún antes que Jesús viniera a la 
Tierra, otros Seres han sido enviados para manifestar el Cristo, para 
ayudar a la humanidad. Lord Gautama Buddha fue uno de ellos. La 
Enseñanza del Buddha abordaba el sendero de la meditación o 
contemplación, a fin de tomar conciencia de la Omniabarcante 



Presencia de Dios y la insignificancia del mal. Él Buddha puntualizó 
que la bondad indiferente sólo constituía una parte de la Ley de la 
Vida, que no aquella no era suficiente, y que para manifestar las 
cualidades Divinas, la contemplación debe que ir acompañada de 
acción. 

Jesús ejemplificó la maestría que es lo que está predestinado para 
toda corriente de Vida en la Tierra. Su misión consistía no solo en las 
palabras que salían de Sus labios, sino en los trabajos realizados a 
través de Su cuerpo físico, haciéndolo uno de los más brillantes 
cometas en la historia de la Tierra. Para ser un foco en el mundo 
externo, a través del cual puedan ser cumplidos los propósitos de la 
Divinidad, Jesús preparó el instrumento de Su conciencia para muchas 
vidas. Así, fue capaz de rendir un Servicio Cósmico que va mucho 
más allá de la comprensión de la mente externa. 

Aunque Jesús responda al llamado de alguien que sufre y le irradie 
Su Paz, eso es temporario. Cada uno debe convertirse en un maestro 
sobre toda su energía, desde el momento en que elige tomar y usar la 
vida del corazón de Dios. Aunque Jesús no siguió las normas 
aceptadas por los Judíos, ni sus reglamentos, siendo las mismas de 
naturaleza humana, si se adhirió a la estricta disciplina, sin la cual no 
hubiera podido llevar a cabo todo lo que hizo, ni cumplir Su misión. 

Jesús nació sin karma destructivo y, aún así, tuvo que someterse a 
las mismas leyes naturales de la Tierra que rigen a toda corriente de 
vida encarnada. Esto también se aplica a todos los voluntarios de otros 
planetas, ya que en un cuerpo físico existe siempre la posibilidad de 
mal usar la energía o generar mal karma. Este karma sería un grillete 
sobre él y lo podría apresar por muchas encarnaciones futuras, 
mientras que el karma debe ser transmutado por el esfuerzo 
autoconciente de su creador.  

A través de la asistencia de Seres Divinos, Jesús fue capaz de vivir 
a lo largo de aquella encarnación sin sucumbir a la tentación de mal 
calificar la energía. Así, estaba listo para Su Ascensión en cualquier 
momento cuando el llamado pudiera venir. Esto Le permitió rendir 
aquel servicio de dejar el ejemplo de la Ascensión, cuando llegó el 
momento Cósmico. 



Jesús mostró lo que se puede hacer a través de un cuerpo físico. Su 
vida en la Tierra fue un ejemplo de lo que cada ser humano debería y 
podría hacer, este fue el propósito de Su venida. Jesús no necesitó 
venir a la tierra a través del velo del nacimiento y vivir en este mundo 
de sufrimiento y gran oscuridad, para aprender la maestría sobre eso, 
como es el caso con el hombre. Jesús era maestro, y en un lugar de 
armonía, gran belleza, paz y perfección donde aquello no es requerido. 

Jesús ha dicho que toda la disciplina y toda la renuncia de esta 
vida terrenal, los juicios y sufrimientos, valen la pena cuando uno 
llega al punto donde experimenta la acción, en que el influjo de la 
Tierra ya no puede atar a su alma purificada y conoce la verdadera 
libertad. Entonces, ¿por qué no podemos, con el objeto de ganar 
nuestra Libertad Eterna, dejar de lado los placeres y cosas del mundo 
externo, que podrían impedir que alcancemos este objetivo?  

Realizar una Ascensión pública no es el camino ideal para 
semejante experiencia Sagrada, debido a la incredulidad, al ridículo y 
al fanatismo y, realmente, esta no debería ser un espectáculo. Aún así, 
Jesús hizo ese sacrificio, aunque después de la Última Cena, en el 
huerto de Getsemaní, como todo ser humano, trató de alejarse de eso. 
Pero hizo ese sacrificio para que todos los hombres pudieran saber que 
todos podían hacer lo mismo que Él.  

Las obras de Jesús han sido muy glorificadas pero, ¿cuántas de 
estas cosas ha hecho la gente? El propósito de la Ascensión pública 
fue demostrarle a la humanidad el destino final de toda vida terrenal. 
A medida que progresemos en la Nueva Era, Jesús se esforzará por 
imprimir en la conciencia de cada individuo, cuando el o ella estén 
listos, el sentimiento de la Ascensión y la posibilidad de ese logro para 
cada uno. 

A través de los siglos, aquellos quienes han realizado la 
Ascensión, y retornando al Padre, no fueron Cristianos, pero 
aprendieron en los mismos lugares y lo lograron del mismo modo, 
siguiendo los mismos principios y leyes con los que Jesús lo hizo. Los 
individuos alcanzaron la misma meta, tanto antes de Su demostración, 
como desde entonces. Esto tiene lugar en los Retiros de Maestros que 
están localizados en lugares secretos. 



El Cristianismo se inició a partir de las experiencias de vida de 
Jesús, después que Él Ascendió, pero lo que Jesús enseñó y aprendió, 
siempre ha existido. Por eso, no es necesario tener enseñanza Cristiana 
para aprender esta Ley. Aún así, cuando uno alcanza el Sendero, en 
cierto punto, aprende a conocer tanto a Jesús como a otros Maestro 
Ascendidos y Seres Divinos. Esto se hace a través de la acción interna, 
de la realidad de la Vida, un despertar de conciencia interno y no a 
través de la presentación externa, que está atiborrada de conceptos 
humanos. 

Jesús dijo que quien esté libre de pecados, arroje la primera 
piedra. Ahora, al final del ciclo, para que la Tierra tenga menos 
discordia, destrucción y toda clase de creaciones humanas, la Ley 
desafía a quienes estén libres de creaciones humanas (pecados), que 
ignoren el uso de la Llama Violeta Transmutadora. Esto implica que 
todo aquel que no esté completamente libre de creaciones humanas 
utilice esta Llama antes de que sea demasiado tarde. 

En las religiones Cristianas le dan importancia a Jesús y al 
Espíritu Santo, al cual el Maha Chohán representa. Algunos obtienen 
respuestas de ellos, pero en este nuevo ciclo no poseemos sólo la 
acción de estos dos Seres sino de muchos otros Seres Divinos. 

Muchos adoradores ven a Jesús como si hubiera hecho algo 
espectacular e inalcanzable para ellos, sin importar cuánto de sus 
pecados Él pueda transmutar o reparar. Jesús no puede realizar la 
Resurrección y la Ascensión por ellos o ni por ninguno. Como solo un 
individuo puede pronunciar las palabras YO SOY por sí mismo, del 
mismo modo cada uno debe ganarse el derecho a la Ascensión y 
elevarse en su interior, para convertirse en el Cristo resucitado y 
ascendido. 

Para que algún individuo pueda realizar la Ascensión, debe 
conocer su propia Presencia YO SOY Individualizada. Tiene que tener 
el uso o habilidad de manejar los Rayos de Luz. Esta es una acción 
conciente en su totalidad. La Ascensión se realiza en plena conciencia. 
No es posible realizar la Ascensión de ninguna otra manera. Si uno no 
ha logrado la habilidad de realizar esto en, o desde su conciencia 
externa, entonces, bajo la Nueva Dispensación para la Ascensión, si es 



que él la va a realizar, lo hace en plena autoconciencia después que ha 
salido del cuerpo físico, en su cuerpo etérico en niveles internos. 

189  
COLOFÓN 

El día 30 de Junio de 1937 la Madre María dijo que dentro la 
sabiduría de los Grandes Seres, en el momento oportuno, sería 
entregada una descripción de la vida de Jesús y así la limpiarían, 
quitándole los conceptos humanos. También se revelarían actividades 
no registradas y hasta ahora desconocidas. Esta información fue dada 
entre 1954 y 1955 y está resumida en este libro. 

A.D.K. LUK - BIOGRAFÍA 
A.D.K. LUK nació en el noroeste de los estados Unidos, cerca de 

Salem  en el estado de Oregon, en el año 1905. Siendo una joven, ella 
supo que su vida sería diferente a las de las otras. Ella creció en una 
granja con cuatro hermanos varones, con lo que disfrutaba de trabajar 
con ellos. Vivió trabajando duramente desde temprana edad. A los 
dieciocho años, dejó la granja y salió para buscar  trabajo. Consiguió 
un trabajo ayudando a una familia y al mismo tiempo concurría a una 
escuela de capacitación femenina donde iba a formarse para ser 
secretaria ejecutiva. Al mismo tiempo ella presintió que viajaría 
mucho, pero no por placer, como una persona adinerada lo haría. 

En esa época, un amigo le regalo una copia de la Lámina de la 
“Mágica Presencia” realizada por el Señor Guy Ballard y enseguida 
pudo sentir lo que representaba. Prontamente ella se puso en camino 
con los Ballard. Encontró trabajo para poder viajar con los Ballard y 
ahorró cada penique que ganó. Un plato de comida caliente y unos 
pocos bienes era  todo lo que ella necesitó en el camino. 

A.D.K. Luk viajó con el staff de los Ballard desde 1936 hasta 
mediados de 1940. Una parte de la información volcada en sus libros 
como “Ley de Vida”, provienen de los conocimientos, apuntes e 
información que se le reveló en esa época. Es para, aproximadamente 
1940, que la Señora Edna Ballard les dijo a los estudiantes que 
prestaran atención a un nuevo grupo que se estaba formando. El grupo 



llegaría más tarde a ser conocido como “El Puente a la Libertad”. 
Entonces, Luk, recibió una carta en la que se le pedía que se uniera a 
este nuevo esfuerzo. Este grupo, “El Puente a la Libertad”, iba a traer 
aún más información a la gente de la tierra. En el Puente a la Libertad 
estuvo aproximadamente desde 1952 hasta 1958 o 1960. Durante este 
tiempo, A.D.K. LUK realizó  la primera edición de su libro “ La Ley 
de La Vida, Tomo l” (27/02/1959). Cuando le entró más dinero pudo 
publicar  el libro “ La Ley de La Vida, Tomo II” (20/04/1960). 
Después de 1960, ella viajó por el país entero, dando conferencias en 
los diferentes grupos que tenían a la Presencia Yo Soy como enfoque 
de sus enseñanzas.- Es así como después se estableció en Oklahoma y 
escribió los demás libros de la zaga Ley de Vida (Vida y Enseñanza 
de Jesús y María en 1966; La Ley de la Vida y Enseñanza de los Seres 
Divinos, Tomo I, II y III, y otros mas). En Oklahoma vivió por 16 
años y después se trasladó al sur del estado de Colorado. No hay mas 
datos sobre su vida, aunque hay fotografías de ella en el año 1989.    

 


